
 

 

 

Дэвид Айк - Ловушка, что это такое, как она 

работает и как избежать ее иллюзий 

 

 
  

Впервые опубликовано в августе 2022 года.  

 

Перевод братьев С. 
 

Copyright: 2022 Дэвид Айк 

 

ISBN 978-1-8384153-2-7 

 

Посвящение: 

 

Всем тем, кого не сломила тирания и кто с открытыми умами, которые они могут 

назвать своими собственными. 

 

Всем тем, кто мог бы сделать то же самое, если бы сделал такой выбор. 

https://servimg.com/view/19692169/2302


 

 

 

 

Кристианне ван Вейк за все наши увлекательные беседы. 

 

 

Жизнь — это то, что происходит с вами, пока вы строите другие планы. 
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Настоящая ли это жизнь? Это просто фантазия? 

Попав в лавину, от реальности не уйти. Открой глаза, посмотри на небо и 

увидишь. 

Фредди Меркури 

 

Содержание 

ГЛАВА 1 Мы здесь, чтобы вспомнить 

ГЛАВА 2 Путеводитель по лабиринту 

ГЛАВА 3 Вид магии 

ГЛАВА 4 Метод в безумии 

ГЛАВА 5 Новый Свет Культа 

ГЛАВА 6 Запретное знание 

ГЛАВА 7 Ловушка для сознания 

ГЛАВА 8 Может быть, Айк не такой уж и сумасшедший 

ГЛАВА 9 "Боги" Матрицы 

ГЛАВА 10 ЧТО? Я имею в виду… Что за хрень?? 

ГЛАВА 11 3-D и 4-D – одна и та же цель 

ГЛАВА 12 Всевидящее “Я” 

 

 

 

ГЛАВА ПЕРВАЯ 

 

Мы здесь, чтобы вспомнить 
 

 

 Дэвид Айк — гений-провидец. Любой, кто не понимает этого на этой поздней 

стадии игры, заблуждается, невежественный или глупый 

 Джеймс Делингпол 

 

Кто бы мог подумать, что на фоне десятилетий насмешек и оскорблений эти слова 

однажды напишет уважаемый журналист о том самом Дэвиде Айке? Почти никто. 

  

Я надеюсь, что мой жизненный опыт показал, как важно говорить свою правду, какой 

бы она ни была, независимо от действий и реакции других. Человечеством 

манипулировали в пузыре реальности в течение тысяч лет того, что мы называем 

"временем", чтобы видеть себя и жизнь в такой маленькой, такой микроскопической 



 

 

 

близорукости, что только основные функции выживания составляют восприятие 

"жизни". Ситуация меняется по мере того, как все больше умов пробуждаются от 

транса, но она остается таковой для огромной части человеческой семьи. Поэтому 

любой, кто открывает, думает, чувствует, знает за пределами этих стен близорукого 

восприятия, столкнется с насмешками, оскорблениями и увольнениями со стороны тех, 

кто буквально не может вычислить или обработать расширенное чувство реальности, о 

котором сообщается. Тем не менее, мы должны говорить свою правду. Мы должны. Без 

этой непоколебимой решимости бросить вызов устоям традиций ничего не изменится. 

  

Вихри восприятия продолжают вращаться, а остальная часть реки - Бесконечная 

Возможность - течет мимо невидимой и неосознанной. Когда в 1990 году мой разум 

пробудился, а затем в начале следующего года распахнулся, я решил, что буду 

говорить свою правду. Никакой уровень насилия не мог меня остановить. Говоря 

человеческим языком, я упрямый ублюдок. На самом деле, я настолько упрямый, что, 

подобно краеугольному камню арки, чем больше давления вы оказываете, тем сильнее 

я становлюсь. Эта сила не "человеческая"; она за пределами человеческой. Я не 

человек. И вы тоже. Человек" - это Великая Иллюзия и основа нашего массового 

рабства. Мы НЕ люди. Мы - сознание, имеющее краткий опыт под названием "человек". 

Здесь кроется откровение, которое освободит нас. 

  

Я живу удивительной жизнью… удивительной… и я бы не изменил ни одного дня из нее 

- ни хорошего, ни плохого, ни промежуточного. Если бы я это сделал, то нарушил бы 

взаимосвязь, которая показала мне так много на стольких уровнях и в стольких 

аспектах, которые создали волшебство, приведшее меня туда, где я нахожусь сегодня. 

Мне нравится то место, где я сегодня нахожусь, так почему же я хочу изменить 

невероятный гобелен опыта, который привел меня сюда? Однако я хотел бы изменить 

многое из того, что я осознал в жизни с необычайной синхронностью с тех пор, как мое 

сознание пробудилось в 1990 и 91 годах, и я был брошен в пекло массовых насмешек и 

оскорблений, и, в конечном счете, три десятилетия позже, был оправдан. Возможно, 

сотни миллионов людей по всему миру признали мою правоту, и их становится все 

больше, в то время как все еще есть много тех, кто стремится избежать вопиющей 

истины о том, что я был оправдан. Они могут сделать это только с помощью 

самообмана. Более 30 лет я говорил, что нынешние события произойдут, и вот они 

произошли. Вопрос в том, как - откуда я знал? Почему то, о чем я говорил, и что 

является наиболее далеким от реальности, все чаще находит поддержку у ученых 

мейнстрима? Я бросил школу в 15 лет, чтобы играть в профессиональный футбол без 

экзаменов. 

  

Для интеллектуального ума это парадокс. Откуда я мог знать без должного 

“образования”? Я мог бы знать, потому что “мир” — это не то, что люди думают о нем 

или, точнее, о нем говорят. Интеллектуальный ум должен быть слугой расширенных 

состояний сознания. 

  

Вместо этого интеллект долгое время был хозяином, а не слугой. Когда это происходит, 

дверь камеры захлопывается перед мудростью, перед знанием, и результатом является 

наш “мир”. Я собираюсь обрисовать в общих чертах ключевые моменты моей жизни в 

первых главах, чтобы создать “человеческий” жизненный план, с которым можно 

сравнить очень глубокие уровни реальности, которые мы будем исследовать позже. 



 

 

 

Мой жизненный опыт также даст вам представление о том, откуда взялась моя 

информация за последние 32 года, когда я прохожу свой 70-й “год” “на” сумасшедшем 

доме Земли. 

  

Я прибыл “сюда” в земном 1952 году, и, как и многие сегодня, у меня была миссия 

вырвать контроль над человеческим восприятием из тисков глубоко злой 

(перевернутой) силы, которая проявляется бесчисленным множеством различных 

способов, которые я буду разоблачать. Я, конечно, не знал этого сознательно, 

поскольку вырос в муниципальном поместье в Лестере, Англия, ходил в школу и делал 

карьеру в профессиональном футболе. Не знал я этого и тогда, когда моя карьера 

закончилась из-за артрита, и когда я стал газетным, радио- и тележурналистом и 

всемирно известным спортивным ведущим на BBC. Я не знал, когда в конце 1980-х из 

ниоткуда я стал национальным представителем Британской партии зеленых. Но 

я узнал это после визита к экстрасенсу в 1990 году и когда мое чувство реальности 

было разрушено на холме в Перу в 1991 году. Рассказывают о моментах, которые 

изменили жизнь. Это даже не начало рассказа о том, что случилось со мной в тот день. 

Я буду описывать все эти переживания и многое другое по ходу дела. Они являются 

важным фоном для того, как я могу назвать текущие события и много раз опережать 

господствующую “науку” за три десятилетия. 

  

Я узнал (настоящим термином должно быть “вспомнить”, как мы увидим) так много 

вещей, включая тот факт, что смерти не существует, и то, что мы называем смертью, 

является лишь переходом между различными проявлениями жизни. Мы далеки от того, 

чтобы быть пешками в чужой игре, мы можем контролировать нашу переживаемую 

реальность, если знаем, как это делать. Если мы этого не сделаем, то станем пешками в 

чужой игре, и это суровая ситуация, с которой сталкиваются почти все. Я узнал 

(вспомнил) природу психопатической силы, стоящей за всем этим, как она действует 

через свои скрытые сети и с какой целью. Знание того, чем закончится, позволило мне 

предсказать текущие события. Мне также было показано — чтобы я мог вспомнить — 

что то, что мы называем человеческим миром, является чрезвычайно продвинутой 

версией компьютерной системы виртуальной реальности, созданной для того, чтобы 

поймать в ловушку наше чувство реальности и заключить наше низшее сознание в 

постоянно повторяющуюся петлю обратной связи. между различными уровнями этой 

симуляции или “Матрицы”. Этот процесс стал известен как “реинкарнация”. Физика 

нашей реальности и компьютерных игр та же самая, о которой говорил физик и 

космолог Макс Тегмарк из Массачусского технологического института (МТИ). Кто бы мог 

подумать среди безумия насмешек, которые когда-то обрушились на меня, что они 

прочитают заголовок, который гласил: “Мы должны Дэвиду Айку… извиниться, если 

квантовый эксперимент докажет, что мы живем в Матрице”. Или что статья будет 

начинаться строкой: “Шепотом, но многие уважаемые ученые и ученые все больше 

убеждаются в утверждении провокатора Дэвида Айка о том, что наша реальность — 

искусственная симуляция”. Кто бы мог подумать, когда я сказал вскоре после начала 

тысячелетия, что мы живем в симуляции, а ее “стены” — это скорость света, что 20 лет 

спустя статья в популярном журнале Scientific American придет к такому же выводу? 

Как я мог узнать это намного раньше, без сдачи экзаменов или академических 

инструкций, кроме основ. Это станет ясно, и в этом суть: возможность сделать это 

открыта для всех. Это должно быть нашим естественным состоянием. Понять 

симуляцию — значит понять человеческое общество, а понять человеческое общество 



 

 

 

— значит понять… восприятие. Мы увидим, что восприятие является одновременно и 

основанием человеческого контроля, и средством, которое может освободить нас от 

этого контроля. Симуляция или Матрица — это манипулятор восприятия, потому что то, 

что стоит за симуляцией, знает, что из восприятия исходит все — все — 

остальное. Каждая мельчайшая деталь опыта. 

 

Здравствуй, мир  

 

Я родился 29 апреля 1952 года в центральной части города Лестера в английском Ист-

Мидлендсе (рис. 1 и 2 на обороте). Наш дом с террасами находился на Лид-стрит, 

которая впадала в Уорф-стрит, так что вы видите картину (рис. 3 на обороте). Лид-

стрит была снесена в результате расчистки трущоб вскоре после моего рождения. Мое 

самое раннее воспоминание — я сижу в строгой комнате за мрачным пустым столом, 

если не считать бочонка стерилизованного молока с крышкой, как у бочонка пива. Это 

хранилось дольше, чем обычное молоко, что означало, что оно было дешевле, и это 

было очень важно, учитывая, что мы были ограничены в средствах. Я имею в 

виду экономию. 

  

Мое второе воспоминание — просто вспышка — я направляюсь к автобусу, чтобы 

переехать в новое муниципальное здание, построенное в 1950-х годах на окраине 

Лестера. Это был мой дом, пока я не ушел играть в профессиональный футбол в 1967 

году. Я жил там некоторое время и позже, и мой младший брат Пол все еще живет там. 

У меня также есть старший брат Тревор. Мы с Полом делили одну маленькую спальню 

после его приезда и, к счастью, до сих пор сохраняем одинаковое чувство юмора. Это 

никогда не задолго до того, как мы смеемся. Мой отец Берик родился в 1907 году и 

прожил непростую жизнь, рос во время первой мировой войны, а затем изо всех сил 

пытался пережить Великую депрессию 1930-х годов (рис. 4). Во время Великой 

депрессии он прошел 250 миль от Лондона до Блэкпула на северо-западе Англии и 

спал всю ночь, пока искал работу летом на “Золотой миле” прибрежной зоны Блэкпула. 

Даже тогда он не смог найти работу и прошел еще 18 миль до Престона, где нашел 

работу на фабрике. Вскоре пришла вторая мировая война, когда он пошел 

добровольцем в медицинский корпус. Он всегда хотел стать врачом, но его финансовое 

и социальное положение делало это невозможным в классовой Британии. Тем не менее 

он был блестящим “врачом-самоучкой”. У нас был врач по имени Редич или что-то в 

этом роде, которое, правильно или неправильно, мы произносили как Редиски. Он 

всегда выписывал рецепт, прежде чем вы успевали сказать, что чувствуете. Снова и 

снова я говорил отцу о диагнозе Редича, и он говорил, что тот ошибался. Медицинское 

заключение Берика неизменно оказывалось верным. Он служил на Ближнем Востоке и 

в Северной Африке во время войны, а затем через Италию в Северную Европу, и это 

оказало на него глубокое влияние на всю оставшуюся жизнь. Он много раз 

рассказывал мне все эти истории и то, как он на всю жизнь отвернулся от религии, 

увидев семьи и детей, живущих в крайней нищете в таких местах, как Неаполь, в 

окружении великолепных церквей, где духовенство все еще просило у бедняков 

деньги. 

  



 

 

 

 

Рис. 1. Здравствуй, мир! Я добровольно вызвался? 
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Рис.2: Я не уверен, что мне здесь нравится. 

  

 

Рис. 3: Лид-стрит, Лестер, 1952 год — мой первый дом до того, как его снесли 

трущобы. 

  

 

Рис. 4: Мой отец Берик. Совершенно порядочный человек с коротким запалом. 

  

Берик был мятежником в душе и очень подозрительно относился к власти. Ему было 

очень трудно уйти от несправедливости, и он потерял много рабочих мест, не приняв 

ее. Его уволили из лондонского паба за то, что он ударил хозяина, который плохо 

обращался с молодым сотрудником, и это привело к его походу в Блэкпул в поисках 

работы. Позже коллеги по обувной фабрике уговорили его представлять их интересы в 

связи с плохим обращением со стороны начальства, и когда он это сделал, его тут же 

уволили. Он рассказал мне, как забрал кое-какие вещи со своего рабочего места, и все 

те, кто уговаривал его представлять их — потому что они не осмелились, — сидели, 

опустив головы, отказываясь смотреть в глаза, когда он ушел, потеряв еще один 

доход. Это научило его, как мой собственный опыт научил меня никогда ничего не 
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делать с мотивацией помогать людям. Если вы сделаете это, вы будете разочарованы и 

обижены, когда те же самые люди отвернутся от вас, несмотря на то, что вы для них 

сделали. Вместо этого делайте то, что вы считаете правильным, и в результате вы 

поможете людям. Когда они поворачиваются против вас, динамика меняется. Ты 

сделал это не для них. Ты сделал это, потому что знал, что это правильно. Ваши 

отношения не с отдельными людьми; это делать то, что правильно, справедливо и 

честно, потому что это правильно, справедливо и честно, независимо от вовлеченных 

людей. Вот так я живу по сей день. 

  

Мой отец тоже был мятежником в армии, и ему многое сходило с рук. Он был готов 

делать то, что другие не делали, в том числе собирал части тел тех, кто был разорван 

на куски, и отправлял их домой в гробах, отягощенных балластом, чтобы их семьи 

считали, что в нем было полное тело, хотя это было всего несколько частей. Властям 

он был нужен, и он в полной мере этим воспользовался. Он был частью плана по 

ложному диагностированию туберкулеза у очень опасного офицера, чей идиотизм 

привел к гибели многих. Этот шаг гарантировал, что офицера отправят домой в 

Англию, и он больше не мог творить смертоносный хаос. Когда Берик получил медаль 

Британской империи за то, что вытащил пилотов и команду из горящего самолета, 

потерпевшего аварию на аэродроме Чиппинг-Уорден в Оксфордшире, он стал почти 

неприкасаемым. Вечером его забирали из местных пабов, грузили в грузовик, 

укладывали в постель, а на следующее утро он был готов к работе. Против него 

никогда не принималось никаких мер. Он был слишком бесценен, и медаль была его 

защитой. В ДНК семьи Айков есть бунтарь. Проблемы и жизненный опыт Берика не 

сделали его человеком, с которым было легко жить. Он был зол и разочарован в мире, 

и он мог быть вспыльчивым. За этим стояло чувство приличия, и он легко плакал при 

виде несправедливости. Я же, напротив, являюсь полной противоположностью. 

Несправедливость не заставляет меня плакать. Мой ответ - хочу исправить это. Что 

заставляет меня плакать (очень легко), так это видеть доброту и людей радостными и 

счастливыми. Я обожаю слезливые фильмы со счастливым концом. Я вырос в 

атмосфере сомневающихся авторитетов и никогда не сдавался. Мой отец сказал мне в 

молодом возрасте: “Ты никогда не закончишь, пока не скажешь себе, что ты закончил. 

Не имеет значения, что говорят другие”. Это пригодилось, когда в 1991 году на меня 

обрушился шквал насмешек. 

  

Аренда человеческого радара 

  

Моя мать Барбара была совсем другой. Мой дедушка таскал ее с места на место и из 

дома в дом, пока она росла. У нее никогда не было того, что вы бы назвали 

образованием. Мой отец однажды сказал мне: “У тебя внешность твоей матери и мозги 

твоего отца, и слава богу, что не было наоборот”. На самом деле, хотя Барбара никоим 

образом не была академиком, она была очень мудра во многих вещах. Отец нуждался в 

ней больше, чем наоборот. Она была невероятно верной и такой женщиной, которую 

вы хотели бы видеть рядом с собой, когда наступала трудная ситуация, что в моем 

детстве происходило практически постоянно (рис. 5). Я ходил с ней в обеденное время 



 

 

 

в четверг на часовую фабрику “Гентс” на Сент-Сэвьюорс-роуд в Лестере, куда мой отец 

тайком делился с нами своей зарплатой, чтобы мы могли поесть в тот вечер. Барбара 

никогда не жаловалась и просто смирилась с этим. Мы, дети, тоже не жаловались. Это 

было все, что мы знали. В те времена, когда не было массового маркетинга и 

манипуляции желаниями, которым подвергались последующие поколения, вы не 

скучали по тому, чего у вас никогда не было. 

  

 

Рис. 5: Моя мать и мой друг. Всегда ищет меня. 

  

Когда я был еще в коляске, она ходила по улицам, чтобы разносить по магазинам 

игрушки, которые мой отец делал на Рождество, чтобы принести еще несколько пенни. 

Он использовал круглые жестяные банки для пирогов, чтобы делать игрушечные 

банджо, а первым рождественским подарком, который я помню, был большой 

деревянный автобус, который он сделал для меня. Моя мама говорила в магазинах, что 

доставляет на моей коляске, потому что сломался фургон — фургона, которого у нас 

никогда не было. Потом в дверь много раз стучали муниципальные арендодатели, и 

моя мать говорила: “Ш -ш-ш!" мне и тянула меня за собой. Сначала я не понимал, что 

происходит, но я узнал, что, когда арендодатель не получал ответа (он часто не 

получал ответа от людей, которые не могли платить за аренду на этой неделе), он 

выглядывал в переднее окно. Поэтому, если мы в это время находились в передней 

комнате, мы прятались за окном. Берик и Барбара были отличным балансом, если не 

сказать, что всегда гармонировали. Он был очень злым мужчиной, который мог быть 

очень агрессивным, а она была женским спокойствием, в котором он так нуждался. 
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Когда я был маленьким, она всегда пела, когда мыла каменный пол или полировала 

ступеньки перед входной дверью, что, казалось, было навязчивой идеей женщин из 

рабочего класса того времени. Одной из ее регулярных песен на Рождество была 

"Маленький мальчик, которого забыл Санта-Клаус", наиболее известная в исполнении 

легендарной певицы военного времени Веры Линн. В песне описывалось, как у 

маленького мальчика не было игрушек на Рождество, в то время как у всех остальных 

они были. Я следовал за ней по всему дому, говоря ей, что он может взять мою! У меня 

до сих пор слезы наворачиваются на глаза, когда я вспоминаю об этом, и не включайте 

при мне эту песню никогда. 

  

Еще один момент, касающийся моего детства, заключается в том, что оно почти 

закончилось вскоре после того, как началось. Я был еще очень маленьким, когда греб 

в Северном море в Кейстере возле Грейт-Ярмута в Норфолке. Я упал и ушел под воду. 

Я ясно помню, как пишу это, лежа на спине и глядя сквозь воду на небо. Я не пытался 

встать. Все было так спокойно, и я был в порядке, просто ощущая, насколько все это 

прекрасно. Затем я увидел, как надо мной появилось лицо моего брата Тревора, его 

рука погрузилась в воду и вытащила меня. Следующее, что я помню, это то, что я лежу 

на животе на пляже, кашляя водой. Я размышлял, не остаться ли мне там, но 

благодаря Тревору я этого не узнал. Как хорошо, что он смотрел и видел, что я 

натворил. Забавно, хотя я не был ошеломлен пережитым в тот момент, кашель воды и 

затрудненное дыхание заставляли меня бояться воды большую часть моего детства. Я 

утверждал, что забыл свои плавки, чтобы избежать уроков плавания в школе, и не 

научился плавать, пока мне не исполнилось 30 лет. Еще одним моим страхом в детстве 

были собаки, и когда я куда-то шел, они, казалось, всегда делали меня своей мишенью 

для внимания и лая. Как только я понял, как работает реальность, я понял, почему. 

  

Они улавливали энергию, которую я испускал. Сегодня я люблю собак. Их глаза и лица 

волшебны. 

  

Оглядываясь назад на свою жизнь и все, что произошло, я символически вышел из 

утробы матери в беговых кроссовках, когда бежал от опыта к опыту и от эмоций к 

эмоциям, чтобы собрать как можно больше знаний как можно быстрее. Это касалось 

того, каково это, что значит быть "человеком" и как контролируется "человеческий" 

мир. Очевидно, тогда я не знал, почему происходили эти переживания. Однако они 

были необходимы для того, о чем знали мои высшие уровни сознания. Другие, кто 

явился сюда, чтобы отказаться от человеческого контроля, без сомнения узнают мой 

жизненный опыт американских горок. Чтобы понять, как играют в игру, вы должны 

испытать все важные части игры. Однажды я пел в кругу людей всех возрастов и слоев 

общества, и когда они рассказывали свои личные истории, я думал: “Вау, это 

случилось со мной”; “Да, я точно знаю, каково это”; и "Черт возьми, я тоже так делал". 

Вот что я имею в виду, говоря о кроссовках. 

  

Застенчивый Дэйв. Никогда, точно? 

  



 

 

 

Я много говорю и пишу о менталитете “Поддержи меня”, когда люди считают себя 

бессильными влиять на жизнь. Они последователи и реагирующие, а не лидеры и 

влияющие. “Поддержи меня” — это основа менталитета симуляции Матрицы, и она 

крайне важна для того, чтобы немногие контролировали многих. Я понимаю “Поддержи 

меня”. Я сам был там один раз. В свои ранние годы и когда я впервые пошел в школу, 

я держался особняком, опустив голову, и жил как неудачник, я думал, что это моя 

судьба. Мне никогда не приходило в голову, что когда-нибудь произойдет что-то 

особенное. Особенные, разные и успешные были только для других. Мой практический 

жизненный опыт в 1950-х и начале 1960-х лишь подтвердил, что мое настоящее станет 

моим будущим. Держать себя в руках, проводить время в одиночестве и наслаждаться 

уединением — это черта моей жизни, что довольно иронично, учитывая, что почти все, 

что я делал с 15 лет, так или иначе было на виду у публики. Однако причина, по 

которой я ищу одиночества, изменилась. Впоследствии это было уйти от публичной 

сцены между публичными вещами, которые я делаю. В детстве я просто прятался от 

мира. Я был до крайности застенчив, мне было нечего сказать, и моя мать смеялась, 

когда я переходил улицу, чтобы даже не поздороваться с кем-нибудь. Когда я говорю 

застенчивый, я имею в виду это. Я знаю, на что это похоже, и я знаю, что чувствует 

“Поддержи меня”. Я всего боялся. Мой первый день в детской школе Уайтхолл был для 

меня кошмаром. Я побежал домой в обеденное время, чтобы сказать маме, что мне не 

нравится школа и я не хочу возвращаться обратно. Мое сердце упало, когда она 

сказала, что я должен. Я боялся каждый день. 

  

Особенно я боялся дантиста и помню, как ходил с мамой на удаление зуба в школьной 

стоматологической поликлинике. Если я шел к дантисту, я спрашивал у мамы, можно 

ли мне что-нибудь поесть во время нашей прогулки туда. Я знал, что если она скажет 

“нет”, мне вырвут зуб с “газом”, чтобы вырубить меня. Раньше она скрывала это от 

меня. Она знала, что я могу сбежать, и в тот конкретный день я это сделал. Стоматолог 

опустил маску с газом мне на лицо, и в последнюю секунду я ударил его в грудь, 

вскочил, обогнул его и выбежал во всю шкуру из операционной через приемную на 

улицу. Я продолжал бежать, а мама, как всегда, с сумкой в руке, кричала вдалеке: 

“Дэвид!”, “Дэвид! Вернись”. Я обернулся и увидел, как она бежит ко мне сзади, и меня 

осенило, что бежать было некуда. У меня была зубная боль, и она не исчезнет, если я 

не вернусь. На следующий день один из школьников сказал мне, что он был в 

приемной, когда я промчался мимо. Еще один из бесконечных плохих дней для моей 

самооценки. Спустя годы после того, как мы переехали с Лид-стрит, расчищенной от 

трущоб, в новый муниципальный дом в новом поместье, дорога к школе Уайтхолл была 

грунтовой. 

  

В местном масштабе, насколько я помню, он был известен как “Переулок головорезов”. 

Мой отец провел кампанию, чтобы замостить его, и спустя десятилетия я нашел 

фотографию в местной газете того времени, рассказывающую о его усилиях. На снимке 

моя мать была со мной в школьной кепке, когда я был в Уайтхоллском детском саду 

(рис. 6). 

  



 

 

 

 

Рис. 6: Грунтовая дорога в школу держит маму за руку. Мы сразу за первыми тремя 

слева со мной в темном пальто, кепке и резиновых сапогах. Фотография была сделана 

в 1957 году, когда мне было 5 лет, и я только начал работать в Whitehall Infants. 

  

Примерно в то же время - возможно, в 1958 году - со мной произошел случай в 

младшей школе. 

 

1958 год — это типичный для меня в тот период период, и дал мне жутковатое 

предвестие того, куда моя жизнь пойдет гораздо позже. Я участвовал в школьном 

спектакле (школьные спектакли сыграли важную роль в моей жизни, как мы увидим!) 

и, конечно же, я играл главную роль. Я был деревом. Любимчик учителей Грэм Гловер 

был принцем в нашем исполнении “Спящей красавицы”, и удачи ему. Мысль о том, 

чтобы произносить реплики на публике, была бы для меня катастрофой. Я был с 

группой других, одетых в коричневые брюки, зеленые топы и что-то на головах, что 

должно было символизировать ветки. Идея заключалась в том, что принц срубит 

деревья своей воображаемой косой, и мы будем падать, когда он будет проходить. Я 

играл в нее по-настоящему, и Грэм Гловер никогда не подходил ко мне, поэтому я 

подумал, как я могу упасть, когда он так далеко? Это было бы глупо. Все остальные 

деревья упали там, где он был, и я остался стоять один. Аудитория родителей и 

учителей начала сначала хохотать, а затем хохотать. Я стоял и думал: “Почему они 

https://servimg.com/view/19692169/2309


 

 

 

смеются? Он не подошел ко мне, как я мог упасть?” Символизм отказа падать, пока все 

надо мной смеялись, был признаком грядущих событий. На следующий день 

директриса, мисс Уилкинсон, вызвала меня из класса. Подумайте о классической 

директрисе 1950-х годов, и вы ее получили. Высокая, широкая, в твидовой юбке и 

жакете, и у нее такие широкие плечи, что ей раньше не нужны были подплечники. Она 

склонилась надо мной, как Круэлла Де Виль, и начала разглагольствовать о том, что я 

выставила пьесу глупой, школу — глупой и себя — глупым. Это было как в том старом 

анекдоте о надувном мальчике, который зарезал надувного директора надувной 

школы, а затем зарезал себя. Директор сказал: “Ты подвел меня, подвел школу и, что 

хуже всего, подвел себя”. Ну, я все равно засмеялся. Мисс Уилкинсон и пьеса стали 

еще большим ударом по моей самооценке, но это было предвестником и подготовкой к 

тому, что должно было произойти. 

  

Верхние и нижние 

  

Я перешел в младшую школу Уайтхолла по соседству, и моя жизнь и поведение со 

временем начали меняться благодаря футболу. Площадка с асфальтовым покрытием 

находилась под небольшим уклоном, и мы играли в игру, которую называли “верхние и 

нижние”. Кто-то пинал пластиковый футбольный мяч в воздухе, кричал “верхние и 

нижние”, и каждый выбирал, за какую команду он хочет играть — за верхние и 

нижние. В результате команды могли быть серьезно неравны, но это вроде как 

сработало. Меня с самого начала привлекала позиция вратаря, что было редкостью. 

Большинство детей хотели забивать голы, а я хотел их остановить. Детская площадка 

все еще там, как и зал дошкольного учреждения, где мое дерево отказалось упасть. 

Однажды я шел в школу, когда увидел объявление на двери, в котором просило всех, 

кто заинтересован в испытании школьной футбольной команды третьего года 

обучения, добавить свое имя. Я ни на секунду не подумал сделать это. Играть за 

школьную команду? Я бы никогда не попал, так что в чем смысл? Я шел домой один 

вскоре после того, как мальчик побежал за мной, крича, чтобы я остановился. Он 

сказал, что учитель футбола мистер Рикард (так вы все равно это произносили) хотел, 

чтобы я пошел на просмотр за команду на следующий день. Он сказал, что видел, как 

я играл в ворота на детской площадке. Я побежал домой так взволнованный, чтобы 

рассказать об этом отцу. Потом до меня дошло, что у меня нет футбольных бутс. Денег 

на бутсы у нас не было, да и нужды в них до сих пор не было. Так или иначе, к тому 

времени, когда мой отец вернулся с работы, магазины были закрыты. Магазины тогда 

имели строгие часы работы. Не было супермаркетов, открытых днем и ночью. 

Не было супермаркетов, и точка. Я пошел с ним в ближайшие магазины, где можно 

было найти футбольные бутсы, в надежде, что один из них случайно еще открыт. Это 

была безнадежная надежда. Затем мы нашли крошечный магазинчик на Гринлейн-роуд 

в Лестере, где продавали безделушки. Там на окне была пара футбольных бутс, и оно 

было все еще открыто. Проблема связана с тем, что я называю их “футбольными 

бутсами”. Да, это были ботинки, и да, в них можно было пинать мяч. На этом 

сравнение закончилось. Во-первых, это были колоссальные сапоги для взрослых, 

слишком большие для меня, и они были бы самыми современными примерно в 1915 



 

 

 

году. У них были огромные носки, и они стоили семь шиллингов шесть пенсов, что 

эквивалентно сегодня 38 пенсам. Даже тогда они стоили слишком дорого. 

  

На следующий день я пошел на суд в качестве вратаря в своих бутсах, что было очень 

весело. В воротах выбрали еще одного мальчика, и мне нужно было как-то попасть в 

команду, играющую на дальнем поле. Мне и еще одному парню досталось последнее 

место, и мистер Рикард решил, что мы оба будем бить по воротам, и попадет тот, у кого 

будет самый сильный удар. Что ж, в этом соревновании не будет места. У меня были 

бутсы с носками, из которых можно было запускать ракеты. Я пнул мяч носком вперед, 

и он умолял о пощаде, когда был установлен контакт. Я был в игре!! Я не могу 

передать словами, какой прилив самоуважения это вызвало у маленького мальчика, у 

которого до этого момента не было ни капли самоуважения. Мои глаза все еще 

слезятся, когда я думаю об этом даже сегодня. Боже мой, я могу добиться многого. Я 

забил в своей первой игре за школу, но мой отец пропустил этот гол. Он имел 

обыкновение уходить из дома как раз тогда, когда должен был прибыть в другое 

место. Когда он пришел, я подбежал к нему с криком: “Я забил, я забил”. Имейте в 

виду, это было не таким уж большим достижением, учитывая, что мы выиграли со 

счетом 16-0 у католической школы под названием The Newry, которая была для 

футбола тем же, чем Билл Гейтс для человеческой порядочности. Вскоре вратарь, 

выбранный передо мной, отправился играть за команду четвертого года обучения, и 

теперь я был в воротах (рис. 7 на обороте). Я сразу решил, кем хочу быть –

 профессиональным футболистом. Какие амбиции для парня, который двумя неделями 

ранее думал, что никогда ничего не добьется. В следующем сезоне я играл за команду 

четвертого курса, и мы выиграли кубок, в котором могли участвовать все школы 

Лестера. Это было невероятным достижением — эй, этот парень Айк, возможно, 

вообще не был неудачником (рис. 8). Однако в связи со всем этим я должен упомянуть 

еще кое-что. Хотя до этого момента у меня была низкая самооценка, и я не ожидал, 

что добьюсь многого, на самом деле рядом с этим возникло большое противоречие. 

Откуда-то глубоко внутри с раннего возраста я чувствовал, что пришел “что-то 

делать”. Как судьба, если хотите. Это исходило из другого места, чем мое сознательное 

отсутствие веры в себя. Это было чувство, а не мысль. Чувство просто приходило и 

уходило тут и там. Когда я нацелился на то, чтобы стать футболистом, я подумал, что 

это может быть той “судьбой”, о которой я думал. 

  



 

 

 

 

Рис. 7: Моя первая футбольная команда с мистером Рикардом. Я четвертый слева 

сзади. 

  

 

Рис. 8. Победитель Кубка Лестера в 1963 году в школе Уайтхолл. Я четвертый слева 

сзади. 

  

Запланированные "случайности" 

  

В младшей школе Уайтхолла была несколько случаев, которые остались в памяти, и 

когда я оглядываюсь назад, они не были случайными. Они провели меня через 

человеческий лабиринт и активировали черты, которые будут необходимы в моей 

будущей жизни, о которой я даже не подозревал. Хотя на других уровнях меня это 

было известно. То, что я называю Телом-Умом — в основном пять чувств — является 

лишь частью нашего многомерного сознания. Мы гораздо больше, если откроем свой 

разум для расширенных состояний сознания. Если мы этого не делаем, наше 

восприятие попадает в ловушку близорукости пяти чувств, и мы становимся мечтой 

манипулятора. Тело-ум подобно парню, плывущему по реке на каноэ. Предел его 
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видения и осознания — следующий поворот реки. Наше расширенное осознание за 

пределами симуляции, за пределами восприятия пятью чувствами может видеть всю 

реку от истока до моря. То, что означает одно для Тела-Ума, означает совсем другое 

для расширенного осознания. Например, каноэ может дать течь, и вы будете грести к 

берегу в ярости из-за своего “невезения”. Затем кто-то подходит к вам и говорит: 

“Боже мой, тебе повезло, потому что за следующим поворотом находится большой 

водопад”. Эти ситуации случались со мной на протяжении всей моей жизни, а не 

только с момента моего первого сознательного пробуждения в 1990 году. Я начал 

распознавать их после этого, но они происходили с тех пор, как я был маленьким 

ребенком. Они казались просто совпадениями и " удачными случаями", пока я не 

осознал достаточно, чтобы увидеть суть и понять, что происходит что-то странное, что 

нельзя объяснить простым “совпадением”. Однако до этого откровения оставалось 

несколько десятилетий, пока я пробирался через школьную систему. 

  

На третьем курсе в Уайтхолле учитель футбола на четвертом курсе сказал мне 

попросить разрешения у своего классного руководителя принять участие в 

еженедельных футбольных тренировках, которые четверокурсники вписали в учебную 

программу. Я Я попросил разрешения на первую неделю, и он сказал да, а затем на 

второй неделе, когда я играл в воротах, подошел мальчик из моего класса и сказал, 

что я должен немедленно вернуться. Когда я это сделал, меня унизил на глазах у всех 

угрюмый заносчивый учитель. Я думал, что было дано разрешение ходить на футбол 

каждую неделю. Он этого не сделал. Далее последовало нечто необъяснимое. Я сел за 

свой стол, и он устроил классный тест по правописанию. Сейчас я неплохо разбираюсь 

в орфографии — благодаря десятилетиям повторения — и всегда есть проверка 

орфографии. В школьные годы я был беспомощным. В конце урока учитель огласил 

результаты проверки правописания. Каким-то образом – каким-то образом – я 

оказался наверху. Что? Я? При правописании? Должен сказать, что мне нравилось его 

смущение на фоне моего собственного недоверия, когда ему пришлось признаться, что 

мальчик, которого он только что раскритиковал перед всеми и которого он не считал 

очень умным, победил в тесте. Именно отсюда я начал развивать отношение "Да пошел 

ты" к любому, кто пытался меня обмануть и принизить. Это пригодилось мне в 1990 

году. В том же году с тем же учителем я впервые в жизни стал лучшим в классе на 

экзаменах в конце года. Это был единственный момент в моей школьной карьере, 

когда я действительно старался. Я собирался стать профессиональным футболистом — 

я знал это — и зачем мне все это школьное дерьмо? На самом деле была еще одна 

неизвестная мне причина: зачем мне все это программирование восприятия? 

  

Другой случай, который я помню, произошел на последнем курсе в Уайтхолле, когда у 

меня был учитель, который проявлял ко мне некоторое уважение. Он разослал по 

классу очень хрупкий кусок сланца, и когда мальчик впереди дал его мне, я случайно 

сломал его пополам, проверяя, насколько он крепкий. О, нет! Я смотрел, как два 

кусочка продолжают свое путешествие обратно к учителю, который был в ярости, 

когда ему дали два кусочка вместо одного. “Кто сломал сланец?” - раздался крик. 

Последовала тишина. Могло ли мне это сойти с рук? Я думал, что да, пока он не пошел 

по классу, спрашивая каждого ребенка по очереди, не был ли он сломан, когда он 

попал к нему. Я понял, что единственный способ спастись — это сказать, что он 



 

 

 

сломан, когда до меня дошло, что я обвиняю мальчика впереди. Я никогда не мог этого 

сделать, и поэтому я предоставлен своей судьбе. На самом деле учитель, порядочный 

человек, стал гневаться. Он сказал, как разочарован, что я не признался сразу. Это 

ранило больше, чем любая порка. Хорошо было то, что я отказался защищать себя, 

обвиняя кого-то другого, что я мог бы сделать. С тех пор эта установка осталась со 

мной, и удивительно, как, казалось бы, случайные “жизненные” происшествия и 

решения, особенно в детстве, могут оказать глубокое влияние на вас на всю жизнь 

(рис. 9). 

  

 

Рис. 9: Мой выпускной класс в начальной школе Уайтхолла с учителем, работающим 

на грифельной доске. Я четвертый слева сзади – моя обычная позиция! 

  

Четыре прекрасных года 

  

Стать профессиональным футболистом — это все, что мне нужно, когда я перешел из 

Уайтхолла в старшую школу Crown Hills Secondary Modern в 1963 году. на том же 

месте, но со свирепо уродливым зданием, заменяющим уникальное, которое я знал. Я 

должен был перейти из Уайтхолла в другую школу под названием Спенсфилд, где 

играли в регби, а не в футбол, и вместо этого группа из нас получила разрешение 

поехать в Краун-Хиллз, что было фантастически во многих отношениях. В то же время, 

когда я приехал, произошла большая смена персонала, и хотя учеба никогда не была 

моим приоритетом (мягко говоря), я провел удивительные четыре года (рис. 10). 

Подавляющее большинство преподавателей были великолепны, и я до сих пор помню 

их имена: мистер Дэнверс, Стоун, Джей, Хартли, Дагган, Вудкок и Джонс. 

Государственная учебная программа, конечно, была разработана для формирования 

молодых умов способами, подходящими для штата, но даже близко не подходящими по 

масштабу программированию восприятия, которое мы наблюдаем сегодня. Эти учителя 

в Краун-Хиллз позволили свободу мысли и выражения, в которую молодые поколения 

вряд ли поверили бы. Они также были замечательными людьми, иногда очень 

забавными, и делали все возможное, чтобы помогать и поддерживать детей, когда в 

этом не было необходимости. Это был другой век и гораздо лучший. 
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К этому времени я уже был немного бунтарем. Школьная работа меня утомляла, и я не 

представлял, сколько из нее когда-нибудь пригодится в той жизни, которую я задумал. 

В то же время быть в школе с моими товарищами и в этой учебной атмосфере было 

радостью, от которой я никогда не отказывался. Моя учительница французского, 

прекрасная дама по имени “Мадам Барвуд”, частенько ставила перед собой задачу в 

начале каждого урока — особенно в пятницу поздно вечером — найти предлог, чтобы 

выгнать меня в коридор. Она знала, что я не заинтересован в изучении французского 

языка, так что какой смысл во мне быть там, я думаю, таков был ее вывод. Тем не 

менее она мне все еще нравилась, и когда я встретил ее на улице много лет назад, мы 

от души посмеялись над этим. До сих пор я помню только одну французскую фразу: 

“Quelle heure est-il?” Если вы когда-нибудь будете в Париже и захотите узнать время, я 

ваш человек. Директор школы, парень по имени Олдфилд, редкостный человек, к 

которому я не особо привязывался, по пятницам вел урок по соседству и часто 

выходил, чтобы ответить на телефонный звонок и смотрел на меня с двойным укором, 

когда я стоял один в коридоре. коридоре. Что, опять ты? Я не был угрюмым бунтарем 

— бунтарем в поисках причины — просто меня не интересовала большая часть того, 

чему меня пытались научить. Я инстинктивно знал, что мне никогда не понадобится 

большая его часть, и так оно и оказалось. Большую часть того, что меня интересовало, 

например, историю, я потратил десятилетия, не учась, потому что это просто было 

неправдой или, по крайней мере, лишь отчасти правдой. 

  

 

Рис. 10: Школа Краун-Хиллз на Гвендолен-роуд в 1960-х годах. (любезно 

предоставлено Тони Дэнверсом.) 

  

В начале каждого учебного года я стоял в очереди в новые классы, чтобы занять место 

на год рядом с окнами, выходившими на спортивную площадку. Я провел много часов, 

мечтая из окна, как и сегодня провожу большую часть своей жизни в грезах (рис. 11). 

Мечтание — это моя форма медитации, позволяющая уму идти туда, куда он хочет, без 

ограничений. “Айк, посмотри сюда” и “Айк, перестань мечтать” были обычным ответом 

учителей, пытавшихся забить мне голову математикой (тьфу!) или чем-то еще. Мои 

мысли были заняты только английским языком (письмом, а не остальным), историей и 

географией. Остальные прошли мимо меня. О, да, и еще было искусство с лучшим 

учителем, Тони Дэнверсом. Он поощрял детей к творчеству, даже если они не умели 

чертить или рисовать (виноват!). При поддержке Тони я сделал символическое 
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изображение великого вратаря сборной Англии Гордона Бэнкса, моего героя того 

времени, из гипса и проволоки. Тони представил работу на художественной выставке 

— единственный раз в моей жизни, учитывая, что я был дерьмом. “Гордон”, если 

честно, был не очень хорош, и Бэнкс выглядел победителем в соревновании по 

поеданию пирогов. Тони был выдающимся учителем и сделал искусство таким, каким 

оно должно быть – развлечением. Было очень приятно снова связаться с ним, прежде 

чем я начал писать эту книгу, и он предоставил мне несколько фотографий (рис. 12). 

  

 

Рис. 11: Школьная фотография Краун-Хиллз, когда мне было 14 лет, 1966 год. Я 

дремлю (мечтаю). 

  

Я так много помню о своем пребывании в Краун-Хиллз, почти все это с любовью, но 

опять же, были ключевые моменты, оглядываясь назад, которые глубоко повлияли на 

меня с точки зрения подготовки к тому, что должно было произойти. Был школьный 

хулиган, который, как и все хулиганы, запугивал людей страхом перед последствиями 

невыполнения того, что он сказал. Последствия не нужно было доставлять - достаточно 

было мысли о них (см. человечество на тысячи лет и более). Однажды он и группа 

мальчишек вокруг него, все трусы, перестали со мной разговаривать, и начались 

словесные издевательства, которые продолжались несколько недель. В то время мне 

было 13 лет. Хулиган часто угрожал избить меня. Мой отец увидел, что я не 

несчастлив, и спросил меня, что случилось. Когда я сказал ему, он сказал: “Хорошо, 

иди в школу, выбери главного и скажи ему, что ты с ним разберешься”. Послание 

заключалось в том, что если у вас есть проблема, посмотрите ей в глаза и решите ее. 

Если у вас есть хулиган, не бойтесь подчиниться ему. На следующий школьный день 

хулиган подошел ко мне со своей бандой за спиной и сказал мне подождать после 

школы в туалете для мальчиков. Он собирался, да, “избить меня”. Я до сих пор вижу 

его лицо, когда ответил: “Хорошо, я буду там”. Это был не тот ответ, которого он 

ожидал. Я был один в туалете, когда все остальные дети разошлись по домам, и вошел 

хулиган со своей “бандой”. Затем он провел следующие пятнадцать минут или около 

того, пытаясь ударить меня, и ни разу не сделал этого. Что бы он ни бросал, я 

блокировал. Это была замедленная версия Нео из ”Матрицы”! Когда я подошел к нему 

и, казалось, пытался ударить его (я не намеревался, но он не знал), он попятился, как 

испуганный калека. О, итак, это был большой, плохой хулиган, когда его блеф 
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разоблачили. Он выскочил, его банда следовала за ним, так и не нанеся ни одного 

удара. На следующий день они все снова начали со мной разговаривать, и 

издевательства прекратились. Я и по сей день не останусь в стороне перед лицом 

хулигана, каким бы он ни был, от чиновника в светящейся куртке до психопатов, 

стоящих за массовым человеческим контролем. Это был еще один, казалось бы, 

мимолетный детский опыт, который с тех пор оказал на меня глубокое влияние. 

  

 

Рис. 12. Играю кого-то в спектакле Краун-Хиллз в последний год учебы в школе. Я 

второй слева с копьем. (С любезного разрешения Тони Дэнверса.) 

  

От больших бутс до профессионального футболиста 

  

Я играл за футбольные команды “Краун Хиллз” в течение трех лет — много раз за 

пределами поля в первые два года — и мои шансы стать футболистом исчезали. Чтобы 

тебя увидели скауты профессиональных клубов, ты должен был играть за сборную 

своего города. Мысль заключалась в том, что если ты не можешь попасть в свою 

городскую команду, ты не можешь быть достаточно хорош, чтобы представлять 

интерес для футбольных клубов. Я и близко не собирался этого делать. Затем 

произошел прорыв, который поставил меня на путь к амбициям, которые начались с 

тех гигантских бутс много лет назад. Было тестирование для команды школ Лестера до 

14 лет, и мой учитель физкультуры, отличный парень по имени мистер Стоун, послал 

меня вместе с несколькими другими. Загвоздка была в том, что он послал меня в 

качестве полевого игрока. Считалось само собой разумеющимся, что выбранным 

вратарем будет мальчик по имени Дэйв Валланс. Он уже играл год за команду школ 

Лестера до 15 лет, и, естественно, его выбрали и в его собственной возрастной группе. 

Я появился холодным и туманным утром, когда с травы капала роса, в районе, ныне 

известном как Эллис Медоуз, и я думаю, что в то время он был связан со старой 

школой Джона Эллиса. Они проводили игры по полчаса с разными группами 

кандидатов, и на этом уровне я был почти бесполезен. Мое сердце не лежало к этому. 
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Я был вратарем, и это все, чем я хотел быть. Старший тренер сказал четверым из нас 

пойти и погонять мяч вдали от поля, и он перезвонит нам, если мы ему снова 

понадобимся. Это явно была вежливая благодарность. Я ушел, размышляя о том, куда 

я могу засунуть свои амбиции. Минут через пять я услышал крик учителя вдалеке: “Эй, 

кто-нибудь из вас, ребята, играет в воротах?” Я мчался к нему в мгновение ока – “Да, 

хочу”! Другой вратарь с Валлансом был травмирован, и я вышел на замену. Я 

справился, и учитель сказал мне, что я должен прийти на следующее тестирование, 

потому что “нам нужен запасной вратарь для Дэйва Валланса”. 

  

Что ж… 

  

Следующее тестирование проходило в форме полноценной игры между двумя 

командами выживших участников тестирования, и в результате отбора одна команда 

оказалась намного более талантливой, чем другая, а я был в другой. На протяжении 

всей игры меня засыпали ударами со всех сторон, и это был один из тех дней, когда, 

если бы я нырнул не туда, мяч каким-то образом попал бы в меня и остался бы в поле. 

Я был воодушевлен, мои ворота оказались на замке на всем протяжении игры, и 

только один удар прошел мимо меня. Разговор о выступлении моей жизни как раз в 

нужное время. Справедливости ради, учитель-менеджер сказал, что, поскольку я так 

хорошо играл на проверке, он должен был выбрать меня в команду. У нас была 

странная ситуация, когда Валланс играл за команду до 15 лет, но не мог попасть в 

команду до 14 лет. Несколько недель спустя скаут из футбольного клуба “Арсенал” 

видел, как я играл за эту команду, я отправился туда на пробу в ту неделю, когда 

Англия впервые выиграла чемпионат мира в 1966 году. Вся сборная Англии приехала 

на тренировочную площадку “Арсенала” за неделю до финала на “Уэмбли”, когда 

игроки, не входящие в основную команду, провели тренировочный матч против 

“Арсенала”. Я стоял на боковой линии вместе со всемирно известными игроками, 

включая капитана Бобби Мура и моего героя, тогдашнего вратаря “Лестер Сити” 

Гордона Бэнкса. Какая мечта для ребенка, который любил футбол. Я научился навыкам 

вратаря, наблюдая за Бэнксом неделю за неделей из-за ворот бывшего стадиона 

“Лестера” на Филберт-стрит. “Арсенал” попросил меня подписать с ними так 

называемые школьные бланки, но отец хотел подождать. Другим известным вратарем, 

которого я знал по школьному футболу в Лестере, был Питер Шилтон, который заиграл 

за первую команду “Лестер Сити” всего в 16 лет, а затем сыграл больше игр за Англию, 

чем любой другой игрок (125) и является рекордсменом по количеству выступлений в 

мировом футболе - 1390. Я мог бы подписать контракт с “Лестером”, но в то время 

Гордон Бэнкс был в первой команде, а Питер Шилтон был в резерве, и я подумал, что 

лучше уйти куда-нибудь еще! Меня выбрали раньше Дэйва Валланса в команду 

“Лестер Бойз” до 15 лет в следующем сезоне и в команду школ округа Лестершир. Все 

пошло в гору (рис. 13). 

  



 

 

 

 

Рис. 13: Команда школы Лестера до 15 лет в 1967 году, когда ею заинтересовались 

скауты профессиональных клубов. На этот раз третий слева сзади. 

  

Скауты Ливерпуля рекомендовали меня на просмотр. Никаких Ингем Форест, Блэкпул, 

Миллуолл и прочих. Мой отец был непреклонен в том, что он хотел, чтобы сначала я 

проверил себя в Ковентри-Сити, а затем под руководством яркойличности по имени 

Джимми Хилл. Он вывел их из безвестности Третьего дивизиона в высший дивизион в 

том сезоне, когда я присоединился к ним в 1967 году. Я сыграл всего полчаса в 

пробной игре, прежде чем они предложили мне полноценный контракт. Ковентри 

находился в 25 милях от Лестера, и это означало, что я мог вернуться домой по 

выходным после матчей. Вот и прошло шесть лет после проб с “большими бутсами” в 

Уайтхолле, когда я бросил школу и стал профессиональным футболистом. Случилось 

бы это, если бы вратарь не получил травму на пробе “Лестера” среди юношей до 14 

лет после того, как меня сначала отвергли? Гораздо менее вероятно, если честно. Это 

“совпадения” и “частички везения”, которыми наполнялась вся моя жизнь. Успех в 

футболе спас меня. Бог знает, что бы я сделал в противном случае. Даже в детстве 

мысль о работе на фабрике или в офисе, куда попало большинство выпускников моей 

школы, была мучительна. У меня не было на это ума. Где бы мы были без людей, 

работающих на фабриках и в офисах с точки зрения производства и организации? 

Я знаю это, и я не сбиваю тех, кто идет по этому пути. Просто я бы умер от скуки, и я 

знал это с самого раннего возраста. Слава Богу за футбол, который дал мне выход. 

  

Уход из Краун-Хиллз все еще был большим ударом, несмотря на то, куда я 

направлялся. Мне очень нравилось учиться все четыре года там, когда я мог мечтать о 

том, чтобы стать футболистом и всем, чем я хотел заниматься. Теперь мне пришлось 

делать это в совершенно другой среде. В последний год в школе мне достаточно было 

явиться на пробу, чтобы знать, что меня выберут, когда моя уверенность и способности 

расцвели. Здесь я уезжал в другой город, чтобы соревноваться с людьми старше и 

лучше или не хуже. Мои отношения с футболом должны были измениться, и это 

произошло. Я покинул Краун Хиллс, чтобы реализовать свои амбиции, с тяжелым 

сердцем. До свидания, Краун Хиллз, спасибо за воспоминания. Еще в школе была 

девочка на год младше меня, с которой я хотел поддерживать связь. Я был очень 

привязан к ней, а она ко мне.Я был влюблен в нее на самом деле, насколько 15-летний 

может знать, что это значит. Мы переписывались каждую неделю в течение нескольких 
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месяцев, пока я был в Ковентри, пока она внезапно и без объяснений не бросила меня 

ни с того ни с сего. Я никогда не знал, почему, но странным образом — и я имею в 

виду странным — она вернулась в мою жизнь 52 года спустя. Ну, не “она” в 

буквальном смысле, но вы увидите, что я имею в виду позже в книге. 

  

Я собирался осуществить свою мечту, и теперь я знал, почему, когда я был ребенком, у 

меня было ощущение, что я “здесь, чтобы что-то делать”. Я пришел сюда, чтобы стать 

футболистом. Да, это было так. Верно? 

 

ГЛАВА ВТОРАЯ 

 

Путеводитель по лабиринту 

  

Нет необходимости строить лабиринт, когда вся Вселенная и есть лабиринт 

Хорхе Луис Борхес 

 

Главный тренер “Ковентри-Сити” Джимми Хилл подал в отставку через три недели 

после того, как я переехал в команду и начал свою профессиональную карьеру. Его 

сменил Ноэль Кэнтуэлл, прекрасный парень. Я наблюдал за Ноэлем из толпы, играя за 

"Манчестер Юнайтед" в "Лестере" совсем недавно, а теперь он был главным тренером 

моего клуба. 

  

Джимми Хилл ушел на телевидение, где я встретился и работал с ним много лет спустя, 

в то время как у Ноэля была задача сохранить команду “Ковентри Сити” в высшем 

дивизионе с игровым составом ограниченного уровня. Тот факт, что он справился с 

этим за очень короткое время, свидетельствует о нем. У Ноэля было большое сердце, и 

он оказал мне большую поддержку. То, что первой команде “Ковентри” не хватало 

первоклассных исполнителей, с лихвой компенсировалось личностными факторами. В 

этой группе никогда не обходилось без смеха, включая превосходного вратаря Билла 

Глейзера, который всегда говорил на повышенных тонах, когда был в ярости. Вы 

знали, что он завелся, когда он переставал выговаривать свои “х” и “г” и ставить их не 

в те места. Затем Кэнтуэлл привел двух игроков — Мориса Сирса, который играл с ним 

в “Манчестер Юнайтед”, и Эрни Ханта из “Эвертона”. Оба были настоящими ураганами. 

Эрни был одним из самых искусных игроков, которых я когда-либо видел с близкого 

расстояния, и, безусловно, самым забавным. Он мог начать один из своих рассказов 

или песен своим широким западным акцентом, и вы бы плакали. Морис был 

защитником, который не мог бегать, имел кривые ноги и слишком большой вес и был 

намного меньших размеров, чем большинство нападающих, за которыми он 

присматривал. Несмотря на все это, он редко проигрывал единоборства. Он знал все 

приемы, где толкнуть, где ударить именно в нужный момент. Я многому научился 

благодаря его многолетнему опыту во многих играх, в которые мы играли вместе. 

Работе Кэнтуэлла не пошло на пользу, когда однажды ночью сгорела главная 

деревянная трибуна на Хайфилд-роуд. Рано утром на следующий день мне позвонил 



 

 

 

молодой игрок Грэм Пэддон, который выиграл Кубок Англии с “Вест Хэмом”, и сказал, 

что произошел пожар. Мы встретились и пошли за угол улицы с террасами, чтобы 

увидеть повсюду пожарные машины и большую дыру в трибуне. Мы зашли внутрь 

одного конца, который был еще цел, и там был Кэнтуэлл. Он послал нас внутрь, чтобы 

вытащить бутсы всех игроков первой команды, а пожарные все еще были внутри с 

большими деревянными стойками, которые продолжали гореть. Мы были по щиколотку 

в воде. На следующий день я прочитал в газете, что Кэнтуэлл бросился к горящей 

трибуне, чтобы “спасти бутсы”. Ну, не совсем. На мне был черный джемпер, и запах 

дыма никуда не делся. Представьте себе, что сегодня вы проходите мимо игрока с 

клипбордом, чтобы войти в еще горящее здание. 

  

Футболист 

  

Мне было 15 лет, и я не ходил в школу, когда начал играть за молодежную команду 

Ковентри до 18 лет с теми, кто зачастую был крупнее, сильнее и определенно старше и 

опытнее (рис. 14 и 15). Некоторые даже играли в первых командах клубов высшего 

дивизиона и попадали в молодежную сборную только в больших кубковых матчах. 

Игра была намного быстрее, чем я думал, удары сложнее, а физическая сторона вещей 

намного сложнее, даже иногда жестока. Мне пришлось очень быстро повзрослеть и 

набирать скорость во всех отношениях умственно и физически. Не принимался во 

внимание возраст - ни 15 лет, ни другой возраст - ты должен был выступать, иначе ты 

выбывал. Это был настоящий вызов. Я также должен был справиться с ударом через 

несколько месяцев в моей профессиональной карьере, когда меня бросила девушка в 

Краун-Хиллз, что потребовало большого эмоционального переваривания с гормонами, 

все еще находившимися в переходном состоянии. Мне не помог старший двоюродный 

брат из Лестера, которого я никогда не встречал до того, как поступил в Ковентри. Он 

играл центрального защитника в молодежной команде. Он был на три года старше и 

был одним из самых высокомерных людей, которых я встречал в то время. Каждый 

пропущенный гол, вызванный его ошибкой, заставлял его указывать на ребенка 

позади него, другими словами, на меня. Он стал игроком первой команды с 

несколькими клубами, а затем бесследно пропал. Я уверен, что за всю свою карьеру 

(по его собственному мнению) он ни разу не пропустил ни одного гола не по чьей-то 

вине. В те дни я был в отличной физической форме. Я выигрывал бег по пересеченной 

местности с разницей в милю – иногда буквально – у гораздо более старых игроков 

первой команды, даже несмотря на то, что я только что закончил школу. Как 

говорится, я мог бежать со скоростью ветра, и какая ирония судьбы, что фитнес 

помешал моей карьере. Я также одержимо хотел учиться и совершенствоваться. Я все 

еще был на тренировочном поле, отрабатывая тот или иной навык, когда официальная 

тренировка заканчивалась. Главным соревнованием в профессиональном юношеском 

футболе был Молодежный кубок Англии, молодежный эквивалент Кубка Англии, в 

котором участвовали все профессиональные клубы и многие не профессиональные. В 

том первом сезоне, когда мне было еще 15, мы прошли по раундам до полуфинала. Это 

было серьезным достижением в свете конкуренции, которую нам пришлось преодолеть 

(рис. 16). Я сыграл в первом матче двухматчевого полуфинала на выезде в “Кристал 



 

 

 

Пэлас”. Мы добились ничьей, что было хорошо, учитывая, что ответный матч должен 

был состояться дома. Потом катастрофа. Моей жизни предстояло измениться во многих 

отношениях всего за несколько минут. 

 

 

Рис. 14: Это был я, когда я присоединился к Ковентри – всего лишь 15-летний 

ребенок, и мне предстояло быстро повзрослеть. 

  

 

Рис. 15. Коллекционная карточка футболистав первые дни моей карьеры в Ковентри-

Сити. 
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Весной 1968 года, за день до ответного матча, я сидел на траве на тренировочной базе 

Ковентри в Райтоне, когда главный тренер молодежной команды Пэт Савард, бывший 

игрок “Астон Виллы”, зачитал состав, который он выбрал. Он предварил свое 

объявление словами: “Некоторые из вас будут разочарованы, когда услышат это”. 

Затем Савард зачитал команду, и меня в ней не было. Что? Я играл в каждой игре до 

сих пор. Я никогда по-настоящему не любил и не доверял Саварду, а сейчас он мне 

нравился еще меньше. Я всегда чувствовал, что ему не хватает честности, и я не 

ошибся в этом. Мне было 15, я играл во всех турах соревнований, включая первый 

матч полуфинала, и он выбрасывает меня, даже не сказав предварительно ни слова, 

чтобы таким образом смягчить удар или, по крайней мере, предупредить меня. 

Впервые я узнал об этом, когда он зачитал команду. Хуже того, потом он сказал, что 

все игроки команды должны пойти с ним на тренировку, а остальные должны взять мяч 

и попинять его. Слова учителя на просмотре в Лестерской школе были повторены, 

только на этот раз счастливого конца не будет. Наоборот. Я в оцепенении наблюдал, 

как команда, в которой я играл весь сезон (они проиграют в финале), исчезает вдали, 

оставляя горстку из нас предоставленными самим себе. Однако темный день, точнее 

темные 20 минут, еще не закончился. Мы устроили тренировочное упражнение, когда 

кто-то перебрасывал мяч в площадь ворот, и я выходил, чтобы поймать его под 

давлением других игроков. Вскоре после того, как мы начали, большой парень 

прыгнул на меня и впечатал свое колено в мое бедро. Я упал, как будто меня 

подстрелил снайпер. Боль — не то слово, и день оказался поистине знаменательным, 

точнее 20 минут. Мне помог клубный физиотерапевт Норман Пилигрим, очень хороший 

парень. Он диагностировал гематому — “аномальное скопление крови вне 

кровеносного сосуда”, — которая может возникнуть после удара, подобного тому, что 

был у меня. Она выглядела как яйцо, торчащее из моего бедра. Мы называли их 

недельными отдыхами в Ковентри. Норман отправлял нас домой отдыхать неделю 

перед началом лечения. За один день я прошел путь от предвкушения следующей ночи 

в ответном полуфинальном матче перед большой толпой на стадионе Хайфилд-роуд в 

Ковентри до одиночества в гостевом доме, где я жил на Вестминстер-роуд в Ковентри с 

перевязанным бедром и разбитым сердцем. 

  

 

Рис. 16. Молодежная команда “Ковентри Сити” сезона 1967–68, из которой меня 

исключили без предупреждения. Мне было 15. Третий справа сзади. 
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Жизненно важной подготовкой к тому, куда пойдет моя жизнь, было стать невероятно 

эмоционально сильным. В противном случае я бы не выжил там, куда мой путь привел 

бы меня. Любой, кто не мог справиться с непреодолимым эмоциональным натиском, не 

говоря уже о простом разочаровании, быстро погибнет в результате того, что должно 

было произойти со мной. Жизнь так часто дарит вам величайшие дары, блестяще 

замаскированные под ваш самый страшный кошмар. Посмотрите на свою собственную 

жизнь, и вы увидите, как тяжелые времена дали вам шанс стать мудрее, чутким и 

эмоционально сильным. В моей жизни было много эмоциональных ударов и 

разочарований (а также много замечательных моментов), которые дали мне 

эмоциональную силу продолжать идти вперед, несмотря ни на что. Эти опыты могут 

разрушить вас или сделать эмоционально несокрушимыми. Это твой выбор. Я выбрал 

второе. Вы пережили вспыльчивую личность моего отца только в том случае, если у 

вас была эмоциональная сила, а у меня она появилась рано — точно, как было 

запланировано. Моя жизнь подтвердила слова немецкого философа Фридриха Ницше 

(1844-1900): “Нужно быть сильным, иначе ты никогда не станешь сильным”. 

  

Я хотел бы сказать, что после тех 20 минут, которые изменили мою жизнь, ситуация 

улучшилась, но мне мешает честность. Дальше должно было стать хуже - намного 

хуже. Когда повязку сняли, мое колено явно сильно распухло. Мне сказали, что у меня 

в колене скопилась кровь и осколки от удара. Системы моего организма вскоре 

поглотят его, и со мной все будет в порядке, — таково было ошибочное медицинское 

заключение. Колено остается опухшим и по сей день, но за все это время я ни разу не 

чувствовал боли. Норман Пилгрим и клубный хирург в местной больнице все больше 

удивлялись, когда опухоль не сходила. Я не играл около полугода, пока все пытались 

разобраться. Учитывая, что боли не было, они посоветовали мне снова начать играть и 

посмотреть, что произойдет. Я это сделал, колено было в порядке, несмотря на 

опухание, и начался самый успешный период моей карьеры в Ковентри. В следующем 

сезоне, когда мне было 17, я играл в молодежной команде, полной очень талантливых 

игроков, под командованием Денниса Мортимера, который стал капитаном “Астон 

Виллы”, когда они выиграли Кубок европейских чемпионов в 1982 году. вратарь и 

человек. К этому времени я был очень уверен в себе и как вратарь, и как личность. 

Неуверенный в себе паренек из "Уайтхолла" был словно в другой жизни. Моим лучшим 

другом был игрок "Ковентри" Боб Стокли, который в 1970-х годах играл за "Уимблдон" 

в памятном розыгрыше Кубка Англии. Жители Великобритании, которые помнят 

знаменитый телесериал The Likely Lads, поймут суть наших отношений. Мы ходили в 

ночные клубы и на дискотеки, полные надежды познакомиться с девушками, и всегда 

возвращались домой одни! Зато у нас было столько смеха. Он был отличным парнем, 

отличным парнем, и я надеюсь, что у него все хорошо. 

  

Каждое лето “Ковентри” играл в футбольных турнирах в Нидерландах, один раз во 

Франции, против лучших команд Европы, включая “Барселону” и “Реал Мадрид”. Мой 

опыт, кругозор и чувство индивидуальности и личности быстро развивались (рис. 17 

на обороте). Мы снова прошли этапы Молодежного кубка Англии в сезоне 1969-70 и 

обыграли “Манчестер Юнайтед” со счетом 1:0 на “Олд Траффорд”, чтобы выйти в 

финал против команды “Тотенхэм Хотспур”, в которую входили будущие лучшие 

игроки Грэм Сунесс и Стив Перриман (рис. 18 на обороте). Я говорю "будущие лучшие 



 

 

 

игроки". Они уже были выдающимися, а Сунесс даже в 16 лет отличался прекрасным 

характером. Он был в полной мере игроком, менеджером, а теперь еще и 

телевизионным обозревателем, каким он стал в будущем. Мне он нравился. Он был 

высокомерным засранцем, уверенным в себе. Он также был единственным в своем 

роде. Мне нравятся одиночки. Финал проходил в два этапа, но команды были 

настолько близки по силам, что пришлось провести четыре матча, прежде чем они 

победили нас со счетом 1:0 на знаменитом "Уайт Харт Лейн" и забрали трофей (рис. 19 

и 20 на обороте). Это был фантастический сезон, хотя, как оказалось, это была 

короткая передышка от реальности. 

  

 

Рис. 17: Игра за границей с “Ковентри” — Пэт Савард стоит далеко слева сзади, а Боб 

Стокли впереди справа. Ты уже знаешь меня! 

  

 

Рис. 18. Програмка с участием Денниса Мортимера для одной из фантастических игр 

“Ковентри-Сперс”. Очень многие из этих игроков продолжали играть в 

профессиональный футбол первой команды, включая меня. 
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Рис.19 и 20: Игра за “Ковентри Сити” против “Тоттенхэм Хотспур” на “Уайт Харт Лейн” 

в 1970 году. 

  

В следующем сезоне я был слишком стар для молодежной команды, и “Ковентри” отдал 

меня в аренду другим клубам, чтобы получить опыт игры на более высоком уровне. Я 

провел три месяца в “Оксфорд Юнайтед”, затем во Втором дивизионе, ныне 

Чемпионшипе, и капитаном его был Рон Аткинсон или “Большой Рон” (он им был), 

который впоследствии сделал себе имя в качестве футбольного менеджера в клубах, 

включая “Манчестер Юнайтед”, а затем как блестящий футбольный эксперт с его 

фразами о “ронизме”, которые выделяли его. Вроде “ранние двери”, типа “доберитесь 
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до этих ранних дверей”, что означает добраться до них с самого начала. Я понятия не 

имею, куда ведут двери. Он уже использовал эту фразу еще в Оксфорде. Его карьера 

на телевидении была разрушена толпой сторонников политкорректности, когда он 

сделал явно расистское замечание, когда думал, что микрофон выключен. Тирания 

политкорректности не имеет прощения и не допускает ошибок. Они должны 

уничтожить тебя. Это то, что они делают. Я говорю, что замечание было “очевидно 

расистским”. Хотя это было, мягко говоря, не очень приятно, я знал Рона Аткинсона в 

ряде футбольных и телевизионных ситуаций здесь и там на протяжении многих лет, и 

последнее, чем он был, так это расистом. Именно он дал чернокожим игрокам большой 

прорыв, когда возглавил “Вест Бромвич Альбион” и построил вокруг них команду. 

Ничего из этого не произошло. Толпа политкорректности поглощена обманутым 

чувством собственной правоты, и как только она почувствует запах крови, она тоже 

должна ее попробовать и ее на вкус. Стоит снять маску с самодовольных людей, и вы 

всегда обнаружите, что они являются тем, против чего выступают. Я помню “Оксфорд 

Юнайтед” за то, что мне сломали большой палец и распухла без причины правая 

лодыжка. На этот раз, в отличие от моего колена, было больно – очень. Что за черт? 

Что происходило? Отек не спал, и я вернулся в Ковентри на лечение. Я пытался 

продолжать, и меня выбрали в качестве запасного вратаря, когда первая команда 

“Ковентри” играла на выезде с мюнхенской “Баварией” в европейском турнире с 

такими легендами футбола, как Франц Беккенбауэр и Герд Мюллер. Ковентри проиграл 

6-0, а если бы я был на поле, было бы 20. Моя лодыжка была сильно перебинтована, и 

я испытывал сильную боль. Она немного спала, хотя все еще опухала, и я отправился 

в аренду в “Нортгемптон Таун”, где почувствовал слабость в левом колене, хотя боли 

все еще не было. Вернувшись, я снова поехал в Ковентри, и они подумали, что это, 

должно быть, поврежденный хрящ, мне сделали операцию по его удалению, и это был 

не хрящ. К этому времени мой локоть тоже опух без всякой видимой причины. 

  

“Все кончено, сынок” (Эй, не так быстро) 

  

Неизбежное произошло, когда мне сообщили, что у меня, вероятно, ревматоидный 

артрит и моя карьера окончена. Мне было всего 19. То, что началось с этих больших 

бутс в Уайтхолле, закончилось, по крайней мере, так казалось. Очевидно, я был в 

шоке. Хуже всего было возвращаться в Лестер, чтобы рассказать об этом отцу. Он 

прожил очень сложную жизнь, и я знал, какое удовольствие доставило ему то, что я в 

некотором роде сломал шаблон. Он вышел встретить меня с часовой фабрики в Генте, 

куда я ходил с мамой в детстве, чтобы получить недельную зарплату в обеденный 

перерыв в четверг. Это был ужасный момент. У моего отца была черта, которая 

заставила его после разочарования выместить свой гнев и разочарование на ком-то, и 

на этот раз это был я. В результате наши отношения прервались на годы после этого, и 

даже когда они наладились, они уже никогда не были прежними. В этот период я 

познакомился с Линдой, на которой женился через несколько месяцев после нашей 

первой встречи, и она будет моей женой следующие 29 лет (рис. 21). Она по-прежнему 

мой хороший друг, живет недалеко от меня и помогает мне во многих отношениях, что 

позволяет мне на 100 процентов сосредоточиться на том, что я делаю. У нас было трое 



 

 

 

детей, Керри, Гарет и Джейми, которые все являются приверженцами свободы и 

оказывают мне огромную поддержку. В то время мне точно был нужен друг в лице 

Линды и немного тепла и любви. Моя футбольная карьера закончилась, отец 

фактически выгнал меня из дома, и мне негде было ночевать. Линда жила в 

Лимингтон-Спа недалеко от Ковентри и болела за “Ковентри Сити”, наблюдая за 

играми Молодежного кубка Англии на Хайфилд-роуд. Она помогла мне найти гостевой 

дом в Лимингтоне, чтобы пожить там неделю, а затем квартиру. Как ни странно, нашим 

семейным врачом в Лимингтоне должен был быть Вернон Коулман, который почти 50 

лет спустя был одним из ведущих голосов в Великобритании, разоблачающих аферу с 

“Ковидом”, и мы разделили сцену на большом общественном митинге на лондонской 

Трафальгарской площади в 2021 году. 

  

 

Рис. 21. Женитьба на Линде 30 сентября 1971 года, всего через четыре месяца после 

знакомства. 

  

И что теперь? Примерно в это же время мне позвонил Джон Кэмкин, директор 

Ковентри-Сити и владелец сети турагентов со штаб-квартирой в Лимингтон-Спа. Он 

спросил меня, что я собираюсь делать, и я сказал, что все еще не отказался бы от 

продолжения играть, если бы мои суставы отказали. Джон был бывшим спортивным 

журналистом в национальных газетах, давал комментарии на телевидении и имел 

много контактов в футболе. Он предложил мне работу в своем туристическом агентстве 

— я был в ужасе — и сказал, что расспросит несколько футбольных клубов. В ответ 

пришло предложение от великого футболиста Джона Чарльза, который в то время был 

менеджером полупрофессионального клуба “Херефорд Юнайтед” (рис. 22). Большой 

(нет, колоссальный) Джон был известен как “Нежный гигант”, и он был легендой в 

Италии, где он играл за “Ювентус”. Я играл против него за “Херефорд”, когда он 

перешел на работу в другой клуб, а в свои 40 лет он был жалким парнем. развалина 

“автомобиля”, из которого периодически отваливались куски, как от клоунского вагона 

в цирке. Ржавчина держала его вместе, ну, большую часть времени. Херефорд играл в 
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Южной лиге, которая не входила в полностью профессиональные лиги и включала 

игры пару раз в неделю с тренировками, где это было возможно. У игроков была 

другая работа, как и у меня в туристическом агентстве, пока моя бесполезность не 

привела к тому, что я ушел. Эта работа, безусловно, подтвердила мои инстинкты, что я 

никогда не смогу выполнять “должную работу”. Мой порог скуки был слишком низким. 

Джон Чарльз покинул Херефорд через несколько месяцев после того, как я 

присоединился к нему, и его заменил Колин Аддисон, который сделает себе имя в 

качестве игрока-менеджера, возглавившего клуб в историческом розыгрыше Кубка 

Англии, включая знаменитую победу над высшим дивизионом “Ньюкасл Юнайтед” в 

1972 году. Я был в команде в начале сезона и потерял свое место из-за месячной 

травмы. Я не смог вернуть себе место в розыгрыше кубка. В следующем сезоне 

“Херефорд” перешел в профессиональную лигу, и я снова стал полноценным 

профессионалом. Мои суставы пришли в норму. Отек все еще был, но не так сильно 

болел – пока. Сезон был полной противоположностью предыдущему. Я начинал в 

команде, а затем быстро вернул себе место и оставался там до конца, когда мы 

выиграли повышение в нашем первом профессиональном сезоне. Когда я оглядываюсь 

назад, мне всегда казалось, что я играл в успешных командах, от первой в Уайтхолле 

до Херефорда. Мы играли в прекрасной атмосфере дома, где каждую неделю были 

аншлаги, и в те дни футбольный клуб был в центре внимания почти всего города. 

“Херефорд Юнайтед, мы все тебя любим” была не только клубной песней — так было 

всегда (рис. 23 и 24). Моя карьера возродилась после того, как все казалось 

потерянным. Мне было всего 20, я играл в воротах профессиональной первой команды, 

что было редкостью для такого молодого вратаря. В том году я пропустил меньше всех 

голов во всех четырех дивизионах Футбольной лиги Англии. К тому времени я также 

пропустил наименьшее количество голов за игру среди всех вратарей в истории 

"Херефорд Юнайтед", и этот рекорд, как сообщает мне местная газета, до сих пор не 

побит (рис. 25). В моем мире все было хорошо. Я снова был на своем пути. Ну, не 

совсем. 

 

 

Рис. 22: Команда “Херефорд Юнайтед”, когда я впервые присоединился к ней в 

попытке спасти свою карьеру, несмотря на артрит. Великий Джон Чарльз крайний 

слева в первом ряду. 
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Рис. 23: В “Херефорд Юнайтед” в возрасте 20 лет, когда мы выиграли повышение в 

нашем первом сезоне в профессиональной футбольной лиге. 

  

https://servimg.com/view/19692169/2328


 

 

 

 

Рис. 24. Карикатура в местной газете Херефорда. 

  

 

Рис. 25: Перевод мяча через перекладину команды “Херефорд Юнайтед”. На матчи 

Херефорда приходило так много людей, что им приходилось сидеть на краю поля, как 

вы можете видеть на заднем плане. Представьте, что это разрешено сегодня. 

 

Был подтекст, о котором знали только мы с Линдой. Херефорд является домом для SAS, 

элитных специальных воздушных служб британской армии, у которых была база 

недалеко от города в месте под названием Креденхилл. У них были первоклассные 
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спортивные сооружения и поля для того времени, и мы тренировались там каждый 

день. Представьте, что это разрешено сейчас, но это было задолго до 11 сентября и 

фальшивой “войны с террором”. По ходу сезона наступали холодные утра, и мой артрит 

вернулся с удвоенной силой. Я не мог сказать клубу, иначе они искали бы нового 

вратаря, а я играл хорошо, поэтому не было очевидных проблем, кроме как каждое 

утро в “Креденхилле” во время разминки. Мои суставы скованны и болят, пока не 

согреются. Каждый день я просыпался со знанием того, что скоро мне предстоят не 

менее получаса мучительной боли. Я придумывал всевозможные оправдания для 

хромоты: “О, я немного ушибся” или “Кажется, у меня скоро волдырь”. Причина всегда 

была одна и та же — артрит коленей (теперь уже обоих) и лодыжек. “С тобой всегда 

что-то не так, Айк”, — говорили другие игроки, а я смеялся, думая: “Если бы вы только 

знали”. Удивительно, но я никогда не чувствовал боли в реальных играх, что казалось 

необъяснимым. Я могу сказать вам, что если вы хотите вызвать в ком-то яростную 

решимость не сдаваться, заставьте его разминаться с ревматоидным артритом 

холодным или морозным английским утром, если он хочет остаться профессиональным 

футболистом. Этого будет достаточно. 

  

В том сезоне произошел один случай, который дал мне глубокое понимание того факта, 

что реальность, которую, как мы думаем, мы видим, — это не все, что есть на самом 

деле. Я был открыт для этого всю свою жизнь, хотя это был мой первый 

непосредственный опыт. Мы играли на кубок с “Барнетом” на старом стадионе 

Андерхилл в Северном Лондоне. В тот вечер там было полно народу, и царила адская 

атмосфера. Игра с Ньюкасловским убийцей гигантов “Херефордом Юнайтед” в то время 

была довольно привлекательной. Я помню, как мяч попал к игроку “Барнета” примерно 

в 15 ярдах от ворот, и он тут же с потрясающей силой пробил. Часто, будучи вратарем, 

вы думаете, что “мяч в воротах”, когда по мячу бьют, а затем каким-то образом вы 

останавливаете его. Это был один из таких случаев. Я видел, как мяч оторвался от его 

ноги в реальном времени, но затем все перешло в замедленную съемку. Звук 

превратился в тишину, когда я перенес вес тела на свою левую ногу в направлении 

мяча. Я оторвался от земли, когда мяч полетел в верхний левый угол – все в 

замедленной съемке и без звука. Я откинул голову назад и увидел, как моя правая 

рука коснулась мяча и отклонила его ровно настолько, чтобы пройти на дюйм или 

около того над перекладиной. В тот момент, когда я коснулся мяча, все вернулось к 

нормальной скорости, и звук толпы вернулся обратно, как если бы я нажал кнопку 

включения звука. Когда я приземлился, и товарищи по команде подбежали, чтобы 

сказать: “Отличный сейв, Айк”, я лежал и думал: “Что, бога ради, только что 

произошло?” Ну, возможно, не “бога ради”. Этот опыт никогда не покидал меня, и я все 

еще вижу его сейчас, когда пишу. Это был лучший сейв, который я когда-либо делал. 

Черт возьми, подумал я, в мире есть нечто большее, чем мы думаем. О, да. 

  

Получение иглоукалывания 

  

Я искал что-нибудь, чтобы облегчить боль и опухоль, и с традиционной медициной, 

разочаровавшейся во мне, мне пришлось искать в другом месте. После вердикта о 

конце карьеры в Ковентри мне дали большую упаковку таблеток под названием 



 

 

 

“Индоцин” и предупредили, что я могу оказаться в инвалидном кресле в тридцать лет, 

учитывая молодой возраст, в котором начался артрит. На это у меня был один ответ: 

ни за что на свете. Я также спросил, вылечит ли индоцин артрит. Нет, сказали мне, он 

просто облегчит боль. Хорошо, тогда можете засунуть себе это в задницу, подумал я. 

Даже в этом раннем возрасте я крайне скептически относился к фармацевтическим 

компаниям и их продуктам благодаря моему отцу. Это было так же хорошо. Позже я 

прочитал, что индоцин и такие же нестероидные противовоспалительные препараты 

под другими торговыми названиями мало чем полезны для здоровья: 

  

Нестероидные противовоспалительные препараты (НПВП) вызывают повышенный риск 

серьезных сердечно-сосудистых тромботических событий, включая инфаркт миокарда 

и инсульт, которые могут быть фатальными. Этот риск может возникать в начале 

лечения и может увеличиваться с увеличением продолжительности применения… НПВП 

вызывают повышенный риск серьезных нежелательных явлений со стороны 

желудочно-кишечного тракта, включая кровотечение, изъязвление и перфорацию 

желудка или кишечника, что может привести к летальному исходу. Эти события могут 

произойти в любое время во время использования и без предупредительных 

симптомов. 

  

Мне прописали их в 19 лет, и я ничего не сказал об этих потенциальных эффектах или 

списке других неблагоприятных последствий, который настолько длинный, что это 

шокирует. Если бы я принял их, я был бы уже давно мертв, фактически убит Большой 

Фармой и врачом, который посоветовал мне принимать их, не обращая внимания на 

последствия или даже предупредив меня о них. Вскоре после нашей встречи в 1971 

году Линда сказала мне, что читала статью о человеке из Кенилворта, недалеко от 

Лимингтон-Спа, который лечил людей с помощью так называемой акупунктуры. Я 

пошел к нему, и оказалось, что он прочитал мою историю с артритом в местной газете. 

Я не просто нашел специалиста по акупунктуре — я нашел профессора Дж. Р. Уорсли, 

которого сегодня называют “общепризнанным отцом и главным учителем 

пятиэлементной акупунктуры в современном мире, который принес эту систему 

медицины на Запад”. Он и другие на его тренировках в основном заставляли меня 

играть в футбол в годы Херефорда, несмотря ни на что. Я помню, как повредил 

запястье на тренировке в четверг утром, за два дня до игры, и мне сказали, что я 

никогда не смогу играть вовремя. Я закончил тренировку и проехал 70 миль до 

Кенилворта, чтобы получить несколько игл в запястье, и на следующее утро я 

тренировался с запястьем без проблем. Я всегда был открыт для других способов 

решения проблем и подозрительно относился к авторитетам во всех их формах. Я 

очень заинтересовался акупунктурой, которая явно помогала мне, когда традиционная 

медицина не могла помочь. Я читал о том, почему это работает, и слушал объяснения 

профессора Уорсли во время лечения. 

  

Тело представляет собой поле энергии (информации), а акупунктура уравновешивает 

поток своими волосоподобными иглами и другими методами. Мой разум уже 

открывался другим способам видения мира. В то время как артрит был болезненным, 

он также дал мне много подарков и не в последнюю очередь в высвобождении 



 

 

 

непоколебимой решимости. Иглоукалывание — прекрасный пример того, как 

подавление знаний делает вас невежественными относительно того, что возможно. 

Люди говорят, что нельзя воткнуть иголку в ногу, чтобы вылечить головную боль. Их 

пятичувственная близорукость тела и разума воспринимает только точки и не может 

видеть, как могут быть связаны ступня и голова. Но это возможно, если поле тела 

пронизано энергетическими потоками информации, называемыми меридианами, и они 

работают в цепях, некоторые из которых проходят через ступню и голову. Если 

закупорка или нарушение кровотока по этой линии в стопе приводит к головной боли 

дальше по контуру, какой смысл втыкать иглу в голову? О, говорят пять чувств, я этого 

не знал. Нет. 

  

Вы почти ничего не знаете ни о чем, вот в чем беда. 

  

“Все кончено, сынок” (Хорошо, на этот раз согласен) 

  

Конец моей футбольной карьеры по иронии судьбы наступил между сезонами летом 

1973 года. В последние несколько недель предыдущего сезона боль ушла, и я мог 

практически нормально разогреваться каждое утро. Весенняя температура помогла, но 

не только. Мне только что исполнился 21 год, и я подписал новый контракт с 

“Херефордом”, когда мы вышли в третий дивизион, когда, наконец, пришел конец. 

Однажды ночью я ложился в постель и посмотрел на свое колено, чтобы увидеть, что 

оно не опухло впервые после того удара в бедро в 1968 году. Боже мой, мне удалось, 

подумал я, это прошло. На следующее утро я проснулась в полусне и понял, что не 

могу ни дышать, ни двигаться. Я попытался толкнуть Линду, лежащую рядом со мной. 

Ничего не произошло. Я был словно замороженный. Я был уверен, что умру, пока, в 

конце концов, не сделал вдох, и тут же чувства вернулись в мое тело - ощущение, что 

в каждый сустав втыкают ножи. листом, а проснулся уже никогда не играющим. Линде 

приходилось помогать мне даже ходить в туалет первые три дня. Ни один нижний 

сустав не работал, и когда я попробовал ими двигать, это было мучительно. Я 

надеялся, что через пару месяцев он снова пойдет на спад до начала следующего 

сезона. Хотя состояние улучшилось, этого не было достаточно, чтобы играть. Врач 

клубной больницы посоветовал мне прекратить играть, но не потому что мне нужно 

было говорить об этом, поскольку к тому времени я просто не мог играть. Когда я 

попытался начать предсезонную подготовку, боль была слишком сильной, и я больше 

не мог ее скрывать. Главный тренер Колин Аддисон попросил встретиться со мной в 

своем кабинете во время обеда и за час до того, как я получил заключение из 

больницы. За этим последовал странный разговор, в ходе которого он сказал мне, что, 

по его мнению, я недостаточно стараюсь на тренировках (я был в агонии), а я сказал 

ему, что моя карьера окончена. Ему потребовалось время, чтобы услышать меня. 

  

Позже я оглядывался на свою жизнь и видел, что двери то открывались, то 

закрывались. Когда одно закрывалось, другое открывалось, когда одно 

останавливалось, начиналось другое, без задержки между ними. В течение многих лет 

это казалось простым совпадением. Позже я понял, что происходит что-то еще. 



 

 

 

Местная газета Херефорда опубликовала заметку на первой полосе о конце моей 

карьеры, и меня попросили дать интервью в прямом эфире телешоу ATV Today в 

Бирмингеме, которое освещало район Херефорда. Интервьюером был известный 

спортивный ведущий Гэри Ньюбон, и он разговаривал со мной, когда моя карьера 

только что закончилась, и с игроком в крикет Майком Хендриком, который только 

начинал карьеру английского боулера. Интервью было фрагментом вечернего выпуска 

журнала новостей, и мы втроем на цыпочках вошли в студию, пока читали новости. 

Ньюбон расхаживал взад-вперед, а я оглядывал ведущих, камеры и свет и чувствовал 

напряжение в атмосфере. Я помню, как подумал: “Айк, это для тебя, сынок”. Я давал 

интервью и несколько раз спрашивал Ньюбона, как мне попасть на телевидение. Он 

сказал, что обычно это происходит через газеты и радио. Когда мы ехали домой, я 

сказал Линде, что собираюсь работать на телевидении, и поставил перед собой цель 

вести спортивную программу Би-би-си под названием “Трибуна”, которая шла всю 

субботу днем, а затем и в воскресенье. Двумя главными ведущими были Фрэнк Боф и 

Дэвид Коулман, и я впервые увидел, как Коулман представляет шоу еще ребенком, в 

конце 1950-х годов. Многим эта цель казалась нелепой. В десять лет я решил стать 

профессиональным вратарем, что в то время ограничивалось всего 92 людьми в 

профессиональных командах каждую субботу. Теперь я хотел представлять телешоу, 

которое за все время его существования с 1958 по 2007 год посмотрела лишь горстка 

людей. 

  

Журналист деревенского магазина 

  

Вновь в нужное время появился директор Ковентри-Сити Джон Камкин, который 

позвонил мне, чтобы спросить, что я планирую делать сейчас. Я сказал ему, что хочу 

стать журналистом, чтобы попасть на телевидение, и он сказал, что поговорит с 

несколькими людьми, которых знал по газетам и телевидению. Я всегда думал о 

журналистике как о второй профессии, поскольку я поглощал новости и спортивные 

газеты с довольно раннего возраста, особенно освещение игр “Лестер Сити” 

журналистом местного “Лестер Меркьюри” Лори Симпкин. Позже он дал мне работу в 

газете с еще одной удивительной синхронистичностью. Джон Камкин вернулся ко мне с 

предложением от своего старого друга на London Daily Mail, который был главой 

колледжа журналистики в Харлоу, Эссекс, куда газеты в Мидлендсе и на юге Англия 

отправили своих молодых журналистов на обучение. Его звали Билл Хикс, тезка 

блестящего и духовно глубокого американского комика, и он сказал, что если я приеду 

и сдам вступительный экзамен для поступления в его колледж, он порекомендует меня 

во все газеты, с которыми он работал. Я прошел, и он сдержал свое слово. Ответили 

только две газеты: "Кент Мессенджер" и, что более синхронистично, "Лестер 

Адвертайзер", которая входила в группу "Лестер Меркури". Отсутствие интереса было 

обусловлено двумя причинами. Все футболисты в те дни считались тупицами (см. 

“журналистов” сегодня), а у меня не было никакого образования, когда я бросил школу 

в 15 лет, чтобы играть в футбол. Ближе всего к университету я подходил, играя за 

“Оксфорд Юнайтед”, и от потенциальных журналистов неизменно ожидалось, что они 

будут выпускниками университетов, как будто это каким-то образом обеспечивало 



 

 

 

базовый уровень интеллекта. Это не так. Это означает, что у вас достаточно хорошая 

память, чтобы взять то, что вам сказали, и повторить это на экзаменационном листе. 

Врожденный интеллект, которому нельзя научить, — это совсем другое, и сегодняшняя 

"журналистика" почти полностью лишена этого в мейнстриме. Индустрия требует 

послушных клонов, а не врожденно умных людей, которые будут искать правду ради 

правды. 

  

Основы журналистики, как и писательства в целом, несложны. Писать книги, 

например, — это просто вести письменный разговор с читателем, а настоящая 

журналистика — это рассказывать людям то, что им нужно знать, и задавать вопросы, 

которые публика хотела бы задать, но не может. Эти вопросы включают: Что 

произошло?; Почему?; Как?; Когда; И кто в этом участвовал? Сегодняшняя фальшивая 

журналистика может иногда рассказать вам, что произошло (если вам действительно 

повезет и не будет обычной подтасовки фактов). Но она не расскажет вам, почему это 

произошло, с точки зрения реального контекста и последствий. Также в большинстве 

случаев, особенно когда речь идет о важнейших темах и изменениях в обществе, вы не 

узнаете, кто на самом деле несет ответственность за то, что происходит за кулисами. 

Для наших фальшивых журналистов нет “закулисья” или манипуляций из тени. Это 

всегда “теория заговора”, независимо от масштаба подтверждающих ее доказательств. 

Журналистика сегодня — это пропагандистская машина, операция по 

манипулированию массовым восприятием и не более того. Эпоха “Ковида” доказала это 

вне всяких сомнений. Более того, эта журналистская фальшивка стремится 

демонизировать и отстранить от работы тех представителей альтернативных и 

независимых СМИ, которые все еще работают над раскрытием правды. Как фальшивые 

спят по ночам, я не понимаю, хотя, учитывая отсутствие у них честности и 

самосознания, я подозреваю, что ответом будет “как младенец”. 

  

Газета “Лестер Адвертайзер” предложила мне эту работу на том основании, что никто 

другой ее не хочет получить. Газета освещала все районы Лестершира, где почти 

никто не жил. Во всех городских районах была своя газета, и "Адвертайзер" освещал 

все остальное. На моем участке было больше овец, чем людей. Я ходил в деревенские 

магазины, на почту и к местному викарию, чтобы найти “новости для репортажа. О, у 

вас есть распродажа “принеси и купи”? В сельсовете концерт? Быстро – держите 

первую полосу. Вскоре в Британии была введена трехдневная рабочая неделя, и я 

начал сохранять запасы угля в ответ на забастовку шахтеров. Я закончил собрание 

сельского приходского совета, на котором главный зал был закрыт, и все сидели 

вокруг газового камина в крошечной кухне, обсуждая деревенские события. 

Несколькими месяцами ранее я достиг своей цели в “Херефорд Юнайтед”, когда толпа 

скандировала мое имя, а теперь я сидел на кухне деревенского совета и слушал 

дискуссии об уличных фонарях. Я не критикую журналистику на этом уровне. Это 

необходимо в любой демократии, и с тех пор многие местные газеты, к сожалению, 

систематически уничтожаются. Этот опыт просто не соответствовал моему видению 

журналиста, проводящего предвыборную кампанию. Тем не менее, эй, это было 

начало. Моими глазами была “Трибуна”, которая казалась такой далекой. Мои 

посещения почтовых отделений, священников и местных бакалейных лавок были 

больше похожи на “Корову и ворота”, чем на “Уотергейт”, и если бы тираж “Лестер 



 

 

 

Адвертайзер” был человеком, он бы находился на аппарате жизнеобеспечения. 

“Адвертайзер” был списанием налогов с “Лестер Меркьюри” и не только. Это была 

самая низкая ступень из низших ступеней, и я должен был выбраться отсюда! 

  

Я начал делать репортажи о матчах “Лестер Сити” по субботам для местного 

информационного агентства, которым владел реальный персонаж, Роланд Ортон. 

Вскоре он предложил мне работу в своем офисе на том же этаже, что и отделение BBC 

Радио Лестер. Моя непосредственная близость и футбольное прошлое привели к тому, 

что я стал их репортером матчей “Лестер Сити” — моя первая работа, хотя и 

незначительная, на BBC. Это было наряду со всей моей работой с информационным 

агентством Роланда в Лестере, которое продавало свои новости и спортивные 

репортажи местным и национальным газетам и радиостанциям. Это был большой шаг 

вперед от деревенского магазина. Мой первый футбольный репортаж с Роландом был 

для BRMB Radio в Бирмингеме, на которое я буду работать через несколько лет. Работа 

в информационном агентстве заставляла вас быть на связи почти 24 часа в сутки, 7 

дней в неделю, и я был его единственным постоянным репортером, и только один или 

два других приходили и уходили. Я хотел, чтобы часы работы в газете были более 

предсказуемыми, и мой взгляд остановился на Лестер Меркьюри. Они ничего не могли 

мне предложить в основной газете, но была вакансия в одной из их других газет, в 

Лафборо Монитор. Я согласился на нее в надежде, что в конце концов что-то появится 

в Меркури, что и произошло. Лафборо находится на севере Лестершира, а я жил к югу 

от Лестера в деревне Кро. Линда и я были очень скупы, пытаясь выплатить ипотечный 

кредит, в то время как наша машина буквально развалилась (подобная той, что продал 

мне Джон Чарльз); мое время в "Мониторе" состояло из подъема до солнца, полумили 

на автобусе до ближайшей железнодорожной станции, поезда до Лестера, пересадки 

на другой поезд до Лафборо, а затем пешком через весь город до офиса “Монитор” до 

9 утра. Я работал в обеденное время, чтобы выйти на час раньше и проделать 

обратный путь. Счастливые дни. Наконец - то появилась работа в Меркьюри, и ее 

предложила Лори Симпкин. Я провел там два замечательных года, обучаясь 

профессии. Что мне показалось странным, так это то, что, несмотря на то, что я провел 

все это время, живя и работая в Лестере и его окрестностях 

между Адвертайзер и Меркьюри, я ни разу не встретил ни одного из детей, которых я 

знал в трех разных школах, хотя работа в Меркьюри постоянно водила меня по всему 

городу. Я продолжал жить в Кро и проводил много времени в Лестере, когда устроился 

на следующую работу в BRMB в Бирмингеме. Тем не менее я никого не встретил. 

  

Движущая сила 

  

Всю мою жизнь до 1990 года меня подталкивал неутолимый внутренний порыв. 

Сначала стать футболистом, несмотря на артрит, а затем достичь моей цели - 

“Трибуны”. Стремление было неумолимым, что остановило меня надолго, и как бы мне 

ни нравилось работать над Mercury, я успешно подал заявку на BRMB, чтобы работать 

радиожурналистом в их отделе новостей в Бирмингеме, в старой телевизионной студии 

ATV в Астоне рядом с пивом Ansells. и заводы по производству соусов HP. Если вы не 



 

 

 

пробовали ароматную комбинацию пива и коричневого соуса в 6 утра после спокойной 

ночи, значит, вы не жили. Я проработал там еще два года, учась на телеведущего с 

перерывом посередине после повторного вмешательства Джона Кэмкина, а также 

Джимми Хилла, который на короткое время был моим первым менеджером в Ковентри-

Сити, а теперь стал известным футбольным комментатором и экспертом. Они получили 

контракт на улучшение футбола в Саудовской Аравии, и Джон хотел, чтобы я стал 

частью команды. Деньги были намного больше, чем я зарабатывал как журналист с 

большим уловом. Контракт, который мне предложили, длился два года без жены или 

семьи в свете сумасшедших законов Саудовской Аравии, направленных против 

женщин. К этому времени родился Керри, и это, очевидно, было важным 

обстоятельством. Мне надоело жить в долг и иметь старые неработающие машины, что 

было постоянной темой со времени, когда я учился в школе. Это был шанс покончить 

со всем этим, и я согласился на эту работу. Я продержался не два года, а восемь 

недель. Я пытался вернуться домой почти с первого дня. Саудовская Аравия была 

сумасшедшей страной с сумасшедшими законами, навязанными сумасшедшими 

людьми. Некоторые из тех, кого я встречал, были милы, хотя и полностью 

контролировались своей религией, в то время как власти и их приспешники были 

просто больными на голову. Еще больше это проявляется сегодня при психопате 

"наследном принце" Мохаммеде бин Салмане. Все эти нефтяные деньги, украденные у 

народа фашистскими фальшивыми "королевскими" семьями, не уберегли страну от 

страшного хаоса. Я скучал по семье и плевать хотел на деньги. Меня это больше не 

волновало. Я хотел уйти. Джон Кэмкин видел, что я недоволен, и предложил мне 

вернуться домой на неделю и все обдумать. Он знал так же, как и я, что, когда я сяду 

на этот самолет в Хитроу, обратного рейса уже не будет. Эти два месяца, тем не менее, 

позже дали очень полезный опыт знакомства с Саудовской Аравии и ее лицемерия, 

такого как алкоголь, тайно поставляемый для членов королевской семьи через 

подставных лиц, таких как импортеры мебели, в то время как строгие и экстремальные 

исламские законы соблюдались теми же самыми "рубящими руками", "рубящими 

головами", "королевские особы", которые вовсе не являются "королевскими особами". 

Они - неисламские захватчики, как и во всех других арабских странах, 

контролируемых "королевскими особами", включая Объединенные Арабские Эмираты, 

Бахрейн и Катар (см. мою книгу "Триггер", содержащую всестороннее разоблачение 

событий 11 сентября). 

  

Тележурналист  

Еще больше синхронистичности последовало, когда я вернулся в Великобританию. Моя 

старая работа в BRMB теперь была занята, но парень, с которым я работал, как раз 

уходил, и для моего возвращения образовалось идеально подходящее место. Мы много 

смеялись, особенно вокруг персонажа Тони Батлера, часто облаченного в яркие 

костюмы коммивояжёра, который представлял спорт для радиостанции. Он относился 

ко мне настороженно. Думаю, он считал, что я хочу получить его работу, хотя это было 

абсолютно последнее, о чем я думал. Трибуна была в моих мыслях, больше ничего. Я 

помню, как Тони в ярости звонил по телефону, когда я вел репортаж об игре со 

стадиона Ковентри-Сити. Я был журналистом новостей, освещая футбол на выходных. 

В тот день стадион Ковентри был почти пуст, зрители ходили только вокруг бетонной 



 

 

 

террасы. Я описал землю как похожую на бетонное пирожное "хер", которое 

представляет собой пудинг с сухофруктами. Эти прелести, очевидно, ускользнули от 

Тони Батлера, который позвонил мне и сказал, что я не могу говорить “хер” по радио. 

Тем не менее это слово пришло мне на ум, когда я положил трубку. Я пробыл в BRMB 

еще год, прежде чем увидел рекламу “регионального журналиста” в студии Би-би-си в 

Бирмингеме в программе под названием “Мидлендс сегодня”, которую я смотрел с 

детства. Его ведущие и репортеры, такие как Том Койн, Алан Тауэрс и Джеффри Грин, 

были широко известны в Мидлендсе, и теперь я собирался присоединиться к ним, 

когда мне предложили работу. Термин “региональный журналист” определялся в 

должностной инструкции как написание сценариев новостей с “эпизодическими 

выступлениями в программах”. Я подумал, черт с этим. Я не собирался подходить так 

близко к своей цели на телевидении и отсиживаться на заднем плане. Теперь я 

работал на BBC, которая продюсировала “Трибуну”. Не время было сбавлять темп. Я 

проводил свободное время, пока работал на BRMB в отделе новостей “Мидлендс 

сегодня”, изучая все, что мог, прежде чем я начал, и в субботу моей первой недели, 

когда у меня был пропуск BBC, чтобы попасть в любое здание, я был в Лондоне, чтобы 

наблюдайте, как выходит Трибуна. При этом я познакомился со многими людьми, с 

которыми мне предстояло работать несколько лет спустя. Среди них был ведущий 

Фрэнк Боу, чье обаяние и легкий стиль сделали его легендой телевидения. В тот день 

он был очень мил со мной. Вау, я уже добрался до студии на Трибуне и не собирался 

оставлять ее там. 

  

Вернувшись в ”Мидлендс сегодня”, я заметил, что, когда назначенных репортеров 

утром отправляли на дневниковую работу — события, о которых мы знали, 

происходили — любая новость, которая выходила в свет, должна была быть освещена 

кем-то из группы региональных журналистов. Я также заметил, что эти истории часто 

попадали нам в поле зрения во время обеденного перерыва, и я начал брать 

бутерброды и сидеть в отделе новостей один, в то время как все остальные 

направились в бар BBC. День за днем продюсер высовывал голову из-за двери и 

обнаруживал меня одного в отделе новостей: “Дэвид, собирай команду, есть сюжет для 

освещения”. Очень скоро в программе каждую ночь стали появляться “случайные 

появления на телевидении”, и меня переназначили на штатного репортера (рис. 26). Я 

добровольно подрабатывал на выходных и проводил несколько вечеров после работы с 

ведущим между программами, милым Дэвидом Стивенсом, оттачивая свои навыки 

презентации. Это напомнило мне обо всех тех дополнительных часах на 

тренировочном поле, которые я проводил в “Ковентри Сити”. Меня спросили, чего я 

хотел достичь, когда впервые присоединился к Ковентри. Я мог бы сказать, топ-игрок 

или игрок первой команды. Я сказал, что хочу быть лучшим вратарем, который когда-

либо играл. Это был я. Ограниченный кругозор не был моим стилем после того, как 

маленький мальчик в больших бутсах стал историей. Что-то всегда заставляло меня 

быть лучшим во всем, чем бы я ни занимался. Это не относилось к остальной части 

моей жизни. Я не был одержим в этом отношении, но если я хотел чего-то добиться, я 

шел к этому со всем, что у меня было. Это осталось так с тех пор, хотя в наши дни в 

гораздо более непринужденной форме. Стремление по-прежнему присутствует, но 

“вперед, вперед, вперед” утихло с возрастом и опытом. 

  



 

 

 

  

Рис. 26. В отделе новостей Мидлендс сегодня — я всегда был там. Должен, должен, 

должен. 

 

Снова известные ведущие и репортеры Мидлэндс сегодня, за которыми я наблюдал в 

детстве, думали, что я пытаюсь их узурпировать. Особенно это касалось Тома Койна, 

который опасался, что новый уборщик заменит его на посту ведущего шоу. Его 

поведение в кадре и за кадром не могло быть более разным, и мне предстояло найти то 

же самое со многими на телевидении. Джеффри Грин, в то время уже в преклонном 

возрасте, особенно настороженно относился к этому юному хлыщу, каким он 

воспринимал меня. Он был жалким старым придурком, но несмотря на это, он мне 

нравился. Еще раз они все неправильно воспринимали меня. Мне не нужна была их 

работа и я не хотел их замещать. Я хотел как можно быстрее пройти через Мидлэндс 

сегодня и отправиться в Лондон и Трибун. Я остался на пару лет (повторяющаяся тема, 

которая повторялась много раз). Два года в Херефорд Юнайтед, Лестер Адвертайзер, 

Лестер Ньюс Эйдженси, Лестер Меркури, БРМБ, Мидлендс Сегодня и то же самое с 

моей следующей работой ведущего спортивных передач для национального 

лондонского информационного шоу Би-би-си под названием Ньюснайт, которая 

продолжается и сегодня. Мне предложили эту работу в тот же период, что и другую - в 

конкурирующем с Мидлендс Сегодня агентстве ATV Today, которое стало Central News. 

Какая была бы синхронность, если бы я устроился на работу в ATV и представил то же 

самое шоу в той же студии, где у меня брал интервью Гэри Ньюбон (который все еще 

был там), когда моя футбольная карьера закончилась. Студия, где я решил, что 

телевидение будет моей новой целью. ATV Today, однако, базировалась в Бирмингеме, 

а Ньюснайт — в главном телецентре BBC в Лондоне, где я видел, как выходил этот 

выпуск “Трибуны”. ATV предлагал значительно больше денег за уход с BBC, но это 

никак не повлияло на мой выбор. BBC = Трибуна, и это значило для меня больше, чем 

деньги. Это был хороший выбор, чтобы отказаться от ATV, так как предложение 

Ньюснайт поступило в ближайшее время, а вскоре оно привело к Трибуне. 

  

https://servimg.com/view/19692169/2338


 

 

 

Телеведущий  

С тех пор, как я стал журналистом, я специализировался на новостях, кое-где 

добавляя спорт, и впервые с Ньюснайт он должен был стать полностью 

спортивным. Теперь события начали развиваться очень быстро. Через несколько 

месяцев после перехода с регионального телевидения на Ньюснайт, где меня могли 

видеть национальные телепродюсеры, мне позвонили в офис Ньюснайт: “Здравствуйте, 

Дэвид, это Мартин Хопкинс с Трибуны”. У меня пересохло во рту. Трибуна! В конце 

шоу, когда результаты футбола пришли в 5:45, а аудитория была на пике, был момент, 

когда ведущий по имени Тони Губба собирал все игры, не освещенные репортерами со 

стадиона, и рассказывал о новом положении в лиге по итогам дня. Мартин Хопкинс, 

давний приверженец Трибуны, сказал, что Губба скоро уедет на две недели, и не хотел 

бы я его заменить. Мне потребовалась 0,1 секунды, чтобы сказать “да”, и он сказал, 

что посоветуется с несколькими людьми и вернется ко мне через час или около того. Я 

ходил по залу, ожидая звонка, и когда он раздался, он сказал: “Хорошо, ты в деле”. Я 

закружился по офису, не веря тому, что только что произошло. Я ходил в студию 

Трибуны в течение следующих двух недель, чтобы следовать за Тони в течение его 

дня, чтобы понять, что требуется, а затем настал день моего первого появления 

на Трибуне. Выступление длилось, может быть, пять минут, но было очень 

напряженным и почти полностью импровизированным, если не считать написанного 

начала с бесконечными вычеркиваниями и добавлением слов, когда игра менялась с 

очень поздними голами. Также нужно было включить фотографии соответствующих 

игроков, и это всегда граничило с катастрофой, потому что все происходило в спешке. 

Слот доставлялся буквально через несколько минут после окончания игр, и 

информация об изменениях в таблицах лиг часто подбрасывалась вам, пока вы были в 

прямом эфире, и, учитывая, что она была написана от руки, вы надеялись, что сможете 

ее понять. Мне ее передал Фрэнк Боу, и я практически справился с первой передачей с 

великолепным Мартином Хопкинсом, говорящим мне на ухо. Если бы я облажался, это 

был бы мой конец выступлений в Трибуне. Все, что не было качественным, их не 

интересовало. 

  

На следующей неделе я вернулся, составил свой начальный сценарий с обычными 

поздними изменениями и подошел, чтобы сесть рядом с Фрэнком. По телефону 

доставляли футбольный отчет, и когда он был закончен, я знал, что буду в прямом 

эфире. Я сел и посмотрел на свои бумаги, но не увидел ничего, кроме чистого листа. 

Мое сердце екнуло. Я просмотрел бумаги и не нашел вступительного сценария. “У меня 

нет сценария”, — сказал я вслух. За несколько секунд, я имею в виду секунды, до того, 

как я оказался в эфире, Джон Тайди, который следил за всей графикой и субтитрами 

для шоу, подошел и сказал: “Это то, что вы хотите?” Это был сценарий. Мне хотелось 

расцеловать его. Следующее, что я слышу, это слова Фрэнка Боу: “А вот и Дэвид Айк с 

остальным футболом”. Конец моей карьеры на трибуне был так близок. Я испытал 

такое облегчение, что все мое тело расслабилось, и я представил слот с той высшей 

уверенностью, которую может дать человек, переживший почти катастрофу. “Ты 

хорошо читаешь”, — сказал мне Фрэнк, подтверждая тончайшую грань между успехом 

и неудачей. Через несколько недель мне дали место навсегда. Теперь я был частью 

команды Трибуны. Этот опыт также познакомил меня с радостями “открытого обратного 



 

 

 

разговора”. Ведущие носят наушники, чтобы галерка могла разговаривать с ними в 

прямом эфире. До этого момента вы слышали тишину, если продюсер не нажимал 

кнопку, чтобы заговорить. С открытым обратном разговором, который у меня был до 

конца моей телевизионной карьеры с этого момента, связь всегда была открыта, и вы 

слышали все, что происходит на галерке, и все, что говорят. Вы должны были выбрать 

и ответить на то, что имело для вас значение, пока вы говорили на камеру, а все 

остальное оставить. Спортивные шоу в прямом эфире, как правило, менялись так 

быстро, что продюсеры не могли нажимать на кнопку каждый раз, когда хотели 

поговорить с вами. Вместо этого вы слышали все. 

  

Я продолжал работать в Ньюснайт и Трибуной по субботам, наблюдая и учась с 

близкого расстояния у легендарных ведущих Фрэнка Боу и Дэвида Коулмана, за 

которыми я наблюдал в детстве в Лестере. Я хорошо ладил с ними обоими. Коулман 

имел репутацию человека, с которым трудно работать и который сверхкритичен. Я 

видел сквозь эту чепуху о человеке, у которого за всем этим стояло большое сердце. 

Как и у многих людей, у него была уязвимость и незащищенность, которые явно 

высокомерная внешность должна была скрыть. В 1982 году мне предложили контракт 

на полный рабочий день со спортивным отделом Би-би-си, после того как я получил 

отпуск от Ньюснайт для работы над чемпионатом мира в том же году в Испании. Меня 

назначили освещать сборную Северной Ирландии, которая, как ожидалось, должна 

была сыграть только первые групповые игры, прежде чем вылететь. Вместо этого они 

стали одной из самых больших историй турнира, поскольку прошли в следующий этап 

после победы над принимающей страной, Испанией, в Валенсии, где мы базировались. 

Я сидел рядом с рекламным щитом прямо за голкипером испанцев в первом тайме, 

когда ирландцы забили единственный гол в игре. Рядом со мной был продюсер Брайан 

Барвик, который впоследствии стал главой BBC Sport и исполнительным директором 

Футбольной ассоциации. Тогда Брайан был дерзким ливерпульцем (возможно, до сих 

пор им является). Однажды он увидел, что я не терплю дерьма ни от кого, мы хорошо 

поладили, и он мне очень понравился, как и великому валлийскому регбисту Клиффу 

Моргану, который возглавлял отдел спорта и внешнего вещания Би-би-си. Он попросил 

встретиться со мной после чемпионата мира, чтобы поздравить меня с моей работой, и 

мы прекрасно поболтали. Клифф был эмоциональным человеком, любил язык и 

обладал дарами валлийского оратора. Помню, в тот день он сказал мне: “Дэвид, 

никогда не теряй чувство удивления”. И я никогда не терял. 

 

Национальное лицо – за одну ночь  

 

Мой приход на BBC Sport совпал с Играми Содружества 1982 года в Брисбене, когда 

практически все ведущие и репортеры отправились в Австралию, а нам, немногим 

оставшимся, пришлось вести все британские передачи. Внезапно, практически в одно 

мгновение, я оказался на национальном телевидении в утренних программах Игр 

Содружества, затем поспал несколько часов перед тем, как вечером вести шоу 

“Лошадь года” в прайм-тайм на арене Уэмбли вечером, при этом совершенно ничего не 

зная о лошадях. К концу недели я был на пределе сил, но это было начало 

феноменальных нескольких лет, в течение которых мое лицо постоянно было на 

экране британского телевидения, работая над всеми шоу, которые я так внимательно 



 

 

 

смотрел в детстве, включая главную футбольную программу. “Матч дня”. Эту 

программу вел Джимми Хилл, мой первый менеджер в Ковентри и человек, в конечном 

счете стоящим за операцией в Саудовской Аравии. Когда дело доходило до футбола, 

Джимми был энергичным человеком, очень веселым, с острым чувством юмора и 

весельем. Я оказался самым молодым ведущим на BBC Sport – мне было всего 30 лет в 

1982 году – работая с легендами истории спортивного вещания. Они были 

непревзойденными, и в сегодняшнем безвкусном мире радиовещания их никогда не 

превзойдут. Все они были уникальными, не имеющими аналогов личностями. Помимо 

Джимми Хилла, были ведущие Коулман, Боу, позже Дес Линам и комментаторы 

Коулман (футбол и легкая атлетика); Гарри Карпентер (бокс); Питер О'Салливан 

(скачки); Ричи Бено (крикет); Джон Арло (крикет); Питер Эллис (гольф); Рон Пикеринг 

(легкая атлетика); Брендан Фостер (легкая атлетика); Мюррей Уокер (автогонки); Тед 

Лоу (снукер); Эдди Уоринг (лига регби); Билл Макларен (союз регби); Дэн “О, я 

говорю” Маскелл (теннис); Дэвид Вайн (снукер, лыжи, все, что движется); Сид Уодделл 

(дартс); и Джон Мотсон (футбол). Я впервые встретился с Мотсоном более синхронно 

на предматчевом обеде перед тем, как “Херефорд Юнайтед” обыграл “Ньюкасл” в том 

шокирующем матче Кубка Англии в 1972 году. Его комментарии к игре положили 

начало его карьере. Другим известным голосом, если не лицом, был Лен Мартин, 

который читал футбольные результаты на Трибуне с первого выпуска в 1958 году до 

своей смерти в 1995 году. Сегодня может показаться не таким уж большим делом 

читать футбольные результаты, но все в Британии того времени знали уникальный 

голос и подачу Лена Мартина. Я был там в безмятежные дни BBC Sport до того, как 

контракты на спортивные трансляции были потеряны для каналов с оплатой за 

просмотр, и отдел превратился в сравнительную развалину, которой он является 

сегодня. Я считаю свое пребывание там абсолютной привилегией. 

  

Я также работал вместе с некоторыми из самых известных и снова легендарных 

британских дикторов новостей, когда меня попросили представлять спорт на BBC 

News каждую субботу вечером в слоте, который имел одну из самых высоких 

национальных аудиторий недели, поскольку он следовал за субботней 

развлекательной программой BBC. Этой вечерней развлекательной программы уже 

давно нет. Двумя ведущими новостей были Мойра Стюарт, одна из самых приятных 

людей, с которыми я работал на телевидении, и прелестная Джилл Дандо, которая 

позже была убита на пороге своего дома до сих пор неизвестным убийцей. Мои самые 

яркие воспоминания о тех днях BBC News произошли 15 апреля 1989 года. Матч 

дня освещал полуфинал Кубка Англии в Хиллсборо, Шеффилд, между “Ливерпулем” и 

“Нонтингем Форестом”. Игра не транслировалась в прямом эфире, но я мог смотреть ее 

в прямом эфире, так как репортаж поступал в Телевизионный центр в Лондоне для 

записи. Я видел, как в начале игры явно разворачивалось что-то неприятное, и 

крикнул в отдел новостей, чтобы переключились на футбол: “Здесь происходит что-то 

плохое”. Было плохо - очень плохо. Я наблюдал за катастрофой в Хиллсборо, в 

которой погибли 96 болельщиков “Ливерпуля”, дети и взрослые, в давке, которая 

последовала за решением полиции Южного Йоркшира позволить слишком большому 

количеству людей войти в и без того плотно забитую территорию за одной из ворот. 

Началось отвратительное полицейское сокрытие, и стойким семьям потребовались 

десятилетия, чтобы в конечном итоге добиться вердикта о том, что в трагедии виновата 



 

 

 

полиция, а не фанаты. Но не волнуйтесь. Заговоров никогда не бывает, верно? Это 

всего лишь теория. 

  

Моя телевизионная карьера включала представление пятничного вечернего слота 

на Nationwide, главном шоу дня, и я был в первоначальной команде, возглавляемой 

Фрэнком Бофом и Селиной Ско, в программе Breakfast Time, первом в Великобритании 

телешоу о завтраке, запущенном на фоне огромной рекламы. и шумихи в 1983 г. (рис. 

27). Принцесса Диана приехала с “королевским” визитом в первые недели, примерно 

через два года после того, как вышла замуж за принца Чарльза, и меня познакомили с 

ней. Я был ошеломлен ее ростом и выражением страха в ее глазах, которого я не 

понимал, пока не разыгрались события. Пятнадцать лет спустя я буду раскрывать 

предысторию ее убийства в парижском автомобильном туннеле в ”Самой большой 

тайне”. Мне особенно нравилась Селина Ско в годы моего ”Времени завтрака”. Она 

была настоящей женщиной, не тронутой всей истерией славы, которая окружала ее в 

то время и явно раздражала Фрэнка Боу, который считал себя “звездой” шоу. Селина 

брала у меня интервью намного позже, когда работала на Sky News, и я был в 

эпицентре массовых насмешек. Она была такой же теплой и дружелюбной, какой я ее 

помнил, и она относилась ко мне с редким для СМИ уважением. Я также был ведущим 

молодежной программы “Субботний супермаркет”, которая началась в 1982 году и 

была представлена диск-жокеем Майком Ридом и Сарой Грин вместе с одной из звезд 

детского телевидения того времени Китом Чегвином (рис. 28). Кит был отличным 

парнем. Я встретил его много лет спустя на автостоянке автомагистрали, и хотя к тому 

времени меня изображали как национального “нуэра”, он, как и Селина Ско, был 

теплым, дружелюбным и уважительным. Я всегда буду помнить Кита за это и его 

бесконечный смех. Субботний супермаркет позволил мне встретиться со всеми 

известными людьми и поп-звездами дня, как я это сделал во время завтрака. Кстати 

говоря, однажды я встретил певца Monkees Дэви Джонса в поезде в Лондон. Он вошел 

в мое купе, когда я направлялся на Би-би-си, а он ухал на свое шоу в Уэст-Энде. Дэви, 

должно быть, один из самых приятных людей, с которыми я когда-либо общался, и, как 

у Селины и Кита, у него не было ни намека на шоу-бизнес "я, я, я". 

  

Мое внимание всегда было сосредоточено на следующей цели, и я никогда по-

настоящему не смаковал и не наслаждался тем, чего достиг. Следующая цель всегда 

была у меня в голове. Ладно, сделали — что дальше? Это были “беговые кроссовки”, в 

которых я вышел из утробы. Написание этого раздела с краткой биографией — а Боже 

мой, там еще столько всего — заставило меня по-новому взглянуть на свою жизнь. В те 

годы я был повсюду на телевидении и столько пережил еще до того, как мне снесло 

макушку в 1990/91 году. 

  



 

 

 

 

Рис. 27: Ведущий первого в Великобритании шоу “Завтрак” — BBC Breakfast Time с 

Селиной Скотт в центре спереди и Фрэнком Бофом справа от нее. 

  

 

Рис. 28. Команда субботнего супермаркета с Джоном Крейвеном, Майком Ридом, Китом 

Чегвином и Сарой Грин. 

  

Получилось! 

  

И так вернемся к Трибуне. Это было непрекращающимся стремлением с момента 

окончания моей футбольной карьеры, и оно было реализовано в середине 1980-х, 

когда меня попросили вести воскресную версию. Все эти годы — ну, на самом деле 

всего около двенадцати — ушли на все эти усилия, и вот я еду в Лондон из моего 

тогдашнего дома в Окли, Бакингемшир, чтобы дать свое первое шоу. У меня были 

слезы на глазах при мысли о том, что я поднимаю себя от земли с моими футбольными 

мечтами со слезами на глазах, мое тело истерзано от боли, и я сразу же натыкабсь на 

другую цель в этой бирмингемской телестудии. И вот я почти достиг этого (рис. 29). 
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Трибуна прошла очень хорошо, но начало происходить что-то странное. Удовлетворив 

свои амбиции, я потерял интерес к телевидению. Огонь в моем сердце, который гнал 

меня вперед к Трибуне, резко угас, и, хотя я все еще делал все возможное, мое сердце 

больше не было в этом. Телевидение — это очень пустой мир предательства, 

обращенной внутрь себя близорукости, а спортивным отделом Би-би-си руководили 

многие люди, которые могли бы стать пациентами на всю жизнь у какого-либо 

терапевта. Я никогда не находился вдали от студийной работы, и это становилось все 

более заметным по мере того, как мое сердце удалялось от мира телевидения. Я 

готовил свои сценарии дома на острове Уайт, куда я переехал в 1982 году, приезжал в 

Лондон как можно позже, чтобы сделать шоу, и брал такси с включенным двигателем 

возле Телевизионного центра, приуроченное на заключительные титры. Я ехал в 

поезде домой на лондонском вокзале Ватерлоо до того, как остальные члены экипажа 

оказывались в баре BBC. Майка Мерфи, редактора Трибуны, который давал мне эти 

передачи и обещал еще много, на Би-би-си, заменил один из тех людей, для которых 

психотерапевту не нужны другие клиенты. Трибуна и я расставались, и в более 

широком плане моей жизни, оглядываясь назад, это было именно то, что должно было 

произойти. 

  

  

Рис. 29: Наконец настал волшебный день, когда я впервые вел шоу в Трибуне. 

  

Лондонское отделение BBC Sport все больше оттесняло меня на второй план, но у меня 

было последнее и славное бабье лето с гораздо более гуманным манчестерским 

отделением, возглавляемым вполне приличным парнем, Ником Хантером. Ему никогда 

не давали заслуженного признания за то, что он взял маргинальную игру в снукер и 

сделал его глобальным телевизионным явлением в 1980-х. Ник нанял меня в качестве 

ведущего снукера, когда моя лондонская карьера пошла на убыль, и представил меня 

телезрителям, о которых лондонцы могли только мечтать. Снукер просто взорвался как 

центр национального интереса, и игроки были удивительными индивидумами, включая 

Клиффа Торберна, Билла Вербенюка, Кирка Стивенса, гениального Джимми Уайта, Рэя 

Рирдона, Джона Вирго, Терри Гриффитса, Джона Спенсера, Денниса Тейлора и 

переменчивого гения, превратившегося в вечную трагедию, Алекса "Урагана" 

Хиггинса. 
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Алекс мог быть самым милым человеком, и самым ужасным в течение нескольких 

минут. Снукер достиг своего пика в финале чемпионата мира 1985 года, 

представленном моим коллегой Дэвидом Вайном между лучшим игроком мира Стивом 

Дэвисом и ирландским аутсайдером Деннисом Тейлором. Аудитория достигла 18,5 

миллионов человек - почти треть населения Великобритании в то время - и по сей день 

остается как рекордным числом просмотров для канала BBC-2, так и самой большой 

аудиторией после полуночи в истории британского телевидения. С сегодняшним 

многоканальным разбавлением аудитории его никогда не победить. Таким был снукер 

в те дни. Это было прекрасное время, и снова мне выпала честь быть частью этого 

(рис. 30 на обороте). Свой последний чемпионат мира по снукеру я провел с Ником 

весной 1990 года в театре Крусибл в Шеффилде. Моя карьера на Би-би-си и на всем 

телевидении была всего в двух месяцах от завершения. 

  

“Политик” 

  

Когда мой интерес к телевидению угас с середины 1980-х годов, мои мысли 

обращались к другим вещам и, в первую очередь, к тому, что делала человеческая 

экономическая деятельность с тем, что я тогда воспринимал как мир природы (об этом 

позже). Я не имею в виду мистификацию с глобальным потеплением (см. 

мистификацию с ковидом, созданную теми же людьми), которая только начала 

появляться. Это было далеко не доминирующим фактором в так называемом “зеленом 

движении”, каким оно стало сегодня. “Зеленые” тогда заботились обо всех аспектах 

нападения на окружающую среду, в том числе о крайнем воздействии массового 

ношения масок, которое зеленые в целом поощряли, даже требовали, независимо от 

экологических последствий. Мои опасения касались того, как красивые пейзажи 

разрушаются из-за неподходящего строительства и как окружающая среда 

загрязняется на всех уровнях: воздух, еда, вода, участок. 

  

Мой интерес начался с острова Уайт, когда я увидел пейзажи и уникальные городские 

и деревенские районы, разрушенные зданиями, которые мог бы спроектировать 

ребенок и которые никоим образом не соотносились с тем, что уже было. Речь шла не о 

том, чтобы остановить любое развитие, а о том, какое развитие и где? Я понял, что эти 

решения принимались сетью масонов и сатанистов на острове, вместе именуемой 

Островной мафией, которая контролировала местные советы — сегодня это единый 

совет — и, в частности, отдел планирования, имевший решающее словона то, что 

построить или нет. Другими словами, кто мог получить фантастическую прибыль от 

строительства, которое санкционировал совет. Когда вы можете значительно увеличить 

стоимость земли, дав разрешение на строительство, коррупция всегда будет 

процветать. Остров Уайт был – и есть – полон ею. Остров по-прежнему очень красив, 

несмотря на все усилия мафии, но у него есть очень темная и сатанинская изнанка, 

которая по понятным причинам презирает меня. Я воспринимаю это как честь и 

комплимент. Я помог создать организацию Айленд Вотч, обязавшуюся бороться с 

ненадлежащим развитием и связанной с этим коррупцией. Именно сейчас я начал 



 

 

 

ценить влияние масонов и других тайных обществ, поскольку понял, что решения, 

которые совет, по-видимому, публично принимал вечером, на самом деле принимались 

в масонской ложе в полдень. Таким образом, “общественные дебаты” были фарсом. 

  

 

Рис. 30: Снукер – мой телевизионный хит и бабье лето. 

  

Я думал о том, чтобы пойти в политику, чтобы бросить вызов этому и растущей 

централизации власти, быстро возникающей, известной как “глобализация”. Сначала я 

посмотрел на Либеральную партию (теперь Либеральные демократы) в середине 1980-

х годов, которая вернула островного депутата в парламент, и мне предстоял 

ускоренный курс политического лицемерия, лжи и обмана. Боже, это было ужасно, и 

люди были ужасны. 

  

Вот как это было плохо. Вскоре после того, как я вступил в Либеральную — 

заметьте, Либеральную — партию, я сделал денежный взнос в местную муниципальную 

школу для инвалидов после того, как мне показали маленьких детей с настолько 

поврежденным мозгом, что все, что они могли делать, это лежать на пластиковом 

плоском транспортном средстве с колесами и изо всех сил пытаться с помощью ног 

заставить его двигаться. Смотреть на их лица невозможно без боли в сердце. Ну, если 

оно у тебя имеется, я имею в виду. Поразительно, но директор школы сказал мне, что 

им не хватает этих машин из-за отсутствия средств. Я был ошарашен этой вопиющей 

несправедливостью и отдал деньги, которые им нужны были для покупки новых. Мое 

пожертвование никогда не предавалось огласке и не предназначалось для этого, но о 

нем узнали ведущие члены местной Либеральной партии, которая в то время 

руководила советом. Это привело к тому, что самый видный из них, парень по имени 

Моррис Бартон, сказал мне, что мне не следовало делать пожертвование. Он сказал, 

что это сделало их уязвимыми для осуждения политической оппозицией за 

недостаточное финансирование школы до такой степени, что член партии должен был 

сам давать деньги. Я был очень плохо знаком с политикой, и я был ошеломлен и 

поражен тем, что услышал. Мы с Либеральной партией расстались мгновенно. Моррис 

Бартон был самым классическим политиком, и если бы он когда-нибудь сказал правду, 
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его тело генетически взорвалось бы от шока. Однако он не был исключением, а всего 

лишь примером мировой породы. 

  

Затем я обратился к Партии зеленых, которая недавно сменила название с Партии 

экологии. Ее интеллектуальным лидером был невероятно высокомерный, как мне 

показалось, человек, Джонатан Порри. Тем не менее, их программный материал 

включал так много всего, что я мог бы их поддержать. Партия выступала за 

экологическую чистоту, а также за справедливость и честность для всех. Во всяком 

случае, это было тогда. Не начинайте мне рассказывать о сегодняшнем движении 

"проснувшихся" зеленых, которые считают, что свобода слова и мнения - это не право, 

а преступление. Я написал в головной офис, чтобы спросить, есть ли у них 

представитель на острове Уайт, и они ответили, что на острове нет Партии зеленых, о 

чем я знал, и даже нет представителя. Это был 1988 год. Ответ вдохновил меня на 

создание островного филиала, и я организовал несколько публичных собраний, и 

понеслось. То, что произошло дальше, было совершенно нелепо и заставило меня 

впервые задуматься о силе, направляющей мою жизнь. Через пару недель после 

открытия отделения на острове Уайт мы получили письмо от региональной партии с 

приглашением направить делегата на ее ежеквартальное собрание всех местных 

партий на юге центральной Англии в Винчестере в Хэмпшире. Я поехал, и после 

нескольких часов бессмысленного созерцания пупка председательница сказала, что 

представитель региональной партии в национальном совете партии в этот день уходит 

в отставку и им нужны кандидатуры на замену. Никто не вызвался, и поэтому я сделал 

это, исходя из того, что кто-то должен это сделать. Я был членом Партии зеленых в 

течение нескольких недель, а теперь я был в национальном партийном 

совете. Что? Через пару недель было собрание совета, и я прибыл в здание возле 

Риджентс-парка в Лондоне, где было созерцания пупка на более высоком уровне. 

Незадолго до обеденного перерыва председательствующий сказал, что им необходимо 

избрать “спикеров”, которые будут представлять партию в средствах массовой 

информации на предстоящий год, и он выдвинет кандидатуры, когда собрание 

возобновится. Во время обеда подошел мужчина и сказал: “Ты с телевидении, не так 

ли?” Да, ответил я. — Значит, тогда ты будешь уверенно чувствовать себя в СМИ?" - 

продолжил он. – “Да, думаю, да”. - “Если ты выдвинешь свое имя в качестве оратора, я 

тебя поддержу”, — прозвучало в конце. - “Хорошо, почему бы и нет? Я готов ко всему”. 

Вскоре меня избрали национальным спикером Партии зеленых — снова всего через 

несколько недель после того, как я вступил в нее (рис. 31). Это было безумием. 

  



 

 

 

  

Рис. 31: Избранный национальный спикер Партии зеленых. 

  

Пока, пока, Мэгги 

  

Я не думал, что статус официального национального политика будет иметь большое 

значение, учитывая крошечную поддержку Партии зеленых и почти полное отсутствие 

интереса со стороны СМИ. События докажут обратное и будут развиваться быстро. 

Загрязнение окружающей среды и другие экологические проблемы начали появляться 

в мейнстриме, и общественность обратилась к этой теме перед европейскими выборами 

летом 1989 года. За этим последовало два миллиона голосов за Партию зеленых в 

Великобритании, и мы внезапно стали игроком, хотя и кратко, на политической сцене, 

пока партия не разорвала себя на части в войне между "Фундистами" и "Реалистами". 

Это были группы, представленные теми, кто хотел сохранить основную политику и 

принципы, и теми, кто хотел изменить их, чтобы получить больше голосов и быть 

более приемлемым для мейнстрима. Я был пойман посередине как то, что я назвал 

"Фундистами" и "Реалистами". Я хотел сохранить основные принципы, представив их в 

более ясной, доступной и профессиональной форме. После успеха на европейских 

выборах я попал в национальные СМИ, говоря о политике, и это не понравилось людям 

из BBC Sport и иерархии BBC в целом. Очевидно, имел место конфликт между 

представлением спорта и утверждением, что экономическая система разрушает 

окружающую среду. Я мог бы понять, если бы я сообщал новости, но я не делал этого с 

тех пор, как пришел в Ньюснайт в 1980 году. Кризис наступил, когда я отказался 

платить подушный налог или “общественный налог”, введенный премьер-министром 

Маргарет Тэтчер в 1989 году, после чего последовала еще одна удивительная серия 

синхронистических событий. Этот налог, по сути, заставлял людей с малыми и 

большими доходами платить одинаково, что было явно несправедливо, и большое 

количество людей отказывались платить в знак протеста. Первые судебные слушания 

по делам неплательщиков могли состояться в любой точке Великобритании, но это 

произошло в маленьком городке Ньюпорт на… острове Уайт… где должно было 

слушаться мое дело. Слушания проходили в национальном и международном 
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масштабе. Я приехал на автобусе из Райда с Линдой, чтобы обнаружить невероятное 

количество фотографов, окруживших меня и двигавшихся в унисон, как единое целое. 

Это было похоже на сцену из фильма “Ноттинг Хилл”, когда парень открывает дверь и 

видит массу камер, направленных на него. Это случалось со мной несколько раз в 

разных ситуациях, и это довольно забавное зрелище. 

  

В тот день в суд явилось так много людей, что они рассматривали от шести до восьми 

за раз вместо одного. Подошла моя очередь, и в очереди со мной стоял молодой 

парень, которого я видел на нескольких митингах протеста. Он очень тщательно 

изучал правила и положения. Когда судьи проходили через то, что, по их мнению, 

было еще одной группой, которой нужно было поставить штамп, он поднял руку и 

попросил слова. Он спросил судей, когда повестки в суд рассылались людям и как это 

соотносится со временем между неуплатой и выдачей повестки в соответствии с 

законом. Мировые судьи посоветовались с секретарем суда. Атмосфера вокруг них и их 

поведение заметно изменились. Объявили перерыв. Вернувшись, они сказали, что все 

повестки в суд в тот день были разосланы слишком рано и поэтому все доставленные 

обвинения недействительны. Все были свободны. Я поднял руку и указал, что те, кого 

вызвали в суд в тот день, потеряли дневной заработок плюс транспортные расходы, и 

их необходимо возместить. Судьи согласились, и я в конечном итоге получил свои 2,50 

фунта стерлингов за проезд на автобусе. Подушный налог Маргарет Тэтчер так и не 

оправился от этого унижения при первом же судебном препятствии, и она тоже. Налог 

будет заменен, как и Тэтчер в следующем году, когда ее собственная партия 

сговорилась сместить ее. “Железная леди” вовсе не была такой уж “железной”, когда 

люди противостояли ей. 

  

На следующий день у меня была запланирована встреча в телецентре в Лондоне с 

главой отдела спорта Джонатаном Мартином. Он был системщиком, заявлявшим о 

своих социалистических наклонностях, и я никогда не доверял ему по-настоящему, как 

Клиффу Моргану. На самом деле к тому времени Клифф был единственным, кому я 

доверял на Би-би-си в Лондоне. Я вошел в офис Мартина, и весь его стол был завален 

утренними газетами с моей фотографией на обложке большинства из них после фиаско 

с подушным налогом в Ньюпорте накануне. “То, что я должен сказать, не имеет ничего 

общего с этим”, — сказал он, подтверждая, что это было, по крайней мере частично. 

Он сказал, что Би-би-си не продлевает мой контракт, до окончания которого 

оставалось всего несколько недель. Ни у него, ни у них даже не хватило порядочности 

предупредить меня подольше, чтобы у меня было время найти другой заработок. Я уже 

потерял работу на выходные в BBC News из-за странного разговора с тогдашним 

главой отдела новостей Тони Холлом, позже генеральным директором BBC, тогдашним 

бароном Холлом из Биркенхеда. Эти модные титулы так жалки. Холл позвонил мне и 

сказал, что я больше не могу работать в субботней программе новостей, учитывая мою 

политическую деятельность. Проблема была в том, что он не мог произнести эти слова. 

Он ходил вокруг ла около. Я спас его от замешательства, сказав, что, по моему 

мнению, будет лучше, если я уйду. — О, правда? — сказал он, облегчение в его голосе 

было почти до смешного очевидным. Так и закончилась моя телевизионная карьера. 

Зацепило ли меня это? Нет. У меня были опасения по поводу того, как заработать на 

жизнь, но облегчение испытал не только барон Холл. Облегчение охватило мое тело. Я 



 

 

 

был свободен от той ерунды, которую ненавидел, — если не считать Ника Хантера и 

манчестерскую команду, — и к тому времени совершенно необычным образом 

открылась другая жизнь. 

  

Направляющая рука 

  

Я считал, что мои успехи в преследовании многочисленных амбиций были обусловлены 

удачей, упорным трудом и сосредоточенностью. Теперь мне предстояло осознать, что 

вся моя жизнь двигалась в определенном направлении многими и различными путями и 

выражениями. В моей жизни никогда не было времени, когда “путешествие” 

начиналось. Был только момент, когда оно стало осознанным. Вся моя жизнь была 

“путешествием”. Когда через несколько недель я стал национальным представителем 

Британской партии зеленых, я начал пересматривать и оглядываться назад. Я ставил 

перед собой цель, а затем достигал ее с помощью " удачных" моментов, 

происходивших точно в нужное время, и как только цель была достигнута, что-то 

происходило, чтобы продвинуть меня дальше с периодом около двух лет. Моя "удача" 

включала, но далеко не ограничивалась следующим: 

  

•  Бутсы с большими носками, которые позволили мне бить по мячу намного сильнее, 

чем другой ребенок, и попасть в мою первую школьную команду. 

•  Травма вратаря, полученная во время просмотра за команду школьников Лестера, 

когда мне отказали в качестве полевого игрока. 

•  Игра всей моей жизни во время второго просмотра, которая привела меня в команду, 

несмотря ни на что, и на пути к тому, чтобы стать профессиональным футболистом. 

•  Своевременное вмешательство Джона Камкина с нужными контактами в футболе и 

СМИ привело меня в “Херефорд Юнайтед” через его друга Джона Чарльза, а затем в 

журналистику через его друга Билла Хикса. 

•  То, что Джон Камкин жил в Лимингтон-Спа, куда я переехал незадолго до этого, 

потому что это был родной город Линды, с которой я только что познакомился. 

•  В будущем я найду всемирно известного специалиста по акупунктуре профессора 

Дж. Р. Уорсли, который поддерживал мою карьеру в течение двух лет в Херефорде, 

когда мне вообще не следовало играть. 

•  Меня пригласили на шоу ATV Today через два дня после окончания моей карьеры, 

что сразу же вызвало мои телевизионные амбиции, которые привели меня к 

разочарованию и к следующей цели. 

•  То, что друг Джона Кэмкина, Билл Хикс, порекомендовал меня во все эти газеты на 

юге и в Мидлендсе Англии, и одна из двух откликнувшихся была в моем родном городе 

(со всеми вытекающими отсюда последствиями в Лестере). 

•  Прорыв на Трибуну из ниоткуда из программы, которая была моей целью с того дня 

на ATV и инцидента с Джоном Тайди, когда секунды спасли меня от катастрофы 

на Трибуне, что немедленно положило бы конец этим амбициям. 



 

 

 

•  Неожиданный успех Северной Ирландии на чемпионате мира 1982 года, который 

принес мне контракт с BBC Sport, и то, что я пришел туда как раз вовремя, когда 

персонал уезжал на Игры Содружества 1982 года в Австралии, что сразу же дало мне 

возможность вернуться домой и быстро стать национальным лицом. 

•  Возможность в нужное время возобновить мою карьеру в снукере, когда она угасала 

в Лондоне. 

•  Невероятная скорость, с которой я прошел путь от вступления в Партию зеленых до 

национального представителя менее чем за год до одного большого успеха на 

выборах, который дал мне общенациональную известность как политику, хотя и 

ненадолго. 

•  Ньюпорт, остров Уайт, из всех больших и малых городов в Великобритании, был 

первым, кто провел судебные дела по подушному налогу, и человек из моей линии 

ответчиков остановил судебное преследование и сделал подушный налог и Маргарет 

Тэтчер посмешищем. 

  

Снова и снова список продолжается синхронистичностью, “совпадениями” и “удачами” 

в нужный момент. Ко времени судебного разбирательства по делу Партии зеленых и 

подушного налога я уже не верил, что это “удача”. Да, я был сосредоточен и много 

работал, но простите, это больше не говорило о том, что все было именно так. 

Происходило что-то странное. Вопрос был в том, что именно? 

  

Мне предстояло это выяснить 

 

ГЛАВА ТРЕТЬЯ 

  

Вид магии 

  

 

Постоянство, настойчивость и упорство, несмотря на все препятствия, 

разочарования и невозможности: это то, что во всем отличает сильную 

душу от слабой 

Томас Карлайл 

  

Тема “чего-то странного” набирала обороты, когда 1988 год перешел в 1989-й. Я начал 

ощущать присутствие вокруг себя. Когда я был в комнате один, мне казалось, что я не 

один. Я держал это при себе, так как продолжал работать на BBC и Партию зеленых. 

Прошли месяцы, и присутствие стало для меня все более ощутимым и очевидным. 

  

Я никогда раньше не испытывал ничего подобного, и теперь это становилось частью 

моей жизни и все более явным для меня. В марте 1990 года, работая на BBC в 

Лондоне, я вернулся в свою комнату в отеле Kensington Hilton в Холланд-парке, менее 

чем в 20 минутах ходьбы от телецентра BBC. Когда я сидел на кровати, присутствие 



 

 

 

было настолько сильным, что я сказал в комнату: “Если здесь что-то есть, не могли бы 

вы связаться со мной, потому что вы заставляете меня лезть на стену”. Несколько дней 

спустя я с девятилетним Гаретом отправлялись на ланч в кафе на набережной Райда 

возле нашего дома, но оно было переполнено. Когда мы уходили, железнодорожник 

остановил меня, чтобы поговорить о футболе, и когда разговор закончился, я не 

увидел Газа. Я знал, что найду его в туристическом и газетном магазине на вокзале 

просматривающим книги, которые продаются о поездах, курсирующих по острову Уайт. 

Он всегда делал это при каждой возможности. Гарет и Джейми унаследовали мою 

любовь к паровозам, хотя к тому времени, когда они родились, они уже давно не 

ходили по общественным железным дорогам. 

  

Я стоял у двери в магазин (который до сих пор находится там, но дверь расположена 

немного в другом месте), а он стоял с книгой о паровозах в руках. Я сказал: “Пойдем, 

Газ, пообедаем в городе”. Когда я собирался повернуться и уйти, я почувствовал, как 

вокруг меня изменилась атмосфера, которая, как я теперь знаю, была 

электромагнитным полем. Это было то же самое чувство, которое я испытал с 

присутствием, хотя и намного более сильное. Мои ноги словно притягивали к полу два 

магнита, а потом я услышал слова, пронесшиеся в моей голове: “Иди и посмотри на 

книги на дальней стороне”. Это был не столько голос, сколько очень сильная 

мыслеформа, совершенно неосознанно мною порожденная. Явно сбитый с толку, и с 

Газом, все еще уткнувшимся в книгу, я прошел в другой конец магазина, где, как я 

знал, хранилось несколько книг в мягкой обложке, в которых преобладали 

романтические романы, чтобы туристы могли читать их, отдыхая на пляже. Мое 

замешательство включало как происходящее, так и тот факт, что я не мог понять, 

какое отношение ко мне могут иметь книги, которые они там продавали. Среди 

романтических романов писательницы Барбары Картленд и издательства “Миллс и Бун” 

я увидел книгу с женским лицом на обложке под названием “От разума к разуму” (рис. 

32). Я взял ее в руки, потому что она так отличалась от других, и перевернул, чтобы 

прочитать аннотацию. И а этот момент я увидел слово "экстрасенс". Книга была своего 

рода автобиографией, написанной профессиональным британским экстрасенсом Бетти 

Шайн. Мне сразу стало интересно, уловит ли она присутствие вокруг меня. Я прочитал 

книгу за 24 часа и связался с ней, чтобы договориться о визите. Я ничего не сказал ей 

о том, что происходило со мной с присутствием в течение последнего года. Вместо 

этого я сказал, что у меня артрит, и, возможно, исцеление энергией рэйки, которое она 

делала своими руками, могло бы помочь. Это был бы бонус. Мой настоящий интерес 

заключался в том, почувствует ли она что-нибудь вокруг меня? 

  



 

 

 

 

Рис. 32: Книга Бетти Шайн среди романтических романов. 

  

Моя новая жизнь начинается 

  

Я пару раз навещал Бетти в ее доме в деревне Дитчлинг недалеко от Брайтона на 

южном побережье Англии. Она выполнила свое исцеление, в то время как у нас была 

интересная беседа об уровнях реальности, которые мы не можем видеть. Я всегда был 

очарован этим. Тем более после моего странного опыта с замедленным спасением в 

матче "Херефорд" - "Барнет" и того, что я узнал об энергетической основе акупунктуры 

благодаря профессору Уорсли. Затем, в третий из четырех визитов, моя жизнь 

изменилась навсегда. Я сидел на медицинской скамье в ее передней комнате, пока она 

работала над моим коленом, когда я почувствовал, что на моем лице появилась 

паутина. Я тут же вспомнил ее книгу, где она сказала, что, когда другие уровни 

реальности пытаются заблокировать вас, это иногда похоже на паутину на вашем лице. 

Так оно и было. Но тогда я не знал, что ощущаю электромагнитное поле, через которое 
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другие реальности общаются с этой. Это то же самое явление, что и волосы на шее или 

руке, стоя в месте, которое кажется жутким (призрак или фантомная сущность 

воздействует на электромагнитное поле), и когда вы находитесь среди возбужденной 

толпы, генерирующей электромагнетизм своими эмоциями. Не прошло и 15 секунд, как 

я почувствовал паутину, и, не сказав ни слова, Бетти откинула голову назад и сказала: 

“Вау! Это мощно. Мне придется закрыть глаза для этого”. Она сказала, что увидела в 

своем сознании древнюю фигуру китайского типа, которая назвала имя и сказала: 

“Сократ со мной”. Я понятия не имел, кто такой Сократ, кроме того, что кто-то с 

похожим именем когда-то играл в футбол за Бразилию. “Этот” Сократ был 

древнегреческим философом, который был приговорен к смерти за “развращение 

молодежи”, говоря им правду, которую власти не хотели, чтобы они знали. 

Экстрасенсы позже скажут мне, что в “предыдущих жизнях” я был Сократом и 

итальянским философом Джордано Бруно. Сократ умер, фактически смеясь над 

властью, выпив болиголов в 399 г. до н.э., и Бруно сделал то же самое, когда был 

сожжен на костре за “ересь” (говоря правду) римской церковью в 1600 г. Я не говорю, 

что я был этими людьми, только то, что мне сказали, и ничего больше. Бетти Шайн 

сказала, что информатор китайского типа просил ее передать мне информацию, и пока 

я сидел там, все еще ведущий Би-би-си и представитель Партии зеленых, она 

сообщила следующее: 

  

•   Мы знаем, что он хотел, чтобы мы с ним связались, но время было неподходящее 

(Бетти ничего не знала о моих словах в номере отеля). 

•   Его привели сюда, чтобы с ним связались, а не для того, чтобы лечить. Но однажды 

он полностью выздоровеет. 

•   Он целитель, который здесь, чтобы исцелить Землю, и он будет всемирно известен. 

Он столкнется с огромным сопротивлением, но мы всегда будем рядом, чтобы защитить 

его. 

•   Он еще ребенок духовно, но ему будут даны духовные богатства. 

•   Иногда он будет говорить речи и удивляться, откуда они взялись. Это будут наши 

слова. 

•   Знания будут вложены в его разум, и в другое время он будет приведен к знанию. 

•   Он был избран еще в юности за свою смелость. Его испытывали, и он прошел все 

испытания. 

•   Его привели в футбол, чтобы научиться дисциплине, но когда это было усвоено, 

пришло время двигаться дальше. Он также должен был научиться справляться с 

разочарованием, переживать все эмоции, вставать и идти дальше. Духовный путь 

труден, и никто не делает его легким. 

•   У него всегда будет то, что ему нужно, но не более того. 

  

Я, конечно, был ошеломлен, в каком-то смысле, и "нормальной" реакцией было бы 

отбросить то, что мне сказали, как нелепость. Я целитель и пришел сюда, чтобы 

исцелить Землю? Я представляю снукер! Я собирался стать всемирно известным? Для 

чего? Но на самом деле я не отмахнулся от этого. Во всем этом было что-то смутно 

знакомое. В оцепенении я сел в поезд на ближайшей станции Хассокс и отправился в 



 

 

 

Лондон, чтобы вести программу на Би-би-си. Я наблюдал за миром из окна вагона, 

пытаясь осмыслить то, что только что произошло. Эта строчка, в частности, придавала 

такой смысл моей прежней жизни: 

  

Его привели в футбол, чтобы научиться дисциплине, но когда это было усвоено, 

пришло время двигаться дальше. Он также должен был научиться справляться с 

разочарованием, переживать все эмоции, вставать и идти дальше. 

  

Моя жизнь действительно была похожа на хождение по лабиринту, когда какая-то сила 

открывала и закрывала двери — делай это, испытывай то, хорошо, двигайся дальше. 

Теперь сделай это, испытайте следующее, хорошо, двигайся дальше. Это были 

“беговые кроссовки” на работе. Я определенно научился справляться с 

разочарованием, испытал все эмоции и научился вставать и идти дальше. Вскоре моя 

новая жизнь потребует последней капли моей эмоциональной силы, чтобы встать и 

идти дальше, и “духовный путь труден, и никто не делает его легким” будет 

подтверждаться с упорством снова и снова. Я увижу, что моя жизнь до этого момента 

была подготовкой к тому, к чему я действительно шел и почему я с раннего возраста 

чувствовал, что у меня есть какое-то "предназначение". Нет, как сейчас выяснилось, 

это не стать футболистом. По мере того, как моя жизнь продвигалась вперед, я видел, 

что годы, проведенные в журналистике и на телевидении, показали мне, как работают 

средства массовой информации и “система”, и что телевидение сделало меня 

известным публичным лицом, так что, когда я выступлю со своими “откровениями”, они 

не останутся без внимания. Когда я все-таки высказался в начале 1991 года, это было 

встречено фантастической оглаской и историческим уровнем насмешек. Нет. Это не 

осталось без внимания, и на том этапе это было главным. Боже мой, подумал я, когда 

прибыл на вокзал Ватерлоо в тот день после Бетти Шайн: Кто я? Что я? Почему я? Куда 

все это идет? Через неделю я вернулся к Бетти, и мне пришли такие сообщения: 

  

•   Один человек не может изменить мир, но один человек может передать послание, 

которое изменит мир. 

•   Не пытайся сделать все это в одиночку. Иди рука об руку с другими, чтобы вы могли 

подхватить друг друга при падении. 

•   Он напишет пять книг за три года. Написанное слово будет существовать вечно. 

Сказанное слово исчезает на ветру. 

•   Политика не для него. Он слишком духовен. Политика антидуховна и сделает его 

очень несчастным. 

•   Он уйдет из политики. Ему не нужно ничего делать. Это будет происходить 

постепенно в течение года. 

•   Будет другой тип летательных аппаратов, сильно отличающихся от сегодняшних 

самолетов (была также фраза о появлении электромобилей). 

•   Время не будет иметь значения. Где ты захочешь быть, там ты и будешь.  

  

Все эти сообщения, относящиеся ко мне в начале 1990 года, уже произошли или 

происходят. Я, например, написал пять книг за три года, хотя и не осознавал этого до 



 

 

 

тех пор, пока не была опубликована первая и я не начал отсчитывать месяцы. Любой 

автор скажет вам, что написать одну книгу в год — это сложная задача, не говоря уже 

о пяти за три. Подумать только, сейчас у меня 23 книги, некоторые из них мега-

работы, и я однажды сказал Линде, что никогда не напишу книгу, потому что мне 

нечего сказать. Даже это послание во многом сбылось: “Однажды он полностью 

выздоровеет”. Мой артрит продолжал прогрессировать после того, как я ушел в 

футбол, и он поразил оба колена, лодыжки и запястья, пальцы ног, шею, бедра, 

нижнюю часть спины, а позже и руки. Духовный путь труден, и никто не облегчает его! 

Ха, ха. 

  

Когда я работал журналистом в Лестере, ходьба была иногда чрезвычайно 

болезненной, и у меня часто болела спина. Я понятия не имел, что такое жизнь без 

боли. Если бы я хотел открыть дверь вагона поезда, ручка которой в те дни вращалась, 

мне приходилось ждать, пока кто-нибудь еще не придет. Если я пытался сам, боль 

была мучительной. Все это происходило, когда я был на телевидении. Поэтому мой 

болевой порог сегодня чрезвычайно высок. Я привык. 

  

Низшая точка наступила примерно в 2007 году, когда я отправился в путешествие по 

Индии. Артрит был настолько сильным, что я ходил по аэропорту Хитроу в одних 

носках, чтобы просто шаркать ногами по полу. Я даже не мог согнуть ноги, чтобы 

нормально ходить. К счастью, в Терминале 5 был скользкий пол без ковра. Я сидел у 

выхода на посадку, пока все остальные не сели в самолете, поэтому мне не пришлось 

стоять в очереди. Я задавался вопросом, как я собираюсь пережить более чем 

восьмичасовой полет взаперти в обычном классе. Я передал свой посадочный талон 

стюарду, и когда он пропустил его через автомат, раздался звуковой сигнал. Что 

нового? Я думал. — О, вас повысили до бизнес-класса, сэр, — сказал он. На самом 

деле я начал тихонько плакать, направляясь к самолету, так я почувствовал 

облегчение и утешение от осознания того, что кто-то “там” смотрит на меня. Такие 

маленькие “знаки” и крупицы “удачи” были постоянными в моей жизни. Весь полет в 

Индию я провел горизонтально в бизнес-классе и большую часть времени спал, 

измученный болью. Когда я добрался до своего отеля недалеко от Тируваннамала и 

под священной для индусов горой Аруначала, я проспал почти 48 часов с закрытыми 

шторами, и были моменты, когда я не знал, день сейчас или ночь. Мои суставы 

улучшились после того, как, хотя, когда я посещал храмы, все участники сидели в позе 

лотоса (забудьте об этом), в то время как я сидел в своем складном садовом кресле, 

которое я принес с собой, зная, что о сидении на полу не может быть и речи. Люди 

смотрели на меня очень странно, а я смеялся над нелепостью всего этого, что всегда 

меня привлекало. Поездка в Индию была самой низкой точкой моей боли от артрита, и 

с тех пор она утихала. Когда она должна была ухудшиться и усадить меня в 

инвалидное кресло, она затихла. Сегодня это меня совсем не беспокоит, и я не 

страдаю от этого уже много лет. 

  

Начать сначала 

  



 

 

 

Моя жизнь должна была кардинально измениться после тех посещений Бетти Шайн. В 

течение нескольких недель BBC не продлила мой контракт, и я остался без работы и 

без дохода. Я был свободен и мог следовать за событиями. Я начал отказываться от 

работы с Зеленой партией. Я хотел дистанцироваться, зная, что придет время, когда я 

буду говорить о том, что происходит, и это вызовет много скептицизма и насмешек. 

Как много я узнаю в начале 1991 года. Я хотел защитить партию от этого настолько, 

насколько мог. В соответствии с сообщениями Бетти Шайн, потребовалась большая 

часть года, чтобы полностью уйти из политики. Я рассказал нескольким инсайдерам 

Партии зеленых о том, что со мной произошло, и вскоре в партии поползли слухи, что 

национальный спикер Дэвид Айк немного сошел с ума. Если вы хотите испытать 

закрытый разум, который думает, что он открыт, найдите кого-нибудь из партии 

Зеленых, и тем более сегодня, когда разум Зеленых сгустился во всеохватывающее 

забетонированное безумие, известное как “Пробуждение”. Время, проведенное в 

Партии зеленых, дало мне возможность заглянуть как в сознание зеленых — теперь 

гораздо более радикальное, — так и в политику с близкого расстояния, что 

впоследствии очень пригодилось. Я пришел к выводу, что политика ничего не изменит, 

и независимо от названия партии, цвета розы или заявления о том, что она 

“отличается”, план политического мышления у них общий. Кэролайн Лукас, которая 

стала первым членом парламента Великобритании от Партии зеленых, работала в 

национальном офисе, когда я принимал в ней участие. Почти каждый раз, когда она 

открывает рот, она поддерживает программу глобальной элиты мультимиллиардеров, 

думая, что она “против истеблишмента”. Глобальное движение зеленых и партии 

зеленых, представляющие его политическое крыло, выродились чуть ли не в нечто 

большее, чем фашистская тирания и толпа, уничтожающая свободу слова, 

продвигающая координированную зловещую программу миллиардеров и корпораций, 

которую я разоблачаю уже более трех десятилетий. 

  

У меня было одно или два небольших предложения о работе на телевидении, когда я 

уходил с Би-би-си, но меня это не заинтересовало. Я принял решение идти к этому, 

чем бы “это” ни было на самом деле. К настоящему времени я могу видеть, что жизнь 

вечна и что мы являемся вечными выражениями сознания, имеющими краткий опыт, 

называемый человеческим. Худшее, что я мог сделать, это полностью испортить одну 

человеческую жизнь, и я мог с этим справиться. Будь что будет, и давайте посмотрим, 

к чему это приведет. У моей семьи не было моих странных опытов, так как начались 

потрясения в моей жизни и их собственной. Почему они должны понимать, что 

происходит с Дейвом и папой? Я не понимал, не говоря уже о них. К их вечной чести, 

они продолжали поддерживать меня даже во время приливной волны насмешек, 

которая вскоре обрушилась на меня (рис. 33). К счастью, я всегда жил ниже своего 

дохода с точки зрения расходов, и у нас было немного денег, чтобы прожить год или 

около того без оплачиваемой работы. Мне никогда не нравилась идея залезть по шею в 

долги (и, следовательно, в зависимость), чтобы вести какой-то дорогой образ жизни в 

большом доме. Я полагаю, что воспитание в ранние годы — да и во многие другие - в 

условиях, когда зарплаты хватало только до конца недели или месяца, оставило свой 

след. Также было сообщение, в котором говорилось: “У него всегда будет то, что ему 

нужно”, и у меня всегда это было. 

  



 

 

 

 

Рис. 33. Семья во времена моего пребывания на телевидении — мы мало знали, что 

нас ждет впереди. Там молодой Керри, малыш Гарет, с моим братом Полом, теперь еще 

одним борцом за свободу, посередине сзади. 

  

Связь через Бетти Шайн оказалась такой же верной, как и их слова, поскольку моя 

жизнь превратилась в необыкновенную череду “совпадений” и событий. Меня 

действительно привели к знанию, и знание было вложено в мой разум. Это произошло 

благодаря синхронному “совпадению” людей, которых я встретил, и благодаря книгам, 

документам и личному опыту, сначала дома, а затем за границей. Я никогда не читал 

книги от начала до конца, пока мне не исполнилось 20, и не так много после этого. 

Теперь я читаю с увлечением. Закончив одну книгу, я год за годом переходил к 

написанию следующей. Я не заморачивался с образованием в школе и вдруг стал 

искать знания из всех возможных источников на своих условиях и своим собственным 

способом. В первые годы 1990-х я получал информацию и делал из нее выводы о 

происходящем. Вскоре это перевернулось, и я сначала делал вывод о том, что 

происходит, а затем следовали имена, даты, места, детали, подтверждающие этот 

вывод. С тех пор я так и работаю: "Знания будут вложены в его разум, а в другое 

время он будет приведен к знаниям". Потом была такая строчка: "Иногда он будет 

говорить вещи и удивляться, откуда они взялись. Это будут наши слова". Боже мой, 

сколько раз это случалось - постоянно. 

  

В дальнейшем я ежегодно проводил множество публичных выступлений, многие из 

которых длились до 11 часов - такова была информация, которую я к тому времени 

собрал и к которой меня привели. Снова и снова я говорил что-то в этих выступлениях, 

а также в интервью и думал: “"Боже, как интересно, откуда это взялось?" Это 

продолжается и по сей день и вскоре на рубеже тысячелетий привело меня ниоткуда к 

выводу, что мы живем в симулированной реальности, ограниченной скоростью света, 

что с тех пор подтверждается сбором доказательств даже в научном мейнстриме. Если 

вы хотели встретиться с экстрасенсом или медиумом в период после Бетти Шайн в 1990 
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году, все, что вам нужно было, это следовать за мной. Бетти была единственным 

человеком, кого я сознательно решил посетить, а синхронистичность привела к 

остальным. Привет, чем вы занимаетесь? Я экстрасенс. Боже, только не еще один! В 

послании, которое позже оказалось очень точным, говорилось: 

  

Алмазы можно найти даже в грязи – воды омывают их… Ищите алмазы, сверкающую 

истину, ясность, совершенство Слова. Водовороты жизни несут тебя туда, где алмазы. 

Резонируйте с совершенством кристаллов. Напряженные поиски не нужны. Путь уже 

намечен. Тебе остается только следовать подсказкам… 

  

… Мы ведем тебя по намеченному пути. Ты учишься в соответствии с нашим обучением 

тебя. Все это было организовано еще до твоего воплощения. 

  

Несколько месяцев спустя я однажды ночью был в Канаде на берегу реки Олдман 

примерно в 134 милях от Калгари в Альберте. Свет факела высветил массу ярких 

ромбовидных белых камней, лежащих в грязи и начисто вымытых отступающей рекой. 

Я уже мог ясно видеть, что вся моя жизнь была расписана с того момента, как я 

родился, чтобы делать то, что я делаю. Насколько верно оказалось, что все, что мне 

нужно было делать, это “следовать за подсказками”. Это именно то, что произошло, 

поскольку они были поставлены передо мной. Задача заключалась в том, чтобы 

использовать эти подсказки и сообщать, что они говорят, зная, что это будет означать 

с точки зрения общественной реакции. Это, как вы могли заметить, никогда не было 

для меня проблемой. 

  

Всю оставшуюся часть 1990 года я записывал свою первую книгу на эти темы и о том, 

что произошло в моей жизни. Я назвал ее Вибрациями Истины. Название было 

вдохновлено объединением информации от экстрасенсов об энергетической частоте, 

которая должна была проникнуть в нашу реальность, чтобы пробудить человечество от 

сна, вызванного силами, которые я впоследствии разоблачу. Мне сказали, что это 

изменение частоты или вибрации будет иметь два основных эффекта. Это открыло бы 

закрытые умы для большей реальности себя и “мира” с наиболее открытыми эмоциями 

в первую очередь, и в конечном итоге даже те, у кого в то время висячие замки на 

своем уме, будут разбужены. Другой эффект — отсюда и название книги — заключался 

в том, что вибрационное изменение вывело на поверхность все, что было скрыто от 

нас. Когда мне рассказали все это в 1990 году, не было никаких доказательств того, 

что это правда. Если бы вы наблюдали за глобальным обществом, не было бы никаких 

доказательств того, что люди пробуждаются от своей искусственной комы восприятия 

или что скрытое становится явным. Так продолжалось в течение многих лет, факт, 

который я могу серьезно подтвердить на собственном непосредственном опыте 

увольнений и насмешек. Затем наступило тысячелетие с 11 сентября и западными 

захватническими и разрушительными войнами на Ближнем Востоке. Я начал 

наблюдать, как умы начинают шевелиться и смотреть на мир по-другому. Это 

продолжало расширяться, пока эпоха “Ковида” не вызвала цунами пробуждения. С 

точки зрения того, что все, что было скрыто, будет показано нам – вы шутите? 

Посмотрите, что люди с непредубежденным мышлением знают сейчас о мире и силах, 



 

 

 

стоящих за событиями, которых они не знали в 1990, 1995, 2000, 2005, 2010, 2015 и 

так далее. Это фантастика, что обнаружилось в моих предыдущих книгах и в этой 

книге. 

  

Послание для ума: тебя скоро взорвут 

  

Книга ”Вибрации истины” была запущена в производство в конце 1990 года и 

опубликована в мае следующего года, когда предстояло сжечь то, что осталось от моей 

прежней жизни. Еще до Рождества, когда книга была закончена, у меня возникло 

желание поехать в Перу. Я понятия не имел, почему. Я ничего не знал о Перу. В то же 

время я включал телевизор и там показывали документальный фильм о Перу, или я 

проходил мимо местного турагента, чтобы увидеть в витрине отдых в Перу. Чисто по 

интуиции — теперь мой постоянный гид — я забронировал рейс, который не мог себе 

позволить, в Лиму, Перу. Интуиция приходит к нам через сердечный вихрь в центре 

грудной клетки, который является одним из многих вихрей, известных как чакры или 

“колеса света”, которые взаимопроникают в энергетическое поле человека (подробнее 

позже). По этой причине мы чувствуем интуицию в груди (рис. 34). Другой вихрь 

чакры, связанный с эмоциями, соединяется с областью живота, и поэтому мы 

чувствуем эмоции там, и люди “выходят из себя”, когда эмоционально нервничают и 

боятся. Наблюдайте за языком тела человека, говорящего, что он интуитивно знает — 

“Я просто знаю”, — и его руки неизменно тянутся к груди. Когда люди говорят, что они 

думают, их рука поднимается к голове. Это указания на то, откуда исходит источник 

восприятия, знания или мышления. Мышление — это во многом акт восприятия в 

рамках строгих ограничений человеческого симуляционного сознания, в то время как 

интуитивное знание исходит из выражений реальности далеко за пределами 

человеческого царства и его феноменальных уровней иллюзии. Восприятие мысли 

является результатом последовательности размышлений, ведущих к заключению, в то 

время как интуиция представляет собой единый полный пакет без какой-либо 

последовательности. Сердце знает, потому что оно связано с тем уровнем осознания, 

который действительно знает. 

  

Голова/разум думает, потому что он не знает, и должен попытаться разобраться с этим 

с помощью последовательности мыслей (рис. 35). Мои выводы приходят ко мне 

сначала через сердце, а затем в голову приходят подробные подтверждающие их 

доказательства в виде дат, мест, людей и тому подобного. Осознание сердца и 

осознание мозга связаны, или они должны быть связаны. Однако они не одинаковы. 

Подробнее об этом мы поговорим дальше. 

  



 

 

 

 

Рис. 34. Сердечный вихрь в системе “чакр”, пронизывающий энергетическое поле 

человека, является нашей основной связью с расширенным сознанием за пределами 

симуляции. 

  

 

Рис. 35. Мышление и знание исходят из совершенно разных источников. 

  

Мои запланированные две недели в Перу превратились в три на фоне невероятной 

череды совпадений и впечатлений. Я приземлился в Лиме рано утром, не зная, что 

буду делать дальше. События развивались стремительно, как только я вошел в зал 

хранения багажа, и через час после прибытия я уже был на другом самолете в Куско в 

Андах, где меня ждал забронированный отель. Я рассказывал эту историю в других 

книгах. Я сидел на кровати в отеле и думал, ладно, что теперь? Прошел еще час 

“случайностей”, и меня связали с гидом-перуанцем и двухнедельным маршрутом. Я 

побывал во всех основных туристических местах, включая необыкновенный и 

захватывающий дух Мачу-Пикчу, а гид отвез меня в город Пуно на берегу озера 
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Титикака, которое находится на высоте около 13 000 футов над уровнем моря и 

считается самым высокогорным судоходным озером в мире. Мир. Он забронировал для 

нас отель под названием ”Силлустани”, названный в честь стоянки инков, в 40 минутах 

езды. По всему отелю были развешаны фотографии Силлустани, и когда я посмотрел на 

одну из них, у меня возникло непреодолимое чувство — снова сердце забилось — что я 

должен туда отправиться. Я поехал на следующий день в микроавтобусе/такси с гидом 

и водителем и провел час, гуляя по руинам. Вид с вершины на озеро и далекие горы 

был прекрасен, но я вернулся к автобусу, чувствуя себя очень разочарованным. То, что 

я испытал, не соответствовало сильному желанию пойти туда прошлой ночью. Но все 

должно было измениться довольно резко. 

  

Через несколько минут по дороге обратно в Пуно, когда я мечтательно смотрел из 

окна, я увидел холм справа от себя. В голове стали повторяться слова: “Иди ко мне, 

иди ко мне, иди ко мне”. Может ли моя жизнь стать более странной? Девять месяцев 

назад я представлял снукер для BBC и был национальным представителем Партии 

зеленых. Теперь я был в Перу, руководствуясь исключительно интуицией, и со мной 

разговаривал чёртов холм. Я попросил водителя остановиться и поднялся на холм, 

чтобы найти каменный круг. Я никогда раньше не упоминал об этом, потому что 

пытался установить, как такое возможно, и теперь я это понял. Я нашел каменный круг 

на вершине холма — каменный круг, которого “физически” там не было. Да, да, Айк 

сумасшедший. Ну, с оглядкой на 32 года, может быть, и нет. В то время я увидел 

каменный круг, и сейчас я объясню, что за этим последовало. В круге было несколько 

камней с запоминающимися формами, что облегчало запоминание. В 2012 году я 

вернулся в Силлустани с группой людей, чтобы отметить свое 60-летие, и вернулся на 

холм, чтобы показать им круг. Его там не было. Холм был, конечно, только не круг. 

Вместо этого он находился на основной части территории Силлустани и выглядел точно 

таким же, каким я ощущал его на том холме примерно в миле от того места, где он 

находился “физически”. Я узнал некоторые из тех камней, которые так запомнились 

мне в то время. Несоответствие не было помутнением памяти. Я рассказал историю о 

круге на холме сразу же после того, как это произошло, и эта история никогда не 

менялась. Целый каменный круг был ”перемещен”?? Что?? Не совсем, во всяком 

случае, не “физически”. Позже я объясню, как это можно сделать, когда мы 

рассмотрим иллюзорную природу “физической” реальности. Не существует 

“физического”, как мы его воспринимаем, и вам нужно только изучить квантовую 

физику, чтобы увидеть это. Многие люди говорили мне, особенно в последний год или 

около того, что предметы в их домах исчезли. Они точно помнят, куда их оставили, и 

иногда они снова появляются именно там, где их оставили. Историй слишком много, 

чтобы их игнорировать, и, во всяком случае, я сам испытал это явление. Я живу в 

крошечной квартирке, где вещи не могут пропасть, но они пропадают, когда я точно 

знаю, где они были. Если вы думаете, что все это слишком безумно и далеко (это с 

точки зрения “нормальности”), тогда пристегнитесь для следующего рассказа. 

  

Я подошел к центру круга и испытал повторение того, что произошло в газетном 

магазине в Райде. Подошвы моих ног начали гореть и покалывать от какого-то 

магнетизма, и я не мог ими пошевелить. Я почувствовал, как энергия пульсирует в 

макушке моей головы (там, где находится вихрь “коронной чакры”) и течет через меня 



 

 

 

в землю. Другой поток шел в другую сторону. Мои руки спонтанно вытянулись под 

углом 45 градусов. Я не принимал сознательного решения сделать это. Просто так 

получилось. Я воспроизвел этот момент по возвращении в Силлустани в 2012 году 

(рис. 36). Я ясно услышал в своем уме “голос” мыслеформы, который сказал: “Об этом 

будут говорить через сто лет" и "Все закончится, когда ты почувствуешь дождь”. Я 

стоял под палящим перуанским солнцем и смотрел в ослепительно-голубое небо без 

единого облачка. Какой дождь? Где? Энергия, проходящая через меня, становилась все 

более мощной, пока все мое тело не начало трястись (рис. 37). Время исчезло, когда я 

вошел в область сознания, где нет времени, которое, как я объясню, является лишь 

иллюзией симуляции. Пока все это происходило, я находился в основном "снаружи", в 

другой области сознания. Время от времени я возвращался к своему сознательному 

разуму, как если бы вы ехали на машине и не могли вспомнить последние несколько 

миль. Ваш сознательный ум был в другом месте, а подсознание вело машину. В один из 

таких сознательных периодов я увидел светло-серый туман над горами вдалеке. Туман 

быстро становился все темнее, и я увидел, что вдалеке идет сильный дождь. Я 

наблюдал, как гроза приближалась ко мне до смешного быстро, пока темные тучи не 

закрыли солнце, и стена дождя с лестничными прутьями не перевалила через холм и 

обрушилась на меня с такой силой, что я мгновенно промок. Передний фронт грозы 

представлял собой прямую линию, которую можно было провести линейкой, отсюда и 

мой термин “стена дождя”. Если бы вы поместили эту сцену в фильм, люди бы смеялись 

над самой идеей, что это когда-либо могло произойти, но это произошло. Когда пошел 

дождь, энергия, проходившая через меня в течение большей части часа, немедленно 

прекратилась. Мои руки были в воздухе все это время, и я ничего не чувствовал. 

Теперь мои плечи одеревенели и очень болели, а ноги так ослабли, что я с трудом мог 

стоять. Энергия все еще лилась из моих ног и рук, и мои ноги были такими в течение 

следующих 24 часов. Я не мог спать той ночью из-за этого. 

  

 

Рис. 36: Мое возвращение в Силлустани в 2012 г. 
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Рис. 37: Символическое изображение того, что случилось со мной в Силлустани. 
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Что только что произошло? 

  

Я не имел ни малейшего представления о том, что произошло, ни о последствиях, 

которые мне предстояло испытать, и прошло несколько лет, прежде чем я полностью 

осознал этот процесс. Мой пузырь восприятия лопнул, и я подключился к гораздо 

более высокому и расширенному состоянию осознания. Эта трансформация с точки 

зрения влияния на мою жизнь вскоре будет разыграна в газетных заголовках и 

массовых публичных насмешках. Информация, концепции, восприятия вливались в мое 

сознание и подсознание, и моя способность обрабатывать все это была перегружена 

из-за огромного объема. Это было похоже на слишком быструю передачу слишком 

большого количества инструкций компьютеру. Он замирает. Он не может обработать 

все это. Точно так же я символически замер, и это продолжалось около трех месяцев, 

за это время я стал одним из самых высмеиваемых людей в британской истории. 

Поскольку я “разморозился”, люди говорили, что, по их мнению, я "сошел с ума", хотя 

для них я был тем же человеком, которого они всегда знали. Да, “Дэвид” вернулся, 

хотя и не тот, в том смысле, что, хотя я вел себя так же и имел ту же внешность, я 

смотрел на мир совсем другими глазами. Со мной все еще было все в порядке, когда я 

отправился домой из Перу, а вскоре после того, как я вернулся в Англию, стали 

проявляться последствия того опыта на холме. Я не знал, где я нахожусь. Я пробыл 

еще неделю в Перу, и мне пришлось изменить свой рейс. У меня закончились деньги 

из-за кредитной карты, которую в то время в Перу принимали немногие. Мне 

пришлось продать свое радио, чтобы поймать такси до аэропорта. Даже тогда я был 

только в режиме ожидания, и если бы я не попал на рейс, я понятия не имел, куда мне 

лететь дальше. “Голос” мыслеформы продолжал говорить, не волнуйся, ты сядешь в 

самолет, и в какой-то момент “они” нашли мне место с большим пространством для ног. 

Вы списываете это как желаемое за действительное. Когда все пассажиры 

зарегистрировались, а рейс скоро должен был вылететь, меня позвали к стойке 

регистрации. Меня посадили на рейс, и когда я поднялся на борт, мое место было 

рядом с аварийной дверью, и у меня было достаточно места для ног. Эти вещи часто 

делаются для того, чтобы дать вам уверенность в том, что вам передают, и чтобы 

сказать: “Не волнуйся, мы присматриваем за вами и всегда будем присматривать”. 

“Они” определенно присматривали за мной. Израильско-американский ученый Ицхак 

Бентоу пишет в своей книге 1988 года “Преследование дикого маятника” о событиях, 

подобных моему: 

  

“Парадоксально, что люди, в которых эволюционные процессы Природы начали 

действовать быстрее и которых можно рассматривать как продвинутых мутантов 

человеческой расы, рассматриваются как ненормальные их “нормальными” 

сверстниками. Осмелюсь предположить, исходя из бесед с моими друзьями-

психиатрами, что этот процесс не так экзотичен и редок, как хотелось бы нам думать, 

и, возможно, 25-30 процентов всех зарегистрированных шизофреников принадлежат к 

этой категории - огромная растрата человеческого потенциала. 

  

Причина этого в том, что они были внезапно брошены в ситуацию, в которой они 

функционируют более чем в одной реальности. Они могут видеть и слышать то, что 



 

 

 

происходит в соседних с нами реальностях, то есть в астральной или других высших 

реальностях, потому что их “частотные характеристики” расширились… Наплыв 

информации может быть ошеломляющим, и они начинают смешивать и путать две или 

три реальности…” 

  

Это именно то, что случилось со мной, и я до сих пор функционирую более чем в одной 

реальности — намного больше, чем в одной. Разница в том, что я объединил их все в 

одно единое взаимосвязанное целое. В Перу я повсюду переключался между 

реальностями и отчаянно пытался разобраться в этом. В течение трех месяцев после 

моего возвращения из Силлустани, если бы вы спросили меня, как меня зовут, мне 

пришлось бы проверять, и я понятия не имел, что происходит. Это было похоже на 

постоянный сон наяву. В разгар всего этого меня пригласили выступить в прямом 

эфире ток-шоу BBC в прайм-тайм, которое вел тогдашний мега-известный ирландец 

Терри Воган. То, что последовало за этим, стало телевизионным фольклором. Публика 

уже через несколько минут смеялась надо мной, во многом подстрекаемая Воганом, 

который спустя годы публично извинится за то, как он поступил (рис. 38). Он взял у 

меня еще одно интервью в 2006 году в ретроспективе своих шоу, и обмен мнениями 

прошел совсем по-другому, когда Воган посмотрел из глубины своей души на мою 

информацию, которая была хорошо воспринята аудиторией, что, по понятным 

причинам, стало для меня катарсисом. Это первое интервью в 1991 году за 15 минут 

сожгло все мосты к моей прошлой жизни. Обратного пути не было. Возвращаться было 

не к чему. Я не мог пройти ни по одной улице в Британии, чтобы на меня не обратили 

внимание и не высмеяли. Я был в центре внимания непрекращающихся насмешек в 

течение многих лет в таком объеме, который мало кто когда-либо испытал. Он был 

историческим по масштабу и характеру. 

  

 

Рис. 38: На ставшем легендарном шоу Вогана. 

  

Керри и Гарета преследовали в школе ”журналисты”, и каждый день их безжалостно 

высмеивали из-за сумасшедшего отца. Если вы хотели увидеть бесконечный поток 
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человечества в самом худшем его проявлении, во всех глубинах его лишенного 

сочувствия невежества и плотности, вы должны были быть с Айками в те годы между 

1991 и, по крайней мере, десятилетие спустя. Даже сегодня, после того, как все, о чем 

я говорил, происходит, все еще есть легионы людей, настолько запертых в своем 

запрограммированном самообмане, что “Айк — псих” остается рефлекторной реакцией 

на мое имя. Под самообманом я подразумеваю то, как они повторяют нарративы 

авторитетов как свои собственные мнения, когда они просто верят в то, во что 

авторитет хочет, чтобы они верили, чтобы принести пользу авторитету. Учитывая, что 

власть хочет, чтобы они верили, что “Айк — псих”, именно это они и делают. Это я 

должен смеяться над тем, на что действительно жалко смотреть. Как такие люди 

действуют между уколом “Ковид” и его бустерами, я понятия не имею. Однако то, что 

кажется одним, может оказаться совсем другим, если посмотреть на это под другим 

углом и в другом ракурсе. Жизнь не всегда дает вам то, что вы хотите так сильно, как 

то, что вам нужно. В послании мне через экстрасенса в те ранние годы говорилось: 

  

Настоящая любовь не всегда дает получателю то, что он хотел бы получить, но всегда 

дает то, что для него лучше всего. Так что приветствуйте все, что вы получаете, 

нравится вам это или нет. Подумайте обо всем, что вам не нравится, и посмотрите, 

понимаете ли вы, почему это было необходимо. Тогда принятие будет намного проще. 

  

Нет больше тюремной камеры 

  

Эти годы непрекращающихся насмешек на самом деле освободили меня от тюрьмы, в 

которой живет большинство людей, — страха перед тем, что подумают другие. Моя 

жизнь должна была раскрыть секреты и истины, настолько фантастические, что любой, 

кто все еще озабочен тем, как их воспринимают другие, никогда не говорил бы о них 

так публично. Мой сознательный разум не знал, что произойдет, в то время как другие 

уровни меня знали. Меня готовили к этому так же, как вся моя жизнь до этого момента 

была подготовкой к тому, ради чего я пришел сюда. Вы не говорите о рептилиях, 

изменяющих форму, если вас беспокоит то, как вас видят другие. Когда вы 

сталкиваетесь с годами непреклонных и безжалостных насмешек и оскорблений, 

которые я испытал, вы либо уходите от мира и прячетесь, либо вы поднимаете 

подбородок, выпячиваете грудь и позволяете огню закалить вас в нерушимую сталь. Я 

выбрал последнее (рис. 39). Я собирался сказать свою правду, и никакие насмешки и 

оскорбления не могли меня остановить (рис. 40). 

  



 

 

 

 

Рис. 39: Кидайте в меня все насмешки и оскорбления, которые вам нравятся. Вы не 

сломаете меня. Меня невозможно сломать. 

 

На фоне истерии насмешек я отправился в турне с выступлениями по университетским 

студенческим союзам, организованное моим старым телевизионным агентом Полом 

Воганом, который остался со мной на протяжении всего этого и показал себя 

настоящим другом. Вы представляете, что происходило в этих университетах? Я 

помню, как ехал домой ночью после моего первого университетского мероприятия в 

Бангоре в Северном Уэльсе в начале 1990-х. Весь вечер меня высмеивала 

переполненная студенческая аудитория, и вместо того, чтобы остаться на ночь, я 

просто хотел вернуться домой. Какой смысл было продолжать? Куда бы я ни пошел, 

везде были оскорбления и насмешки. За пределами своей собственной входной двери 

я не мог укрыться от этого, где бы ни находились люди. Когда я ехал по пустынной 

одноколейной проселочной дороге, солнце только показалось. Годом ранее экстрасенс 

не попросила меня выбрать символ, который “они” могли бы показать мне для 

передачи ответов на вопросы. За ее правым ухом на полке стояла рыба в горшке. 

“Пусть будет рыба”, — сказал я. Когда тем ранним утром на пустынной проселочной 

дороге сгущалась тьма, я сказал: “Покажи мне рыбу”, если то, что я делаю, ведет к 

чему-то – если это стоит того, чтобы продолжать. В тот самый момент — я имею в виду 
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тот самый момент — когда я задал вопрос, над возвышенностью вдалеке появился 

большой синий фургон. Это был первый автомобиль, который я видел ночью за много 

веков. Когда машина приблизилась, я увидел, что это был фургон для рыбы и чипсов 

со словом “рыба”, горящим над ветровым стеклом кабины. “Совпадение” было 

настолько фантастическим, что я подумал: ладно, я продолжу еще немного и 

посмотрю, что из этого выйдет. 

  

 

Рис. 40: Свобода. 

  

Студенты приглашали меня для выступлений в университетах, зная, что меня выставят 

на посмешище ради их развлечения. Они не были достаточно самоосознанны, как 

большинство людей, чтобы понять, что то, что мы делаем и говорим, является 

утверждением о нас, а не о тех, о ком мы думаем, что делаем заявление. Я помню, как 

вышел к переполненной аудитории студентов в одном университете, и смех, насмешки 

и оскорбления были такими громкими и долгими, что я не мог говорить за несколько 

минут. Я стоял и терпеливо смотрел на них в отчаянии, что это потенциально 

влиятельные фигуры завтрашнего дня. 

  

В конце концов они успокоились, и в комнате стало тихо. Я сказал: “Вы думаете, что я 

психически болен, не так ли?” Последовал еще больший шум, когда они кричали о 

своем согласии. Я позволяю шуму снова рассеяться, превращаясь в тишину. “Итак, что 

это говорит о вас?”, — спросил я. “Вы пришли сюда сегодня вечером, чтобы высмеять 

кого-то, кого вы считаете психически больным”. Можно было услышать, как упала 

булавка, когда это осознание пришло, и всю оставшуюся ночь со мной обращались в 

почтительном молчании, за исключением примерно четырех молодых парней в задней 

части бара, которые продолжали насмехаться. В комнате было темно, поэтому я их не 

видел. Когда я отвечал на вопросы во второй части, я просил включить свет и передать 

микрофон для первого вопроса этим придуркам сзади. Они отшатнулись, как будто 

микрофон ошпаривал, и это последнее, что мы от них слышали. Выкрикивать 

насмешки из темноты — образ действий трусов, и, как и у всех хулиганов, у них есть 

яйца размером с нанотехнологию, когда кто-то сталкивается с ними лицом к лицу. Мой 
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опыт в школьном туалете Краун-Хиллз с хулиганом и его бандой показал мне это, и 

урок теперь был очень кстати. На самом деле вся моя жизнь до этого момента давала 

мне необходимые эмоциональные и стоические инструменты, и именно 

поэтому все происходило так, как происходило. 

  

Страх перед тем, что другие подумают о вас, — это тюрьма, которая порабощает почти 

всех. Это основа группового мышления, когда люди сливаются с системой убеждений 

группы и хранят молчание о своем собственном уникальном взгляде на жизнь, даже 

если он у них есть. Когда вы ищете одобрения других вместо того, чтобы выражать 

свою уникальность, вы больше не являетесь “собой”, уникальным “вами”. Вместо этого 

вы становитесь ими, излагая свои взгляды и поведение способами, приемлемыми для 

группы, и именно так действуют культы. Что ж, к черту игру в солдатики, как 

говорится. Я – это я, и если это кому-то не нравится, ну ладно, это их право, но я – это 

я, и я не собираюсь быть другим из-за того, что могут подумать другие. Они могут 

думать, что хотят — и я тоже могу, и я буду вам благодарен. Эпоха “Ковида” была 

направлена на формирование группового мышления (авторитетного мышления) и 

обращению этой свернувшейся психики против индивидуального мышления тех, кто 

сопротивляется лжи и не хочет получать поддельную “вакцину”, которая на самом деле 

не является вакциной. Керри, Гарет и Линда были предметом насмешек по ассоциации, 

хотя я думаю, что многие люди больше жалели Линду из-за того, что она жила с 

сумасшедшим вроде меня. Керри, Гарет, а позже Джейми укрепили свои личности, 

используя опыт насмешек своего отца, чтобы избавиться от беспокойства о том, что 

другие думают о них. То, что так сильно ранило меня за эти годы из-за последствий 

моих действий на них, оказалось именно тем, что им нужно было испытать. Духовный 

путь труден, и никто не упрощает его. Однако он того стоит. Посмотрите, что они 

делают сейчас — создают платформы и группы для борьбы с тиранией и защиты 

свободы. Подумать только, у них могла быть какая-то другая скучная жизнь, работа в 

банке или что-то в этом роде, вместо того, чтобы выражать свою уникальность каждую 

минуту каждого дня. 

  

В то время как мир смеялся надо мной почти везде, где я появлялся на публике, 

удивительные вещи продолжали происходить по мере того, как я путешествовал все 

дальше и дальше. Я собирал все более подробную информацию о том, как те, кто, 

казалось, управлял миром, на самом деле были пешками тех, 

кто действительно контролировал его. Позже я столкнулся с нечеловеческой силой, 

стоящей за всем этим, а еще позже — с иллюзорной природой нашего кажущегося 

“физическим” мира и с симуляцией, которая держит человечество в рабстве 

восприятия. Я рассмотрю все эти аспекты и соберу их вместе в единое целое по мере 

продвижения. Информация поступала от разоблачителей, людей внутри 

правительственных военно-разведывательных сетей, исследователей в специальных 

областях, книг, документов, непосредственного личного опыта, источников было 

много. Возникла необыкновенная картина, которая и по сей день расширяется во все 

большее знание. В мою жизнь входила новая тема, и вдруг информация по этой теме 

посыпалась на меня со всех сторон. Этот повторяющийся процесс уводил меня все 

глубже и глубже в кроличью нору, поскольку меня вели к знанию, и знание 

вкладывалось в мой разум. Эта книга является последней частью. Постоянный поток 



 

 

 

информации в мою жизнь за последние 32 года сам по себе был бы невероятным, но 

это еще не все. Невероятный “паранормальный” опыт на холме в Перу был лишь одним 

из примеров событий, которые не могут быть объяснены официальной и “нормальной”, 

“научной” интерпретацией реальности, которая, как доказуемо, ошибочна и 

фундаментально ошибочна. “Паранормальное” стало для меня частью жизни, и на 

самом деле в этом нет ничего “паранормального”. Близорукая “наука” просто 

добавляет “пара” ко всему, что ее закрытые умы не могут объяснить. 

  

Орлиные сказки 

  

Я опишу одну последовательность событий в качестве примера пережитого мной 

опыта, который “наука” не может объяснить, но абсолютно точно может быть объяснен, 

и это будет позже в книге. В этой последовательности есть тема коренных 

американцев и канадцев, которая часто присутствовала в моей жизни между 1991 и 

1993 годами. Я помню, как впервые выступил за границей на эти темы заговора в 

Хьюстоне, штат Техас, в 1993 году на мероприятии “Нью Эйдж” в местном отеле, 

которое было настолько необычным (даже для меня!), что я отправился прогуляться 

перед выступлением, чтобы отвлечься от того, что я увидел. На сцене передо мной 

выступали люди, одетые в костюмы планет. Я отправился в Техас с "Евой", которая 

выглядела как индейская бабушка со своими длинными седыми волосами. Мы 

встретились чуть более года назад в Гластонбери в Сомерсете в доме рядом со 

знаменитым Гластонбери Тор. В то время Ева была для меня настоящей находкой (рис. 

41). Я все еще пытался понять, что, черт возьми, происходит с моей жизнью, а у нее 

был большой опыт работы в эзотерических кругах и значительные экстрасенсорные 

способности. Мы стали вместе ездить и устраивать встречи, на которые никто не 

приходил. Так или иначе, она поехала со мной в Хьюстон, и, пока я выступал в 

течение своих 90 минут, я увидел, что она сосредоточенно разговаривает с парнем, 

похожим на коренного американца. Когда я закончил, она подошла и сказала: “Тебе 

нужно поговорить с этим человеком”. Я так и сделал, и он действительно был 

коренным американцем. Он сказал, что никогда не приходил на мероприятия Нью 

Эйдж. Он нашел их бессмысленными, но что-то подсказывало ему, что он должен 

прийти сюда. У него был небольшой прилавок, где продавали его товары. Мужчина 

сказал, что, когда я начал говорить, он понял, почему он так сильно чувствовал, что 

должен находиться здесь. “У нас есть легенда, — сказал он, — о белом человеке, 

который придет на Черепаший остров [Америку] и все изменит — ты и есть этот 

человек”. Он вручил мне прекрасное орлиное перо, которое до сих пор лежит у меня 

возле кровати. Я ничего не знал о легенде. Я прочитал, когда искал историю, что 

народ хопи в Аризоне ждет возвращения Пахана, их “потерянного белого брата”, 

который придет с востока и принесет мир и новую религию. Я полностью за мир, но не 

за новую или какую-либо религию, хотя этот термин используется в данном контексте 

в самом широком смысле. Легенда гласит, что Пахана вернется в красном и принесет 

недостающую часть священной таблички хопи. В статье в Интернете говорится: 

  



 

 

 

 

Рис. 41: Прекрасная Ева – замечательная женщина и отличный друг. 

  

Многие хопи считают, что мы живем в “Последние времена”, и поэтому они ожидают, 

что Пахана скоро вернется. Потерянный белый брат должен прибыть до времени 

“Великого очищения” согласно пророчеству хопи. Вера в потерянного белого брата 

настолько сильна, что хопи даже хоронят своих умерших лицом на восток в ожидании 

пахана, который придет с этой стороны. 

  

Я много раз посещал резервацию хопи, когда месяцами жил в Аризоне, а также земли 

навахо за границей Юты в необыкновенной Долине Монументов. Самое странное 

произошло, когда я разговаривал с коренным американцем возле отеля в Хьюстоне. Он 

сказал то, что он сказал, а когда я на мгновение отвлекся на что-то, то обнаружил,, 

что он исчез. Кстати, я не утверждаю, что я “Пахана”. Я просто вспоминаю, что 

произошло. Тема коренных американцев/канадцев была со мной уже пару лет к тому 

времени, и следующая история началась в Калгари, Канада, когда я пошел в музей 

Гленбоу, где целый этаж был посвящен истории и культуре коренных жителей Канады. 

Я увидел на стене картину ”Сиинг На орлином хвосте”, бывшего вождя племени 

пейган, которых также звали пийкани. В конце XIX века их переселили в резервацию в 

Альберте. Я некоторое время смотрел на фотографию, и что-то меня очень сильно 

тянуло к ней. 

  

Позже в тот же день я был на земле коренных народов и зашел в магазин, торгующий 

книгами по истории коренных народов Канады. Когда я пролистал один из них, я снова 
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увидел имя Сиинг На орлином хвосте, также известного как Заотце Тапитапив. Он был 

другом Кроуфута, известного вождя черноногих. Пейганы/пиикани были и остаются 

частью племенной группы, иногда известной как Конфедерация черноногих. В то 

время, когда я был там, были большие разногласия по поводу затопления священных 

земель коренных народов при строительстве плотины на реке Олдман более чем в двух 

часах езды к югу от Калгари. Я отправился на место, чтобы посмотреть, что 

происходит, и именно в этой поездке я получил опыт “алмазов в грязи”. Я выбрал 

живописный маршрут в сторону от главной дороги и остановился в одном месте, где 

земля заставляла мое сердце петь. Я вышел из машины и осмотрел пейзаж. Было как-

то по-домашнему. Позже я узнал, что это была земля, которую Орлиный Хвост выбрал 

для резервации пейганов/пикани, и она остается таковой по сей день. Я также 

отправился в резервацию черноногих, чтобы посетить могилу Кроуфута высоко на 

мрачном хребте, ну, тот день так или иначе был мрачноватым, а затем направился в 

ближайший музей черноногих. Когда я приехал, на табличке было написано “музей 

закрыт”, и я подумал, что всё пропустил. Я поднялся по лестнице здания, в котором на 

первом этаже располагался маленький музей, в надежде, что кто-то все еще там и 

меня впустят. Более того, я обнаружил, что дверь музея приоткрыта, а вокруг никого, 

и я мог просто войдите. Передо мной среди очень немногих экспонатов была 

оригинальная аптечка Заотце Тапитапив - Орлиный хвост. 

  

Перья с неба 

  

Некоторое время спустя я отправился с Евой в Музей Пи Риверс в Оксфорде, где было 

выставлено множество артефактов коренных американцев, украденных во время почти 

геноцида коренных народов Северной Америки и, конечно же, геноцида их культуры и 

образа жизни. Когда я припарковал машину в центре города, студент узнал меня и 

подошел поболтать. Я спросил у него, как пройти к Пи Риверс, но он послал нас не 

туда, как оказалось. Когда я шел с Евой в неправильном направлении и начал 

рассказывать историю о том, что случилось со мной в Канаде, я упомянул имя Сиинг на 

орлином хвосте и сразу же поднял голову, чтобы увидеть вывеску паба, 

изображающую младенца, летящего с орлом. Паб назывался “Орел и дитя”, и позже я 

прочитал, что это было регулярное место встреч оксфордских писателей Дж. Р. Р. 

Толкина, написавшего ”Властелина колец”, и Клайва Льюиса, автора книг о Нарнии, 

раздававший гранки своей книги Лев, Колдунья и Платяной шкаф на встрече в пабе в 

1950 году. Они оба исследовали природу реальности. Той ночью мы с Евой 

договорились посетить Стоунхендж с частным визитом, который в те дни можно было 

совершить. В более поздний вечерний визит меня бы не пустили к камням за 

включенную музыку. Охранник сказал, что могут быть жалобы. Я огляделся во все 

стороны, не видя от горизонта до горизонта другого здания, и спросил: “Что — от 

соседей?” Я рассказал об этом якобы “духовной” женщине, и она позвонила в 

национальную газету, чтобы рассказать им эту историю. Сообщалось, что я был в 

группе, танцующей обнаженными в Стоунхендже. Если бы это было правдой, это было 

бы весело. 

  



 

 

 

Ева была визуальным экстрасенсом, и, когда мы сидели среди камней в темноте, она 

сказала, что видит всю окружающую равнину Солсбери, покрытую вигвамами 

коренных американцев. Затем она сказала, что к нам приближается длинная вереница 

духов коренных американцев, а вождь впереди держит длинный головной убор, 

который он протягивает мне, говоря: “Пора отдать тебе перья” или что-то в этом роде. 

На следующее утро я хотел увидеть здание аббатства в Эймсбери, ближайшей деревне 

к Стоунхенджу, где сейчас находится дом престарелых аббатства Эймсбери. Ева 

остановилась в ближайшей церкви, а я пошел по тропинке к аббатству и обнаружил, 

что она закрыта. Вернувшись, я увидел Еву на дальнем конце церковного двора, 

которая постоянно наклонялась и снова и снова что-то подбирала с травы. Что...? Я 

подошел к ней и увидел, что она собирает перья, поскольку буквально сотни перьев 

появлялись из “ниоткуда” примерно в 50 футах и падали на траву. Шел дождь из 

перьев. Несколько деревьев на кладбище были невысокими, и птиц вокруг точно не 

было. Даже если бы они были, как бы они произвели сотни перьев, которые буквально 

проявились из эфира примерно в 50 футах над нами? Я стоял и смотрел, как они 

проявляются и падают. Мы были там целую вечность, собирая столько, сколько могли 

унести, и их было намного больше 300, прежде чем мы сдались, и еще больше падало. 

Я забрал их домой и хранил годами. Опять же, это невозможно, верно? Мы не увидим. 

Я разговаривал со многими людьми по всему миру, которые видели предметы, 

появляющиеся “из ниоткуда”, включая монеты, кристаллы и многие другие вещи, 

которые они хранили. Мы находимся “в симуляции”. Не мог же создатель игры 

виртуальной реальности вставить программу, в которой перья падают с неба? Или буря 

приходит с гор сверхбыстро? Или каменный круг... Вы поняли, о чем я говорю, и мы 

будем идти гораздо глубже. 

  

Разговор с самим собой 
  
Такие необычные опыты не происходили постоянно - не каждый день, - но они были 

далеко не редкостью. Что было почти ежедневным опытом, так это синхронистичность 

моей жизни, которая приводила меня к информации. В первые годы она была в 

основном о том, что те, кто, казалось бы, управляет миром, на самом деле им не 

управляют. 

  

Затем, начиная с 1996 года, когда я впервые предпринял “туры с выступлениями” по 

Америке, появилось нечеловеческое и рептильное измерение, за которым последовал 

рубеж тысячелетий с ключом ко всему - иллюзорной природе "физической" 

реальности. Далее последовали откровения о симуляции, и теперь в этой книге - 

новый уровень знаний о человеческой судьбе и о том, как нам спастись в вечности. Я 

взял термин “тур с выступлениями” в кавычки, потому что да, я говорил, но почти 

никто не слушал. Вы вряд ли могли бы назвать их “туром”, разве что в прямом смысле 

этого слова. Организация свободы в Калифорнии помогла мне отправиться в мой 

первый “тур с выступлениями” по Соединенным Штатам в 1996 году, так как они также 

поддержали давнего исследователя Джордана Максвелла, с которым я впервые 

встретился в том же году. Я выступал ночь за ночью перед крошечной аудиторией, 

иногда перед пятью в чьей-нибудь гостиной, как однажды вечером в Новой Англии. Я 

выступал в Портленде, штат Орегон, где организатор в самом начале сказал, как он 



 

 

 

рад видеть здесь так много людей. Их было 40. Блин, чего он тогда ожидал? Было 

мучительно, а иногда и разрывало сердце просыпаться-путешествовать-говорить-

засыпать день за днем, неделю за неделей в течение трех месяцев в то время, когда 

интереса к моей информации почти не было. Вопрос "В чем смысл?" приходил мне в 

голову много раз. Что-то глубоко внутри гнало меня вперед, и как раз тогда, когда я 

был на самом низком уровне, что-то случалось, что давало мне силы и поддерживало 

меня. Во время “тура” 1996 года бессмысленность всего этого почти ошеломила меня, 

когда я приехал в Ванкувер, Канада, на одноразовое мероприятие, организованное 

великим человеком Джозефом Дагганом. Он был громогласным борцом за свободу, 

несмотря на серьезные изнурительные последствия болезни Паркинсона. Джозеф 

арендовал конференц-зал в отеле. Я ожидал еще один вечер разговора с пустыми 

стульями и обнаружил, что зал заполнен 250 людьми. Это дало мне стимул 

продолжать, и в следующем году было 350, следующем - 750, затем 1000, и это были 

бы тысячи, места проведения не отменили заказы благодаря усилиям 

ультрасионистских организаций и парня по имени Ричард Уорман, государственного 

служащего из Оттавы, который, казалось, был одержим тем, что мешал мне выступать 

публично. На 4-м британском канале есть документальный фильм о его попытках 

остановить меня, снятый парнем по имени Джон Ронсон, который до сих пор можно 

найти в Интернете. Все те усилия, которые Уорманн приложил, чтобы остановить меня, 

и в конечном итоге с точки зрения глобальной энтиологии, оказались 

безрезультатными. Его решимость против моей всегда была безрезультатной. 

  

Та же история была дома, в Великобритании. Ева путешествовала со мной по 

Британии. Я так часто расставлял стулья, разговаривал с ними, а потом снова убирал 

их, еще более несчастный, чем когда пришел. В то же время люди говорили: “Куда 

уходят деньги?” Из моей жизни, был ответ. Я помню один “тур”, когда я говорил с 

пустым залом, а мои надежды были связаны с выступлением в Манчестере, где, 

казалось, было намного больше интереса и, вероятно, была приличная публика. В тот 

же полдень мы отправились в гости на старую съемочную площадку студии Гранады в 

городе легендарного телесериала «Улица» (Coronation Street). Первую черно-белую 

серию я посмотрел в 1960 году дома в Лестере, когда мне было восемь лет. Около 60 

лет спустя я встретился и долго болтал с актером из того первого шоу, которое все 

еще жив сегодня, Уильямом Роучем, который играл Кена Барлоу. Билл действительно 

духовно пробужден и самый молодой на вид 88-летний мужчина, которого я когда-

либо видел. Это было необыкновенно. Что бы он ни делал, я хочу немного. Было 

интересно посмотреть на "Улицу" где большая часть публичного тура проходила в 

помещении, и я с нетерпением ждал возможности поговорить с приличным 

количеством людей в тот вечер. Затем, когда мы с Евой снова вышли на улицу, чтобы 

направиться к месту проведения, нас встретила сильная метель. Она пришла так 

быстро, с такой глубиной и свирепостью, что, когда мы медленно ехали к месту 

проведения, прогнозы погоды по радио предупреждали людей не выходить на улицу 

без крайней необходимости. Это должен был быть еще один вечер пустых мест, и та же 

история повторилась на следующий вечер в театре в Форресе, Шотландия, где было, 

кажется, 325 мест, только в первом ряду, и на них были бомжи. Очередной “тур с 

выступлениями” стал кошмаром, выжимающим все нутро и подтачивающим дух, и, 

поскольку в столице Шотландии Эдинбурге было всего одно место для выступлений, в 



 

 

 

моей голове витали мысли о том, что пора завязывать с этим делом. То, что произошло 

потом, стало темой в те ранние годы, когда сотни людей пришли на эдинбургское 

мероприятие, как раз когда мое сердце изо всех сил пыталось продолжить. 

  

Возможно, самой низкой точкой была та поездка в Хьюстон, когда деньги утекали из 

моей жизни и не поступали. Мне не заплатили за выступление в Хьюстоне, но я продал 

много книг, которые привез с собой из Англии. Во всяком случае, для меня это много. 

По пути в аэропорт меня попросили дать интервью местной радиостанции, и я снял для 

этого куртку. В аэропорту я понял, что оставил куртку, и организатор беседы 

поехала обратно, чтобы найти ее. Она так и сделала, минус все деньги за книгу в 

кармане. Последовал долгий перелет домой с моим духом в грузовом отсеке. Мы с Евой 

ели в придорожных кафе “Маленький Шеф” и “Счастливые едоки”. Мы смотрели вдаль, 

пытаясь понять все это. “Что все это значит, Ева?” — спрашивал я. “Не знаю, Дэйв”, — 

приходил ответ, и мы ехали к следующему пустому залу. У нас был такой обмен 

мнениями, так что это часто становилось между нами шуткой (рис. 42). Двумя другими 

хорошими друзьями, которые вышли вперед, чтобы поддержать меня примерно с 1994 

года, были художник Нил Хейг, который до сих пор со мной благодаря своим 

художественным работам и издательским навыкам, и женщина из Ливерпуля, 

известная просто как “Айем”, которая умерла в 2019 году. Она прекрасно разделяла 

мое чувство юмора, и мы так много смеялись (рис. 43). 

  

 

Рис. 42: Что все это значит, Ева? Я не знаю, Дэйв. 
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Рис. 43. Нил, Айем и я после выступления в Амстердаме. Возможно, у меня были 

огромные проблемы, но было так много смеха. 

  

Переломный момент (наконец-то) 

  

Это было в значительной степени историей на протяжении всех 1990-х годов, хотя 

интерес к ней заметно возрос после публикации в 1998 году моей книги ”Самый 

большой секрет”, которую назвали “краеугольным камнем” движения по исследованию 

заговоров. Движения не существовало, за исключением нескольких человек, когда я 

начинал, и теперь это всемирное явление, несмотря на отчаянные постоянные усилия 

мировых властей подвергнуть его цензуре. Через две тысячи лет после его создания 

был найден Камень Розы, который помог ученым взломать код давно утерянного языка 

иероглифов. Я работаю над тем, чтобы взломать код глобального заговора с целью 

поработить всю человеческую расу. Интерес к моей работе быстро возрос после 

откровенно инсценированных терактов 11 сентября, которые не были делом рук “19 

арабских угонщиков” (см. мою мега-книгу о событиях 11 сентября ”Спусковой 

крючок”). Это усилилось еще больше, когда Джордж Буш и Тони Блэр солгали своим 

хозяевам об оружии массового уничтожения, чтобы оправдать катастрофическое 

вторжение в Ирак. С тех пор импульс продолжал набираться и расти благодаря двум 

однодневным мероприятиям на арене Уэмбли в Лондоне, где я когда-то играл в 

транслируемом по телевидению национальном турнире с пятью командами за 

Ковентри-Сити в 1967 году, а позже представлял там спортивные программы, включая 

эту программу шоу BBC  Лошадь года. Выйти на сцену и увидеть все эти тысячи людей 

в 2012 и 2014 годах было свидетельством того, что вода разлилась (рис. 44 и 45). С 

эпохой “Ковида” пришло всемирное признание моей работы с потоком книг с начала 

1990-х годов, в которых предупреждал о том, что происходящее сегодня будет 

происходить, если человечество не проснется, не узнает 
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своих настоящих контролеров и повестку дня, 

преследующую глобальный технологически навязанный фашизм. Я жил один в течение 

большей части двух десятилетий, чтобы полностью сосредоточиться на работе, и ни 

разу я не чувствовал себя одиноким. Слишком многое нужно было сделать, и каждая 

минута такого сосредоточения стоила того. Забавно, я известен тем, что говорю, 

говорю и говорю, но на самом деле 95 процентов моей жизни проходит в слушании и 

спокойном созерцании. Разговоры и писательство передают информацию. Слушание и 

созерцание раскрывают ее. 

  

 

Рис. 44: На сцене арены "Уэмбли" - – ситуация изменилась. 

  

 

Рис. 45. Какими замечательными моментами были два шоу на Уэмбли для семьи, 

которая столько всего пережила из-за преступления в поисках правды. Джейми 

организовал мероприятие 2014 года, поскольку его деловые и организационные 

навыки выходили на первый план и привели к созданию выдающейся медиа-

платформы Ickonic, которую он создал. 
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Если раньше меня высмеивали ведущие СМИ, то теперь меня игнорируют — не 

позволяйте никому знать, что он говорит, потому что это будет иметь для них слишком 

много смысла. Весной 2020 года мне запретили доступ к Ютубу, Фэйсбуку, твиттеру и 

всему, что использовалось в мейнстримном Интернете, когда я разоблачил, что “Ковид” 

— это гигантская афера, направленная на то, чтобы превратить мир в фашистский, — 

именно это тогда и произошло. Когда-то меня высмеивали, куда бы я ни пошел. Теперь 

меня останавливают на улице люди со всего мира, которые поддерживают то, что я 

делаю, и хотят знать больше. Я разговаривал с 40 000 человек на Трафальгарской 

площади в Лондоне (рис. 46). Davidicke.com каждую неделю посещают миллионы 

людей, а Джейми создал фантастическую команду, включая Гарета, выдающегося 

ведущего, в компании Ickonic media. Это похоже на альтернативный Netflix с 

новостными программами, сериалами, оригинальными документальными фильмами и 

изобилием фильмов, которые добавляются каждую неделю. Каждую субботу я делаю 

свое собственное шоу, соединяя новости, и я представил серию из 13 частей о природе 

реальности, а также много других материалов. Все мои выступления на Уэмбли и во 

многих других местах и странах с 1990-х тоже там. Джейми и Гарет оба стали 

крупными фигурами в движении за свободу благодаря разным и взаимодополняющим 

навыкам, которые они привнесли (рис. 47 и 48). Мульти-талантливый Газ также 

наблюдает за изданием и распространением всех моих книг. В 1990 году в 

экстрасенсорном послании о моей дочери Керри говорилось: “Однажды твоя дочь 

увидит свою звезду и пойдет к ней”. Она сделала именно это и превратилась, опять же 

благодаря тяжелому и сложному опыту, в исключительного человека — или, скорее, 

сознание — и ведущего светила в движении за свободу на острове Уайт, где 

формируется сообщество пробуждающихся единомышленников. люди. Мы всегда 

вместе ходим на лондонские марши свободы и митинги. Эти слова, сообщенные 

через Бетти Шайн в 1990 году, оказались поразительно пророческими в отношении 

того, куда пойдет моя жизнь, и я очень горжусь тем, как все обернулось. Теперь перед 

нами стоит грандиозная задача — закончить работу и помешать глобальному фашизму 

именно тогда, когда он думает, что игра выиграна. 

  

 

Рис. 46: Митинг свободы на Трафальгарской площади в 2020 году. 

 (Фото: Алан Болл) 
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Рис. 47 и 48: Гарет и Джейми… так горжусь ими. 

(Фото: Алан Болл) 
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Необычным аспектом того, что сделали мои дети, является то, что я никогда не 

поощрял их слушать меня, принимать мою информацию или идти по моему пути. Я не 

верю в это. На мой взгляд, лучшее, что родители могут сделать для своих детей, — это 

дать им свободу идти своим уникальным путем. Поддерживайте их и направляйте на 

основе собственного опыта, да, но никогда не заставляйте их и не манипулируйте ими, 

чтобы они делали то, что, по вашему мнению, они должны делать. Они сами по себе 

уникальные, и им нужно позволить выразить это. Оба моих сына стали вратарями, хотя 

я никогда не поощрял их играть на этой позиции. Они выбрали это. Гарет продолжал 

играть за сборную Англии по пляжному футболу по всей Европе, Джейми играл за 

молодежные команды “Портсмута” и пробовался в “Манчестер Юнайтед” и “Астон 

Вилле”. Гарет, похоже, сделал карьеру певца и автора песен на полную ставку, а 

Керри, блестящая бегунья на средние дистанции в школьные годы, стала выдающейся 

матерью и высокоинтеллектуальным борцом за свободу со стальным костяком. Течение 

жизни и обстоятельства привели их всех на эту арену, сосредоточенную на защите 

свободы. Я не поощрял это. Я не стал навязывать их выбор. Просто так получилось. 

  

Амбиции — это хорошо, но только если они не блокируют все другие возможности. 

Если одно стремление преследуется, а оно не происходит, то бесполезно биться 

головой об эту запертую дверь, в то время как другие двери настежь открыты и 

говорят: “Вот сюда” — это для вас. Посмотрите на мой собственный опыт, и вы увидите 

это снова и снова. Жизнь, если вы осознаете ее, течет. Вы можете плыть по течению и 

плыть по волнам, а можете плыть против него с моно-амбициями, которые ведут только 

к моно-уму, разочарованию и ощущению неудачи. Вы не потерпели неудачу. Вы 

просто выбрали курс, который вам не подходит. Возможно, его выбрало социальное 

программирование. Возможно, это сделали ваши родители. Я встречал многих людей в 

преклонном возрасте, которые все еще чувствовали себя виноватыми из-за того, что не 

делали того, что хотели для них их родители. К черту это. Это не их дело. Родители 

должны быть помощниками, а не диктаторами. 

  

Еще одна вещь, которую я не делал со своими детьми, — не защищала их от любого 

опыта и эмоционального испытания. Это не идет им на пользу. К тому времени я 

увидел, что мои собственные жизненные трудности дали мне ментальную и 

эмоциональную силу. Защитите детей от всех неприятных жизненных переживаний, и 

когда они выйдут в мир взрослыми, они будут раздавлены. У них не будет 

эмоциональных инструментов, чтобы справиться с ситуацией. То, чем мы становимся, 

является суммой опыта, которому мы научились, и опыта других людей, на котором мы 

учились. Если кто-то действует так, что учит нас не делать того же, мы должны 

поблагодарить его, а не осуждать за его “ошибку”. Им приходится иметь с этим дело, 

но их “ошибка” и последствия дали нам знание. Проблема не в наличии сложного 

опыта, а в том, что вы обучаетесь на нем, обретаете мудрость на этом, что означает, 

что вам суждено повторять сложный опыт, возможно, снова и снова. “Ошибка” 

негативна только в том случае, если вы не учитесь на том, что она вам показывает, и 

поэтому вы делаете ее снова. Нет никаких “ошибок”, только обучение на собственном 

опыте – или его отсутствие. “Ошибки” — это либо прекрасная возможность учиться и 

обрести мудрость, либо повторяющиеся катастрофы. Мы делаем выбор, который 

диктует, каким будет результат. Я люблю тех, кого я называю “живыми”, людей, 



 

 

 

которые развили силу личности, проистекающую из преодоления невзгод. Это мудрые 

люди, которые могут сказать что-то, что не взято непосредственно из ежедневного 

новостного шоу. Те, у кого была легкая жизнь, защищенная от испытаний, должны так 

мало говорить, так мало увлекать вас, потому что они испытали так много, что увлекло 

их и дало им жизнь. 

  

Я изложил в общих чертах некоторые из основных столпов и событий, произошедших 

за 70 лет моей жизни, которые могут служить примерами для более поздних 

объяснений того, почему “мир” такой, какой он есть – или кажется. Для тех, кто плохо 

знаком с моей работой, это также дает представление о том, откуда берется 

информация из нескольких источников, синхронно приходящих ко мне, чтобы 

быть сплетенными в единое целое. Я не жил “нормальной” жизнью, я думаю, будет 

справедливо сказать, но тогда что такое “нормальная”? Это симуляция “нормальности”; 

Это человеческая программа “нормальности”. Это то, как вы должны жить в 

соответствии с запрограммированной “нормальности”. Что является “нормальным”, 

кроме того, что “нормально” делается? “Нормальность” — это просто то, что делает 

большинство людей, это привычно, вот и все. Это не делает его правильным или, что 

наиболее важно, единственным способом. Мы учимся на опыте, и если вы подвергаете 

цензуре то, что можно испытать, вы подвергаете цензуре обучение. Вы подвергаете 

цензуре путь к просветлению. Если мы используем линейное “время” пяти чувств – то, 

чем мы были, сделало нас такими, какие мы есть. Без того, что было, нет того, что 

есть. То, что "было", что "было сделано", - это только опыт в исследовании вечности. 

Что такое "вчера", кроме опыта, который сделал нас такими, какие мы есть сегодня? 

Разумные проснувшиеся люди учатся на опыте. Спящие люди повторяют его. Это 

единственное реальное различие. 

  

 

Рис. 49. Все еще сумасшедший после всех этих лет — и такой же яростный. 

(Фото: Алан Болл) 

  

Моя жизнь была направлена на то, чтобы испытать все, что мне нужно было испытать, 

отправиться туда, куда мне нужно было, в стремлении как к расширению осознания, 
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так и к пониманию бедственного положения человечества. Исходя из этого, моя жизнь 

никогда не будет “нормальной”. Как это могло произойти? Цели и приоритеты с самого 

начала противоречили “нормальному” человеческому опыту. С тех пор, как в 1991 году 

мой разум был взорван, я не рассматривал свою жизнь с точки зрения человека, с 

человеческими целями и амбициями, с необходимостью делать “человеческие” вещи и 

жить “по-человечески”. Я видел свою жизнь как работу. Если это означало много 

пропустить праздники, дни, ночи и предполагаемые развлечения, то пусть будет так. Я 

пришел на работу и в какой-то момент вернусь домой. В мой настоящий дом, а не 

иллюзорный. Несовпадение с “нормальным” принесло много проблем, много насмешек 

и оскорблений, и все это того стоило. Я бы ничего не стал менять (рис. 49). 

  

Теперь я собираюсь изложить то, что синхронистичность опыта и информации, 

полученной во время моих путешествий по 60 странам за последние 32 года, показала 

мне о реальности, которую мы воспринимаем как человеческое общество. По мере 

того, как информация и понимание продолжают раскрываться, я погружаюсь глубже, 

чем когда-либо прежде, в то, где мы находимся, что мы есть и почему мы вообще 

“здесь”. 

 

Глава четвертая 

  

Метод в безумии 

 

Глаз видит только то, что разум готов воспринять  

Робертсон Дэвис 

  

Почти невообразимая синхронистичность более чем трех десятилетий, прошедших с 

тех пор, как я вошел в парадную комнату Бетти Шайн в 1990 году, показала мне так 

много о мире, в котором, как мы думаем - думаем, думаем - живем. Это действительно 

было волшебное путешествие, несмотря на иногда серьезные проблемы, которые 

продолжались на протяжении всего этого времени. 

  

Я увидел (вспомнил), что жизнь - это бесконечная вечность. Это не бег наперегонки; 

это бесконечность, безвременье и блаженство вечности. Смерти нет — есть только 

жизнь. Когда мы забываем об этом, начинаются проблемы. Затем наше восприятие 

фокусирует то, что мы называем “жизнью”, на библейских шестидесяти годах, которые 

символизируют наше пребывание между колыбелью и могилой. Наше внимание 

фокусируется на очевидной “физичности”, которая на самом деле не существует, 

кроме краткого и иллюзорного опыта. Фантомная телесность представляет 

человеческим чувствам фантомный “мир” ограничений, “я не могу” и “это невозможно”. 

Из этой пятисенсорной реальности исходит ложная и расколотая самоидентичность с 

человеческими ярлыками — раса, культура, пол и сексуальность, уровень дохода, 

“класс”, политика и все остальное — которые являются не более чем преходящими 

событиями, которые мы ложно воспринимаем. считают “нами”. Они не “мы”. 



 

 

 

Это опыт. ”Я” — это что-то другое. Когда это знание теряется, возникает человеческий 

мир иллюзорного “прошлого” и “настоящего”, который мы определяем как “история” и 

настоящее. Мир, в котором сбитое с толку и отделенное сознание пытается осмыслить 

несуществующее, которое мы считаем “реальным”: виртуальная реальность, 

воспринимаемая как “реальный мир”. “Я живу в реальном мире, приятель” — это 

визитная карточка самопровозглашенных “уличных мудрецов”, которые отвергают 

любое представление о других реальностях, живя во всем, кроме “реального мира”. 

Это петля обратной связи самовоспроизводящейся иллюзии, которая улавливает 

восприятие через веру, становящуюся воспринимаемой реальностью, и 

воспринимаемую реальность, становящуюся верой. Он идет по кругу, и пока цепь не 

разорвется, никакие изменения не возможны. Повторение одного и того же самообмана 

никогда ничего не меняло. Как это могло или может быть? 

  

Я собираюсь обобщить в этой главе то, что я открыл об истинной природе мира, 

который мы видим, и с этого момента погружаюсь все глубже и глубже в мир, который 

мы не видим, включая Матрицу или симуляцию, которая стремится удержать нас в 

рабстве своими искусственными иллюзиями и отделяет нас от первичной и 

бесконечной реальности за пределами своих технологических границ. Те, кто стоит за 

головокружительным падением в глобальную антиутопию, которое так долго 

предсказывали мои книги, знают, как люди взаимодействуют с реальностью и как 

мы создаем нашу реальность своими состояниями восприятия. Они просто не хотят, 

чтобы население это узнало. Это открытие сделало бы нас свободными, а немногие 

избранные хранили и скрывали это знание от поколения к поколению в глобальной 

сети тайных обществ, которую я называю Глобальным Культом. В то же время они 

очищают и высмеивают “оккультное” (скрытое) знание, насколько это возможно, там, 

где оно проникает в человеческое общество и блокирует его распространение в 

“образовании”, средствах массовой информации, господствующей науке и медицине. 

Они знают, что восприятие диктует поведение и опыт, и если они могут 

контролировать восприятие, то они контролируют поведение и опыт. Восприятие = 

поведение = опыт, а коллективное поведение (проявленное восприятие) — это то, что 

мы называем человеческим обществом. Управляйте восприятием, и вы управляете 

миром, и вы управляете восприятием, программируя разум воспринимать реальность 

так, как вам хочется. Мы увидим, что даже зрительное восприятие диктуется не 

глазами, а разумом. Где этот “человеческий мир существует” в том виде, в каком мы 

его ощущаем? В своем уме и нигде больше. Культ знает об этом, в то время как 

целевая аудитория в подавляющем большинстве этого не знает, и это колоссальное 

встроенное преимущество является основой того, как немногие контролируют многих и 

всегда имеют. Целью является не только ваше тело. Это ваш разум. 

  

Психология управления 

  

Люди справедливо выделяют структуры контроля через правительства, средства 

массовой информации, корпорации и организованную преступность, называемую 

“банковским делом” и “финансами”. Загляните глубже в кроличью нору, и все эти 



 

 

 

кажущиеся “физическими” явления являются архитекторами восприятия. 

Это все восприятие. Если у вас есть доступ к “деньгам”, у вас есть определенное 

восприятие; если нет, то у вас другое восприятие и не в последнюю очередь вашего 

собственного потенциала жить той жизнью, которой вы желаете. То, что, по вашему 

мнению, вы воспринимаете, и то, что вы воспринимаете, вы испытываете — это петля 

обратной связи. Воспринимать и верить - понятия взаимозаменяемые. Поведение и 

опыт всегда являются результатом, независимо от их порядка. Может показаться, что 

правительства и их агентства принимают решения и законы, влияющие на население, 

но по своей сути правительства говорят населению, во что верить и что воспринимать. 

Именно по этой причине сегодня в правительствах доминируют целые армии 

психологов-бихевиористов. Обман с “Ковидом” — и это обман — подробно разоблачен 

в двух моих последних книгах ”Ответ” и ”Восприятие отступнического разума”. Обман 

был создан психологами. Все ограничения, искусственные разделения, изоляция и 

маски для лица не имеют ничего общего с защитой здоровья, а все, что связано с 

перенастройкой восприятия на покорное и беспрекословное подчинение через страх 

перед жутким “вирусом” и/или страх не делать то, что правительство говорит вам 

делать в предполагаемом ответе на жуткий “вирус”. 

  

Я изучал методы контроля над разумом по обе стороны Атлантики с 1990-х годов, и это 

включало в себя беседы с длинным списком людей, попавших в ужасные программы по 

изменению сознания, такие как печально известная программа MKUltra в Северной 

Америке, которая стала достоянием общественности (или ее части) в 1970-х годах. Я 

слышал истории о принудительной изоляции, играх разума и масках, которые 

использовались для дезориентации, манипулирования восприятием, дегуманизации, 

деиндивидуализации и лишения мозга кислорода, необходимого ему для адекватного 

развития и обработки информации. Я наблюдал именно те методы, которые 

применялись к населению мира в эпоху “Ковида”. Они превратили огромные слои 

человечества в послушных конформистов и передали свободы, за установление 

которых так долго боролись смелые люди, психопатам, организующим события для 

своих действительно злых целей. Маски — это классика. Бесчисленные научные 

работы показали, что отверстия в масках намного больше, чем то, что 

они называют вирусными частицами (подробнее позже). Некоторые ученые отмечают, 

что маски — это то же самое, что пытаться остановить комаров с помощью решетчатого 

забора. О, но хирурги носят маски, слышу я запрограммированный крик. Да, чтобы 

остановить попадание капель слюны в открытые раны и не чтобы остановить 

микрочастицы “вируса”, существование которого никогда не было доказано. Я 

указывал с лета 2020 года, что маски бесполезны для остановки “вирусных частиц”, 

даже если вы верите в них исключительно на том основании, что отверстия в масках 

значительно больше, чем “вирусные частицы”. Центрам по контролю и профилактике 

заболеваний (CDC) в Соединенных Штатах потребовалось время до 2021 года, чтобы 

признать, что тканевые маски бесполезны. Признание пришло после того, как самый 

страшный ущерб здоровью и психологии взрослых и детей уже был нанесен через: 

уменьшение потребления кислорода; повышенный уровень углекислого газа, который 

организм пытается вывести; бактерии и волокна в масках, вдыхаемые в легкие, 

включая канцерогенный диоксид титана; дегуманизация путем блокировки выражения 

лица; и разрушительное воздействие на младенцев, которые получают сигналы 



 

 

 

восприятия от лиц родителей и других людей. Только один логопед сообщил о 364-

процентном увеличении числа обращений по поводу проблем с речью среди очень 

маленьких детей, у которых “симптомы аутизма также резко возросли”. Терапевт 

сказал: “Очень важно, чтобы дети видели ваше лицо, чтобы учиться, поэтому они 

следят за вашим ртом”. Но если вы носите маску, это не так, и в этом заключается 

проблема. 

  

Маски на протяжении всей истории использовались в качестве символа подчинения и 

принуждения к молчанию в буквальном и психологическом смысле (рис. 50). Они 

используются сегодня по той же причине, если бы только умы в смирительной рубашке 

освободились и увидели. Американка Кэти О'Брайен, моя большая подруга, которая 

десятилетиями страдала в MKUltra и ее элитного ответвления "Проект Монарх", 

рассказала мне, как ее дочь Келли была вынуждена носить маску с двухлетнего 

возраста как часть программирования ее разума и лишения ее мозга кислорода, чтобы 

он развивался как положено. Кэти была еще одним примером синхронистичности в 

моей жизни, когда знакомая из Шотландии прислала мне ее невероятную книгу “Транс-

Формация Америки”, которую я сразу прочитал за день. Две недели спустя мне 

предоставили стол с книгами рядом с ее столиком на конференции за тысячи миль в 

Денвере, штат Колорадо, и с тех пор она стала моим близким другом. Представьте 

себе, что было сделано с умами и мозгами молодежи, не говоря уже о взрослых, 

которые носят маски в школе весь день и им говорят бояться своих товарищей как 

смертельной угрозы. Нет нужды говорить, что самоубийства и депрессия среди 

молодежи зашкаливают. Кэти отмечает, что певец Майкл Джексон был продуктом 

продолжающейся программы MKUltra (она никогда не заканчивалась), и чем он 

прославился? Одержимость ношением маски. Каждый аспект “Ковида” имеет 

психологическое значение, вплоть до самого фальшивого “вируса”, который является 

не более чем “вирусом” — сродни компьютерному вирусу – разума. К тому времени, 

когда вы закончите читать эту книгу, мир и реальность будут выглядеть совсем по-

другому. Маски — это только один пример приливной волны воздействия по психике, 

которые диктуют восприятие и поведение. 

  

  

Рис. 50: Лицо страха – точно так, как и планировалось. 

  

https://raskrytie.forum2x2.ru/t1254-topic
https://raskrytie.forum2x2.ru/t1254-topic
https://servimg.com/view/19692169/2368


 

 

 

Получите их раньше 

  

Правительство во всех его формах и проявлениях представляет собой машину 

программирования восприятия, и это начинается с самого раннего возраста через 

контролируемое государством “образование”, которое было создано специально для 

обеспечения загрузки восприятия на протяжении всех лет становления и 

предназначено для того, чтобы влиять и укреплять чувства реальности на протяжении 

всей человеческой жизни (рис. 51 на обороте). Джон Д. Рокфеллер, американский 

нефтяной, банковский и фармацевтический магнат, основал Совет по общему 

образованию США в начале 20-го века и выдал истинную цель системы “образования”, 

сказав: “Я не хочу иметь нацию мыслителей — я хочу иметь нацию рабочих”. 

Соучредитель Рокфеллера и бизнес-консультант Фредерик Т. Гейтс подхватил тему: 

  

В нашем сне у нас есть безграничные ресурсы, и люди с полной покорностью 

подчиняются нашей формирующей руке. Нынешние образовательные условности 

исчезают из нашего сознания; и, не стесненные традицией, мы работаем по 

собственному желанию на благодарных и отзывчивых сельских жителей. 

  

Мы не будем пытаться сделать из этих людей или кого-либо из их детей философов, 

образованных или ученых людей. Мы не должны воспитывать среди них писателей, 

ораторов, поэтов или литераторов. Мы не будем искать зародыши великих художников, 

живописцев, музыкантов. Мы не будем лелеять даже более скромного стремления 

вырастить из них юристов, врачей, проповедников, государственных деятелей, 

которых у нас теперь предостаточно. 

  

 

 

  

https://servimg.com/view/19692169/2369


 

 

 

Рис. 51. Программирование восприятия начинается в самом раннем возрасте и 

продолжается всю жизнь, если только мы не нарушаем программу, думая 

самостоятельно. 

  

Все дело в контроле восприятия в погоне за контролем поведения, поскольку 

информация ведет к восприятию, которое ведет к поведению, которое ведет к 

человеческому обществу и, что особенно важно, к его направлению. Мне повезло в 

том, что я ходил в школы с в основном честными и добросовестными учителями, 

которые заботились о том, что они делали в 1950-х и 60-х годах. Дополнительным 

бонусом было то, что в глубине души я всегда был бунтарем, который не принимал 

вещи за чистую монету, независимо от того, кто говорил мне верить им. Уже тогда 

государственная учебная программа была рассчитана на программирование 

восприятия, хотя и не в крайностях сегодняшнего дня. Большинство учителей, которые 

у меня были в Краун-Хиллз, особенно поощряли задавание вопросов, и я немного 

узнал о том, как думать, а не только о том, что думать. Не как сейчас. О, мой бог, нет. 

Нынешние школы и университеты — это тюремные лагеря для разума, поскольку 

контроль над восприятием достиг новых глубин порочности (рис. 52). Учителя 

превратились в тюремных надзирателей, которые сами запрограммированы той же 

системой, которую они сейчас бездумно навязывают новым поколениям. Это 

запрограммированные программисты, слепые ведут слепых — или пытаются их сделать 

таковыми. Идеологи сознательно делают это, чтобы служить интересам своих хозяев, 

не в последнюю очередь через захваченные профсоюзы учителей по всему миру. 

Учителя, которые видят, что происходит, попадают в паутину, не оставляющую им 

места для маневра. Они должны учить так, как велит государство, на условиях 

государства, иначе им укажут на дверь. Одно слово не к месту в политически 

корректной тирании "проснувшихся" (быстро засыпающих), которая сейчас на нас 

надвигается, и сапог соприкасается с их задницей. Это мир 2 + 2 = 5. Если вы 

осмеливаетесь заявлять, что это 4, то вы расист, культурно неадекватный, 

злоупотребляющий выражениями, трансфоб. Перцептивная близорукость психоза, 

вызванного и финансируемого культом Пробуждения, набирала силу достаточно долго, 

чтобы наводнить взрослый мир полностью запрограммированными агентами безумия, 

не нуждающимися даже в запугивании, чтобы привести их в чувство. Всю свою жизнь 

Пробужденный проводит “под пятой”, что определяется как “покорное согласие или 

подчинение” и “приказ животному, отданный хозяином, не отходить далеко”. Согласно 

этому определению, большая часть человечества живет “под пятой”. 

  

Учителя и академики, которые не хотят подчиняться, подвергаются преследованиям и 

издевательствам со стороны тех самых молодых людей, которых они отказываются 

программировать. О, какая ирония. Вы не программируете нас так, как требует 

государство, и поэтому мы вас уничтожим. Это вопиющая перевернутость в обществе, 

изобилующем инверсиями, по причинам, которые я сейчас объясню. Ушли из жизни 

многие великие учителя, которые больше не могли смотреть в лицо страшной 

реальности того, что им было сказано делать, а именно: формировать узколобые умы 

молодежи для больного и отвратительного государственного аппарата. Точно так же 

прекрасные полицейские были потеряны из-за того же фашистского требования 

государства заменить их психопатами и такими же заскорузлыми умами, неспособными 



 

 

 

подвергнуть сомнению программу. Глобальное безумие увольнения 

"невакцинированных" полицейских, военнослужащих, медицинского персонала, 

учителей и других людей в рамках всей системы направлено на очищение рабочей 

силы и институтов от тех, у кого есть собственный разум и мужество сказать: "Мое 

тело - мое, а не собственность какого-то психопата или идиота с иглой". Решение 

отказаться от фальшивой вакцины, которая не является вакциной, отделило 

свободомыслящих людей от беспрекословно послушных. Те, кто управляет мировыми 

событиями, хорошо это знают. Таким образом, не подчиняющиеся свободомыслящие 

должны быть уничтожены при полной поддержке бездумного повиновения со стороны 

большей части остального населения. Я буду продолжать называть "вакцины" 

фальшивыми, потому что по всем достоверным критериям — они не соответствуют 

никакому определению “вакцины”. Если это не вакцина, мы не должны попасть в 

ловушку, называя ее вакциной только на том основании, что официальные заявления 

утверждают, что это так. Я отказываюсь это делать и всегда добавляю “фейк” к 

каждому упоминанию. Официальное обоснование и предыдущее определение вакцины 

состоит в том, что они стимулируют и программируют иммунную систему, чтобы люди 

не заражались болезнью или не передавали ее другим. Даже производители 

фальшивых вакцин против ковида не заявляют об этом, и данные, полученные с 

момента их внедрения, подтвердили, насколько они бесполезны в этом отношении. 

Они были созданы совсем по другой причине. 

  

 

Рис. 52. Истинная цель “образования”, и основные исследования показали, что именно 

это оно и делает. (Изображение Дэвида Диса.) 

  

Ответ - ЧЕТЫРЕ! 

  

Школы и университеты сегодня представляют собой полноценные программирующие 

машины, в которых перцептивно запрограммированные (или послушные) “учителя” 

заполняют умы молодежи самой грандиозной и бездоказательной чушью. Дети 

впитывают эту чушь и затем пытаются навязать свою глубоко искаженную реальность 

тем, у кого хватает ума и непредвзятости, чтобы иметь другое мнение или хотя бы 
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подвергнуть сомнению обоснованность этой монументальной чуши. 2 + 2 = 5 

становится “все это знают”. Почему? Просто потому, что по большей части все, что они 

слышат, это 2 + 2 = 5, и они воспринимают как свою реальность то, что не вызывает 

затруднений в их повседневном опыте (рис. 53). Другие взгляды замалчиваются и 

демонизируются, чтобы помешать им стать частью воспринимаемой смеси 

потенциальных возможностей. Когда вы хотите, чтобы люди воспринимали только одну 

возможность — вашу возможность, — дискуссии становятся как чеснок для вампира. 

Если ваша доказанная чушь не может победить в дискуссии, то и не надо ее вести, и 

вот вам настоящая причина “культуры отрицания”. Как только вы признаете даже 

внешне, что 2 + 2 = 5, ваш ум утратил самоуважение, а когда оно исчезло, останется 

только подчинение. Тирания держит вас за яйца, и вы говорите все громче с каждым 

нажатием. В отчаянной попытке скрыть свой позор от самих себя те, кто бесхребетно 

притворяются, что верят, что 2 + 2 = 5, в конце концов убеждают себя, что 

это просто обман, что они не отказались от своего самоуважения и достоинства. Для 

этого они должны начать верить в то, что ответ равен 5, и марш психологического 

фашизма ускоряется, поглощая все больше умов путем прямого нападения или через 

иллюзорное сохранение самоуважения. 

  

 

Факты не имеют значения 

Рис. 53: ”Образование” — это идеологическая обработка. 

  

Контроль мыслей дошел до такой глубины, что устройство под названием “Фемида”, 

предназначенное для классных комнат и социальных ситуаций, запрограммировано на 

обнаружение и прерывание “оскорбительных” замечаний. Если устройство 

обнаруживает политически некорректные высказывания, шутки, расовые термины 

(расизм есть во всем) и комментарии по поводу "образа тела", раздается сигнал 

тревоги, длящийся около двух минут. Разработчики говорят, что это попытка воплотить 

политкорректность как идеологию в продукт, и в настоящее время устройство 

тестируется для модерации дебатов в школах и университетах Великобритании. 

Прекратите этот бред, он предназначен, чтобы разрушить дискуссии и ограничить 
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использование языка точно так же, как Джордж Оруэлл описывает в своем романе 

“1984” со своим “новоязом”, который очистил язык от любого слова, которое на самом 

деле что-то значило. Оруэлл указывал, что, поскольку мы думаем словами, удаление 

всех слов, описывающих что-либо в деталях, также означает, что люди не могут 

даже думать о чем-либо в деталях. Политкорректность культа Пробуждения - это 

новояз Оруэлла под другим названием. Речь — это язык ума, и нацеливаться на речь — 

значит нацеливаться на ум. Все дело в разуме, который будет иметь смысл, когда мы 

позже исследуем дальние уголки кроличьей норы. Пробуждение уничтожило комедию, 

потому что в ней нет чувства юмора и того самого уравновешивающего качества — 

способности посмеяться над собой. Последователей "Пробуждения" - вокеры (Wokers) 

никогда нельзя обвинить в том, что они не воспринимают себя — все — достаточно 

серьезно. 

  

Вы можете наблюдать за вокером или вольнодумцем по тому, к какому выводу он 

приходит. Выводы вокеров приходят в начале процесса. Им говорят, каким должен 

быть их вывод. Разуму вокера говорят, что все белые люди привилегированные, даже 

то огромное количество, которое спит на улицах и живет в нищете. Вывод приходит 

сначала благодаря силе повторения и группового мышления, и никакое количество 

информации об обратном не нарушит бетон исходного вывода. Если сила логики и 

доказательств хотя бы приблизится к этому, ее нужно подвергнуть цензуре и заставить 

замолчать. Чем нелепее становятся выводы и чем легче их разрушить, тем 

радикальнее и истеричнее становится осуждающая толпа. Культовые миллиардеры, 

финансирующие это безумие Пробуждения, тем временем сдерживают свой смех, как 

могут. Посмотрите на мистификации о “Ковиде” и антропогенном изменении климата, 

которые продвигают одни и те же люди, такие как Билл Гейтс. Такой психопат, как 

Гейтс, заботится о здоровье людей и о планете, которую те, кого он представляет, 

систематически уничтожают? Вы серьезно? Люди, пробуждающиеся от "Пробуждения" 

(awokening) или вообще никогда не признающие его безумие, всегда приходят к своим 

выводам в конце процесса, а не в начале. Они наблюдают за утверждениями и 

встречными утверждениями и анализируют доказательства, прежде чем прийти к 

уникальному для них выводу, и они открыты для изменения своих первоначальных 

взглядов силой информации и опыта. Они не настолько высокомерны и наивны, чтобы 

верить, что больше нечего узнавать, когда всегда есть что узнавать. Это станет 

очевидным по ходу чтения этой книги. Вы можете увидеть власть программирования 

над рациональным мышлением, когда толпа проснувшихся требует, чтобы мы верили, 

что это совершенно нормально, когда парень с членом имеет доступ к туалетам и 

раздевалкам женщин и девушек просто потому, что он утверждает, что 

идентифицирует себя как женщина. Вы можете предположить, что изнасилование и 

сексуальное насилие над женщинами и девочками со стороны “женщин” с членами в 

когда-то только женских учреждениях и тюрьмах пробудит даже сумасшедших из 

проснувшегося от комы. Но нет. 

 



 

 

 

Женщины являются womxn  

Вывод не сдвинется с места из запрограммированной позиции, и вместо этого те, кто 

говорит от имени женщин и девочек, становятся мишенью гнева вокеров. Это 

классический контроль над разумом, когда восприятие загружается, и разум застывает 

в беспрекословном подчинении нажатию кнопки “ ввести”, как компьютер реагирует на 

закодированный ввод. Партия зеленых Великобритании спровоцировала выход из 

состава членов тех, кто все еще сохраняет хоть какое-то здравомыслие, когда она 

назначила “транс-женщину” мужского пола главой “женской группы” партии. Теперь 

это антиженская партия, которая называет женщин “не-мужчинами”, что соответствует 

посланию Культа. Лестерский университет назначил студента-мужчину, 

идентифицирующего себя как транс-женщину, на должность “ офицера по работе с 

женщинами”. Та же группа переименовала Международную женскую неделю в “неделю 

Womxn”, что является прекрасным примером демонстрации добродетели и 

самоодержимости. Женский спорт отнимают у тех, кто родился женщиной, 

“женщинами” в мужских телах с большей силой и мышечной массой. Американский 

пловец мужского пола Уильям Томас занимал 462-е место в рейтинге мужчин, но затем 

сменил имя на “Лиа”, сказал, что он женщина, и стал чемпионом по плаванию среди 

женщин, побив рекорды. “Лия” имеет болтающуюся штучку. “Ее” тело — тело парня, и 

никто с мужским телом не должен соревноваться с женщинами. Это конец. Начать 

новую категорию для таких пловцов. Вроде бы все понятно. Но Культ не хочет 

справедливого решения, когда происходящее служит его повестке дня. Женщины, 

которые жалуются, становятся мишенью безмозглой безмозглой бригады “анти-

ненавистников” как трансфобы. 

  

Меня не волнует, как люди предпочитают идентифицировать себя – пусть 

идентифицируют себя как мотоцикл, если хотят – кого, черт возьми, это волнует? 

Делайте то, что вам нравится, пока вы не навязываете это кому-то еще, — вот моя 

философия. На этом основании навязывание самопровозглашенных “женщин” с 

членами женщинам и девушкам в их нынешнем виде - это чертовски возмутительно. 

Обычное издевательство со стороны вокеров означает, что люди боятся даже 

определить, что такое женщина. Мы видели это на примере судьи от вокеров Кетанджи 

Браун Джексон на слушаниях в Сенате по поводу ее выдвижения в Верховный суд 

США. Ее попросили дать определение женщине, и она сказала, что не может этого 

сделать, потому что “я не биолог”. Я тоже не биолог, но попробуйте это, мисс Джексон: 

женщина — это человек, рожденный с женскими половыми органами. Как сказала 

активистка за права женщин Келли-Джей Кин: “Я не ветеринар, но я знаю, что такое 

собака”. Кин сказала, что “единственные люди, которых в наши дни называют 

женщинами, на самом деле мужчины”. Нежелание Джексон — да и большинства других 

людей — дать точное определение женщине происходит из страха нарушить 

ортодоксию вокеров, навязанная запугивателями. За этими крайностями безумия стоят 

темные и зловещие планы, как мы увидим позже, о которых даже активисты, или 

большинство из них, ничего не знают. Также приходит на ум знаменитая цитата 

Вольтера: “Те, кто может заставить вас поверить в абсурд, могут заставить вас 

совершить злодеяния”. Это, по правде говоря, то, о чем идет речь, наряду с другими 

причинами. Это психологическая операция по захвату контроля над человеческой 



 

 

 

психикой через веру в вопиющую нелепость и последующее уничтожение чувства 

собственного достоинства. Как только это будет достигнуто, захваченный разум может 

быть направлен на совершение злодеяний. 

  

В безумии есть метод, который соединяется в захватывающую дух паутину 

взаимосвязанного обмана, основанного на контроле информации (восприятия) через 

правительства, “образование”, основные средства массовой информации и 

психопатические платформы Силиконовой долины. "Пробуждение" (Woke) – это также 

и развитие слабых людей, напуганных собственной тенью, которые не будут 

противостоять превышению полномочий. Слабые и испуганные люди хотят, чтобы 

власть защитила их от того, чего власть заставила их бояться. Для “защиты” 

предлагается контроль. Вот почему молодым говорят расстраиваться, обижаться и 

возмущаться по поводу всего, что движется, и многого из того, что не движется. Вот 

почему студентам-археологам выдаются “триггерные” предупреждения о предстоящем 

“хорошо сохранившемся археологическом теле” на случай, если то покажется им “ 

немного жутким”. Студенты-криминалисты получают устное предупреждение перед 

кадрами с кровью, местами преступлений и трупами. Изучающим Библию выдаются 

предварительные предупреждения о “темах сексуального насилия и жестокости” или 

описаниях кончины Иисуса. Кроме того, существуют “микроагрессии”, о которых 

“меньшинствам” говорят, чтобы они расстраивались, какими бы смехотворно 

тривиальными и непреднамеренными они ни были. Стоит ли удивляться, что так много 

молодых поколений в ужасе отшатнулись от пропаганды “Ковида” и стали 

сторонниками масочного фашизма, уколочного фашизма и фашизма изоляции? Они 

были подготовлены всю жизнь быть такими. Все дело в восприятии, учитывая, что все 

дело в уме. Мне их жаль, правда. Они выходят из утробы, и часто 

запрограммированные родители говорят им, во что им верить; затем 

запрограммированные учителя говорят им то же самое в тандеме с 

запрограммированными средствами массовой информации. Любой доступ к другим 

точкам зрения, ставящим под сомнение идиотическое повествование, подвергается 

цензуре в социальных сетях, и поэтому все, что они когда-либо слышат, — это 

идиотическая официальная версия всего происходящего. Почему мы должны 

удивляться тому, что вокеры верят в шокирующую чепуху, если это все, что они когда-

либо слышали? Их также поощряют ненавидеть и демонизировать любого, кто 

рассказывает им другую историю. Какие у них есть шансы, если они не восстановят 

контроль над собственным разумом? 

  

Глобальный культ 

  

Я выйду за пределы мира пяти чувств человека в многоуровневой системе контроля, 

основанной на симуляции. Начну, однако, с реальности, о которой все знают. 

Иллюзорное “физическое” царство кажущейся повседневной “жизни”. Позже мы 

увидим, что “физический” вовсе не является физическим, но вы поняли, о чем я 

говорю. Откройте глаза - и вот оно. Именно здесь пять чувств говорят нам, что мы 

“есть”, хотя это не так, и где все выглядит отделенным от всего остального с пустым 



 

 

 

“пространством” между ними. Это мир зданий, транспортных средств, улиц и полей, 

кислорода, углекислого газа (ублюдок), банковских систем, корпораций, правительств 

и обмана восприятия, называемого школами, университетами, средствами массовой 

информации и Силиконовой долиной. Пять чувств могут создать иллюзию 

отделенности, и это все — иллюзия. Во всех отношениях все связано, будь то море 

сознания за пределами (смехотворных ограничений) человеческого “зрения” или тот 

факт, что все эти банковские системы, корпорации, правительства и обманщики 

восприятия контролируются одной и той же взаимосвязанной сетью или Глобальным 

Культом, преследующим одну и ту же цель - тотальный контроль над человеком. 

Сегодня мы видим только то, чего достигла эта повестка дня в своих долгожданных 

амбициях, и, какой бы экстремальной она уже не была, до завершения еще далеко. То, 

чем планируется закончить, самый “из ряда вон выходящий” антиутопический научно-

фантастический фильм будет напоминать историю Мэри Поппинс. 

  

Глобальный Культ действует как паутина, которая вплела свои липкие нити во все 

аспекты человеческой жизни, как я подробно описал в других книгах. Это не 

произошло в одночасье или в течение десятилетий; это происходило в течение тысяч 

лет, как мы воспринимаем “время”. Вы можете с комфортом начать свое путешествие к 

глобальному контролю в древней Месопотамии, “Земле между двумя реками”, Тигре и 

Евфрате, в Шумере и Вавилоне, который теперь называется Ираком. Это хорошая 

отправная точка, хотя все идет дальше. Везде, где Культ располагал свой оперативный 

центр, империя следовала за ним. Вавилонская и другие месопотамские империи, 

которые когда-то включали Египет, стали Римской империей, когда Культ основал Рим. 

Позже, когда Культ разместил свою штаб-квартиру в Британии, возникла Британская 

империя, над которой никогда не заходило солнце, настолько обширной была ее 

глобальная недвижимость. В то же время Культ проникал в другие страны Европы, и 

вместе они приступили к завоеванию мира через империи Британии, Франции, 

Бельгии, Германии, Испании, Португалии, Нидерландов и Италии. Во время 

колониальной оккупации почти всего земного шара Культ создал вспомогательные сети 

тайных обществ и семейных родословных в каждой стране, и когда колониализм, по-

видимому, закончился “деколонизацией”, это было не более чем явный контроль, 

замененный гораздо более мощным тайным контролем. По крайней мере, при 

колониальной оккупации угнетенные знали, кто их контролирует. Скрытый контроль 

означает, что население понятия не имеет, кто его настоящие правители, но при этом 

полагает, что те, кого они могут видеть, принимают решения как политические лидеры 

и всевозможные темные фигуры во власти. Это принципиально не так. Колонизация за 

пределами Европы произошла, когда Культ стал глобальным, и это стало еще более 

глобальным с появлением “глобализации” и глобальной централизации власти во всех 

сферах жизни. Чтобы немногие могли контролировать многих, принятие решений 

должно быть централизованным, а для контроля над миром решения должны 

приниматься на глобальном уровне. Чем больше вы централизуете власть, тем больше 

власти вы должны централизовать еще быстрее, и процесс становится все быстрее и 

быстрее, что и произошло. 

  



 

 

 

Деньги из ничего 

  

Глобальный Культ — это сеть тайных обществ и полусекретных групп со 

взаимосвязанным руководством, которое я называю “Пауком”, из которого возникает 

программа для человечества, очень похожая на паука, плетущего свою паутину, пока 

все не будет поймано и больше не сможет сопротивляться (рис 54). Если вам кажется, 

что сегодня хорошо, это потому, что это так. Паук в конечном счете не человек, но об 

этом позже. Нити паутины, близкие к Пауку, являются самыми эксклюзивными 

тайными обществами, и у большинства из них даже нет названий, что затрудняет их 

отслеживание и разоблачение. Их члены наиболее “осведомлены” и не стремятся 

выставлять себя на всеобщее обозрение. На следующем уровне находятся такие семьи, 

как Ротшильды и Рокфеллеры, или, скорее, их наиболее влиятельные личности, 

которые действуют как старшие “настройщиков”, отвечая, в конечном счете, перед 

нечеловеческой силой, стоящей за всем этим. Ротшильды создали планетарную 

структуру массового контроля, известную как современная банковская система, истоки 

которой можно проследить до Вавилона. Предоставление людям взаймы денег, которых 

не существует, называемое “кредитом”, и взимание с них процентов долгое время было 

центром человеческого контроля. Он порабощает человеческих мух паутиной долга, 

который, когда он не может быть “погашен”, позволяет банковской системе Культа 

конфисковывать активы, такие как дома, предприятия, землю и ресурсы в обмен на 

невыплату фиктивного “кредита” плюс проценты. Этот “плюс проценты” имеет 

решающее значение. Большинство людей понятия не имеют, как создаются “деньги”. 

Это как-то связано с правительством, не так ли? Нет, на самом деле. “Деньги” в 

подавляющем большинстве случаев создаются частными банками в рамках системы 

Культа, выдающими ссуды из “денег из воздуха”, называемых “кредитами”, которые 

никогда не существовали и никогда не будут существовать, кроме как в иллюзорной 

теории. Правительства могли беспроцентно создавать деньги и беспроцентно обращать 

их среди населения. Вместо этого сама валюта — единица обмена, позволяющая вести 

торговлю, — возникает с самого начала как долг, приносящий проценты. Это безумие в 

любом рациональном обществе и совершенно нормально в иррациональном. “Были 

приняты законы, разрешающие то, что называется кредитованием с частичным 

резервированием, и эти “законы” являются результатом того, что Культ контролирует 

как банковскую сеть, так и правительства. Проще говоря, кредитование с частичным 

резервированием означает, что банки могут “одалживать” “деньги”, которые они не 

называли “кредитом”, то есть “деньгами”, которые не существуют, кроме как в виде 

теоретической концепции и цифр на экране. 

  



 

 

 

 

Рис. 54: Структура Глобального Культа, которая позволяет немногим тайно управлять 

направлением мира. (Изображение Нила Хейга.) 

  

Другая встроенная ловушка заключается в том, что этот кредит “дается взаймы” под 

проценты, в то время как проценты никогда не создаются. Пойдите в банк, чтобы взять 

“заем”, скажем, в размере 100 000 фунтов стерлингов, и банк выдаст кредит в размере 

100 000 фунтов стерлингов через свою компьютерную систему. Вы соглашаетесь 

“вернуть” 100 000 фунтов стерлингов плюс проценты, и вот в чем загвоздка: проценты 

никогда не создаются даже в виде “кредита”. Теоретически существует только 

основная часть “займа”. Это происходит с каждым “займом” и означает, что в 

обращении никогда не бывает достаточно “денег”, чтобы выплатить всю основную 

сумму долга и проценты. Люди, теряющие свои дома, предприятия, землю и ресурсы, 

преднамеренно встроены в саму структуру банковской системы. Во времена подъема 

(вызванного расширением кредита, который банки выдают как “ссуды”) это менее 

заметно; но во время финансового спада или депрессии 

(вызванной сокращением кредита, который банки выдают в виде “ссуды”), это 

выставляется на всеобщее обозрение, когда банкроты передают свои активы банкам за 

невыплату кредита плюс проценты, которых никогда не было, нет и никогда не будет. 

Для многих эта ситуация неизбежна, учитывая, что в обращении просто недостаточно 

“денег”, чтобы выплатить все непогашенные “ссуды” плюс проценты, потому что 

“проценты” никогда не создаются. Банковское дело — это просто преступная 

деятельность, и к ней следует относиться соответственно. Эта гротескная система 

управляется с секретных уровней внутренней паутины, где находятся, в частности, 

Ротшильды. Я слышал, как люди говорят, что банковское дело и весь остальной 

“финансовый мир” из воздуха основан на жадности. Да, это, конечно, важный фактор, 

хотя и не главный для внутреннего ядра Культа. Главное - контроль. Культ построил 

глобальную систему, которая связала выбор с владением “деньгами” или богатством в 

его различных формах. Чем больше у вас “денег”, тем больший выбор вы можете 

сделать, а что такое свобода? Это способность делать выбор. Чем больше у вас 

выбора, тем вы свободнее, и наоборот. Контроль денег (у кого они есть, а у кого их 

нет) контролирует свободу (у кого они есть, а у кого их нет). Это настоящая причина 

того, почему мир устроен так, как будто он основан на иллюзорных “деньгах”. 

https://servimg.com/view/19692169/2372


 

 

 

Банковская система — это действительно организованная преступность, и она 

принадлежит Культу как самой основе его глобального контроля. 

  

От скрытого к увиденному 

  

По мере того, как мы все дальше удаляемся от Паука, этих самых эксклюзивных 

тайных обществ и уровней Ротшильдов и Рокфеллеров, мы подходим к тайным 

обществам, о которых мы знаем с точки зрения их существования, если не их 

манипуляций. К ним относятся масоны (внутренняя элита, а не рядовые); Мальтийские 

Рыцари (очень связаны с глобальными финансами); Тамплиеры; Опус Деи; внутреннее 

святилище ордена иезуитов; и Общество черепа и костей в Америке, связанное со 

многими президентами США и лицами, занимающими другие влиятельные посты. Сеть 

тайных обществ огромна и подчиняется, в конечном счете, одним и тем же хозяевам. 

Большинство их членов не знают об этом из-за жесткого деления на уровни “градусов” 

(степеней знаний). Вы переходите на следующий уровень только тогда, когда считаете 

себя достойным или безопасным для получения знаний, которые там существуют. 

Большинство масонов, например, никогда не продвигаются дальше первых трех 

уровней степеней, так называемых “голубых градусов”, когда существует 33 уровня 

шотландского обряда (рис. 55 на обороте). Даже на кажущемся пике этих пирамид 

тайных обществ избранные попадают на уровни выше тех, о существовании которых 

другие члены даже не подозревают. Здесь настоящее действие происходит благодаря 

расширенному знанию того, куда на самом деле движется мир, кем и с какой целью. Я 

называю их градусами иллюминатов, чтобы отличить их от “индивидуальных” тайных 

обществ, которые в них входят (рис. 56 на обороте). Посвященные в тайные общества 

и выходцы из полутайных ответвлений получают власть и влияние во всей 

национальной и глобальной системе. В конце концов, все отвечают перед Пауком и его 

замыслами, даже если менее значимые даже не узнают, что Паук существует. 

Сравнительно небольшое количество должностей в любой организации необходимо 

контролировать, чтобы контролировать всю структуру. Вам нужны только те 

должности, которые принимают ключевые решения и диктуют, кого нанимать и 

увольнять. Таким образом, вы можете быстро наполнить персонал психопатически 

знающими (немногие), психопатически незнающими (большинство) и просто 

покорными, которые делают все, что им говорят, без вопросов и возражений 

(подавляющее большинство). Миром управляют психопаты и неосознанно управляют 

от их имени покладистыми идиотами. Никогда еще это не было более очевидным, чем в 

эпоху “Ковида”. 

  

 

 



 

 

 

 

Рисунок 55: Масонская структура иллюстрирует разделение, которое изолирует 

членов тайного общества по степеням знания — степеням невежества, за исключением 

внутреннего ядра. 

  

  

Рисунок 56: Градусы иллюминатов принимают тщательно отобранных посвященных с 

вершины других тайных обществ, чтобы получить знания, которых нет даже на 

официальных уровнях тайных обществ. 

  

Теперь мы достигли той точки в сети, где скрытое встречается с видимым. Здесь у нас 

есть то, что я называю организациями “второго плана”, чья роль состоит в том, чтобы 

провести программу, исходящую от Паука, через невидимое царство тайных обществ и 

разыграть ее в видимом мире через правительства и их агентства, корпорации, 

основные средства массовой информации, Платформы Силиконовой долины, системы 

“здравоохранения”, “образования” и тому подобное. Организации второго плана 

являются полусекретными в том смысле, что они действуют якобы на общественной 
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арене, преследуя тайные цели под поверхностью. К ним относятся Бильдербергская 

группа, Совет по международным отношениям в Соединенных Штатах, Трехсторонняя 

комиссия, Королевский институт международных отношений в Лондоне и Римский 

клуб, который был создан Культом в 1968 году для использования экологических 

проблем для оправдания централизацию глобальной власти над мелкими деталями 

жизни людей (рис. 57). От Римского клуба пришла мистификация об “антропогенном 

изменении климата”, которого на самом деле не происходит (подробности см. ”Все, что 

вам нужно знать, но о чем вам никогда не рассказывалось”). Бильдербергская группа 

названа в честь гостиницы “Бильдерберг” в Остербеке, Нидерланды, где в 1954 году 

состоялась ее первое официальное заседание. Эта группа является публично 

секретной, хотя и в гораздо меньшей степени, чем это было раньше, до того как мы в 

альтернативных СМИ пролили свет на ее манипуляции. Также на этом рубеже 

миллионы “мозговых центров” и неправительственных организаций (НПО), в том числе 

Фонды Открытого Общества агента Культа Джорджа Сороса, сыгравшего центральную 

роль в финансировании и организации подъема служащей Культу менталитета 

“Пробуждения”; Культовая операция “разделяй и властвуй”; «Жизнь черных имеет 

значение» (BLM); и фантастические перемещения людей с Ближнего Востока и Африки 

в Европу и через систематически незащищенную южную границу Соединенных Штатов 

из Южной и Центральной Америки (а теперь и из гораздо более широкого мира). 

Массовое перемещение украинцев после российского вторжения — все это часть 

шахматной партии Культа, призванная изменить глобальную демографию на пути к 

миру единой “культуры” через культурное слияние в перцептивную монокультуру. 
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Рис. 57: Некоторые из вторичных организаций, координируемых базирующимся в 

Лондоне тайным обществом, созданным Ротшильдами, под названием “Круглый стол”, 

которое впервые возглавил агент Ротшильдов Сесил Родс в последние годы 19-го века. 

Также на этом рубеже находится невероятная глобальная сеть аналитических центров 

и неправительственных организаций (НПО). 

  

Два миллиона человек в год беспрепятственно пересекают открытую границу США с тех 

пор, как “Байден” пришел к власти, причем многим из них предоставляются 

финансируемые правительством рейсы из укромных и охраняемых аэропортов в разные 

уголки страны в рамках продуманной политики изменения культурной динамики 

Америки. Расистские нападки белых людей является частью этой стратегии, и то же 

самое происходит в Европе. Белые люди находятся под прицелом, потому что они 

представляют самую большую расовую группу в западном обществе, которую Культ 

стремится уничтожить и поглотить в своей мировой системе. Как только белые будут 

порабощены, Культ придет за другими расовыми группами, пока все не будут 

порабощены. Массовая неконтролируемая иммиграция представителей других культур 

на Запад была предсказана в моих книгах давным-давно, когда я сказал, что такие 

люди, как Сорос, работали над созданием ситуации, при которой так много людей 

устремились бы к южной границе США, что их было бы не остановить в тандеме с 

политикой правительства, направленной на поощрять этот результат. Именно это и 

произошло. Как я узнал? Все давно спланировано. Культ хочет разрушить все страны и 

любое чувство государственности, чтобы повсюду можно было поглотить 

централизованно управляемую, технологически контролируемую глобальную 

фашистскую диктатуру. Организации культа и аналитические центры играют роль 

манипулирования политическим консенсусом в правительстве и системе в целом, чтобы 

позволить Культу (Пауку) диктовать события и направление. Свою роль в этом играют 

сотни миллионов людей, которые даже не подозревают, что существует Культ, не 

говоря уже о Пауке. Влиятельные люди в политике, бизнесе, банковской сфере, СМИ и 

других учреждениях приглашаются на собрания и в члены таких организаций, как 

Бильдерберг, аналитические центры и НПО, чтобы их мысли были направлены на 

выработку консенсусной политики, которая поведет мир в желаемом культом, 

желаемом пауком направлении. Что это за направление? Мы живем в нем. 

  

Смотреть, не видя 

  

Из организаций Культа его сеть расширяется в человеческое общество и 

“повседневную жизнь”. Это царство видимого, пять чувств, где все кажется случайным 

и отделенным от всего остального. Люди смотрят на мир, но большинство не видят. 

Здесь нет ни случайности, ни обособленности. Правительства и их агентства, 

финансовая система, корпорации, основные средства массовой информации, 

платформы Силиконовой долины, системы “здравоохранения” (включая Всемирную 

организацию здравоохранения) и “образование”, кажется, не имеют очевидных связей, 

когда люди наблюдают за повседневными событиями. На самом деле все они 

структурированы как тайные общества и используют одни и те же методы 

контроля над знаниями. Те, кто наверху, знают свою истинную мотивацию и причину 

существования, а те, кто на дне, — нет. Те, кто находится между ними, знают в разной 



 

 

 

степени в зависимости от своего места в иерархии. Большая удача касается вас, когда 

вы понимаете, что все эти организации и агентства связаны паутиной Культа, если вы 

достаточно глубоко вникнете в их структуру. Это осознание, которое было показано 

мне несколько десятилетий назад, придает смысл миру и повседневным событиям. 

Например, зачем платформам Силиконовой долины подвергать цензуре тех, кто задает 

вопросы, и разоблачать смехотворно лживую версию Всемирной организации 

здравоохранения (ВОЗ) в отношении “Ковида”? Это кажется необъяснимым, когда они 

должны быть форумами для обмена информацией и мнениями. Это не вызывает 

недоумения, когда вы понимаете, что ВОЗ была создана семьей Культа Рокфеллеров в 

1948 году, чтобы сосредоточить глобальную власть над здоровьем под одной крышей, 

и что Фэйсбук, Гугл (который владеет ютубом) и твиттер и т. д. являются 

организациями, контролируемыми Культом (см. постскриптум в конце пятой главы об 

Илоне Маске и Твиттере). Фэйсбук и Гугл финансировались за счет денег Культа из 

различных источников, включая DARPA, подразделение по разработке технологий 

Пентагона, принадлежащего Культу, и In-Q-Tel, агентство по начальному 

финансированию технологий принадлежащего Культу ЦРУ. 

  

Всемирная организация здравоохранения, которая продиктовала политику 

реагирования на COVID-19 всем своим странам-членам по всему миру, сегодня 

контролируется за счет финансирования со стороны близкого и давнего соратника 

семьи Рокфеллеров Билла Гейтса. Семейная связь Рокфеллеров и Гейтсов уходит 

корнями в далекое прошлое, и я видел генеалогию, которая утверждает, что эти две 

семьи происходят от одной и той же изначальной родословной. В настоящее время 

между принадлежащей Культу частной Всемирной организацией здравоохранения, 

Европейским Союзом, принадлежащим Культу, и другими принадлежащими Культу 

странами-членами разрабатываются планы по заключению юридически обязывающего 

"договора", который позволит ВОЗ централизованно (под диктовку культа) реагировать 

на все будущие "пандемии". То, что ВОЗ (Рокфеллеры, Гейтс и Культ) скажут, что 

страны должны сделать, то они и должны будут делать. Наступит глобально 

централизованный контроль над политикой “здравоохранения”, для обеспечения 

которой Рокфеллеры создали Всемирную организацию здравоохранения. Наряду с этим 

будет уничтожены любые альтернативные СМИ для разоблачения лжи, извергаемой 

этими психопатами. В этом смысле обман с “Ковидом”, каким бы экстремальным он ни 

был, можно рассматривать лишь как один из этапов гораздо большего плана. Карта 

“Ковид” будет разыграна снова — как это происходит в Китае, когда я пишу это, — и у 

них есть много других карт пандемии, которые можно разыграть, особенно после того, 

как будет установлен следующий уровень контроля ВОЗ посредством “договора”. И 

снова все дело в централизации власти на глобальном уровне. 

  

Культ разрешает Культ 

  

Также становится ясно, почему крупные фармацевтические компании неизменно 

получают разрешение на использование своих поддельных вакцин “ковида” на ком 

угодно без надлежащего тестирования или долгосрочных испытаний. Массово 



 

 

 

убивающая Большая Фарма принадлежит массово убивающему Культу, так же как и 

агентства по регулированию лекарств и вакцин, такие как массово убивающие Центры 

по контролю и профилактике заболеваний США (CDC), массово убивающее Управление 

по контролю за продуктами и лекарствами (FDA) и массово убивающее Агентство по 

регулированию лекарств и продуктов здравоохранения Великобритании (MHRA). Культ 

просит у Культа разрешения на продвижение фальшивой вакцинальной программы 

Культа, и почему бы его не получить? Эти психопатически-коррумпированные 

"регуляторы" существуют не для того, чтобы защищать население от причинения 

вреда. Они находятся в одной постели с фармацевтическими компаниями и 

санкционировали чрезвычайное разрешение на введение поддельных вакцин, 

несмотря на все смертельные случаи и разрушение здоровья, все более молодым 

возрастным группам. Культ хочет, чтобы население планеты подверглось воздействию 

их смертоносного и генетически трансформирующего содержимого, и агенты Культа в 

контролирующих органах стремятся обеспечить, чтобы это произошло. Те, кто каким-

либо образом вовлечен в это, движимы чистым злом. Фармацевтический картель был 

создан семьей Рокфеллеров через нефтяного магната Джона Д. Рокфеллера (1839-

1937 гг.), который также спровоцировал упадок альтернативных форм лечения и 

навязал человечеству аллопатическую или скальпельную и лекарственную "медицину". 

Рокфеллер умер в возрасте 97 лет со своим личным гомеопатом у его постели, 

стремясь устранить гомеопатию для всех остальных. Вы когда-нибудь задумывались, 

почему многие из этих крупных игроков Культа живут так долго? Они не получают того 

же лечения, что и все остальные. Культовая семья Рокфеллеров основала "Большую 

Фарму" и Всемирную организацию здравоохранения, которая является частью 

Организации Объединенных Наций, в создании которой Рокфеллеры также сыграли 

центральную роль. Здание ООН в Нью-Йорке стоит на феноменально ценной земле, 

безвозмездно предоставленной семьей Рокфеллеров. Рокфеллер означает Культ, так 

же как Ротшильд означает Культ. Культ получил контроль над правительством, 

глобальными финансами и корпоративной торговлей, и, что наиболее важно, он 

захватил власть над "образованием", основными средствами массовой информации и 

платформами Силиконовой долины — восприятием. На национальном и международном 

уровнях эта комбинация образует постоянное правительство, которое 

беспрепятственно действует вне зависимости от того, кто теоретически обладает 

политической властью. Партии приходят и уходят (в любом случае контролируемые 

одними и теми же людьми), а постоянное правительство всегда присутствует (рис. 

58). Я подчеркивал эту структуру на протяжении десятилетий, и теперь ей дали имя 

“Глубинное государство”. 

  



 

 

 

 

ПОСТОЯННОЕ ПРАВИТЕЛЬСТВО («ГЛУБИННОЕ ГОСУДАРСТВО»): 

КУЛЬТ 

ТАЙНЫЕ ОБЩЕСТВА 

ФИНАНСЫ/БАНКИ 

АРМИЯ/РАЗВЕДКА 

«БОЛЬШАЯ ФАРМА» МЕДИЦИНСКАЯ ПОЛИТИКА 

ГЛОБАЛЬНЫЕ КОРПОРАЦИИ 

ГОСУДАРСТВЕННОЕ УПРАВЛЕНИЕ 

ЗАКОНЫ/СУДЫ 

СМИ (СИЛИКОНОВАЯ ДОЛИНА) 

ПОЛИТИКА И «ИЗБРАННОЕ» ПРАВИТЕЛЬСТВО! 

 ЛЮДИ 

Рис. 58: Структура контроля Культа в странах и в мире. 

  

Все влияние и контроль Культа происходит от захвата человеческого восприятия, а 

восприятие, в свою очередь, исходит из информации. Мы формируем наше восприятие 

из информации, полученной из любого источника. Если Культ собирается диктовать 

восприятие — то есть поведение — он должен диктовать, что люди видят и слышат, 

посредством владения средствами коммуникации и подвергать цензуре все, что 

предлагает другой способ видения себя, мира и событий. Культ создал основные 

https://servimg.com/view/19692169/2376


 

 

 

платформы социальных сетей, покупая другие, и теперь безумная цензура — это 

работа Культа через его помощников, таких как Марк Цукерберг из Фэйсбук (Meтa), 

Сергей Брин и Ларри Пейдж из Гугл и Alphabet, Сьюзан Войжитски из ютуба и Параг 

Агравал из твиттера, сменивший на посту генерального директора наркомана Джека 

Дорси. 

  

Агравал родился в Индии и переехал в Соединенные Штаты только в 2005 году, чтобы 

учиться в Стэнфордском университете. Теперь, по крайней мере официально, он 

контролирует то, как американцы могут общаться на своей платформе вместе с 

остальным человечеством. Его отношение к свободе отражено в этой цитате из 2020 

года: “Наша роль заключается не в том, чтобы быть связанными Первой поправкой 

[которая теоретически гарантирует свободу слова], но наша роль состоит в том, чтобы 

служить здоровому общественному диалогу… [и] сосредоточиться меньше думать о 

свободе слова, а думать о том, как изменились времена”. В переводе с оруэлловского 

это означает: “Наша роль не в том, чтобы быть связанными Первой поправкой, а 

только в том, чтобы позволить вам увидеть то, что мои хозяева хотят, чтобы вы 

видели”. Агравал был специально назначен для этого, и он охотно это делает. Как 

сказал ведущий кабельных новостей Такер Карлсон об Агравале: “Один человек, 

который полностью и неприкрыто презирает самые основные ценности Америки, 

решает, что американцам разрешено говорить”. Посмотрим, переживет ли Агравал 

покупку твиттера (официально) Илоном. “Я на твоей стороне, ”честный” Маск. 

  

Агенты Культа уже давно создают и приобретают ведущие газеты, журналы, радио и 

телевидение, до такой степени, что средства массовой информации принадлежат 

поразительно малому количеству корпораций с взаимосвязанным руководством, 

подчиняющимся Культу. Это объясняет необычайную глубину, широту и координацию 

цензуры и лжи в эпоху ”Ковида”, когда тот же самый обман и сокрытие правды рабски 

распространялись фальшивыми “журналистами” по всему миру. “Независимая” 

поисковая система DuckDuckGo отказалась от своей политики отсутствия цензуры, 

объявив в марте 2022 года, что “российская дезинформация” (кто решает?) будет 

понижена в рейтинге. К счастью, две других, Brave Search и Presearch, заявили, что 

будут придерживаться беспристрастных списков. Культ также контролирует 

повествование ведущих ночных ток-шоу Америки, таких как невероятно несмешные 

Джон Оливер, Стивен Колберт, Джимми Киммел и Джеймс Корден. Каждый вечер они 

повторяют повествование о Культе, высмеивая или демонизируя тех, кто бросает вызов 

фашистской ортодоксии. В их мозгах нет ни одной работающей клетки, и именно 

поэтому они получили эту работу. Кольбер с его многомиллионной годовой зарплатой 

сказал, что ему все равно, если топливо подешевеет до 15 фунтов стерлингов за 

галлон, потому что платить такие деньги за поддержку Украины было приятно для 

души. На самом деле, все повышения цен только вредили американцам – аудитории 

этого парня. Этим людям плевать на тебя. Все они лижут задницу правящего класса, 

чтобы обеспечить себе постоянную работу. Все, что они говорят, это то, во что Культ 

хочет, чтобы вы верили. 

  



 

 

 

Меня удалили со всех основных интернет-платформ еще весной 2020 года, когда я 

начал очень публично и успешно разоблачать ложь о “Ковиде” как гигантскую 

глобальную мистификацию. Все, что я сказал тогда, либо подтвердилось, либо никогда 

не оказывалось неверным. Вы можете прочитать мой исчерпывающий анализ самого 

существования “вируса” SARS-CoV-2 в книге “Восприятие отступнического разума”. Я 

также включу некоторые из основных моментов позже. То, что я сказал, было правдой 

о том, что существование “вируса” никогда не было показано ни в одной научной 

статье, и что “вирус” — это компьютерная фальсификация генома. Я был прав в апреле 

2020 года, когда сказал, что тест ПЦР не проверяет наличие “вируса”, потому что он не 

может; что блокировки были нацелены на экономику и средства к существованию и не 

имели ничего общего со здоровьем; что маски бесполезны для защиты от “вирусных” 

частиц, настолько крошечных, что их можно увидеть только под электронным 

микроскопом; и что маски наносят серьезный вред людям с точки зрения здоровья 

органов дыхания (как это ни парадоксально) и психологии. Последнее особенно верно 

в отношении детей и молодых людей. Я был прав в том, что “вирус” был 

сфальсифицирован, чтобы оправдать “вакцинацию” населения по очень зловещим 

причинам. Все эти моменты, которые я высказал весной 2020 года, теперь 

подтверждены многочисленными доказательствами и даже во многих случаях 

официальным признанием; но меня подвергли цензуре и запретили. 

Почему? Дезинформация, которая является словами Культа о правде. Даже если то, 

что я сказал, было неверным, я все равно имею право на свое мнение в любом 

обществе, которое уверенно претендует на звание свободного. Самой основой свободы 

является право на ошибку. Как только это право утрачено, некто во власти решает, что 

правильно и что неправильно, а не люди через свободную мысль, и поэтому у вас 

возникает тирания. 

  

Цензура: визитная карточка тирании 

  

Сейчас мы достигли стадии, когда доктора и ученые, выдающиеся в своей области, 

подвергаются цензуре и удаляются за оспаривание бесконечно противоречивой и 

вопиюще очевидной лживости повествования Культа о “ковиде” и “вакцине”. Любой, 

кто говорит правду или дает людям платформу, чтобы сказать правду, становится 

мишенью “либеральной” фашистской толпы Woke, чтобы заставить ее замолчать 

(рис. 59). Мы видели это на примере американского ведущего подкастов Джо Рогана, 

после того как он дал возможность экспертам в своей области бросить вызов 

повествованию о “Ковиде” в своем шоу на Spotify, которое охватило около 

одиннадцати миллионов зрителей. Это достигло апогея, когда два гостя рассказали об 

опасностях и катастрофических последствиях поддельных вакцин против “ковида”, 

которые не соответствуют предыдущим критериям того, что представляет собой 

вакцина. Они являются генной терапией, генетически манипулирующей телом с 

помощью мРНК (“посланника” или, скорее, модифицированной РНК) синтетического 

генетического материала в процессе, который никогда раньше не применялся к 

людям. Стефан Эльрих, президент фармацевтического подразделения Bayer, дал 

понять 6000 участникам Всемирного саммита по здравоохранению в Берлине в 2021 



 

 

 

году, что мРНК-вакцины “Covid” — это не вакцины, а генная терапия, ставшая частью 

“биологической революции”. Он сказал, что если бы уколы продавались так, как они 

есть на самом деле, публика отказалась бы от них: 

  

Мы действительно совершаем этот скачок [для продвижения инноваций] — мы как 

компания, Bayer — в области клеточной и генной терапии… в конечном счете, мРНК-

вакцины являются примером этой клеточной и генной терапии. Я всегда хотел бы 

сказать: если бы два года назад мы опросили публику, “вы бы согласились пройти 

генную или клеточную терапию и ввести ее в свое тело?” – у нас, вероятно, был бы 95-

процентный процент отказов. 

  

  

НА ЧТО ВЫГЛЯДИТ WOKE ВКЛЮЧЕНИЕ  

Рис. 59: Созданный и финансируемый культом Woke — это классическая сатанинская 

инверсия, где “включение” означает “исключение”, а “демократия” означает “фашизм”. 

Это сцена из ежедневного двухминутного ритуала ненависти в романе Оруэлла “1984”. 

  

Вы не говорите им, что на самом деле представляют собой фальшивые вакцины. Вы 

говорите им, что они защитят людей от “Ковида”, хотя это совсем не то, для чего они 

предназначены, как мы увидели. Решающее значение для этого имеет цензура любого, 

кто скажет людям правду. Чем более квалифицированы они для этого, тем более 

срочно их нужно заставить замолчать. Сюда входят инсайдеры, которые обнародовали 

официальные данные, свидетельствующие о том, что фальшивые “испытания” вакцины 

были мошенническими и вовсе не были “испытаниями”. В случае с Роганом он 

разговаривал с доктором Робертом Мэлоуном, пионером метода мРНК, используемым в 

поддельных вакцинах от ковида, и американским кардиологом, доктором Питером 

Маккалоу, заместителем начальника отдела внутренних болезней в Медицинском 

центре Университета Бейлора, которые сказали правильно и доказуемо. что 

фальшивая “пандемия” была преднамеренно спланирована, а фальшивые вакцины 

убивали тысячи людей. Затем мы прошли обычное сценическое шоу с участием 

запуганного культом шоу Spotify и шуток вроде системного “рокера” (ха, ха) Нила Янга 

и певицы Джони Митчелл. Янг и Митчелл удалили свою музыку из Spotify в знак 

протеста против “дезинформации” Рогана (“дезинформации” двух экспертов в своей 

области). Принц Гарри и Меган Маркл, эта пара профессиональных придурков 
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и вокеров, сказали, что они “обеспокоены” “дезинформацией”, и это все, что вам 

нужно, чтобы подтвердить, что ”дезинформация”, которая их “обеспокоила”, должна 

была быть правдой. Мистер и миссис Прат не были настолько обеспокоены, чтобы 

отказаться от своего гигантского контракта со Spotify за производство этого дерьма. 

Spotify, конечно же, сдался — это было предусмотрено сценарием шоу — сначала 

удалив 70 подкастов Рогана, и заявил, что добавит “предупреждения” к любому 

контенту на платформе, ставящему под сомнение официальное повествование о 

“Ковиде”. Spotify хвастался тем, что уже удалил 20 000 других видео, в которых 

ставились под сомнение “Ковид” и фальшивые “вакцины”. Во время спора в 

отношении Рогана выяснилось, что главный владелец Spotify также является главным 

владельцем компании Moderna, производящей поддельные вакцины "Ковид". Это 

основанная в Шотландии компания по управлению активами Baillie Gifford and 

Company, которая владеет почти 46 миллионами акций Moderna на сумму более 11,6 

миллиардов долларов. Они являются крупнейшим акционером Spotify с 22 миллионами 

акций на сумму более 22 миллиардов долларов. 

  

Голландский подкастер Йорн Лука был забанен Spotify в этот период за публикацию 

интервью со мной, что не должно было стать сюрпризом, когда Spotify забанил меня 

весной 2020 года. Роган отказывался брать у меня интервью за все годы своего 

подкаста на Ютуб до перехода на Spotify. Я понятия не имею, почему, учитывая все 

темы, которые я затрагиваю, связанные с его контентом. Я сомневаюсь, что это 

произойдет сейчас, когда цензоры заглядывают ему через плечо. Роган совершил 

ошибку, извинившись за свой контент и сказав, что постарается добиться большего 

“баланса”, что означает приглашение людей с официальным мнением. 99,9% основных 

СМИ пропагандируют “официальное мнение” и запрещают любое другое. Тем не менее, 

подкаст Рогана как редкий пример полумейнстрима, предлагающего другую точку 

зрения, должен быть “сбалансирован” с официальным мнением. Это шутка. Когда Роган 

приглашает этих людей, я надеюсь, что он задает вопросы и делает замечания, на 

которые у них не будет шансов убедительно ответить. Посмотрим. У нас есть культура 

отмены, когда людей банят, но ей придает больше силы то, что я называю “культурой 

мешковины”, когда люди падают на колени и извиняются перед толпой в стремлении 

их успокоить. Толпа никогда не успокаивается. Чем больше вы даете, тем больше оно 

хочет, пока не уничтожит вас. Я обнаружил, что игнорирование их глупости — лучший 

способ отреагировать, что означает полное отсутствие ответа, кроме как продолжать 

делать то, что вы делаете. Они быстро сдаются, когда вы не сгибаетесь и не поощряете 

их. 

  

Только слабые и лживые цензурируют 

  
Цензура не является признаком власти. Это подтверждение слабости. Они знают, что 

их повествование — детская игра, и они просто заставляют замолчать или пытаются 

заставить замолчать тех, кто его разрушает. Я не хочу никого подвергать цензуре. Я 

верю в свободу слова и, в любом случае, я уверен, что то, что я говорю, выдержит 

любую дискуссию. Культ и его агенты знают, что их повествование не выдержит 

критики, и из-за этой слабости им приходится прибегнуть к цензуре. Цукерберг, Брин, 



 

 

 

Пейдж, Войжитски, Агравал и все остальные, причастные к лжи и цензуре во всем 

мире, виновны в преступлениях против человечности за все смерти и изменившие 

жизнь травмы, которые фальшивые вакцины причинили людям, которые могли принять 

другое решение, если бы эти цензоры не уничтожили их право на информированное 

согласие. Ни одно из этих имен и других вовлеченных лиц по всему миру не будет 

заботиться об этих последствиях. Чтобы делать то, что они делают, в первую очередь, 

они должны быть психопатами, лишенными эмпатии, сострадания, лишенными сердца. 

Еще одним аспектом контроля информации и восприятия являются организации по 

проверке фактов, которые раздулись в годы “Ковида” и до “Ковида”, такие как 

финансируемая Гейтсом NewsGuard и другие, такие как Full Fact, Snopes и Reuters. Их 

работа состоит в том, чтобы “проверить факты” любых оспариваний официальной 

версии обо всем и обнаружить, что любое сомнение необоснованно, а официальное 

изложение всегда верно. Как эти люди живут в ладу с самим собой — глубокая 

загадка. Принадлежащие культу корпорации Силиконовой долины подвергают цензуре 

посты на основе принадлежащих культу фальшивых “проверщиков фактов”, называя 

их “дезинформацией”, независимо от масштаба доказательств, подтверждающих 

сказанное. 

  

Одним из худших является технология NewsGuard (NewsSlant), финансируемая элитой, 

которая ”сотрудничала с Американской федерацией учителей (AFT), вторым по 

величине профсоюзом учителей США, который настаивал на обязательной фальшивой 

вакцинации от Ковида и масках для школьников”. Поэтому она фашистская по 

определению и повестке дня Культа по своей идеологической ДНК. Это “партнерство” 

включает в себя рассказ школьникам, во что они должны верить и не верить, под 

видом помощи им “навигации в море дезинформации в интернете”. В контексте Культа 

“дезинформация” означает “правду” или то, что ближе к истине. Многое из того, что 

эти “проверщики фактов” окрестили “дезинформацией” в отношении “Ковида”, 

тиранических ограничений и поддельных вакцин, оказалось правдой. Как указывалось 

в статье на Childrenshealthdefense.org: “… более пристальный взгляд на советников, 

партнеров и инвесторов NewsGuard выявляет сеть интересов, тесно связанных с 

военными, разведкой, СМИ и политическими учреждениями, а также с миром 

корпоративного маркетинга. – включая рекламное агентство, которому предъявили иск 

за незаконный маркетинг опиоидов”. Одним из членов Консультативного совета 

NewsGuard является Майкл Хейден, директор ЦРУ во время президентства Боя Буша. 

Школы теперь являются центрами программирования, не более того, и учителя, 

которые поддерживают и отстаивают это, возглавляемые кооптированными Культом 

профсоюзами учителей, являются кровавым позором для детей, которые должны быть 

на их попечении. 

  

Имран Ахмед: профессиональный цензор 

  

Еще один персонаж, заслуживающий упоминания, — профессиональный цензор, Имран 

Ахмед, банкир и активист британской супер-вокер Лейбористской партии. Ахмед 

возглавляет Центр противодействия ненависти цифровым технологиям, или, как я 
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предпочитаю называть это, Центр по цифровой ненависти. Обратите внимание на 

американское написание слова “Центр” для того, что должно быть британской 

операцией. Образ действий Ахмеда заключался в том, что он требует, чтобы средства 

массовой информации запретили и заставили замолчать его мишени за “расизм” и 

“разжигание ненависти”. Это очень здорово, когда эти “анти-ненавистники” стремятся 

демонизировать (вызывать ненависть) тех, кого они не хотят, чтобы публика 

услышала. Наиболее красноречивым и показательным было то, как когда была 

разыграна карта “Ковид”, Ахмед и его цифровая ненависть сразу же превратились из 

использования “ненависти” в качестве причины для запрета людям на публичные 

выступления в обвинение их в том, что они ставят под сомнение официальную версию 

“Ковида”, а затем и поддельные вакцины. Это была необычная и экстраординарная 

форма. То же самое произошло, когда он нацелился на информацию и мнения, 

противоречащие официальной версии российского вторжения в Украину. Ахмед сказал 

жалкому журналу Mother Jones: “В антипрививочном мире есть определенные люди, 

которые поддаются пророссийской пропаганде”. Ахмед шагает быстрее, чем королева, 

но всегда имеет общую нить — цензура тех, кто подвергает сомнению и разоблачает 

официальные версии. Кто поддается культовой пропаганде, мистер Ахмед? Мы знаем, 

кто вы, мы знаем, почему вы делаете то, что делаете, и мы знаем, почему вы 

получаете такой широкий доступ к основным средствам массовой информации, мистер 

Ахмед. Если бы вы были хороши в том, что вы делаете, вы бы не делали это столь 

очевидным, но это не так. Хорошо, то есть. 

  

Ахмед, я думаю, будет справедливо сказать, не самый умный человек, который когда-

либо шевелил губами. Его контакты означают, что ему не нужно быть таким, когда 

столько вопросов от стольких людей - его ежедневный рацион. Его спина дергается 

при одной мысли о дебатах со мной в прямом эфире, поэтому он отказывается. Я бы 

пригласил его на завтрак, ужин и чай, и он это знает. Его образ действий состоит в 

том, чтобы симулировать возмущение в отношении организаций социальных сетей, 

допуская любые оставшиеся несогласные точки зрения, давая тем же самым 

организациям предлог, который они хотят подвергнуть еще большей цензуре. Ахмед 

возглавил обвинение в том, чтобы запретить мне доступ к Ютуб, Фэйсбук и твиттер, и, 

как всегда, ликует от восторга при каждом “человеке”, которому он отказывает в 

правах, которые он требует для себя. Он такой милый мужчина. К Ахмеду относятся 

как к “эксперту” по “дезинформации” со стороны основных СМИ и политиков, когда он 

явно представляет большую программу массовой цензуры мнений и информации, 

которые бросают вызов официальным сказкам. 

  

Один из вопросов, который вы никогда не услышите от интервьюера из 

числа мейнстримовских лакеев Культа, заключается в следующем: кто вы, черт 

возьми, такой, чтобы решать, что публика может и не может слышать? Гораздо лучше 

для их карьеры сказать: “Да, мистер Ахмед, нет, мистер Ахмед, есть ли что-нибудь 

еще, что вы хотели бы сказать или кого-то еще, кого вы хотите демонизировать, 

мистер Ахмед?” Однажды я видел его интервью с Уокером Кэти Ньюман на 

британском канале Channel 4 News. Единственное, о чем я жалею, так это о том, что у 

меня не было под рукой больничной сумки. Сторонник Davidicke.com сделал своим 

делом исследование сети, которая связана с Ахмедом, Digital Hate и огромной сетью 

http://www.davidicke.com/


 

 

 

цензурных организаций, сотрудников и спонсоров, которые простираются через 

Атлантику в Соединенные Штаты и полностью принадлежавшей культу, 

Демократической партии. Ахмед начал появляться в вокеровских средствах массовой 

информации, принадлежащих американскому культу, и ему снова предоставляется 

полная свобода действий, чтобы демонизировать любого, кого он выберет. Одной из 

его целей был полностью порядочный Роберт Кеннеди-младший, который проделывает 

великолепную работу по разоблачению фальшивых вакцин и картеля Большой Фармы, 

принадлежащего Культу, включая тщательно проработанное разоблачение 

массового убийцы психопатического “главы здравоохранения” Энтони Фаучи в 

книге The New York Times. Настоящий Энтони Фаучи. Интересно, почему Имран Ахмед 

хотел заставить Кеннеди замолчать? Ума не приложу. Я имею в виду, кому это было бы 

выгодно? 

  

Люди говорят, что если вам не нравится цензура Биг Тех, запустите свою собственную 

платформу. Когда вы делаете это, за вами следуют правительственные цензоры, 

поскольку они нацеливаются на независимые сайты. Пока я пишу, законопроект “О 

безопасности в Интернете”, продвигаемый правительством Великобритании Имраном 

Ахмедом, проходит через парламент. В законопроекте утверждается, что он направлен 

на борьбу с сексуальным насилием над детьми в Интернете, террористическими 

материалами, расовой ненавистью и подстрекательством к насилию. 

Настоящая причина состоит в том, чтобы уничтожить альтернативные СМИ с помощью 

непомерных штрафов, если правительственный фашистский регулятор вещания Ofcom 

сочтет этот контент “вредным”. Контент может быть совершенно законным и 

легальным. Не важно – если Ofcom решит, что он может быть “вредным”, тогда его 

нужно удалить, иначе последуют штрафы и даже тюрьма. Ofcom настолько плох, что 

его создал Тони Блэр в 2001 году, а сейчас его возглавляет Мелани Доус, 

профессиональный бюрократ без опыта работы в СМИ. Ранее она была постоянным 

секретарем Министерства жилищного строительства, по делам общин и местного 

самоуправления, а также работала в Министерстве финансов, налоговой и таможенной 

службах, а также в печально известном кабинете министров, где реакция на “Ковид” 

была организована армией поведенческих психологов. Опыт работы в СМИ для 

“регулятора” вещательных СМИ Великобритании не обязателен, если вас просто 

назначили туда для выполнения заранее определенной работы. Доус вступила во 

владение в феврале 2020 года, как раз в тот момент, когда начался “Ковид”, и 

требовалась цензура для тех, кто разоблачал ложь ее хозяев. 

  

Постановление Ofcom от весны 2020 года фактически запретило мне доступ ко всем 

основным вещательным СМИ Великобритании (естественно, они бесхребетно 

подчинились), когда я разоблачил “Ковид” как мистификацию и то, что ПЦР-тест не 

тестировал “вирус”. И то, и другое было правдой, как теперь понимает все больше 

людей. Правда, однако, не защищает от цензурной тирании. Это причина цензурного 

произвола. Мелани Доус из Ofcom должна предстать перед судом присяжных в 

Нюрнберге за очередной отказ в общественном информированном согласии в 

соответствии с послевоенным Нюрнбергским кодексом, разработанным для 

прекращения жестокого обращения с людьми с помощью лекарств без знания их 

эффектов и потенциальных последствий. Доус отрицала это информированное 



 

 

 

согласие посредством цензуры на то, что британским вещательным СМИ было 

разрешено говорить и у кого им было разрешено брать интервью. Ofcom был назначен 

правительственным цензором всей радиовещательной и интернет-информации, 

которую Культ не хочет, чтобы вы видели. Блэр разыграл ту же аферу с “вредом”, 

когда представил “эмоциональный вред” как причину, по которой государство может 

красть детей у любящих родителей. На этом основании безжалостно разлучены 

десятки тысяч человек. Когда психопаты из социальных служб не могут найти причин 

физического вреда для кражи детей, они изобретают ложный “эмоциональный вред”, 

который выдается судьей в тайном судилище по семейным делам, о котором нельзя 

сообщать. Теперь мы видим, как это происходит с Ofcom и “вредным контентом”, 

который включает в себя “дезинформацию” — этот культовый эвфемизм для 

обозначения правды. Культовый фашистский режим Трюдо в Канаде стремится сделать 

то же самое, о чем я пишу, с помощью законопроекта С11 о "защите канадцев от 

вредного контента". Законопроект даст правительству, как и в фашистской Британии, 

полный контроль над тем, что вам разрешено публиковать и просматривать, а также 

над веб-сайтами, к которым вы можете получить доступ. Глобальная картина 

вопиющая. Министерство внутренних дел фашизма в Соединенных Штатах теперь 

официально приравнивает вопросы и оспаривания правительственных нарративов к 

“терроризму”. “Ненависть”, “вред” и “терроризм” — это только то, чем их объявляет 

Культ, как мы видели, когда Фэйсбук/Meta приостановили свои “руководящие 

принципы ненависти”, позволив людям в Украине, России, Польше, Латвии, Литве, 

Эстонии, Словакия, Венгрия и Румыния призывать к насилию против россиян “в 

контексте украинского вторжения”. Внутренние электронные письма, о которых 

сообщает Reuters, сообщали модераторам контента, что сообщения, призывающие к 

смерти Владимира Путина, также разрешены. Вы можете публиковать ненависть до тех 

пор, пока вы ненавидите людей, которых мы хотим, чтобы вы ненавидели. 

  

Биг Тех и средства массовой информации работают в качестве постоянных 

пропагандистов Культа, и история с ноутбуком Хантера Байдена является самым 

вопиющим примером. В последние недели президентских выборов 2020 года 

коррумпированный и слабоумный сын Джо Байдена (очевидно, это генетическое) был 

изобличен своим собственным компьютером в том, что в союзе со своим отцом и 

другими членами семьи управлял схемой "деньги за влияние". Это позволило Байденам 

получить миллионы из зарубежных источников, прежде всего из Украины, а также из 

Катара, России и Китая. Джо Байден продавал изменения в политике, затрагивающие 

эти страны, будучи вице-президентом принадлежащего культу Барака Обама. 

Разоблачения, очевидно, должны были положить конец президентским амбициям 

Байдена. Вместо этого Биг Тех подверг цензуре распространение этой истории, в то 

время как крупные СМИ разгромили ее значимость и назвали ее “российской 

дезинформацией”. Принадлежащая газета Культу New York Times, которая помогла 

похоронить эту историю, в марте 2022 года признала, что это правда. Те, кто 

воспринимает себя серьезно, знали это с самого начала. Когда, наконец, пришло 

признание Times, Байден был президентом, и дело было сделано. “Проверщик фактов” 

NewsGuard все время говорил, что история с ноутбуком Байдена была 

“дезинформацией”, которая, вероятно, пришла из России. Их запретили где-либо за 

ложь? О, нет. Это была правильная ложь, так что с ними в порядке. Цензура — это 



 

 

 

манипулирование восприятием, то есть манипулирование сознанием. Еще раз говорю: 

все дело в уме. Я вернусь к этой повторяющейся теме, которая будет центральной во 

всем, по мере того как мы будем все глубже и глубже погружаться в уровни обмана. 

  

Нацистская нормализация 

  

Я десятилетиями говорил и писал, что цель Культа — достичь такой точки контроля над 

информацией, при которой никто никогда не увидит и не услышит ничего, что не 

санкционировано властями. Это то, чего на самом деле стремятся достичь британский 

законопроект о безопасности в Интернете и подобные ему в Канаде и других странах. 

Оруэлл давно изобразил именно такое общество. Это означает, что независимо от того, 

какой масштаб цензуры вы сейчас видите, мы далеко не в конце этого конкретного 

пути. “Ковид” был создан, чтобы сделать цензуру “нормальной” и приемлемой. Мы 

видели, как плавно это перешло от того, что вы могли видеть о “Ковиде”, к тому, что 

вы могли видеть о российском вторжении в Украину. “Злые антиваксеры”, которых 

нужно было заклеймить и заставить молчать, стали “злыми русскими”, которых нужно 

заклеймить и заставить молчать, независимо от их взглядов или происхождения. 

Концепция Оруэлла о двух минутах ненависти в день превратилась в часы и часы 

на твиттере. Два американских сенатора-фашиста, называющие себя демократами, 

представили законопроект об “узаконивании” цензуры и криминализации свободы 

слова в нарушение права на свободу слова, защищающего Первую поправку. Это пара 

идиотов по имени Бен Рэй Лухан и Крис Мерфи. Последний из этих идиотов сказал: 

  

На протяжении всей этой пандемии влияние дезинформации было разрушительным. 

Слухи и теории заговора об эффективности масок или безопасности вакцин по-

прежнему распространяются в социальных сетях и стали причиной тысяч смертей, 

которые можно было предотвратить. 

  

Этот закон поможет нам разумно подойти к борьбе с дезинформацией и эффективно 

продвигать научно обоснованную медицинскую информацию, особенно по мере того, 

как мы продолжаем бороться с Covid-19 и готовимся к будущим чрезвычайным 

ситуациям в области общественного здравоохранения. 

  

Какой чудовищный лжец, когда верно обратное. От фальшивых вакцин погибло 

ошеломляющее количество людей. Вы видите ключевой момент: "... подготовиться к 

будущим чрезвычайным ситуациям в области общественного здравоохранения". 

Альтернативные СМИ, несмотря на всю цензуру, постоянно вставляли им палки в 

колеса. Теперь они стремятся удалить все другие доказательства и голоса, готовые к 

следующему "кризису здравоохранения", который они давно запланировали. Главный 

хирург Байдена “доктор” Вивек Мурти, еще один фашист, принадлежащий Культу, 

официально потребовал от крупных технологических платформ Культа передать 

данные, касающиеся “масштаба дезинформации о ковид-19 в социальных сетях, 

поисковых системах, краудсорсинговых платформах, платформах электронной 



 

 

 

коммерции и мгновенного обмена сообщениями”. Мурти искал у технотиранов 

информацию об “основных источниках дезинформации о ковид-19”, которая 

отличалась от официального изложения - изложения, которое, как давно доказано, от 

начала до конца является выгребной ямой лжи. “Речь идет о защите здоровья нации”, 

— сказал Мурти, демонстрируя классический пример инверсии Культа. Эти 

отвратительные люди должны предстать перед Нюрнбергским судом, когда 

здравомыслие обретет контроль над человеческим разумом. 

  

Паутина за работой 

  

Веб-координация культа объясняет, почему так много альтернативных голосов, 

подвергнутых цензуре медиа-корпорациями культа, также были запрещены 

финансовыми корпорациями, принадлежащими культу, в дальнейших усилиях по 

остановке их работы. Меня забанил принадлежащий культу PayPal, а я им даже не 

пользовался! Канадские дальнобойщики собрали 10 миллионов долларов для своей 

массовой акции протеста против премьер-министра Джастина Трюдо и его “ковидного” 

фашизма через веб-сайт краудфандинга GoFundMe. Трусливый Трюдо бежал куда 

подальше, когда в столицу штата Оава прибыли десятки тысяч дальнобойщиков со 

всей Канады, и заявил, что он изолируется после положительного результата теста на 

“Ковид” (несмотря на то, что ему трижды вкололи фальшивую вакцину, которую он 

пытался навязать дальнобойщиков, чтобы “защитить канадцев от Ковида”). Он лгал, 

конечно, и он действительно изолировался от дальнобойщиков, у которых при такой 

финансовой поддержкой были деньги, чтобы остаться в Оттаве, пока не будут 

отменены фальшивые мандаты Трюдо (Культа) на вакцину. Культ знал, что деньги 

имеют решающее значение, и GoFundMe заморозил фонд и не позволил 

пожертвованиям для дальнобойщиков от населения дойти до дальнобойщиков. В 

какой-то момент GoFundMe даже заявил, что деньги будут переданы 

благотворительным организациям, которые они выберут. Вот как работает Сеть Культа, 

и GoFundMe должен быть бойкотирован всеми, кто хоть немного уважает свободу и 

честность. Подробнее о связях GoFundMe в ближайшее время. 

  

Веб-сети также раскрывают, почему и как мы наблюдаем такую координацию и 

взаимную поддержку между организациями Пробуждения (Woke), заявляющими, что 

они “антисистемные”, и корпорациями-миллиардерами в области технологий и 

коммерции всех видов. Культ владеет ими всеми, от Жизнь Черных имеет значение и 

трансгендерного движения до Apple, Микрософта и Джорджа Сороса. Те, кто уделит 

этому внимание, увидят, что все требования вокеров во всех их формах в точности 

соответствуют планам Культа. Они включают в себя все, от фашистской ортодоксии 

“Ковида” до “разделяй и властвуй по признаку расы”; массовая иммиграция для 

изменения национальных культур и демографии; трансгендерная истерия по 

изменению генетики человека (подробнее позже); и антропогенное “изменение 

климата”, основанное на лжи, настолько возмутительной, что дух захватывает, что 

передает контроль над глобальной энергией Востоку за счет Запада, на который 

нацелен Культ. Пробуждению внушили еще большие крайности через фальшивую 



 

 

 

систему “образования”, чтобы привить невежественное подчинение авторитету, 

которым Пробуждение стало и должно было стать с самого начала. Такие организации, 

как Extinction Rebellion, протестуют “против власти” и требуют очень зеленой 

фашистской программы, которую власть (Культ) хочет реализовать через Римский клуб 

и другие активы. Это просто потрясает воображение. Невежественное высокомерие 

марионетки Культа Греты Тунберг — самый вопиющий публичный пример. Это грибная 

технология — держать их в неведении и кормить чушью — которая производит головы, 

полные чуши, которые затем пытаются навязать свою чушь всем остальным. Я 

упоминал Грету Тунберг? Или “Ковид”. Или фальшивые вакцины? Мы едем в поезде, 

наполненном дерьмом, который мчится к забвению, тянущимся за бесконечной 

вереницей вагонов, до отказа переполненных дерьмом. У нас есть бред, которому 

противостоит еще больший бред – невежество, которому противостоит еще большее 

невежество. Вера в естественный “вирус” (чушь) оспаривается теми, кто говорит, что 

он был выпущен из лаборатории в Ухане (еще больше чуши), хотя никогда не было 

никаких научных доказательств существования ”вируса”. Бред называется правдой, а 

правда называется дезинформацией, и многие не будут смотреть на правду, потому что 

она помечена как дезинформация. Они не могут решить для себя, и вместо этого их 

выводы доставляются целиком с лентой и “туалетным спреем Pre-Poo”, чтобы 

замаскировать бред. Да, такой продукт действительно существует, я был поражен, 

когда обнаружил это, и самое важное - когда Гейтс уже готов говорить. К счастью, все 

больше людей начинают понимать это, и им нужно – быстро. 

  

Выбор исполнителей 

  

Люди не случайно занимают политические и другие руководящие посты, когда они 

играют решающую роль в принятии решений, продвигающих повестку дня Культа. 

Культисты и их нечеловеческие хозяева не любят оставлять все на волю случая, и их 

пугают состояния изменчивости, которые они не могут определить. Они хотят 

определенности и знать окончательный счет до начала игры. Это означает стремление 

контролировать обе стороны и рефери (см. Агентства по контролю за торговлей 

наркотиками и Большую Фарму). Я давно узнал, как тех, кто позже продвигается на 

ключевые должности, разрабатывают и программируют с самого раннего возраста, 

и их выбирают для того, что они в конечном итоге будут делать. Двухпартийную 

политическую систему, а иногда и трехпартийную, так легко контролировать, если 

ваши агенты занимают важные посты в этих партиях, чтобы обеспечить избрание 

ваших людей на руководящие роли. “Демократии” на самом деле являются 

однопартийными государствами, как мы видим на примере демократов, 

принадлежащих культу, и республиканцев, принадлежащих культу, в Соединенных 

Штатах и в Великобритании, принадлежащих Культу и Консервативной партии, и 

Лейбористской. Консервативная партия ввела фашистские ограничения для населения 

в ответ на обман с ”Ковидом”, а что сказала “оппозиционная” Лейбористская партия? 

Они были недостаточно фашистскими. Культ контролирует средства массовой 

информации, избирательные организации и сами системы голосования, чтобы 

обеспечить мужчину или женщину, которых он хочет, на пост президента, премьер-



 

 

 

министра, премьера штата или губернатора и т. д., и электронные системы голосования 

делают это еще проще. Наивно думать, что Дональд Трамп был индивидуалистом, 

который отказался от системы и стал президентом на один срок. Трамп является 

частью системы, и его роль заключается в том, чтобы вести своих сторонников к 

блестящему провалу, как он это делал до сих пор. Он дудочник для тех, кто 

может видеть сквозь ложь, но, к сожалению, не может видеть сквозь его. У меня был 

номер телефона Трампа, когда он баллотировался в президенты в 2016 году, и я 

подробно описал его биографию в других книгах. Спасителем он не является. Как раз 

наоборот. 

  

Одну из основных организаций Культа, готовящих их к работе, возглавляет Клаус 

Шваб, экономист и инженер-механик, из Всемирного экономического форума Культа 

(ВЭФ), который был на переднем крае обманов ”Ковида” и изменения климата. Именно 

Шваб и его ВЭФ вывели марионетку Тунберг на мировую арену. Она была тщательно 

выбрана по многим причинам, в том числе для того, чтобы заручиться поддержкой 

молодежи для мер по борьбе с изменением климата на том основании, что в противном 

случае у них не будет будущего; и предотвратить надлежащее сомнение в доказуемой 

чепухи, повторяемой Тунберг, потому что это было бы “жестоко” по отношению к кому-

то ее возраста. В тех редких случаях, когда ей задавали самые мягкие скептические 

вопросы, она совершенно терялась. Тунберг — невежественный чтец сценариев, 

повторяющий мантры, и не более того. Эксплуатация ее - позор. Проверьте “решения” 

“антропогенного изменения климата” и сравните их с “решениями” по ”Ковиду”. Они 

контролируют мелкие детали нашей жизни, что является повесткой дня Культа в 

целом, и какое совпадение, что оба обмана увековечиваются одними и теми же 

людьми, включая Шваба и Гейтса. 

  

“Зеленая” климатическая повестка привела к тому, что Запад стал зависеть от 

источников энергии, которые он не контролирует, не в последнюю очередь от России. 

Ответом Байдена на вторжение стал запрет на импорт российских энергоресурсов, от 

которых США благодаря ему попали в зависимость. Это еще больше взвинтило 

стоимость топлива (а значит, и всего остального) для американцев, по мере того, 

как их хладнокровно выжимают, пока косточки не полетят. Затратами на энергию 

манипулируют, чтобы заставить население соблюдать “зеленую” (фашистскую) 

повестку дня Культа. И России, и Китаю наплевать на “изменение климата”, поскольку 

они оба знают, что это обман, и между собой они самодостаточны в дешевой энергии (с 

новыми угольными электростанциями в Китае), в то время как Запад впал в 

энергетическую зависимость со стремительно 

растущими ценами в результате ”Ковида”, подавления ископаемого топлива и 

ответа на российское вторжение в Украину. Посмотрите, как принадлежащие Культу 

“Зеленые” осуждают западные страны за использование углеродного топлива, 

игнорируя при этом Китай, который является мировым лидером по производству CO2. 

Тем временем Запад переходит на солнечные батареи, 80 процентов которых 

производятся в Китае! Это все фигуры, передвигаемые на шахматной доске Культа, 

чтобы уничтожить Запад в пользу принадлежащего Культу Китая и Востока. 

  



 

 

 

Если миф о “глобальном потеплении” верен, почему в СМИ допускаются только 

"эксперты", повторяющие сценарий, а не тем, кто лучше разбирается в двуокиси 

углерода, которым запрещено выступать? Почему миллиардеры Культа, такие как Билл 

Гейтс, предупреждают о “повышении уровня моря”, покупая при этом 

многомиллионные дома на побережье? Любой, кто боится дебатов (как в случае с 

этими “экспертами” и медиа-организациями), явно не уверен, что их утверждения 

выдержат проверку. BBC, принадлежащая культу, является ярким примером на всех 

фронтах. Миллиард долларов был выделен на “спасение” Большого Барьерного рифа в 

Австралии, в то время как Австралийский институт морских наук сообщил, что 

коралловый покров увеличился более чем на 27 процентов в северной части рифа и на 

26 и 39 процентов в центральной и южной частях. Повторяющие нарратив “эксперты”, 

такие как “национальное достояние” BBC вокер Дэвид Энборо и “журналист” Джордж 

Монбиот из UK Guardian, десятилетиями говорили нам, что риф “умирает” из-за 

повышения уровня углекислого газа, который является газом жизни. Без него мы все 

были бы мертвы. Наше продовольственное снабжение зависит от него для начала. 

“Глобальное потепление” и “изменение климата”, которым оно стало, когда 

температура перестала повышаться, являются специальностью Шваба и Гейтса, чтобы 

оправдать антиутопическую трансформацию человеческого общества и дать все 

преимущества Китаю и России в запланированной экономической и военной войне. 

между Востоком и Западом на пути к глобальному антиутопическому государству. 

  

Клаус Шваб родился в Германии, когда нацисты были у власти, и это явно повлияло на 

него. Он быстро продвигался по сети Культа по мере того, как его карьера 

манипулятора процветала, и он стал членом руководящего комитета операции Культа, 

Бильдербергской группы, и был директором группы UK Daily Mail в течение пяти лет. 

Он основал Европейский форум менеджмента в 1971 году, когда ему было всего 32 

года, и на первом собрании собралось 440 руководителей из 31 страны. Учитывая 

отсутствие у него международного авторитета, что само по себе примечательно, 

должны были действовать и другие силы. Без сомнения, его связи с печально 

известным агентом Культа и Бильдербергского клуба Генри Киссинджером, бывшим 

госсекретарем США и советником по национальной безопасности, способствовал этому. 

В 1987 году компания Шваба переименовалась во Всемирный экономический форум, 

который, как известно, каждый год принимает у себя в Давосе (Швейцария) собрание 

поклонников Культа. Это мероприятие, на которое съезжаются представители мирового 

руководства, политического и иного, на 1500 частных самолетах, чтобы, среди 

прочего, потребовать преобразования человеческого общества, чтобы спасти мир от 

"изменения климата". ВЭФ финансируют около тысячи транснациональных культовых 

корпораций. Сам Шваб не более чем мальчик на побегушках, и, как и в случае с 

другими ему подобными, его беспрекословное служение злу сделало его чрезвычайно 

богатым. Мотивация ВЭФ подтверждается членами его попечительского совета, в 

который входит Ларри Финк, генеральный директор BlackRock, крупнейшей 

корпорации по управлению инвестициями в мире, о которой будет сказано ниже. 

Другими попечителями ВЭФ являются печально известная активистка Культа Кристин 

Лагард, бывший директор-распорядитель Международного валютного фонда (МВФ), 

ставшая президентом Европейского центрального банка; Марк Карни, крупный игрок в 

мировых финансах, бывший управляющий Банком Канады и Банком Англии и ведущая 



 

 

 

фигура в Банке международных ценных бумаг, который координирует политику Культа 

между центральными банками; и королева Иордании Рания, которую 

журнал Forbes назвал одной из 100 самых влиятельных женщин мира. 

  

Школа для исполнителей  
 

Немецкий писатель, исследователь и журналист Эрнст Вольф рассказал, как Шваб 

создал и руководил Школой молодых мировых лидеров, через которую прошли многие 

“лидеры” в годы обмана “Ковида” на пути к власти. Неудивительно, что все они пели 

одну и ту же песню Культа на протяжении всей фальшивой пандемии и реагировали 

почти одинаково. В ”Восприятии отступнического разума” я подробно описываю, как 

политические, правительственные и медицинские работники во всем мире были 

подготовлены к восприятию (запрограммированы) через “курсы обучения”, чтобы 

сейчас занимать ключевые позиции и навязывать повествование и повестку дня Культа 

массам с такой беспрекословной и бездумной координацией. В 1992 году Шваб 

основал школу “Глобальные лидеры для завтрашнего дня”, которая в 2004 году стала 

“Молодыми глобальными лидерами”. Она занимается поиском молодых податливых и 

психопатических людей, чтобы они занимали важные должности для содействия 

превращению человеческого общества в управляемую централизованно фашистскую 

тиранию. Имена из первого “класса” в 1992 году включали Ангелу Меркель, долгое 

время занимавшую пост канцлера Германии, Николя Саркози, ставшего президентом 

Франции, и да… Тони Блэра, агента Культа до кончиков пальцев и премьер-министра 

Великобритании в период с 1997 по 2007 год, когда он помог массовое убить 

несметное количество иракцев во время вторжения 2003 года, оправдываемого ложью 

об оружии массового уничтожения. Этот военный преступник открыто поддерживал 

каждую фашистскую меру периода “Ковида” и в его жизни не было ни 

одной заднице Культа, которую не хотел бы облизать. 

  

Среди других выпускников Шваба - бывший помощник Блэра, премьер-министр 

Джасинда Ардерн, которая превратила Новую Зеландию в фашистскую страну; министр 

здравоохранения Грег Хант, который превратил Австралию в фашистскую страну; 

Эммануэль Макрон, который превратил Францию в фашистскую страну; губернатор 

Гэвин Ньюсом, который превратил Калифорнию в фашистскую страну; премьер-

министр Джастин Трюдо, который превратил Канаду в фашистскую страну; и Христя 

Фриланд, его заместитель премьер-министра и министр финансов в правительстве 

Трюдо, которая помогла ему превратить Канаду в фашистскую страну. Сообщается, 

что еще одним является Деви Сридхар, профессор и председатель кафедры 

глобального общественного здравоохранения в Эдинбургском университете, который 

консультировал шотландское правительство о том, как бороться с “Ковидом” — 

“консультации”, которые сделали Шотландию фашистской страной. Иронично 

названная ”Фриланд” — давний актив Шваба, она входит в попечительский совет его 

Всемирного экономического форума. Фриланд — внучка родившегося в Украине 

нацистского коллаборациониста Михаила Хомяка, нацистского коллаборациониста, 

обученного шпионажу и пропаганде, которого польские власти разыскивали после 

войны до 1980-х годов за сотрудничество с нацистами, пока он находился в Канаде, 



 

 

 

где умер в 1984 году. Шваб сказал в интервью в 2017 году, что примерно половина 

кабинета Трюдо прошла через его “школу”, и это та самая толпа, принадлежащая 

культу, которая контролировала введение военного положения в ответ на мирные 

протесты дальнобойщиков против фальшивых мандатов на вакцинацию. Фашистские 

атаки на дальнобойщиков были организованы Культом через Трюдо и Фриланд, 

принадлежащие Швабу. Шваб также хвастался, что президент Аргентины Альберто 

Фернандес и российский лидер Владимир Путин были выпускниками программы 

“Молодой глобальный лидер”. Совпадение? Да, конечно. Но Путин — плохой парень, 

которого ненавидит Запад, не так ли? Спектакль, приятель, настоящий театр культа. 

Реакция Путина на “Ковид” и все системы контроля, оправдываемые “Ковидом”, была 

такой же, как у Культового Запада и Культового Китая. Среди других выпускников 

школы Шваба: 

 

Жан-Клод Юнкер, бывший премьер-министр Люксембурга и Президент Европейской 

Комиссии; Хосе Мануэль Баррозу, бывший председатель Европейской комиссии; 

Александр Де Кроо, премьер-министр Бельгии;; Санна Марин, премьер-министр 

Финляндии; Карлос Альварадо Кесада, президент Коста-Рики; Питер Буигиг, 

США, министр транспорта; Себастьян Курц, канцлер Австрии; Анналена Бербок из 

Немецкой партии зеленых, министр иностранных дел, лидер Альянса 90/Die Grünen; 

Йенс Шпан, федеральный министр здравоохранения Германии с 2018 года; Филипп 

Рёслер, министр здравоохранения, экономики и технологий Германии, назначенный 

Швабом управляющим директором Всемирного экономического форума в 2014 году; 

Фейсал Алибрагим, министр экономики и планирования Саудовской Аравии; Васудха 

Ватс, вице-президент фармацевтической компании Пфайзер; Ричард Брэнсон из 

знаменитой компании Вирджин; Якоб Валленберг из элитной шведской семьи, 

известной как "шведские Ротшильды"; Челси Клинтон, дочь глубоко коррумпированных 

и злобных до невероятности служителей культа Билла и Хиллари Клинтон, которых я 

разоблачаю во всех их ужасах с 1994 года. 

  

Выпускники Шваба доминируют в Интернете вместе с Биллом “Ковидным фашистом” 

Гейтсом из Microso; Джефф Безос, основатель Amazon и владелец Washington Post; 

Ларри Пейдж, основатель Гугл; Марк Цукерберг, основатель Фэйсбук; Никлас 

Зеннстрём, основатель Skype; Джимми Уэльс, основатель культово-нарративной 

Википедии; и Джек Ма, основатель китайского гиганта интернет-технологий 

Alibaba. Добавьте к ним "королевских особ" из Швеции, Норвегии, Дании и 

Нидерландов; Леонардо Ди Каприо, актер и "посол ООН по климату"; певец Боно 

(большой приятель Билла Гейтса); и многие политические деятели, продвигающие 

мистификацию Культа об изменении климата вместе с "зеленым" Дэвидом де 

Ротшильдом и Рикеном Пателем, основателем Авааз, который яростно продвигает 

изменение климата и другие повестки дня Культа. Здесь также присутствуют министры 

правительства, политики и чиновники из Пакистана, Дании, Мали, Мальдив, Южной 

Африки, Израиля, Бутана, Руанды и Анголы, а также выпускники Шваба со всего мира. 

выпускниками Шваба во всем глобальном корпоративном мире и СМИ. Вы можете 

иметь выпускников Шваба, вторгшигся в страну, выпускников Шваба, осуждающих его 

крокодиловыми слезами (в буквальном смысле), и выпускников Шваба, сообщающих 



 

 

 

об этом событии общественности. Поговорим о том, как они сохраняют это “внутри 

дома”. 

  

Автор Эрнст Вольф говорит, что в школу, похоже, входят некоторые критики системы, 

чтобы создать иллюзию разнообразия. В настоящее время школу окончили около 1300 

человек из Северной Америки, Европы, Азии, Африки и Южной Америки, так что 

гораздо больше служителей Культа готовы занять стратегические позиции по всему 

миру и делать все, что требуют их хозяева. Шваб и ВЭФ также основали Сообщество 

Global Shapers в 2012 году, которое объединяет тех, кто, по их мнению, обладает 

лидерским потенциалом со всего мира и моложе 30 лет. Вот какое определение 

фашизма дал итальянский фашист Бенито Муссолини: "Фашизм правильнее было бы 

назвать корпоративизмом, потому что это слияние государственной и корпоративной 

власти". Коммунизм - это поглощение государством корпоративной власти, и именно 

поэтому я говорю, что фашизм и коммунизм - это одна и та же маска. Выраженная цель 

Шваба, принадлежащего культу, и ВЭФ - это “сотрудничество” между государственным 

правительством и частными корпорациями, и именно отсюда возникла вся тема 

“государственно-частного партнерства”, которую так продвигают Блэр и другие 

выпускники Шваба. Это троянский конь для корпораций культа, чтобы захватить 

власть. 

  

Паутинные связи 

  

Вот пример того, как корпоративная сеть соединяется с правительственно-военно-

разведывательной сетью Культа. Я уже упомянул, что, когда канадские 

дальнобойщики начали массовую акцию протеста против обязательных поддельных 

вакцин в столице страны Оттава и других местах в начале 2022 года, они собрали 10 

миллионов долларов в виде общественных пожертвований через сайт народного 

финансирования GoFundMe, чтобы позволить им финансово оставаться на месте. Культ 

и его канадские правительственные лакеи хотели заблокировать эти средства, и вдруг 

GoFundMe, который должен быть “независимой” компанией, объявил, что деньги 

дальнобойщикам не будут переданы. Они сделали какое-то неубедительное 

оправдание, которое показало, что они даже не пытались скрыть то, что происходит. 

Американский журналист Джон Раппопорт исследовал предысторию GoFundMe и вот 

что он обнаружил. Две компании Accel и Technology Crossover Ventures (TCV) владеет 

контрольным пакетом акций GoFundMe, и это та же самая Accel, которая в 2004 году 

вложила 13 миллионов долларов в зарождающееся предприятие в колледже парня по 

имени Марк Цукерберг, которое быстро стало глобальным коммуникационным игроком 

Фэйсбук. Accel возглавляет Джим Брейер, сын венгерских еврейских иммигрантов, 

который стал миллиардером, членом Всемирного экономического форума Культа, 

Совета по международным отношениям (CFR) и крупным инвестором в Китае. 

Раппопорт указывает, что Брейер возглавлял другую компанию, Национальную 

ассоциацию венчурного капитала Америки, и в том же 2004 году в правление вошел 

человек по имени Гилман Луи. Луи был первым исполнительным директором операции 

ЦРУ по финансированию технологий In-Q-Tel (также IQT), которая поддерживает 



 

 

 

компании, разрабатывающие технологии, полезные для “сбора данных” ЦРУ. Луи из 

ЦРУ был связан с другой компанией, возглавляемой Брейером, BBN Technologies, в 

которой работала доктор Анита Джонс, которая работала в In-Q-Tel и была советником 

создавшего Интернет DARPA, зловещего подразделения Пентагона по развитию 

технологий. Удивительно, не правда ли, что ничего из этого не входит в мифическое 

повествование о Цукерберге и Фэйсбук, Цукерберг и Фэйсбук, который стал 

крупнейшим в мире сайтом по сбору данных и составлению личных профилей? Знаете - 

тот самый Цукерберг и Фэйсбук, который подвергает цензуре все, что опровергает 

нарратив Культа о "Ковиде", "антропогенном изменении климата" и многом другом. 

Accel Брейера является еще одним инвестором Spotify, известной цензурой Джо Рогана. 

Как говорит Раппопорт: "GoFundMe, Accel, Фэйсбук, ЦРУ, In-Q-Tel, Джим Брейер, CFR, 

Всемирный экономический форум, крупные инвестиции в Китай. В общем, клуб". Я не 

могу понять, почему GoFundMe блокирует средства для требующих свободы 

дальнобойщиков, учитывая эту историю. Затем дальнобойщики собрали еще миллионы 

в виде общественных пожертвований через GiveSendGo, которые были заморожены 

Высшим судом Онтарио без суда и следствия по ходатайству правительства Онтарио 

премьер-министра Дага Форда. Затем банк TorontoDominion Bank успешно обратился в 

тот же суд с заявлением о замораживании счетов пожертвований дальнобойщиков на 

сумму 1,1 миллиона долларов. Вы можете ясно видеть, как работает эта сеть. 

  

Геноцид со стороны культа 

  

Очевидно, что все это не происходит случайно, и именно здесь мы находим метод в 

безумии. Я расскажу об этом более подробно позже. Вкратце: нечеловеческие силы в 

конечном итоге стоят за Глобальным культом с целью проникновения (достигнуто) и 

последующего захвата человеческого общества (почти достигнуто) через контроль над 

восприятием с помощью технологий. Это включает в себя программу массовой 

депопуляции, которую я давно предсказывал и которая сейчас реализуется как 

следствие поддельных вакцин "Ковида". Ско Дэвисон, генеральный директор крупной 

американской страховой компании OneAmerica, заявил, что в третьем квартале 2021 

года смертность среди людей трудоспособного возраста от 18 до 64 лет увеличилась на 

40 процентов, поскольку поддельные вакцины получили широкое распространение. 

Дэвисон сказал: "Сейчас мы наблюдаем самые высокие показатели смертности за всю 

историю этого бизнеса - не только в OneAmerica. Данные совпадают по всем игрокам 

этого бизнеса". Он сказал, что это "огромные, огромные" цифры. Чтобы дать вам 

представление о том, насколько это плохо, три сигмы или одна катастрофа на 200 лет - 

это десятипроцентное увеличение по сравнению с периодом до пандемии", - сказал он. 

Так что 40 процентов - это просто неслыханно". Дэвисон сказал, что тенденция 

продолжилась и в следующем квартале. 

  

Немецкая компания медицинского страхования BKK ProVita заявила, что данные о 

побочных эффектах "значительно" занижены и намного превышают официальные 

цифры. Член правления BKK Андреас Шёк сказал: "Согласно нашим расчетам, мы 

считаем реальными на сегодняшний день 400 000 обращений к врачу наших 



 

 

 

застрахованных лиц в связи с осложнениями после вакцинации". Он добавил, что если 

экстраполировать эти цифры на 83-миллионное население Германии в течение года, 

то, скорее всего, от 2,5 до 3 миллионов немцев получили медицинскую помощь в связи 

с побочными явлениями от поддельных вакцин. Данные Управления национальной 

статистики Великобритании (ONS) за февраль 2022 года показали, что смертность 

детей, получивших фальшивые прививки, в 54 раза выше, чем у детей, не получивших 

фальшивые прививки. Директора похоронных бюро заявили, что количество людей, 

проходящих через их бизнес, не увеличилось во время "пандемии" 2020 года - так где 

же был "вирус"? Все резко изменилось после распространения фальшивой вакцины в 

конце 2020 - начале 2021 года. Я никогда не видел ничего подобного", - сказал один 

из них. Гробовщик из Сиднея (Австралия) рассказал, что людей толпами кремировали, 

когда они умирали от побочных эффектов, связанных с фальшивой вакциной, таких 

как "сердечные приступы, инсульты и тромбы". По ее словам, многие похоронные бюро 

были вынуждены оборудовать большие морозильные камеры для хранения умерших. 

Некоторые из них устанавливают сверхбольшие морозильные камеры, вмещающие 

минимум 20 тел, а некоторые заказывают восемь больших контейнеров, вмещающих по 

20 тел". HART (Health Advisory and Recovery Team) - это группа британских врачей, 

ученых, экономистов, психологов и академиков, которые объединились, чтобы 

разделить озабоченность по поводу официальной реакции на "пандемию Ковида". В 

начале 2022 года они сообщили, что в 2021 году, когда поддельные вакцины стали 

доступны, резко возросло количество вызовов скорой помощи по поводу остановки 

сердца: 

  

Примечательно, что показатели 2019 и 2020 годов по количеству вызовов скорой 

помощи практически идентичны - разница составляет всего 0,2%. Однако базовый 

показатель 2021 года был завышен на 14%. При использовании базового уровня 

2019/2020 годов количество вызовов на дом превысило ожидаемые уровни на 30% - 

27 800 дополнительных вызовов на дом. Это составляет более 500 дополнительных 

вызовов на дом каждый день (хотя они не были равномерно распределены в течение 

года). От 90 до 97% этих людей в результате умерли. 

  

 

Рис. 60: ”Червеобразные структуры”, обнаруженные в телах умерших 

ложновакцинированных людей. 
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Американский директор похоронного бюро и бальзамировщик Ричард Хиршман 

рассказал, что видит, как артерии и вены заполняются неестественными комбинациями 

кровяных сгустков со странными волокнистыми материалами, которые заполняют 

сосудистую систему. В Интернете можно увидеть видеоролики, на которых эти сгустки 

удаляются из трупов, и они шокируют своей длиной и протяженностью. 

Неудивительно, что власти заблокировали вскрытия пациентов с "Ковидом". Хиршман 

сказал, что никогда не видел ничего подобного за более чем 20 лет работы в качестве 

сертифицированного бальзамировщика. Он подтвердил, что и другие специалисты в 

этой отрасли обнаружили то же самое. Хиршман описал сгустки и "червеобразные 

структуры" (рис. 60). Впервые он начал наблюдать их в конце 2020 года, и в конечном 

итоге они поражали половину тел, которые он видел. Позже это составило от 80 до 90 

процентов. То, что происходит в одной конечности, происходит и в обеих, так что это 

универсальное телесное явление, не зависящее от конкретного места. Хиршман 

сказал, что он наблюдал увеличение числа смертей от сердечных приступов и 

инсультов, и, учитывая наблюдаемые им тромбы, это неудивительно: 

  

Если это вызвано вакциной, а моя интуиция говорит мне, что это так... представьте 

себе количество людей, которые будут умирать в будущем, потому что люди не могут 

жить с таким веществом, плавающим в их сосудах... Если одна из этих маленьких 

фиброзных тканей попадет в мозг, у вас будет инсульт. Если она попадет в сердце, это 

приведет к сердечному приступу". 

 

 

Данные, собранные в Системе сообщений о побочных эффектах вакцин США (VAERS), 

показали, что фальшивые вакцины от Covid почти в 50 раз смертельнее, чем вакцины 

от гриппа по количеству доз — 743 179 побочных эффектов с прививкой от Ковид 

за 14 месяцев против 137 533 человека с прививкой от гриппа за 13 лет. С инсультами 

произошла та же история: 4 532 случая, зарегистрированных при использовании 

уколов "Ковида" за 14 месяцев против 122 случаев при использовании вакцины против 

гриппа за 13 лет. Заголовки, выходящие за пределы основных СМИ, начали отражать 

реальность, которую пытались подавить СМИ, принадлежащие культу: 

  

Почему смертность в высоко вакцинированной Дании приближается к рекордному 

уровню? Количество смертей и травм, вызванных прививкой мРНК, стремительно 

растет в Европе. Во всех странах с высоким уровнем вакцинации от Ковида в 2021 году 

произошел необычайный рост чрезмерной смертности, что позволяет предположить, 

что виноваты прививки; Родители протестуют против смерти детей от вакцин компании 

Пфайзер в Женеве, Швейцария; Данные CDC показывают 40-процентный рост 

избыточной смертности среди людей в возрасте от 18 до 49 лет в США в 2021 году; 

Только в декабре 2021 года количество смертей в футболе ФИФА соответствовало 

среднегодовому показателю за последние 12 лет; Правительство должно немедленно 

прекратить вакцинацию детей от ковида и расследовать причину всплеска детской 

смертности; В Великобритании за 12 месяцев зарегистрировано в 5 раз больше 

смертей из-за вакцинации против ковида, чем смертей из-за всех вакцин вместе 

взятых за 21 год, и твиттер не хочет, чтобы вы узнали…; Смертность среди подростков 



 

 

 

мужского пола увеличилась на 53% после вакцинации против ковида в 2021 году, и 

всплески смертности идеально коррелируют с приемом доз 1, 2 и 3; Новое 

исследование показывает рост смертности в 145 странах после того, как были введены 

вакцины против ковида. 

  

Штанишки в огне 

  

В то же время поток “врачей” Национальной службы здравоохранения Великобритании 

распространял в Интернете шокирующую и доказуемую ложь о прививках, их 

эффективности и безопасности в рамках так называемого “Проекта доверия к 

вакцинам”. “Доверие” достигается за счет рассказывания публике невероятных 

громадных заявлений о том, что они получат фальшивую вакцину, несмотря на уже 

задокументированные последствия. Где их чувство собственного достоинства? 

Тенденция смерти и травм должна продолжаться с поддельными вакцинами, 

содержащими самовоспроизводящийся синтетический генетический материал, который 

продолжает распространяться и расширяться. Ученые и врачи из Великобритании, 

Новой Зеландии, Германии, Испании, Америки и других стран обнаружили, что уколы 

содержат смертельные наночастицы оксида графена. Графен используется в батареях, 

суперконденсаторах, биодатчиках и доставке лекарств, он может разрезать тело на 

части в наномасштабе после введения поддельных вакцин. Графен проводит 

электрические сигналы, включая связь между клетками, и поэтому может изменить всю 

коммуникационную систему тела и перепрограммировать динамику тела и мозга. Нет, 

это не “теория заговора”. В рекламных видеороликах о графене утверждается, что эта 

способность помогает справиться с травмами позвоночника, болезнью Альцгеймера и 

раком. Некоторые утверждают, что графен быстро выводится из организма, но это не 

так. Пауки, опрысканные графеном, в основном умирали, а выжившие начинали плести 

сети, содержащие графен, которые были невероятно прочными. Графен не выводится 

из организма; он становится частью тела. Оказавшись внутри, вот некоторые из 

последствий, которые могут последовать: 

  

Сгустки крови; повреждение эритроцитов и иммунной системы; мультиорганное 

воспаление; воспаленные слизистые оболочки и потеря вкуса или обоняния 

(воспаление слизистых оболочек) и необычный металлический привкус во рту; 

магнитные свойства, которые могут объяснить, как много людей обнаружили, что их 

тела стали магнитными для металлических предметов; нейродегенерация в головном 

мозге; многие эффекты оксида графена такие же, как предполагаемые симптомы 

“Ковид-19”. 

  



 

 

 

 

Рис.61: Нанотрубки в крови привитых. 

  

Графен может разрезать кровеносные сосуды и ткани в клочья на наноуровне, и если 

графен был в “вакцинах” против гриппа, которые широко давали особенно пожилым 

людям до появления “SARS-COV-2”, это могло бы объяснить явления, приписываемые 

“Ковид -19”. Врачи и исследователи обнаружили графеновые нанотрубки в крови 

поддельно вакцинированных людей (рис. 61). Вы можете увидеть в Интернете 

видеоролики о самосборке графена в сети при стимуляции 

электричеством/электромагнетизмом, и становится ясно, что поддельные вакцины, 

введенные в тело, предназначены для взаимодействия с Wi-Fi и 5G по причинам, о 

которых я расскажу позже. Графен может генерировать магнетизм, что объясняет 

магнитную природу кожи у некоторых фальшиво вакцинированных людей, особенно в 

месте инъекции. Наночастицы графена, скорее всего, участвуют в явлении "передачи", 

когда фальшиво привитые люди, как говорят, передают содержимое своих инъекций 

не привитым, у которых затем развиваются аналогичные последствия. Контакт с кожей 

считается одним из средств. В крови фальшиво вакцинированных были обнаружены 

змееподобные структуры, которые соединяются и самособираются в 

"матрицеподобный" материал. Такого никогда раньше не наблюдалось в человеческом 

теле, и то же самое с самособирающимися кристаллическими веществами, 

обнаруженными в крови и флаконах с фальшивыми вакцинами. Было показано, что 

они загораются, когда рядом находится смартфон. Тысячи были обнаружены в одной 

капле крови или материала флакона. Ни одна из этих вещей не упоминается в 

официальных компонентах. 

  

Компания Пфайзер в союзе с Управлением по санитарному надзору за качеством 

пищевых продуктов и медикаментов США (FDA) пыталась отсрочить публикацию 

данных о “испытаниях” фальшивых вакцин на 75 лет. Вот насколько они заботятся о 

вас и вашем праве на информированное согласие. Когда суд отказал в просьбе, из 

документов стали появляться удивительные откровения. Лондонская Daily 

Express сообщила, что, когда Pfizer подала заявку на одобрение FDA, ей было известно 

о почти 158 000 побочных эффектов фальшивой вакцины, и неудивительно, что они 

потребовали, чтобы документы оставались запечатанными в течение 75 лет. Побочные 

эффекты, о которых компания Pfizer знала до выпуска поддельной вакцины, включала 
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вакцино ассоциированное усиленное заболевание (VAED), что, как следует из 

названия, означает, что поддельные вакцины усугубляют последующее заболевание. 

Документы Пфайзер, которые она так стремилась не публиковать, показывают, что 

VAED считался “важным потенциальным риском”, включая вакциноассоциированное 

усиленное респираторное заболевание. В документах говорится, что ожидаемый 

уровень VAED было трудно установить, поэтому содержательный анализ 

наблюдаемых/ожидаемых результатов не мог быть проведен на основе имеющихся 

данных: “Возможность проведения такого анализа будет переоцениваться на 

постоянной основе по мере поступления данных о вирусе и дальнейшего накопления 

данных о безопасности вакцины”. В нескольких словах это означает,, что они узнают о 

влиянии фальшивых вакцин, применяя их на людях, в то время как Пфайзер, политики 

и послушные “медицинские работники” (лжецы) говорили людям, что они “безопасны и 

эффективны”, хотя на самом деле это не так. Более того, невакцинированная 

“контрольная группа” в фальшивых испытаниях затем также была подвергнута 

фальшивой вакцинации, чтобы предотвратить любое сравнение привитых и 

непривитых. В результате этого обмана и лжи Pfizer заработала около 36 миллиардов 

долларов в 2021 году благодаря тому, что правительства использовали 

государственные деньги для покупки их вредного для здоровья дерьма. Среди 

показателей вакциноассоциированного усиленного заболевания выделяют: 

  

Гипоксия (кислородное голодание головного мозга); пневмония; нарушение дыхания; 

острый респираторный дистресс-синдром; сердечная недостаточность; кардиогенный 

шок; острый инфаркт миокарда; Миокардит; аритмия; рвота; диарея; боль в животе; 

Желтуха; острая печеночная недостаточность; глубокие венозные тромбы; легочная 

эмболия; Периферическая ишемия (снижение кровоснабжения/кислорода); тахипноэ 

(аномальное учащенное дыхание); васкулит (разрушение кровеносных сосудов 

вследствие воспаления); острая почечная недостаточность; почечная недостаточность; 

измененное состояние сознания; захват; Энцефалопатия (дегенеративное заболевание 

головного мозга); Менингит; нарушение мозгового кровообращения; Тромбоцитопения 

(нарушение свертываемости крови); диссеминированное внутрисосудистое 

свертывание; синдром полиорганной дисфункции; мультисистемный воспалительный 

синдром у детей. 

  

Отчет британской лаборатории обнаружил оксид графена во флаконах компаний 

Пфайзер, Модерна и АстраЗенека. Многие флаконы содержат только физиологический 

раствор, который не наносит вреда организму и не защищает от “Ковида”. Это 

делается для того, чтобы число смертей не вышло из-под контроля, чтобы их нельзя 

было скрыть. Идея состоит в том, что по мере того, как люди повторяют фальшивые 

вакцины, они в конечном итоге будут получать плохие вакцины, и эффект будет 

распространяться на более длительный период. Дополнением к этому является то, что 

было обнаружено, что даже некоторые из флаконов с физиологическим раствором 

содержат графен. Кристофер Коул, исполнительный директор Управления по 

санитарному надзору за качеством пищевых продуктов и медикаментов (FDA), был 

пойман на скрытую камеру организацией Проект Веритас, когда говорил, что 

ежегодные фальшивые вакцины "Ковид" - это запланированная политика. “Байден 

хочет сделать прививку как можно большему количеству людей”, — сказал он. 



 

 

 

“Байден” не знает, какой сегодня день. Его кураторы Культа хотят уколоть как можно 

больше людей. Исследователи также выявили, что определенные группы номеров 

партий флаконов особенно смертоносны и как производители поддельных вакцин 

вступают в сговор, чтобы координировать обращение этих партий. Кто организует эту 

координацию массовых убийств? Культ, который владеет ими всеми. 

  

В отчетах из Испании, Словакии, Кипра и других стран было обнаружено, что мазки 

для ПЦР, в основном из Китая, загрязнены нанотехнологическими гидрогелями, литием 

и ядовитым оксидом этилена. План состоял не только в массовой фальшивой 

вакцинации, но и в массовом тестировании, чтобы заражать людей и так, и эдак. 

Американский национальный институт рака описывает этиленоксид как 

легковоспламеняющийся бесцветный газ со сладким запахом, используемый в 

основном для производства других химических веществ, включая антифриз. Окись 

этилена используется в меньших количествах в качестве пестицида. “Способность 

этиленоксида повреждать ДНК делает его эффективным стерилизующим агентом, но 

также объясняет его канцерогенную активность”, — говорится на сайте Института. 

Наиболее часто встречаются случаи лимфомы, лейкемии, рака желудка и молочной 

железы. Воздействие этиленоксида на человека происходит при вдыхании и 

проглатывании, “что может происходить в результате профессионального, 

потребительского или экологического воздействия”. Или, начиная с “Ковида”, снова и 

снова засовывать себе в нос тестовый мазок. У меня другое представление о том, что 

такое “рак” на самом деле, поэтому давайте скажем, что они называют раком. 

  

Убийство детей 

  

Кристофер Уай, главный врач-психопат Англии, отменил решение правительственного 

консультативного комитета по вакцинам, который на этот раз – один раз – 

рекомендовал не давать фальшивую вакцину здоровым детям в возрасте от 12 до 15 

лет. Уай и главные медицинские работники Шотландии, Уэльса и Северной Ирландии 

не назвали медицинских причин для этого, а вместо этого говорили о детях, теряющих 

время на “образование”, и о психических последствиях пропуска школы. Забавно, но 

это совершенно не волновало Уая, когда он настаивал на закрытии школ во время 

карантина. С того момента, как детям в возрасте от 12 до 15 лет (и старше) были даны 

фальшивые вакцины, коэффициент смертности от всех причин намного превысил 

средний показатель за пять лет. Как это не может быть убийством, когда о смертях и 

побочных эффектах в более старших возрастных группах уже было хорошо известно? 

Одно из определений убийства таково: “Убийство другого человека без оправдания 

или предлога, особенно убийство человека со злым умыслом или с легкомыслием, 

демонстрирующим крайнее безразличие к ценности человеческой жизни”. Даже если 

отдать Уаю на откуп сомнениям и использовать только последнюю часть этого 

определения, как то, что он сделал, может не быть убийством, когда последствия 

фальшивой вакцины для здоровья и летального исхода были к тому времени хорошо 

известны? Эдвард Дауд, бывший исполнительный директор, ставший разоблачителем 

инвестиционного мегагиганта BlackRock, объединился с сотрудником страховой 



 

 

 

отрасли, чтобы расследовать избыточные данные о смертности в американском Центре 

контроля за заболеваниями - CDC. То, что они обнаружили, было шокирующим. В 

возрастной группе миллениалов (родившихся с 1981 по 1996 год) избыточная 

смертность увеличилась на 84 процента после того, как были введены поддельные 

вакцины, и многие миллениалы были обязаны сохранить свою работу. Это в семь раз 

больше, чем у “молчаливого поколения” в возрасте 85 лет и старше. Дауд сказал, что с 

лета до осени/осени 2021 года у миллениалов умерло на 61 000 человек больше, чем 

обычно. Это больше погибших американцев, чем было убито во время войны во 

Вьетнаме, когда за десять лет погибло 58 000 солдат. Здесь за шесть месяцев умерло 

61 000 молодых американцев. Но было больше - намного больше. Избыточная 

смертность поколения X (родившихся с 1965 по 1980 год) резко возросла за тот же 

период, составив 101 000 человек, в то время как среди бэби-бумеров старше 65 лет 

было зарегистрировано 306 000 избыточных смертей. Дауд назвал это 

“событием второй мировой войны”, когда погибла 291 000 американцев. “С начала 

пандемии у нас было 1,1 миллиона избыточных смертей, многие из которых произошли 

во второй половине [2021 года], и это, опять же, все, что вам нужно знать”, — сказал 

Дауд. “1,1 миллиона избыточных смертей равносильны 4000 событиям во Всемирном 

торговом центре”. Он продолжил: 

  

Я думаю, что это неопровержимое доказательство: вакцины вызывают избыточную 

смертность во всех возрастных группах, и не случайно [директор CDC] Рошель 

Валенски отказывается отвечать на письма сенатора Рона Джонсона. Они прячутся. 

Фаучи ушел. Она исчезла. Они прячутся. Итак, я хочу сказать одно слово. Это старое 

слово, но его следует снова ввести в разговор. Оно называется демоцид: смерть от 

правительства. Так правительство посредством мандатов убивало людей. 

  

Они были убиты, и те, кто заставил их сделать фальшивые прививки — и делал 

прививки, — являются убийцами только по этому определению: “Убийство другого 

человека… с необдуманностью, демонстрирующим крайнее безразличие к ценности 

человеческой жизни”. Основные средства массовой информации, принадлежащие 

Культу, скрывают все это, умалчивая и демонизируя тех, кто стремится привлечь 

внимание общественности к разворачивающейся человеческой катастрофе. Все больше 

"симптомов" "Ковида" добавляется для объяснения последствий фальшивых вакцин 

для здоровья, и вдруг сердечное заболевание миокардит становится симптомом 

"Ковида", так как многие умерли от сердечных приступов или разрушили свою 

спортивную карьеру из-за миокардита и других повреждений сердца. После этого мы 

подверглись бомбардировке пропагандой со стороны мошеннических "врачей" и 

мошеннических СМИ о том, что сердечные заболевания в молодости - это нормальное 

явление, и о всех способах, которыми ваши занятия могут спровоцировать сердечные 

приступы. Они не смогли скрыть количество профессиональных спортсменов, которые 

умерли или прекратили свою карьеру из-за сердечных заболеваний с момента 

распространения этой информации, а также количество тех, кто упал в обморок в 

публичных местах, таких как телевизионные и сценические шоу или во время 

выступлений перед СМИ. Среди них была американская комедиантка Хизер 

Макдональд, которая хвасталась перед своей аудиторией о том, сколько фальшивых 

вакцин она приняла, когда упала на сцене. В больнице Макдональд спросили, 



 

 

 

проверялась ли она на миокардит. "Что это такое?", - ответила она. Те, кто говорит 

другим "сделать прививку" и пренебрежительно и враждебно относится, когда они 

отказываются, не имеют ни малейшего представления о том, что находится в ампулах, 

и о возможных последствиях для здоровья. 

  

Разрушительное и накопительное разрушение иммунной системы, вызванное уколами, 

способствовало утверждениям о новом "высоковирулентном" штамме "ВИЧ" и о том, что 

"Ковид" имеет "ВИЧ-подобную мутацию", которая помогает ему поражать человеческие 

клетки. Это связано с тем, что "вирус ВИЧ" якобы разрушает иммунную систему и 

вызывает "СПИД" или "синдром приобретенного иммунодефицита". О, это ВИЧ 

разрушает иммунную систему, а не фальшивая вакцина! 

  

Это было бы трудно, учитывая, что никакого "ВИЧ" не существует - его существование 

никогда не было доказано, как давно известно умным и любознательным людям (см. 

книги "Восприятие отступнического разума" и "Дети матрицы", которые разоблачили 

аферу со СПИДом в 2001 году). Американский биохимик Кэри Маллис, лауреат 

Нобелевской премии, создатель ПЦР-теста, давно знал, что ВИЧ не существует, и 

сказал об этом в своей замечательной книге "Танцы нагишом в поле разума". ВИЧ не 

существует, и нет никакого "Ковида". Подробнее об этом и о "ВИЧ" я расскажу ближе к 

концу книги. 

 

ГЛАВА ПЯТАЯ 

  

Новый Свет Культа  
  

Молчаливое согласие перед лицом тирании ничем не лучше прямого согласия 

К. Дж. Редвин 

 

 

Культовый геноцид депопуляции занимает центральное место во всей трансформации 

человеческой жизни. В течение десяти лет я описывал этот планируемый новый мир 

как Общество Голодных игр и задолго до этого под другими названиями. Мое 

разоблачение разворачивающейся сейчас “новой системы” насчитывает десятилетия. 

  

Сегодня служители Культа, такие как Шваб в ВЭФ, говорят о Великой перезагрузке и 

“Построить лучше, чем было”, которые вы, возможно, слышали снова и снова от 

попугаев Культа, включая Байдена, Трюдо, Джонсона, Ардерн, Блэра, Обаму, Рю в 

Нидерландах., Генерального секретаря ООН и многих других. Оба термина являются 

выражением старой практики Созидательного Разрушения, в которой вы постоянно 

разрушаете статус-кво, заменяете его другим, а затем разрушаете это, чтобы заменить 

другим (рис. 62). Каждое новое “кво” приближает мир к вашей конечной цели — 



 

 

 

тотальному глобальному контролю над каждым мужчиной, женщиной и ребенком и 

всеми аспектами того, что будет считаться их "жизнью". Вот в чем заключается обман 

“Ковида” — глобальное созидательное разрушение статуса-кво 2019 года, чтобы 

открыть путь для Великой перезагрузки преобразованного человеческого мира. 

Созидательное разрушение достигается с помощью техники манипулирования над 

восприятием, которую я давно назвал Проблема-Реакция-Решение, в которой вы тайно 

создаете проблему, сообщаете общественности версию проблемы, в которую вы 

хотите, чтобы они поверили, а затем предлагаете решение проблемы. которые 

изменяют общество способами, которые продвигают вашу повестку дня. Существует 

также техника “НЕ-проблема-реакция-решение” (ПРР), в которой вам не нужна 

реальная проблема, а только ее восприятие путем постоянного повторения одной и той 

же лжи. Примеры включают “оружие массового уничтожения” в Ираке, которого не 

существовало и которое использовалось для оправдания катастрофического вторжения 

в 2003 году, а также обмана с “пандемией ковида” и “антропогенного изменения 

климата”, которые используются для преобразования глобального общества 

посредством “решения”, которые устанавливают оруэлловскую фашистскую диктатуру, 

основанную на слежке и контроле под контролем искусственного интеллекта (ИИ). 

История полна Реакций-Проблем-Реакций (включая две мировые войны) и Не-Реакций-

Проблем-Решений, которые вызвали постоянный поток Созидательного Разрушения, 

приближающий каждый новый статус-кво к мировому господству немногих над 

многими. Близким другом ПРР является то, что я называю "Тоталитарной вершиной", в 

котором события изображаются как случайные и сами по себе, когда вместе они 

образуют модель, ведущую общество все дальше и дальше к антиутопической 

централизации власти. С каждым шагом все меньшее число людей контролируют все 

больше и больше. Очевидным примером этого является Европейский Союз, который 

изначально был продан как зона свободной торговли и постепенно превратился в 

бюрократическую диктатуру, резко централизовавшую власть и контроль над Европой. 

  

 

СОЗИДАТЕЛЬНОЙ РАЗРУШЕНИЕ 

УНИЧТОЖЕНИЕ --> ИЗМЕНЕНИЕ --> УНИЧТОЖЕНИЕ --> ИЗМЕНЕНИЕ  

Рис. 62: Как мир меняется шаг за шагом. Обман с “Ковидом” — классический пример. 

Мир 2019 года ушел навсегда. 
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Я раскрывал план Общества Голодных Игр на протяжении десятилетий и называл его 

разными именами до того, как фильмы о Голодных Играх показали именно такое 

общество, в котором сверхбогатая и психопатическая элита жила в крайностях 

высокотехнологичной роскоши, властвуя над населением. рабов и крепостных, 

живущих в едва выживаемых лишениях. Это то, что Шваб и его коллеги-психопаты 

называют “Великой перезагрузкой”. Если людям на послевоенном Западе трудно 

представить себе такой контроль и несправедливость, то годы “Ковида” дали им 

почувствовать. Если бы они внимательно посмотрели на остальной мир, то увидели бы, 

что другие народы жили под давлением, которое творится в Китае, Саудовской Аравии 

и жестоких, безжалостных режимах, которыми изобилуют Африка, Азия, Южная 

Америка и Восточная Европа. Для них жизнь всегда была антиутопией. Вспомните 

бесчеловечные, нищенские ужасы и рабство викторианской Британии, черное рабство 

в Соединенных Штатах и апартеид, память о которых сохранилась у живущих сегодня 

людей. Послевоенное “окно” западной либеральной демократии – каким бы 

иллюзорным оно ни было – это крошечный проблеск солнца, который тоже вот-вот 

закроется, если мы будем считать свободу само собой разумеющейся. 

  

Мир планируется стать Китаем, Саудовской Аравией и Афганистаном. Кому-нибудь это 

нравится? 

  

Великая перезагрузка Шваба требует отсутствия стран, только “сектора”, никаких 

выборов, а решения должны приниматься группой технократов, инженеров и 

бюрократов, включая медицинских бюрократов, в системе, известной как 

"технократия". Это фашизм, навязанный ИИ. Я собираюсь обобщить здесь то, что я 

говорил на протяжении десятилетий об этом запланированном обществе, и посмотреть, 

сможете ли вы понять, что я сказал в отношении глобальной трансформации, которой 

стал “Ковид”. "О дивный новый мир" Культа можно точно представить как пирамиду, на 

вершине которой крошечное число людей контролирует все богатства и ресурсы через 

неизбираемое мировое правительство бюрократов и технократов, таких как зловещие 

ученые, врачи, психологи и сумасшедшие из Силиконовой долины в ковидные годы 

(рис. 63 и 64). Представьте себе мир после 2020 на стероидах, и вы можете быть где-

то рядом. У подножия пирамиды, как всегда, планируется разместить массу населения 

мира, живущего в нищете и лишениях, стремящегося выжить на “гарантированном 

доходе” или на деньги деспотического государства, требующего полного согласия даже 

на то, чтобы иметь эти скромные крохи. 

  



 

 

 

 

ЭЛИТА 1%  

 ГЛОБАЛЬНОЕ ПОЛИЦЕЙСКОЕ ГОСУДАРСТВО - ОБЯЗАТЕЛЬНАЯ ВАКЦИНАЦИЯ - 

ИДЕНТИФИКАЦИОННЫЙ НОМЕР - СОЦИАЛЬНЫЙ КРЕДИТ - 666 

БАНК ПИЩИ 

МАССЫ, ЖИВУЩИЕ В БЕДНОСТИ 

Рис. 63: Общество “Голодных игр”, которое так продвинулось благодаря 

мистификации “Ковид” — как и планировалось. (Изображение Нила Хейга.) 

  

 

МИРОВОЕ ПРАВИТЕЛЬСТВО - НЕИЗБИРАЕМОЕ, УПРАВЛЯЕМОЕ 

ТЕХНОКРАТАМИ 

МИРОВАЯ АРМИЯ - ЦЕНТРАЛЬНЫЙ БАНК - ВАЛЮТА ЛЮДИ, 

ПОДКЛЮЧЕННЫЕ К И.И. 

СВЕРХГОСУДАРСТВА ТИПА ЕС И 

ЦЕНТРАЛИЗОВАННО КОНТРОЛИРУЕМЫЕ "ТОРГОВЫЕ БЛОКИ 

https://servimg.com/view/19692169/2381
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СТРАНЫ ЗАМЕНЕНЫ БЕСПРАВНЫМИ 

РЕГИОНАМИ. ГЛОБАЛЬНАЯ МОНОКУЛЬТУРА 

НАРОД 

Рис. 64: Структура Общества “Голодных игр”, теперь известная как “Великая 

перезагрузка” и “Построить лучше, чем было”. (Изображение Гарета Айка.) 

  

Буквально каждый шаг, который вы делаете, будет отслеживаться ИИ и 

регистрироваться для соответствия или несоответствия, как в системе социального 

кредита в Китае, на которой основан план глобального контроля. Потеряйте 

достаточно “кредитов” в Китае за несоответствующее поведение, и вы не сможете 

летать, садиться в поезд, работать или есть. Это настоящая причина так называемых 

вакцинных паспортов или “зеленых пропусков”, которые так называются в рамках 

подготовки к быстрому слиянию “Ковида” и “зеленых” программ, организованных 

одними и теми же сотрудниками Культа. Некоторые страны, возможно, свернули их, но 

они вернутся, когда найдутся другие оправдания. Социальные кредиты через паспорта 

будут сопровождаться углеродными кредитами, когда у вас будет углеродное 

распределение, а продукты, которые вы покупаете, и ваш образ жизни будут 

постоянно контролироваться на предмет предполагаемого использования углерода. 

Как только ваш лимит будет превышен, вам будет запрещено делать и покупать что-

либо с углеродным элементом. Культовые корпорации кредитных карт уже вводят 

карты, которые перестают работать каждый месяц, когда вы достигаете оговоренного 

лимита выбросов углерода, "на цыпочках" к принуждению. 

  

Продолжая то, что я написал до ”Ковида”: Доходы, не зависящие от государства и 

глобальной системы, будут удалены через уничтожение предприятий, за исключением 

гигантских культовых корпораций, и через захват ИИ оставшихся рабочих мест. Из 

этого мы можем увидеть, что на самом деле означали блокировки, когда мировая 

экономика оказалась ниже ватерлинии из-за ограничений “Ковида”, за которыми 

последовала война и стремительный рост инфляции, вызванный затратами на энергию 

и ошеломляющими государственными расходами на “Ковид”. Между населением и 

Культом один процент, или менее одного процента, по правде говоря, предназначен 

для полицейско-военного государства, и эти две силы в конечном итоге объединяются 

в одну авторитарную тираническую силу человеческого контроля, навязывающую волю 

своих хозяев. Большинство полицейских и милитаризованных правоохранительных 

органов также будут управляться искусственным интеллектом, а не людьми. Сейчас мы 

видим, как на пути к этой технологической тирании внедряется ИИ в 

правоохранительные органы. Те, кто сегодня носит форму и навязывает волю своим 

предполагаемым начальникам и хозяевам, должны принять это к сведению, или те, у 

кого есть на это мозги. Обратите внимание, что полиция стала выглядеть по форме, 

вооружению и поведению все больше и больше походить на военных. 

  

Слияние происходит на ваших глазах с помощью тоталитарной системы "на цыпочках". 

На этом фоне, о котором я предупреждал на протяжении десятилетий, посмотрите, как 

изменился мир с тех пор, как на рубеже 2020 года во всем мире была разыграна карта 



 

 

 

“Ковид”. Все, о чем я предупреждал, развивается с драматической скоростью 

благодаря блокировке и фашистскому поведению многих людей в военной форме с 

каждым предлогом для использования армии в бытовых ситуациях. Заговор — 

да, заговор, — который я разоблачал более 30 лет, теперь выставлен на всеобщее 

обозрение. 

  

Спровоцированная катастрофа 
  

Великая перезагрузка Культа включает в себя полностью трансформированную 

глобальную экономическую систему, а это означает, что по закону Созидательного 

Разрушения запланирован мировой экономический крах, который можно будет 

услышать на Марсе. Обман “Ковида” намеренно загнал мировую экономику ниже 

ватерлинии, и ее серьезное падение началось из-за катастрофической и стремительно 

растущей инфляции, что является причудливым способом сказать, что цены на все 

стремительно растут. Правительства вложили в экономику несколько триллионов, 

чтобы заплатить за свою политику в отношении “Ковида” в виде “денег из воздуха”, 

ничем не обеспеченных. С каждым новым долларом или фунтом стоимость валюты 

падала, а цены росли. Америка показывает эту историю во всем ее кажущемся 

безумии. Я говорю “кажущемся”, потому что цель состоит в том, чтобы поставить 

страны и население на колени и позволить навязать новую экономическую систему. В 

этом смысле это не безумие. Это холодный расчет. Как насчет следующего 

экономического самоубийства? 80 процентов долларов, находящихся в обращении на 

начало 2022 года, были созданы с января 2020 года. Это экономический Армагеддон, и 

он должен начаться. Вторжение России в Украину и экономический ответ на это со 

стороны Запада во главе с США еще больше усугубили ситуацию – как и 

предполагалось. Плюс тот факт, что рост цен на топливо дает компаниям и 

посредникам возможность добавлять к товарам большую надбавку, которую 

оправдывает даже рост цен на топливо. Каждый кризис — это возможность заработать 

для беспринципных и психопатов. 

  

Глобальная цепочка поставок систематически разрушалась, и последующая нехватка 

товаров приводит к дальнейшему взвинчиванию цен. Китай использовал 

непрекращающееся оправдание “Ковида”, чтобы спровоцировать блокировку десятков 

миллионов людей и закрытие заводов, что привело к дальнейшим потрясениям в 

глобальных сетях поставок. Мы можем понять, почему Америка и Запад, 

контролируемые Культом, переместили так много производства в Китай и на Дальний 

Восток, контролируемый Китаем, чтобы передать карты поставок Пекину. Теперь Китай 

стремится заменить доллар в качестве основной или “резервной” валюты мира юанем, 

что проделает мегадыры в экономике США, от которых она, вероятно, никогда не 

оправится. Идея состоит в том, чтобы поставить население на экономические колени 

(контроль), а затем выйти вперед с “решением”, в котором новая система “спасения 

людей” будет обменена на все, чем владеет "народ". Отсюда и мантра Всемирного 

экономического форума: “У тебя ничего не будет, и ты будешь счастлив”. Небольшой 

“гарантированный доход” будет выплачиваться государством и только в том случае, 

если вы будете делать все, что вам говорит власть (Культ). 



 

 

 

  

Кот был выпущен из мешка, согласно плану Культа завладеть вашими деньгами, когда 

премьер-министр Канады Джастин Трюдо, принадлежащий Клаусу Швабу, и его 

заместитель и министр финансов, принадлежащий Швабу, Христя Фриланд заморозили 

банковские счета протестующих дальнобойщиков в Оттаве без постановления суда за 

преступление мирного противостояния их фашизму. Презренная парочка с 

поджавшими хвосты затем резко разморозила счета, без сомнения, по приказу Шваба 

за слишком раннее раскрытие законов, уже действующих, для кражи активов 

населения по усмотрению в сотрудничестве с сатанинской банковской системой, 

принадлежащей культу. Давление с целью навязать политику Шваба в отношении 

цифрового удостоверения личности позволит не только арестовать банковские счета, 

но и заблокировать доступ к чему-либо в Интернете, заблокировав ваш 

идентификационный код, без которого вы не сможете ничего сделать. Повинуйтесь, 

иначе вы станете никем, неспособным прокормить себя или свою семью. План 

поэтапного отказа от наличных денег и введения единой глобальной цифровой 

валюты, о котором я рассказал в ”Восстании роботов” в 1993 году, — это часть 

принуждения людей к пользованию только Интернетом, где их деньги могут быть 

конфискованы. Циничная ложь Всемирной организации здравоохранения, 

принадлежащей культу, о том, что люди могут “заразиться ковидом”, имея дело с 

деньгами, резко сократила использование наличных, поскольку даже небольшие 

компании и киоски перешли на транзакции только по карточкам. Газеты поспешили 

указать, что, хотя вы можете “заразиться ковидом” от бумажных денег, при этом вы не 

можете заразиться, имея дело с газетами. “Вирус”, похоже, знал разницу между 

разными типами бумаги. Я спросил сотрудников супермаркетов, запрещающих 

наличные деньги, почему, если вы можете “заразиться ковидом” от бумажных денег, 

они все еще продают газеты. В ответ последовали растерянные взгляды и ни слова. 

Боже мой, наивность человеческой расы поражает воображение. 

 

Добро пожаловать в улей 
 

Меня часто оскорбляли и высмеивали в промышленном и историческом масштабе за то, 

что я говорил, что мир на всех уровнях совсем не такой, каким его считают люди, и что 

совершается великий глобальный заговор с целью спровоцировать тотальный 

глобальный контроль над каждым аспектом человеческой жизни. Такая реакция 

происходит при бросании вами вызова авторитетам и условностям 

и рассказывании людям того, что они не хотят слышать. Почему? Мне бы тоже не 

хотелось, чтобы это было правдой. К сожалению, это так, и мы должны с этим 

смириться или принять еще худшие последствия, чем то, что мы имеем до сих пор. 

Говорить людям то, что они действительно хотят услышать, легко. Дверь уже 

приоткрыта для того, чтобы люди приняли эту реальность, если они хотят, чтобы она 

была правдой. Политики специализируются на том, чтобы говорить вам то, что вы 

хотите услышать, чтобы вы их избрали, а затем делать прямо противоположное, 

занимая должность. Когда, как и я, вы обнажаете мир, который население предпочло 

бы считать нереальным, дверь не приоткрыта; она заперта и защищена, как 

воображаемый Форт-Нокс. Сейчас проблема для высмеивающих обидчиков 

заключается в том, что мир, который, как я говорил, приближался последние 30 лет, 



 

 

 

уже наступил. Коллективный разум “группового мышления”, которым так печально 

прославилось человечество, планируется сделать технологически официальным, чтобы 

заблокировать доступ ко всему свободному мышлению, подключив ИИ к человеческому 

мозгу и телу. Самовоспроизводящиеся нанотехнологии и “живой” синтетический 

генетический материал, идентифицированный соответствующими врачами и учеными 

во флаконах фальшивой вакцины “Ковид”, предназначены для проникновения в мозг и 

перестройки всей генетической структуры для тех, кого он на самом деле не убьет в 

рамках программы массовой депопуляции. Биологический Человек 1.0 постепенно 

заменяется синтетическим “биологическим” Человеком 2.0, который будет получать 

свои мысли, эмоции и восприятие непосредственно от ИИ. Тогда не будет 

необходимости даже в манипулировании и цензуре информации, чтобы диктовать 

восприятие. ИИ будет вашим разумом. Еще одно доказательство того, что Айк 

сумасшедший? Конечно да. Исполнительный директор Гугл и “футурист” Рэй Курцвейл 

открыто излагает этот самый план, поскольку его хозяева стремятся представить этот 

ужасный конец человечества как создание “богоподобного человека”. Его 

официальным сроком наступления является 2030 год, и то, что он описывает, уже идет 

полным ходом: 

  

“Наше мышление... будет гибридом биологического и небиологического мышления... 

Люди смогут расширить свои ограничения и "мыслить в облаке"... Мы установим пути к 

облаку в нашем мозгу... Мы будем постепенно сливаться и улучшать себя... На мой 

взгляд, такова природа человека - мы выходим за рамки своих ограничений. 

  

По мере того, как технология становится намного лучше, чем мы есть, небольшая 

часть, которая все еще остается человеком, становится все меньше и меньше и 

меньше, пока не станет совершенно ничтожной”. 

  

“Облако” расширяется с каждым днем благодаря передатчикам 5G по всему миру - а 6G 

и 7G ожидают своего часа - и десятки тысяч низкоорбитальных спутников запускаются 

культовым владельцем SpaceX Элоном Маском и другими, чтобы передать облако на 

каждый дюйм Земли, что означает каждый человеческий мозг. В апреле 2022 года 

культовая компания Amazon объявила о планах по развертыванию 3236 спутников на 

низкой околоземной орбите (НОО) под названием Проект Койпера. Они совместно 

создают интеллектуальную сеть, в которой все люди и технологии будут подключены к 

Интернету через “облако”, чтобы сформировать коллективный (роевой) разум, в 

котором восприятие будет доставляться непосредственно через центральную систему 

управления. Вот почему почти всему сегодня предшествует “умный” — умные 

телевизоры, умные счетчики, смарт-карты, умные автомобили, умное вождение, умные 

таблетки, умные патчи, умные часы, умная кожа, умные границы, умные тротуары, 

умные улицы, умные города, умные сообщества, умная среда, умный рост, умная 

планета… и так далее. В настоящее время строятся “умные города”, а другие 

преобразованные города станут многоэтажными, густонаселенными микро-

мегаполисами под полным наблюдением и контролем со стороны искусственного 

интеллекта. Каждое слово, мысль и действие, снаружи или в вашем собственном доме, 

будут отслеживаться и храниться суперсетью искусственного интеллекта, чтобы 



 

 

 

гарантировать, что вы выполняете все указы до последней буквы, иначе последуют 

последствия. Планируется, что мир будет расширенной и дополненной версией Китая. 

Культ стоял за революцией Мао в 1949 году и последовавшей за ней культурной 

революцией. План состоял в том, чтобы навязать тиранию, в рамках которой система 

тотального человеческого контроля могла бы развиваться и совершенствоваться, 

прежде чем она станет глобальной системой. Культ должен был двигаться намного 

медленнее на Западе, прежде чем появился ”Ковид”, на словах поддерживая “свободу 

и демократию”. Не было такой проблемы в Китае, где то, что сказал Мао (Культ), 

страна и осуществляла, и сегодняшняя система массового контроля была создана на 

каждом шагу с помощью технологий и ИИ. Что произошло с тех пор, как обман 

с ”Ковидом” был запущен из Китая? Остальной мир стал еще больше похож на Китай, 

что и планировалось с самого начала. Я десятилетиями говорил, что если вы хотите 

увидеть мир завтра, посмотрите на Китай сегодня. 

  

Китай, Китай, Китай. Я уже говорил о Китае? 

  

Все это объясняет, почему американские и западные корпорации, контролируемые 

культами, гиганты "развлечений", такие как Дисней, Силиконовая долина, и такие 

спортивные организации, как Национальная баскетбольная ассоциация (NBA), 

находятся в одной постели с Китаем и отказываются критиковать его действительно 

злостные нарушения прав человека. Не стоит думать, что поклонение Китаю связано 

только с деньгами и миллиардной китайской аудиторией. Да, деньги - это часть этого, 

но все гораздо более зловеще. Передача производства и рабочих мест на периферию в 

Китай и на Дальний Восток, где доминирует Китай, передала китайским фашистам 

контроль над важнейшими товарами, которые больше не производятся на Западе, а 

вместе с этим и контроль над глобальной цепочкой поставок. Китай скупает 

американские сельскохозяйственные угодья вместе с китайским жополизом Биллом 

Гейтсом, который сейчас является крупнейшим владельцем сельскохозяйственных 

угодий в США. Все это связано с контролем над населением планеты путем контроля 

над поставками продовольствия и происходит параллельно с уничтожением 

производства продовольствия посредством "Ковидных" мер и санкций, якобы 

направленных против России в связи с вторжением в Украину. На самом деле санкции - 

это действия Культа, направленные против самих западных стран, вводящих санкции. 

Я писал в "Ответе", что обман с "Ковидом" используется для создания дефицита 

продовольствия (зависимость от правительства), и сейчас мы видим, как это 

происходит, что еще больше усугубляется конфликтом в Украине - сфабрикованным 

кризисом, который плавно следует за другим в форме "Ковида". Украина и Россия 

являются "житницей мира", поставляя более четверти мировой пшеницы. Россия 

является крупным поставщиком удобрений, используемых на фермах Запада. Запрет 

Байдена (Культа) на импорт из России довел стоимость удобрений до астрономического 

уровня, что привело к повышению цен на продукты питания, которые они помогают 

производить. Глобальный продовольственный кризис холодно фабрикуется 

множеством способов. Между тем, союз России с Китаем означает, что они не 

сталкиваются с такими же последствиями. 

  



 

 

 

Правительство США принимает решения, которые приносят пользу Китаю и ослабляют 

Америку, потому что служат интересам Культа, а не интересам американцев. 

Соединенные Штаты систематически ослабляются на всех уровнях в рамках подготовки 

к китайскому (культовому) поглощению, которое включает в себя запланированный 

конфликт между США/Западом и союзом Китая, России и подчиненных стран, таких как 

Иран, о котором я предупреждал на протяжении долгого времени. очень долгое время. 

Вторжение России в Украину стало шагом на этом пути и закрепило давно 

запланированный союз между Россией и Китаем по мере того, как глобальная власть 

перераспределяется с Запада на Восток. Хаотичный уход Америки из Афганистана, 

оставляющий оружие, которое сделало Талибан одним из наиболее вооруженных 

режимов в регионе, и расчетливое бессилие принадлежащей культу администрации 

Байдена в отношении Украины — все это подрывает доверие к Америке в мире. Они 

являются частью непрекращающейся деморализации населения. Назначение явно 

коррумпированного и дряхлого президента в Белый дом было преднамеренным актом с 

этой целью, как и в случае с шокирующим шутом, которым является вице-президент 

Камала Харрис. Та же самая история может быть замечена с принадлежащими Культу 

шутами в политической власти по всему Западу. 

  

Байден вступил в должность, когда США обрели энергетическую независимость. Год 

спустя все это исчезло, и США покупали у России более 500 000 баррелей в день после 

того, как “Байден” закрыл трубопроводы и заблокировал инвестиции во внутренние 

поставки углеродной энергии. Цены на топливо резко выросли, и Байден в ответ 

запретил импорт российских энергоресурсов в ответ на вторжение в Украину. Это 

сделало стоимость топлива еще выше (и повысило стоимость российской нефти), в то 

время как у России были другие рынки для своей нефти, например, Китай. Спросите 

себя, зачем кому-то это делать, кроме как для того, чтобы подорвать страну, интересы 

которой они должны защищать и представлять. Спросите сменявшие друг друга 

администрации обеих принадлежащих Культу политических партий США, почему они 

передали контроль над производством и цепочкой поставок Китаю. Обман Культа об 

изменении климата можно увидеть здесь в правильном контексте. Это послужило 

предлогом для уничтожения энергоресурсов и независимости Северной Америки и 

Европы, в то время как Китай и Россия продолжают действовать, как прежде, и им 

наплевать на “изменение климата”, которое, как они знают, является мистификацией. 

Результатом для них является энергетическая независимость и глобальное господство 

Запада за счет зависимости. Ослабление Америки и Запада происходит и на 

индивидуальном уровне. В Китае и России мужчин поощряют вести себя по-мужски, и 

риск является частью жизни. Запад одержим безрисковой погоней за “безопасностью”, 

когда люди пугаются собственных теней. Все это не случайно. Французский философ 

Альбер Камю (1913-1960) сказал: “Все величие коренится в риске”. Если вы 

разрушаете общество, вам не нужно величие. Вы хотите, чтобы слабые люди боялись 

риска. Вы же не хотите, чтобы они шли навстречу опасности и исследованиям. Вы 

хотите, чтобы они спали в своей зоне комфорта за запертой дверью. Отсутствие риска 

означает ограниченный потенциал и уступку свободы в обмен на мнимую безопасность 

(см. “ковид”). Отец-основатель Америки Александр Гамильтон был так прав, когда 

сказал: “Чтобы быть в большей безопасности, они становятся… готовыми пойти на риск 

и стать менее свободными” (см. “ковид”). Так тираны захватывают власть (см. 



 

 

 

“Ковид”). Как выразился венгерско-канадский ученый Франк Фуреди: “Избавление 

людей от бремени свободы, чтобы они чувствовали себя в безопасности, — это 

повторяющаяся тема в истории авторитаризма” (см. “Ковид”). 

  

Сорос говорит, и Культ говорит 

  

Нападение на китайский режим актива Культа Джорджа Сороса в феврале 2022 года 

вполне могло обозначить изменение риторики на пути к такому конфликту, когда он 

назвал Китай “самым могущественным авторитарным государством в мире” и 

“величайшим угроза, с которой сегодня сталкиваются открытые общества”. Должно 

быть, в это время он смотрел в зеркало. Должна была быть веская причина, по которой 

Сорос сказал это, учитывая, что он работает над тем, чтобы сделать мир похожим на 

Китай. Глобальным центром производства опиоидного наркотика фентанила является 

Ухань, Китай, откуда он отправляется мексиканским наркокартелям для 

распространения в США через ныне открытую южную границу. Война между бандами 

наркоторговцев и мексиканским правительством бушует уже много лет. Теперь это 

распространяется на Соединенные Штаты с убийствами в таких городах, как Хьюстон, 

штат Техас, взлетая вверх и вызывая страх даже покинуть дом, над созданием 

которого так усердно трудились служащие Культа, особенно Сорос. Объем фентанила, 

пересекающего границу, стремительно растет, и этот наркотик стал самым большим 

убийцей американцев в возрасте от 18 до 45 лет. Все это связано с демонтажем 

американского и западного общества. Наркомания приводит к бездомности и 

преступности, чтобы получить деньги, чтобы прокормить зависимость. Общество 

разваливается. Добавьте к этому список финансируемых Соросом районных бандитов, 

таких как Джордж Гаскон в Лос-Анджелесе, которых Культ поставил на их посты, 

чтобы позволить преступности бунтовать за счет отказа от судебного преследования и 

освобождения преступников из тюрьмы. Реакцией правительства “Байдена” (культа) на 

кризис с наркотиками стало предоставление трубок чернокожим американцам для 

курения крэк-кокаина и запрет на употребление фентанила на открытом воздухе. Не 

нужно быть гением, чтобы видеть, что они делают. На заднем плане, как всегда в 

целом ряде взаимосвязанных областей, находится монументально 

злобный агент Культа Сорос. Он финансирует не только округ Орни, но и повестку 

дня вокеров, BLM, открытые границы и многое другое. Сорос финансировал Media 

Maers, основанную отвратительным Дэвидом Броком, которая нацелена 

на демонизация и принуждение умолкнуть любому, кто бросает вызов повествованию о 

Культе. Чернокожая американская активистка Кэндис Оуэнс описывает Сороса как 

“самого расистского… человека в Америке”. Да, 

при этом финансируя ”антирасистские” группы. Мы уже поняли? 

  

Финк снова 

  



 

 

 

Другой сторонник Китая — Ларри Финк, генеральный директор BlackRock, крупнейшей 

в мире компании по управлению активами, которая “управляет” активами на сумму 

более 10 ТРИЛЛИОНОВ ДОЛЛАРОВ. То, куда Финк вкладывает эти деньги, может 

создать или разорить даже крупнейшие компании, и он использовал эту власть, чтобы 

навязать повестку дня "Пробуждения" (Woke, включая мистификацию антропогенного 

изменения климата) корпорациям и другим компаниям, которые извлекают выгоду или 

зависят от его принятия решений. Один комментатор назвал Финка “королем 

промышленного комплекса Woke”. Сам Финк признал свои цели: “Поведение должно 

измениться, и это одна вещь, о которой мы просим [говорим] компаниям: вы должны 

навязывать поведение, и в BlackRock мы навязываем поведение”. Он сказал об обмане 

изменения климата: “Каждая компания и каждая отрасль будут преобразованы 

переходом к миру с нулевыми выбросами. Вопрос в том, будете ли вы лидировать или 

вас будут вести? Есть ли у восьми миллиардов людей какое-либо мнение по этому 

поводу? Конечно нет. Почему безумие вокеров увековечено сегодня повсюду в 

глобальном бизнесе? Ларри Финк. Так кому принадлежит Ларри Финк? 

  

BlackRock является крупнейшим советником (диктатором) центральных банков мира. 

Финк и его деловой партнер Стивен А. Шварцман вместе участвовали в Blackstone 

Group, прежде чем он отделился, чтобы сформировать ее почти тезку BlackRock, что 

вызвало много путаницы по поводу того, что есть что. Инвестор из Китая Джим Брейер 

из Accel (Фэйсбук, GoFundMe, Spotify) присоединился к совету директоров Blackstone в 

2016 году, и это действительно маленький мир, о котором мы говорим. Центральное 

место в методах работы Blackrock занимает компьютерная инвестиционная система с 

искусственным интеллектом, известная как Aladdin, чтобы захватить контроль над 

мировой экономикой, контролируя рынок. Еще один часто упускаемый аспект всего 

этого заключается в том, что Blackrock и им подобные скупают огромное количество 

жилой недвижимости, чтобы поднять стоимость и лишить молодых людей и других 

людей возможности владеть домом. 'Ты ничего не будет иметь и будет счастлив”. Я 

десятилетиями предупреждал в книгах и выступлениях, что это был план остановить 

домовладение и сделать всех зависимыми от корпораций, принадлежащих Культу. 

Именно это сейчас происходит в мегамасштабных и все возрастающих масштабах. 

  

Финк уже фактически контролирует американскую экономику вместе с тремя другими 

компаниями по управлению активами: Vanguard Group (7 триллионов долларов под ее 

управлением), Fidelity Investments (4,9 триллионов долларов) и State Street (3,9 

триллионов долларов). Скрестите их и другие компании по управлению инвестициями 

на триллион долларов, и у вас могут быть большие проблемы, если инвестиции чужих 

денег будут изъяты. В этом суть. Власть спаивается, используя деньги американцев 

через такие каналы, как пенсионные фонды, чтобы навязать повестку дня 

культа американскому обществу, чего, согласно опросам, не хочет подавляющее 

большинство американцев. Ларри Финк — неприкрытый служитель Культа, играющий 

не только ключевую роль во Всемирном экономическом форуме Шваба, но и входящий 

в правление Совета по международным отношениям Культа. Фантастическое 

финансовое влияние того, что он контролирует, используется для продвижения 

амбиций обоих. Тем не менее, Финк и ему подобные, несмотря на всю их внешнюю 

видимость всемогущей силы, всего лишь подручные для сил, находящихся глубже в 



 

 

 

паутине, которым не осмелятся не подчиниться. Число генеральных директоров этих 

гигантских компаний по управлению активами ничтожно, а хозяев, которым они не 

посмеют ослушаться, еще меньше. Вот так немногие контролируют мир. 

  

Деньги Финка 

  

BlackRock и Vanguard входят в тройку крупнейших акционеров производителей 

фальшивых вакцин против "Ковида" - компаний Pfizer, Moderna и Johnson & Johnson и 

получают выгоду от стремительного роста прибыли в период Ковида. У них также есть 

доли в компаниях, разрабатывающих паспорта вакцин. После того, как Верховный суд 

США отменил фальшивые мандаты Байдена на вакцинацию американских частных 

компаний, длинный поток тех, кто инвестировал в BlackRock и Vanguard, продолжал 

настаивать на том, чтобы сотрудники получали прививки. К ним относятся Netflix 

(крупнейший акционер Vanguard); Nike (крупнейшие акционеры Vanguard и 

BlackRock); 

  

Verizon (крупнейшие акционеры Vanguard и BlackRock); твиттер (Vanguard и BlackRock 

были вторым и третьим по величине акционерами до поглощения Маска); Фэйсбук 

(Vanguard и BlackRock являются первым и третьим по величине акционерами). Другие 

инвестиционные активы включают таких гигантов, как Гугл, Microso, Intel, IBM, 

Walmart, Ford, Goldman Sachs, список фантастический. BlackRock и их коллеги-

инвестиционные гиганты владеют СМИ, и теперь мы можем понять, почему все эти 

“несвязанные” компании действуют и говорят как единое целое. 

  

“Избранные” политики не имеют значения перед лицом такой концентрированной 

экономической мощи, а это означает, что буквально горстка людей может диктовать 

направление всей экономике, самому обществу и тому, что населению мира позволено 

видеть и слышать. Люди узнают о всемирно известных корпорациях, которыми 

руководят эти персоны. Многие ли слышали о BlackRock, Vanguard Group, Fidelity 

Investments и State Street, где находится реальная экономическая власть? Если вы 

хотите захватить (достигнуто) и ослабить (достигнуто) Америку от имени Китая, 

контролируемого Культом, то вот ваш инструмент. Несколько человек не могут 

управлять миром? Ради всего святого, они уже это делают! Их план включает в себя 

единую мировую цифровую валюту, удаление наличных денег и крах существующей 

финансовой системы, чтобы открыть путь для совершенно новой, основанной на 

полном контроле над людьми. Добавьте к этому собственность Культа на “оборонную” 

(нападающую) промышленность, которая получает ошеломляющие прибыли от войн, 

спровоцированных правительствами, принадлежащими Культу, особенно в 

Соединенных Штатах, которые сами контролируются Глубинным Государством, 

принадлежащим Культу, и воено-промышленно-разведывательным комплексом. 

Забавно, что меня уволили за то, что я сказал, что правительства — это пешки военно-

промышленного и разведывательного комплекса, и теперь это так широко признано и 

имеет собственное название - Глубинное государство, которое является активом в 

каждой стране Культа. 



 

 

 

  

Таким образом, это сеть и повестка дня Культа — только часть ее — которая сейчас 

разворачиваются вокруг нас с постоянно ускоряющейся скоростью благодаря “Ковиду”, 

связанным с ним обманам, таким как “антропогенное изменение климата”, войны и 

экономические потрясения. Как выразился американский журналист, ведущий 

кабельных новостей Такер Карлсон: “То, что когда-то называлось теориями заговора, 

теперь называется последними новостями”. Все было давно спланировано, поэтому я 

мог предсказать, что произойдет в моих книгах и выступлениях на протяжении более 

30 лет. 

  

То, что я описал в этой главе, является лишь одним уровнем многогранной, 

многомерной тюремной камеры симуляции “Матрицы”, и отсюда мы углубляемся в 

бездну демонов, чтобы увидеть как природу, так и масштабы человеческой тюрьмы и 

как мы можем освободиться, наконец, через эоны лет от контроля нечеловеческих 

“богов”, стоящих за всем этим. 

  

Постскриптум: Пока эта книга находилась в стадии производства, было объявлено, 

что Илон Маск купил твиттер. Альтернативные СМИ и другие желающие свободы были 

в восторге от его обещания покончить с цензурой Твиттер. Я полностью за это, но 

призываю к осторожности. 

  

Маск — самый очевидный актив Культа, который возглавляет три ключевые компании, 

продвигающие повестку Культа — SpaceX (запускает десятки тысяч низкоорбитальных 

спутников для передачи 5G и других радиационных полей 

населению); Нейролинк (подключение человеческого мозга к машинам); 

и Тесла (разработка электрических автономных транспортных средств, в которых 

компьютер в конечном итоге будет диктовать, куда вы можете и не можете ехать). По 

ходу дела вы увидите фундаментальное культовое значение этих компаний. 

  

Неужели кто-то, настолько связанный с тремя потоками повестки дня Культа, 

действительно заботится о вашей свободе слова? Еще многое предстоит узнать, люди, 

и один из приемов Культа заключается в том, что его собственные активы возглавляют 

фальшивый вызов его повестке дня, чтобы привести оппозицию к бесславному провалу 

(см. Дональд Трамп).  

 

ГЛАВА ШЕСТАЯ 

  

Запретное знание 

  

Единственная истинная мудрость заключается в том, чтобы ты знаешь, что 

ничего не знаешь. 

 Сократ. 

 



 

 

 

  

Начиная с 1990 года мне был дан целый пласт взаимосвязанной информации, которая 

включала в себя человеческую систему контроля; нечеловеческую силу или "Паука", 

работающего на заднем плане; истинную природу реальности; фальшивый "мир" 

симуляции; и нарушенное и искаженное сознание, в конечном итоге организующее 

порабощение человеческого общества. 

  

Одна тема не останавливается, чтобы смениться следующей. Каждая из них дополняет 

предыдущие, и информация проходит параллельно через всех них. Вот почему я живу 

один и работаю семь дней в неделю; вот почему я постоянно сосредоточен на том, что 

я делаю, чтобы обработать и собрать потоки информации и собрать воедино кусочки. 

Ключевым субъектом, соединяющим все остальные в единое целое, является 

реальность. Что это? Каковы наши отношения с ней? Кто мы? Где мы? Что это за 

“место”, этот “мир”? Без знаний о самой реальности ничто в остальной части книги не 

будет иметь смысла. С этим знанием все приобретает смысл. 

  

Разделенные миры 
  

Внутри того, что кажется одним, существуют два мира (рис. 65 на обороте). Есть 

реальность, которую население считает своей, и царство Глобального культа. Разница 

между ними заключается в знании. Культ создал систему “образования”, 

предназначенную для программирования восприятия себя и реальности, которая 

поддерживает массы в состоянии неведения обо всех основных областях жизни, 

необходимых для понимания того, что происходит. Средства массовой информации, 

принадлежащие Культу, и платформы Силиконовой долины продолжают увековечивать 

это невежество в послешкольные и постуниверситетские годы своей 

скоординированной ложью и цензурой, организованной Пауком. Коллективная цель - 

— это тотальный человеческий контроль посредством контроля над человеческим 

восприятием, что превращается в человеческое поведение, которое воплощается в 

человеческое общество. Чтобы контролировать общество, нужно контролировать 

восприятие, а для этого нужно контролировать информацию, на основе которой 

формируется это восприятие. Эти несколько предложений описывают, почему мир 

такой, какой он есть, и почему он функционирует именно так. Цель мире номер один 

в— держать население в неведении и отделять от того, что ему нужно знать. Мир 

номер 2 — это мир Культа с его глобальной паутиной тайных обществ, которую я уже 

описал. Тайные общества явно создаются для хранения секретов и от кого? Населения. 

Знания, необходимые людям для освобождения, хранятся в сети тайных обществ и 

передаются только избранным посвященным через поколения и века. Даже тогда у 

подавляющего большинства в этой сети есть только обрывки правды. То, что им нужно 

знать, чтобы служить Культу и не более того. Сеть Культа жестко охраняется, 

разделена и структурирована по уровням “степеней”, используемых всеми тайными 

обществами. Те, кто занимает более высокие ступени в Культе, решают, кто может и 

кто не может быть посвящен в известную им информацию. Только внутреннее ядро 

Культа обладает большим знанием, и они тоже будут отделены от нечеловеческих 

уровней, которые я буду раскрывать. Корпорации, правительства и мир в целом также 



 

 

 

разделены на части. Парень, работающий на парковке в Фэйсбук, не знает, чем 

занимается Цукерберг, а Цукерберг не знает, чем занимаются его хозяева. Основные 

области знания, которые должны быть скрыты от людей, двояки: 

  

1)   Где мир захвачен Культом. 

2)   Природа реальности. 

  

 

ДВА МИРА 

КУЛЬТ (ИМЕЮЩИЙ ЗНАНИЕ) – ОБЩЕСТВЕННОСТЬ (НЕ ИМЕЮЩАЯ ЗНАНИЙ) 

Рис. 65: Два мира, в которых знание хранится в тайных обществах сети Культа и 

скрыто от населения, запрограммированного восприятием принадлежащим Культу 

“образованием” и средствами массовой информации. То, что для Культа является 

скоординированными и взаимосвязанными действиями, представляется подавляющему 

большинству людей случайными проявлениями. 

  

Первое очевидно, а второе в меньшей степени. Сохраняя план для человечества в 

секрете, ваши скоординированные события и происшествия могут быть представлены 

как случайные, когда все они связаны с одной и той же целью. Я давно использую 

фразу: “Знай результат, и ты увидишь путь”. Если вы не знаете запланированного 

результата, шаги к результату могут показаться случайными и сами по себе. Знайте 

желаемый результат, и вдруг “случайность” предстанет такой, какая она есть на самом 

деле — явно связанной и скоординированной. Как только вы узнаете итог, изложенный 

в сценарии Культа, мир и происходящее в нем приобретут совершенно новую 

перспективу. Я работал над тем, чтобы раскрыть этот сценарий и представить его 

населению, чтобы можно было увидеть иллюзию случайности. С этого момента люди 

могут видеть повседневные события как части одной картины и шаги в одном 

направлении. 

  

Сокрытие иллюзии 
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Еще более важным для Культа является заманивание человечества в ловушку 

состояния невежества относительно нашей собственной истинной личности и той самой 

реальности, которую люди считают — думают — что они ее переживают. Поэтому 

доминирующее сообщение, исходящее от науки и академических кругов, 

принадлежащих Культу и финансируемых им, состоит в том, что мы живем в плотном 

физическом мире; все существует отдельно от всего остального; ничто не связано 

между собой; жизнь случайна; и смерть - это конец для всех. Все это неправда, но 

если вы хотите поработить людей ощущением бессмысленности, страха, 

замешательства и ограниченности, вам нужно, чтобы они поверили в эту чушь. 

Защитой, когда этот нарратив терпит неудачу, является религия, в которой гневный, 

злобный (но “любящий”) бог осуждает вас на всю вечность за ваши действия в одной 

человеческой жизни, которые могут длиться от нескольких секунд до более чем 100 

лет. Вы либо боитесь смерти, либо богобоязненны, а часто и то, и другое. Что бы вы ни 

выбрали, вы все равно “боитесь”, в чем и заключается вся идея данного учения по 

причинам, которые станут совершенно очевидными. Истина несколько иная – 

кардинально другая – и это действительно та правда, которая освободит нас. Вот 

почему Культ не хочет, чтобы вы знали, что я собираюсь раскрыть. 

  

Все научные доказательства и подтверждение того, что я собираюсь сказать, можно 

найти в моих мега-работах ”Обман восприятия”, “Все, что вам нужно знать, но 

никогда вам не говорили” и ”Ответ”. Также есть серия из 13 частей о природе 

реальности, которую я написал и представил для Ickonic с использованием 

спецэффектов. В этой книге я хочу просто и ясно соединить точки между кажущейся 

несвязанной информацией и темами, которые, на самом деле, фундаментально 

связаны между собой. Мне всегда казалось удивительным, что из всех сфер жизни и 

общества, обсуждаемых и исследуемых человечеством, ключевые вопросы далеко не в 

начале списка: Кто мы?; Где мы?; Что это за “мир”, эта реальность? Я имею в виду – 

вы думаете, что мы хотели бы знать, конечно? Эти вопросы долгое время были 

в начале моего списка. Как мы можем понять что-то еще, если мы не понимаем саму 

реальность, которую переживаем? Если вы хотите заманить целевое население в 

ловушку перцептивного рабства, это именно та ситуация, которую вы хотите создать. 

Большинство считает, что реальность слишком сложна и запутанна, и лучше всего 

доверять этим умным и превосходным ученым и академикам, которые на самом деле 

почти точно не имеют ни малейшего представления о том, что такое реальность на 

самом деле. Есть несколько блестящих ученых, исследующих передний край 

человеческого знания, а также выдающиеся академики и врачи. Однако видеть их всех 

такими — большая, БОЛЬШАЯ ошибка. Мой опыт во всех трех профессиях показывает, 

что они в значительной степени, да, я имею в виду в значительной степени, населены 

комбинацией запрограммированного невежества, конкретного ума и ошеломляющей 

степени близорукости, к тому же многие из них настолько коррумпированы и лишены 

честности, что их "выводы" определяются тем, что требуют их хозяева, а не 

непредвзятыми исследованиями и поисками. Я хочу “научное исследование”, которое 

говорит людям то, во что я хочу, чтобы они верили. Да, мистер Гейтс, сколько вам 

заплатили? За этим обменом наличными следуют сообщения СМИ, приправленные 

“учеными”, “экспертами” и “последним исследованием”, когда все это просто то, что 

Билл Гейтс и другие миллиардеры и служители Культа хотят, чтобы они сказали. 



 

 

 

Замените “ученых” и “экспертов” в этих “новостных” сообщениях на “Билла Гейтса”, и 

правда прояснится. То же самое с заменой “Китай” каждый раз, когда вы слышите это 

слово на “Культ”. 

  

Изучите масштабы финансирования Фондом Билла и Мелинды Гейтс “науки”, 

“академических кругов”, “медицины” и “СМИ”, и вы будете потрясены его масштабами, 

охватом и влиянием. Когда эти фальшивые “ученые”, “академики” и “эксперты” 

шевелят губами, говорят Билл Гейтс и Культ. Это последние люди, к которым я 

обратился бы, чтобы они рассказали мне что-либо о чем-либо. Насколько важно это 

было в эпоху “Ковида” для преодоления лжи и обмана, извергающихся изо рта этих 

принадлежащих Культу исполнителей. Без этой точки зрения мы увидели, что 

происходит. Большая часть человечества превратилась в крепостных, дрожащих от 

страха и уколотых фальшивыми прививками. Гейтс не только злой, он безумный. Он 

финансировал японский университет для производства “летающих шприцев”, которые 

принимают форму генетически модифицированных комаров, способных вводить 

вакцины при укусе. Нюрнбергский кодекс информированного согласия на медицинские 

процедуры не является проблемой для принадлежащего Культу или Рокфеллеру 

психопата, такого как Гейтс, и не является проблемой для убеждения академиков и 

ученых проявлять свое безумие за счет своих собратьев. “Эксперты” сделают все и 

расскажут вам все за деньги. 

  

“Бесконечная любовь — единственная истина” 
  

Иллюзия “физической материи” стала для меня осязаемой за две ночи в бразильском 

тропическом лесу в 2003 году, когда я принял психоактивное средство аяхуаска. Я 

принял приглашение выступить на недельном мероприятии и познакомиться с 

растением тропического леса. Я знал, что если я буду углубляться в свое понимание, 

мне придется исследовать другие уровни реальности за пределами воспринимаемого 

“физического”. Это должно было быть в сознательном состоянии, а не в мимолетном 

сне. Я принял аяхуаску в первую ночь самостоятельно, пока фасилитатор наблюдал за 

большим круглым деревянным зданием в лесу. Следующей ночью я был с большой 

группой людей, так как доза была увеличена, и мой разум поднялся на борт ковра-

самолета. Я пил из маленького стакана, и вкус аяхуаски немного напоминал лакрицу. 

Она содержит диметилтриптамин, или ДМТ, мощный передатчик нейронов и 

психоделический наркотик, встречающийся в природе во многих растениях. ДМТ 

стимулирует шишковидную железу в центре мозга, которая действует как так 

называемый “третий глаз” — связь с другими проявлениями реальности за пределами 

пятичувственного “мира”, который мы обычно воспринимаем. Шишковидная железа 

размером всего с рисовое зернышко, но она жизненно важна для функционирования 

организма, а также для нашей способности “видеть” за пределами того, что, как нам 

кажется, мы видим. Шишковидная железа – это антенна, принимающая и передающая 

информацию. Насколько “случайно” то, что фтор, добавленный в питьевую воду и 

зубную пасту, кальцифицирует шишковидную железу. Это часть плана по 

блокированию иномерных чувств человечества, чтобы удерживать нас в 

пятичувственном невежестве (рис. 66 и 67). Эффект того, что называется ДМТ, 



 

 

 

известен с древних времен, и вы можете увидеть изображения психоактивных 

растений и шишковидной железы в останках и артефактах древних культур по всему 

миру. Шишковидная железа часто символизируется сосновой шишкой, на которую она 

похожа. 

  

 

Рис. 66: Фторид кальцинирует шишковидную железу и нарушает ее способность 

соединяться с другими реальностями в рамках усилий Культа по изоляции 

человеческого восприятия в пяти чувствах. 

  

 

Рис. 67: Тело — это антенна, расшифровывающая реальность из информации 

волнового поля, а чувствительность шишковидной железы влияет на шкалу частот, к 

которым мы можем подключиться. (Изображение Нила Хейга.) 

  

Потребовалось около часа, чтобы эффект аяхуаски, который я ощутил в первую ночь, 

стал действовать, и я начал входить в измененное состояние сознания. Это странный 

опыт. Когда вы открываете глаза, мир предстает перед вами таким, каким вы всегда 

его воспринимали; когда вы закрываете их, вы оказываетесь в совершенно другой 
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реальности, и трудно долго держать глаза открытыми. Да и не хочется. Другая 

реальность настолько завораживает. В первую ночь, когда я начал осознавать 

изменение своего сознания, я почувствовал, как будто кто-то сжимает центр моей 

груди, где расположена сердечная чакра или воронка, как я упоминал ранее. 

Существует семь основных вихрей — “чакр” или “колес света”, — которые соединяют 

тело и царство пяти чувств с другими уровнями сознания, с которыми большинство 

людей никогда по-настоящему не соединяются в течение жизни. Одной из основных 

целей Культа является создание разделения между пятичувственным Телом-Разумом и 

расширенным сознанием, чтобы изолировать население в тюрьме реальности и 

восприятия, о которой я буду говорить по ходу дела. Исцеление этого разделения — 

это то, что люди называют “просыпанием” или “пробуждением”. На самом деле это 

воссоединение или реинтеграция множества уровней "я". Основными чакрами или 

вихрями в энергетическом поле человека являются: Коронная чакра на макушке 

головы; межбровная (или “третий глаз”) чакра в центре лба; горловая чакра; 

сердечная чакра в центре груди; чакра солнечного сплетения или пупка; сакральная 

чакра под пупком; и базовая или корневая чакру в нижней части позвоночника 

(рис. 68). У каждого вихря есть определенная функция или функции. Коронная чакра 

может соединить нас с более высокими уровнями сознания; надбровная чакра дает нам 

доступ к психическому общению за пределами этой реальности и соединяется с 

шишковидной железой и гипофизом в мозгу, которые вместе образуют “третий глаз”; 

горловая чакра связана с общением и творчеством – вибрационная коммуникация 

(язык/звук) через голосовые связки; сердечная чакра — это наша потенциальная связь 

с высшими уровнями осознания, интуиции, “знания” и врожденного интеллекта, 

которым нельзя научить; чакра солнечного сплетения — это вместилище 

необработанной силы, которую можно использовать как во благо, так и во зло; 

сакральная чакра связана с эмоциями и сексуальностью; и корневая чакра, как 

говорят, соединяет нас с "материальной" сферой воспринимаемого мира. Именно здесь 

находится то, что на Востоке известно как "кундалини", что возвращает нас в Перу. 

  



 

 

 

 

Рис. 68: Сеть вихрей “колес света” чакры, которые соединяют и взаимопроникают на 

разных уровнях энергетического поля человека. 

  

Кундалини — буквально “свернутая” на древнем санскрите — представляет собой 

энергию, символизируемую как раскручивающаяся змея, которая при активации может 

взорваться через позвоночник и центральную нервную систему и выйти через макушку 

головы (макушечную чакру), чтобы соединить нас с большим "просветлением" в 

реальности, далекой от этой (рис. 69 и 70). “Далекой” по частоте. Активация 

Кундалини была центральной частью того, что произошло со мной на том холме в 

Перу, и вот почему я почувствовал этот двойной поток энергии от земли через мои 

ступни и центральную нервную систему и наружу через макушку с другим потоком, 

идущим в обратном направлении. Взаимодействие было между корневой чакрой 

(земля) и коронной чакрой (просветление в другом измерении). Это был источник 

взрыва информации, хлынувшей в мое сознание и подсознание, который буквально 

взорвал мой разум на три месяца в 1991 году. Ключевым вихрем является сердечная 

чакра, точка равновесия для остальных шести, и именно поэтому сердце проецирует 

самое мощное электромагнитное поле тела (рис. 71 на обороте). Нижние три в 

основном связаны с этой реальностью, а высшие три — с расширенными состояниями 

осознания и общения. Сердце — это управляющий центр или должен им быть и наша 

связь с нашим расширенным и, в конечном счете, Бесконечным Я. По этой причине 

Культ структурировал человеческое общество и восприятие таким образом, чтобы 

блокировать правильное функционирование сердечной чакры путем переноса 

сознания в голову (пятичувственный разум) и живот (перемешанные эмоции). 

Пробуждение людей в состоянии расширенного сознания — это последнее, чего он 

хочет. Когда это произойдет, его программе контроля придет конец. 
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ПОДЪЕМ КУНДАЛИНИ 

Рис. 69: Что активировалось во мне на холме в Перу. 
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Рис. 70: Символ, известный как кадуцей, символизирует явление кундалини. 

  

 

Рис. 71: Сила сердца и сердечного вихря потенциально может создавать мощное 

электромагнитное поле. 

  

Лежа в бразильской темноте, я ощутил это сдавливающее ощущение именно в том 

месте, где расположена сердечная чакра. Затем я почувствовал дугу электромагнитной 

энергии от груди к центру моего лба и чакре третьего глаза или межбровной чакры. 

Сжатие теперь было на обоих концах дуги. Чистая сила была поразительна. Пока это 

происходило, музыка, которую играл ведущий, начала давать сбои, когда 

проигрыватель включался и выключался. Затем загорелась одна из ленточных ламп на 

потолке. Я задавался вопросом, почему кто-то включил свет. Я посмотрел направо, и 

ведущего не было рядом с выключателем света или музыкальным проигрывателем. 

Даже тогда выключатель должен был включить все огни вокруг здания, а не только 

один. Дуга энергии, которую я ощущал от сердца до лба, стала интенсивнее, и 

зажглись еще две полосы света. Так много “паранормальной” активности связано с 

электрическими системами с включением и выключением света и устройств или 

затемнением света. Сознание в своих бесконечных формах общается с нашей 

реальностью через электромагнетизм, который, как мы увидим, является самой 

основой нашего симулированного “мира”. Эти проецируемые электромагнитные поля 

могут влиять на электрические системы, а также объяснять “паутину”, которую я 

чувствовал на своем лице с Бетти Шайн, почему атмосфера вокруг меня изменилась в 

газетном магазине Райд и что произошло на холме в Перу. 

  

Не существует “физического” 

  

Во вторую ночь приема аяхуаски, когда я вошел в измененное состояние, голос, 

принявший женский облик, начал говорить со мной очень громко и отчетливо, и это 

продолжалось в течение следующих пяти часов. Информация, которую передал голос, 

была поразительной, поскольку мне дали главу и стих об иллюзорной природе 
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“физической” реальности. Голос начал с того, что меня отвезут туда, откуда я пришел, 

и туда, куда я вернусь. При этом я обнаружил, что испытываю царство абсолютной 

любви, мира и блаженства, где все было Единым. Не было ни разделения, ни 

соперничества, ни конфликтов, ни страхов, ни беспокойств. Более того, все было тихо 

и неподвижно, если не считать странного движения в замедленной съемке. Я понимаю, 

почему это состояние осознания было названо “Пустотой”. “Это Бесконечность, Дэвид”, 

— сказал голос, когда мне показали поле сверкающей черноты. Много лет спустя я 

читал рассказ о предсмертном опыте, в котором то же самое явление описывалось как 

“ослепляющая тьма”. Это был отличный термин для того, что я видел (рис. 72). Я 

называю этот уровень сознания Бесконечным Осознанием В Осознании Себя, и это 

пронизывает все Бесконечное существование. Когда люди говорят: “Бог повсюду”, они 

имеют в виду именно это, если бы только осознали и перестали видеть все в 

“физических” терминах через восприятие пятичувственной реальности. Бесконечное 

Осознание В Осознании Себя есть созидательная сила Всевозможностей и 

Всепотенциалов, из которой проистекает все творение (рис. 73). Все мы являемся 

выражением Бесконечного Осознания, но явно не все осознают свою бесконечную 

природу. Вместо этого они могут считать себя инженером, ассистентом стоматолога, 

учителем, водителем службы доставки или кем-то еще, хотя это всего лишь их 

самоидентификация и опыт краткого перцептивного пребывания, называемого 

человеком. Я называю это человеческое самоотождествление Фантомным Я, в то время 

как МЫ являемся Бесконечным Осознанием, хотя почти в каждом случае не осознаем 

себя. Наша истинная идентичность была украдена. Мы не наши тела; мы являемся 

сознанием, переживающим опыт через тело, как мы воспринимаем Интернет через 

компьютер. Мы - осознанность, состояние осознания. Все остальное, включая любую 

форму, есть иллюзия в смысле телесности. Мы бесформенны и можем принимать 

любую иллюзорную форму в качестве помощи Бесконечному опыту (рис. 74). Мы 

осознаны, но насколько? Достаточно осознанны, чтобы отвечать на телефонные звонки 

в колл-центре и идентифицировать себя как сотрудника колл-центра? Или достаточно 

осознанны, чтобы знать, что мы есть Все, что есть, было и может быть - Бесконечная 

возможность, бесконечный потенциал, ожидающий проявления в нашем восприятии в 

процессе, который я буду объяснять? Решающее значение для выхода из тюремной 

камеры воспринимаемых ограничений и фантомного "Я" имеет выход из ловушки веры 

в физический мир, в котором все отделено от всего остального. Большую часть пяти 

часов второй ночи аяхуаски голос разрушал эту иллюзию. Не было никакой 

“физической” или “твердой”, и наша реальность совсем не такая, какой кажется. 

  



 

 

 

 

Рис. 72: Нил Хейг описал то, что мне было сказано в моем измененном состоянии 

аяхуаски, как “Бесконечность” — блестящая, ослепительная чернота и тишина. 

  

 

БЕСКОНЕЧНАЯ ОСОЗНАННОСТЬ В ОСОЗНАНИИ СЕБЯ 

Рис. 73: Где все известно и откуда берет свое начало все творчество. 
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НАСТОЯЩЕЕ “Я” 

ПРОСТОЕ ОСОЗНАНИЕ 

Рис. 74: Что мы есть, когда исчезают все иллюзии. 

  

Я вернулся в Англию с полным воспоминанием о том, что сказал голос, и я получил 

доступ к гораздо большему знанию и пониманию нашей реальности за два десятилетия 

с тех пор. Я начал рассматривать различные научные дисциплины от квантовой 

физики до биологии, и вы понимаете, что все кусочки пазла нужны для подтверждения 

физической иллюзии. К сожалению, дисциплины не взаимодействуют друг с другом и 

часто соревнуются за финансирование и престиж. Неизменно спонсоры (Культа) 

получают выводы, за которые они платят, за счет правды. Только квантовая физика 

разрушает твердую реальность. Другие дисциплины вынуждены признавать это так 

неохотно, как только могут, а затем они продолжают работать, как будто 

нефизического квантового мира не существует. Принятие всех его последствий 

означало бы конец всего мировоззрения биологии и медицины, и они цепляются за 

обломки и пытаются склеить их вместе, поскольку доверие к ним больше и больше 

рушится. Между тем научные проекты, работающие на Культ, сосредоточены на этом 

самом квантовом мире, включая нанотехнологии. Они знают, что телесность и 

“материя” — это иллюзии, и это важная часть базы знаний, передаваемая из поколения 

в поколение в сети тайного общества Культа и скрываемая от населения. Реальность 

не так сложна, как кажется, и это поощряемое восприятие сложности скрывает 

простые основы реальности. То, что мы видим своими глазами — на самом деле наш 

мозг/разум — это всего лишь крошечная полоса частот, называемая видимым светом в 

электромагнитном спектре. Весь спектр (то, что мы называем “светом”) оценивается 

всего лишь в 0,005 процента того, что существует во Вселенной (рис. 75). Некоторые 

говорят, что это до 0,5 процента, другие - что это бесконечно мало. Подумайте об этом, 

и даже более того: единственная полоса частот, которую мы можем “видеть”, — это 

дробная полоса в 0,005 процента, известное как видимый свет (рис. 76). Во имя 

здравомыслия мы, по сути, слепы. Религии говорят нам, что все, что нам нужно знать, 

находится между обложками одной книги в пределах едва ощутимой части 0,005 
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процента Вселенной. Насколько это безумно? Как говорится в цитате из Сократа в 

начале главы: “Единственная истинная мудрость заключается в том, чтобы знать, что 

ты ничего не знаешь”. Способ познать что-либо состоит в том, чтобы открыть свой 

разум для всех возможностей и не ограничивать восприятие ощущением реальности, 

запрограммированным в вашей душе на всю жизнь, чтобы держать вас в 

перцептивном, а значит, "физическом", рабстве. Мы сканируем мир и думаем, что 

можем видеть все, что можно увидеть в воспринимаемом нами “пространстве”, которое 

мы наблюдаем, когда мы “видим” только ужасно узкую полосу частот видимого света. 

Бесконечная Реальность существует в том же “пространстве”; просто мы ее не видим 

(рис. 77). Наша пятичувственная зрительная система может декодировать только 

видимый свет. Попробуйте вывести на экран компьютера уровни частот, которые 

компьютер не запрограммирован декодировать. Вы не сможете, и принцип точно такой 

же. Людей высмеивают и увольняют за то, что они утверждают, что видели 

нечеловеческие существа или космические корабли, появляющиеся из ниоткуда, а 

затем исчезающие. И снова насмешки происходят от невежества. Это показывает, что 

если вы можете подавить знание о возможном, вы можете манипулировать своими 

целями, чтобы со смехом и взмахом руки игнорировать то, что на самом деле 

происходит. Эти сущности и объекты не появляются и не исчезают. Они входят в 

диапазон частот человеческого зрения, а затем уходят. Наблюдателю -человеку 

кажется, что они появляются и исчезают только по мере того, как они приходят и 

уходят из единственной полосы частот, которую наблюдатель может видеть. Это очень 

просто, и это касается всех кажущихся “невозможными" явлений. 

  

  

Рис. 75. Согласно господствующей науке, электромагнитный спектр составляет всего 

0,005 процента того, что существует во Вселенной – самое большее 0,5 процента. 
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Рис. 76: Видимый свет, единственная полоса частот, которую мы можем видеть, 

представляет собой пятно из этих 0,005 процента. Люди практически слепы, и 

неудивительно, что многие страдают от близорукости, передающейся из поколения в 

поколение. 

  

 

ВЫСШИЕ ИЗМЕРЕНИЯ ИЛИ ПЛОТНОСТИ  

Рис. 77: Наш “мир” представляет собой узкую полосу частот. Бесконечность лежит за 

его иллюзорными ограничениями. (Изображение Нила Хейга.) 

  

Ограничения нашей визуальной реальности с пятью чувствами означают, что мы можем 

видеть только частоту “объектов” — фактически голографических форм, к которым я 

приду. В результате все кажется отделенным от всего остального с “пустым 

пространством” между ними, когда “пустого пространства” нет. Все связано полем 

энергии — сознанием — которое я назову Поле (рис. 78). Представьте себе поле Wi-Fi 

или океан, который соединяет всю морскую жизнь. На самом деле есть два Поля — 

Бесконечное Поле, которое является выражением Бесконечного Осознания, и 

электромагнитное Поле Симуляции. От того, какому из них мы позволим оказывать 

наибольшее влияние на наше восприятие и поведение, зависит, "спим" мы или 
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"бодрствуем". Поле Симуляции - это информационная конструкция формы волны, 

которая имитирует Бесконечное Поле, чтобы вовлечь сознание в его “человеческое” 

логово иллюзии. Я рассмотрю Поле Симуляции более подробно, а до тех пор буду 

называть их Полями во множественном числе. В обоих случаях эти поля действуют на 

уровнях частоты, которые телесное зрение не может декодировать и поэтому не может 

видеть. Это создает иллюзию разделения всего, когда все есть Одно и связано Полями 

(рис. 79). Все так называемые паранормальные явления можно объяснить, если мы 

поймем Поля. Мы являемся выражением Полей и можем общаться телепатически, 

например, когда наши мысли и эмоции путешествуют через Поля в форме частоты. 

Каждая мысль и эмоция генерирует частоту, связанную с природой мысли/эмоции. 

Ненависть, депрессия и тревога — низкие, медленные, плотные частоты, в то время 

как любовь, радость и счастье — быстрые, высокие частоты, поэтому, когда мы 

чувствуем депрессию, мы чувствуем себя “тяжелыми”, а когда мы чувствуем радость, 

мы чувствуем себя “легкими”. Это соответствует частотам, которые мы генерируем 

своими мыслями и эмоциями, и их воздействием на электромагнитное поле тела 

(называемое на одном уровне “аурой”). 

 

 

  

 

Рис. 78: Пять чувств видят формы и “вещи” с “пустым пространством” между ними, 

тогда как на самом деле это “пространство” наполнено сознанием возможностей, 

вероятностей и потенциалов, которые мы можем использовать и проявлять. Это Поле, 

которое соединяет нас всех в Одно. (Изображение Нила Хейга.) 
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Рис. 79: ”Поля”, невидимые для наших пяти чувств, соединяют все, как все рыбы 

соединены океаном. (Изображение Нила Хейга.) 

  

Вау, я как раз думал о тебе 

  
Многие люди сталкивались с ситуацией, когда они думают о ком-то, а потом звонит 

телефон и оказывается, что это он. Боже, какая мистика! Нисколько. Когда вы думали 

о них, они думали о вас, когда собирались позвонить. Частотная связь между вами 

была сгенерирована через Поля. Это может произойти на любом воспринимаемом 

“расстоянии”, учитывая, что “расстояния” нет — еще одна иллюзия, невероятная, 

какой бы она ни казалась пяти чувствам. Такая телепатия не происходит чаще всего, 

потому что человечество было настолько обесчувствовано от этих уровней частотной 

коммуникации, живя в реальности в пузырях пятичувственного восприятия, что не 

может ощущать или слышать “голоса” (частоты) в Полях. “Голоса”, которые 

экстрасенсы и медиумы слышат и с которыми соединяются, передаются через Поля, 

будь то вариант Бесконечности или симуляции. “Голоса”, которые я слышал при 

общении со мной, на самом деле являются частотами в Полях, которые я декодирую в 

“голоса” или, скорее, мыслеформы, которые я декодирую в переживание “голоса”. Мы 

делаем это в любом случае с человеческими “голосами”, которые представляют собой 

частоты, генерируемые голосовыми связками, которые наши слуховые органы 

декодируют в язык. Древние культуры и племена сохранили эту чувствительность, 

которая стала известна как “телеграф из кустов” и позволяет тем, кто находится в 

кустах, ощущать, что происходит в деревне, путем декодирования частот, 

генерируемых деревней и передаваемых через Поля. Телеграф из кустов все еще 

работает для тех племенных народов, которые в значительной степени не затронуты 

“современной” западной “культурой”, и что? Реальность с пятью чувствами, которая 

заманивает сознание в ловушку иллюзий “физичности” и перекрывает каналы 

чувствительности телеграфа из кустов. “Западная культура” специально 

предназначена для этого, а “Великая перезагрузка” представляет собой гораздо более 

экстремальную версию этого с использованием технологий. 
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Животные не ходят в школу, не смотрят СМИ, и их чувство реальности отключено от 

этих тонких энергий, и поэтому они сверхчувствительны к тому, что происходит в 

Полях. Было замечено, как животные, кажется, знают, что приближается буря или 

землетрясение, в то время как люди должны видеть их, чтобы признать их 

существование. Буря или землетрясение начинаются с изменений в Полях задолго до 

того, как они становятся визуальной реальностью. Животные — и чувствительные 

люди — чувствуют эти изменения и принимают меры, чтобы избежать того, что, как 

они знают, должно произойти. Это то, что мы называем “интуицией”. Поля соединяют 

нас всех — все является частью единого целого — и все мы Едины. Очевидные 

разделения между нами — это иллюзия процесса декодирования человеческого 

зрения, которое не может видеть Поля, которые соединяют нас, будь то люди друг с 

другом, люди с “природным миром” или все (в случае Бесконечного Поля) с 

Бесконечной Реальностью. Мы можем общаться с животными, растениями и деревьями 

через Поля. Нет, не через человеческий язык; через вибрацию слов и частоту наших 

сердец и умов. Что такое слова, как не частотные поля информации, передаваемые в 

Поля нашими голосовыми связками? Вся коммуникация на самом деле представляет 

собой частоты, проходящие через Поля, которые должны быть расшифрованы теми, 

кто может видеть, слышать, осязать, пробовать на вкус, обонять и ощущать большую 

реальность. Это простое знание, которое манипуляторы человеческого общества не 

хотят, чтобы мы знали, учитывая, что оно освобождает нас от невежества, которое 

держит нас в рабстве. Поля — основа всего, и понять Поля — значит понять саму 

жизнь. 

  

Тело-разум и декодированная иллюзия 

  
Сознание работает на уровнях вибрации, которые не могут напрямую 

взаимодействовать с полосой частот, которую мы называем человеческим миром. 

Сознание — осознание — в своем первоначальном состоянии не могло понимать 

предметы или сидеть на стуле, как не могут соединиться две радиостанции на разных 

длинах волн. Таким образом, мы воспринимаем человеческую реальность через 

носитель, называемый “телом”, которое соответствует частотному диапазону 

человеческой реальности и может с ней взаимодействовать. Более того, пять органов 

чувств и системы тела декодируют информацию из Полей (в данном случае 

преимущественно из Поле Симуляции) и создают переживаемую иллюзию физического 

мира. По крайней мере, так это работает на одном уровне. Позже я пойду намного 

глубже. Все в нашей человеческой реальности является информацией волнового поля, 

которая связана с Полями, которые охватывают все другие поля. Наши тела являются 

информационными полями, как и все, что вы думаете, видите, слышите, осязаете, 

обоняете и пробуете на вкус. Пять органов чувств декодируют частоты информации в 

волновых полях через антенну, которую мы называем глазами, ушами, кожей, носом и 

языком, и преобразуют их в электрические сигналы, которые передаются в мозг. Это, в 

свою очередь, декодирует электрическую информацию в цифровую и голографическую 

информацию, которую мы воспринимаем как физический внешний мир, когда нет 

никакого “внешнего” мира, каким мы его воспринимаем (рис. 80 на обороте). 

Компьютер декодирует информацию из Wi-Fi в ту форму, которую мы видим на экране, 



 

 

 

а текст и изображения, которые мы наблюдаем, находятся внутри компьютера точно 

так же, как воспринимаемая физическая реальность находится внутри нас. Различные 

области мозга декодируют эти сигналы в восприятие зрения, звука, осязания, запаха и 

вкуса, чтобы построить ощущение реальности, которое мы воспринимаем как внешний 

мир, тогда как в этой форме — так называемой физической — он существует только в 

нашей голове (рис. 81 и 82). Даже “наша голова” — неправильное название, учитывая, 

что мозг и тело также являются информационными полями волновой формы, которые 

мы декодируем в видимую физическую реальность, и я расскажу об этом в более 

широком контексте в дальнейшем. 

  

 

Рис. 80: ”Мы можем воспринимать “мир” как “физический”, но все есть 

выражение декодированная информация о форме сигнала. (Изображение Нила Хейга.) 

  

 

Рис. 81: ”Мы можем воспринимать “мир” как “физический”, но все является 

выражением декодированной информации о волновой форме. (Изображение Нила 

Хейга.) 
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Рис. 82: Где находится “физический мир”? Вот… на этом уровне. (Изображение Гарета 

Айка.) 

  

Я рассказывал эту историю в некоторых предыдущих книгах, описанных 

Майклом Талботом в ”Голографической вселенной”, в котором сценический гипнотизер 

выступал на частной вечеринке. Человека по имени Том ввели в гипнотический транс и 

сказали, что когда он “проснется”, он не сможет увидеть свою дочь. Гипнотизер 

заставил дочь встать прямо перед сидящим отцом, чтобы он смотрел прямо ей в живот. 

Тома спросили, видит ли он свою дочь в комнате. Он огляделся и сказал “нет”, когда 

его дочь была в нескольких дюймах от него. Гипнотизер положил руку ей на поясницу 

и спросил Тома, что он держит. “Часы”, — сказал он, а его дочь встала между ним и 

часами. Его попросили прочитать надпись на часах, что он и сделал. Для “нормальной” 

реальности то, что я только что описал, невозможно, но на самом деле это объясняется 

очень просто. Как и все в нашей реальности, тело дочери представляло собой 

волнообразное информационное поле, работающее за пределами видимого света. Это 

было вне поля зрения ее отца. Чтобы увидеть ее, ему нужно было декодировать ее 

поле в голографическую форму, действующую в пределах видимого света. 

Гипнотическое внушение, что Том не сможет увидеть свою дочь, блокировало его мозг, 

чтобы он не мог декодировать ее поле. В его реальности она оставалась в форме 

волны, поэтому он не только не мог ее видеть, но и она не могла блокировать его 

зрение в голографической реальности часов. Как только вы осознаете истинную 

природу реальности, невозможное становится возможным, а “паранормальное” - просто 

объяснимым. Мы даже декодируем наши собственные тела в образы, которые видим 

(рис. 83). Тело-Разум с его пятью чувствами декодирует информацию из симуляции в 

мир, в котором, как мы думаем, мы живем, когда все это декодированная иллюзия. Как 

сказал Морфеус в фильме ”Матрица”: 

  

Что такое реальность? Как вы определяете "реальность"? Если вы говорите о том, что 

вы можете почувствовать, что вы можете понюхать, что вы можете попробовать на 

вкус и увидеть, то "реальность" - это просто электрические сигналы, 

интерпретируемые вашим мозгом. 

 

 

https://servimg.com/view/19692169/2483


 

 

 

 

Рис. 83: Тело — это информационное поле, декодированное в “физическую” иллюзию 

информационным полем, которое мы называем мозгом; но есть и другой уровень этого, 

к которому я подойду позже. (Изображение Нила Хейга.) 

  

Роберт Ланца, американский врач и ученый, описывает, как пламя свечи испускает 

крошечные пакеты электромагнитной энергии, называемые фотонами, каждый из 

которых пульсирует электрически и магнитно. Мы видим только то пламя, которое 

распознаем, когда мозг декодирует эту энергетическую информацию в 

голографическое состояние. Ланца пишет в своей превосходной книге “Биоцентризм”: 

  

Из повседневного опыта легко вспомнить, что ни электричество, ни магнетизм не 

обладают визуальными свойствами. Итак, само по себе нетрудно понять, что в пламени 

свечи нет ничего зрительного, ничего яркого или цветного. Теперь допустим, что те же 

самые невидимые электромагнитные волны ударяют в сетчатку глаза человека, и если 

(и только если) эти волны имеют длину от 400 до 700 нанометров от гребня до гребня, 

то их энергия будет достаточной для того, чтобы стимулировать 8 миллионов 

конусообразных клеток сетчатки. 

  

Каждая из них, в свою очередь, посылает электрический импульс соседнему нейрону, и 

так далее, со скоростью 250 миль в час, пока не достигает теплой влажной затылочной 

доли мозга в задней части головы. Там каскадный комплекс нейронов срабатывает от 

поступающих стимулов, и мы субъективно воспринимаем этот опыт как желтую 

яркость, возникающую в месте, которое мы привыкли называть “внешним миром”. 

  

Тот же принцип применим к цвету, который также является вибрацией, 

интерпретируемой вашим мозгом. Каждый цвет и оттенок цвета имеют 

разную частоту. Кажется, что что-то имеет определенный цвет или цвета, потому что 

оно отражает некоторые световые частоты (которые мы декодируем и, следовательно, 

“видим”) и поглощает остальные (которые мы не декодируем и, следовательно, не 

“видим”). Черный поглощает весь свет, поэтому он черный; белый отражает весь свет, 
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поэтому он белый; и разные цвета поглощают одни частоты света и отражают другие. 

Ученый Исаак Ньютон (1642-1726) назвал полосу частот цветов радуги “спектром”, и 

это уместно, когда слово происходит от латинского слова “привидение” или “фантом”. 

“Призрак” имеет тот же этимологический источник. Где все цвета, которые вы видите? 

В вашей “голове”, в человеческой системе декодирования. Это единственное место, где 

они существуют. 

  

  

Что такое время? СЕЙЧАС! 

  

Масштабы иллюзии “внешнего мира” и “материи” просто фантастические. Поле 

симуляции передает информацию пяти чувствам, которые должны быть декорированы 

в переживаемую реальность света, тепла, веса, плотности, движения, пространства и 

времени, когда ни одно из них не существует за информационными пределами 

симуляции. Это декодированные взаимодействия между симуляцией, пятью чувствами 

и мозгом/разумом со скоростью света. Например, времени нет, есть лишь его 

декодированная иллюзия. Существует только Бесконечное, вечное СЕЙЧАС. 

Безумие? Где вы находитесь, когда переживаете то, что воспринимаете как настоящее? 

В моменте СЕЙЧАС. Где вы находитесь, когда думаете о “прошлом”? 

В моменте СЕЙЧАС. Где вы были, когда испытали то, что вы называете “прошлым”? 

В моменте СЕЙЧАС. Где вы находитесь, когда думаете о “будущем”? В моменте СЕЙЧАС. 

Где вы будете, когда испытаете то, что называете “будущим”? В моменте СЕЙЧАС. Есть 

только момент СЕЙЧАС. Есть только “есть”. “Время” — это концепция, а концепции — 

это восприятие ума, а не Бесконечное Осознание. У нас есть понятие “время”, 

когда его не существует. По ходу книги мы увидим, что у нас есть понятия о 

бесконечных вещах, которых не существует. Мы не являемся прошлым. Мы не 

являемся будущим. Это концепции. Мы “есть”. Мы есть бытие. 

  

 

Рис. 84: Технология виртуальной реальности передает информацию пяти органам 

чувств, чтобы взломать человеческую систему декодирования… 
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Рис. 85: …хотя органы чувств только декодируют информацию, получаемую от 

технологии, результат может казаться невероятно реальным. 

  

Затем возникает иллюзия пространства и расстояния. Как они могут быть реальными, 

когда кажущиеся “световые годы” “далекого” пространства, которые вы видите в 

ночном небе, существуют только в этой форме в вашем мозгу/разуме? Играйте в игру 

виртуальной реальности, и вы будете воспринимать пространство, расстояние и время, 

но это всего лишь информация, закодированная в игре, которую игрок может 

раскодировать в иллюзорную реальность. Игры виртуальной реальности с их 

гарнитурами, наушниками и перчатками взламывают те самые пять чувств, которые 

декодируют человеческую реальность из симуляции, и тем не менее насколько 

реальными могут казаться эти игры (рис. 84 и 85). “Современный” технологический 

мир имитирует то, как мы декодируем “нормальную” реальность, и вскоре вы не 

сможете отличить “виртуальную реальность” от “реальной” (симуляции). Как вес может 

быть реальным, если ваше тело и все остальное — это информационное поле волновой 

формы, декодированное в нефизическую голограмму? Почему мы дышим 

тяжелее, когда бежим в гору, если горы нет, кроме как в нашем воображении? Когда 

Морфеус и запыхавшийся Нео сражаются в симуляционной 

программе Матрицы, Морфеус спрашивает: “Как ты думаешь, ты сейчас дышишь 

воздухом?” и "Как ты думаешь, то, что я стал сильнее и быстрее, как-то связано с 

моими мышцами в этом месте?" Как такое может быть, если все это происходит в уме, а 

само тело является “физической” иллюзией, обманывающей ум, создавая ощущение 

ограниченности? Стоит повторить это для дальнейшего использования: Само тело - это 

"физическая" иллюзия, которая обманывает разум, заставляя его чувствовать себя 

ограниченным. Еще одна цитата из "Матрицы" передает суть: 

  

Не пытайся согнуть ложку. Это невозможно. Вместо этого постарайся осознать истину. 

Ложки не существует. Тогда ты увидишь, что не ложка гнется. Это всего лишь ты сам. 
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Рис. 86: Мир не такой, каким кажется. 

  

Ложка не гнется, потому что физической ложки нет. Это декодированная иллюзия, и 

гнется не ложка; это ваш разум, ваша система декодирования (рис. 86). Наркотики, 

изменяющие сознание, могут искажать реальность, когда они искажают способ ее 

декодирования. В нашей “человеческой” реальности ничего не существует, если мы не 

декодируем ее в голографическую (иллюзорную “физическую”) реальность. Я уже 

говорил, что слова не передаются между нами так, как мы думаем. Это делают 

частоты, закодированные информацией, которую мы называем словами. Наши 

голосовые связки генерируют частотные волны, когда кажется, что мы говорим, и они 

проходят через Поля, пока наша слуховая антенна не воспримут эти волны и не 

преобразует их в электрические сигналы, которые посылаются в мозг/разум для 

декодировки в виде “Привет, приятель, как дела?”. Мы чувствуем вкус только тогда, 

когда мозг декодирует электрические сигналы языка в ”Мммм, это приятно” или “Фу, 

что это?” Мы чувствуем боль только тогда, когда мозг декодирует сообщение из 

пораженной области в “ой”. Сегодня используются методы облегчения боли, которые 

препятствуют тому, чтобы это сообщение достигло мозга. Если мозг не декодирует 

сигнал, он не может регистрироваться как “ой”. Падающее дерево издает шум? Только 

если ты это слышишь. Падающее дерево — это частотное поле, движущееся через 

Поля. Взаимодействие создает энергетическое возмущение в Полях, и если кто-то 

находится достаточно близко, его органы слуха уловят это возмущение — эти 

волны/частоты — и мозг декодирует их в звук падения дерева. Если никого нет, 

падающее дерево не производит шума. Без наблюдателя – декодера –

 оно не может. Все сводится к тому, что наблюдатель создает реальность. 

Контролируйте восприятие наблюдателя, и вы будете контролировать декодированный 

опыт наблюдателя. Здесь заложена основа человеческого контроля и, в то же время, 

человеческой свободы, как мы увидим, когда мы продолжим соединять точки. 

  

Голографическая ”физичность” 
 

https://servimg.com/view/19692169/2405


 

 

 

Физическая реальность на самом деле является голографической реальностью. Мир и 

все, что мы видим с точки зрения формы, является голограммой, декодированной из 

информации, закодированной в волнах. Принцип тот же, что и в процессе создания 

голограмм, которые мы покупаем в магазинах и видим в более сложных формах на 

концертах и презентациях продукции. Голограммы изготавливаются путем разделения 

лазера на две части: одна (опорный луч) направляется непосредственно на 

голографический отпечаток, а другая (рабочий луч) записывает объект в форме волны 

перед тем, как попасть на отпечаток (рис. 87). Здесь он сталкивается с эталонным 

лучом, и вместе они создают волновую форму предмета, которую можно сравнить с 

падением двух камешков в пруд, когда волны расходятся до тех пор, пока не 

столкнутся (рис. 88).Волна в воде — это волновая форма того, куда упали камни, как 

далеко друг от друга, насколько быстрыми и большими они были. Точно так же 

голографический отпечаток содержит информацию в форме волны субъекта (рис. 

89). Затем на эту волну направляется лазер, и происходит нечто удивительное, 

поскольку трехмерное голографическое изображение проецируется из двумерной 

волны, и самые продвинутые из них выглядят такими же твердыми, как вы и я 

(рис. 90). Но они не твердые. Они только кажутся таковыми. Этот лазер, с точки 

зрения человеческого опыта, является нашим сознательным действием, нашим 

фокусом. Когда мы что-то наблюдаем, наше представление запускает процесс 

декодирования, благодаря которому это кажется голографическим или физическим. 

Когда за чем-то не наблюдают, оно возвращается к форме волны, включая нас. Вот 

почему некоторые передовые ученые говорят, что наша реальность существует только 

тогда, когда за ней наблюдают. Они правы, хотя вместо "наблюдается" следует 

говорить "декодируется" (рис. 91). Требуемая вычислительная мощность резко 

снижается, если симуляция проявляется только при наблюдении и не находится 

постоянно в полностью декодированном состоянии. Сегодня голограммы все чаще 

создаются в цифровом виде, и именно этим занимается мозг/разум. Он декодирует 

цифровые голограммы, которые мы принимаем за внешний и “физический” мир, на 

основе формы волны и электрической информации. Цифровой уровень реальности — 

это то место, где, по словам физиков, все можно разложить на числа и математику, и 

здесь у нас также есть основа для эзотерического искусства нумерологии. 

  

 

Рис. 87: Как создаются голограммы. 
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Рис. 88. Бросьте два камешка в пруд, и место столкновения волн представляет собой 

волновую форму того, куда упали камни, насколько они быстры и тяжелы. 

  

 

Рис. 89. Голографический отпечаток закодирован в форме волны со всей 

информацией об объекте или субъекте. 

  

 

Рис. 90: Все знаменитости здесь — голограммы. 
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Рис. 91: ”Человеческий” процесс декодирования из формы волны через электрическую 

и в цифровые голограммы. (Изображение Нила Хейга.) 

  

Если мир не “твердый”, почему мы не можем проходить сквозь стены? Почему, когда 

мы сталкиваемся друг с другом, ударяемся друг о друга? Почему я могу сидеть в этом 

кресле? Это, очевидно, вызвано формой сопротивления, но не 

“физического” сопротивления — электромагнитного сопротивления или 

электромагнитного отталкивания. Что-то, что кажется чрезвычайно твердым, как стена, 

имеет медленную плотную частоту, а человеческое тело более быстрое и менее 

плотное. Однако все они находятся достаточно близко в диапазоне частот, чтобы 

испытывать электромагнитное сопротивление, которое мы декодируем в иллюзию 

физического сопротивления. Вы можете рассматривать этот принцип как 

интерференцию между двумя радиостанциями, когда они находятся достаточно близко 

на шкале частот. В конце концов наступает момент, когда частоты настолько 

различаются, что радиостанции могут передавать свои сигналы в том же пространстве, 

что и все другие станции, без помех, и вы можете списать привидения на 

разновидность визуальных помех. Вот вам и причина, почему люди описывают, что 

видят "привидения", проходящие сквозь стены, как будто стены там нет. Для 

"привидений" стены не существует, потому что их частоты настолько различны. 

  

Я видел, как это происходит. Однажды ночью я проснулся в курортном коттедже в 

Нормандии, Франция, и увидел, как призрачная фигура, похожая на туманное 

энергетическое поле, вошла через закрытую дверь в мою комнату и проплыла через 

комнату, чтобы пройти сквозь стену на дальней стороне. Это было так ясно. Этот дом 

находился на месте печально известного провала в Фалезскую пропасть, или 

Фалезский карман, в августе 1944 года, после высадки войск в день “Д” во 

время второй мировой войны. Дом должно быть находился там в то время. Многие 

тысячи умерли, и даже спустя десятилетия вы все еще чувствовали смерть в 

энергетическом поле. Все происходящее становится частью Полей. Эта информация — 

эта запись, если хотите, — будет продолжать резонировать с частотой события, пока 

не рассеется. Люди продолжают слышать шум давно ушедших взрывов в том районе, 

где они произошли, и чувствуют дрожь, когда входят в здание, где произошло какое-то 

ужасное событие, хотя они могут и не знать об этом. Таково происхождение 
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“хороших” и “плохих флюидов”. То, что мы называем “призраками”, — это поля 

сознания, работающие на частотах, достаточно близких к нашей частоте, чтобы их 

можно было увидеть или ощутить, и в то же время недостаточно близких — во всяком 

случае, в большинстве случаев — чтобы выглядеть такими же твердыми, как мы. Если 

бы мы были на той же частоте, что и “призрак”, они бы выглядели такими же 

твердыми, как мы с вами. 

  

Тот же принцип частоты применим к тем излучениям, которые исходят от людей на 

основе их восприятия, ментального и эмоционального состояния. Каждая мысль и 

эмоция порождают в Полях частоту, которую они представляют. Сумма этих мыслей и 

эмоций объединяется, чтобы сформировать электромагнитное поле, которое мы 

называем нашим восприятием, и частотная природа этого поля восприятия диктует, 

как мы взаимодействуем с Полями возможностей и вероятностей, Бесконечными и 

симулируемыми. Я подойду к этому в следующей главе. Те, кто чувствителен к этим 

полям восприятия, могут видеть улыбающегося, очаровательного мужчину или 

женщину, но при этом чувствовать негативную, даже зловещую “вибрацию”, 

исходящую от них. Вы можете скрыть себя с помощью выражения лица и слов ложной 

доброжелательности. Но вы не можете скрыть излучаемые вами вибрации, которые 

раскрывают частотную истину за улыбчивым занавесом. Наши отношения с Полями 

подобны петле обратной связи, в которой наши частоты влияют на Поля, в то время 

как вибрационное состояние Полей в данном месте влияет на нас. Все это - 

кодирование и декодирование - выбор (кодирование) и последствия (декодирование). 

Что такое жизнь, если не выбор и последствия? Выбор ведет к последствиям, и если 

нам не нравятся последствия, мудрые люди делают другой выбор, который приводит к 

другим последствиям. Это петля обратной связи с Полями бесконечного потенциала и 

возможностей и гораздо более ограниченным потенциалом Поля Симуляции. Они 

действуют как интерактивный Космический Интернет. Сила, стремящаяся 

контролировать человека, пытается отключить нас от того, что должно быть 

естественными связями с Бесконечным Полем, перетягивая наше внимание (осознание) 

только к пяти чувствам, где голографический мир Поля Симуляции — это все, что мы 

видим и чувствуем. Мы перестаем осознавать Бесконечное Поле первичной 

реальности, лежащее за его пределами. Ответы на вызовы в мире видимого не будут 

найдены в мире видимого. Это всего лишь симулированная проекция, похожая на 

киноэкран. Эти ответы лежат в расширенных сферах сознания, которые мы не можем 

видеть и предпочитаем не ощущать. Этого не должно быть. Это не обязательно должно 

быть так. Бесконечность ожидает нас в тот момент, когда мы решаем освободиться из 

тюремной камеры пятичувственной реальности. 

  

Мозг не является сознанием 

  

Мозг и генетическая система в целом (как мы их декодируем) являются процессорами 

информации и приемниками-передатчиками информации. 

  



 

 

 

Сознание приходит не из мозга, а через мозг. ДНК в клетках является приемником-

передатчиком информации, которая связывает нас с другими уровнями реальности. 

Измените ДНК, что делают синтетические фальшивые вакцины от Ковида, и вы 

измените то, с чем люди взаимодействуют, изменив частоты, на которых ДНК получает 

и передает. Когда наша связь с расширенным сознанием ослабевает, наше восприятие 

отступает только к реальности пяти чувств. Информация, преобразованная мозгом в 

кажущийся “мир”, может исходить из серьезно ограниченного источника пяти чувств 

или из самой бесконечности. Какой из них – это зависит от того, какое Поле — 

Бесконечное или Симуляционное — больше всего влияет на наше ощущение 

реальности. То, насколько открытыми мы позволяем быть нашему “пятичувственному 

уму”, определяет, с какой частью Поля Бесконечности мы соединяемся, и это коренным 

образом влияет на наше ощущение себя и реальности. В результате мы становимся 

открытыми и закрытыми умами, которые имеют очень разное восприятие благодаря 

доступу к разным уровням информации, понимания и вдохновения. Закрытые умы 

ограничивают реальность пятью чувствами и образуют “пузыри” реальности, которые 

воспринимают только бесконечно малый мир “видимого” (рис. 92). Такие умы 

отождествляют себя только с тем “я”, которое они могут видеть. Я называю их 

“личностными “я” — я мужчина, женщина, эта раса, эта сексуальность, этот уровень 

дохода, этот класс, эта культура. Они самоотождествляют ощущение своего "я" с тем, 

что они переживают в короткой человеческой жизни, и упускают из виду тот факт, что 

их истинное "я" - это вечное сознание, переживающее опыт. Они не Чарли, 

подметающий улицы, и не Мария на приеме. Это всего лишь опыт. То, чем мы 

являемся, - это сознание, в конечном итоге сама Бесконечность. Это заблуждение, эта 

фальшивая самоидентификация или Фантомное Я является основой контроля немногих 

из многих. Большая часть человечества живет в тюрьме восприятия пяти чувств, в то 

время как бесконечность стремится соединиться с нами, интуитивно направлять и 

открывать нас Источнику Всего, что есть любовь. 

  

 

СМИ - ПОЛИТИКА - ОБРАЗОВАНИЕ - РОДИТЕЛИ - НАУКА - ДРУЗЬЯ - ДОКТОРА - 

ЭКСПЕРТЫ - ИСТОРИЯ 
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Рис. 92: После изоляции в реальности с пятью чувствами и отсоединения от любого 

влияния расширенного сознания человеческий разум может быть запрограммирован на 

восприятие, соответствующее плану глобального контроля Культа. Человеческая 

судьба в одном предложении. 

  

Представьте себе компьютер, символизирующий тело и пятичувственное осознание, и 

оператора, управляющего компьютером с помощью мыши и клавиатуры, 

символизирующего расширенное осознание (рис. 93). Оба взаимодействуют к 

взаимной выгоде, как мы должны взаимодействовать с нашим вечным ”я” во время 

человеческого опыта. Посмотрите, что происходит, когда компьютерный вирус 

получает контроль над системой. Оператор может стучать по клавишам и щелкать 

мышью, и никакой реакции. Теперь вирус контролирует действия — восприятие — 

компьютера. Это то, что при систематических расчетах произошло с большей частью 

человечества. “Вирус” в данном случае — это сила злонамеренных манипуляций, 

которую я разоблачаю уже более 30 лет. В книге объясняется, как это делается и как 

мы можем устранить этот контроль, основанный на отделении ума с пятью чувствами 

от вечного “я”. Это разделение является основой всех человеческих страданий и 

контроля. Отделение заставляет людей чувствовать себя “потерянными” и дает нам 

ощущение пустоты, как будто чего-то не хватает. Так оно и есть. Не хватает нашей 

связи со Всем, что есть, было и может быть, Всевозможностью, уникальным 

выражением которой мы являемся; но не бойтесь. Эта связь может быть 

восстановлена, а разъединение исцелено с помощью гораздо более простого и 

быстрого процесса, чем многие могут себе представить. Человеческий опыт означает, 

что пятичувственное тело-разум воспринимается иначе, чем расширенные уровни нас 

самих, которые некоторые называют тонкими телами или "душой". Расширенное 

сознание наблюдает за человеческим опытом телесно-центрированного "ума", и эти 

два уровня должны взаимодействовать так, как я описал, используя аналогию 

компьютера и оператора. Разъединение между телом-разумом и расширенным 

осознанием является результатом совершенно разных восприятий, которые 

выражаются как совершенно разные частоты. Они существуют отдельно, как две 

радиостанции на разных длинах волн. Мы слышим, что два человека не находятся на 

одной "длине волны". Другими словами, они не понимают друг друга. Это буквально 

верно и абсолютно верно для тела-ума и расширенного осознания, как только пять 

чувств оказываются в ловушке восприятия кажущегося материальным мира. Тело-

Разум теряет частотную связь со своим расширенным “я” и влияние на него. 

  



 

 

 

 

Рис. 93: Аналогия компьютера (пятичувственный разум) и оператора (расширенное 

сознание). Цель Культа состоит в том, чтобы отделить одно от другого, потому что без 

этого невозможен массовый контроль. (Изображение Нила Хейга.) 

  

("Пара") Нормальное - это просто нормальное, которое мы забыли 

  

Снова и снова вы видите явления, отвергаемые людьми, которые не могут понять, как 

это может произойти. Этот менталитет доминирует в мейнстримной “науке” и большей 

части населения. Как это может происходить, когда я не знаю, как это может 

происходить? Ну, может быть, возможность — шок из потрясений — не ограничивается 

тем, что люди считают возможным. Я не думаю, что “возможное” как-то это учитывает. 

Полтергейст проявляется в виде “физических” объектов, движущихся или даже 

летающих по комнате вместе со странными и необъяснимыми звуками, запахами и 

даже левитацией людей и предметов. Почему это возможно, можно объяснить простым 

фактом: физического не существует. То, что мы воспринимаем как физические 

объекты, на самом деле является декодированными голографическими проекциями 

энергетических информационных полей, и если поле движется, то должно двигаться и 

его видимое “физическое” выражение. Таким образом, другая нефизическая энергия 

может влиять на нефизическую энергию объектов. В человеческом декодированном 

мире голографической реальности кажется, что твердые, физические объекты, 

включая иногда людей, перемещаются, левитируют и даже метаются по комнате. 

Остается вопрос о том, какая именно сила порождает это, и, вероятно, есть несколько 

ответов. Это может быть озорной дух, стремящийся разрушить и запугать, но слишком 

много случаев, когда в дело вовлечены подростки, часто девочки, чтобы это можно 

было отбросить как совпадение. Некоторые ученые и исследователи считают, что дух 

использует молодую девушку как средство нарушить работу Полей в данном месте. 

Другие предполагают, что эмоциональное состояние подростка и экстремальные 

изменения, происходящие в период полового созревания, могут привести к тому, что 

они будут генерировать мощные и хаотические энергетические поля, которые имеют 

эффект, который мы называем полтергейстом. Все эти объяснения могут быть правдой, 

если каждое из них является средством для серьезного искажения и нарушения той 

части Полей, что означает, что все, что касается Полей, также будет разрушено. В 
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декодированной голографической реальности людей энергетические нарушения 

становятся физическими нарушениями и хаосом, что выглядит как классическая 

активность полтергейстов. Как только мы понимаем, что базовое состояние всего 

физического - это информационное поле волновой формы и что частоты, генерируемые 

мыслями и эмоциями, могут влиять на эти поля, необъяснимое становится легко 

объяснимым. 

  

Искусство исцеления гомеопатией является еще одним примером этого. Гомеопатия 

отвергается наукой, средствами массовой информации и многими представителями 

широкой публики, которым наука и средства массовой информации говорят, что 

думать. Строка, которую вы слышите снова и снова, звучит так: вы не можете исцелить 

тело веществом, разбавленным столько раз, что от него ничего не останется. Это 

рефлекторная реакция пяти чувств Тела-Ума, для которой ”субстанция” (иллюзорная 

физичность) есть все и главный критерий всей реальности. Тело — это голограмма, а 

базовое состояние тела — это волнообразное энергетическое поле — вибрирующее 

информационное поле, представленное частотами, взаимодействующими друг с 

другом. Когда это поле находится в гармонии, мы здоровы, а когда оно нарушено – 

расстроено – мы страдаем от какой-то болезни тела или психики. Все в нашей 

реальности является частотой, включая вещества, используемые в гомеопатии. Эти 

частоты остаются в воде, когда вещество разбавляется до полного растворения, и 

именно частоты в гомеопатии могут оказывать лечебный эффект благодаря 

взаимодействию с частотами в поле тела. Если это поле находится в гармонии, то и 

тело находится в гармонии. Одно является лишь голографической проекцией другого. 

Вам не нужно вещество, чтобы гомеопатия работала. Вам нужна частота вещества. 

  

Группа ученых из аэрокосмического института Штутгарта в Германии доказала в своих 

экспериментах, что информационные частоты остаются даже после удаления вещества. 

Они разработали метод фотографирования информации, содержащейся в воде, и в 

одном из экспериментов погрузили цветок в большой резервуар с водой, а затем 

вынули его. Когда они сфотографировали воду своей техникой, они обнаружили, 

что каждая капля содержит информацию о цветке. Вещество исчезло, в то время 

как информация от вещества все еще оставалась там, и это то, что происходит с 

гомеопатией. Почему информация о цветке должна быть в каждой капельке, а не 

только в части информации, ведь капелька - лишь часть целого? Это объясняется 

удивительной характеристикой голограмм, которая объясняет очень многое. 

Информация о волновом поле, из которого проецируется голограмма, декодируемая 

наблюдателем, распределяется таким образом, что каждая часть голограммы 

кодируется информацией всей голограммы. Если вы разрежете голографический 

отпечаток на четыре части и направите лазер на каждую из них, вы не получите 

четверти изображения, проецируемого в виде голограммы. Вы получите уменьшенную 

версию всей картинки (рис. 94). Тело — это голограмма, и методы лечения, такие как 

рефлексология и акупунктура, могут идентифицировать все тело в его частях, таких 

как ступня, рука или ухо (рис. 95). Вот почему опытный хиромант может видеть 

информацию от всего тела в руке. Альтернативные методы лечения неизменно 

работают на уровне волнового поля тела. Когда поле находится в гармонии, это 

должно быть перенесено на “физический” уровень, который является голографической 



 

 

 

проекцией этого поля, а его голографическая природа означает, что каждая часть тела 

является уменьшенной копией всего тела. 

  

 

Рис. 94. Каждая часть голограммы представляет собой уменьшенную версию целого. 

  

 

Рис. 95: Акупунктура, рефлексология и другие формы альтернативного лечения могут 

выявлять части тела, которые представляют все тело, потому что тело — это 

голограмма. 
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Возьмите карту 

  

Эти принципы частоты и частоты восприятия применимы и к другим методам “гадания” 

или чтения реальности, таким как карты Таро. Когда предлагаются карты, почему вы 

выбираете карту “А”, а не карту “Б”, если бы вы выбрали карту “Б”, ваше прочтение 

могло бы быть совершенно другим? Карты Таро содержат символы, которые 

представляют психические и эмоциональные состояния восприятия в форме частоты. 

Глобальный Культ и составляющие его тайные общества имеют целый язык символов, 

посредством которого они общаются друг с другом и (через подсознание) с 

населением. Символы представляют ментальные и эмоциональные частоты, которые 

могут воздействовать на людей ментально и эмоционально, когда они вступают в 

контакт с этими символами по телевизору, в рекламе, на улице или в тщательно 

подобранном логотипе позади политика. Электромагнитное поле человека 

закодировано частотами, соответствующими состоянию человека и тенденциям тех 

психических и эмоциональных состояний, которые ведут в определенном направлении. 

Когда вы выбираете карту Таро, ваше поле магнетически притягивается к картам, 

которые представляют соответствующие частоты в вашем поле. Из-за этого вы 

выбираете карту “А”, а не карту “Б”. Вы можете думать, что выбираете своим 

сознанием, хотя на самом деле этот выбор делает электромагнитная связь между полем 

тела и полем карты. Когда карты — все ваши варианты — выкладываются на стол, они 

изображают символическое представление вас в данный момент — акцент в этот 

момент. По мере того, как меняетесь вы, будут меняться и карты, так как меняется 

ваша частота (рис. 96). 

  

Точное чтение Таро не говорит вам, что будет, а только то, что потенциально 

возможно, если ваше энергетическое поле останется прежним. 

Ваше перцептивное (частотное) состояние остается прежним. Даже в этом случае 

таролог должен быть опытным и энергетически чувствительным, как и хироманты, 

экстрасенсы, медиумы и практикующие гомеопаты. Далеко не все из них таковы, и мы 

должны быть избирательными. Великий зулусский шаман Кредо Мутва однажды 

“бросил кости” для меня. Это были кости, на которых были вырезаны определенные 

символы, и принцип тот же, что и в Таро и рунических камнях, которые также несут 

символы. Кредо попросил меня положить руки на корзину с костями, прежде чем 

начать. Это было сделано для того, чтобы магнитно соединить энергетические поля 

костей с моими собственными. Затем он бросил кости на пол, и по тому, куда они 

приземлились по отношению друг к другу и на каком расстоянии друг от друга, шаман 

может прочесть их расположение. То, где они окажутся на полу, было определено еще 

в корзине по их связи с моим энергетическим полем, и, опять же, как в Таро, они 

представляли на полу символическое зеркало меня в тот момент и того, куда ведут 

тенденции моей жизни. 

  



 

 

 

 

Рис. 96: Перцептивное (частотное) состояние вашего энергетического поля делает 

“выбор” через его частотную связь с полями, представленными картами Таро. 

  

Искусство нумерологии - то же самое, за исключением того, что она работает с 

цифровым уровнем тела-разума, цифровым выражением частотной 

информации волнового поля. Нумеролог считывает числа, относящиеся к нашей жизни. 

Наши имена можно разбить на числа, даты рождения и т. д., и все, что нас окружает, 

можно оцифровать с помощью нумерологии. У меня были сеансы у экстрасенса и 

нумеролога почти в одно время, как часть моего исследования, и они оба дали мне 

одинаковую информацию. Они считывали одну и ту же информацию, выраженную по-

разному в виде поля сигнала и чисел. Однако обо всем этом и о том, как это связано с 

симуляцией, нужно знать гораздо больше. Я еще много расскажу о “гадании” и 

“психической связи” позже. Очевидным выражением симуляции является астрология, 

основанная на движении “небесных” тел внутри симуляции. Планеты и звезды 

являются голографическими полями сознания энергии, и когда они проходят через 

Поле Симуляции, они влияют на информационное/частотное состояние Поля. Мы 

постоянно взаимодействуем с Полем Симуляции, и эти изменения влияют на нас. 

Точка, в которой мы вступаем в этот цикл, влияет на наше собственное поле, и мы 

будем закодированы этими астрологическими воздействиями иначе, чем те, кто вошел 

в другую часть цикла. В результате разные кодировки (“астрологические знаки”) будут 

по-разному взаимодействовать с Полем Симуляции – “я Телец”, я Близнецы, я Лев”. Я 

встречал астрологов, работающих по контракту со служителями Культа, которые 

обращались за советом о том, как и когда действовать разными 

способами, если астрологическая энергия течет в пользу того, что они хотят сделать, а 

не против этого, в соответствии с принципом ”прилив-отлив”. Если вы хотите выплыть 

в море, выберите время, когда прилив идет в том же направлении. В пьесе Шекспира 

об этом говорится так: “В делах людей бывает миг прилива, Он мчит их к счастью, если 

не упущен, А иначе всё плаванье их жизни Проходит среди мелей и невзгод”. Этот 

прилив — энергия. Посвященные в культ знают об этих энергетических реалиях, и 

именно поэтому ведущие руководители компаний имеют на зарплате астрологов. 

Банкир Культа Дж. П. Морган сказал: “Миллионеры не используют астрологию, это 

делают миллиардеры”. Если вы подключитесь к расширенному осознанию за 

пределами симуляции, вы сможете подавить астрологические энергии. Если вы этого 

не сделаете, вы можете оказаться их пленником. 
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Какие чудеса? 

  

С точки зрения реальности, изложенной в этой главе, эти “чудесные” события в моей 

жизни можно объяснить. Все является информацией, расшифрованной наблюдателем, 

и можно ввести информацию в Поля, чтобы произошло что-то удивительное. Погода — 

это декодированная информация, и введение частотного поля, которое будет 

декодировано как ливень в Силлустани — детская игра, если вы достаточно 

продвинуты в своих знаниях о том, как все это работает. То же самое относится и к 

перьям, падающим с неба, и к “перемещаемому” каменному кругу. “Физический” круг 

не должен “перемещаться” только то информационное поле, которое он представляет, 

и даже тогда он не должен перемещаться — просто быть ”скопирован” в мой разум. 

Такого не должно было случиться ни в чьей другой реальности. У меня был опыт, и 

только я должен был декодировать эту реальность. Кто-то другой на том холме вполне 

мог не видеть круга и наблюдать меня, стоящего внутри в одиночестве. Пока я 

переживал круг, другие могли ходить вокруг "оригинала" в миле от меня. В обоих 

случаях “круг” представлял собой информацию о волновой форме, декодированную в 

голографическую реальность. Что такое игра виртуальной реальности, кроме 

закодированной информации? Кто-нибудь сомневается, что создатель такой игры мог 

закодировать ливень, или падающие перья, или каменный круг? Нет, мы все прекрасно 

понимаем, что это возможно. Возможности и потенциал этих игр отражают 

возможности нашей реальности, как мы очень ясно увидим в следующей главе. Нет 

никаких “чудес”, есть только уровни знания о том, как устроена реальность. Тому, кто 

не знает, необъяснимое событие может показаться чудом. Для того, кто знает, это 

обычное дело и легко объяснимое. Если вы стремитесь заманить население в ловушку 

ограничений, разделения и невежества, вы должны сделать так, чтобы они не знали, и 

именно поэтому посвященные Глобального Культа так усердно работают, чтобы 

держать это в тайне. 

  

Осознание всего этого заключается в том, что все, каким бы разделенным оно ни 

казалось пяти чувствам, есть одно Бесконечное Целое, в котором единственным 

разделением является восприятие разделения. Восприятие, а не реальность, иначе как 

воспринимаемая реальность. Иллюзия символизируется тем, как мы говорим об 

Атлантическом океане, Тихом океане, Индийском океане и Южно-Китайском море, 

когда “они” являются одним и тем же водоемом. Мы называем одно и то же тело 

Бесконечного Осознания как Этель Джонс и Артур Смит. Океан – это капля. Капля – 

это океан. Поместите каплю в океан. Где заканчивается капля и начинается океан? 

  

Такой точки нет. Они неотделимы друг от друга. 

 

ГЛАВА СЕДЬМАЯ 

  

Ловушка для сознания 

  



 

 

 

Какой видишь вещь, такой она и оказывается  

Буддийское изречение 

  

Человеческая реальность — это история о двух Полях. Одно из них Бесконечное, а 

другое - технологическая симуляция, созданная для того, чтобы заманить и соблазнить 

восприятие поверить в "реальный мир", который вовсе не реален. 

  

Представьте, что на бесконечную версию Wi-Fi накладывается другое информационное 

поле, гораздо более ограниченное (рис. 97). Я не имею в виду, что накладывается все 

Бесконечное Поле, а только крошечная его часть, которую мы сейчас называем 

“человеческой”. Симуляция, по сравнению с собственными иллюзиями пространства и 

расстояния, очень мала. Это информационная и перцептивная тюрьма, изолированная 

и отделенная от Бесконечного Поля Всего Сущего, как это символизирует изображение 

Нила Хейга (рис. 98). Я говорю “отделенная”. Фактически ничто не может быть 

отделено от Бесконечного Целого; но вы можете быть перцептивно отделены в том 

смысле, что ваш опыт — это опыт изоляции и отделения без влияния расширенного 

осознания. В этой главе я сосредоточусь на симуляции, на том, что это такое и как она 

работает, а затем на нечеловеческих силах, стоящих за ней. Различные измерения 

реальности существуют в виде разных диапазонов частот и взаимопроникают друг в 

друга, как радио- или телевизионные станции на разных длинах волн, разделяющие 

одно и то же “пространство”. Или, по крайней мере, так это можно воспринимать. Я не 

говорю об измерениях ширины, высоты и глубины, которым учат на уроках 

естествознания, с добавлением “времени”, чтобы получить четвертое. Я имею в виду 

уровни воспринимаемой реальности, которые можно увидеть, ощутить и испытать. Я 

бы еще раз сказал, что эти “измерения” действительно 

созданы наблюдающим сознанием. Ограничения восприятия создают иллюзию 

“измерений” или полос частот. Если ваше восприятие — то, на что вы можете 

настроиться, осознать и с чем соединиться — ограничено симуляцией в пределах 

скорости света, тогда это становится вашим “миром” или измерением. Многие называют 

это “третьим измерением”. Если ваше осознание (предел восприятия) может 

простираться до того, что известно как Четвертое Измерение, то нет ни “Третьего”, ни 

“Четвертого” — есть только ваше измерение, представленное степенью, с которой вы 

можете воспринимать реальность. 

  



 

 

 

 

Рис. 97: Два поля бесконечной реальности и имитации реальности. То, с чем мы 

больше всего связаны, доминирует в нашем ощущении всего. (Изображение Нила 

Хейга.) 

  

 

Рис. 98: Символическое представление поля имитации, накладывающегося на 

Бесконечное Поле и опутывающего восприятие умов, попавших в его логово. Только 

концентрация на теле-разуме соединяет вас с Полем Симуляции. (Изображение Нила 

Хейга.) 

  

“Измерения” — это границы нашего сознания, созданные наблюдателем, и под одну 

гребенку их не подвести для всех. Они такие, какими вы их делаете. Все, Что Есть В 

Осознании Себя, воспринимает всю реальность и не будет иметь чувства “измерений” 

или перцептивных “секторов”, как это делают его более ограниченные “части”. 

Реальность — это единое цельное Бесконечное Поле возможностей и вероятностей, 

ожидающих своего проявления в опыте восприятия наблюдающего сознания, какую бы 

форму или уровень осознания оно ни принимало. Все есть восприятие наблюдателя. Я, 

однако, буду использовать термины Третье, Четвертое и Пятое измерения, чтобы 

сохранить простоту в понимании: Третье измерение (симуляционный мир 

воспринимаемой "материи"); Четвертое измерение (царство ума, откуда проецируется 

симуляция); и Пятое измерение и далее (расширенное и Бесконечное Осознание за 

пределами симуляции). Все они являются одним и тем же Бесконечным Осознанием, но 

https://servimg.com/view/19692169/2417
https://servimg.com/view/19692169/2418


 

 

 

не все они одинаково “сознательны”. Вздымающийся, бурлящий океан и глыба льда 

сделаны из одной и той же субстанции, но невероятно различны в проявлении. Ум — 

это лед в бурлящем, вздымающемся океане расширенного осознания. Ум делается 

“подобным льду” благодаря симуляции, которая ограничивает его чувство восприятия 

и, следовательно, его частоту и чувство осознания. Ум — это расширенное осознание 

под замком и ключом. Ответ заключается в том, чтобы сломать замок (рис. 99). 

  

 

Рис. 99: Открытие вашего разума для расширенного осознания касается Бесконечного 

Поля и совершенно другого “Управления полетами”. (Изображение Нила Хейга.) 

  

Восприятие создает реальность 

  

Симуляция была создана, чтобы захватить контроль над восприятием и ощущением 

реальности, взломав отношения и взаимодействие между “человеческим” сознанием — 

разумом — и Бесконечным Полем. Повторю мысль: Реальность — это единое цельное 

Бесконечное Поле Возможностей и Вероятностей, ожидающее своего воплощения в 

виде опыта посредством восприятий наблюдающего сознания, какую бы форму или 

уровень осознания оно ни принимало. Иными словами, восприятие наблюдателя 

определяет, какие опыты мы проявляем из Бесконечного Поля (“моря”) Возможностей 

и Вероятностей, с которыми мы постоянно взаимодействуем. Мы тоже являемся 

выражением этого Поля и, как таковые, всегда являемся нашей потенциальной 

возможностью и вероятностью. Да, все это. То, к какой части Бесконечной 
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Возможности мы имеем доступ, решает все (рис. 100). Лауреат Нобелевской премии по 

физике Вернер Гейзенберг (1901–1976) сказал: “Атомы или элементарные частицы 

сами по себе не реальны; они образуют мир потенциальных возможностей и 

возможностей, а не мир вещей или фактов”. Что активирует их в конкретных 

переживаемых потенциалах и возможностях? Возвращаемся к восприятию. Именно 

восприятие определяет, как и что мы наблюдаем, что, в свою очередь, определяет то, 

что мы испытываем. Как мы воспринимаем = как мы наблюдаем = что мы переживаем 

(или думаем, что делаем). То, во что мы верим, мы воспринимаем, и то, что мы 

воспринимаем, мы переживаем. Это работает следующим образом: 

  

 

Рис. 100: Когда разум остается на связи с расширенным осознанием за пределами 

симуляции, у нас есть Бесконечный контроль над миссией, который ведет нас через 

лабиринт. Когда эта связь потеряна, лабиринт - симуляция - полностью диктует 

восприятие и реальность. (Изображение Нила Хейга.) 

  

Наши мысли и эмоции генерируют частоты, связанные с этими конкретными мыслями и 

эмоциями. Совокупность этих частот вместе представлена как энергетическое поле, 

известное нам как восприятие. Различные мысли и эмоции — точки наблюдения — 

будут производить различные восприятия и частоты в этом поле восприятия. Именно 

через это поле – эту “ауру” – мы взаимодействуем с Полем Симуляции и Бесконечным 

Полем Возможностей и Вероятностей. Различные состояния восприятия будут связаны 

и проявлять соответственно различные возможности и вероятности. Вот два простых 

примера. Вы воспринимаете себя как ничтожное "маленькое "я", которое не имеет 

силы влиять на свою жизнь (опыт) и не имеет потенциала для чего-то, выходящего за 

рамки обыденности. 

  

Поэтому вы следуете за теми, кто, по вашему мнению, обладает такой силой. Вы 

“знаете свое место”. Другие могут решать, а вам остается только исполнять или 

умереть. Это ограниченное восприятие и самоотождествление энергетически 

представлено в поле вашего восприятия, которое своими частотами отражает то же 

самое состояние ограниченности. Ваше ограниченное поле восприятия соединится с 

подобными частотами в Бесконечном поле, а возможности и вероятности, с которыми 
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вы взаимодействуете, будут отражать ваше восприятие себя и реальности (рис. 101). 

Между вами (вашими восприятиями) и частотами, которые эти восприятия 

представляют в Полях, устанавливается петля обратной связи, и таким образом ваше 

восприятие становится самоисполняющимся пророчеством в проявлении опыта, 

соответствующего вашему восприятию. Восприятие "Маленького "я" становится жизнью 

"Маленького "я". То, во что вы верите, вы воспринимаете, и то, что вы воспринимаете, 

то и переживаете. В самом деле, если ваше поле восприятия настолько ограничено и 

имеет низкую частоту, вы делаете немного больше, чем просто взаимодействуете с 

полем Симуляции, которое предназначено для управления всей вашей жизнью. В этот 

момент Матрица овладевает вами, и это и есть цель Культа и его хозяев. 

  

 

"МАЛЕНЬКОЕ "Я" = НИЗКАЯ ЧАСТОТА 

<---- ВОСПРИЯТИЕ ----> ОПЫТ 

ОГРАНИЧЕННАЯ ПЕТЛЯ ОБРАТНОЙ СВЯЗИ СО ВСЕМИ ВОЗМОЖНОСТЯМИ 

Рис. 101: Как ограниченное восприятие приводит к ограниченному опыту. 

(Изображение Гарета Айка.) 

  

Напротив, если ваше восприятие и самоотождествление имеют безграничные 

возможности, являются выражением Бесконечного Осознания, имеющего краткий 

опыт, называемый человеческим, ваше взаимодействие с Полями преобразится, как и 

ваша жизнь. Ваше расширенное чувство реальности и идентичности становится 

соответственно расширенным полем восприятия, резонирующим на гораздо более 

высоких частотах, и вы взаимодействуете с Бесконечным Полем Возможности и 

Вероятности гораздо более широким образом (рис. 102). Ваше расширенное 

восприятие становится расширенным опытом. “Пробуждение” — это просто расширение 

восприятия и самоидентификации из крепко спящих пяти чувств. Те, кто проходит 

через этот процесс — а их количество теперь феноменально — замечают, что в их 

жизнь приходит синхронистичность, которой раньше не было. Ежедневный опыт 

становится насыщенным фразам: “Странно увидеть тебя здесь”, “Какова вероятность 

этого?" и "крупицами удачи", появляющимися именно тогда, когда вы в них 

нуждаетесь. Это не имеет ничего общего с “везением”. Ваше расширенное восприятие 
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взаимодействует с расширенным спектром возможностей, и становится возможным 

гораздо больше. Вы создаете другую реальность из разных восприятий. Все это я 

испытал на себе. Цитата, которую я увидел в Интернете, запечатлела процесс: 

  

Случайности происходят, так все говорят. Но в квантовой вселенной не существует 

таких вещей, как случайности, есть только возможности и вероятности, 

сформированные в существование восприятием. 

  

Это последнее, что Культ хочет, чтобы вы знали, поскольку незнание является основой 

человеческого контроля. Культ и его посвящённые активы прекрасно понимают, что 

восприятие становится реальностью и что если они контролируют ваше восприятие, то 

будут контролировать и вашу жизнь. Глобальное общество структурировано с этой 

целью через принадлежащее Культу “образование”, средства массовой информации и 

Силиконовую долину, чтобы диктовать информацию, которая становится восприятием. 

Что такое фашистская цензура СМИ и больших технологий в эпоху “Ковида”, как не 

контроль над информацией, чтобы усилить официальное повествование и заглушить 

любые возражения против него. Пока эти психопаты управляют вашим опытом, 

загружая ваше восприятие, они хотят, чтобы вы верили, что то, что происходит с вами, 

является случайностью. Они хотят, чтобы вы верили в удачу, неудачу и произвольные 

события. Худшим кошмаром Культа является то, что население осознает, что 

восприятие становится реальностью. Тогда у людей будет сила в собственных руках — 

в разуме — изменить свою реальность. Вот тут-то и появляется симуляция с 

фальшивой реальностью, чтобы запутать и контролировать. Поле Симуляции разделяет 

то же “пространство”, что и Бесконечное Поле, и идея состоит в том, чтобы 

манипулировать перцептивными полями населения, чтобы достигнуть поля симуляции. 

Последующее взаимодействие имитирует взаимодействие с Бесконечным полем, за 

исключением того, что симуляция не бесконечна и одновременно ограничивает 

возможности и захватывает разум в реальность, которая кажется “реальной”, но 

таковой не является. О нет, этого не может быть — мир “естественен”. Хорошо, так что 

же такое "естественный"? Что вы должны сравнить с "естественным", чтобы показать 

разницу? Если все, что вы видите, является симуляцией, то ответ заключается в том, 

что вам не с чем сравнивать. По крайней мере, с гарнитурой виртуальной реальности у 

вас есть “нормальная” реальность для сравнения, и даже виртуальная реальность 

становится настолько сложной, что вскоре вы не сможете увидеть разницу между 

гарнитурной реальностью и “нормальной” реальностью, которая сама по себе является 

симуляцией. Мы погружаемся в многоуровневую иллюзию виртуальной реальности, из 

которой нам не сбежать. Но мы можем. 

  



 

 

 

 

БЕСКОНЕЧНОЕ “Я” = ВЫСОКАЯ ЧАСТОТА 

<---- ВОСПРИЯТИЕ ----> ОПЫТ 

РАСШИРЕННАЯ ПЕТЛЯ ОБРАТНОЙ СВЯЗИ СО ВСЕМИ ВОЗМОЖНОСТЯМИ 

Рис. 102: Разное восприятие = разный опыт. (Изображение Гарета Айка.) 

  

Наш симулированный “мир” 

  

Если вы считаете, что нынешний уровень человеческих технологий поражает 

воображение, тогда приготовьтесь. Это все еще каменный век по сравнению с тем, что 

возможно. Даже в этом случае передний край технического прогресса в человеческом 

мире происходит из других реальностей. Вы заметили, что нет никакого перерыва в 

постоянно усложняющихся технологиях и устройствах, которые плавно перетекают в 

общественную сферу? Это может произойти, если технология ждала своего часа в 

течение эонов от нечеловеческого источника, стоящего за всем этим. Технологии не 

обязательно должны были быть “изобретены” случайным образом. Человеческий разум 

должен был быть тщательно продвинут, чтобы иметь интеллектуальные способности 

для работы с этой технологией, будучи настолько духовно подавленным (подавленным 

в мудрости), что он не может видеть, что строит свою собственную тюремную камеру. 

Мы наблюдаем это повсюду вокруг себя сегодня, и этот процесс происходит шаг за 

шагом в течение того, что мы воспринимаем как “столетия”. Искусственный интеллект 

и технология наблюдения развернуты с Глубоко подземных военных баз (DUMBS) по 

всему миру, где взаимодействие происходит на самых глубоких и наиболее 

разрозненных уровнях между учеными и инженерами-людьми, отвечающими за Культ, 

и не-людьми, которые контролируют Культ. Здесь технологии и ноу-хау передаются от 

нелюдей к кабале Культа — большая часть которой также нечеловеческая, о чем я 

расскажу в следующей главе. Затем используются легенды и люди для прикрытия, 

чтобы объяснить, откуда взялась технология, чтобы держать общественность в 

неведении о том, откуда она на самом деле. Технология, меняющая общество, 

случайно изобретенная чудаками в гараже, является излюбленным средством Культа 

для сокрытия правды. Вы знаете подставных лиц, которые повторяют и 
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персонифицируют эти прикрытия. Это очень известные и очень богатые громкие имена 

Силиконовой долины и всего мира больших технологий. Вот почему я говорю, что 

такие люди, как Гейтс, Маск, Цукерберг, Брин, Пейдж и компания, не столько 

управляют своими гигантскими корпорациями, сколько защищают то, что на самом 

деле их контролирует — Культ. Когда Илон Маск говорит, что верит, что мы можем 

жить “в” симуляции, это потому, что он знает, что это так. Они все знают. 

  

Нечеловеческие силы обладают технологией, генерирующей симуляцию, по сравнению 

с которой наша, даже при ее нынешнем уровне развития, похожа на разжигание 

костра путем трения камней друг о друга. Эта технология расположена в четвертом 

измерении (которое я буду называть 4-D), за пределами диапазона “нормального” 

человеческого сознания. Точно так же машины в фильмах ”Матрица” работают вне 

симулированной реальности, которую они создают. Четвертое измерение также 

известно как “астральные планы” — царство разума — и считается в эзотерических 

кругах полосами частот, через которые мы входим и выходим из “физической” 

реальности. Околосмертные опыты в основном происходят в астральном или четвертом 

измерении, где также могут возникать внетелесные состояния, известные как 

“астральная проекция”. Астрал известен среди других имен как Барзах в исламе и 

Йецира в иудаизме и снова является общей нитью в религиях и древних культурах. 

Барзах означает “лимб, преграда, перегородка, препятствие, помеха, разделение”, и в 

исламе считается стадией между смертью и воскресением в “Здесь”. Другие 

упоминания об астрале включают “сновидения” у австралийских аборигенов; Дуат у 

древних египтян; Бардо у тибетцев; и Вселенная Асия у каббалистам в еврейской 

мистической традиции. Термин “Четвертое измерение” может вызывать мысли о чем-то 

далеком, хотя на самом деле с точки зрения частоты это очень близко. Поле сознания 

вашего мыслящего ума находится там и напрямую взаимодействует с пятью чувствами 

тела через мозг (или кажется). Мозг — это всего лишь процессор информации, 

поступающей от разума, а не источник сознания. Мозг тоже является иллюзией в 

смысле физичности. Во всем есть оговорки по причинам, которые мы вскоре увидим. 

Мы не можем видеть поле сознания, которым является человеческий разум, нашим 

“нормальным” зрением, но вы думаете этим полем четвертого измерения, когда читаете 

эту книгу. Сам астрал имеет много частотных уровней в зависимости от степени 

пробужденности ума, и один из них известен как “нижний астрал”. Это царство 

“демонических” сущностей, злобных и запутавшихся “призраков”, а также тех, кто 

манипулирует нашим переживаемым миром способами, которые я буду описывать. Я 

называл это нижнее астральное царство в книгах, начиная с 1990-х годов, “нижним 

четвертым измерением”, причем эти два термина взаимозаменяемы. Нижнее четвертое 

измерение очень близко по частоте к человеческому царству, и существа могут 

проходить между ними. Сообщения о странных фигурах или животных, неизвестных на 

Земле, вполне могут быть астральными явлениями, кратковременно пересекающими 

частотную завесу. Когда я говорю здесь “Четвертое измерение” или “4-D”, я имею в 

виду демонические более низкие частотные уровни, если только не поясняю иначе. 

  

В этом четвертом измерении или астрале симуляция проецируется в виде информации 

волнового поля в человеческий разум, который декодирует ее в “трехмерный” 

иллюзорный “физический” мир. Представьте себе гарнитуру виртуальной реальности 



 

 

 

или компьютер, декодирующий Wi-Fi (рис. 103). “Человеческое” взаимодействие с 

виртуальными технологиями имитирует взаимодействие между разумом и полем 

симуляции. Все это контролируется, отслеживается и управляется искусственным 

интеллектом, намного превосходящим все, что мы до сих пор видели в человеческой 

реальности. Симуляция проецируется прямо в разум на этом уровне четвертого 

измерения, чтобы быть декодированным в ощущение трехмерной “физической” 

реальности (рис. 104). Идея состоит в том, чтобы захватить восприятие разума и 

сфокусировать его действие на фальшивой симулированной реальности 

голографической иллюзии, которая понижает его частоту и вызывает отключение от 

перцептивного влияния расширенного осознания пятого измерения. Когда я 

размышляю над этим, я вижу поле сознания, которое мы называем умом, пойманным в 

ловушку подобно полю Wi-Fi, постоянно питающему источник информации симуляции 

(рис. 105). Основное разъединение, к которому стремятся манипуляторы, — это 

разъединение разума четвертого измерения от расширенного осознания пяти 

измерений за пределами симуляции. Все остальные разделения и чувства обособления 

исходят из этого первичного разъединения. Разум декодирует свою собственную 

тюремную камеру восприятия. Если это делается бессознательно и без вопросов, разум 

декодирует любую полученную информацию, и это напоминает мне старую рекламу 

чая, в которой обезьяна говорит: “Ты знаешь, пианино стоит у меня на ноге?” Другая 

обезьяна, поющая за роялем, отвечает: “Напевай, сынок, я буду играть”. Симуляция 

напевает, а разум играет до тех пор, пока обман с симуляцией не раскрывается. Разум 

декодирует свой собственный Алькатрас*, полагая, что он реален. При этом внимание 

ума загипнотизировано и сфокусировано на симуляции и отбрасывает все остальное. 

“Пробуждение” восстанавливает эту связь, вот почему ощущение реальности у тех, кто 

пробуждается, так отличается от тех, кто все еще находится в ловушке разума и пяти 

чувств. 

*Алькатрас – остров-тюрьма. 
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Рис. 103: Разум, декодирующий симуляцию, действует по тому же принципу, что и 

человек, декодирующий игру виртуальной реальности. Однако в игре разума 

гарнитура никогда не снимается и становится для разума постоянным ощущением 

реальности. 

  

 

 

  

Рис. 104: Симуляция проецируется в виде информации волнового поля в человеческий 

коллективный разум в реальности четвертого измерения, и разум декодирует ее в 

голографическую иллюзорную "физическую" реальность, которую мы считаем 

человеческим "миром". Фокус внимания разума на симулированной проекции 

отключает его чувство реальности (и, соответственно, частоты) от сознания Пятого 

измерения за пределами симуляции. Вы попались! 

  

 

Рис. 105: В энергетическое поле, которое мы называем разумом, поступает 

информация из Поля Симуляции, и это похоже на постоянное ношение гарнитуры 
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виртуальной реальности. "Гарнитура" - симуляция - становится для ума ощущением 

реальности. (Изображение Нила Хейга). 

  

ИИ четвертого измерения значительно опережает что-либо в симулированном 

трехмерном мире, хотя мы приближаемся к нему по мере того, как масштаб 

технологических возможностей передается по частям через подземные базы. Передача 

происходит в восприятии ума, а не в “физическом”. Нет никакого “физического”. Это 

все происходит в сознании. Это причина моих предостережений и перескоков туда и 

сюда. То, что кажется взаимодействием между разумом и человеческим мозгом и 

телом, является еще одним уровнем иллюзии, если смотреть с большой картины. Вся 

наша симулированная реальность существует только внутри разума, включая мозг и 

тело. Ум не в теле. Тело находится в уме. Вы читаете эту книгу своим умом. Где, по-

видимому, находится этот ум? Как вы ощущаете свой ум? Похоже, что он находится в 

вашем теле и является его частью, верно? Ваше тело доминирует над ощущением 

реальности вашего ума. Кажется, что оно диктует границы “вас” и возможностей. Ваше 

тело оказывает огромное влияние на ощущение реальности вашего ума, как если бы 

вы надели гарнитуру виртуальной реальности. На самом деле, ваш ум работает в 

четырехмерном пространстве, а ваше тело - в трехмерном, которое является 

симулированной проекцией, декодированной вашим разумом. Поэтому ваше тело 

должно находиться в вашем уме, а не наоборот. 

  

Посмотрите фильмы серии Матрица, которые по какой-то причине изображают эти 

понятия буквально и символически. Они не входят в Матрицу своими “телами”. Они 

входят в Матрицу своим сознанием. Примите местоположение героев, когда они 

находятся вне Матрицы, за их разум в Четвертом измерении, декодирующий 

симуляцию, и вы получите динамику. Зонд вставляется в заднюю часть шеи или в 

нижнюю часть ствола мозга. Зонд соединяет их с источником информации Матрицы, и 

их мозг начинает обрабатывать эту информацию, создавая иллюзию физического мира, 

который является не более чем декодированным источником информации. Мозг не 

является источником сознания. Он обрабатывает информацию из любого источника в 

пределах своего диапазона. Надев гарнитуру в игре виртуальной реальности, мозг 

декодирует эту информацию в события и происшествия; но мозг все еще остается 

плодом манипулируемого воображения ума. Он не реален, как мы его воспринимаем. И 

мозг, и гарнитура находятся внутри ума. Все в симуляции находится внутри ума. Все 

это - технологически сгенерированный сон. Мозг является частью симуляционной 

информационной проекции, которую ум "четвертого измерения" декодирует в простое 

ощущение - опыт - реальности. Виртуальная реальность человека - это виртуальная 

реальность внутри виртуальной реальности. Метавселенная, продвигаемая 

принадлежащим культу Марком Цукербергом и другими в принадлежащей культу 

Силиконовой долине, является еще одним слоем иллюзии реальности, чтобы еще 

больше обмануть “человеческое” (разум) восприятие и самоидентификацию. 

Цукерберг, возможно, не самая острая булавка в коробке, но он определенно не 

настолько глуп, учитывая его связи с Культом, чтобы не видеть, для чего на самом 

деле предназначена Метавселенная — запечатать человеческое восприятие на еще 

более глубоких уровнях иллюзии и разделения, еще больше загипнотизировав разум. 

  



 

 

 

Где на самом деле ваше тело? 

  

Ум четвертого измерения получает информацию, которую он декодирует в 

“физическую” реальность. Это включает в себя тело/мозг, которые являются частью 

симуляции в виде закодированных информационных полей, декодируемых разумом в 

голографическую “физическую” иллюзию. Ум считает, что находится в теле, когда тело 

находится в уме. Вера в то, что ум находится в теле, приводит к убеждению ума, что он 

подвержен ограничениям тела и пяти чувств. На одном конце петли обратной связи ум 

создает (декодирует) “физическое” тело, а на другом конце очевидные ограничения 

тела влияют на восприятие и реальность ума. Обратите внимание: когда люди 

заболевают, они думают, что причиной болезни является тело, а не разум. Им ставят 

смертельный диагноз, и они думают, что тело определяет результат. Вердикт врача 

"сколько вам осталось" становится периодом, в течение которого человек умирает 

исключительно из убеждения (ума), что доктор должен знать. На самом деле ум 

является хозяином тела, но им манипулируют, чтобы он верил, что тело все 

контролирует. Поговорим о “Ловушке” (рис. 106). Цикл обратной связи разум-

симуляция-разум работает по тому же принципу. Вы можете сравнить эту петлю 

обратной связи со зрителями в кинотеатре, которые неосознанно проецируют фильм на 

экран, а затем фильм меняет их восприятие. У нас есть технология виртуальной 

реальности, благодаря которой создается впечатление, что вы находитесь внутри тела. 

Эксперименты ясно показали, что умом можно манипулировать, чтобы он поверил, что 

фальшивая рука принадлежит ему. Вы видите, что люди реагируют на то, что делается 

с фальшивой рукой, как если бы это было сделано с ними. Обманывать ум — проще 

простого. Обман расширенного осознания — совсем другое дело. Когда я заканчивал 

эту книгу, мне было интересно увидеть, что в буддизме есть версия петли обратной 

связи между умами. В буддизме говорится о трех царствах - царстве желания, царстве 

формы и царстве бесформенности, - которые создаются мыслью: 

  

Что я думаю, то и вижу. Ум создает Будду. Сам ум видит его. Ум — это Будда. Ум — это 

Татхагата [просто говоря, просветленный]. Ум — это мое тело, ум видит Будду. Ум сам 

не знает ума, сам ум не видит ума. 
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Рис. 106: Ум декодирует тело, а тело воздействует на реальность ума. Это было бы 

смешно, если бы не было так трагично для человеческой свободы. (Изображение Нила 

Хейга.) 

  

Это частично описывает то, что я предлагаю. Ум создает реальность, и ум “видит” 

реальность, которую он создает; ум не знает, пока не проснется, что он создал то, что 

он “видит”. Затем следует известная цитата Будды: “Ум — это все. О чем вы думаете, 

тем вы и становитесь". Это правильно, хотя с моей точки зрения ум — это еще не все. 

Ум в запрограммированном состоянии — это то, что блокирует нас от всего. 

Сознательное и подсознательное “вас” находитесь в четвертом измерении, где 

находится ваш ум, и вы декодируете источник информации симуляции в иллюзию того, 

что вы находитесь “в” трехмерном мире, имеющем плотность и физичность. Вы 

находитесь в этом мире не больше, чем Нео, Морфеус и Тринити, когда они “входят” в 

Матрицу в серии фильмов. Где мы “живем”? В нашем собственном уме. Я сказал, что 

мы идем глубже, чем когда-либо прежде! Уровень осознания, называемый умом, часто 

называют “эго”, и я видел, что его определяют как “точку существования”. Именно так. 

Реальность любого уровня сознания есть точка его существования. В “человеческой” 

форме мы являемся точкой существования в Бесконечном Осознании. Мы не 

бесконечно осознанны, потому что человеческая точка осознания (восприятия) 

воспринимает ограничение, а не Бесконечность. В этом вся основа человеческого 

порабощения. Контроль над нашей точкой восприятия, из которого вытекает все 

остальное. Да, симуляция — это мир грез, но сновидения порождены извне. Если вы 

сейчас о чем-нибудь подумаете, скажем, о полевых цветах в поле в прекрасный 

солнечный день, это будет называться “воображением”. Симуляция, напротив, 

представляет собой информацию, закодированную с данными, которые вы можете 

декодировать в полевые цветы в прекрасный солнечный день, чтобы спроецировать 

иллюзию, которая кажется настолько реальной и осязаемой, что вы поверите, что 

находитесь в этом поле с этими цветами под этим солнцем. Первое — это воображение, 

а второе — манипулируемое воображение, и это то, чем в основном является 

симуляция — манипулируемое воображение. Как говорит Морфеус в ”Матрице”: 

  

Нео, у тебя когда-нибудь был сон, в котором ты был уверен, что он реален? А если бы 

ты не смог проснуться от этого сна? Как бы ты узнал разницу между миром снов и 

реальным миром? 

  

Сон наяву и сон во сне являются продолжением одного и того же сна. Все это сон, и, 

как сказал Эдгар Аллен По: “Все, что мы видим или кажемся, — это просто сон во сне”. 

Когда дело доходит до отношений между разумом и Полями, сон - это сновидец, а 

сновидец - это сон. Можем ли мы избежать симуляции сна? Да, можем, и я еще вернусь 

к этому вопросу, но сначала о том, как человеческий разум оказался в ловушке этого 

цикла иллюзий? 

 

Да будет… симуляция 
 



 

 

 

Я уже много лет говорю, что создание симуляции описано в начале Книги Бытия. В 

библейских текстах много правды, часто затуманенной символизмом, понимаемым 

буквально. Есть также серьезные искажения с целью обмануть. Много раз “Бог”, 

предположительно единственное число, описывается во множественном числе, 

например, как Элохим. Строка о сыновьях Божьих, скрещивающихся с дочерьми 

человеческими, переведена из текста, в котором на самом деле говорится сыновья бога 

во множественном числе. Это слияние множества нечеловеческих “богов” в единого 

“Бога” (см. следующую главу) изменило весь смысл Ветхого Завета, который описывает 

гневного, кровожадного и ревнивого “Бога”, в которого мы должны 

верить, также как ”любящего” “Бога”. Библейское утверждение о том, что нет другого 

Бога, кроме меня, также будет рассмотрено в следующей главе. Я говорю, что Бытие 

описывает симуляцию, когда в тексте говорится, что в начале “Бог” (боги) сотворил 

небо и землю – голографическую симуляцию неба и земли. Бытие говорит: 

  

И земля была бесформенна и пуста; и тьма была над бездною. И Дух Божий носился 

над водою. И сказал Бог: да будет свет. И стал свет. 

  

Но что это за “свет”? Древние тексты и многие люди, пережившие клиническую смерть, 

описывают совершенно иной вид “света” вне тела, чем жесткий электромагнитный свет 

человеческого мира — симуляции. Они часто используют символику воды для описания 

энергии и реальности за пределами человеческого царства. Вы видите такие термины, 

как “водяной свет” и свет, который “не отбрасывает теней”, в отличие от жесткого 

электромагнитного света нашей реальности. Пусть будет электромагнитный свет, и 

электромагнитный свет существовал, это было бы более точно. Электромагнетизм в 

пределах скорости света — это симуляция на том уровне, который мы переживаем: 

  

И сказал Бог: да будет твердь посреди воды, и да отделяет она воду от воды. И создал 

Бог твердь, и отделил воду, которая под твердью, от воды, которая над твердью. И 

стало так. 

  

Термин "твердь" описывается как огромный сплошной купол, отделяющий воду от 

воды, и если мы продолжим тему “воды”, относящуюся к энергетическим состояниям, 

мы получим ограничение восприятия между реальностью “внутри” или “под” куполом и 

реальностью за пределами “купола”. На протяжении веков было много изображений 

купола вокруг Земли (рис. 107 на обороте). Я посмотрел на небо много лет назад, и 

оно приняло форму огромного купола. В очень символичном фильме ”Шоу Трумана”, 

выпущенном в 1998 году, главный герой, которого сыграл Джим Керри, родился в 

декорациях телевизионной мыльной оперы. Никто не сказал ему, и он продолжал жить 

своей жизнью, как будто он был в реальном мире, в то время как все люди вокруг него 

были актерами и актрисами в сериале. Всякий раз, когда он пытался покинуть скрытый 

купол, в котором все это происходило, что-то случалось и останавливало его. Солнце, 

восходившее каждый день, и луна каждую ночь были частью декораций. В конце 

концов он понимает, что его жизнь — иллюзия, и пытается уйти от того, что он считает 

океаном. Он достигает края купола, где находит дверь в “реальный мир”. Я не знаю, 



 

 

 

пытался ли автор символизировать человеческую ситуацию или просто решил, что это 

хорошая история, но он ее символизировал. 

  

Далее в Бытие описывается, как "Бог" (боги) создал животных,, то, что мы называем 

миром природы, и как “Он” создал солнце, луну и звезды. То, что мы воспринимаем 

как бесконечное пространство со всеми планетами и звездами, является 

голографической иллюзией, проецируемой в наш разум, которую мы декодируем в то, 

что кажется физической реальностью. Это могло бы объяснить парадокс, часто 

известный как “парадокс Ферми”, кажущегося безграничным ночного неба при полном 

отсутствии жизни. Итальянский физик Энрико Ферми сказал, что со 100 миллиардами 

звезд в галактике неизбежно, что разумная жизнь должна была развиться где-то еще, 

поэтому “где же инопланетяне?” Если бы вы хотели поработить умы ваших целей 

иллюзией обособленности и разделения, вы бы хотели, чтобы ваша симулированная 

реальность изобиловала жизнью или, очевидно, была лишена жизни? Точно так же, 

если бы вы хотели держать человечество в постоянном неведении, хотели бы вы, 

чтобы они видели панорамный диапазон визуальной реальности или ограничили бы их 

смехотворно узкой полосой частот, известной как видимый свет? Поразмышляйте над 

тем, как была создана Вселенная в соответствии с мейнстримной “наукой”, и вы 

найдете продолжение этой темы. Они хотят, чтобы мы поверили в “Большой взрыв” 

13,7 миллиарда лет назад, когда Вселенная была сжата в ядро атома, которое они 

называют “сингулярностью”, и это взорвалось, чтобы каким-то образом — из небытия 

— создать материю, энергию, пространство., время, сознание и миссис Смит, 

владелица магазина на углу. Как блестяще сказал американский писатель и 

исследователь Теренс МакКенна: 

  

...эти философы науки говорят: дайте нам одно бесплатное чудо, и мы покатимся с 

этого момента вперед - от зарождения времени до гибели! - Только одно бесплатное 

чудо, и тогда все распутается в соответствии с естественным законом и этими 

причудливыми уравнениями, которые никто не может понять, но которые так святы в 

этом предприятии". 

  

 

https://servimg.com/view/19692169/2427


 

 

 

Рис. 107: Изображение Земли в 19 веке под огромным куполом - небосводом. 

  

Таинства о том, как наша реальность возникла “из ничего”, могут быть достоверно 

объяснены без каких-либо чудес, если наука откроет свой разум для симуляции. 

  

Что такое "человек"? 

  

Что такое "человек"? Что это значит? Ну, это означает человеческое тело, которое 

декодирует информацию через мозг и генетическую систему в определенное ощущение 

реальности. Разум декодирует источник симуляционной информации в 

голографическое “тело”, а тело кодируется для восприятия реальности в соответствии 

со своей программой и при этом воздействует на реальность разума, проекцией 

которого оно в конечном счете является. Человек действует как человек из-за 

информационной программы, закодированной в теле, точно так же, как слон ведет 

себя как слон, а утка как утка по той же причине. “Человек” — это проявление, 

иллюзия, симуляция. Это средство, созданное нечеловеческой силой, с помощью 

которой наши “четырехмерные” умы могут быть обмануты, заставляя их поверить в то, 

что они “воплощены” в физическом теле в физическом мире. Тело — это способ — в 

восприятии ума — того, как оно взаимодействует с этим физическим миром, 

иллюзорная проекция, которую разум считает реальной. Представьте себе героев, 

вставленных в видеоигры виртуальной реальности, которые являются проявлениями 

игры и реагируют на коды и правила, на которых основана игра (ее “законы физики”). 

Теперь представьте, что сознание переживает реальность через этих персонажей и 

настолько загипнотизировано иллюзией, что самоотождествляется с героем, которого 

оно переживает. Сознание в этом перцептивном состоянии забудет, что оно было 

сознанием, и поверит, что это был герой, поскольку он реагировал на правила игры — 

симуляции. Телесная программа, управляемая кодами игры, будет ошибочно принята 

за сознание, принимающее собственные решения. 

  

Доказано, что девяносто пять процентов человеческого поведения возникает в 

подсознании, а не в сознании. Наблюдайте за большинством людей, и это похоже на 

то, как компьютер реагирует на ввод данных. В данной ситуации вы можете 

предсказать, как отреагирует большинство людей практически любой культуры или 

расы. Ситуация такая, как будто нажимаешь на “Ввод” и программа, управляющая 

телом, отвечает на команду. “Подсознание” в этом смысле есть симуляция. Если 

расширенное сознание не подавляет программу, работающую через эти 

симуляционные вставки “человеческого тела”, тогда оно становится простым зрителем. 

Программа тела (отвечающая на программу симуляции) диктует восприятие и 

поведение на протяжении всей “человеческой жизни”. Это могло бы объяснить 

предсказуемость людей по принципу “нажмите на ввод” и то, почему большинство 

беспрекословно выполняет все, что им говорят авторитеты. В этом смысле “авторитет” 

нажимает на ввод своими указами, а программа человеческого тела отвечает тем же 

послушанием, что и компьютер. Я включаю в это и ”культурные программы”. Умы, 

воспринимающие через разные культуры, склонны придерживаться этих программ, 

ритуалов и способов ведения дел. Конечно, знакомство с детства, конечно, играет 



 

 

 

роль, но тело также несет в себе эти культурные шаблоны через ДНК. Относительно 

немногие вырываются из этих программ и выбирают другой путь, противоречащий 

культуре, в которой они родились, из-за сочетания воспитания, в котором главную 

роль играет чувство вины, культурных программ, действующих через тело, и страха 

идти против культурной группы. “Великая перезагрузка” разработана с помощью ИИ, 

подключенного к мозгу, чтобы объединить множество культурных программ в одну 

глобальную монокультурную программу, которой должны следовать все. 

  

Кто находится у руля? 

  

Люди, которые не влияют на свою жизнь расширенным сознанием, не только похожи 

на компьютерные программы, но и являются компьютерными программами. Эпоха 

“Ковида” выставила это грандиозное событие на всеобщее обозрение. В книге “Все, что 

вам нужно знать, но вам никогда не рассказывали” я рассказываю о когнитивных 

экспериментах Бенджамина Либета (1916–2007). Либет был ученым на факультете 

физиологии Калифорнийского университета в Сан-Франциско и первым 

исследователем природы человеческого сознания. В одном известном эксперименте он 

попросил исследовательскую группу двигать руками в выбранный ими момент, в то 

время как активность их мозга контролировалась. Он хотел определить, что появилось 

раньше — электрическая активность мозга, заставляющая руку двигаться, или 

сознательное намерение человека заставить свою руку двигаться. Это должно было 

быть второе, верно? Нет. Мозговая активность по движению руки активировалась за 

полсекунды до любого сознательного намерения пошевелить ею. Джон-Дилан Хейнс, 

нейробиолог из Института когнитивных исследований человека и мозга имени Макса 

Планка в Лейпциге, Германия, позже пошел гораздо дальше, проведя исследование, 

способное предсказать действие за десять секунд до того, как возникнет сознательное 

намерение его совершить. Фрэнк Тонг, нейробиолог из Университета Вандербильта в 

Нэшвилле, штат Теннесси, сказал: “Десять секунд — это целая жизнь с точки зрения 

мозговой активности”. Откуда исходят действия, если не от “нас”, сознательного 

разума? 

  

Единственный способ для “воплощенного” сознания избежать иллюзии и нарушить 

контроль - это отменить программу. Для этого нам нужно осознать, что существует 

программа, которую нужно отменить. Нечеловеческие силы, их симуляция и 

Глобальный Культ в симулированной человеческой реальности работают вместе, чтобы 

поддерживать фантазию о том, что иллюзия реальна. Когда сознание можно обмануть, 

чтобы оно самоотождествлялось с телом, оно самоотождествлялось с программой 

симуляции — удвоение! Программа рулит, понимаете? В слове "человек" есть три 

элемента, которые проясняют нашу участь. Это: 

  

(1) тело-программа, которое взаимодействует с симуляцией как часть симуляции - 

"персонаж компьютерной игры". 

  



 

 

 

(2) Уровень нас, называемый разумом, который работает в частотном диапазоне 

Четвертого измерения и непосредственно получает спроецированную информацию 

симуляции, которую он декодирует в иллюзию трехмерной реальности, включая тело. 

  

(3) Сознание в "пятом измерении" и далее в бесконечной реальности, которое я буду 

называть расширенным сознанием или осознанием. 

  

Хотя симуляция кажется явлением Третьего измерения или 3D, на самом деле это 

реальность “Четвертого измерения”, в которой все происходит на самом деле. 

Трехмерный “мир” людей — это всего лишь декодированная иллюзия четырехмерного 

разума. Роль симуляции состоит в том, чтобы буквально удерживать внимание — 

восприятие и воображение — четырехмерного разума и отключать его от влияния 

расширенного осознания в пятимерной реальности и за ее пределами. Без этого 

влияния расширенного осознания, способного разрушить чары симуляции, 

четырехмерный разум останется во власти своего восприятия на неопределенное 

время, пока чары не будут разрушены. Как насчет “смерти” тела? Я еще буду 

обсуждать этот вопрос. Здесь стоит сказать, что трехмерная фальшивая "физичность" 

—не единственный уровень симуляции и ее проецируемых иллюзий. Во многих книгах 

я подробно описывал, что основной целью нечеловеческой силы, ее Глобального 

Культа и симуляции является отключение Тела-Разума от расширенного осознания. 

Один из ключевых способов сделать это — постоянно стимулировать центральную 

нервную систему и ее сети посредством электрического/электромагнитного 

взаимодействия с технологическим излучением и Wi-Fi. Страх и стресс также могут 

сделать это, нажимая кнопку “включить” реакции “борись или беги”, не имея 

времени на нажатие "выключения", чтобы расслабиться и отдохнуть. Постоянно 

стимулируемая центральная нервная система определенно будет удерживать вас в 

зоне восприятия/частоты Матрицы. Вас стимулируют к симуляции. Иллюзия рушится, 

как только расширенное осознание входит в восприятие ума. Пятимерное осознание, 

работающее за пределами симулированной иллюзии, может видеть, что происходит. 

Когда люди “пробуждаются” (открывают свой разум для 5-D), они видят то, чего не 

могли видеть раньше. Цитата из первого фильма “Матрица” гласит: 

  

Матрица — это система, Нео. Эта система наш враг. Но когда ты 

внутри и оглядываешься, что ты видишь? Бизнесменов, учителей, юристов, плотников. 

Те самые сознания людей, которых мы пытаемся спасти. Но пока мы этого не сделали, 

эти люди все еще являются частью системы, и это делает их нашими врагами. 

  

Ты должен понять, что большинство этих людей не готовы к отключению от сети. И 

многие из них настолько привыкли, настолько безнадежно зависят от системы, что 

будут бороться за ее защиту. 

  

Если мы изменим содержание симуляции в соответствии с тем, что я описывал, цитата 

будет звучать примерно так: 

  



 

 

 

Матрица - это система, Нео. Эта система - наш враг. Когда ты внутри, ты смотришь 

вокруг, что ты видишь? Трехмерную иллюзию, которую декодируют четырехмерные 

умы, которые мы пытаемся освободить. Но пока мы этого не сделали, эти умы все еще 

являются частью этой системы. 

  

Ты должен понять, что большинство этих сознаний не готовы к тому, чтобы их 

отключили от сети. И многие из них настолько привыкли, настолько безнадежно 

захвачены симуляцией, что будут бороться за ее защиту. 

  

Хотите укусить? 

  

До симуляции не было “человека” в том плотном “физическом” смысле, который мы 

признаем. Этот человек является созданием симуляции. Изначальные 

“люди” действовали в реальности гораздо более высокой частоты с гораздо меньшей 

плотностью. Это было похожее на эфирное 5-мерное царство, и люди находились в 

сознании в состоянии Единства и целостности, а не были заперты в 4-мерном разуме, 

который декодирует 3-мерную реальность как дуальность и полярность. Библейскую 

историю об Адаме и Еве в Эдемском саду можно найти в разных формах во многих 

культурах, в мифах об их сотворении и легендах о происхождении человека. Общие 

темы включают человечество, живущее в “раю”, из которого оно было изгнано и 

“упало”. Библейская версия рассказывает, как “Бог” (боги) сотворил человечество как 

“Адама и Еву”, и змей соблазнил их съесть запретный плод, часто называемый 

“яблоком”, с древа познания, чтобы познать добро и зло (полярность, симуляция). Что 

на самом деле было “запретным плодом”? Люди с более высокими вибрациями были 

обмануты, “искушены” и заманены в ловушку симуляции, когда они упадали по 

частотам из 5-мерного сознания в гораздо более ограниченный 4-мерный разум. Это 

было “Падение”, когда люди выпали из рая и попали в ловушку иллюзий симуляции, 

которая казалась раем, который они покинули, но таковым не являлась. Я остановлюсь 

на этом моменте чуть позже. 
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Рис. 108: Слияние “ярлыков” — пола, расы, религии, сексуальности, уровня дохода — 

которые мы ошибочно считаем истинным “я”. 

  

Злодеем в Эдемском саду был змей — символ нечеловеческих создателей симуляции. 

Кто-нибудь действительно думает, что змей в саду был говорящим змеем? Сотворение 

Адама и Евы (человечество после “Грехопадения”) было ключом к тому, чтобы 

обмануть умы, заставив их испытать “воплощение” в физическом мире и попасть в 

ловушку иллюзии ограничения, обособленности и изоляции. Каков уровень осознания, 

который мы называем “разумом”? Это те аспекты пятимерного сознания, которые были 

переведены в низкочастотное состояние, чтобы попасть в ловушку симуляции. 

“Падение”, “изгнание из рая” и “сада” произошло, когда проявления 5-го измерения 

упали по шкале резонанса в 4-е и стали тем, что мы сейчас называем “умом”. С тех 

пор, как это произошло, ум был захвачен восприятием в симуляции, за исключением 

тех, кто действительно пробудился и выбрался отсюда. Все манипуляции происходят в 

четвертом измерении, и трехмерная симуляция является лишь средством для 

достижения перцептивного контроля над четырехмерным умом путем отделения и 

изоляции его ощущения реальности от влияния пятимерного сознания, которым оно 

когда-то было и откуда оно ”упало”. Это достигается за счет привлечения ощущения 

реальности и фокуса сознания четырехмерного разума на близорукость и 

воспринимаемое ограничение и отделение тела в рамках симуляции (рис. 108). 

  

Древнее подтверждение 

  

Удивительно, но эта симуляция была давным-давно по-своему описана гностиками в 

фантастическом сборнике писаний, найденных в запечатанном сосуде в 1945 году 

недалеко от египетского города Наг-Хаммади, в 80 милях к северу от Луксора на 

берегу Нила. По оценкам, они были спрятаны в сосуде около 400 г. н.э. и стали 

известны как библиотека Наг-Хаммади. Находка включала 13 папирусных кодексов 

(рукописей) в кожаных переплетах и более 50 текстов, написанных гностиками на 

коптско-египетском языке. Я прочел две книги с переводами, и в свете современных 

компьютерных технологий эта информация поразительна. Гностики и гностицизм — это 

не раса. Это способ восприятия реальности. Гностический означает “ученый”, а гнозис 

переводится с греческого как тайное знание, относящееся к пониманию духовных 

тайн, раскрывающих природу реальности. Гностические мыслители доминировали в 

Королевской или Великой Александрийской библиотеке в Египте, в которой собрано 

почти полмиллиона свитков, рукописей и документов со всего древнего мира, 

включая Ассирию, Грецию, Персию, Индию и, конечно же, Египет. Великая Библиотека 

была разрушена поэтапно Римской церковью, которая хотела защитить свое 

фальшивое повествование, удалив гностическую информацию. Цензурный процесс 

удаления правды продолжается по сей день во всем мире через Большое 

правительство, Большие СМИ и Большие технологии. Динамика никогда не менялась, 

только исторический смысл. Церковные тираны наблюдали за сожжением бесценных 

произведений, хранившихся в библиотеке, а те, что уцелели, вы найдете запертыми в 

хранилищах Ватикана. Крупный удар по Королевской библиотеке произошел в 415 



 

 

 

году нашей эры, что привело к убийству толпой Гипатии, математика, астронома и 

философа. Гипатия получила образование в Афинах и была главой школы платоников 

в Александрии, где преподавала работы греческих философов Платона и Аристотеля. 

Время ее смерти соответствует предполагаемому периоду, когда тексты Наг-Хаммади 

были запечатаны и спрятаны в банке. Цитата, приписываемая Гипатии, отражает 

гностическую философию жизни: “Сохраняйте за собой право думать, ибо даже думать 

неправильно лучше, чем не думать вовсе”. Насколько же это актуально и сегодня. 

Такой непредвзятый дух открытий привел к гностическим прозрениям, которые на 

тысячи лет опередили общепринятый мир. Среди них Земля, вращающаяся вокруг 

Солнца за 2000 лет до того, как это открытие было приписано польскому математику и 

астроному Николаю Копернику. 

  

Гностическая вера также проявилась у катаров на юге Франции, которые, естественно, 

были атакованы Римской церковью с типичным психопатическим безумием, что 

привело к их сожжению до смерти во время осады замка Монсегюр в 1244 году. 

Гностики знали, что смерть — это только смерть тела, а не сознания. В других книгах я 

подробно описал, как Ватикан и его версия реальности вышли из Вавилона и с самого 

начала принадлежали Культу. Почему бы Культу не попытаться уничтожить через свой 

Ватикан тех, кто разоблачает иллюзии, позволяющие Культу контролировать 

человеческий разум? Душа происходит от греческого слова psykhe и, следовательно, 

от английского psyche, которое определяется как “разум или самые глубокие мысли, 

чувства или убеждения человека или группы”. Выход отсюда — открыть разум/душу 

(4-D) духу (5-D). Это хороший момент, чтобы подчеркнуть, чем “душа” отличается от 

“духа” в том контексте, в котором я использую эти термины. Душа — это аспект 

разума, который все еще воспринимает себя — как и ум — в терминах 

индивидуальности. Поэтому правильно говорить об уме/душе (чувстве 

индивидуальности и обособленности) и духе (5-D и за пределами Всего 

Сущего, которое обладает и живет осознанием того, что все есть Одно. Разум/душа 

вовлечены в процесс реинкарнации (Ловушку), о которой я буду рассказывать, в то 

время как дух находится далеко за пределами этого чувства реальности и, 

следовательно, опыта. 

  

“Плохая копия” 

  

Гностические тексты рассказывают, как нечеловеческая сила, которую они называют 

“архонтами” (от греческого “правители”), создала “плохую копию” первичной 

реальности Земли, и, говоря современным языком, мы бы назвали это цифровой 

копией (рис. 109 и 110). Земля Первичной Реальности все еще существует на более 

высоких уровнях частоты и осознания, откуда “люди упали” или упало сознание, 

чтобы стать людьми, какими мы их воспринимаем. Еще раз вы можете сравнить это с 

созданием копии веб-сайта. В начале оба веб-сайта выглядят одинаково, и 

симулированная Земля могла выглядеть как Первичная Земля, что могло привести к 

первоначальной ловушке. В то время как основной веб-сайт (реальность) продолжает 

оставаться тем, чем он всегда был, копия теперь может быть изменена до гротескного 



 

 

 

искажения оригинала. Я предполагаю, что это то, что произошло с симуляцией. Она 

была искажена до неузнаваемости и продолжает быть таковой до еще больших 

крайностей. Гностическая версия христианского Дьявола/Сатаны 

называется Иалдабаоф (также Демиург), и в текстах говорится, что Иалдабаоф 

(искаженное, перевернутое состояние сознания) создал архонтов, которые являются 

эквивалентом христианских демонов. Гностики говорили, что “Бог”, которому 

поклонялись в римской церкви, — это Иалдабаоф, выражение зла, сотворившего 

“материальный” мир (симуляция). Они сказали, что есть два царства, которые они 

назвали Верхним Эоном и Нижним Эоном (Бесконечная Реальность и фальшивая 

“материальная” симуляция). Далее они проводили четкое различие, как и я, 

между нусом (умом) и пневмой (бесконечным Я), и мы видим эту тему в религиях 

Востока с их майей (ум/иллюзия) и Брахманом (Бесконечное Все, Что Есть). Текст из 

Наг-Хаммади в Кодексе Брюса описывает природу “Всего”, которое гностики называют 

“Отцом”: 

  

Он - непостижимый, но именно он постигает Все. Он принимает их в себя. И ничто не 

существует вне его. Но все существует внутри него. И он является границей для них 

всех, поскольку он заключает их всех в себе, и все они находятся внутри него. Именно 

он является Отцом эонов, существуя раньше их всех. Вне его нет ничего. 

  

 

Рис. 109: Символическое изображение плохой копии Нилом Хейгом. 
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Рис. 110: Гностики знали, что “физическая” реальность была подделкой. 

  

Для гностиков “Верхние Эоны” — это царство любви и целостности или Единства, в то 

время как “Низшие Эоны” — фальшивая реальность или дуальность — симуляция — 

манипуляторов архонтов. Они определяют Нижние Эоны в терминах “несовершенства”, 

тьмы, Бездны и Ада, обозначая их царствами “судьбы”, которые без серьезного участия 

расширенного сознания находятся именно там, где мы находимся. Под судьбой я 

подразумеваю способ, которым симуляция диктует опыт без расширенного осознания, 

чтобы отменить эту программу. Гностические тексты проводят различие между духом 

(верхние эоны) и “душой” (нижние эоны). Дух — это наша связь с Бесконечным, в то 

время как разум/душа подвержены симуляции (подробнее позже). Тексты Наг-Хаммади 

называют Иалдабаофа, их Дьявола/Сатану, “фальшивым духом”, который создал 

Архонтов и “плохую копию” симуляции Нижних Эонов, после того, как они говорят, что 

“он” отделился от своей “Матери” и покинул Верхние Эоны. Это еще одна версия 

“изгнания из рая”. В документах Наг-Хаммади говорится, что то, что я называю 

симуляцией, было “плохой копией” или “отражением” реальности Верхнего Эона. 

Апокриф Иоанна говорит: 

  

… [Иалдабаоф] организовал (все) по образцу первых эонов, [используя] силу в себе, 

которую он взял у своей матери, [и] произвел в нем подобие космоса… 

  

… Это первый архонт [Иалдабаоф], получивший великую силу от своей матери. И он 

удалился от нее и удалился от мест, в которых он родился [Верхние Эоны]. Он стал 

сильным и создал себе другие эоны с пламенем светящегося огня, который 

существует и сейчас. 

  

Светящийся огонь = электромагнитная ”Да будет Свет” симуляция. Библейский “бог” 

называется “Господь” и много раз цитируется как говорящий “Я Господь, ваш Бог”, в то 

время как гностический Иалдабаоф известен как “Господь” или “Господь Архонт”. 

Гностики также называют Иалдабаофа “Великим Архитектором Вселенной” 

(симуляция), а масоны, связанные с Культом, поклоняются своему создателю “богу” 

как “Великому Архитектору Вселенной” или “Великому Архитектору”. Создатель 
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симуляции в ”Матрице” известен как “Архитектор”. Гностические тексты говорят о 

христианском сатане Иалдабаофе, проявляющем симуляцию “плохой копии”, 

производя “в себе подобие космоса”, указывая на то, что гностики 

называют Иалдабаофом энергетическую ткань симуляции. Калеб Шарф, директор 

отдела астробиологии Колумбийского университета, сказал, что “инопланетная жизнь” 

может быть настолько развитой, что она перевела себя в квантовую форму и стала 

физикой нашей реальности: 

  

Возможно, сверхразвитая жизнь не только внешняя. Возможно, это уже повсюду. Она 

встроена в то, что мы воспринимаем как саму физику, от поведения корней частиц и 

полей до феноменов сложности и возникновения… Другими словами, жизнь может 

заключаться не только в уравнениях. Она может быть уравнениями. 

  

С моей точки зрения, изложенной в этой книге, это указывает на то, что 

“человеческие” умы захвачены сущностью, известной как Иалдабаоф, которая 

передает информацию, которую мы расшифровываем, в симуляцию. Гностики 

определенно изображают Иалдабаофа как сознание, а не как форму, а архонтов как 

энергетические поля сознания в их базовом состоянии. В текстах говорится, что они 

могут принимать форму змеиных сущностей и тех, кто звучит как инопланетяне, 

известные как серые. Энергетические поля Иалдабаофа и архонтов и их воздействие 

всегда связаны с темой хаоса, инверсии и потрясений. В рукописи Наг-

Хаммади ”Происхождение мира” говорится: 

  

… явилась сила, правящая тьмой [Низшие Эоны]. А силы, возникшие после них, 

назвали тень “безграничным хаосом”. 

  

Это звучит, наряду с инверсией и потрясениями, удивительно похожим на 

человеческий мир и ведет нас на следующий уровень кроличьей норы, из которой 

исходит все остальное. В текстах Наг-Хаммади говорится, что Иалдабаоф и архонты 

лишены творческого потенциала или "эннои" — по причинам, которые я объясню 

позже, — и вместо этого они развили навык подражания, который включал, да, то, что 

мы сейчас называем симуляцией виртуальной реальности. Их мастерство заключается 

в подражании. Джон Лэмб Лэш, автор превосходной книги о текстах Наг-Хаммади “Не 

по его образу”, пишет о гностической “плохой копии”: 

  

Хотя они не могут ничего создать из-за отсутствия божественного фактора эннойи 

(намерения), Архонты могут мстительно подражать. Их специализация — симуляция 

(HAL, виртуальная реальность). Демиург формирует небесный мир, скопированный с 

фрактальных моделей вечных Эонов, Плеромических богов, обитающих в 

галактическом центре. Его конструкция — небесный китч, как фальшивая итальянская 

вилла дона мафии с воинственными ангелами, охраняющими каждый портал… 

  

Они могут охранять, но не могут остановить — если вы находитесь в своей 

вибрационной силе. Актуальность фрактальных паттернов станет ясна. 



 

 

 

  

Тени на стене 

  

В документах Наг-Хаммади “плохая копия” упоминается как царство небытия, что 

верно в том смысле, что фальшивый мир симуляции является всего лишь 

декодированной иллюзией и не имеет ничего общего с тем, что воспринимают люди 

(разумы четвертого измерения воспринимают это). Гностики использовали символику 

тени, чтобы изобразить фальшивую реальность того, что они называют Низшими 

Эонами, как плохое отражение или тень первичной реальности (“Верхние Эоны”). Одно 

из самых глубоких описаний симулированной реальности принадлежит греческому 

философу Платону (приблизительно 428–347 гг. до н. э.), который был учеником 

Сократа и главным вдохновителем гностической мысли. В “Аллегории пещеры” Платона 

рассказывается история узников, которые жили в пещере и никогда не видели ее 

снаружи. Они закованы цепями и могут видеть только одну стену пещеры. Позади них 

горит огонь там, где проходят фигуры, отбрасывающие тени на стену, которую видят 

заключенные (рис. 111). Заключенные этого не знают. Они видят только тени, которые 

считают реальностью. Некоторые стали “экспертами” по теням, которые были не более 

чем иллюзией (вспомните современных ученых и академиков). Один заключенный 

сбегает и видит, что реальность не такая, как он думал. Он возвращается, чтобы 

рассказать своим товарищам по заключению, что он нашел, но они отказываются ему 

верить. Платон использовал аллегорию, чтобы символизировать человеческую судьбу. 

Насколько он был точен. Тексты Наг-Хаммади используют очень разные термины для 

того, что существует (Бесконечная Реальность) и для того, что не существует 

(фальшивый “мир” симуляции), что они называют злом. Среди гностических различий 

между ними: Полнота/недостаток; бессмертный/смертный; духовное/психическое; 

дух/душа; существование/несуществование; отсутствие времени/время. Обратите 

внимание на последнее. - отсутствие времени/время. То, что мы называем "временем", 

закодировано в симуляции как часть обмана восприятия. Текст из Наг-Хаммади 

в Кодексе Брюса подчеркивает разницу между "существующим" и "несуществующим": 

  

“И тогда существующее отделилось от несуществующего. А несуществующее есть зло, 

проявившееся в материи. И обволакивающая сила отделяла сущее от 

несуществующего. И называла сущее “вечным”, а несуществующее называла 

“материей”. А посередине она отделила тех, кто существует, от тех, кто не существует, 

и поместила завесы между ними". 

  



 

 

 

 

Рис. 111. Блестящий платоновский символизм иллюзорной “физической” реальности. 

  

Человеческое тело — это феномен симуляции, направленный на то, чтобы 

сфокусировать представление разума/души о том, что они каким-то образом 

воплощены в физическом мире. Другими словами, это ловушка, и именно так ее 

воспринимают гностические тексты. Они называют тело тюрьмой, а людей — искрами 

или частичками той же сущности, что и “Бог”, которые оказались запертыми в своем 

теле (восприятии своего тела).Гностики верили, что люди в конце концов вырвутся на 

свободу. Они описывают тело как “одежду”, в которую облачается Дух. Во 2 части 

7 трактата ”Герметического корпуса” говорится о “тунике, которую вы носите, одеянии 

невежества, основании порока, оковах разложения, темной клетке, живой смерти, 

переносной гробнице…” Сначала возникает иллюзия пребывания в теле, когда тело на 

самом деле находится в уме - классический пример техники инверсии нечеловеческой 

силы, которая переворачивает с ног на голову любое восприятие и ощущение 

реальности. Мы не находимся в теле. Тело находится в нас. Мы не в Матрице. Матрица 

находится в нас. Теперь ясно, почему разум и связанные с ним эмоции оказывают 

такое влияние на тело и почему эффект плацебо настолько силен, когда люди 

исцеляют свое тело, веря, что их вылечит снадобье, представляющее собой всего лишь 

солевой раствор или что-то подобное. Тело представляет собой вставку компьютерной 

программы, соединяющуюся и взаимодействующую с большой программой самой 

симуляции. Гностические тексты призывают людей “сорвать тунику, которую вы 

носите”, но я понимаю, что это означает сорвать ее перцептивное влияние. Буквально 

“сорвать тунику”, совершив самоубийство, означает не выйти из ловушки, а углубиться 

в нее в результате эмоционально-вибрационного воздействия. Я описываю тело как 

биологический компьютер с 1990-х годов, и оно закодировано перцептивными и 

поведенческими чертами, чтобы доминировать над ощущением реальности ума. 

Большинство умов настолько контролируются, настолько перегружены программами 

телесных данных, что они становятся полным восприятием себя и реальности для всего 

человеческого опыта. Разум/душа уходит в сторону и позволяет телесным программам 

управлять шоу. Таким образом, ум/душа не направляет тело – тело направляет 

душу/ум. Мы все знаем множество людей, которые подходят под эту категорию, и 

никогда они не были так очевидны, как после 2020 года. 
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Однако мы всегда должны помнить, что симуляция интерактивна так же, как 

интерактивен Интернет. Симуляция влияет на нас, в то время как мы можем повлиять 

на нее, если подключимся к пятимерному сознанию и выразим это в Поле Симуляции. 

Культ и его хозяева должны контролировать частоту этого Поля, чтобы поддерживать 

перцептивное и частотное доминирование над своим плененным населением 

(четырехмерными умами). Откройте свой разум/душу духу, и вы станете намного 

сильнее программ тела. Вы можете превозмочь их с точки зрения здоровья, восприятия 

и жизненного опыта. Вы начинаете жить жизнью вместо того, чтобы жизнь жила вами. 

Они говорят о победе ума над материей. На самом деле разум/дух стоят над иллюзией 

материи. 

 

ГЛАВА ВОСЬМАЯ 

  

Может быть, Айк не так уж и безумен 

  

Ты можешь быть единственным оставшимся человеком, который верит в тебя, 

но этого достаточно. Достаточно одной звезды, чтобы пронзить вселенскую 

тьму. Никогда не сдавайся. 

Ришель Э. Гудрич 

Я очень подробно описал природу симуляции в других книгах, включая ”Все, что вам 

нужно знать, но о чем вам никогда не рассказывали” и о том, как ведущие ученые 

стали во все большем количестве подхватывать эту тему. 

  

Это было не так сразу после начала тысячелетия, когда, насколько мне известно, 

только академик Оксфордского университета Ник Бостром и я заявляли об этом 

публично и последовательно, хотя мы расходились во мнениях о том, что именно 

представляла собой симуляция, почему она была создана и кем. Вера в то, что 

“физическая” реальность иллюзорна, восходит к тому, что мы называем историей. 

Религии и верования Индийского субконтинента говорят о Брахмане (высшей 

реальности) и “Майе” (буквально “иллюзия” или “магия”), а французский философ 

Рене “Я мыслю, следовательно, существую” Декарт (1596–1650) задавался вопросом, 

откуда мы знаем, что внешний мир существует так, как мы его воспринимаем. Ответ 

заключается в том, что мы не можем знать. 

  

С развитием технологий появилась возможность того, что “майя” описывает 

симуляцию. Многие ученые и исследования во всем мире сейчас приходят к выводу, 

что появляющиеся данные действительно предполагают, что наша реальность 

симулирована. Исследование, проведенное американским физиком-ядерщиком 

Сайласом Бином и его командой из Боннского университета в Германии, показало, что 

мы, вероятно, действительно живем в симуляции, которая вполне может быть 

структурирована как лед из кубиков (рис. 112). Они исходили из того, что любая 

симуляция должна иметь ограничения на свою работу, как и любая компьютерная игра 



 

 

 

виртуальной реальности. Согласно статье группы Бина “Ограничения на Вселенную как 

цифровую симуляцию”, должен существовать “паттерн ограничений”. Они нашли 

именно это с помощью так называемого “предела Грейзена-Зацепина-Кузьмина”, также 

известного как “отсечка ГЗК”, который описывается как граница для частиц 

космических лучей, вызванная взаимодействием с космическим фоновым излучением. 

Бин справедливо отмечает, что симуляция будет иметь свои собственные законы 

физики или закодированные правила и ограничения. Я говорил ранее, что именно 

поэтому пережившие клиническую смерть вспоминают совсем другую реальность, 

когда они “покидают” тело (оставляют этот уровень симуляции или “материального” 

мира). 

 

 

  

ФИЗИК САЙЛАС БИН 

ВСЕЛЕННАЯ КАК СИМУЛЯЦИЯ, ОСНОВАННАЯ НА РЕШЕТКЕ ИЗ  

ИЗ КУБИКОВ  

Рис. 112: Сайлас Бин и его кубическая структура. Традиционная наука сейчас 

серьезно рассматривает симуляцию реальности. 

  

В начале тысячелетия я сказал, что “ограничением” симуляции является скорость 

света, равная 186 000 миль в секунду. Скорость света кажется (сначала) максимально 

возможной скоростью только потому, что это самая высокая скорость 

внутри симуляции. Во всяком случае, на этом уровне. Было показано, что связь между 

субатомными частицами намного быстрее скорости света, но это происходит за 

пределами симуляции, по крайней мере, в реальности четвертого измерения. В статье 

Бина говорится, что, если мы находимся в симуляции, то заключенные об этом не 

знают: "Подобно заключенному в темной камере, мы не сможем увидеть "стены" нашей 

тюрьмы". Вам нужно только наблюдать за быстрым развитием технологий виртуальной 

реальности, чтобы убедиться, что это правда. Вскоре вычислительная грань будет 

пересечена, когда вы не сможете отличить “настоящую” реальность от виртуальной. 

Почему? Потому что “настоящая” реальность и виртуальная реальность — это одно и то 

же симулированное явление (рис. 113). Дэвид Дж. Чалмерс, профессор философии 

Нью-Йоркского университета, в своей книге “Реальность+” представляет, как кто-то в 
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продвинутой гарнитуре виртуальной реальности просыпается в виртуальной постели и 

начинает свой виртуальный день: 

  

Вы уверены, что сейчас не находитесь в таком устройстве VR [виртуальной 

реальности]? Если вы уверены — как вы можете исключить гипотезу VR? Если вы не 

уверены, то как вы можете быть уверены в том, что воспринимаете в окружающем вас 

мире? Можете ли вы действительно быть уверены, что это настоящая книга, которую 

вы читаете, или настоящий стул, на котором вы сидите? Можете ли вы действительно 

быть уверены в том, где вы находитесь, и в том, действительно ли то, что вы видите, 

существует? 

  

 
ЧЕЛОВЕЧЕСКАЯ ЖИЗНЬ ОТ КОЛЫБЕЛИ ДО МОГИЛЫ 

Рис. 113: ”Реальный мир”. 

  

Американский физик-теоретик Джеймс Гейтс был профессором кафедры физики в 

Университете штата Мэриленд, директором Центра теории струн и частиц, а также 

входил в Совет советников по науке и технологиям при администрации Обамы. Он и 

его группа исследователей обнаружили компьютерные коды цифровых данных, 

встроенные в энергетическую ткань "человеческой" реальности. Они соответствуют 

электрическим зарядам 1 и 0 в двоичной системе, используемой компьютерами. Он 

сказал, что они понятия не имеют, что они там делают. Ну, они там есть, потому что мы 

живем "в" симуляции или, скорее, симуляция "живет" в нас. Двоичные 1 и 0, 

включение-выключение, электрическая система также были идентифицированы в ДНК, 

которая является "жестким диском" тела-компьютера и приемником-передатчиком 

информации при взаимодействии с симуляцией и, возможно, с сознанием за пределами 

симуляции. Компания Модерна, производитель поддельных вакцин с мРНК "Ковида", 

которые убили и искалечили многих людей по всему миру, в своих документах 

называет тело и фальшивые вакцины "операционной системой", чем они и являются. 

Поддельные вакцины "Ковид" изменяют человеческую ДНК и частоту, на которой она 

принимает и передает информацию. Операционная система (тело) изменяется другой 

операционной системой (искусственной вакциной). Это имеет фундаментальное 

значение. ДНК несет в себе программу симуляции, управляющую человеческим 

восприятием, поведением и опытом тех, кто заперт в пузыре пяти чувств. Симуляция 
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порабощает человечество в своих программах через ДНК, и единственный способ 

разрушить эту удушающую власть над восприятием и осознанием - открыть себя для 

расширенных состояний с более высокими частотами, которые могут перенастроить 

ДНК на взаимодействие с бесконечным осознанием, а не только с осознанием 

симуляции. На каждом шагу вы видите тему отключения телесного разума от 5-D 

расширенного осознания за пределами симуляции. Джеймс Гейтс и его команда 

открыли математические последовательности, известные как коды коррекции ошибок 

или блок-коды в энергетической ткани. Это еще одна особенность компьютеров. Коды, 

исправляющие ошибки, восстанавливают данные до их "состояния по умолчанию" или 

исходного состояния, если что-то случается, чтобы вывести их из равновесия. Гейтс 

сказал, что они обнаружили набор уравнений, встроенных в нашу реальность, которые 

неотличимы от тех, что управляют поисковыми системами и браузерами. Это 

симуляция, друзья. 

  

Современные технологии имитируют симуляцию, чтобы создать симуляцию внутри 

симуляции для дальнейшего вовлечения восприятия в то, что называют "умной сетью" 

и "метавселенной". Наш “мир” на всех уровнях становится цифровым, и наша 

переживаемая реальность является одной из цифровых голограмм, которая сейчас 

является передним краем развития человеческой голографии. Поэтому неудивительно, 

что физик Массачузского технологического института (MIT) Макс Тегмарк 

подчеркивает в своей книге “Наша математическая вселенная”, что “физика” нашей 

реальности такая же, как в компьютерных играх виртуальной реальности, и что вся 

наша реальность может быть разбита на части и выражена в виде чисел. Тегмарк 

сказал, что персонаж компьютерных игр будет верить, что все реально, пока он живет 

своей “жизнью”, но если он начнет изучать свой кажущийся “реальным” мир, то 

увидит, что все состоит из пикселей, а то, что он считал физическими "вещами", может 

быть описано " набором цифр". Некоторые ученые, достаточно глубоко изучившие 

реальность, говорят, что на одном уровне она действительно выглядит 

как пиксели. Тегмарк сказал, что любой за пределами игры увидит, что “физическое” - 

это просто цифры, а внутри игры это будет воспринято как глупость. Я знаю это 

чувство. По этой причине те, кто находится в расширенном состоянии сознания, 

выходящем за пределы симуляции, могут видеть, что это симуляция, а те, кто 

ограничен восприятием симуляции, не могут. Тегмарк продолжил: 

  

Мы смотрим вокруг, и кажется, что все вокруг совсем не математическое, но все, что 

мы видим, состоит из элементарных частиц, таких как кварки и электроны. А какими 

свойствами обладает электрон? Есть ли у него запах, цвет или текстура? Нет!... Мы, 

физики, придумали для свойств [электрона] такие странные названия, как 

электрический заряд, или спин, или лептонное число, но электрону все равно, как мы 

его называем, его свойства - это просто цифры. 

  

Божественная пропорция = компьютерные коды 

С древних времен известно, что мир закодирован определенными геометрическими 

кодами и последовательностями. Посвященные в это знание закодировали свои 



 

 

 

основные здания, такие как церкви и храмы, с одинаковыми пропорциями, включая 

Фи, Пи, Золотое сечение, Золотое сечение и Золотое соотношение. В совокупности они 

называются “божественной пропорцией”. Они не “божественны”. Это симуляция. Я 

десятилетиями говорил, что это компьютерные коды (рис. 114 на обороте). Другим 

примером является числовая последовательность Фибоначчи, названная в честь 

итальянского математика XII-XIII веков Фибоначчи или Леонардо Пизанского. 

Последовательность Фибоначчи складывает два предыдущих числа, чтобы получить 

следующее… 1, 1, 2, 3, 5, 8, 13, 21, 34, 55… и так далее. Как и в случае с 

“божественной пропорцией” в целом, последовательность Фибоначчи можно найти во 

всем, включая человеческое лицо и тело, животных, ДНК, головки семян, сосновые 

шишки, деревья, ракушки, спиральные галактики, ураганы и количество лепестков в 

цветке. Так и должно быть в голографической симуляции (рис. 115 на обороте). Ранее 

я подчеркивал, что уникальной характеристикой голограмм является то, что каждая 

часть голограммы представляет собой уменьшенную версию целого, и это лежит в 

основе принципа “что вверху, то и внизу”. Следовательно, все в пределах всей 

голограммы (симуляции) должно быть уменьшенной версией всей голограммы 

(симуляции). Персонажи в компьютерных играх закодированы с той же физикой, 

математикой и правилами, что и остальная часть игры, и симуляция такая же. 

“Человеческое тело” — это продолжение игры с теми же характеристиками, потому что 

оно является частью игры. Затем мы приходим к фрактальным схемам, которые 

встроены в симуляцию и, что неудивительно, основаны на голографическом принципе. 

Они определяются как “бесконечный паттерн, который бесконечно сложен и 

самоподобен в различных масштабах” (рис. 116). Именно на эти фрактальные 

паттерны ссылается Джон Лэмб Лэш в своей книге о текстах Наг-Хаммади, когда он 

говорит: “Демиург формирует небесный мир, скопированный с фрактальных паттернов 

вечных эонов”. Фрактальные паттерны Первичной Земной Реальности. Любая форма — 

это вибрационный паттерн, поддерживающий энергию в определенном состоянии. 

Клетки тела могут постоянно меняться, но основа паттерна во многом остается 

неизменной, поскольку клетки приходят и уходят, а мы этого не замечаем. Посмотрите 

видеоролики о киматике в Интернете и о том, как звук упорядочивает частицы в 

разных состояниях, и модели, реагирующие на частоту звука. Наша “физическая” 

реальность — это голограмма, и поэтому, как и во фракталах, одни и те же фигуры 

повторяются на разных уровнях. Это список из книги “Все, что вам нужно знать, но вам 

никогда не говорили” лишь некоторых явлений, закодированных с помощью 

фрактальных паттернов: 

  

Речные сети, горные хребты, кратеры, молнии, береговые линии, рога горных козлов, 

рост деревьев и ветвей, окрас животных, ананасы, частота сердечных сокращений, 

сердцебиение, нейроны и мозг, глаза, дыхательная система, система кровообращения, 

кровеносные и легочные сосуды, геологические линии разломов, землетрясения, 

снежинки, кристаллы, океанские волны, овощи, почвенные поры и даже кольца 

Сатурна. 

  



 

 

 

 

Рис. 114: ”Божественная пропорция” — это информационная ткань симуляции. 

  

 

Рис. 115: Последовательность Фибоначчи закодирована во всей нашей реальности. 
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Рис. 116: Фрактальные паттерны – дополнительные “компьютерные коды” симуляции. 

  

Те же самые фрактальные паттерны были обнаружены в психологии, поведении, 

речевых схемах и межличностных отношениях. Это программа симуляции в действии. 

“Симметричная математика” определяется как “одна фигура становится точно такой 

же, как другая, когда вы перемещаете ее каким-либо образом, поворачиваете, 

переворачиваете или cдвигаете" и, очевидно, связана с фрактальным принципом. В 

журнале Nature's Scientific Reports опубликовано исследование, изучающее 

существование фундаментальных законов, которые могут управлять ростом на всех 

уровнях, включая электрическое возбуждение между клетками мозга, рост социальных 

сетей и расширение галактик. Физик Дмитрий Крюков, соавтор исследования, сказал, 

что динамика естественного роста одинакова для разных сетей, включая Интернет, 

мозг или социальные сети. Об этом сообщает HuffPost. 

  

Когда команда сравнила историю Вселенной с ростом социальных сетей и мозговых 

цепей, они обнаружили, что все сети расширяются одинаковым образом: они 

уравновешивают связи между похожими узлами с теми которые уже имели много 

связей. 

  

Например, любитель кошек, путешествуя по Интернету, может посетить мега-сайты, 

такие как Гугл или Yahoo, но также будет просматривать веб-сайты любителей кошек 

или видео с котятами на Ютуб. Точно так же соседние клетки мозга любят соединяться, 

но нейроны также связываются с такими “клетками мозга Гугл”, которые подключены к 

множеству других клеток мозга. По словам Крюкова, жуткое сходство между большими 

и малыми сетями вряд ли может быть случайным. 

  

Нет, это не так, и это не является “естественным”. Повсюду я вижу ученых, которые в 

замешательстве бьются над очевидными загадками постоянно повторяющихся тем и 

примеров "как вверху, так и внизу", когда загадки можно разгадать одним 

предложением: они имеют дело с голографической симуляцией. Перефразируя слова 

ребенка из ”Матрицы”: “Не пытайтесь изменить Вселенную. Это невозможно. Вместо 

этого попытайтесь осознать истину... Вселенной не существует... Тогда ты увидишь, 

что существует не Вселенная. Это только ты сам". 

  

Электрическая атмосфера 

Другим подтверждением симуляции, на мой взгляд, является новая и очень 

привлекательная область научных исследований под заголовком “Электрическая 

Вселенная” и проект “Громовержцы”, пионерами которого являются австралийский 

физик Уоллес Торнхилл и американский исследователь и писатель Дэвид Талбо. Вся 

переживаемая реальность основана на электричестве и электромагнетизме. Все, от 

мозга до генетической системы и всей воспринимаемой Вселенной, по своей природе 

электрическое, как и следовало ожидать от симуляции. Как работают игры и 

компьютеры виртуальной реальности? Именно так. Команда, возглавляемая Жаклин 



 

 

 

Бартон, всемирно известным химиком из Калифорнийского технологического института 

(Калифорнийский технологический институт), обнаружила, что ДНК “подобна 

электрическому проводу для передачи сигналов внутри клетки”. Ученые обнаружили, 

что пчелы находят пыльцу, улавливая электрические сигналы, передаваемые цветами, 

а британская команда понизила чрезвычайно высокое кровяное давление с помощью 

электрического провода в мозгу, чтобы изменить то, что передается. Вселенная до 

мельчайшей нити обменивается электрическими сигналами и питается электричеством. 

Мы видим электрические молнии, электрические бури, Аврору Бореалис или северное 

сияние, а также быстро вращающиеся электромагнитные поля, которые представляют 

собой торнадо, возникающие во время электрических бурь. Сторонники Электрической 

Вселенной справедливо отмечают, что перед нами гигантская цепь электрической 

связи, соединяющая все, от планет и звезд до человеческого мозга (рис. 117 и 118). 

Даже на этом уровне мы Едины. Электрические и электромагнитные взаимодействия 

между людьми и планетами составляют основу астрологии. Изображения с телескопа 

Гершель показали, что звезды формируются на галактических электрических нитях. 

Традиционная наука считала это невозможным, в то время как это было вполне 

предсказуемо для тех, кто исходит из направления Электрической Вселенной. Дэвид 

Сибек, научный сотрудник проекта в Центре космических полетов НАСА имени 

Годдарда, сказал: 

  

Спутники обнаружили доказательства наличия магнитных каналов, соединяющих 

верхние слои атмосферы Земли непосредственно с Солнцем. Мы полагаем, что 

солнечные ветры движутся вдоль этих каналов, обеспечивая энергией геомагнитные 

бури и полярные сияния". 

  

 

Рис. 117: ”Вселенная” представляет собой гигантскую электрическую цепь, потому что 

это симуляция. 

  

Все связано, и через эти электрические и электромагнитные связи и сети Солнце 

влияет на температуру Земли. Разве это не удивительно? Солнце влияет на 

температуру Земли. Кто бы мог подумать? Надо же, чему только не научишься. А я-то 



 

 

 

думал, что это двуокись углерода, газ жизни, без которого у нас не было бы 

растительной жизни и пищи, а значит, не было бы ни людей, ни животных. 

“Наблюдаемая Вселенная на 99,999% состоит из плазмы, так называемого четвертого 

состояния материи, которая является почти идеальной средой для электричества и 

электромагнетизма. Американский ученый Ирвинг Ленгмюр (1881-1957) обнаружил, 

что когда плазма с одним электрическим зарядом встречается с плазмой с другим 

зарядом, между ними автоматически создается барьер. 

  

 

Рис. 118. При голографическом декодировании электрическая схема выглядит так. 

  

Так формируются планетарные магнитосферы из плазменно-электрического 

взаимодействия. Планеты и звезды генерируют уникальные электрические сигнатуры. 

Там, где один заряд встречается с другим, образуется энергетический барьер, 

определяющий магнитосферы (рис. 119). Солнце почти полностью состоит из плазмы, 

как вы ожидаете, учитывая, что оно перерабатывает электрическую энергию, а 

не генерирует ее. Согласно ортодоксальному мнению, Солнце — это ядерный реактор, 

излучающий тепло из своего ядра через поверхность в Солнечную систему. Это не 

имеет никакого смысла с точки зрения наблюдаемых фактов. Почему в космосе так 

холодно, а тепло вырабатывается только при взаимодействии солнечной энергии с 

атмосферой Земли? Солнце поглощает, обрабатывает и излучает электричество из 

универсальной электрической цепи, и оно проходит через “пространство” в виде 

электричества, которое преобразуется в тепло путем взаимодействия с атмосферой 

планеты. Я значительно расширяю это в книге “Все, что вам нужно знать, 

но вам никогда не рассказывали” как с точки зрения Солнца, так и всей концепции 

Электрической Вселенной, которая дает ответы на многие прошлые загадки, которые 

сбивали с толку ученых. Вселенная — это гигантский квантовый компьютер, 

работающий от электричества и спроецированный разумом четвертого измерения как 

реальность третьего измерения. 

  

https://servimg.com/view/19692169/2438


 

 

 

 

Рис. 119: Планетарные магнитосферы образуются, когда между двумя различными 

состояниями электрического заряда в плазменном поле образуется барьер. 

  

Поддержка растет 

Сейчас все больше ученых и исследователей видят очевидное в отношении симуляции. 

Рич Террил, директор центра Эволюционных вычислений и автоматизированного 

проектирования в Лаборатории реактивного движения НАСА, заявил, что его 

исследования привели его к выводу, что Вселенная - это цифровая голограмма. По 

определению, она должна быть создана каким-то разумом. Исследователи из 

Университета Ибараки в Японии подготовили документы, предполагающие, что 

Вселенная — не что иное, как голографическая проекция, которой она и является. Это 

не проекция, как при просмотре кинофильма. Информация “проецируется” в 

четырехмерный разум, который и осуществляет проецирование (рис. 120). 

Американский знаменитый ученый Нил де Грасс Тайсон сказал на дебатах памяти 

Айзека Азимова в 2016 году, что вероятность того, что Вселенная является 

симуляцией, “может быть очень высокой”. На мероприятии собрались ученые, чтобы 

обсудить гипотезу о симуляции. Кто-то согласился, кто-то нет. Одна из ошибок, 

которую допускает лагерь "противников", состоит в том, что они приравнивают 

человеческие технологические ограничения к пределам возможностей. Это не одно и 

то же. Нечеловеческая сила использует ноу-хау симуляции намного, намного, намного 

больше того, что может представить себе человек. Симуляция использует силу разума, 

сознания для создания своих иллюзий. Престон Грин, доцент философии Наньянского 

технологического университета в Сингапуре, даже предостерег от признания 

Вселенной как симуляции на случай, если создатели затем отключат ее. “Если бы мы 

доказали, что живем внутри симуляции, это могло бы заставить наших создателей 

прекратить симуляцию и уничтожить наш мир”. Ну, во-первых, это не наш мир, 

это их мир, и они нуждаются в нас и нашей энергии больше, чем мы в них. Нам они 

вообще не нужны. Мы есть сознание. Иллюзия симуляции полностью принадлежит им, 

и она не может работать без нас, в то время как наши умы необходимы для ее 

голографического декодирования. 
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Рис. 120: "Кинематографический разум" декодирует источник симуляционной 

информации в голографическую реальность, которую мы называем человеческим 

миром. (Изображение Нила Хейга.) 

  

Аспект декодирования симуляции объясняет еще одну загадку науки. Некоторые 

ученые уже давно постулируют, что наша реальность существует только тогда, когда 

мы смотрим на нее — наблюдаем за ней. Это известно как эффект наблюдателя, хотя 

на самом деле его следует называть эффектом декодера. Акт наблюдения — 

побуждение — запускает процесс декодирования информации волновой формы в 

голографическую (фальшивую физическую) информацию (рис. 121). Когда симуляция 

в ее основном состоянии формы волны не наблюдается (не декодируется), она 

остается в состоянии формы волны. На самом деле она всегда находится в состоянии 

формы волны, точно так же, как голографический отпечаток формы волны всегда 

остается отпечатком формы волны, даже когда лазер отбирает информацию для 

проецирования трехмерной голограммы. Отпечаток не превращается в голограмму – 

голограмма проецируется с отпечатка, который никуда не девается. Точно так же 

симуляция всегда существует в волновой форме, даже когда акт наблюдения разума – 

декодирование – проявляет свою голографическую (частичную) форму. Квантовая 

наука долго размышляла над загадкой того, как что-то может существовать как волна 

и частица одновременно, как было показано. Волна и частица — это одна и та же 

информация, проявленная в разных состояниях. Волна — это частица, а частица — это 

волна. Они неделимы, как неделимы и существуют одновременно отпечаток формы 

волны и проецируемая лазером голограмма. Они должны. Голограмма не может 

существовать без отпечатка формы волны, а частица не может существовать без 

волны. Физики из Австралийского национального университета утверждали, что 

доказали, что реальность в ее переживаемой форме существует только тогда, когда ее 

наблюдают после проведения экспериментов, основанных на явлении волны-частицы. 

Игры виртуальной реальности существуют только в том виде, в каком вы их 

испытываете, когда смотрите (декодируете) конкретную сцену. Все остальные сцены 

существуют только в виде программных кодов, пока они не появятся в вашем 

восприятии. DVD — это диск с информацией. Она появляется в виде изображений 

только тогда, когда игрок декодирует их на экран, и сцена, которую вы смотрите, 

является единственной в таком виде в данный момент. Остальная часть DVD остается 

закодированной информацией. 

https://servimg.com/view/19692169/2440


 

 

 

  

 

Рис. 121: Внимание создает “физическую” реальность. 

  

Смертельная ловушка 

Хорошо, теперь я буду очень спорным, что, конечно, не похоже на меня. Айк говорит, 

что он будет спорным? Черт, что он собирается сказать? Ну, пара моментов: (1) этот 

“материальный мир” — только один уровень симуляции, и идея состоит в том, чтобы 

после “смерти” тела заманить умы в ловушку дальнейших иллюзий, чтобы они 

оставались на колесе обозрения цикла реинкарнаций; и (2) не каждый “человек” 

обладает сознанием в том смысле, в каком мы его воспринимаем. Многие из них 

представляют собой программные вставки в симуляцию, подобные тем, которые в 

компьютерных играх известны как “неигровые персонажи”. Они определяются как 

“любой персонаж в игре, который не управляется игроком”. С точки зрения человека, 

не управляется сознанием, а полностью управляется симуляцией. Другое определение 

“неигрового персонажа” заключается в том, что это “обычно означает персонажа, 

управляемого компьютером (а не игроком), который имеет предопределенный набор 

поведения, потенциально способный повлиять на игровой процесс”. То есть, я говорю, 

что такие люди существуют? Да, их много. Ого. Что? Утверждение спорное, да, но 

беспристрастно наблюдайте за миром. Многие агенты Культа являются программными 

вставками, полностью контролируемыми симуляцией. Профессор философии Дэвид Дж. 

Чалмерс называет неигровых персонажей “чистыми симами”: 

  

Это симулированные существа, которые полностью находятся внутри симуляции. 

Большинство людей в романе [Дэниела Ф.] Галуэя “Симулакрон-3” — чистые симы. Они 

получают непосредственную сенсорную информацию от симуляции, потому что 

являются частью ее. Важно отметить, что их мозг тоже симулирован. Симуляции, 

содержащие только чистых симов, могут быть чистыми симуляциями - симуляциями, в 

которых все происходящее симулировано. 
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Могут быть и смешанные симуляции, которые содержат как биосимы, так и чистые 

симы. Внутри Матрицы главные персонажи Нео и Тринити являются биосимами, тогда 

как “машинные” персонажи, Агент Смит и Оракул, являются чистыми симами. 

  

Я говорю, что наша реальность — это последняя смешанная симуляция. Я считаю, что 

не все люди обладают сознанием, как в Бесконечности (по крайней мере, 

потенциально). Не все люди обладают “разумом” как таковым в “четырехмерной” 

реальности. Я знаю, что это будет шоком для многих. Я могу только сказать вам, куда 

завела меня жизнь с точки зрения понимания того, что происходит. Искусственный 

интеллект теперь создает изображения “людей”, которых не существует. Они 

буквально выдуманы (рис. 122). Исследования показали, что люди не могут отличить 

фальшивых людей от “настоящих людей” в соотношении выше, чем при подбрасывании 

монеты. Хани Фарид, соавтор исследования, опубликованного в журнале Proceedings of 

the National Academy of Sciences USA, сказал: “Мы обнаружили, что искусственные 

лица не только очень реалистичны, но и вызывают больше доверия, чем настоящие 

лица”. Такие нелюди, созданные искусственным интеллектом, могут быть 

использованы для создания целой предыстории их жизни, которая появляется в 

средствах массовой информации и, возможно, изображает их жертвами войны или 

террористами, когда их не существует. Как общественность узнает об этом, если кто-то 

не проведет подробное исследование, и даже тогда любые результаты будут 

запрещены социальными сетями, принадлежащими Культу, и остальным мейнстримом. 

Посмотрите кадры, известные как Глубокие подделки, в которых технология может 

заставить заставить любого человека убедительно выглядеть говорящим что угодно с 

правильной частотой голоса и движением губ, даже если он не произносил ни слова. 

Помните также, что это возможно на публичной арене, когда секретные проекты будут 

намного опережать все, что вы видите. Представьте, что возможно в мире 4D с точки 

зрения полноценных неигровых персонажей. Я слышал, что говорят, что тело не может 

существовать без разума. Я не согласен с этим утверждением в том смысле, в котором 

оно звучит. Телам нужен разум, чтобы декодировать их в голографическую реальность, 

хорошо. Однако им не нужен разум, чтобы управлять своей миссией. Симуляция 

вполне способна быть таковой. Имеют ли вставленные персонажи в компьютерных 

играх разум? Их оживляет не разум/душа, а электричество. Симуляция в ее 

трехмерной проекции основано на электричестве и электромагнетизме. Такие тела 

оживляются симуляцией и являются выражением, частью симуляции. Их “разум” — это 

искусственный интеллект, запрограммированный на выполнение определенной роли, 

как у неигрового персонажа. Я не могу не подчеркнуть, что технология виртуальной 

реальности и компьютерных игр имитирует симуляцию (форму голографического 

принципа), и поэтому то, что вы видите в одном, будет происходить и в другом. Тела 

“умирают”, когда отключается электричество, и вместе с этим освобождается 

“разум/душа” — освобождается в том смысле, что разум освобождается от веры в 

то, что он находится “в” теле. Эта вера запускает иллюзию воплощения и свободы от 

воплощения в момент “смерти”. Это все программирование веры и восприятия. Все 

это. Программные вставки, не являющиеся игроками, являются ИИ и следуют 

заданному запрограммированному пути с запрограммированными ответами и 

реакциями. Разве это так уж безумно, когда вы видите, где робототехника ИИ сейчас 

даже в человеческом мире? 



 

 

 

  

 

Рис. 122: Технология ИИ уже может создавать цифровых “людей”, подобных этим, 

которые не существуют как “люди”.Разве более продвинутая четырехмерная 

технология не может продвинуться намного дальше в создании голографических 

цифровых “вставок”? 

  

В нашем лице 
 

Рич Террил из Лаборатории реактивного движения НАСА сказал: “Скоро не будет 

никаких технических препятствий на пути к созданию машин, обладающих 

собственным сознанием”. Своим собственным технологическим и созданным 

компьютером ощущением сознания, и понадобится ли им разум/душа для достижения 

этого? Конечно, нет. Террил сказал: “Если двигаться вперед с нынешними темпами 

развития технологий, через несколько десятилетий в будущем мы станем обществом, в 

котором в симуляциях живут искусственные существа, которых гораздо больше, чем 

людей”. Видеоигры становились все более сложными, и в будущем у нас появятся 

симуляции сознательных сущностей. Чего они хотят добиться, подключив 

человеческий мозг к ИИ? Превратить когда-то сознательных людей в неигровых 

персонажей. Это окончательный контроль. Помните также, что эту технологию не 

нужно изобретать. Она уже существует, и это всего лишь вопрос переноса его в 

человеческое царство из “четырехмерной” реальности, что означает, что временные 

рамки Террила могут быть значительно сокращены. Китай уже использует программы 

для чтения новостей, которые представляют собой ИИ-копии ведущих новостей, и 

отличить их становится все труднее. Китай сегодня и мир завтра. Террил сказал: “Если 

в будущем будет больше цифровых людей, живущих в симулированных средах, чем 

сегодня, разве тогда нельзя будет сказать, что мы уже являемся частью этого?” Я 

говорю, что являемся. Население мира (симуляция) достигло одного миллиарда в 1804 

году, а сейчас оно приближается к восьми миллиардам. Является ли это необычайное 

увеличение результатом “воплощения” разума/души? Культовые служители в 

Силиконовой долине предсказывают, что к 2030 году и далее человеческие мозги 

станут достоянием искусственного интеллекта, и что ИИ будет все больше и больше 

управлять человеческим мышлением, пока оно не станет минимальным. Это 

сделает всех ”людей” эквивалентом программных вставок ИИ. Симуляция 

контролируется и управляется ИИ, а вставки ИИ позволяют управлять программой 
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“изнутри”, при этом ИИ полностью контролирует их. Многие из подставных лиц и 

активов Глобального Культа являются вставками ИИ или киборгами. Посмотрите им в 

глаза. Видите ли вы там “жизнь” или блеск и вибрацию, которые приходят с 

состоянием Бесконечного Осознания? Обладает ли ИИ сочувствием или состраданием, 

если даже это можно симулировать, то можно и удалить из программы. 

  

Эти концепции исследованы в таких фильмах, как ”Матрица” и телесериалах, таких как 

“Мир Дикого запада”. Многие персонажи в ”Матрице” изображаются как продвинутые 

программные вставки, которые в случае с агентом Смитом могут создавать несколько 

копий самих себя. Может ли это объяснить, почему некоторых людей видели в разных 

местах в один и тот же момент? Все становится возможным и объяснимым, когда 

понятны последствия симуляции. Центральный персонаж Матрицы ”Оракул” 

раскрывается в сюжетной линии как программа, о которой никто не знал. Сюжет таков, 

что по внешнему виду нельзя не сказать, кто является программой Матрицы, а кто нет. 

Мое тело — это программа, как и ваше тело, как и вставка ИИ. Тела одинаковы и 

поэтому выглядят одинаково. Вопрос не в теле. Вопрос в том, кто движет телом? ИИ 

или разум как выражение Бесконечного Осознания? Каждый “умирает”, когда он 

запрограммирован на “умереть”, если только Бесконечное Осознание не отменит 

программы тела. Что возможно. Большинство никогда не подозревают об этой силе, и 

их смерть диктуется данными, проходящими через программу. Этого не является 

обязательным. ИИ также может постоянно вмешиваться для изменения программ в 

соответствии с событиями и происшествиями. Люди смотрят на нарастающую борьбу 

между человеческим сознанием и ИИ, не понимая, что вся история человечества 

человечества - это борьба между сознанием и ИИ. 

  

Иллюзия рождения и смерти 

  

Когда разум находится под влиянием связи с Бесконечным Духом в 5-м измерении и 

выше, он может отменить программу. В противном случае симуляция контролирует все 

ощущения реальности. Это включает в себя процесс рождения. Физического нет, 

поэтому не может быть и процесса рождения, кроме как в виде декодированной 

иллюзии. Тем не менее, если информация сообщает разуму, что он выходит из родовых 

путей, то это и будет ее реальностью. Если информация, закодированная в теле, 

сообщает разуму, что он умирает, тогда разум будет переживать телесную смерть. 

Переживать ее, когда на самом деле никакого "физического" события не происходит. 

Далеко захожу, да? Персонажи ”Матрицы” умерли, когда их разум признал, что они 

умерли. В конце концов персонаж Нео достиг уровня сознания, который увидел 

иллюзию смерти и вернулся к жизни, несмотря на то, что в него несколько раз 

стреляли. Тело, в которое стреляли и которое "умерло", было только в его сознании и 

существовало только как информация, поступающая в его мозг вне Матрицы. 

“Процесс” рождения и смерти — это иллюзия, созданная симуляцией, чтобы обмануть 

разум, заставив его представить себе, что он входит и покидает “физический” мир, в то 

время как все, что происходит, — это декодирование разумом 

информационной иллюзии входа и выхода из “физического” мира. Тело находится в 



 

 

 

сознании, а не в роддоме. Иллюзия симуляции рождения и смерти обладает огромным 

манипулятивным потенциалом, особенно из-за страха смерти, когда смерти нет. У тела 

есть цикл (который ум декодирует), но у нас — Бесконечного “Я” — есть вечность. 

  

За пределами симуляции нет ни рождения, ни смерти. Есть только жизнь. То, что 

переживается как рождение и смерть, является лишь декодированием разумом “входа” 

и “ухода” на этом уровне симуляции. Это является основой для обмана разума, чтобы 

вызвать ощущение ограниченности и краткости жизни; ощущение изолированной 

бессмысленности; и решающий контроль, исходящий от страха смерти, который 

является страхом перед неизвестным. Люди боятся неизвестного, а программа 

симуляции не дает им знать ничего, кроме основ. Чем больше неизвестного, тем 

лучше, потому что причин для страха больше. Разумы получают от симуляции 

информацию о том, что они рождаются, растут, стареют, а затем умирают. ”Они" не 

делали ничего из этого. ”Они" - это наш разум в реальности Четвертого измерения, 

декодирующий источник информации в рабство восприятия. Я знаю, что это много для 

принятия. Поразмышляйте над этим, когда у вас будут спокойные минуты. Возникает 

очевидный вопрос, как это можно было сделать. Это было бы так сложно и 

запутанно, верно? Всем этим управляет искусственный интеллект на уровне, о котором 

даже самые передовые достижения человеческого ИИ сегодня не могут даже 

помыслить. ИИ в нашей декодированной реальности все еще находится в зачаточном 

состоянии, в то время как ИИ "Четвертого измерения" находится на много лет дальше. 

Система управляется энергией, генерируемой умом и его иллюзорным опытом. Мы не 

можем видеть мысли и эмоции. Мы видим и чувствуем только их последствия. Они 

представляют собой явления “четвертого измерения” с точки зрения их частоты, а 

мысли и эмоции с низкими вибрациями, такие как страх, депрессия, тревога и 

ненависть, являются явлениями более низкого четвертого измерения, где находится 

человеческая система контроля. Нечеловеческая сила питается этой энергией, и ее ИИ 

питается от нее. Помните, что машины в фильмах о “Матрице” питаются от энергии, 

излучаемой человеческими младенцами, и цитата Морфеуса, которую он привел в 

пример, становится более понятной: "Матрица - это сгенерированный компьютером 

мир грез, созданный для того, чтобы держать нас под контролем, чтобы превратить 

человека в это". Но не человека. А разум, который думает, что он человек. 

  

Симулированная информация обманывает разум, заставляя его поверить, что он 

рождается и умирает. Хотя опыт смерти состоит в том, чтобы покинуть одно “место” и 

отправиться куда-то еще, вся последовательность на самом деле представляет собой 

одну и ту же непрерывную программу. Ум никуда не уходит. Симуляция заставляет его 

поверить, что это так, и поэтому он испытывает это чувство реальности. Природа 

информации меняется, и поэтому меняется смысл опыта. От декодирования иллюзии 

пребывания "в" теле, ум декодирует иллюзию пребывания "вне" тела. Это разные фазы 

одной и той же иллюзии, декодируемой “четырехмерным” разумом. Те, у кого сознание 

достаточно расширено и работает на достаточно высокой частоте, могут избежать 

симуляции после “смерти”. Те, кто этого не делает, “рециркулируются” обратно на 

“физический” уровень симуляции в процессе, называемом реинкарнацией “души”. 

Даже “душа” — это иллюзия. Только дух реально существует. Реинкарнация, от 

латинского термина, означающего "снова войти в плоть", является центральным 



 

 

 

столпом восточных религий, таких как буддизм, индуизм, джайнизм и сикхизм. 

Древнегреческие философы, включая Пифагора, Сократа и Платона, верили в 

метемпсихоз или повторное рождение. Эта вера была широко распространена во всем 

мире на протяжении веков и культур и остается таковой по сей день. 

  

Возвращение ради большего? 

  

Я никогда не мог понять логику традиционного объяснения реинкарнации. Зачем вам 

возвращаться на небольшую планету раз за разом, чтобы стать "просветленным" 

настолько, чтобы избежать этого цикла, как нам говорят восточные религии и системы 

верований, происходящие от восточных религий? Это похоже на христианскую идею о 

том, что "Бог" осудит вас на веки вечные на основании одной жизни в этом мире, 

которая длится сто лет или десять минут. Это абсолютно бессмысленно, как и цикл 

реинкарнации (рис. 123). Буддисты верят в карму, или “преднамеренное действие”, 

форму причины и следствия на Западе, но на Востоке это больше похоже на 

утверждение, что все события неразделимы. Согласно этому убеждению, наши 

действия решают, выйдем ли мы из цикла смерти и возрождения, который буддисты 

называют сансарой. Они стремятся к состоянию просветления (нирваны), чтобы 

разорвать так называемый порочный круг. Мой вопрос в том, кто или что посадило их 

на это колесо несчастья с самого начала? Я говорю, что это создатели симуляции. Вы 

должны постоянно возвращаться на одну и ту же маленькую “планету”, чтобы выучить 

уроки, которые позволят вам выбраться? Что? В моем измененном состоянии после 

принятия аяхуаски в Бразилии мне показывали изображения людей, падающих с неба 

на тропинку, пересекающую поле. По мере того как их становилось все больше и 

больше, тропа уходила все глубже и глубже, пока не превратилась в темноту, похожую 

на канавку пластинки на старых виниловых дисках. Голос спросил, ничего 

удивительного в том, что люди ищут "Бога", когда это единственное место, где они 

могут видеть свет. Подразумевалось, что опыт реинкарнации не приводил людей к 

просветлению, за исключением редких случаев. Скорее, это приводило их глубже в 

запрограммированное чувство реальности, которое запирало их в перцептивной 

тюремной камере. Иными словами, цикл реинкарнации не выводил большинство людей 

из иллюзии симуляции, а только загонял их внутрь нее. Это облегчало им погружение 

в программу с каждым новым “посещением” “физического” уровня Матрицы. Точнее 

говоря, повторяющийся опыт ума еще больше внедрял программу в разум. 

  



 

 

 

 

Рис. 123: Согласно общепринятым научным оценкам, Земля составляет миллиардную 

часть размера булавочной головки по сравнению с прогнозируемым размером 

Вселенной. Почему вам нужно продолжать перевоплощаться здесь, чтобы 

“эволюционировать к просветлению”? Но если это была симуляция и ловушка… 

  

Тело существует как закодированное информационное поле, декодируемое 

четырехмерным разумом в голографическую “физическую” реальность. Если разум 

считает трехмерную спроецированную иллюзию “реальной”, тогда, когда тело 

“умирает” в симуляции, разум воспринимает себя умершим в человеческой форме и 

проходит через процесс рециркуляции в другую точку симулируемой временной петли. 

Это продолжается и продолжается до тех пор, пока мы не прервем последовательность 

посредством восприятия. Морфеус говорит в ”Матрице”: “Тело не может жить без 

разума”. Нет, не может — если только это не чисто вставка искусственного интеллекта. 

Разум декодирует тело в голографическую реальность. Почему тело продолжает 

существовать, пока оно гниет и умирает, если разум покинул его? Но это не так. Разум 

декодирует не только тело; он декодирует всю симулированную реальность, которая 

закодировала в своей информационной ткани то, как тело медленно разрушается 

после "смерти". Программа старения тела становится программой разложения тела. Это 

ВСЕ программа. Тело - это программа, разновидность компьютерной системы, и Культ 

относится к нему именно так. 

  

Один и тот же источник симуляционной информации способен создавать реальность, в 

которой нет памяти о прошлом опыте. Если бы у нас были такие воспоминания, мы бы 

понимали, что происходит и частью чего мы являемся. Каждое новое воплощение - это 

"чистый лист", не имеющий памяти о предыдущих "жизнях" или состоянии между 

человеческими жизнями. Некоторые помнят кусочки этой информации либо из-за сбоя 

в программе симуляции, либо из-за соединения с 5-D, где эта информация сохраняется 

за пределами нескольких уровней симуляции. Эти воспоминания о прошлых жизнях 

чрезвычайно убедительны, особенно у маленьких детей, которые помнят места, 

периоды, события, имена и другие мелкие детали, которые подтверждаются, и они не 

могут знать ничего из этой “жизни”. Это далеко не частое явление, но есть достаточно 

известных примеров, чтобы сказать, что это не совсем редкость. Исследователи, по-

видимому, обнаружили, что самые яркие воспоминания появляются в возрасте до пяти 

лет и часто начинают исчезать к шести или семи годам. Многие случаи произошли в 
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христианских семьях, в которых реинкарнация - это большое "нет-нет", но 

свидетельства их детей заставили их передумать. 

  

С рождения и на протяжении всей человеческой жизни люди руководствуются либо 

симуляцией, либо расширенным сознанием, либо их комбинацией. Разум в контакте с 

его Бесконечным Осознанием может отменить программу. Симуляция управляет всем, 

если кто-то является перцептивным выражением только своего Тела-Ума. То, что вы 

делаете и думаете, кто противится вам или отталкивает вас, куда идет “ваша” жизнь, 

— все это симуляция в действии без расширенного осознания, которое могло бы 

отменить это. На ком я собираюсь жениться? Спросите симуляцию. Или, если вы 

руководствуетесь расширенными уровнями осознания, спросите у духа. Кто управляет 

вашей миссией — симуляция или дух? Это разница между тем, что называется сном и 

бодрствованием, и долгожданное Великое Пробуждение - это открытие тела-разума 

(программы) для воссоединения с духом (отмена программы). Годы "Ковида" ясно 

показали тех, кем управляет симуляция, и тех, кто хотя бы в некоторой степени 

способен отменить программу. Миллионы человек, переживших клиническую смерть, 

вспоминали, какой была реальность после того, как их сознание освободилось 

от временно умершего тела. Я прочитал легионы этих рассказов, и хотя они 

различаются в деталях, у них есть основные и убедительные общие темы. Они 

описывают совсем другую реальность без ограничений программы телесного 

восприятия. Кто-то рассказал: 

  

…все с самого начала, мое рождение, мои предки, мои дети, моя жена - все собралось 

воедино одновременно. Я видел все о себе и обо всех, кто был рядом со мной. Я видел 

все, о чем они думают сейчас, о чем они думали тогда, что происходило раньше, что 

происходит сейчас. Нет времени, нет последовательности событий, нет такой вещи, как 

ограничение, расстояние, период, место. Я могу быть одновременно везде, где захочу. 

  

У этого человека могло быть достаточно расширенное сознание, чтобы избежать других 

уровней симуляции, чтобы испытать 5-D, но это не обязательно. Кто-нибудь думает, 

что те, кто может симулировать всю “физическую” реальность, не могут также 

имитировать “небо” и яркий теплый свет, о котором сообщают люди, пережившие 

клиническую смерть? Я вернусь к этой теме в другом контексте в главе “Что за хрень? 

Я имею в виду... Что за хрень?". 

  

Имитация “неба”? 

  

Не будем забывать, что симуляция имитирует реальность, которая действительно 

существует в другом диапазоне частот. Симуляция похоже на цифровую копию этого. 

Почему бы потустороннему царству, переживаемому сознанием после телесной 

“смерти”, не имитировать то, что люди называют “небом”? Я предполагаю, что это так, 

и что ключом к пониманию этого является “туннель света”, где люди, 

пережившие клиническую смерть, описывают встречу с умершими любимыми и 

“существами света” (рис. 124 на обороте). С годами я пришел к выводу, что “туннель” 

ведет к колесу рециркуляции. Разумы/души думают, что идут к “Свету”, когда 



 

 

 

“туннель” на самом деле ведет к тому, что некоторые называют “залом ожидания”, 

откуда они возвращаются на “физический” уровень симуляции в другом теле или даже 

в другую "эпоху". Решающее значение для выхода из симуляции имеет знание того, от 

чего мы убегаем, и того, какие уловки разума заставляют сознание возвращаться снова 

и снова в том, что мы называем реинкарнацией в петле повторяющегося опыта. Дежа 

вю, кого-то? В книге "Все, что вам нужно знать, но вам никогда не говорили" я 

опубликовал письмо одного американского верующего христианина, у которого все его 

ощущение реальности перевернулось в результате околосмертного опыта. Он сказал, 

что было темно, когда "я внезапно осознал себя". Не было ни абстрактных мыслей, ни 

рассуждений, ни туннеля света. Он просто осознавал. В следующий момент он 

оказался в тускло освещенной комнате и "И вот тут-то и началась вся эта кутерьма". 

Он сказал, что увидел двух "пришельцев" или серых сущностей (подчиненных 

рептилиям в их жестоко навязанной иерархии, на чем я вскоре остановлюсь). Один 

[был] за пультом управления, а другой стоял за ним в дверном проеме, как старший 

брат... просто наблюдал". В письме говорится: 

  

Комната за ним [была] ярко освещена, но я все равно видел его глаза, наблюдающие 

за мной. Внезапно до меня дошло, что они "следят" за мной... как будто я просто 

номер". Затем тот, кто стоял за пультом управления, как бы слегка поднимает голову, 

смотрит на меня... затем снова опускает взгляд на свой пульт управления. Потом он 

взмахивает правой рукой в воздухе, как бы делая какой-то жест над пультом. 

  

Прямоугольная кнопка на столе начинает светиться оранжево-фиолетовым цветом... 

почти как блестки, которые смешали с водой и взболтали, я полагаю... Вскоре, когда 

это происходит, я оказываюсь в космосе и смотрю на Землю... просто вишу там... Земля 

казалась мне круглой... не плоской [как некоторые утверждают сегодня]... Так или 

иначе, внезапно этот светло-голубой луч спускается из ниоткуда (сегодня я хотел бы 

посмотреть, откуда пришел луч, но я не смотрел... просто пришел откуда-то) и падает 

на землю. 

  

Когда он попал в... я полагаю, в атмосферу или озоновый слой Земли... луч как бы 

распространился вокруг земного шара, как светло-голубой энергетический щит, просто 

резонирующий по всему земному шару... только один раз. В одно мгновение я понял, 

что это была информация, посланная на Землю, что моя душа возвращается, и 

причина, по которой она резонировала по всему земному шару, как я понял в одно 

мгновение, заключается в эффекте бабочки... Я возвращаюсь, и это влияет на все 

остальное". 

  



 

 

 

 

Рис. 124: Тоннель света в жизни после смерти. Но куда он ведет? 

  

Он рассказал, что после этого он очнулся в больнице. Он долгое время думал, что ему 

привиделись демоны и он попал в ад или, может быть, это был просто сон. Но он 

сказал, что когда он прочитал о Матрице в моих книгах, "все вдруг встало на свои 

места": 

  

"Что я знаю, так это то, что… я видел технологию, которую никогда раньше не видел, и 

я никогда не слышал о чем-то подобном, так что это не была идея, засевшая в моем 

мозгу из чего-то, что я видел или читал перед смертью. Теперь я убежден, что когда 

вы умираете, ваша душа перехватывается и возвращается обратно на землю. Это 

противоречит всему, во что я раньше верил". 

  

Что ж, рециклируется — “перевоплощается” — только если разум продолжает 

оставаться захваченным иллюзиями симуляции Матрицы, которые продолжаются после 

“смерти”. Освободите свой Разум перед смертью, и вы выйдете прямо отсюда. Тексты 

Наг-Хаммади называют этот побег “воскрешением”. Я расскажу подробнее о мире 

вечной жизни в главе WTF. 

 

 Временные петли 

  

В 2003 году я написал книгу под названием ”Рассказы из временной петли”, в которой 

я сказал, что наша реальность представляет собой петлю искусственного “времени”, в 

которой мы, как нам кажется, движемся от “прошлого” через “настоящее” к 

“будущему”, когда на самом деле мы крутились по кругу в повторяющемся цикле, 

декодированном нашим разумом. Тот факт, что мы переживаем только часть цикла в 

каждом новом “воплощении”, означает, что мы никогда не завершаем весь цикл за 

один раз, что позволяет нам увидеть, что это именно цикл (рис. 125). Мы испытываем 

симуляцию только в небольших дозах, прежде чем “умрем”. Переживите период с 1960 

по 2030 год, и вы почувствуете, что движетесь “вперед” с закодированной программой 

старения тела, подтверждающей иллюзию прохождения “времени”. Испытайте весь 
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цикл от начала до конца или от начала до начала, и вы увидите, что это обман. Вы 

найдете это в библейской Книге Екклесиаста 1: 

  

Что было, то и будет; и что делалось, то и будет делаться, и нет ничего нового под 

солнцем. Бывает нечто, о чем говорят: “смотри, вот это новое”; но это было уже в 

веках, бывших прежде нас. Нет памяти о прежнем; да и о том, что будет, не останется 

памяти у тех, которые будут после. 

  

 

Рис. 125. Временная петля — или петли — имитационный эквивалент колеса 

обозрения. (Изображение Нила Хейга) 

  

Римская империя все еще существует в этой части “петли” или информационной 

программы. Почему некоторые умы не могут получить информацию из той программной 

“эпохи” и по-прежнему “воплощаются” в Древнем Риме, или Древнем Египте, или в 

любом другом месте? В конце концов, это всего лишь декодированная информация. 

Как вы путешествуете во времени, когда нет времени, есть только вечное СЕЙЧАС? Вы 

путешествуете "туда и обратно" с помощью программы "Петля времени", которая 

усложняется тем, что существует множество таких петель или "временных линий", 

которые могут пересекаться. Периоды “истории” — это разные части Петли Времени, и 

восприятием “истории” также можно манипулировать с помощью “исторических 

находок”, которые не имеют ничего общего с “историей”. Они были вставлены в 

симуляцию, чтобы ввести в заблуждение и направить по ложному пути. Это не всегда 

так, но мы не должны быть настолько наивными, чтобы думать, что этого не может 

быть. Может. Я также слышал, что предполагается, что катаклизмы используются для 

завершения “временного” цикла и возврата цикла к началу. Подобные глобальные 

катастрофы есть в геологической и биологической летописи, чтобы быть такими, 

какими они кажутся. Я подчеркивал это, начиная с ”Самого большого секрета” в 1998 

году. Смотрите доказательства исчезновения видов в позднем дриасе около 13 000 лет 

назад на “временной линии” Временной Петли. 
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Видение туннеля 

Еще один актуальный вопрос: Являются ли те, кого пережившие околосмертный опыт 

"встречают" вне тела или в конце "туннеля", действительно любимыми 

людьми? Или это проекции искусственного интеллекта их ”любимых”? Было бы 

неплохо подумать о первом, но это тот момент в человеческом опыте, когда нам нужно 

серьезно подумать и все подвергнуть сомнению. Сознание любимых существует в 

других реальностях, они могут находиться всего лишь на расстоянии частоты или 

удара сердца, но действительно ли те, кого “души” видят после телесной “смертью”, 

являются их подлинными “любимыми”? Люди, пережившие клиническую смерть, часто 

рассказывают, как ушедший из жизни “любимый человек” или другое существо дает им 

выбор: вернуться в свое тело или пересечь символизируемую разными способами 

границу, после которой они не смогут вернуться в это “физическую” жизнь. По 

определению, все они делают выбор “вернуться” и рассказать свою историю. Что 

существует за пределами этого света в конце “туннеля”, чего они никогда не видят? 

Рай или “зал ожидания”? Я говорю последнее. Я смотрел много программ на DVD из 

серии “Говорящая с призраками”, которая транслировалась на канале CBS в США с 

2005 по 2010 год. Это вымышленная история о женщине, которая может видеть 

призраков и помогает им “перейти” к “Свету”. Сериал исследует некоторые интересные 

сценарии на тему смерти, но при этом он очень банален. Финал кульминации в каждом 

шоу - это когда призрак видит яркий свет и идет к нему, чтобы попасть в “небеса”. 

Сценарий постоянно поддерживает концепцию выхода к Свету после смерти, которую я 

считаю ловушкой реинкарнации. “Зал ожидания” также появляется в гностических 

текстах Наг-Хаммади как царство, которое они называют “срединным местом”. Это 

“пространство” между Верхним и Нижним Эонами или Бесконечной Реальностью и 

симуляцией. Они говорят, что это промежуточное место является состоянием 

временного “небытия”, где душа ждет реинкарнации или попадает в ловушку 

неведения и, как следствие, низкочастотного состояния бытия. Это имеет все признаки 

римско-католической веры в чистилище - “место или состояние временного страдания 

или несчастья” и промежуточное состояние очищения между “физической смертью” и 

принятием на “небеса”. Или это промежуточное состояние между “физической 

смертью” и другим “физическим рождением”? Скажем так, когда я покину тело, я не 

отправлюсь ни в какой “туннель” или что-то в этом роде. Я отправлюсь в Бесконечное 

Царство за пределами симуляции во всех ее формах и проложу туда свой собственный 

путь, спасибо, без помощи фальшивых "любимых", каковыми я их считаю. Я расскажу 

об этом подробнее в главе "Что за хрень". 

  

Я наткнулся на показательную сцену в сериале “Звездный путь” 1998 года, когда 

героиня, капитан Джейнвей, попадает во временную петлю и переживает свою смерть. 

Ее покойный отец, кажется, ведет ее в загробную жизнь, но она начинает подозревать 

его давление и настойчивое требование пойти с ним в туннель света. Джейнвей 

считает, что это ловушка, заставляющая ее возвращаться на “землю” снова и снова. Ты 

не мой отец, говорит она. — Ты инопланетянин. Вы создали все эти галлюцинации, не 

так ли?”. Он отвечает: “Это то, что делает мой вид — прямо перед смертью один из нас 

приходит, чтобы рассказать вам, что происходит, чтобы сделать переход поводом для 

радости”. Джейнвей смотрит на туннель света и спрашивает: “Что это?” 



 

 

 

Инопланетянин, спроецированный выглядеть, как ее отец, говорит, что это их 

Матрица, где будет жить ее сознание - "Я был правдив, когда сказал, что это место 

чудес. Оно может быть таким, каким ты хочешь его видеть". Джейнвей спрашивает, 

почему он притворился ее отцом. Пришелец объясняет, что обычно люди 

успокаиваются, когда видят своих близких - это делает "переход" гораздо менее 

страшным. Джейнвей называет его "стервятником", который охотится на людей в 

момент их смерти, когда они наиболее уязвимы. "Какова истинная причина, по которой 

ты хочешь видеть меня в Матрице?" - спрашивает она. Почему-то мне кажется, что это 

не имеет ничего общего с вечной радостью". Пришелец говорит, что она должна пойти 

туда, но Джейнвей видит, что если бы пришелец мог заставить ее, он бы уже сделал 

это. ”Тебе нужно, чтобы я согласилась, не так ли? Я должна пойти добровольно". Она 

отказывается, и инопланетянин отвечает: "В конце концов ты войдешь в мою Матрицу 

и будешь питать меня долгое время”. Джейнвей ответила: “Возвращайся в ад, трус”. 

Отличный ответ, и очень меткий. 

  

Странно, вы можете подумать, что я много смотрю научную фантастику. Меня это 

никогда не привлекало, за исключением тех случаев, когда это имело серьезное 

отношение к моей работе, например, ”Матрица”. Поэтому я сформировал свое мнение о 

туннеле света еще до того, как увидел это видео из "Звездного пути". По моему 

мнению, он действительно отображает фундаментальную истину. Исследователь 

Кэмерон Дэй очень хорошо описал эту концепцию: 

  

Одна метафора, описывающая нашу нынешнюю ситуацию, состоит в том, что мы 

подобны стае цыплят, запертых в крошечном, темном, вонючем курятнике. Те, кто 

выращивал нас, готовятся выпустить нас из курятника в более крупную огороженную 

территорию (астральные царства/духовные миры), где мы сможем чувствовать себя 

немного более свободными, но все же под их контролем. Это способ “фермеров” 

гарантировать, что они могут продолжать питаться нашей энергией, в то же время 

заставляя нас чувствовать, что мы свободны благодаря доброте наших похитителей. 

  

Когда эта книга была почти закончена, мне порекомендовали прочитать ”Путешествие 

души”, опубликованное в 1994 году американским психологом и гипнотизером 

Майклом Ньютоном. Он подробно описывает гипнотические сеансы с потоком людей, 

которых он расспрашивал о том, что происходит между человеческими “физическими” 

жизнями. Общие темы, которые они описывают, очень убедительны. Они рассказывают 

о путешествии по “туннелю”, затягивающему их какой-то невидимой “магнетической” 

силой, чтобы встретить “любимых”, а затем испытать жизнь “души” в “духовном мире”. 

За исключением того, что это звучит не очень “духовно” для меня. Они описывают 

иерархическую структуру разграничения на “группы душ”, за которыми наблюдают 

“проводники” и ”учителя” различных иерархических уровней, мастера и “Совет 

старейшин”, которым нужно подчиняться. Клиенты Ньютона говорили, что свобода 

есть, “пока мы соблюдаем правила”; ”Нельзя просто так уйти куда-нибудь”; и “Я 

должен оставаться [там, где мне говорят]”. Души “ходят в школу” между 

человеческими жизнями, чтобы пройти обучение, поскольку они следуют циклу 

“возвращения домой”, “перехода”, “перемещения” и реинкарнации. Именно так 



 

 

 

воспринимают реальность представители Нью Эйдж и культа, такие как русская Елена 

Петровна фон Ханн, или позже "мадам Блаватская", соучредительница Теософского 

общества в 1875 году, которое вдохновило большую часть того, что в итоге стало 

известно как философия Нью Эйдж с ее концепцией "вознесенных мастеров" и 

"духовной иерархии" с такими именами, как "Господь Бабаджи", "Господь Майтрейя", 

"граф Сен-Жермен", "Свами Вивекананда" и "Сананда" (версия "Иисуса" для Нью 

Эйдж). Все есть иерархия. В Библии нет "физического" описания "Иисуса", а его образ 

был нарисован художниками через сотни лет после библейских времен. Тем не менее, 

его нью-эйджевская версия "Сананда" каким-то образом выглядит так же, как его 

изображали те художники. Какое совпадение. 

  

Все иерархично – “мы” здесь, вы там. Знать ваше место. У вас есть “темные силы”, 

которых нужно бояться, и “светлые силы”, которым нужно поклоняться, когда обе силы 

являются выражением одной и той же силы. Можно было бы рассмеяться, если бы не 

было так грустно. На самом деле, я это вам рекомендую. Люди, пережившие 

клиническую смерть, рассказывают, как “любимые” или “духовные существа” в конце 

“туннеля” говорят им, что их время “на Земле” еще не закончилось, и они должны 

вернуться. Мой ответ: отвали, приятель, я решу, куда мне идти дальше, а не какая-то 

проекция ИИ, спасибо. Клиенты Майкла Ньютона детализируют классическую 

рептильную иерархическую структуру, которой они печально известны. Это звучит не 

столько как “духовное царство”, сколько как блок обработки перед тем, как “душа” 

вернется в другое человеческое тело, чтобы “усвоить больше уроков”. Почему, следует 

задаться вопросом, стираются из памяти “уроки”, по-видимому ранее усвоенные, когда 

мы возвращаемся в очередной раз? Какой в этом смысл? Вы приходите, чтобы выучить 

уроки, чтобы не иметь войн, конфликтов, голода, убийств, изнасилований и грабежей, 

а затем память стирается, поэтому в следующий раз все повторилось снова. Это, 

безусловно, объясняет, почему история человечества состоит из повторяющихся войн, 

конфликтов, голода, убийств, насилия и грабежей. Субъекты Ньютона говорят о 

магнитном притяжении при прохождении через туннель в “духовный мир”, а позже 

“ощущении притяжения к физическому выражению нашей личности”, когда придет 

время перевоплощаться. Так что цикл продолжается и продолжается. Они 

описывают Ловушку. 

  

Круг "Не пропусти" 

  

В разных культурах существовало бесконечное количество символических описаний 

предела или точки, которую люди должны пересечь, чтобы добраться до “небес” или 

Бесконечной Реальности. Гностики символизировали это — вполне уместно — как 

дракон, проглатывающий собственный хвост: “Внешняя тьма — это великий дракон, 

чей хвост у него во рту, вне всего мира и окружающий весь мир”. Другие называют 

этого “дракона” Уроборосом или Левиафаном, и он связан с воспринимаемой границей 

между тем, что гностики называли Верхним и Нижним Эонами, Бесконечной 

Реальностью и симуляцией (рис. 126 на обороте). Они также указали, что Сатурн был 

частью этой границы, что интересно, поскольку я подробно писал в предыдущих 



 

 

 

книгах о влиянии Сатурна и Луны на симуляцию и человеческое восприятие. Все, что 

вам нужно знать, но что вам никогда не рассказывали, — одна из них. Затем 

существует древняя эзотерическая концепция "Кольца-Не-Пропусти", которая 

описывается следующим образом: 

  

Глубоко мистический и наводящий на размышления термин, означающий круг или 

границы, внутри которых заключено сознание тех, кто все еще находится во власти 

иллюзии отделенности — и это применимо независимо от того, большое Кольцо или 

малое. 

  

Это общий термин, применимый к любому состоянию, в котором существо, достигнув 

определенной стадии эволюционного роста раскрытия сознания, обнаруживает, что не 

может перейти в еще более высокое состояние из-за какого-то заблуждения, в котором 

пребывает сознание, будь то заблуждение ментальное или духовное.  
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Рис. 126: Частотный барьер, как говорят, блокирует сознание от выхода из цикла 

реинкарнации до тех пор, пока ваша вибрация не станет достаточно высокой. 

(Изображение Нила Хейга) 

  

Ваше восприятие диктует вашу вибрацию, а ваша вибрация диктует, проходите ли вы 

через кольцо или продолжаете оставаться в его ловушке. Реальность и 

самоидентификация ума выражается частотным полем. Вот почему так жизненно важно 

достичь состояния самореализации перед смертью тела, в котором вы не только 

концептуально понимаете, что вы есть Бесконечное Сознание, но и живете им 

и становитесь им. Даже тогда это все еще иллюзия. Частотная “сеть”, которая 

“охраняет” выход из симуляции, — это всего лишь коды, которые разум должен 

декодировать, и если мы не решим этого сделать, то не будет ни “сети”, ни границ, ни 

границ. Ирония заключается в том, что когда ум очищается от иллюзии и перестает 

декодировать иллюзию, “кольца-не-пропусти” не существует. Только если вы 

работаете на его частоте, вы декодируете его в видимую реальность. Если вы не 

находитесь на этой частоте, то кольца для вас не существует. Такова предыстория 

"круга или границ, в пределах которых находится сознание тех, кто все еще находится 

под властью заблуждения отделенности". Иллюзия отделенности представляет собой 

частоту, которая декодирует "Кольцо". Причина и следствие. То, что мы не 

декодируем, не может существовать в нашей реальности. Существует ли стена, если 

она не декодирована в видимую "физическую реальность"? Нет. Когда я уйду, я не 

буду верить ни в какие границы или пределы. Я просто уйду отсюда. Если это моя 

реальность, то это то, что будет. Симуляция во всех ее формах существует для того, 

чтобы порабощать через концепции порабощения. Не покупайтесь на концепции или 

любое чувство ограничения. Вы есть Все, что есть, было и может быть. Вы — это все, 

что есть, было и когда-либо может быть. Живите этим, и вы станете тем, кем вы себя 

считаете, и освободите себя от заблуждений, удерживающих вас в вибрационном 

рабстве. 

  

Я знаю, что все это очень глубоко, и многие, кто прошел этот путь вместе со мной, 

могут отшатнуться от некоторых концепций. Все, что я могу сказать, это то, что 

информация исходит из тех же синхронистических источников, которые доказали свою 

точность в других вопросах и событиях, поскольку они ведут меня к уровням и слоям 

понимания, пока туман не рассеется и не станет видна реальность. Я публикую эту 

книгу не для того, чтобы говорить кому-либо, что ему думать и во что верить. Это было 

бы равносильно поражению цели. Речь идет о том, чтобы люди думали - знали - сами, 

а не следовали за кем-то другим без вопросов. 

  

Поразмыслите над информацией некоторое время, а затем примите решение. Вы 

должны быть хозяином своего восприятия, а не я или кто-либо другой. В последних 

пяти главах я описал природу Культа, реальность и симуляцию, а теперь мы обратимся 

к тому, кто или что стоит за всем этим. 

 

ГЛАВА ДЕВЯТАЯ 

  



 

 

 

“Боги” Матрицы 

  

Все боги, которым поклоняются, жестоки. Все боги раздают страдания без 

причины. В противном случае им не поклонялись бы. 

Зора Нил Херстон 

  

Окей, итак, что же это за “нечеловеческая сила” стоит за симуляцией? Занимаясь этим 

вопросом, я стал объектом насмешек по всему миру (зевок). Я привык к этому и давно 

приобрел естественный иммунитет. Если люди не хотят искать все возможности 

происходящего - это их выбор. Я хочу - это мой выбор, и я не буду спрашивать 

разрешения, спасибо. 

  

Один из больших сбоев (глюков) в Матрице, по-видимому, заключается в том, что, 

когда многие люди должны выйти из детства и стать взрослыми, система каким-то 

образом застревает, как виниловая пластинка… бип-бип-бип… и хотя их тела входят во 

взрослую жизнь, их сознания не входят. Я могу сказать вам по многолетнему опыту, 

что всегда глупее и нелепее высмеивать других за то, что они глупы и нелепы. “Он 

говорит, что миром правят ящеры, ха, ха, ха, ха!” Верно, итак, вы говорите, что жизнь, 

какой мы ее знаем, может принимать только человеческую форму? Или может найти 

только эту небольшую планету во всей Бесконечной Реальности? Похоже, что ваш 

ответ "да". Думаете ли вы, что, учитывая, что мы можем “видеть” только крошечную 

полосу частот на этой небольшой, крошечной планете, другие формы жизни могут 

просто существовать не только в области, видимой человеческому взору, но и в 

безграничности Бесконечной Вечности за пределами смехотворной полосы частот, 

которую человек может воспринимать визуально? Любой, кто ответит “нет” на это, — 

идиот, а быть высмеянным идиотами — все равно, что быть освистанным мертвыми 

баранами. На самом деле, высмеивание идиотов необходимо для подтверждения того, 

что вы не идиот, поскольку высмеивание безумца является подтверждением вашего 

здравого ума. “Я думаю, ты сумасшедший, да!” Что ж, большое спасибо за это, очень 

признателен. На мгновение я подумал, что вы собираетесь сказать, что я не 

сумасшедший. Да уж! Качайте головой, идите своей дорогой, а для умных продолжим. 

Если безумный мир не считает вас странным, значит, вы тоже должны быть 

сумасшедшим. Хорошая новость заключается в том, что все больше людей открывают 

возможность существования нечеловеческой силы, стоящей за человеческими делами, 

тем более что глобальная повестка дня Культа явно античеловеческая. 

  

В начале 1990-х годов синхронистичность моей жизни в подавляющем большинстве 

случаев демонстрировала мне “человеческий” уровень глобального манипулирования и 

контроля и то, что те, кто казался у власти, были просто пешками и активами скрытой 

сети. Я проследил этот путь от его глобального охвата сегодня через Британскую 

империю, Римскую империю и далее до Египта, Вавилона и Шумера, причем последние 

два расположены на территории современного Ирака. Инициаторы этой сети 

приходили и уходили из поколения в поколение, и то, что мы воспринимаем как век за 

веком. Было очевидно, что должна существовать организационная сила или поле, 



 

 

 

охватывающее это воспринимаемое время, чтобы управлять приходами и уходами в 

определенном направлении, которое в конечном итоге приведет к массовому 

человеческому контролю. Мы сталкиваемся с этим сейчас, когда нам предстоит связать 

человеческий разум с искусственным интеллектом и технологиями. Я отправился на 

поиски этой организационной силы или, скорее, учитывая синхронистичность, 

движущую моей жизнью, она искала меня в смысле информации, поступающей в моем 

направлении. Сначала я увидел общую тему древних культурных верований и 

рассказов о скрытой руке, манипулирующей человеческими обществами, и заметил, 

как часто это описывалось в терминах рептилий. Я познакомился и подружился с 

зулусским шаманом Кредо Мутва, который подробно и подробно рассказал мне истории 

о Читаури, “Опустошителях” или Детях Змеи (рис. 127). Он рассказал, что за 

страданиями, борьбой и бедами людей стоит рептильная раса, действующая из 

невидимого мира в союзе с подчиненной группой, которую мы знаем как серые (рис. 

128). На медиа-платформе Ickonic есть 6-часовое интервью, которое я взял у Кредо в 

конце 1990-х, и отличный документальный фильм Кристианны ван Вейк “Божественное 

вмешательство”, в создании которого я участвовал и который подробно освещает эту 

тему. Кредо рассказал мне о происхождении Читаури и о своих личных знаниях и 

опыте общения с серыми, включая то время, когда, по его словам, он был похищен 

ими. 

  

 

Рис. 127: Картина Кредо Мутвы, изображающая “рабочий класс” рептилий по древним 

и современным описаниям. 
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Рис. 128: Классический “серый” инопланетянин, описанный в бесконечных древних и 

современных свидетельствах. 

  

Рептилии повсюду (но их не существует!) 

  

Гностические тексты Наг-Хаммади, написанные примерно 1600 лет назад, описывают 

архонтов как бесформенную энергию или сознание. В текстах говорится, что когда они 

действительно принимали форму, то чаще всего были змеевидными и похожими на 

“нерожденных младенцев или зародышей с серой кожей и темными неподвижными 

глазами”. Совершенно очевидно, что это означает. Во время моих многочисленных 

многомесячных путешествий по Соединенным Штатам я встречался с инсайдерами из 

армии и разведки, которые рассказывали мне ту же историю о рептильном контроле 

над расой. У тех, кто утверждал, что они были похищены и контактировали с 

“инопланетянами”, очень часто была похожая история. Когда шаман описывает из 

зулусской истории и личного опыта то, что говорят вам военные и разведка на другом 

конце света, было бы нелепо не воспринимать это всерьез и не исследовать дальше. В 

то же время я встречал все больше людей в Америке, 

  

Канада, Великобритания, страны Европы и Австралия – всюду мне рассказали одну и 

ту же повторяющуюся историю о том, как кто-то, похожий на человека, на их глазах 

превращается в рептилию. В конце концов таких рассказов стало так много, что 

игнорировать их было бы безумием. Да, я знал, что столкнусь с безжалостными 

насмешками, когда расскажу их истории. Но должно ли это, черт возьми, волновать 
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меня? Я говорю правду, какой бы она ни была. “Изменение формы” можно легко 

объяснить, и я сделаю это чуть позже. 

  

Скрытых манипуляторов можно найти под разными именами по всему миру – Змеиные 

боги (Дальний Восток, Центральная Америка, Африка); читаури (зулу); ануннаки 

(Шумер); Змеиные братья (хопи); Звездные люди (разные); демоны (христианство); 

архонты (гностики); джинны (ислам и доисламская Аравия); и Летуны или Хищники 

(Центральная Америка). Многие другие имена включают Наблюдателей, Сияющих, 

Падших Ангелов и “людей-муравьев” у индейцев хопи в Аризоне, что звучит как 

хорошее описание серых. Общие темы в техниках, целях и описаниях этих 

манипуляторов чрезвычайно убедительны. Таксист-мусульманин в Нью-Йорке спросил 

меня, над чем я работаю, а в то время я исследовал гностические тексты об архонтах. 

Когда я рассказал ему, как описывались архонты, он сказал: “Похоже на джиннов”. 

Гностики говорят, что архонты созданы из “светящегося огня”, в то время как ислам 

говорит о джиннах как о выдыхающих “огонь без дыма”. Я стал известен тем, что 

высветил рептилий, тогда как на самом деле в четвертом измерении находится 

множество различных типов нечеловеческих существ, способных войти в симуляцию. 

Есть много описаний и рассказов о других нечеловеческих существах, включая 

рептилий, живущих на трехмерной Земле. Смотри другие мои книги, такие как ”Дети 

матрицы”. У народа хопи есть много легенд о расе рептилий, которую они называют 

своими “братьями-змеями”, живущей в катакомбах под землей на юго-западе Америки 

и в Мексике. Горный инженер Г. Уоррен Шуфельт полагал, что нашел некоторые из них 

под Лос-Анджелесом и копал в течение нескольких лет, прежде чем эта история 

появилась в средствах массовой информации, и работы были прекращены. 

  

Один тип инопланетян очень похож на человека и известен в сообществе 

исследователей НЛО и среди тех, кто утверждает, что встречал их как светловолосых, 

голубоглазых “нордиков”. Кредо Мутва рассказал мне, что зулусы называют 

“нордиков” “мзунгу”, которые могут “появляться и исчезать” — входить в частоту 

человеческого зрения, а затем уходить. Он сказал, что, когда белые европейцы 

прибыли в Южную Африку, их сначала приняли за вернувшихся мзунгу 

(рис. 129). Феноменальное количество людей утверждают, что их похищали 

"инопланетяне", причем среди описанных видов преобладают серые и рептилии. При 

этом утверждается, что они забирают сперму и яйцеклетки для программы 

генетического слияния человеческих и нечеловеческих гибридов. 

  



 

 

 

 

Рис. 129: Изображение Кредо Мутвы “мзунгу”. 

  

Симуляция объясняет, как корабли могут преодолеть кажущуюся громадность 

расстояния и пространства, чтобы “попасть сюда”. Нет огромных расстояний и 

пространств, поэтому нечего “пересекать”, некуда “добираться”. Почему люди 

используют “физические” корабли, чтобы преодолеть “физическое” расстояние? То, во 

что вы верите, вы воспринимаете, и то, что вы воспринимаете, вы испытываете. 

Многие инсайдеры говорили мне, что у вооруженных сил США есть “летающие 

тарелки” (так называемые “антигравитационные” тарелки), и не все НЛО имеют 

нечеловеческое происхождение. Они говорят, что настоящие “инопланетяне” являются 

выражением сознания, а не “физической” природы. Это должно быть правдой, когда 

нет физического, а есть только его иллюзия. Правительства публично пренебрегали 

“пришельцами” и НЛО на протяжении десятилетий, в течение которых я исследовал эту 

тему. Однако, особенно с начала 2021 года, ситуация резко изменилась, когда 

американские военные выпустили пилотные кадры ВВС, на которых НЛО движутся со 

скоростью и меняют направление на этих скоростях способами, которые невозможно 

объяснить известными законами физики. Ах, но если они находятся под контролем над 

разумом в осознании иллюзии имитации, то эти законы не действуют. Почему военные 

стали более открытыми — вопрос. Я пишу с 1990-х годов о плане, раскрытом 

канадским журналистом-расследователем Сержем Монастом под названием "Проект 

"Голубой луч", для инсценировки фальшивого вторжения инопланетян, чтобы 

оправдать объединение глобальной власти и военных сил для противостояния угрозе. 
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Идея состоит в том, чтобы использовать голографические проекции для создания 

иллюзии и, несомненно, человеческие "НЛО". Мы должны быть постоянно бдительны, 

и, как ни странно, "инопланетяне" не придут - они уже здесь. Они "построили" это 

место. 

  

Внутри и снаружи - одна и та же история 

  

Покойный Уильям Томпкинс, американский аэрокосмический инженер, сказал в 2017 

году, что ему дали разрешение опубликовать некоторые из его опытов работы на 

флоте с рептильными сущностями. Он написал книгу под названием 

“Выбранный инопланетянами: моя жизнь в сверхсекретном мире НЛО, мозговых 

центров и нордических секретарей” и описывает, как человекоподобные “нордики” 

пытались бросить вызов рептильному контролю над человеческой реальностью. 

Томпкинс утверждает, что работал со шпионами американского флота во время второй 

мировой войны, чтобы украсть секреты технологий летающих тарелок у нацистов, 

которые, по его словам, были связаны с рептилиями. По его словам, эти "секреты" 

были переданы американским военным и космическим корпорациям, включая 

компании Локхид, Дуглас и Нортроп, Грумман. Они работали с Калифорнийским 

технологическим институтом над созданием летающих тарелок, на которых, по его 

словам, летали, по крайней мере, американские и немецкие военные. Томпкинс также 

написал в 2017 году, что Луна искусственная и является командным центром рептилий 

в нашей реальности со структурами на дальней стороне, которые мы никогда не видим. 

Я раскрывал, что Луна является искусственной, начиная с моей книги “Человеческая 

раса, встань с колен” в 2010 году. Луна — это голографическая конструкция, 

введенная в симуляцию в качестве базы рептилий и оказывающая серьезное 

вибрационное и гормональное воздействие на людей и на нестабильность вращения 

Земли. Как только вы поймете, что мы имеем дело с симуляцией, вопрос о том, как 

можно сконструировать тело размером с Луну, отпадает сам собой. Оно не было 

создано в физическом смысле. Это поле данных, добавленное в симуляцию для 

наблюдателя, чтобы голографически декодировать то, что, как мы думаем, мы видим 

как Луну. 

  

Уильям Томпкинс упоминал “драко” (по-латыни “дракон”), “драконианцев” или 

“королевских рептилий”, которые я подробно описываю в своих книгах с 1990-х годов. 

В частности, в ”Детях матрицы” в 2001 году. Те, кто сталкивался с ними, неизменно 

описывают их и "серых" как злобных, безэмоциональных и лишенных сочувствия, 

наряду со всеми другими чертами психопатов (хотя не все рептильные существа и 

серые таковы, как и не все люди, которые выглядят, как люди, похожи на Билла 

Гейтса и Клауса Шваба). "Драконианский" - это действительно слово для этих 

масштабных психопатов, и их черты проявляются в психопатическом Глобальном 

культе и тиранах, которых он ставит на посты политической и иной власти. “У вас есть 

драко-рептилии, управляющие правительствами всех стран на вашей планете, — 

сказал Томпкинс, - и они могут изменять себя между человеческой и рептильной 

формой". Я знаю еще одного человека, который сказал это давным-давно и подвергся 



 

 

 

невыразимым насмешкам и оскорблениям за свои слова. Хотя сейчас их уже не так 

много. Рептилии и серые функционируют как коллективный разум, как пчелиная или 

муравьиная колония. Грядущий план по подключению человеческого мозга к ИИ 

предназначен для того, чтобы ассимилировать человеческое сознание в улей. Я писал 

об этом так долго, и вот мы здесь, со служителями культа, открыто 

пропагандирующими подключение человека к ИИ для достижения именно этого. 

  

Темы манипуляций рептилий и искусственной природы Луны поддерживаются гораздо 

шире, чем думают люди, получающие информацию только из основных источников. 

Много лет назад меня привлекла статья в журнале Nexus, в которой “разоблачитель” 

описал межпространственный эксперимент под названием “Проект CHANI”, сокращение 

от Channelled Holographic Access Network Interface. Говорят, что это была секретная 

операция, базирующаяся в Африке, которая началась в 1994 году и длилась пять лет. 

Информатор сказал, что проект CHANI использовал очень обширную связь через 

компьютерный интерфейс с сущностью в другой реальности. Согласно источнику, 

сущность сказала, что Луна была искусственной и манипулировала людьми, 

контролируя “время” и поведение, а также подавляя сознание. Луна была захвачена 

“Старой расой” и размещена рядом с Землей. С точки зрения чистой физики 

невозможно, чтобы такое большое тело вращалось вокруг такой маленькой планеты. 

Кредо Мутва рассказал мне, как легенда зулусов гласит, что Луна была “пригнана” 

туда, где она находится, рептилиями читаури и вызвала большие потрясения из-за 

своего воздействия на энергетическое поле и стабильность Земли. Есть племенные 

народы, которые говорят, что их племена восходят к тому времени, когда Луны еще не 

было в небе. Я подробно пишу о Луне и Сатурне и их связи в книге “Все, что вам 

нужно знать, но что вам никогда не рассказывали”. Область симуляции, которую мы 

называем созвездием Ориона, также является важной частью истории и 

символизируется многими древними артефактами и останками. Орион, как и все 

трехмерное, является симуляционной проекцией из источника Четвертого измерения. Я 

могу порекомендовать книги моего друга Нила Хейга, который специализируется на 

исследовании Ориона. 

  

Считается, что сущность CHANI говорила о контроле людей группой рептилий. В 

сообщениях говорилось, что раса рептилий сдерживает людей, чтобы они не могли 

“расти”: Раса сущности много раз сражалась с расой рептилий в своей собственной 

реальности; Люди были более развиты, чем рептилии, но они подавляли людей своими 

технологиями: “Их Бог — их технологии”. Ах да, технологии. Это было общей нитью в 

моем исследовании истории о рептилиях. Они одержимы технологиями и используют 

их как средство контроля. Здесь я описываю технологически сгенерированную 

симуляцию, в которой, по моему мнению, рептилии отстают, по крайней мере, в 

значительной степени, и что более ощутимо для людей, мир явно захватывается на их 

глазах технологиями ИИ. Это действительно “совпадение”? Является ли дальнейшим 

“совпадением” то, что глобальная повестка дня, преследуемая Культом, столь явно 

античеловечна? Стоит задаться вопросом, почему Клаус Шваб тратит каждый божий 

час на античеловеческую Великую перезагрузку, когда ему уже 84 года? Зачем 

Джорджу Соросу в 92 года? Генри Киссинджеру в 99 лет? Почему Дэвид Рокфеллер все 

еще работает над той же целью, когда ему исполнилось 100 лет? Ответ заключается в 



 

 

 

том, что для них “человеческая” жизнь является лишь вкладом в гораздо более 

широкую картину для нечеловеческого вида, который они представляют. Они пришли, 

чтобы выполнить работу для этого вида, прежде чем передать его следующей волне, 

поэтому возраст в 24 или 84, 39 или 99 лет не имеет значения. Они продолжают это 

делать, пока их тело не сдастся. 

  

Доктрина Монро 

  

Во время написания этой главы я наткнулся на интересную статью, связанную с 

рептилиями (еще одна синхронистичность), о покойном Роберте Монро (1915-1995). 

Монро был руководителем радиовещания, который прославился своим исследованием 

методов, позволяющих заставить сознание “покинуть” тело и испытать другие 

реальности. Статья была опубликована на сайте Down the Chupacabra Hole. Чупакабра 

относится к “легендарным существам в фольклоре некоторых районов Америки”. 

Роберт Монро популяризировал термин “внетелесный опыт”, опубликовав в 1971 году 

свою книгу “Путешествие вне тела”. Я бы сказал, что это восприятие Умом выхода из 

тела, учитывая, что ум никогда не был “в” теле с самого начала, кроме как в 

восприятии. Монро работал с психологами, психиатрами, врачами, биохимиками и 

инженерами-электриками, разрабатывая "Синхронизацию полушарий", или Hemi-Sync, 

которая гармонизировала два полушария мозга. Это было интересно мне после того, 

как я так много писал на протяжении десятилетий о том, как манипулирование 

человеческим восприятием направлено на то, чтобы отключить полушария от 

состояния гармонии всего мозга и особенно заблокировать восприятие в левой части 

мозга. Он специализируется на декодировании и восприятии царства пяти чувств (рис. 

130). Мозг имеет дело с языком, числами, линейным мышлением, логикой (или ее 

иллюзией), рассматривает все как разделенное (видит только точки) и выстраивает 

последовательность событий (иллюзия “времени”). Мозг видит маленькую картину 

ограничения и разделения. Все они относятся к воспринимаемой человеком 

“физической” реальности и восприятию пяти чувств. Правое полушарие декодирует 

творчество, воображение, интуицию, видит лес, а не ветки (соединяет точки в фигуры) 

и стремится поместить события в их контекст. Правое полушарие видит общую картину 

Бесконечного Единства. 

  



 

 

 

 

Рис. 130: Культовая система стремится завлечь человеческое восприятие в левую 

часть мозга и помещает охранников у дверей в виде учителей, академиков, ученых, 

врачей и других людей, чтобы остановить влияние правого мозга. Вот почему такие 

направления деятельности правого мозга, как искусство, сегодня получают так мало 

внимания и финансирования в сфере образования. Люди с полноценным мозгом - это 

последнее, чего хочет Культ. 

  

Мы должны работать с обоими полушариями мозга. Вместо этого Культ и его 

нечеловеческие хозяева стремятся сосредоточить внимание на левой стороне. Когда ум 

воспринимает реальность через тело, то, что тело переживает, ум воспринимает как 

реальность. Одна только система “образования” почти полностью сосредоточена на 

левом мозге и захлопывает дверь правополушарной интуиции. Роберт Монро видел, 

что происходит, когда два полушария объединяются, для чего была разработана его 

аудиотехнология Hemi-Sync. За воздействием на участников наблюдали независимые 

клинические неврологи, которые могли видеть результаты в изменениях на 

сканировании ЭЭГ. Оба полушария мозга измеряли одинаково как по амплитуде, так и 

по частоте, и воздействие облегчало внетелесные опыты. Центральное 

разведывательное управление (ЦРУ) заинтересовалось этим в 1978 году. Хотя 

истеблишмент и глубинное государство отвергают “паранормальные явления” 

публично, они хорошо знают, что такие опыты реальны и существуют другие 

реальности. Агентство и военные попросили Монро поработать с ними. В статье 

описывается, что "эксперименты открыли порталы в другие измерения, где обитают 

"рептильные гуманоиды" в рамках проекта под названием "Процесс врат". Вполне 

вероятно, что этот проект продолжается и сегодня с использованием гораздо более 

сложных технологий. В рассекреченных файлах говорится, что в программе была: 

  

...система обучения, разработанная для повышения силы, концентрации и 

согласованности амплитуды и частоты мозговых волн между левым и правым 
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полушариями с целью изменения сознания, перемещения его за пределы физического 

мира, чтобы в конечном итоге избежать даже ограничений времени и пространства. 

  

Проект курировал подполковник Уэйн МакДоннелл, который сказал, что исследователи 

установили, что, как я говорил все эти годы... мы живем в голографической вселенной, 

а повседневная жизнь - это спроецированная электромагнитная матрица. В ходе 

проекта были обнаружены рептильные сущности, действующие в четвертом измерении, 

о которых я писал с 1990-х годов. Роберт Монро подробно описал, как участники 

проекта сталкиваются с межпространственными сущностями и чаще всего с 

рептильными гуманоидами, которых они окрестили "аллигаторами". В статье 

говорилось, что Монро уже был знаком с ними по собственному внетелесному опыту: 

  

Во время бесчисленных экспедиций он наблюдал идентичных ящерообразных существ. 

На протяжении более тридцати пяти лет эфирные исследователи собирали 

информацию об этих поразительных существах. Вот что он обнаружил: гнусные 

позвоночные контролировали и порабощали человечество на протяжении тысячелетий. 

Они существуют и действуют в 4-м измерении и видны только тем людям, которые 

могут видеть за пределами нашего чрезвычайно ограниченного спектра видимого 

света. 

  

Это именно то, что я установил из своих собственных источников и говорю и пишу с 

1996 года. Более того, Монро сказал, что эти рептилии питаются духовной жизненной 

силой человечества, которую он назвал “лушем” и что “негативная/низковибрационная 

энергия необходима для их выживания”. Человеческое население было для них 

источником энергии, которую нужно “культивировать” и “собирать”. Все это было в 

моих книгах со времен ”Самого большого секрета” в 1998 году. 

  

Древние и современные - одна и та же история 
  

 

Тему рептилий можно найти в религиях и культурах по всему миру, а змеи появляются 

во многих историях и мифах о сотворении мира — я говорю о создании симуляции. В 

еврейской религии есть свой "Святой Змей" или Левиафан (Кольцо-Паук), а Библия 

описывает Дьявола или Сатану рептильных терминах в Книге Откровения: ”И изгнан 

был великий дракон, древний змий, называемый диаволом и сатаною, обольщающий 

весь мир. Он был низвергнут на Землю, и его ангелы были изгнаны вместе с ним”. Мы 

вернулись к падшим ангелам — рептилиям — “изгнанным”, что привело к тому, что мы 

теперь называем “человеческими” умами, соблазненными следовать за ними через 

симулированную иллюзорную ловушку Матрицы, символизируемую историей 

Эдемского сада и его змеиным обманом. Поклонение змею можно найти в Египте, 

Персии, Малой Азии (ныне Турция), Финикии, Аравии и на Ближнем Востоке; Индии и 

Азии; Китае; Японии; Эфиопии и остальной части Африке; Мексике; Великобритании; 

Скандинавии; Италии; Греции; Крите; Родосе; Кипре; Шри-Ланке; Северной и 

Западной Европе; Северной, Южной и Центральной Америке. Змеем и змеиными 

богами были глобально одержимы, и их неизменно связывали с "Падением". Теперь мы 



 

 

 

можем понять, почему. Преподобный Джон Батерст Дин опубликовал в 1933 году 

исследование универсальной темы рептилий под названием ”Поклонение змею”, и он 

отметил, что история Эдема с его злодеем-змеем является универсальной общей нитью 

во всем мире наряду с широко распространенным почитанием змеиных богов. Это был 

его вывод: 

  

"Таким образом, оказывается, что никакие народы не были отдалены географически 

или так религиозно разрознены друг с другом, но что одна — и только одна — 

суеверная черта была общей для всех: самые цивилизованные и самые варварские 

народы с одинаковой преданностью склонялись перед одним и тем же 

всепоглощающим божеством; и это божество либо было, либо представлялось одним и 

тем же священным змеем. Оказывается также, что в большинстве, если не во всех, 

цивилизованных странах, где поклонялись этому змею, некоторые легенды или 

предания, прямо или косвенно связанные с его историей, упоминали о падении 

человека в Раю, в котором был замешан змей. 

  

Из этого следует, что самым древним описанием причины и природы этого обольщения 

должно быть то, из которого выведены все остальные, изображающие победоносного 

змея, победившего человека в состоянии невинности и покорившего его душу в 

состоянии греха до самого ничтожного почитания и обожания его самого". 

  

Я подробно изучил верования, легенды и описания древних культур по всему “миру”, 

чтобы исследовать общие черты и темы. Если мы сталкиваемся с симуляцией и 

массовыми манипуляциями, это должно было происходить в том, что мы воспринимаем 

как историю, и я действительно нашел эти универсальные темы надчеловеческой 

силы, манипулирующей человечеством из невидимого. Во многих случаях как в мифах 

об источнике контроля, так и в мифах о сотворении присутствовал рептильный 

компонент, в которых изобилуют символические термины, такие как люди-змеи, 

змеиные люди и "Великий Дракон". Исламские легенды гласят, что когда джинн, 

известный как Иблис, ослушался Аллаха, он был изгнан из Рая под именем “Шайтан”— 

христианский сатана. Вас поражают не различия между религиозными и культурными 

темами; а их неотразимое сходство. Злая манипулятивная сила, “изгнанная” или 

“запечатанная в бездне”, чрезвычайно распространена, и из этого изгнания в форму 

частотного изгнания сила, в которой доминируют рептильные сущности, запустила 

свой план по захвату сознания в логово иллюзий для генерации низковибрационной 

энергии, которой она могла бы бы питаться и усиливать себя. Морфеус в ”Матрице” и 

снова его батарейка. Он имел в виду “машины”, которые создали сгенерированный 

компьютером мир грез, чтобы вампиризировать человеческую энергию. Замените 

машины рептилиями и другими нечеловеческими существами, используя форму 

машины или технологии ИИ для создания симуляционной проекции в человеческий 

разум, и вы получите картину. 

  

Вы можете поглощать только те энергетические частоты, которые связаны с вашими 

собственными. В противном случае они проходят сквозь вас, как две радиостанции на 

разных длинах волн. По самой своей природе нечеловеческая сила действует на очень 



 

 

 

медленной, низкой длине волны, и ее состояние существования означает, что иначе 

быть не может. Разум, который желает контроля и стремится навязать массовые 

страдания и порабощение, не может резонировать ни с чем, кроме низкой частоты. 

Оказывается, диапазон частот этой силы совпадает с частотным диапазоном 

низковибрационных человеческих эмоций, таких как страх, тревога, беспокойство, 

депрессия, обида и ненависть. Это более низкие частоты четвертого измерения, и эти 

эмоциональные состояния питают рептилий и усиливают их способность 

контролировать. С этой точки зрения становится очевидным, почему человеческое 

общество — симуляция — устроено таким образом, чтобы генерировать максимальный 

страх, тревогу, тревогу, депрессию, негодование, ненависть и т. д. Посмотрите, какие 

эмоции и страхи можно вызвать, надев гарнитуру виртуальной реальности. Принцип 

тот же, только феноменально более продвинутый. Состояние сознания нечеловеческой 

силы — это страх, о чем я еще расскажу. Глобальный Культ охвачен страхом и 

неуверенностью при мысли о том, что человеческий разум пробуждается от иллюзии, а 

симуляция рушится. Мы — да, мы — удерживаем это вместе, веря в то, что это 

реально. Проще говоря, страх должен порождать страх, чтобы питать себя, а 

человеческое общество устроено так, чтобы производить неограниченное количество 

страха. Людей "доят" из их вибрации страха. Посмотрите, как Культ плавно перешел от 

страха перед "Ковидом" к вторжению России в Украину и даже к страху перед ядерной 

войной. 

 

Строки кода элиты 
  

Человеческое тело имеет решающее значение для всей системы контроля над 

восприятием. У нас есть опыт пребывания "в теле", когда тело является полем 

закодированной информации, как персонаж в игре виртуальной реальности. Персонаж 

является частью игры, но не частью тех, кто в нее играет. Тело является источником 

информации, поступающей в разум посредством симуляции, и оно может создавать 

копии самого себя посредством того, что мы воспринимаем как воспроизводство, когда 

две закодированные программные программы объединяют свою информацию, чтобы 

создать дублирующую копию. Где на самом деле происходит это “воспроизводство”? 

В уме. Следует помнить, что цикл развития тела, его рост от яйцеклетки до ребенка и 

взрослого человека, старение и смерть - все это происходит на уровне кодирования. 

Голографический уровень — это просто ум, “читающий” эти коды. Плохое здоровье — 

это либо что-то, записанное в кодах, либо стресс, душевное расстройство и состояние 

ума, нарушающие коды или неправильно их считывающее. Этот “глюк (сбой)”, из 

какого бы источника он ни исходил, должен отразиться на голограмме, которая 

является проекцией кодов. Мы называем это дисгармоничное состояние “болезнью”, 

хотя на самом деле это отсутствие покоя (dis-ease). Тело закодировано так, чтобы 

воспринимать реальность только в очень ограниченных терминах. Видимый свет имеет 

такой крошечный диапазон, потому что коды делают его таким. Если ваша цель 

состоит в том, чтобы обмануть умы до близорукости восприятия, вы хотите, чтобы они 

“видели” крошечный частотный диапазон или расширенный? Гностики были правы, 

когда описывали тело как ловушку. Так оно и есть. Перцептивная ловушка для ума. 

  



 

 

 

Это подводит меня к гибридным "кровным линиям" рептилий и людей, которые точнее 

было бы назвать гибридными "строками кода" рептилий и людей или линиями кода. То, 

что мы воспринимаем как “кровь”, несет коды, как и энергетические силовые линии, 

известные как меридианы, на которых основана акупунктура. Большинство людей не 

подозревают, что на тело и процессы его декодирования серьезно влияет рептильная 

генетика (волновые коды). Вещество, называемое “феромон”, выделяется и 

высвобождается животными для обнаружения представителей того же вида, и 

феромоны человеческих женщин и игуан химически совпадают. Большая часть 

человеческого мозга называется R-комплексом или рептильным мозгом, который 

соединяется со стволом мозга и связан с инстинктом выживания (рис. 

131). Рептильный мозг постоянно и с тревогой сканирует окружающую среду на 

наличие угроз не только “физическому” выживанию, но и в сфере занятости, 

отношений, доходов, статуса, репутации - всего. Это часть мозга, которая запускает 

реакцию агрессии на дороге. Рептильный сегмент не столько думает, сколько 

реагирует, что означает, что он переходит к действиям до того, как часть мозга, 

обрабатывающая мысли, сможет включиться и успокоиться. После реакции 

рептильного мозга часто следует вопрос: “О чем я думал?” Доминирующей эмоцией 

рептильного мозга является СТРАХ — то самое рептильное средство человеческого 

контроля, которое обеспечивает “черный вход” для запуска реакции страха. Как это 

безжалостно эксплуатировалось в годы “Ковида”. Постоянное состояние беспокойства 

и страха перед неспособностью выжить в рептильном мозгу 

передается из мозга в эмоциональный центр в животе через блуждающий нерв, 

который их соединяет. Ученые называют это осью ”кишечник-мозг”. Блуждающий нерв 

является самым длинным черепным нервом в организме и влияет на несколько систем 

и областей органов, включая язык, глотку, сердце и желудочно-кишечный тракт. Связь 

блуждающего нерва с рептильным мозгом, брюшной полостью и кишечником 

объясняет, почему у людей возникают ощущения в кишечнике, когда они напуганы 

или нервничают. Другие черты рептильного мозга включают навязчиво агрессивное 

поведение; ежедневные ритуалы и суеверные действия; рабское следование старым 

традициям; почтение к правилам; холоднокровие (отсутствие эмпатии); стремление к 

контролю; власти; собственности; "территориальность"; убежденность в том, что сила 

есть сила, победитель получает все. Посмотрите, сколько из этих черт присуще членам 

британской королевской семьи и другим представителям Культа. 

  



 

 

 

  

Рис. 131: Рептильная часть мозга, или R-комплекс, который так сильно влияет на 

человеческое восприятие и поведение. 

  

Инвертированные черты рептильного мозга в зависимости от типа личности могут 

включать подчинение другим, что делает рептильный мозг потенциальным средством 

контроля и подчинения контролю. Рептильный мозг контролирует функции, связанные 

с эмоциями и страхом, такие как частота сердечных сокращений, дыхание, 

температура тела и душевное равновесие. Его рефлекторная реакция — подчиниться, 

поэтому общество рептилий невероятно иерархично, и каждый уровень знает свое 

место. Это разыгрывалось на протяжении всей человеческой расы, вызывая реакцию 

рептильного мозга. Индивидуальное поведение и нестандартное мышление не 

свойственно рептильному мозгу. Космолог Карл Саган в своей книге ”Драконы 

Эдема” подчеркнул фундаментальное влияние нашей рептильной генетики 

(информационных паттернов) на поведение человека. Он сказал, что было бы 

неразумно игнорировать рептильный компонент человеческой природы, потому что 

“…эта модель может помочь нам понять, что на самом деле представляют собой люди”. 

Саган подчеркивал ритуальное и иерархическое поведение, связанное с рептильным 

мозгом. Рептилии и их прислужники из человеческого мира наверняка одержимы 

ритуалами. Я десятилетиями разоблачал сатанинские ритуалы и жертвоприношения, 

которые являются частью жизни в Культе. Вся жизнь британской королевской семьи 

подчиняется ритуалу. 
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Рис. 132: Человеческая женщина и нечеловеческий мужчина на “Ожерелье тайн” 

Кредо Мутва, символизирующем скрещивание между людьми и “богами”. 

  

Рептилии закодировали человеческое тело так, чтобы оно 

“видело” лишь в мизерном диапазоне видимого света, но они хотели создать для себя и 

своих агентов матричные носители, которые могли бы "видеть" гораздо больше, чтобы 

дать им встроенное перцептивное преимущество над "людьми" в симулированной 

реальности. Для этого они создали гибриды человека и рептилий. Эта тема особых 

родословных, "королевских" кровных линий и "голубых кровей" проходит через века - 

создание тел с заложенными человеческими кодами и гораздо большими кодами 

рептилий с более широким диапазоном сенсорного восприятия по всем пяти чувствам и 

другим, выходящим за их пределы. Они могут “видеть” то, что люди не могут “видеть”, 

и имеют мощную связь с их низшим четырехмерным контролем за миссией. Рептильно-

человеческие гибриды обладают двойными энергетическими полями, одно из которых 

закодировано человеческими кодами, а другое — рептильными, и 

они символизируются в Библии как “сыны Божьи, скрещивающиеся с дочерьми 

человеческими”. Слово “Бог” в этом предложении переводится от слова, означающего 

“боги”, во множественном числе. Гибридное потомство этих "сыновей богов" было 

библейскими нефилимами, и они по сей день являются родословными Глобального 

культа человеческого контроля. Гностики рассказывают схожую с Библией историю в 

текстах Наг-Хаммади, как и бесчисленные культуры, включая зулусов в Южной 

Африке. Кредо Мутва показал мне свое “Ожерелье тайн”, которому, как говорят, не 

менее 500 лет и которое изображает скрещивание человеческих женщин с 

нечеловеческой расой — рептилиями ”читаури” (рис. 132). Гибридные линии рептилий 

скрещиваются друг с другом, чтобы их коды не разбавлялись в результате слияния с 

человеческими кодовыми линиями. ' “Сохранение генов” - это на самом деле 

сохранение кодов. Королевские особи и аристократы всегда были известны своим 

скрещиванием, и родословные продолжают делать это и сегодня в своем подавляющем 

большинстве за ширмой темных одежд. У них может не быть короны на голове — 

“короны”, — но они все же считают себя “королевскими” и особенными с их более 

обширным кодированием. 
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“Королевские” кодовые линии 

  

Гибридные "кровные линии" рептилий и людей стали называться "королевскими", 

чтобы подчеркнуть свою "особенность" среди людей и заявить, что эта "особенность" 

дает им право править - таким образом, это "божественное право на власть". Вот 

почему символика рептилий, змей и змей была так связана с “королевской властью”. 

Древняя цивилизация, известная как Мидия, ныне Иран и часть Турции, управлялась 

примерно с 678 г. до н.э. “Мидийской династией драконов” или ”потомками дракона”. 

Короли были известны как Мар, или змей. 

  

Китайские императоры на одержимом драконами Дальнем Востоке заявили о своем 

праве править своим генетическим происхождением от “змеиных богов”. Китайские 

лидеры в частном порядке все еще делают это. Изменился только внешний вид, но не 

игра. Китай — невероятно рептильная страна, поэтому он является оплотом Культа, 

стремящегося к глобальному контролю. Об этом свидетельствует поклонение дракона в 

Китае с древних времен. В индийских эпосах есть люди наги, которые описаны в 

терминах рептилий. По сообщениям, наги скрещивались с белой расой, чтобы 

произвести рептильный гибрид, ставший арийскими царями. “Махабхарата”, древний 

эпос на санскрите и одно из основных индуистских писаний, описывает, как 

народ с названием майя (наги под другим именем) завоевал Азию и стал во главе 

Месопотамии, Египта и Греции. Раса рептилий, называемая сарпа, или Великие 

Драконы, пришла с небес и принесла в мир цивилизацию, согласно ”Книге Дзян”, 

одному из древнейших санскритских писаний, в котором далее описывается, как 

змеиные боги вернулись после “великого потопа” и правили человеческим обществом 

под предводительством своего лидера, “Великого Дракона”. Нечеловеческие “боги”, 

вернувшиеся к власти после Великого потопа, встречаются в шумерских и вавилонских 

источниках на Ближнем Востоке. 

  

В Центральной Америке майя на территории современной Мексики говорили, что их 

предки были “людьми змеями”. Майя поклонялись богу Кукулькану (Plumed Serpent) 

или "Пернатому змею", которого я видел в культовом центре Чичен-Ица на Юкатане 

(Мексика), который я посетил в конце 1990-х годов (рис. 133). Тексты девятого века, 

обнаруженные в Чичен-Ице, не описывают Кукулькана в человеческих терминах, а 

художественные изображения изображают этого “бога” в виде змеи, обвитой вокруг 

фигур “знати” - “царских” или “элитных” гибридов. Майя говорили, что раса рептилий, 

известная как “Люди-игуаны”, пришла с неба и научила их строить пирамиды. Общие 

темы встречаются повсюду, и я уже давно говорил в книгах, что рептилии были 

строителями пирамид, которых много по всему миру от Америки до Европы, Ближнего 

Востока и Китая. По словам майя, первыми жителями Юкатана были ханы, или “люди 

змеи”, возглавляемые богом Ицамной. Некоторые говорят, что Ицамна происходит от 

слова “итцем” (ящерица или рептилия), что позволяет перевести их священный город 

Ицамна как "место ящерицы" или "дом игуаны". Центральноамериканские ацтеки 

поклонялись богу пернатому змею как Кетцалькоатлю, и эти темы совпадают с тем, что 

Кредо Мутва рассказал мне в Южной Африке о читаури. 



 

 

 

  

 

Рис. 133: Змеиный бог Кукулькан, символически изображенный в Читчен-Ице. 

  

Одна и та же история, куда бы вы ни посмотрели 

  

Рептильный символизм и его связь с “королевской властью” можно увидеть в Европе у 

кельтов и их титула Пендрагон, “Великий Дракон” или Драко и “Король королей”, 

который появляется в историях о “Короле Артуре” и его волшебнике “Мерлине”. '. 

Кельты поклонялись змеиному богу Ху, что в переводе означает "человек-змея". 

Преподобный Джон Батерст Дин описывает кельтов и их жреческий класс друидов в 

своей работе 1933 года ”Поклонение змею”: 

  

Наши британские предки под руководством почитаемых друидов не только 

поклонялись солнечному божеству, символизируемому змеем, но и относились к змею, 

независимо от его отношения к солнцу, с особым почтением. Отрезанные от всякого 

общения с цивилизованным миром отчасти из-за своей удаленности, отчасти из-за 

своего национального характера, бритты еще долго сохраняли свое примитивное 

идолопоклонство после того, как оно уступило место в соседних странах 

политеистическому разложению Греции и Египта. 

  

Однако со временем боги галльских друидов проникли в священную мифологию 

британцев и стали олицетворением различных атрибутов драконьего бога Ху. Это 

божество называлось “Дракон-правитель мира”, и его колесница была запряжена 

змеями. Его жрецы, в соответствии с общим обычаем офитского бога, назывались в его 

честь “гадюками”. 

  

Поклонение змею — древнейшая и наиболее глобальная из всех религий, и Дин 

сказал, что “мистический змей вошел в мифологию каждого народа; освятил почти 

каждый храм; символизировал почти каждое божество; был воображен на небесах, 

запечатлен на земле и правил в царствах вечной печали”. Змей был главным символом 

мифологии и, по словам Дина, “единственным общим объектом суеверного ужаса во 

всем обитаемом мире”. Фигурки рептилий были найдены в могилах убайдской 
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культуры, которая, по оценкам, зародилась 8500 лет назад на территории, 

которая впоследствии стала Шумером, Вавилоном, а ныне Ираком (рис. 134). Я мог бы 

продолжать страницу за страницей описаниями и символикой, которые описывают и 

представляют змеиных богов в древнем мире, и мы видим ту же символику сегодня. 

Вход в крупный финансовый район лондонского Сити, принадлежащий культу, — 

“Сити”— отмечен крылатыми рептилиями, держащими щит тайного общества 

тамплиеров (рис. 135 на предыдущей странице). Еще одна крылатая рептилия стоит в 

точке, где “Сити” пересекается с районом Темпл, где располагается британская и в 

значительной степени мировая правовая система (рис. 136). Территория храма 

принадлежала тамплиерам и названа в честь все еще существующей тамплиерской 

церкви. Те, кто рефлекторно отвергает связь с рептилиями в силу своего невежества и 

высокомерия, не имеют ни малейшего представления обо всем этом. В моих книгах 

"Самый большой секрет", "Дети Матрицы", "Руководство Дэвида Айка по глобальному 

заговору" и мега-работе "Обман восприятия" вы найдете необычайно подробные 

сведения на эту тему. Гностические тексты рассказывают историю, схожую с той, 

которую я изложил здесь. 

  

 

Рис. 134: Одна из многих фигурок рептилий, найденных в могилах 

Убайдской культуры тысячи лет назад, предшествовавшей Шумеру и Вавилону на 

территории современного Ирака. 
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Рис. 135: Рептилия, держащая щит тайного общества рыцарей-тамплиеров у входа в 

принадлежащий культу финансовый район лондонского Сити. 

  

 

Рис. 136: Крылатая рептилия в Темпл-Баре в Лондоне, где район Темпл, где 

проживают адвокаты, встречается с финансовым районом “Сити”. Храм стоит на земле, 

когда-то принадлежавшей рыцарям-тамплиерам, и назван в честь первоначального 

храма тамплиеров, который сохранился до наших дней. 
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Вливание “фальшивого духа” 

  

Гностические документы Наг-Хаммади по-своему описывают вселение ”фальшивого 

духа” Иалдабаофа в людей (см. внедрение кодов рептилий), которое могло быть 

источником веры в “первородный грех”. Апокриф Иоанна говорит о Иалдабаофе: 

  

“Он послал своих ангелов [архонтов/демонов] к дочерям человеческим, чтобы они 

взяли некоторых из них себе и произвели потомство для своего удовольствия. И 

поначалу у них не получалось. Когда у них ничего не вышло, они снова собрались 

вместе и вместе составили план… 

  

...И изменили себя ангелы в подобии своем в подобие жен своих, наполнив их духом 

тьмы, который они смешали для них, и злом... И брали женщин и рождали детей из 

тьмы по подобию духа своего". 

 

 

Заметьте, по подобию их духа, а не по физическому подобию. В документе 

описывается, как насаждалось сексуальное желание, чтобы фальшивый дух мог 

постоянно создавать копии самого себя ("плодитесь и размножайтесь"): 

  

И он [Иалдабаоф] вселил сексуальное желание в нее, которая принадлежит Адаму. И 

произвел он через совокупление копии тел, и внушил им свой фальшивый дух". 

  

  

В текстах говорится, что человеческое тело - это "гробница... в которой разбойники 

обрядили человека [и] узами забвения". Затем люди стали "смертными", или, говоря 

иначе, иллюзорный процесс рождения и смерти начал входить и выходить из системы 

трехмерного симулирования. Тела описываются как "ограды света", которые 

закрывают сознание от "чистого света" за пределами симуляции. В Трёхчастном 

трактате Наг Хаммади говорится о людях: "Поэтому они упали в яму невежества, 

которая называется "Внешняя тьма", "Хаос", "Аид" и "Бездна". В Апокрифе Иоанна 

говорится: "И вошел Я в средоточие невежества, которое называется "Внешняя тьма": 

  

И вошел Я в темницу их, которая есть темница тела. И сказал: "Слышащий да встанет 

от глубокого сна"… И сказал: "Я есмь… чистый свет... Встань и... следуй корню твоему, 

который есть Я [Расширенное Осознание], и охраняй себя от ангелов нищеты 

[архонтов] и демонов хаоса и всех тех, кто порабощает тебя, и берегись глубокого сна 

и заключения внутри Аида". 

  

Аид — древнегреческий бог мертвых и царь подземного мира. Многие связывают этот 

термин с “адом”, и гностики считают, что наша реальность — это ад или его часть. 

  



 

 

 

Вау, как ты изменился 

  

За последние более чем 30 лет меня высмеивали за многие вещи невежественные 

люди, запрограммированные верить в реальность, которой не существует. Среди них 

было и то, что я говорил и писал о "изменении формы" (шейпшифтинге). С 1996 года, 

когда я начал много путешествовать по Соединенным Штатам, я встретил много людей, 

благодаря постоянной синхронистичности моей жизни, которые рассказали мне одну и 

ту же основную историю. Они видели кого-то, по-видимому, человека, который на их 

глазах превратился в рептильную сущность. Иногда это была другая нечеловеческая 

форма, хотя неизменно рептильная. Во многих случаях это было полное изменение 

тела, в то время как некоторые видели только глаза, превратившиеся из человеческих 

в ящероподобные. Я не просто услышал это и сразу поверил. Когда мне говорят что-то, 

что кажется таким странным и невероятным, я просто не отвергаю это на этом 

основании. Как вы думаете, я ученый, академик или что-то в этом роде? Я использую 

подход “на заднем плане” и позволяю чему-то кипеть в фоновом режиме, пока я жду, 

не появится ли какая-либо дополнительная информация по данному вопросу, чтобы 

подтвердить или опровергнуть его. В случае с шейпшифтингом такая информация 

действительно поступала - и в большом количестве. По мере того, как количество этих 

рассказов росло месяц за месяцем в разных частях Америки, заявления становились 

все более убедительными, и истории продолжались в Канаде, Австралии, Южной 

Африке, Великобритании, Нидерландах и других странах. Я читал 

о теме шейпшифтинга на протяжении всей истории и в рассказах древних культурах 

коренных народов. Кроме того, в фольклоре и сказках присутствовал символизм о том, 

что лягушки превращаются в принцев, а принцы - в лягушек. Фольклор и сказки 

включают истории, возникшие в древности (как мы воспринимаем время), и могут быть 

источником большой символической и даже буквальной правды. 

  

Шейпшифтинг — отличный пример того, как можно изменить восприятие населения, 

подавляя знания, особенно о реальности. Рефлекторное неприятие 

шейпшифтинга происходит из-за простого и крайне важного непонимания. Люди 

думают, что мир тверд, и вы не можете превратить одно твердое тело в другое. Нет, 

нельзя; но мир не твердый. Тело - это голограмма, декодированная разумом из 

информации, закодированной в волновом поле, точно так же, как компьютер 

декодирует информацию в поле излучения Wi-Fi в то, что мы видим на экране. 

Рептильно-человеческие гибридные “родословные” или кодовые линии имеют двойные 

информационные поля, и то, какое из них проецируется голографически, 

определяет то, что “видит” (декодирует) любой наблюдатель. По очевидным причинам 

эти гибриды представляют человеческое поле в публичных ситуациях, когда они не 

находятся среди своих. Это означает, что любой наблюдатель декодирует это 

человеческое поле и увидит голографического человека. Когда происходит переход от 

человеческого к рептильному полю, наблюдатель декодирует и его. В сознании 

наблюдателя кто-то трансформировался из человека в рептилию. На самом деле они 

видели энергетическое информационное поле ши (шейпшифтинг), которое они 

декодировали в иллюзию твердого ши. Человеко-рептильные гибриды специально 



 

 

 

созданы для того, чтобы скрыть свою рептильную природу за видимой человеческой 

формой, чтобы позволить инопланетной силе проникнуть в человеческое общество 

незаметно. Техника скрытого проникновения одного вида с целью установления 

контроля над другим показана в фильме "Аватар", когда американские военные 

прибывают на луну, занятую расой голубых людей, известных как Нави. Американцы 

хотели добывать ценные ресурсы на луне, и для этого им нужно было проникнуть в 

общество Нави и захватить над ним контроль. Они не могли сделать это, выглядя как 

люди, поэтому им придали внешнюю форму, похожую на Нави, которые затем приняли 

их за членов своей расы. Именно таким образом рептилии со своими союзниками и 

подчиненными, такими как серые, захватили контроль над человеческим обществом до 

такой степени, что сейчас они близки к полному захвату, используя свои 

"божественные" технологии и искусственный интеллект. Это та же самая комбинация, 

которая управляет симуляцией, проецируемой в человеческий разум в четвертом 

измерении. 

  

Люди, принимавшие участие в сатанинских ритуалах с богатыми и известными членами 

Культа, рассказывали мне множество историй о том, как эти люди, включая членов 

британской королевской семьи, превращались в рептилий. Шейпшифтинг также может 

иногда вызываться состояниями сильных эмоций. Эту историю мне рассказала одна 

канадская бизнес-леди, которая купила мою книгу ”Самый большой секрет”, а позже у 

нее были отношения с мужчиной, который, по ее словам, был милым на первый взгляд, 

но имел очень темную сторону, с которой он постоянно сражался. Однажды они зашли 

в ее спальню, где книга лежала на полке над кроватью. Она сказала, что мужчина 

очень разозлился и почувствовал сильное раздражение. Они начали заниматься 

сексом, и он стал “диким, озлобленным, жестоким и грубым”. Ее рука была на его 

спине, когда он лежал на ней, и она почувствовала, как ее руку подтолкнули вверх. 

Когда она посмотрела, у мужчины появился хвост, так как он изменил форму! По ее 

словам, она закричала, сбросила его с себя, и он начал возвращаться в человеческий 

облик, когда она сказала ему убираться из ее дома. Женщина дрожала и явно была 

эмоционально расстроена, когда рассказывала мне эту историю даже через некоторое 

время после того, как это произошло. В книге "Дети Матрицы" есть еще много 

подобных историй. 

  

Человек одержимый 

  

Другой формой изменения формы является одержимость. Энергетическое поле 

сущности четвертого измерения проникает в поле объекта, и тогда может произойти 

обмен информацией, в ходе которого в поле объекта внедряется кодировка 

обладателя. Это переживается любым наблюдателем как человек, превращающийся в 

другую сущность. Информация от обладающей сущности вливается в поле цели, и 

наблюдатель расшифровывает это изменение, превращая его во внешний вид кого-то, 

меняющего форму “физически”. Как только вы осознаете, что 

“физичность” голографична и ее природа продиктована информацией в ее поле, тайны 

жизни исчезнут. У меня было много случаев одержимости людей, когда другое 



 

 

 

сознание завладевало ими. Однажды ночью я был с группой в месте в Перу, известном 

как Врата Богов или Пуэрта-де-Хаю-Марка, рядом с озером Титикака и чуть более чем 

в часе езды от Пуно (рис. 137 на обороте). Местные индейцы почитают его как “врата 

в земли богов” и “город богов”. Позже я узнал, что это печально известно тем, что 

люди “сходят с ума” или, точнее, становятся одержимыми. “Врата” на самом деле 

представляют собой стену из красного камня с чем-то вроде ритуального фокуса и 

двумя углублениями по обе стороны. Я сидел на некотором расстоянии в темноте, 

когда услышал крики. Я спросил у сидящего рядом со мной гида, есть ли поблизости 

животные, которые могли бы объяснить этот шум. Он продолжался, и я отправился в 

этом направлении. Один из членов группы подошел с другой стороны и предупредил 

меня, чтобы я не ходила. Он сказал, что это "зло" и что у "такого-то и такого-то" 

случился неудачный опыт. Когда кто-то говорит мне, что место недоброе, я еще 

больше решаюсь пойти туда. Я ускорил шаг и, подойдя к "вратам", увидел, что возле 

красной стены бесконтрольно колотится в судорогах молодой парень. Он стоял в одном 

из вырезанных выступов, когда это началось. Я сразу понял, что он был одержим. Я 

видел это раньше. Я попросил отнести его от стены, и его положили на землю, в то 

время как люди образовали кольцо вокруг него, посылая высоковибрационную 

энергию, которую одержимая сущность четвертого измерения не могла бы выдержать. 

Я положил свои руки чуть выше его головы, чтобы наполнить его коронную чакру 

высокоэнергетическими частотами, и потребовал, чтобы сущность ушла. Парень все 

еще кричал и метался, когда я почувствовал безошибочную и мощную 

электромагнитную связь с моими руками. “Попался”, — подумал я. Внезапно энергия 

хлынула через мои руки, вверх по рукам и через макушку, когда я выкрикивал 

ругательства, чтобы отправить ее по своему пути. В этот самый момент мужчина 

перестал кричать и метаться и успокоился. “Он” снова вернулся. 

  

 

Рис. 137: Врата Богов. 

  

Одержимость реальна, и так много очевидных психических заболеваний являются 

одержимостью. Если бы вы увидели этого человека, не зная предыстории, вы бы 

сказали, что он страдает психическим заболеванием. Он не был. На короткое время он 

был одержим, и когда сущность покинула его, то же самое произошло и с его 

“психическим заболеванием”. На следующий день мы вернулись на площадку при 
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солнечном свете и увидели, что другая сторона скалы, частью которой были “врата”, 

явно напоминала гигантскую рептилию с головой, поднятым туловищем и хвостом. Как 

такое возможно? Мы находимся в симуляции. Клик, нажмите ввод. Я рассказываю эту 

историю Врат Богов более подробно в книге “Обман восприятия”. Там произошло еще 

много событий, включая фотографии, на которых я был возле "врат" с текущими 

потоками энергии, и одну, на которой часть меня была четкой, а остальная часть 

размыта. Это было странное и темное место, и неудивительно, 

что у многих там происходит одержание. За эти годы я несколько раз позволял таким 

сущностям входить в мое поле. Я хотел почувствовать их и испытать их энергию и 

состояние жизни. Я могу сказать вам, что мы имеем дело с уровнем зла, который не 

поддается воображению, и когда вы почувствуете его, вы легко поймете, почему они 

действуют с такой недоброжелательностью по отношению к людям, как они могут 

оскорблять и мучить детей и приносить их в жертву своим "богам". Дело, однако, в 

том, что я мог позволить им проникнуть в меня, а затем выгнать их, получив нужную 

мне информацию. Зло по своей природе слабо и хаотично по сравнению с любовью и 

гармонией, и большая часть обмана разума состоит в том, чтобы убедить людей 

бояться “зла” и придать ему силу, которой оно не заслуживает. “Сила” ”зла”— это на 

самом деле сила человеческого страха перед злом и страха перед неизвестным. На 

следующий день я стоял в ритуальной точке "врат", где энергия все еще оставалась 

злобной, и попросил, чтобы высоковибрационная энергия - любовь в ее Бесконечном 

понимании - влилась в это место через меня. Я почувствовал, как она потекла через 

мой сердечный вихрь, и через несколько минут все энергетическое поле изменилось 

(рис. 138). Члены группы, которые почувствовали “зло” прошлой ночью, не имея 

представления о том, что я сделал, пришли и сказали, что энергия сильно отличается 

от той, что была раньше. Расширенное осознание обладает силой, а не зло, а зло 

правит только тогда, когда мы забываем об этом. Зло оторвано от источника мудрости 

и любви и всегда должно быть слабым и глупым, несмотря на свою браваду, чтобы 

заставить других верить в обратное (включая себя самого). 

  



 

 

 

 

Рис. 138: Изменение частоты – мы намного могущественнее “богов”, если бы только 

помнили, кто мы на самом деле. 

  

Источник сатанизма 

  
Сатанизм, педофилия и человеческие жертвоприношения переплетаются с этими 

рептильными гибридными родословными и их хозяевами из четвертого измерения. 

Кредо Мутва рассказал мне о зулусских легендах, описывающих, как рептильные 

“боги” читаури принесли каннибализм в человеческое царство, а также человеческие 

жертвоприношения, педофилию и то, что сейчас называется сатанизмом. Я проследил 

сатанизм и педофилию у многих служителей Культа. Несколько источников сообщили 

мне, что в детстве они подвергались сексуальному насилию со стороны премьер-

министра Великобритании Эдварда Хита, а другой наблюдал за ним во время 

сатанинского ритуала, во время которого он превратился в рептилию. Хит был чистым 

злом, и мне рассказывали о его безудержной педофилии и серийных детских 

убийствах. Мне рассказывали о его одержимости записывать подробности о своих 

жертвах, включая рост и вес, которые он заносил в учетную книгу перед тем, как 

убить их. Я разоблачил Хита как сатаниста в ”Самой большой тайне” в 1998 году, когда 

он еще был членом Парламента и этот отрывок был прочитан 

ему ”журналистом” в первую неделю после публикации. Он мог бы остановить выход 

книги, если бы решился обратиться в суд. Вместо этого он сказал ей, что “Дэвид Айк, 

должно быть, сошел с ума”, и никаких действий предпринято не было. Вся элитная 
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педофилическая и сатанинская сеть громких политических и других имен подробно 

раскрывается в ”Обмане восприятия”, включая связь Хита с печально известным 

педофилом, сатанистом и сводником детей для богатых и знаменитых, “артистом” BBC 

Джимми Сэвиллом. 

  

Я был открыт для заявлений о шефпшифтинге Хита после моего собственного опыта 

общения с ним в студии Sky News в 1989 году, когда я еще был ведущим BBC и 

национальным представителем Партии зеленых. Меня пригласили прокомментировать 

результаты европейских выборов, когда впервые ожидалось, что Партия зеленых 

получит очень хорошие результаты, что у нас и получилось. Я прибыл в студию, где 

меня встретила дама, которая провела меня в гримерную. Дверь была открыта, и 

комната казалась пустой. Дама сказала, что скоро кто-нибудь приедет, и ушла. Я сидел 

в кресле и смотрел в косметическое зеркало, когда что-то привлекло мое внимание 

справа от меня. За открытой дверью стоял Эдвард Хит, ожидавший снятия макияжа 

после интервью в шоу. Я кивнул и сказал: ”Привет”. Он ничего не сказал и молчал на 

протяжении всего того, что произошло дальше. Он повернулся в мою сторону с очень 

любопытным выражением лица, и его взгляд начал медленно опускаться с макушки 

моей головы к моим ногам, прежде чем обратиться в другую сторону. В этот момент он 

обернулся назад и посмотрел в свое зеркало. Я могу описать этот опыт только как 

сканирование, и когда он это сделал, все его глаза, включая белки, стали угольно-

черными. Глаза казались мне двумя черными дырами, и я смотрел сквозь Хита на нечто 

за его пределами или в то, что я сегодня назвал бы другой реальностью (рис. 139). Я, 

естественно, был шокирован и не понимал, что я видел. Пройдет еще десять месяцев, 

прежде чем я отправлюсь к Бетти Шайн, и начнется моя новая жизнь. 

  



 

 

 

 

Рис. 139. Как я познакомился с Эдвардом Хитом в студии Sky News. 

  

Позже я прочитал множество сообщений из древнего и современного мира о 

"черноглазых людях", которые совпадали с тем, что я пережил с Хитом. В 2022 году, 

примерно через 33 года после моего опыта с Хитом, я смотрел интервью с 

мексиканским гинекологом, который связывал генетически манипулирующие 

фальшивые вакцины мРНК “ковида” с рождением детей с черными глазами того типа, 

который я наблюдал у Хита. Я расскажу вам историю позже. Через семнадцать лет 

после публикации ”Самого большого секрета” полиция Уилтшира начала 

расследование в отношении Хита после его смерти на фоне сообщений о его 

педофилии и сатанизме. Следствие решило, что если бы Хит был жив, то было бы 

достаточно улик, даже спустя столько времени после события, чтобы его допросить. 

Карьера главного констебля Уилтшира, санкционировавшего расследование, 

впоследствии планомерно разрушалась. Культ никогда не забывает тех, кто ищет 

правду о кольцах сатанизма и педофилии, которые прочно связаны с паутиной тайного 

общества Культа. Любой из них является потенциальным входом во внутреннее и 

душевное ядро Культа, и все попытки разоблачить их наталкиваются на жесткое 

сопротивление со стороны властей Культа. 
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Энергетические вампиры 

  

Связь между феноменом рептилий, человеческими жертвоприношениями и сатанизмом 

древняя. Кредо Мутва сказал мне, что читаури требуют человеческих жертв. Когда 

приносились жертвы, чтобы “умилостивить богов”, это означало четырехмерных 

рептильных “богов”. Жертвоприношение “молодых девственниц” было кодом для детей, 

и это все еще происходит сегодня, совершаемое крупными и меньшими служителями 

Культа. Я долго беседовал с теми, кто сказал, что присутствовал на сатанинских 

ритуалах жертвоприношения с известными политическими и финансовыми деятелями и 

британскими королевскими особами, которые упоминаются в таких книгах, как ”Самый 

большой секрет”, “Дети матрицы” и ”Обман восприятия”. Есть много причин для 

ритуалов. Они создают межпространственные вихревые “порталы” в четвертое 

измерение, через которые сущности могут проявляться в ритуале. 

  

Жертвоприношение - это генерирование энергии крайнего страха для сущностей 

четвертого измерения и кровь и плоть для тех, кто находится в 3-м измерении. 

Ритуалы проводятся, чтобы вызвать у жертвы максимальный ужас, дабы создать 

частоту, которую существа поглощают и питаются. Им особенно нужна энергия детей 

до полового созревания. Для них это как нектар, и подобен адреналину в крови для 

сатанистов-гибридов человека и рептилий в трехмерной реальности. Сатанисты 

одержимы кровью, которая несет в себе человеческие коды. Рептильные сущности 

четвертого измерения окутывают энергетические поля педофилов – “обладают” ими – 

и при этом они способны вытягивать энергию или жизненную силу ребенка во время 

сексуального насилия. Рептилии — это энергетические вампиры, а трехмерные — 

кровавые вампиры, хотя, в конце концов, это все энергия. Не 

отсюда ли происхождение историй о вампирах и их возможностей? Шейпшифтинг. 

Войны, голод, убийства, конфликты и страдания — все это массовые сатанинские и 

ритуалы смерти, производящие низковибрационную энергию, которой питаются 

рептилии (рис. 140). Сатанисты следуют годовому ритуальному календарю, связанному 

с изменяющимися астрономическими энергиями симуляции. К ним относятся 

Вальпургиева ночь в Северном полушарии, или Белтейн, с 29/30 апреля по 1 мая; и 

Хэллоуин, или Канун Дня всех святых, 31 октября. Одним из главных “богов”, которым 

поклоняются сатанисты и посвященные тайных обществ, является Люцифер, “несущий 

свет”. Носитель симуляции “Да будет свет”. 

  



 

 

 

 

Рис. 140: Рептилии питаются низковибрационной (как и они) человеческой энергией, 

генерируемой мыслями и эмоциями. (Изображение Нила Хейга.) 

  

То, что мы называем “материей” или формой, — это всего лишь средства, с помощью 

которых сознание может испытывать различные реальности в низкочастотных 

состояниях. “Я” — это не форма. Это сознание, состояние осознания. Мы не тела. Мы — 

сознание, испытывающее опыт ”посредством” тела. Наше поведение, действия и все, 

что мы делаем, говорим, думаем и чувствуем, определяется нашим состоянием 

сознания. Все осознано, но вопрос в том, насколько осознано? Осознание охватывает 

весь спектр возможностей от Бесконечного Осознания и самоидентификации 

человека как ”маленькое “я” до чистого перевернутого зла, которое стремится 

контролировать все и упиваться страданиями, которые оно может вызвать. Какой бы 

ни была ваша кажущаяся “форма”, будь то человеческая, рептильная или какая-либо 

еще, ваши установки и действия будут диктоваться вашим состоянием сознания. Я 

видел, что термины для обозначения злых “сущностей”, таких как Иалдабаоф, Дьявол, 

Сатана, Люцифер, Иблис, Шайтан и Самаэль, — все это ссылки на одно и 

то же состояние сознания. Это разные названия одной и той же силы, которая 

управляет восприятием и действиями рептилий, многих людей и любого, кто позволяет 

своему сознанию попасть в частотное логово этой силы, которая действует в частотном 

диапазоне низковибрационных эмоций, связанных с базовым 

состоянием страха. Человеческое общество (общество симуляции) специально 

структурировано так, чтобы генерировать эти эмоции с двумя целями. Во-первых, эти 

состояния осознания имеют частотную сигнатуру, принуждающую сознание к царству 

“Иалдабаофа”, а во-вторых, это позволяет создать канал, по которому восприятия, 

соответствующие “Иалдабаофу”, могут быть переданы в “человеческие” умы. Это 

форма перцептивной одержимости, и ее экстремальное состояние является источником 

психопатов, лишенных эмпатии и сочувствия, и психопатического поведения. 

  

Одержимость уколами 
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Психопаты, такие как Гейтс и Шваб, служат Глобальному Культу как выражение 

сознания Иалдабаофа, и то же самое относится к рептильной группе, которой они 

подчиняются. Вся сеть Культа и все зло являются проявлением Иалдабаофа, который в 

конечном итоге является “Пауком”. Наблюдайте за злобной реакцией тех, кто 

пребывает в “Ковидной” коме, на тех, кто бросает вызов официальной версии и 

смертоносным фальшивым вакцинам, которые вообще не являются “вакцинами” по 

любому достоверному определению. В этой злобе вы видите ошеломляющее отсутствие 

эмпатии, сострадания и интеллекта, которые являются чертами сознания Иалдабаофа. 

Частотная связь с Иалдабаофом является одним из объяснений бессознательного 

поведения многих людей, когда они беспрекословно подчиняются властям. Другая 

причина - вставные неигровые персонажи, следующие своей программе. Это аспект 

фальшивых вакцин, о котором мало кто говорит. Не существует “физического”, и все, 

что мы воспринимаем как “физическое”, включая содержание фальшивых вакцин, 

является декодированной информацией из волнового поля. Если бы вы могли видеть 

флаконы с фальшивыми вакцинами на этом уровне, вы бы увидели невероятно 

искаженное, перевернутое и разрушительное энергетическое поле, которое проникло в 

энергетическое поле человека. Отключение фокусированного человеческого внимания 

от пятимерного сознания - это самая главная линия всего, что делает 

Культ Иалдабаофа, и нет ничего удивительного в том, что целители, работающие с 

энергетическими полями человека, известными многим как "тонкие тела", обнаружили 

драматические изменения у людей, прошедших фальшивую вакцинацию. Множество 

примеров приведено в электронной книге Томаса Майера ”Вакцины против 

коронавируса с духовной точки зрения. Последствия для души и духа и жизнь после 

смерти”. Я видел книгу на сайте Vaccineliberationarmy.com . Целители такого рода либо 

психически видят, либо ощущают своими руками эти другие энергетические поля 

человека и описывают разъединенное опустошение у привитых клиентов. Вихрь 

сердечной чакры – дверь в Бесконечность – часто закрыт. Подавление и искажение 

“духовного” сердца может быть перенесено на “физическое” сердце, вот почему 

сердечные заболевания долгое время были человеческой эпидемией, более того, 

пандемией, вызванной стрессом и эмоциями с низкими вибрациями. Вот несколько 

примеров того, что испытали целители: 

  

Я сразу заметила изменения, очень тяжелую энергию, исходящую из [тонких] тел... 

Самое страшное было, когда я работала над сердечной чакрой, я соединилась с ее 

душой: она была отделена от физического тела... как будто она парила в состоянии 

полного замешательства... Я поняла, что это вещество действительно используется для 

отсоединения сознания, чтобы это сознание больше не могло взаимодействовать через 

тело, которым оно обладает в жизни... где больше нет никакого контакта, нет частоты, 

нет света, нет энергетического баланса или разума... Это сокрушительно! Пациенты, 

которые приходили в течение многих лет, для которых эвритмическая терапия всегда 

была решающей помощью, вдруг перестают чувствовать... держа голову обеими 

руками, повторяется ощущение, что держишь совершенно полую, пустую голову... 

  

...Эфирный мозг и шишковидная железа ощущались как высохшие и сморщившиеся... в 

остальном ощутимый поверхностный краниосакральный ритм был не ощутим... Ни с 

одним из моих других клиентов, после более чем 20-летнего опыта, у меня никогда не 

http://www.vaccineliberationarmy.com/
http://www.vaccineliberationarmy.com/
http://www.vaccineliberationarmy.com/
http://www.vaccineliberationarmy.com/


 

 

 

было подобных случаев... Я глубоко потрясена тем, что эти прививки делают с людьми, 

а они ничего не замечают... У меня было ощущение, что над ней находится темное 

существо, подавляющее все функции. Застой и жесткость. Ткань как будто была 

зажата, она не могла дышать и не могла двигаться, не могла больше пульсировать... С 

одним пациентом у меня был опыт массажа "трупа"... Есть видимые изменения в лице. 

Взгляд часто становится жестким, контуры более упругими или люди приобретают 

довольно одутловатое лицо... Лицо становится как маска, преображается... 

  

… То, что хочет сиять, отсутствует... старые слабости и симптомы, которые уже были 

улучшены, вновь появляются на всех уровнях из-за прививки... боль, блокировка 

суставов, мышечные спазмы и скованность (например, при болезни Паркинсона), 

затвердение позвоночника, шум в ушах и т.д... возможности, приобретенные за многие 

месяцы и годы работы с высшим "Я", снова отодвигаются на задний план... старые, 

базовые страхи, иллюзии, жесткие идеи и шаблоны и т.д. внезапно появляются 

вновь... У некоторых это доходило до ясно ощутимых (временных?) изменений в их 

сути… Сейчас я часто чувствую себя одиноким в своей работе. Я хорошо знаю этих 

клиентов, но каким-то образом они больше не присутствуют… После сеанса я больше 

не чувствую человека, хотя физически он был рядом… 

  

Возможно, теперь люди поймут, почему Культ стремится сделать фальшивую прививку 

каждому мужчине, женщине и ребенку от "вируса" - даже если вы верите в него - 

который, по официальным данным, "угрожает" лишь небольшому числу людей по 

сравнению с другими заболеваниями. Фальшивые вакцины - это форма одержания. 

Возможно, некоторым повезло, что им дали солевой раствор, содержащийся во многих 

флаконах, чтобы предотвратить слишком много смертей в одно и то же время, которые 

было бы невозможно скрыть. Идея состоит в том, чтобы продолжать вводить 

фальшивые вакцины до тех пор, пока каждый не получит плохую. Австрийский 

эзотерический мыслитель и философ Рудольф Штайнер (1861-1925), который основал 

школы Штайнера или вальдорфскую педагогику, чтобы бросить вызов 

государственным школьным программам, сто лет назад описал вакцину, которая, по 

его словам, придет и отключит человека от его души (а через нее и от его духа). В 

1917 году он сказал: "Людям будет сделана прививка против их склонности к 

духовным идеям… На врачей-материалистов будет возложена задача изгнания душ из 

человечества”. Штайнер сказал следующее, имеющее такое отношение к сегодняшнему 

дню: 

  

В будущем мы будем уничтожать душу с помощью медицины. Под предлогом "здоровой 

точки зрения" будет создана вакцина, которой будут лечить человеческое тело как 

можно раньше, прямо при рождении, чтобы человек не мог развить мысль о 

существовании души и Духа. 

  

На врачей-материалистов будет возложена задача удаления души человечества. Как 

сегодня людям делают прививки от той или иной болезни, так в будущем детей будут 

вакцинировать веществом, которое может быть произведено именно таким образом, 

что человек, благодаря этой прививке, будет невосприимчив к "безумию" духовной 



 

 

 

жизни. Он будет чрезвычайно умен, но у него не разовьется совесть, а это и есть 

истинная цель некоторых материалистических кругов. 

  

С помощью такой вакцины можно легко сделать эфирное тело свободным от 

физического тела. Как только эфирное тело отсоединится, отношения между 

Вселенной и эфирным телом станут крайне неустойчивыми, и человек превратится в 

автомат, ибо физическое тело человека должно быть отполированно на этой Земле 

духовной волей. 

  

Таким образом, вакцина становится своего рода ариманической силой; человек уже не 

может избавиться от данного материалистического ощущения. Он становится 

материалистом по своей сути и уже не может подняться к духовному. 

 

 

Это именно то, что описывают энергетические целители в случае с фальшивой 

вакциной "Ковид". Еще одно преимущество воздействия на "человеческий" разум 

(разум Четвертого измерения) через фальшивую вакцину и другие инструменты 

заключается в том, что сознание Иалдабаофа может затем вампиризировать частоты 

страха, беспокойства, депрессии, ненависти, обиды и сожаления, которые оно 

использует в качестве источника энергии. Штайнер тоже знал об этом: 

 

В духовных сферах есть существа, для которых тревога и страх, исходящие от людей, 

являются желанной пищей. Когда у людей нет беспокойства и страха, то эти существа 

голодают. 

  

Если же страх и тревога излучаются людьми, и они впадают в панику, тогда эти 

существа находят желанную пищу и становятся все более сильными. Эти существа 

враждебны по отношению к человечеству. Все, что питается негативными чувствами, 

тревогой, страхом и суеверием, отчаянием или сомнениями, в действительности 

является враждебными силами в сверхъестественных мирах, совершающими жестокие 

нападения на человеческие существа, пока их кормят... 

  

...Это именно те чувства, которые принадлежат современной культуре и материализму; 

поскольку они отчуждают людей от духовного мира, они особенно хорошо подходят 

для того, чтобы вызывать в людях безнадежность и страх перед неизвестным, тем 

самым призывая против них вышеупомянутые враждебные силы. 

  

Зачем им наша энергия? Быть “изгнанным” из Бесконечной Реальности — значит быть 

лишенным доступа к энергии, безграничному творчеству и возможности Бесконечной 

Реальности. Поэтому сознание Иалдабаофа должно питаться энергией тех, кого оно 

заманивает в иллюзию, и для этого оно должно манипулировать своими целями, 

приводя их в состояния сознания и эмоции, которые резонируют с его собственной 

полосой частот. Он не может поглотить энергию любви, радости, счастья, честности, 

справедливости и всех тех высокочастотных состояний, которые мы хотели бы видеть в 



 

 

 

мире. Симулированное общество было специально структурировано для подавления 

этих состояний, чтобы генерировать низкие частоты, на которых Иалдабаоф может 

поддерживать себя. Отключение от Бесконечной Реальности лишает Иалдабаофа всего 

этого безграничного творческого потенциала. Гностики описывают это сознание как 

“фальшивый дух”, а фальшивка определяется как “создание имитации или копии 

(чего-либо), обычно с намерением обмануть”. Синонимы включают фальшивку, подлог, 

мистификацию, обман и притворство. Как прекрасно описано сознание Иалдабаофа и 

его симуляция. Это отсутствие доступа к безграничному творчеству для прямого 

проявления является причиной того, что рептилиям Иалдабаофа приходится 

использовать технологии и мимикрию, чтобы заполнить эту пустоту. Джон Лэмб Лэш 

пишет в книге “Не по его образу”: 

  

С гностической точки зрения архонты — это не только паразиты разума — иллюзорные 

узлы в человеческом разуме, рассматриваемые как квазиавтономные психические 

сущности, если хотите — они космические самозванцы, паразиты, изображающие из 

себя богов. Но им не хватает первичного божественного фактора эннойи, “намерения”, 

“творческой воли”. Они не могут ничего создать, они могут только имитировать, и они 

должны осуществлять свою подражательную деятельность с помощью уловок и 

скрытности, чтобы их истинная природа не была обнаружена. 

  

Человеческим обществом, особенно в случае власти, управляют паразиты сверху 

донизу, как проявления суперпаразита Иалдабаофа. Правительства, банки и 

корпорации культа паразитируют на человечестве, люди паразитируют друг на друге, 

а сознание Иалдабаофа паразитирует на человеческой коллективной энергии или, 

скорее, на разуме четвертого измерения, считающем себя “человеческим”. 

Определение паразита отражает тему: “Организм, который растет, питается и 

укрывается в другом организме или в другом организме, не способствуя выживанию 

своего хозяина; тот, кто обычно пользуется щедростью других, не получая никакой 

полезной отдачи”. Иалдабаоф паразитирует на творчестве умов, которые все еще 

имеют связь с Бесконечными Возможностями. Мы видим это на одном уровне с 

печально известной кражей интеллектуальной собственности Иалдабаофскими 

правительствами Китая и Израиля через бэкдор, закодированный в компьютерных 

технологиях и программном обеспечении, которое они продают миру. Нет более 

глубокого примера хищника-паразита в действии, чем основанная Культом глобальная 

банковская система, которая “одалживает” людям несуществующие деньги, 

называемые “кредитами”, и взимает с них за это проценты. Если фальшивая “ссуда” не 

может быть “погашена” вместе с процентами, банки получают активы “заемщиков” в 

виде домов, предприятий, земли и ресурсов, в обмен на теоретический “кредит”, каким 

бы иллюзорным он ни был на самом деле. Банковское дело — это 

сознание Иалдабаофа до паразитической крайности и средство, с помощью которого 

немногие захватили мир, который мы проживаем, обменяв человеческое материальное 

на теоретическое. Посмотрите на платформы Силиконовой долины, такие как Гугл, 

Ютуб, Фэйсбук и твиттер, и вы увидите, что креативность исходит от низов, а не от 

имен Иалдабаофа, которые якобы ими управляют. Они питаются массовым творчеством 

публики, которая размещает сообщения на своих платформах и привлекает аудиторию. 

Без творчества общественности, которое они эксплуатируют за умопомрачительные 



 

 

 

суммы денег, они бы не существовали. Сама их бизнес-модель является 

паразитической: такие организации, как Фэйсбук, заявляют о совместных авторских 

правах на любое творчество, размещенное на платформе, что делает Фэйсбук 

Иалдабаофа грандиозным глобальным паразитом. Правительства и “Глубинные 

Государства” Китая, Израиля, США, Канады, Британии, Франции, Италии, Германии, 

Австралии, Новой Зеландии и так далее — все это проявления сознания Иалдабаофа, 

как и вся сеть Глобального Культа. 

  

“Они дали нам свой разум” 

  

То, что я говорю здесь, подтверждается древними и современными источниками по 

всему миру. Среди них Дон Хуан Матус, индейский целитель или шаман из племени яки 

из Мексики, цитируемый в книгах перуанского писателя Карлоса Кастанеды в период с 

1960-х по 1990-е годы. Матус сказал, что ”У нас есть хищник, вышедший из глубин 

космоса и захвативший власть над нашими жизнями. Люди - его пленники. Этот 

хищник - наш господин и хозяин. Он сделал нас покорными и беспомощными. Если мы 

бунтуем, он подавляет наш бунт. Если мы пытаемся действовать независимо, он 

приказывает нам не делать этого: 

  

Они захватили нас, потому что мы для них пища, и они безжалостно подавляют нас, 

поддерживая свое существование. Ну, вроде того, как мы разводим цыплят в 

курятнике, они разводят людей в человечниках. Таким образом, они всегда имеют 

пищу. 

  

Матус сказал, что хищники дали нам наши системы верований и наши представления о 

добре и зле. Они создают наши мечты об успехе или неудаче. Они дали нам алчность, 

жадность и трусость. Созданный хищник делает нас самодовольными, рутинными и 

эгоистичными: 

  

Чтобы держать нас в кротости и покорности, они прибегли к изумительному маневру - 

разумеется, изумительному с точки зрения воина-стратега. С точки же зрения того, 

против кого он направлен, этот маневр ужасен. Они дали нам свой разум! Ты 

слышишь? Хищники дали нам свой разум, ставший нашим разумом. Разум хищника 

изощрен, противоречив, замкнут и переполнен страхом того, что в любую минуту 

может быть раскрыт. 

  

Они дали нам свой разум. Именно это и произошло. Человеческий разум стал разумом 

хищника для всех, кроме тех, кто достаточно пробудился, чтобы подключиться к 

пятимерным уровням осознания. Дон Хуан Матус сказал, что маги древней Мексики 

полагали, что люди, должно быть, когда-то были целостными существами, 

обладающими потрясающими прозрениями, подвигами осознания, о которых в наши 

дни ходят легенды и сложены мифы (пятимерное осознание). А затем все как бы 



 

 

 

исчезло, и мы получили усыпленного человека (более низкий четырехмерный разум 

после “Падения”): 

  

Я хочу сказать, что то, что выступает против нас - не простой хищник. Он весьма ловок 

и изощрен. Он методично делает нас никчемными. Человек, которому предназначено 

быть магическим существом, уже не является таковым. Теперь он простой кусок мяса. 

Заурядный, косный и глупый, он не мечтает больше ни о чем, кроме куска мяса. 

  

Люди снова станут магическими существами, когда мы вырвемся из программы 

четырехмерного сознания и воссоединимся с нашими расширенными состояниями 

осознания, которые делают нас магическими. 

  

Неправильный путь наверх 

  

Другой аспект сознания Иалдабаофа, который можно увидеть в человеческом 

обществе, — это состояние инверсии. Зло в моем определении — это отсутствие любви 

— инверсия любви, которая является основным состоянием Бесконечной Реальности. 

Зло всегда перевернуто, когда оно находится в состоянии инверсии. Все перевернуто, 

потому что сознание Иалдабаофа перевернуто. Посмотрите, как Культ и 

его служители представляют хорошее как плохое, а плохое как хорошее. 

Принадлежащий Культу президент Украины Владимир Зеленский рекламировал себя 

как защитник свободы и демократии после российского вторжения в 2022 году при 

почти полной поддержке мировых СМИ. На самом деле Зеленский руководил 

контролируемой Культом, США, олигархами, фашистской диктатурой, в которой он 

запретил оппозиционные партии и телеканалы и объединил все украинские 

телевизионные сети в одну сеть, которую контролировал "он" (его хозяева). Поговорим 

об инверсии. Зеленский сделал это с помощью “чрезвычайных полномочий” (см. Трюдо 

в Канаде), чтобы создать “единую информационную политику”, которая прямо сошла 

со страниц оруэлловского ”1984”. Эти чрезвычайные полномочия имеются практически 

в каждой стране и ждут, чтобы их использовали для навязывания полномасштабного 

фашизма во имя “защиты демократии” — еще одна инверсия. Сатанизм, еще одно 

очевидное выражение Иалдабаофа, - это инверсия, вплоть до его перевернутой 

символики, включая перевернутую пентаграмму и перевернутый крест. Цитата от 

писателя Майкла Эллнера подтверждает это: 

  

Просто посмотрите на нас. Все перевернуто, все вверх ногами. Врачи разрушают 

здоровье, юристы разрушают правосудие, психиатры разрушают разум, ученые 

уничтожают истину, крупные СМИ уничтожают информацию, религии уничтожают 

духовность, а правительства уничтожают свободу. 

  

То, что я рассказываю здесь, объясняет, почему это так происходит. Важный момент, 

на который следует обратить внимание — и я раскрою его в конце книги — 

заключается в том, что сознание Иалдабаофа не обладает той силой и потенциалом, 



 

 

 

которые есть у нас в нашей истинной славе и пышности, связанной с 5-D. 

Проанализируйте человеческую историю, и вы увидите постоянную динамику многих 

(умов), отдающих свою силу авторитету (Иалдабаофу). Этим и только этим способом 

человечество всегда контролировалось немногими. Это, наконец, закончится, когда 

умы осознают, что сила, которую власть Иалдабаофа навязывает населению, — это 

всего лишь сила, которую население отдает власти в виде беспрекословного согласия 

и страха не согласиться. Одна только эпоха “Ковида” говорит об этом. Говорят, что 

Иблис, исламская версия Иалдабаофа или Дьявола, не имеет прямой власти и может 

только “внушать злые мысли в сердца мужчин, женщин и джиннов”. Это совершенно 

верно. Мы обладаем силой, а единственный способ действий Иалдабаофа — 

манипулировать нашим восприятием и обманывать нас, заставляя поверить, что наша 

сила — это его сила. Чепуха, Йалда, старина, ты для меня жалкий мальчишка в 

коротких штанишках. Зло всегда глупо. По самой своей природе оно отсоединено от 

источника мудрости. Любой, кто чувствует потребность контролировать и угнетать, — 

болван и пугало. Это не то сознание, которого нужно бояться. Мы перестаем 

воспринимать его всерьез, и его сила — вчерашний день. Неудивительно, что гностики 

описывают Иалдабаофа как безумного и “Слепого”, в то время как та же самая сила 

под другими именами, Самаэль и Саклас, переводится как “Слепой Бог” и “Глупец”. Ты 

идиот, Йалда, приятель, но ты не обязан им быть. Это всего лишь выбор, и тебя примут 

обратно в объятия Бесконечности в любой момент, когда ты сделаешь другой выбор, 

блудный сын фальшивой Вселенной. 

  

Человеческое общество – логово Ветико 

  

На протяжении десятилетий я называл сознание Иалдабаофа под всеми его 

культурными и религиозными именами и символами “вирусом разума”, подобным 

компьютерному вирусу, который отключает операционную систему от оператора. “Они 

дали нам свой разум”, как сказал шаман. Затем я столкнулся с североамериканским 

понятием “Ветико”, или это название, используемое коренным народом кри в Монтане 

и Канаде. У других коренных групп немного другие названия, например, Винтико и 

Виндиго. Концепция у всех них одна и та же. 

  

Ветико часто пишется со строчной буквы “в”, но я предпочитаю заглавную. Что такое 

Ветико? Коренные американцы называют его вирусом разума. Я был 

заинтригован, обнаружив снова ту же глобальную тему. К Иалдабаофу, Дьяволу, 

Сатане, Люциферу, Иблису/Сайтану, Самаэлю и всем остальным можно добавить 

Ветико. Все они описывают одну и ту же силу и ее методы обмана посредством 

манипуляции восприятием. Писатель и исследователь Пол Леви проделал выдающуюся 

работу по описанию глубин и техник манипулирования Ветико. Я рекомендую его 

книгу “Развенчание Ветико, разрушение чар зла”. Я также прочитал книгу 

"Ветико" от автора из числа коренных народов Джека Д. Форбса, Колумб и другие 

каннибалы - болезнь ветико эксплуатации, империализма и терроризма. Ветико 

описывается как болезнь души и состояние существа, которое берет, ничего не 

отдавая. У меня в голове сразу же возникают образы Гейтса, Шваба, Фаучи, 



 

 

 

корпораций "Большая Фарма" и всех других "ковидных" политических и медийных 

психопатов. Неудивительно, что все пути зла в человеческом мире исходят из 

рептилий Ветико и их перевернутого состояния сознания (рис. 141). Джек Д. Форбс 

пишет, что “к сожалению, история мира за последние 2000 лет — это в значительной 

степени история эпидемиологии болезни Ветико”. 

 

ГЛАВА ДЕСЯТАЯ 
  
Что за хрень? Я имею в виду… Что за хрень? 

  

Обладание знаниями не убивает ощущение чуда и тайны. Загадок всегда 

больше. 

Анаис Нин 

  

Вы поймете, почему я так назвал эту главу, когда я буду рассказывать следующую 

историю. В начале книги я упомянул, что в 1967 году в школе был сильно влюблен в 

девочку, а 52 года спустя “она” вернулась в мою жизнь. Ну, не совсем “она”, но суть 

вы уловите по ходу дела. То, что произошло, открыло для меня совершенно новую 

область исследований, и вместе с этим пришло осознание того, насколько глубока 

кроличья нора. 

  

Я буду называть девушку (как и раньше) “К”. Я знал ее в школе Краун Хиллсв Лестере, 

когда ей было 13 и 14 лет, а мне 14 и 15 лет. С тех пор я ее не видел, за исключением 

двухминутного “Как дела?” на школьной встрече в 1980-х. Когда мне исполнится 70, 

она приблизится к тому же. Странно было то, что я никогда не встречался с этой 

девушкой и даже не держал ее за руку. То, что произошло между нами, было 

невысказанным, но, тем не менее, очевидным и очень сильным. Я был очень увлечен 

ею, и это чувство, которое я знаю, было взаимным. Я смотрел на нее в толпе детей и 

видел только ее и ее глаза. Все остальное было как бы не в фокусе, периферийное 

размытое пятно. Я знал, что между нами существует сильная связь, но, хотя в то время 

я обретал большую уверенность в своей футбольной жизни, я все еще стеснялся, когда 

дело доходило до приглашения девушки на свидание. Я ничего не сказал, и она тоже, 

хотя мы оба знали, что чувствует другой. Ну, если честно, я думаю, что лучше знал о 

ее чувствах ко мне, чем она о моих. Когда я уезжал из Краун Хиллз, одним из моих 

самых больших сожалений было то, что я покидаю ее, и я был рад, когда она 

спросила, может ли она написать мне, когда я перееду в Ковентри, чтобы начать свою 

футбольную карьеру. У нее была подруга, блондинка, у которой тоже были на меня 

виды, и она тоже спрашивала, может ли она писать. Я согласился, потому что не хотел 

ранить ее чувства, хотя письма от “К” — это все, чего я хотел. Я переехал в Ковентри, 

и началась переписка. Она была регулярной, может быть, по два раза в неделю в 

каждом направлении в течение нескольких месяцев до поздней осени 1967 года. Она 

сказала мне, что участвует в школьной драме для публики, и спросила, не могу ли я 

приехать однажды вечером посмотреть ее. Я ухватился за шанс. Было много слов, 



 

 

 

которые я ей хотел сказать. Затем пришло письмо с вопросом, может ли она передать 

другой девушке, что я не хочу, чтобы она мне больше писала. Я неохотно согласился. 

Хотя я не хотел причинять боль другой девочке, я видела, что "К" хотела меня для 

себя, и я тоже этого хотел. Да, хорошо, - сказал я, - действуй". 

  

Здравствуй и прощай 

  

Потом письма резко прекратились, а может быть, до их прекращения было еще одно. 

Конечно, до окончания этой игры у меня было достаточно времени для получения еще 

одного, но оно так и не пришло. Раньше не было такой задержки. Однажды темным, 

прохладным ноябрьским вечером я отправился на спектакль в школьный зал Краун-

Хиллз. Наконец-то я набрался смелости, чтобы сказать ей, как сильно я ее люблю и 

хочу, чтобы мы были вместе. Это должна была быть моя Большая ночь. То, что было 

недосказанным, теперь будет сказано. Я договорился встретиться с ней у входа в 

школу, где собирались ученики и родители, готовившиеся разойтись по домам. Я 

разговаривал со старым школьным другом, которого не видел с тех пор, как пять 

месяцев назад покинул школу, когда увидел, как "К" заходит за угол зала со своей 

светловолосой подругой в компании. Она всегда была в сопровождении, и я имею в 

виду практически всегда. Ну, черт, какой удар. За все время, что я знал ее, "К" была 

очень дружелюбной и весело смеялась. Теперь же я смотрел на лицо с выражением 

абсолютной ярости и яда. Я был настолько ошеломлен, что сначала позволил ей 

пройти мимо меня, пока пытался понять, что происходит. Когда мы разговорились, она 

была ужасна со мной и продолжала быть такой, пока я провожал ее до дома, если это 

можно так назвать. Она не оставляла сомнений в том, что в тот вечер она меньше всего 

хотела быть со мной. Мы дошли до конца ее улицы, и со словами "Я лучше пойду сама" 

она ушла, и в тот момент я понял, что все кончено. Я подумал, что в сложившихся 

обстоятельствах лучше не говорить ей, что я люблю ее и хочу, чтобы мы были вместе! 

Ха. 

  

Несколько дней спустя письмо, которого я ждал, прибыло, предоставив 

неубедительный и явно ложный предлог, чтобы прекратить переписку. Я изобразил 

равнодушного мужчину и написал в ответ, что все в порядке, такие вещи случаются, 

хотя внутри у меня все кипело. За две недели письма изменились от "могу ли я быть 

единственным, кто пишет тебе" до "просто отвали". Я был обескуражен и очень 

глубоко ранен. Это не могло быть связано с тем, что я сделал за эти две недели. Я не 

видел ее в течение этого времени и провел весь этот период в Ковентри в 25 милях от 

нее. Что могло случиться? Единственное, что я мог придумать, это то, что в прошлом 

году она сказала мне, что ей нравится новая песня "Битлз" "Здравствуй и прощай". Я 

ответил, что мне понравилась новая песня Клиффа Ричарда "Вся моя любовь". Мне не 

нравился Клифф Ричард. Я пытался передать ей свои чувства через эту песню. Может 

быть, она подумала, что я не "крут", упоминая Клиффа Ричарда, и это объяснило, что 

произошло? Это так забавно, оглядываясь на более чем полвека назад, хотя, честно 

говоря, я не мог придумать другого объяснения такому драматическому повороту. 

Ирония заключается в том, что если вы послушаете слова песни Клиффа Ричарда, они 



 

 

 

предсказывают то, что должно было произойти очень скоро, как и в "Здравствуй и 

прощай" со строчками у Биттлз: “Я не знаю, почему ты говоришь: "Прощай", я говорю: 

"Здравствуй". Назвать меня убитым горем – значит, ничего не сказать о том, что я 

чувствовал, особенно в 15 лет, когда гормональный переход был в самом разгаре. 

Другой песней, выпущенной в то же время в ноябре 1967 года, была песня "Ночи в 

белом сатине" группы "Moody Blues", которая поражала меня эмоционально каждый 

раз, когда я ее слышал. Слава богу, у меня был футбол, на котором я мог 

сосредоточиться, пока и в этом мне не было отказано несколько месяцев спустя, когда 

начался артрит и моя карьера в "Ковентри" застопорилась на большую часть года. 

  

Я пропустил несколько месяцев с ноября 1967 года до начала нового года, чтобы 

посмотреть, не изменилось ли что-то. Я попросил друга, который все еще был в школе, 

подойти к ней и спросить, могу ли я ее увидеть. Я помню его телефонный звонок в тот 

вечер в мой гостевой дом в Ковентри: “Она думала об этом, Дэйв, но потом сказала 

нет”. Я был потрясен и в тот момент сдался, чтобы жить дальше. Я возвращался в 

школу пару раз во время летнего перерыва от футбола в течение следующих двух лет, 

предположительно, чтобы увидеть старых друзей и учителей, когда моей реальной 

мотивацией была надежда увидеть ее. Однажды я увидел ее (угадайте, с кем?) на 

дальнем конце пустой детской площадки. Я смотрел на них, и они смотрели на меня. 

Мне так хотелось поднять руку и помахать, но что-то меня остановило. Понятия не 

имею почему. Я на мгновение отвернулся, и она — они, это всегда были они — ушла. 

На самом деле этого было недостаточно, за исключением самой короткой встречи на 

школьном собрании в середине 1980-х. К тому времени я уже был национальным 

лицом на телевидении. Я принял приглашение, не зная, кто там будет, и мое 

намерение, если “К” была среди группы, состояло в том, чтобы выяснить, наконец, 

предысторию того, что так быстро изменилось в период школьного спектакля. Когда 

меня встретил организатор у дверей небольшого конференц-зала отеля в Лестере, 

моим первым вопросом было: “Вы знаете, что случилось с “К”? Она вон там, сказал 

организатор, и я обернулся и увидел, что она разговаривает. 

  

Вот что я вам скажу. Если бы вы сказали, что есть невидимая сила, которая работает 

над тем, чтобы разлучить нас, я бы без сомнений вам поверил. Были невыразительные 

годы в школе, когда я никогда не разговаривал с ней наедине. С ней всегда была 

блондинка, а иногда и другие. Это было странно. "К" приходила на школьные 

футбольные матчи, иногда стояла за моими воротами, но всегда со светловолосой 

девочкой. Единственный раз, когда я видел ее одну, был тот ужасная прогулка домой 

после школьного спектакля, когда я, по сути, все равно шел один. Теперь я провел 

почти три часа в относительно небольшой комнате в отеле Лестера на встрече 

выпускников и не разговаривал с ней до самого конца. Безумие, я знаю. В тот вечер 

"время" абсолютно полностью растворилось (рис. 142). Я не успел войти, как все 

закончилось. Куда оно делось? Люди уже готовились уходить, когда я заговорил с ней. 

И в тот самый момент, когда я собирался спросить ее о том, что произошло все эти 

годы назад, вошел парень, который приехал, чтобы отвезти ее домой. Он начал 

говорить со мной об автогонках или о чем-то еще. В тот момент я мог бы легко прижать 

его к стене за лацканы. Но мне опять помешали. Они оба сразу же ушли, и это был 

последний раз, когда я видел ее, так и не узнав о той ночи 1967 года. "К" исчезла из 



 

 

 

моего сознания, разве что когда я проезжал мимо ее старого дома и школы, навещая 

родственников в Лестере, воспоминания возвращались к тем чудесным годам в Краун-

Хиллз. Я до сих пор не могу проехать по Гвендолен Роуд рядом со школой и не 

вспомнить ту прогулку с ней домой в тот вечер! В остальное время мои мысли были 

заняты другими вещами. В течение четырех лет после встречи выпускников я стал 

национальным спикером от партии "зеленых", а затем в 1990 году Бетти Шайн и в моей 

жизни разразился настоящий ад. 

  

 

Рис. 142: Встреча выпусников Краун-Хиллз в 1980-х годах.”К” на фотографии нет. 

  

Мечты о вчерашнем дне 

  

Перенесемся на 52 года вперед с вечера школьного спектакля до весны/лета 2019 

года. К настоящему времени моя работа набирала обороты и гораздо больше уважения 

после всех лет массовых насмешек и оскорблений. Интерес нарастал со времени 

событий 11 сентября. Однажды ночью, в первые месяцы 2019 года, мне приснился 

яркий сон о “К”. Она не выглядела как 14-летняя девочка, которую я знал в школе. 

Она выглядела так, как выглядела на встрече выпускников в возрасте около 30 лет, 

хотя даже тогда она была не совсем такой. В ней была зрелость, знание, которое я не 

могу выразить словами. Я проснулся в недоумении. К чему мне приснилась “К” спустя 

все эти годы – 52 года? Я почти не вспоминал о ней, если только не это не было 

вызвано каким-то местом после встречи выпускников в середине 1980-х. Еще более 

странным было то, что в последующие дни я чувствовал “ее” вокруг себя. Это трудно 

объяснить. Я чувствовал “ее” присутствие, видел ее вспышки в своем сознании и 

иногда слышал женский голос, утверждающий, что это “она”. Это, безусловно, 

навевало воспоминания о тех далеких днях в Краун-Хиллз. Однажды солнечным утром 

я гулял по сельской местности вскоре после сна и почувствовал “ее” присутствие. Я 

огляделся и не увидел ни одной птицы. Тогда я сказал: “Если это действительно ты, 

покажи мне двух птиц, летящих вместе”. В данных обстоятельствах это казалось почти 

невыполнимой просьбой, и так и должно было быть. Не прошло и трех секунд, как 

слева от меня из куста выпорхнули две птицы и вместе полетели в небо. Когда они это 

сделали, я заметил, что появилась еще одна птица, большая, летающая кругами очень 

высоко. Глядя на птицу, я услышал женский голос, который сказал: “Это ты”. Я слушал 
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через наушники музыку с компакт-диска, который я слышал впервые. Я наблюдал, как 

птица кружит на большой высоте как раз в тот момент, когда заиграла песня под 

названием ”Сила любви” группы "Фрэнки едет в Голливуд", в которой есть строки: “Я 

защищу тебя от когтя с капюшоном… не дам вампирам подступиться к твоей двери… 

когда все будет кончено, я буду рядом со своей несокрушимой, смертельной любовью 

к тебе". Эта песня много раз проигрывалась “случайно” в важные моменты и стала для 

меня чем-то вроде гимна. Единственный смысл, который я мог понять в том, что 

происходило в то время, это то, что “К”, должно быть, перешла и общалась со мной из 

другой реальности, но кто мог знать что-то наверняка? Я решил просто пойти с этим и 

посмотреть, что произошло. Мой жизненный опыт показывает, что обычно все в конце 

концов объясняется, сколько бы времени это ни заняло. 

  

Однажды я ехал в Уилтшире недалеко от каменного круга Эйвбери и ясно услышал 

женский голос, назвавшийся “К”, говорящий мне, что мы “близнецы”. Тогда я понятия 

не имел, что такое близнецовая душа. Позже я прочитал, что это относится к 

воплощению одной души в мужском и женском аспектах, как одна душа в двух телах. 

Кстати, я не говорю, что это правда, просто это то, что я читал. Я видел концепцию 

близнецовой души (также близнецового пламени), связанную с темой квантовой 

запутанности, которая определяется как “свойство набора субатомных частиц, 

посредством которого квантовая характеристика (такая как спин или импульс) одной 

частицы прямо и непосредственно соотносится с эквивалентной характеристикой 

других независимо от разделения в пространстве”. Другими словами, “двое” всегда 

остаются одним независимо от того, где они находятся. Еще одно объяснение 

близнецовой души, которое я видел, заключается в том, что “уровень вибрационной 

энергии становится слишком высоким, чтобы его можно было удержать в одном 

человеческом теле”, и что воплощение близнецовой души “позволяет вам больше 

познать мир и углубить свои духовные знания”. Ну, больше похоже на знание о 

симуляции. Я отложил эту информацию на "задний план", как я всегда делаю, и стал 

ждать, к чему это приведет, если вообще приведет. По тому, как сложилась моя жизнь, 

я знал, что феномен “К” происходит не просто так. По какой причине, я понятия не 

имел. Если это было так, что “К” ушла, может быть, медиум сможет установить связь? В 

июне 2019 года я обратилась к знакомому медиуму. Я рассказал ей только о сне и о 

том, что по какой-то причине я чувствовал вокруг себя присутствие, которое 

напоминало мне о "К". Медиум сказала, что она "настроится" и вернется ко мне. Она 

так и сделала, прислав письмо, в котором были эти комментарии: 

  

Я наконец-то установила связь с тем, кто, как я полагаю, является [К]. Она улыбнулась 

и кивнула в знак согласия. Она вошла так четко, что я получила информацию так 

быстро, что я подумала, что мне лучше сесть за ноутбук и набирать текст, пока я 

слышу, как она говорит со мной. 

  

Сначала я увидела женщину, которой на вид было около 48 лет, и я думаю, что она 

умерла в этом возрасте. Ее волосы были коротко острижены, но до подбородка... Я 

попросила ее сказать мне, перешла ли она и сколько ей было лет. Она сказала, что ей 



 

 

 

было 48 и она умерла от редкого заболевания сердца. Никто не ожидал, что она так 

неожиданно перейдет на другую сторону. 

  

Это дало мне поддающиеся проверке факты, которые я, как исследователь, всегда 

собирался проверить, прежде чем приступить к написанию этой книги. Пока же я хотел 

дать этому возможность развиваться и посмотреть, что еще произойдет. Все это было 

так интригующе, и мне было интересно посмотреть, к чему это приведет, прежде чем я 

приступлю к исследовательской работе. Это никак не влияло на мою работу, поэтому 

сейчас в этом не было необходимости. Что-то интуитивно подсказывало оставить это 

пока и просто идти с этим. Я проверил социальные сети и Интернет на предмет 

упоминания о ней. Не было ни одного. Электронное письмо медиума продолжало: 

  

Оказалось, что она была замужем, и после того, как вы с ней учились в школе, она 

либо переехала, либо покинула ее, так что вы больше ее не видели... Она сказала, что 

была вся в учебе и стеснялась или молчала, когда дело касалось мальчиков, поэтому 

она не подходила к вам таким образом. 

  

Я спросила ее, почему она появилась в ваших мыслях, и она сказала мне, что знает, 

что вы делаете со своей жизнью, и сказала: "Хорошая работа, Дэвид... молодец". 

Таким образом, то, что она появилась в вашем сознании, говорит мне о том, что она 

хотела установить с вами контакт. Вы не искали ее. Все было наоборот. 

  

Она очень гордится вами, и она также очень довольна тем, где она находится. Она 

знает, что вы закончите начатое, потому что, как она сказала: “Ты очень хорошо 

умеешь быть в центре внимания, хочешь ты этого или нет”. Она видела вас 

амбициозным, но тихим и сосредоточенным. 

  

Я спросила о социальных сетях, и она сказала, что их не существовало, когда она была 

жива, и теперь это имеет для меня смысл. Она умерла лет 16-18 назад? Я думаю, что 

ее слова верны. Это 2001-2003 годы. 

  

Я полагаю, что она носила фамилию мужа, а не ["K"]… Поэтому она сказала мне 

передать привет и что это общение не случайно. Она еще раз сказала, что уверена, что 

вы оставите свой след и что ваше время перейти очень далеко в нашем времени и 

пространстве. Вы не готовы и не уйдете, пока не будете довольны тем, чего достигли 

на Земле. Значит, вы будете старым. 

  

Медиум сообщила, что "К" также сказала, что если бы мы были вместе в этой жизни, 

"ничего бы не получилось, потому что вы были предназначены для великих 

свершений, а ей это чуждо - вы бы остались вдовцом, и у вас не было бы ваших 

замечательных детей". Ну, конечно, какова бы ни была подоплека всего этого, если мы 

говорим о "суждено быть", то никаким отношениям с "ней" явно не суждено было 

"быть", учитывая то, как сложилась моя жизнь, и события, которые разлучили нас. 

Были и другие комментарии, например, "она" сказала, что ее родители были строгими, 



 

 

 

и ее мысли обо мне в школе включали разочарование, что она смотрела на меня и 

хотела, чтобы я подошел, но я так и не подошел. Но самым удивительным моментом 

стала фотография. Медиум сказала, что просканировала Интернет, чтобы найти 

фотографию, похожую на "К", которая, по ее словам, явилась ее ясновидению, и 

прислала ту, которая была наиболее похожа на нее. Я был потрясен. Она была 

максимально похожа на "К", которую я видела на встрече выпускников, но при этом не 

была ею. Точность сходства просто шокировала. В последующие недели мне было 

передано много других сообщений. Медиум говорила о ее "любящих глазах" и 

"доброте, которую я не могу выразить словами". Она сказала, что "К" сообщила ей, что 

мы были "близнецовыми душами" - повторяющаяся тема, которую я не упоминал 

медиуму. В те месяцы я много ходил пешком и чувствовал "ее" рядом со мной в разных 

местах. Много раз медиум описывала место, которое она не могла знать - она даже не 

жила в моей стране - и описывала, как "К" стояла позади меня или рядом со мной 

точно так же, как я чувствовал "ее". Мне также сказали, что "К" отходит, когда я пишу 

книги: 

  

Я спросила ее, почему она молчит рядом с вами. Она рассказала мне что-то знакомое. 

Я не хочу отвлекать его. Любовь одной души к другой так сильна, особенно если это 

души-близнецы. Это отвлечет его. Она также сказала, что слова в книге исходят к вам 

ЧЕРЕЗ кого-то другого, не от нее. 

  

Она вернется, чтобы связаться с вами телепатически. Поскольку слова для книги 

исходят из другого источника, она хочет, чтобы вы продолжали слышать эти слова и 

записывать их. Слова - это дар, а уровень любви, о котором вы пишете, не имеет 

ничего общего с романтической любовью. Поскольку вы оба были на Земле в одно и то 

же время, вы помните сильное влечение и романтическую любовь друг к другу... 

  

...Сегодня утром, когда я проснулась, я получила от нее сообщение. Она сказала: 

"Когда меня не будет рядом с тобой, будь спокоен... Я с тобой, но я в твоем сердце, 

поэтому ты меня не услышишь. Я хочу, чтобы ты ЧУВСТВОВАЛ меня". 

  

То, что говорилось о книгах, определенно казалось правдой, кем бы ни оказалась эта 

"она". Когда я писал и исследовал две книги, "Ответ" и "Восприятие отступнического 

ума", в течение двух периодов по шесть месяцев и более, энергетическая подпись, 

которую я чувствовал, исчезала. Настолько, что казалось, будто этого явления никогда 

не было. К" появлялась в снах то тут, то там, но всегда в отдалении, на периферии. Я 

начал забывать об этом. И вдруг в июне 2021 года все снова разгорелось с еще 

большей силой. 

  

Возвращение с новой силой 

  

Со мной связалась медиум-англичанка через знакомого Линды. Медиум сказала, что ее 

"духовный проводник" попросил ее установить контакт со мной, и если я когда-нибудь 



 

 

 

буду в ее районе, то возможно мы могли бы встретиться. Моя интуиция подсказывала, 

что так и надо сделать, хотя я не представлял, как это сделать. Она жила далеко от 

меня, и я вряд ли когда-нибудь оказался бы рядом. Через пару недель пришло еще 

одно сообщение о том, что медиум была приглашена на презентацию в местную 

спиритуалистическую церковь, которая находится всего в трех минутах ходьбы от 

моего дома. Я договорился с ней встретиться, и мы поговорили о моей работе. Она 

передала сообщения "оттуда" о текущих событиях и фальшивых вакцинах "Ковид", 

которые, безусловно, были правдой. Она пришла ко мне в квартиру на следующий 

день, и мы провели четыре часа, беседуя на разные темы, включая процесс 

медиумизма, во время которого я, понятно, упомянул о своем опыте с "К", который к 

тому времени практически прекратился. "Она здесь", - сказала медиум и продолжила 

рассказывать мне вещи, которые совпадали с тем, что говорила первая медиум, о чем 

она не знала. Медиум также является художником-экстрасенсом, который рисует 

иногда необычные образы "ушедших" людей. Посмотрим, смогу ли я нарисовать "К", - 

сказала она, и я наблюдал, как она вошла в состояние транса и начала делать 

наброски на своем блокноте, даже когда ее глаза были иногда закрыты. Примерно 

через 15 минут - по ее словам, это был долгий процесс рисования - она показала мне 

рисунок. Это была буква "К". Совершенно точно. Когда я слегка уменьшил рисунок, 

она стала еще больше похожа на ту, какой она была во время встречи выпускников. 

Эмм... Что за хрень? Вот краткое изложение того, что, по словам медиума, "К" 

рассказала ей во время этой встречи и еще одной на следующий день: 

  

Мы близнецовые души. "К" умерла в возрасте около 40 лет от проблемы с сердцем, о 

которой она не знала, хотя временами у нее синели губы. У нас была огромная 

энергетическая связь, и она передавала мне любовь из своей реальности. Она вела 

себя так, как вела себя на школьном спектакле, потому что "блондинка" сказала ей, 

что я признался другу в школе, что спал с "К" (а я даже никогда не держал ее за руку). 

Это имело смысл относительно того, как ко мне отнеслись в тот вечер на школьном 

спектакле, и это произошло вскоре после того, как "К" сказала блондинке, что я не 

хочу, чтобы она мне больше писала. Медиум сказала, что "К" сказала ей, что она хочет 

меня для себя, и ее план провалился из-за лжи, которую ей сказали. Ну, это, конечно, 

была ложь. Я никогда не говорил ничего подобного о том, чтобы переспать с ней, и это 

было против всех моих принципов даже в 15-летнем возрасте. Боже, храни нас от 

хвастунов-мачо. В течение следующих нескольких недель медиум рассказала мне о 

разговорах и событиях, о которых могли знать только я и "К", и о том, что я надел 

белый пиджак на школьную встречу выпускников в 1980-х годах, что я и сделал. "К" 

также описывала вещи, которые я делал, когда работал один дома. Медиум посылала 

мне музыку, которую, по ее словам, "К" просила ее дать мне, и вся она 

соответствовала теме истории, которую мне рассказывали, или работе, которую я 

выполнял. Мне запомнились две песни: "Ты любим" и "Там, где ты есть" американского 

певца Джоша Гробана, которые я никогда раньше не слышал. Также была песня 

Майкла Мартина Мерфи "Может быть, в этот раз". Послушайте их с текстом в 

Интернете, и вы увидите, насколько идеально они соответствуют истории, которую мне 

рассказывали в разное время два разных медиума за тысячи миль друг от друга. По 

другому вопросу со мной также связалась одна женщина из-за рубежа, которая 

сказала, что она обладает экстрасенсорными способностями и недавно имела опыт 



 

 

 

общения с тем же британским медиумом. Она сказала, что когда они говорили обо мне 

в конце, эта женщина из-за рубежа назвала имя '******' или '*****'. Оба имени были 

очень близки к настоящему имени "К". 

  

В поисках “К” 

  

Сложив все это вместе, я убедился, что "К" действительно общалась с нами из другой 

реальности. Как могла информация, о которой знали только мы или я, быть настолько 

точной? Однако я исследователь, и когда есть реальные факты, которые нужно 

проверить, я их проверяю. В этом не было никакой срочности. Происходящее не 

влияло на мою работу, и мы находились в эпохе "Ковида" 16 месяцев, когда моя 

нагрузка стала непомерной из-за интереса к моей информации; но к тому времени я 

планировал рассказать историю в этой книге, которая формировалась в моем 

сознании. Пришло время отнестись к этому более серьезно в смысле проверки того, что 

я мог проверить в отношении того, что мне рассказывали. В самом начале я попытался 

найти в Интернете свидетельства того, что "К" умерла или все еще жива, но никаких 

упоминаний о ней не было. Даже под тем, что, как я позже узнал, было ее замужней 

фамилией, не было почти ничего, и абсолютно ничего после 2003 года. Единственным 

выходом было нанять компанию, специализирующуюся на поиске людей. Это заняло 

некоторое время и дало несколько ложных результатов, но с самого начала бросалось 

в глаза отсутствие свидетельства о смерти в поисковых запросах. Их, очевидно, очень 

просто найти, если они существуют. 

  

В конце концов сыщик нашел ее. “К” была еще жива. История мне и раньше была 

интересна. Теперь она стала захватывающей и еще большей хренью. Розыскным 

службам не разрешается сообщать клиенту адрес человека без его разрешения, и это 

правильно. Мне не нужно было связываться с ней, достаточно было знать, что она 

жива. Сыщик сказал, что они позвонили ей, чтобы сказать, что старый школьный друг, 

имя которого они не назвали, хочет с ней связаться (это неправда), не сказав, кто это 

был. Сыщик сказал, что "К" не заинтересовалась этим. Спустя несколько месяцев, 

когда я начал работу над книгой, мой друг обратился в другую компанию, чтобы 

подтвердить выводы первой - установление фактов, не вызывающих сомнений, было 

довольно важным для этой истории. Эта компания также нашла "К", давно состоящую в 

браке, и послала ей письмо с вопросом, могут ли они переслать от меня письмо, не 

зная ее адреса. Ответа не последовало. По какой-то причине сыщик отправил письмо 

почтой второго класса перед Рождеством, и мой друг настоял на том, чтобы позже его 

отправили еще раз заказным, чтобы убедиться, что оно получено. Получение письма 

было подписано. Ответа по-прежнему не последовало, что меня очень огорчило, 

учитывая, насколько уважительным было обращение представителя компании по 

розыску. Просьба состояла в разрешении переслать пакет от меня без того, чтобы я 

знал ее адрес. Я не думаю, что это было большой просьбой, но каждому свое, и так 

тому и быть. К настоящему моменту, когда я писал эту главу, я хотел выяснить, 

правдива ли история о “переспавшем”, чтобы еще больше проверить точность этих 

“сообщений”. Это было бы очень ценно, поскольку я собирался ответить на вопрос 



 

 

 

“Что за фигня?” Поскольку “К” по-прежнему не отвечает, я до сих пор не знаю, верна 

ли эта информация, только то, что это объясняло бы все, что произошло. 

  

Я был так рад, что последовал своей интуиции и позволил событиям развиться, прежде 

чем выследить ее. В противном случае я бы упустил столько ценной информации. У 

меня было много вопросов. Почему это произошло? Если это было манипуляцией, то 

почему это не отразилось негативно на моей работе? Почему было не заявить, что 

сообщения исходили от кого-то другого, кто на самом деле умер? Это было бы гораздо 

легче “продать”. Зачем эта бездоказательная чушь о том, что она умерла в 40 лет от 

порока сердца? Почему, если это был просто обман, мне не предоставили четких 

проверяемых фактов, которые должны были привести меня к правде? Каким идиотом 

надо быть, чтобы, глядя на то, как я десятилетиями искал и проверял факты, не 

подумать, что я буду проверять и эти? Установить, жива ли "К" или нет, и умерла ли 

она от порока сердца в возрасте около 40 лет, вряд ли было чем-то сложным. Ладно, 

если бы я не стремился подтвердить, что "К" жива, потенциальные манипуляции могли 

бы перейти на другие уровни, но я всегда намеревался это сделать. Я так устроен. 

Одно сообщение поразило меня в связи с туннелем света и сценой из "Звездного пути". 

Мне сказали, что "К" сказала, что "она" будет ждать меня в момент моей смерти, чтобы 

забрать меня "домой". Как интересно. Они могут забыть об этой фразе. 

  

“Я получаю… ЧТО именно?” 

  

Из своего более чем 30-летнего жизненного опыта я знал, что все это произошло не 

случайно. Учитывая, что это продолжалось и продолжалось некоторое время, должна 

была быть очень значительная причина, по которой это было поставлено передо мной. 

Это явно не было связано с воссоединением через реальность с "близнецовой душой", 

так почему? Вряд ли "близнецовая душа" или любая другая душа скажет вам, что 

умерла в 40 лет от порока сердца, если это неправда. Возможно, есть и другое 

объяснение, я не знаю, но это, по крайней мере, по-человечески логичное объяснение. 

Синхронично (опять же), когда я установил, что "К" жива, в моей жизни начала 

появляться информация из разных направлений и источников о манипулировании 

реальностью "после жизни" с помощью управляемой ИИ симуляции. Мой разум 

вернулся к вопросу, который озадачивал меня с давних пор. В ходе своих 

исследований в начале тысячелетия я наблюдал за работой многих медиумов и 

экстрасенсов. За эти годы я познакомился со многими из них, и теперь мне захотелось 

на некоторое время сосредоточиться на этом. Почти каждый вечер по кабельному 

телевидению шло шоу, которое я редко пропускал, в котором медиум, с которым я 

встречался несколько раз, работал со студийной аудиторией, чтобы "связаться" с 

близкими людьми. Это было типичное шоу экстрасенсов: " Я обнаружил Мэри, кто-

нибудь знает Мэри?" У этого медиума был кошмарный вечер в моей местной 

спиритуалистической церкви, единственный раз, когда я там был, когда абсолютно 

никто не знал ни Мэри, ни кого-либо еще, кого он придумал. У всех бывают плохие 

вечера, я думаю, независимо от того, чем он занимается. Я смотрел его телепередачу 

раз за разом, и было ясно, что он с чем-то связывается. В некоторых случаях он был 



 

 

 

удивительно точен, судя по реакции тех, кто говорил, что узнал человека. В одном из 

примеров он рассказал, что "дух" сказал, что однажды вечером он сидел со своей 

семьей и смотрел телевизор, почувствовал резкую боль в груди и сразу же оказался на 

"другой стороне". Члены семьи в зале подтвердили, что действительно все они 

смотрели телевизор, когда он упал вперед и умер в одно мгновение. Таких моментов в 

сериале было много. Мой вопрос, однако, и источник моего недоумения заключался в 

том, почему, когда ушедшие "души" приходили, они говорили о мирских проблемах и 

предметах "этого мира" и при этом никогда не говорили ничего вроде "Эй, ваш мир - 

это иллюзия, и вами манипулируют! Проснитесь!!!" Этого никогда не было. Почему, 

черт возьми, никогда? 

  

Не поймите меня неправильно. Я не говорю, что медиумов и экстрасенсов нужно 

отвергать. Вовсе нет. Вопрос в следующем: Связываются ли они с источником внутри 

симуляции или за пределами ее частотного диапазона? Я видел медиумов и 

экстрасенсов, которые соединялись с высокочастотными состояниями и передавали 

серьезную продвинутую информацию о глобальных манипуляциях и силах, стоящих за 

ними. Я просто хочу сказать, что далеко не все из них делают это, и если мы будем 

абсолютно честны, как мы узнаем источник, из которого исходят сообщения? 

Единственный реальный тест, который мы можем применить, - это проверить, 

оказывает ли информация положительное влияние на тех, кто ее слышит или 

действует в соответствии с ней, или что она положительно влияет на понимание. 

Информация Бетти Шайн для меня оказалась невероятно точной с точки зрения моей 

последующей жизни и оказала положительное влияние. Точность сама по себе, 

особенно ретроспективная точность, как в случае с историей “К”, явно не является 

единственным критерием. Связь с сознанием за пределами симуляции - это совсем 

другое дело, и для этого нужны чрезвычайно расширенные состояния частоты. Такие 

люди редки и не являются нормой. Я ощутил разницу между сообщениями, которые я 

принимаю за сообщения извне симуляции, и сообщениями изнутри. Первые похожи на 

"знание". Вы просто что-то знаете — как “эврика” — из-за связи с тем, кто знает, и эта 

связь производит особый частотный резонанс, который становится очень знакомым. 

Именно так ко мне в подавляющем большинстве случаев поступает информация из 

других реальностей, и это знание приходит через сердце, а не через голову. 

Сообщения, которые принимают форму "голоса" (как в случае с "К"), редки для меня 

по сравнению с другими, и в основном, на мой взгляд, исходят изнутри симуляции, 

хотя и не всегда. "К" была "голосом", который я мог слышать (внутри симуляции) в 

форме, связанной с головой, с некоторыми сердечными вещами, происходящими, 

конечно, тоже. В других случаях общение приходит как знание в сердечной чакре, 

которое затем выражается как мыслеформа, которую проявляет мой разум, а не какая-

то внешняя "сущность". Я декодирую "знание" в слова, можно сказать, что это 

отличается от "слышания голосов". Это переживание мыслеформы - то, что произошло 

в магазинчике в 1990 году: "Иди и посмотри на книги на дальней стороне". Я 

действительно "слышал" четкий голос во время опыта с аяхуаской, но это было не 

столько слышание голоса, сколько присутствие этого голоса. Это трудно описать. Голос 

и я были одним целым, и не было разделения между словами, которые передавались, и 

мной, который их принимал. Слова, голос и я были неразделимы, и опыт был 

совершенно иным, чем просто "слышание голоса". Нет ничего строго черного и белого, 



 

 

 

но подавляющее большинство прозрений, которые я получаю, приходят как знание из 

сердца, а не как то, что вы воспринимаете как голос в "голове". 

 

Отслеживание “души” 
 

Примерно с того момента, когда сыщики установили, что "К" жива, связь и все 

феномены вокруг меня прекратились. С того времени их не было. Я ясно осознал, что, 

когда "К" была найдена, информация об одной и той же теме снова стала поступать в 

мою жизнь со всех сторон. Почему бы и нет, если это происходит с 1990 года? Тема 

была такой знакомой. На этот раз темой была система управления симуляцией ИИ и 

глубина, до которой она доходит. Я увидел, что технологическая сеть контроля в 

Китае, которая сейчас воспроизводится в глобальном масштабе как "Умная сеть", на 

самом деле является системой симуляции четвертого измерения, которая проецируется 

в 3-D, хотя и в гораздо менее продвинутой форме - по крайней мере, на данный 

момент. Делайте, что хотите, из того, что я собираюсь сказать. Я не пытаюсь заставить 

кого-либо поверить во что-либо. Каждый сам решает, что ему кажется правильным. Я 

соединил точки вместе, и из множества "кусочков" информации, синхронистичности и 

направленных "подталкиваний", которые я постоянно испытывал в течение 32 лет, 

была найдена "К". Из этого я сделал вывод, что ИИ четвертого измерения (который 

находится далеко за пределами трехмерного пространства) в цифровом виде 

отслеживает все человеческие "воплощения" (проекции сознания) в реальном времени 

и записывает все в эквивалент гигантской базы данных. Я знаю, что это 

фантастическая вещь, но послушайте меня. 

  

  

Рис. 143. Китайское правительство может отслеживать свое огромное население в 

режиме реального времени, но разве гораздо более продвинутая технология 4-D ИИ не 

может отслеживать, отмечать и фиксировать человеческую активность? 

  

Пока я пишу эту статью, население Земли скоро перевалит за восемь миллиардов, а к 

тому времени, когда вы будете читать эту статью, оно уже перевалит. Около 1,5 

миллиарда из них живут в Китае, что составляет около 18 процентов от общего числа 

жителей планеты. Это тот самый Китай, который отслеживает свое население с 
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помощью искусственного интеллекта и фиксирует его поведение для своей системы 

социальных кредитов (рис. 143). Неужели нужен большой скачок, чтобы 

предположить, что почти непостижимо более продвинутый четырехмерный ИИ сможет 

сделать с восемью миллиардами то же самое, что Китай делает в трехмерном режиме с 

1,5 миллиардами? Есть еще система спутниковой навигации, которая раскрывает 

истинный потенциал даже трехмерного ИИ. Вы вводите адрес, и система спутниковой 

навигации немедленно направляет вас к месту назначения. Поворот не туда, и 

через несколько секунд голос ИИ произносит "Изменение маршрута" и перестраивает 

маршрут с учетом вашей ошибки. Теперь подумайте о том, что миллиарды автомобилей 

по всему миру, оснащенных спутниковой навигацией, одновременно управляются - 

отслеживаются - одним и тем же ИИ. Четырехмерный ИИ не может отслеживать 

миллиарды "людей"? Четырехмерная система управления ИИ проявляется в 

трехмерной проекции и становится очевидной. Так вот чем на самом деле является 

"Великая перезагрузка"? Не паникуйте и не замирайте при такой перспективе, какой 

бы соблазнительной она ни была. Из этого есть выход. То, что я описываю, означает, 

что каждая человеческая жизнь отслеживается в деталях, все взаимодействия и 

разговоры записываются и могут быть переданы через медиумов и экстрасенсов как 

точная информация о близких и знакомых нам людях. ИИ также будет обладать 

уникальными частотами, на которых резонируют медиумы и экстрасенсы, и сможет 

устанавливать потенциально мощные частотные связи, через которые можно будет 

передавать информацию. Это не значит, что медиумы и экстрасенсы виноваты. Они 

могут дать только то, что получают. Мой вопрос заключается в том, что является 

источником - по крайней мере, иногда - того, что многие дают и получают? 

  

Многие ли из тех, кто отвергнет мои слова о слежке и записывании четырехмерным 

искусственным интеллектом, имеют представление о том, что существует нечто под 

названием "Симуляция разумного мира" (СРМ), базирующаяся в лаборатории 

синтетической среды для анализа и симуляции (Synthetic Environment for Analysis and 

Simulations Laboratory). среде для анализа и симуляций в лаборатории Пердью 

Университета Пердью в штате Индиана? Секунда за секундой "Симуляция разумного 

мира" осуществляет массовый сбор данных из бесконечных источников для 

прогнозирования и манипулирования поведением людей и создает цифровую версию 

человеческого общества в реальном времени. СРМ работает под контролем 

принадлежащего Культу DARPA, Агентства перспективных оборонных 

исследовательских проектов, которое является подразделением технологического 

развития Пентагона. DARPA является движущей силой корпораций культа Силиконовой 

долины, Гугл и других компаний, финансируемых за счет начального капитала, а 

также операции ЦРУ по финансированию технологий In-Q-Tel (также IQT). DARPA 

хвастается, что оно ответственно за создание Интернета с помощью военных 

технологий, и неудивительно, когда Интернет является основой всей системы контроля 

для "Великой перезагрузки". Симуляция разумного мира ("разумный" = продвинутый 

ИИ) постоянно обрабатывает информацию от каждого мужчины, женщины и ребенка на 

планете, сканирует поведение и покупательские предпочтения и создает "постоянно 

работающую, постоянно обновляемую зеркальную модель реального мира, которая 

может быть использована для прогнозирования и оценки будущих событий и 

действий". Это происходит в нашей реальности сейчас. Это делает то, что я говорю о 



 

 

 

системе контроля и наблюдения Четвертого измерения, менее фантастичным. СРМ 

связана с "предупреждением преступлений", как это показано в фильме "Особое 

мнение" (Minority Report), действие которого происходит в 2054 году. 

"Предупреждение преступлений" означает арест людей за преступления, которые они 

еще не совершали, но технология предсказывает, что они совершат. Университет 

Пердью, кстати, также является местом проведения исследований для Министерства 

обороны США по воссозданию мозга в кремнии с помощью процесса, называемого 

нейроморфными вычислениями, который направлен на имитацию сложной сети 

нейронов в человеческом мозге для искусственного интеллекта и робототехники. Эта 

работа станет гораздо более продвинутой на подземных базах и в секретных проектах, 

которые призваны скрыть государственные исследования. 

  

В записях 

  

Я столкнулся с эзотерической верой в "Хроники Акаши" в 1990 году и слышал этот 

термин много раз на протяжении многих лет, никогда не чувствуя необходимости 

углубляться в эту тему. Чем больше я исследовал четырехмерную систему управления 

ИИ после откровений "К", тем больше термин "Хроники Акаши" стал повторяться в 

моем сознании. Считается, что они существуют в другом измерении под названием 

Акаша и записывают "каждую мысль, идею и действие из прошлого, настоящего и 

будущего" и хранят их до бесконечности. Звучит знакомо? В одной статье говорилось: 

“Хроники Акаши, по сути, подобны базе данных того, что происходит во всех 

сосуществующих вселенных”. И снова – звучит знакомо? Статья продолжалась: 

  

Хроники Акаши — это, по сути, запись того, что произойдет, происходит или 

произошло. Поскольку они относятся к высшему измерению, правила времени на самом 

деле не действуют. Время представляет собой плоский круг для Хроник Акаши, 

поэтому информация 2000-летней давности так же доступна, как и то, что произошло с 

вами вчера. И то, что произошло с вами вчера, так же доступно, как и то, что может 

произойти с вами - если вы останетесь на том же направлении судьбы - через 10 лет. 

  

Интересно, что у всего есть свои Хроники Акаши. У вашей души есть Хроники Акаши, у 

вашего дома есть Хроники Акаши, у вашей собаки, даже у ваших отношений! Вы 

можете открывать определенные Записи о вещах, чтобы задавать вопросы, 

относящиеся к ним. 

  

Верно и то, что вы можете получить доступ к информации в “облаке” Интернета 2000-

летней давности, которая “так же доступна, как и то, что произошло с вами вчера”. Вы 

видите, куда я иду. Из исследований Глобального Культа в течение десятилетий я 

знаю, что сознание, которое он представляет, одержимо мелкими деталями и 

записывает каждую крупицу информации. Помните, что мне рассказал человек, 

знавший британского премьер-министра Эдварда Хита, о его навязчивой идее 

записывать в учетную книгу все данные о детях, такие как рост и вес, прежде чем он 

их убьет? Это их менталитет, и это вполне может быть ИИ в действии. Насколько 



 

 

 

сильно ИИ встроен в эти культовые кровные линии - строки кода? Действительно ли 

они являются ИИ? И еще: "То, что случилось с вами вчера, так же доступно, как и то, 

что может случиться с вами - если вы останетесь на том же направлении судьбы - 

через 10 лет". Симулятор разумного мира DARPA постоянно проектирует будущее, 

основываясь на текущем "пути". Если бы вы были Культом, стремящимся навязать миру 

свою повестку дня, разве не было бы преимуществом знать, как будут развиваться 

события, если все останется как есть, чтобы вы могли изменить то, что есть, и 

изменить прогнозируемый результат? Не этим ли объясняется то, что 

мультипликационные телесериалы смогли предсказать в своих сюжетных линиях и 

визуальных образах то, что произойдет гораздо позже - 11 сентября, избрание 

Дональда Трампа и массовые протесты дальнобойщиков? 

  

Идея Хроник Акаши во многом связана со всемирно известным американским 

медиумом/экстрасенсом/ясновидящим Эдгаром Кейси (1877-1945). Кейси, христианин 

и учитель воскресной школы, входил в состояние, подобное трансу, и отвечал на 

вопросы о жизни, реинкарнации, здоровье и многих других вещах. Его прозвали 

"спящим пророком" за его предсказания "будущего". Как кто-то может предсказывать 

будущее? Если не вмешиваться и не отменять программу симуляции искусственного 

интеллекта, то "будущее" всегда известно. Кейси объяснял этот процесс тем, что его 

подсознание исследует другие царства реальности, и часть этого исследования связана 

с Хрониками Акаши, которые он популяризировал. Он описал их так: 

  

Во времени и пространстве записываются мысли, поступки, деятельность субъекта - 

как в отношениях с его окружением, его наследственным влиянием; так и 

направленные - или вынесенные суждения - в соответствии с идеалами этого субъекта. 

Следовательно, как это часто называлось, запись - это божественная книга памяти; и 

каждая сущность, каждая душа - как деятельность одного дня сущности в 

материальном мире - либо делает то же самое хорошим или плохим, либо 

безразличным, в зависимости от того, как сущность применяет себя… 

  

Как интересно, что он сказал "во времени и пространстве записываются"... Время и 

пространство - это феномены симуляции. Эта цитата была включена в статью на 

сайте Edgarcayce.org, озаглавленном “Эдгар Кейси о Хрониках Акаши”, и я заметил, 

как автор стремился объяснить Хроники с современной точки зрения: “Хроники Акаши, 

также известные как “Книга жизни” или “Книга памяти Бога”, можно приравнять к 

вселенской суперкомпьютерной системе - или, возможно, к тому, что сегодня 

называется облачными вычислениями". Совершенно точно. Хроники Акаши 

описывались как “центральное хранилище всей информации для каждого человека, 

когда-либо жившего на земле”. Они содержали “каждую мысль, поступок, слово, 

чувство и намерение” и оказывали “огромное влияние на нашу повседневную жизнь, 

наши отношения, наши чувства, наши системы убеждений и потенциальные 

реальности, которые мы привлекаем к себе”. Воспринимаемые Хроники Акаши 

представляют собой компьютерную систему четвертого измерения ИИ. Это та самая 

система записей, управляемая ИИ, которая начала синхронистично представляться 

мне, когда была обнаружена "К". Я не говорю, что хроники всего не закодированы в 
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Бесконечном Поле, но симуляция — это всего лишь симуляция Бесконечного Поля или 

Первичной Реальности, или ее части, которая технологически имитирует то, что чистое 

сознание создало в Первичной Реальности. Если ваше сознание отделено от Первичной 

Реальности и перцептивно привязано к симуляции, тогда на вас 

повлияет симуляционная версия Хроник Акаши. Другая распространенная тема, 

вспоминаемая людьми, пережившими клиническую смерть, - это обзор жизни, в 

котором разуму/душе показывают запись ее человеческой жизни, в которой действия 

рассматриваются как фильм с точки зрения восприятия себя и воздействия на других. 

Это имеет отношение к теме "Судного дня" во многих религиях. Один человек, 

переживший околосмертный опыт, сказал: 

  

Есть свидетельства того, что в момент смерти происходит некий вид суда. Этот суд 

включает в себя обзор жизни человека и приводит к его переходу в духовный мир. 

Через некоторое время после вынесения приговора человек назначается (во многих 

случаях это назначение происходит само собой) на определенное место или уровень в 

ином мире - место, где его дух чувствует себя наиболее спокойно". 

  

Мммм, может быть. Или, может быть, все это объяснила бы база данных 

четырехмерного ИИ, подобная той, которую я описываю. ИИ управляет всем шоу, и я 

иногда задаюсь вопросом, создали ли рептилии симуляцию или симуляция создала их 

так же, как она создала “людей” с точки зрения их тел. Почему рептилии не могут быть 

разумами, столь же пойманными в ловушку иллюзии, как и человеческие разумы, но с 

другой ролью агентов системы управления симуляцией, сравнимой с программными 

вставками агентов в фильмах “Матрица”? Я не говорю, что это так, просто это мысль, 

которую следует учитывать. Что если сознание “Ветико” создал симуляцию, 

людей, рептилий и другие нечеловеческие формы, и мы все попали в ловушку, играя 

разные роли в одной и той же иллюзии ИИ? Как сказал Шекспир или тот, кто написал 

“его” пьесы: “Весь мир — театр, и все мужчины и женщины — просто актеры: у них 

есть свои выходы и свои входы, и один человек в свое время играет много ролей”. Что 

Глобальный культ, контролируемый Ветико, стремится сделать к 2030 году? 

Подключить человеческий мозг к ИИ так, чтобы ИИ переключился к процессам 

человеческого восприятия, чтобы заблокировать любой доступ к Бесконечному 

Осознанию за пределами симуляции. Какова природа этого ИИ, с которым нас хотят 

соединить? Это то, что мы видим на трехмерной общественной арене? Нет - это 

четырехмерный ИИ или Ветико/Иалдабаоф. Связь ИИ с мозгом на самом деле 

представляет собой поглощение “человеческого” разума Ветико/Иалдабаофом. Не так 

ли, мистер ”интерфейс компьютер-мозг” Илон Маск? 

  

Как это можно сделать? 

  

Если мы вернемся к истории “К”, то многое станет объяснимо с этой точки зрения. Я не 

утверждаю догматически, что именно это и произошло, — я лишь утверждаю, что 

именно так это могло быть достигнуто. Переживание “К” во сне легко осуществляется с 

помощью информации, проецируемой из этих четырехмерных источников ИИ. Это не 

значит, что все сны — это ИИ. Дело в том, что они могут быть такими, и я знаю 



 

 

 

это из собственного опыта. Несколько лет назад был период, когда мне снились сны 

настолько яркие, что их нельзя было отличить от бодрствующей реальности с точки 

зрения их высокой четкости. Они происходили ночь за ночью, и иногда я открывал 

глаза и видел странные металлические формы в спальне. Дошло до того, что как 

только я просыпался после сновидения в формате HD, я сразу же вставал и осматривал 

комнату. Каждый раз, я имею в виду каждый раз, я видел такие же быстро 

вибрирующие металлические поля энергии. Они были эфирными и, как я предположил, 

четырехмерного происхождения, но очень четкими. На ощупь они напоминали паука 

или краба. Иногда присутствовала одна сущность, иногда две или три. Это была 

истерика. Когда я смотрел на них, они пытались спрятаться среди вешалок с одеждой у 

стены. Я не шучу. Это было безумие и так забавно. Несколько раз я сидел в постели и 

наблюдал за еще более странными явлениями, включая розоватую "муху" с голубыми 

пятнами, летающую вокруг. Ладно, теперь Айк действительно сошел с ума. За 

исключением того, что я бодрствовал, наблюдая за всем этим, и это всегда было 

связано с яркими сновидениями в формате HD. Мухи были редкостью, и в 99 процентах 

случаев, когда я просыпался, я видел "крабов-пауков". Несколько раз я вставал с 

кровати и шел к ним. Когда я подходил к ним настолько близко, что мог дотронуться, 

они исчезали. Связь между HD сновидениями и "паучьими крабами" была очевидна, 

так много раз это происходило. Когда я просыпаюсь после "нормального" сна или без 

сна, "крабы-пауки" никогда не появляются. Они исчезли на несколько лет, пока я не 

начал писать эту книгу, и HD сны вернулись на несколько дней. Когда я проснулся от 

них, угадайте, что я увидел? Еще одно явление, которое я испытываю при 

пробуждении от снов, - это "стук в дверь". Как только я просыпаюсь, я слышу звук, 

похожий на "рат-а-тат-та", как будто костяшки пальцев стучат во входную дверь моей 

квартиры. Иногда этот звук был настолько громким, что я подходил к двери, чтобы 

посмотреть, нет ли там кого-нибудь. Я живу странной жизнью! Но все же интересной. 

  

Как я мог чувствовать “К” рядом со мной? У всех нас есть уникальная частота, и у 

четырехмерного ИИ есть эти частоты. Поместите их в мое поле, и я почувствую и 

ощущу частотную информацию, которая представляет ее. Я бы почувствовал “ее”, 

даже если это технологическая частотная версия вибрации “К”. Как насчет того, чтобы 

услышать, как женский голос “говорит” со мной? Или два медиума и я, все слышащие, 

что “К” и я — “близнецовые души”? Это можно объяснить той же связью с ИИ, как и то, 

что им обеим сказали, что “она” умерла в возрасте около 40 лет от 

недиагностированного порока сердца. Это проще простого. Спроецировать духовное 

проявление “К” на первого медиума очень просто, если четырехмерный ИИ обладает 

всей этой информацией о волновом поле "тела". Затем медиум действительно 

отправилась на поиски в Интернете изображения, похожего на “человека”, которого 

она видела, хотя, кроме этого проявления, она понятия не имела, как выглядит “К”. 

Второй медиум мог реагировать на тот же источник информации, чтобы точно 

нарисовать ее образ. Я знаю, что вовлеченные медиумы и все медиумы и экстрасенсы 

не согласятся или не захотят это услышать, но есть еще кое-что. Я утверждаю, что 

четырехмерный ИИ может объяснить, что произошло с “К”, но без дополнительной 

информации не факт, что это обязательно так. Я, как всегда, ищу истину, а не 

популярность, и я не говорю, что все медиумы и экстрасенсорная деятельность 



 

 

 

являются фальшивкой — я этого не говорю. Я был свидетелем некоторых 

удивительных вещей, которые делают многие из них. 

  

Те, кто напрямую считывает ваше энергетическое поле, а не проводят ченнелинг 

с сущностями, были особенно впечатляющими в моем опыте. Много лет назад я 

участвовал в телешоу под названием "Мистический вызов", в котором два экстрасенса 

пытались прочитать энергетические поля известных людей, чьи лица и тела были 

закрыты и им не разрешалось говорить. Затем экстрасенсы описывали их аудитории, 

прежде чем субъект раскрывал себя, чтобы увидеть, насколько они точны. Я был очень 

впечатлен двумя, которые “считали” меня, и вы до сих пор можете найти это шоу в 

Интернете, набрав “Дэвид Айк и экстрасенсорный вызов” в поисковой системе на сайте 

Davidicke.com . Интересно, что один из них сказал: “Есть отношения в прошлом, о 

которых он не забыл, и которые очень сильно связаны с ним в его мыслях”. 

Его подсознание - так было бы еще точнее, потому что до опыта с ”К” я понятия не 

имел, что это так. Так что я не отвергаю эзотерические методы — вовсе нет. Я 

последний человек, который сделал бы это. Я говорю, что, по крайней мере, многое из 

этого может быть связано с источниками четырехмерного ИИ и даже с источниками, 

расположенными ближе к дому. Инсайдеры, участвовавшие в операциях военной 

разведки США по контролю над разумом, рассказали мне, как они программировали 

информацию в разум “экстрасенса”, который затем выходил на сцену и дословно 

передавал ее, как будто она исходила “оттуда”. Это другая история, и она отличается 

от того, о чем я говорю здесь. Это, однако, происходит, и есть также стопроцентные 

мошенники, которые просто выдумывают это. Это минное поле, и люди должны быть 

очень проницательными. Ничто из этого не должно бросать тень на настоящих 

медиумов и экстрасенсов. Они могут дать только то, что видят или слышат. Я прошу их 

и их клиентов не быть безоговорочно наивными в отношении того, что может быть 

источником. Одни и те же медиумы и экстрасенсы могут соединяться с 

внешней и внутренней симуляцией в зависимости от многих факторов, включая их 

собственные эмоции и открытость канала в данный момент. ИИ объяснил бы, почему 

сообщения изнутри симуляции не предупреждают еще живых "любимых" об их тяжелой 

судьбе и манипуляциях реальностью. Разве ИИ, который стоит за манипуляцией, 

скажет вам, что вас пытаются обмануть? Мы можем понять, почему многие люди, 

пережившие околосмертный опыт, "видят" выбранного ими бога во внетелесном 

состоянии, когда они рассказывают, как с ними говорил "Иисус" или "Мохаммед". Все 

это находится в базе данных ИИ для этой "души", а поскольку религия является 

средством управления симуляцией, мы можем понять, почему ИИ, общающийся из 

"загробного мира", будет призывать "любимых" продолжать следовать своей вере, а не 

говорить: "Это все чушь, все это ловушка, не попадайтесь на нее, как я". 

 

На “жестком диске” 

Разговоры между мной и "К", состоявшиеся более 50 лет назад, о которых медиум 

никогда не мог узнать, были записаны в базе данных технологического ИИ “Хроники 

Акаши”. Их можно было извлечь и передать через медиум как дух “К”, в то время как я 

качал бы головой от того, насколько все было точно. Как насчет того, чтобы “К” знала, 

что я делаю, когда я был дома один, или медиумы видели меня в местах, о которых они 
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не могли знать? Вся эта информация должна была быть записана в базе данных 

четырехмерного ИИ, как и то, как медиум могла сказать мне, что "К" говорила, что я 

надел белый пиджак на встречу выпускников. 14-летняя "К", уходящая в серьезном 

раздражении с вечера школьного спектакля, когда ей сказали возмутительную ложь об 

истории с "переспавшей с ней", также была бы занесена в базу данных, если это 

правда. К сожалению, за исключением ответа от "К", который я давно уже не получаю, 

я не могу подтвердить точность этого конкретного сообщения. Ах, да, и две птицы, 

появившиеся из куста в тот момент, когда я попросил об этом, если сообщения 'К' были 

реальными? Клик, нажмите ввод - это симуляция. И сознание вне симуляции, и, 

конечно, сама симуляция могут влиять на проявления симуляции. Когда Бесконечная 

Осознанность делает это, это похоже на взлом системы. 

  

В 1990-х годах я смотрел документальный фильм о знаменитых экспериментах в Сколе, 

названных так по названию деревни Норфолк в Англии, где они в основном 

проводились. В них участвовали медиумы и другие люди, а также следователи и 

скептики, искавшие обман и мошенничество. В документальном фильме говорится, что 

ничего такого обнаружено не было. Участники "Скола" испытывали записи голосов, 

якобы принадлежащие тем, кто ушел из жизни; бестелесные руки; проявления всего 

тела; изображения, появляющиеся на непроявленной пленке, все еще находящейся в 

упаковке; и явления, известные как "апорт", когда "твердые" объекты появляются из 

эфира. Была заснята "сущность", которая выглядела как классический серый 

"пришелец", что вызвало у меня тревогу, хотя я еще раз подчеркиваю, что не все 

серые или рептилии являются недоброжелательными. Реакция на подобные явления 

обычно разделяется на два лагеря: верующие и скептики. Те, кто верит в жизнь после 

смерти, и те, кто отвергает это и говорит, что доказательств нет. Я нахожу скептиков 

довольно жалкими людьми, потому что они не ставят перед собой задачу подвергнуть 

сомнению паранормальную активность, как им, по праву, следовало бы, а вместо этого 

стремятся развенчать ее. Это не непредвзятое исследование; это заранее 

выработанная идея. Репутация отрицателя и развенчивателя порождает искушение 

никогда и ни при каких обстоятельствах не признавать, что что-то действительно 

может быть необъяснимым. В Лондонском университете есть парень по имени Крис 

Френч из Лондонского университета, с которым я однажды познакомился. Он отвергает 

все паранормальные явления, а также любые предположения о существовании 

заговоров. Обычно эти два понятия идут в комплекте как двойные проявления одной и 

той же ментальности. Я сам считаю Френча очень несчастным человеком с 

блокировкой сознания. С другой стороны, есть те, кто верит в очевидные 

"паранормальные" события без всяких сомнений, и именно так формируются дискуссии 

- убежденные "за" и убежденные "против". Я верю, что сознание продолжается после 

телесной "смерти". Однако я не верю, что каждый "паранормальный" опыт обязательно 

является тем, чем он кажется. Посмотрев документальный фильм о Сколе и прочитав о 

том, что произошло, я не увидел ничего, что нельзя было бы объяснить симуляцией и 

взаимодействием между четырехмерным и трехмерным пространством так, как я 

описываю в этой главе. Это не обязательно должно было быть прямое общение между 

"перешедшими" людьми и медиумами Скоула. Никогда и ничему нет единственного 

объяснения, и важно держать разум постоянно открытым. Мудрость - это знание того, 

как мало мы знаем. 



 

 

 

  

Весь сценарий "К", похоже, стал для меня гигантским обучающим опытом, открывшим 

совершенно новый уровень понимания "человеческой" доли и масштабов манипуляций. 

Это могло быть сочетание четырехмерного ИИ и пятимерного осознания за пределами 

симуляции - один с основой истории, а другой с подсказками, предупреждающими 

меня об обмане. Каким бы ни был этот путь, важен результат. Я не могу точно знать, 

что произошло и почему. Как всегда, мне предстоит еще многое понять. Это всегда так. 

Может быть, есть какая-то энергетическая связь между "К" и мной, которая должна 

быть вплетена во все это. А может, и нет. Кто знает? Я всегда и во всем открыт для Х-

фактора, который еще не проявился. Я думаю, что в какой-то момент появится Х-

фактор, момент прозрения, который добавит больше понимания к опыту "К". Я не 

верю, что это просто это или только это. Как сказал мне другой экстрасенс: "Они 

говорят мне, что это усложнено". Ну, это точно. Я бы не стал утверждать, что знаю всю 

подоплеку того, что произошло. Во всяком случае, пока. Я могу только видеть 

результат, и это было проникновением в новую фантастическую область познания, 

которое продолжается до сих пор. 

  

"К" была бы предметом любви, которую я испытал к ней в 1967 году и которая, 

очевидно, оставила свой след в моем энергетическом поле таким образом, что я думал, 

что все закончилось более 50 лет назад. Главной из них была все еще неразрешенная 

загадка, почему меня бесцеремонно бросили так, чтобы это настолько опустошило 15-

летнего влюбленного, переполненного гормонами подростка. Такие вещи 

отпечатываются в нашем энергетическом поле и остаются там, пока не будут удалены 

признанием того, что они существуют. Я понятия не имею, как выглядит "К" 55 лет 

спустя, что она думает, ничего из этого. Я вообще ничего о ней не знаю, и так было на 

протяжении пяти с половиной десятилетий. Тем не менее, благодаря этому опыту я 

понял, что тот момент в вечности, когда ей было 14, а мне 15, так и остался для меня 

неразрешенным, и это понятно, поскольку я не знал, что есть что разрешать. Все это 

происходило в моем подсознании. Метод лечения, известный как Немецкая новая 

медицина (ННМ), основан на том, как психологические травмы, или то, что она 

называет "конфликтами", влияют на нас как психологически, так и 

"физически". ННМ утверждает, что эти "конфликты" можно увидеть на сканах, 

отпечатанных в мозге, и эти отпечатки могут влиять на нас до тех пор, пока они не 

будут идентифицированы и разрешены. Немецкая новая медицина была разработана 

бывшим врачом Райком Гирдом Хамером под названием "Germanische Heilkunde". 

Практики утверждают, что в руках опытных людей с глубоким пониманием метода она 

обладает огромным потенциалом для исцеления даже тех, кто кажется "неисцелимым". 

Посмотрите и узнайте, что вы думаете. Во многих отношениях Культ перевернул 

принципы ННМ, поскольку он травмирует население, что затем сказывается на его 

психическом, эмоциональном и "физическом" здоровье. 

  

Если бы Хамер наблюдал за моей ох, такой краткой историей с "К", он бы уловил тему - 

"конфликт" - отказа. Я был отвергнут в ноябре 1967 года, сам не зная почему; 

отвергнут снова в январе 1968 года; отвергнут в некотором смысле на встрече 

выпускников, когда мы могли бы говорить дольше, но она резко ушла; и отвергнут в 

2021 и 2022 годах посредством сыщиков. Чем были массовые насмешки и оскорбления, 



 

 

 

которые я испытал на шоу Вогана, если не историческим уровнем 

массового отвержения? Почему человечество так боится того, что думают другие люди? 

Страх быть отвергнутым. Мой экстремальный опыт позволил мне в значительной 

степени избавиться от сознательного страха отвержения, но мы все равно должны быть 

постоянно бдительны. Он настолько фундаментален, что всегда может подкрасться к 

нам, особенно из подсознания. Я увлечен этой темой, потому что она имеет решающее 

значение для понимания того, что заставляет людей "смиряться" - или не 

смиряться. Страх отвержения - это основа группового мышления, группового разума и 

следования за стадом. Посмотрите на свою собственную жизнь, и вы увидите эти 

психологические темы, которые раньше не были очевидны. Они могут относиться к 

людям или ситуациям, но это только то, как они проявляются. На самом деле они 

относятся к вам. Люди или обстоятельства, связанные с вами, являются 

периферийными. Они - реквизит в вашем театре, вашем сценическом шоу, вашем 

фильме. Признайте эти роли, выведите их из подсознания в сознание, и они 

растворятся вместе с их влиянием на вас. Я также увидел, что история с "К" была не 

только о любви к "человеку"; это была любовь к воспоминаниям о самых счастливых 

четырех годах моей жизни давным-давно (хотя моя нынешняя жизнь сейчас 

оспаривает это звание "самой счастливой"). Пришел момент отпустить это. Спасибо за 

воспоминание, но мне не нужна такая привязанность, закрепленная в иллюзии 

"человека" и "времени". Я есть Бесконечное Вечное Осознание - Дэвид Айк является 

лишь кратким опытом в Бесконечности Вечности. По причинам, на которых я 

остановлюсь в последней главе, очень важно очистить себя от этих подсознательных 

энергетических "вихрей", которые мы подхватываем и неосознанно удерживаем. Они 

могут действовать как энергетические свинцовые гири. Пережитый опыт - особенно 

травмирующий - заперт в нашем подсознании, и, как я уже сказал, он может 

продолжать воздействовать на нас эмоционально и "физически" без нашего осознания. 

Когда они становятся осознанными, их можно развеять и отпустить. 

  

Я бы сказал еще кое-что из моего опыта общения с "К" и жизни в целом. Никогда не 

оставляйте слова без ответа. Говорите то, что думаете. Будь то "я люблю тебя" или "не 

трахай меня" - никогда не стесняйтесь говорить то, что думаете. Вы избегаете говорить 

"я люблю тебя", потому что боитесь быть отвергнутым, а тот, кого вы боитесь 

отвергнуть, не говорит, что любит вас, боясь быть отвергнутым вами. Сколько раз это 

происходит? Пробуйте постоянно. Если вы любите кого-то, скажите об этом. Скажите 

это. Что самое худшее может произойти? Вам скажут, что не любят вас? И что? Вы все 

еще любите их? Да? Тогда ничего не изменилось. Вы любите их, это факт. А вас не 

любят? Хорошо, но это не меняет того, что вы чувствуете. И поэтому, если вы скажете, 

что любите кого-то, вы будете поражены, сколько раз вам ответят: "О, Боже, я тоже 

тебя люблю". Я никогда не знал. Мы не произносим эти три слова "Я люблю тебя" 

достаточное количество раз - партнерам, потенциальным партнерам, нашим детям, 

всем. Если бы мы так делали, это был бы совсем другой мир. Сколько раз я слышал, 

как люди говорят, когда кто-то умирает - как бы я хотел сказать им, что люблю их, или 

сказать им больше слов. Мы не должны испытывать это сожаление. Я ЛЮБЛЮ ТЕБЯ - 

это все, что нужно. СЕЙЧАС. Одна из удивительных синхронностей - можно сказать, 

ироний - в истории "К" с 2019 года заключается в том, что в поисках подоплеки "Что 



 

 

 

За Хрень?" я сблизился с женщиной, в которую глубоко влюбился, и теперь мы вместе. 

Никогда не знаешь, к чему что-то приведет, пока не окажешься там. 

  

По поводу "памяти" я предлагаю несколько "а что если?" Что если феномен, который 

мы называем памятью, - это всего лишь наша связь с четырехмерной базой данных 

"Хроник Акаши"? Или, по крайней мере, это так, когда по какой-либо причине мы не 

подключены к нашему пятимерному сознанию и бесконечной памяти? 

  

Что если эта база данных создана таким образом, чтобы блокировать наш доступ к 

Бесконечной памяти? Что если в каждой новой "жизни" наш доступ к базе данных 

Хроник Акаши ограничен воспоминаниями, накопленными в этой конкретной "жизни"? 

Разве это не объясняет, почему подавляющее большинство людей не помнит 

предыдущие "жизни", как вы думаете? Что если те, кто помнит, в основном в течение 

короткого времени в детстве, получают доступ к тем частям базы данных, которые, по 

идее, должны быть им недоступны. Мы должны исследовать все возможности, если 

ищем истину. Если бы я не попытался проверить информацию, которую можно 

проверить в моем опыте "К", я мог бы продолжать взаимодействовать с четырехмерным 

искусственным интеллектом, что было бы, мягко говоря, не очень хорошо, но я 

проверил, и последовали удивительные прозрения. Оба медиума неосознанно 

способствовали этому, поэтому моя благодарность им. Подумать только, что пока все 

это происходило, настоящая "К" совершенно не замечала всего этого, направляясь к 

своим 70 годам и, вполне возможно, размышляя тут и там о том, как ее старая 

школьная подруга превратилась в такую стерву!!! Это просто смешно, но какой опыт 

это дало мне, какие возможности открыло, и с какой прекрасной музыкой я 

познакомился! 

  

Драма кармы 

  

Если мы расширим последствия этой четырехмерной системы искусственного 

интеллекта, многие другие темы можно увидеть под другим углом. Выбор и 

последствия представляются постоянными во всей бесконечной реальности на основе 

вашего восприятия, создающего опыт. Ваш выбор (восприятие) приводит к опыту 

(последствиям), который может привести к новому выбору (восприятию), ведущему к 

другому опыту (последствиям). Это известно как "карма" и, казалось бы, является 

идеальной самокорректирующейся системой для исследования Бесконечной Вечности и 

извлечения уроков из всего потенциального опыта. В данном случае мы имеем дело с 

симуляцией первичной реальности, которую могут подправить авторы программы. 

Скачайте сайт, и у вас будет копия, которую вы можете изменить, в то время как 

оригинальный сайт останется таким, каким он был всегда. На протяжении многих лет 

меня много раз спрашивали, почему, если "карма" существует, то проявления зла в 

Культе, похоже, не подвержены ей. Может быть, они подвержены или будут 

подвержены, когда снова войдут в Первичную Реальность. Возможно, это одна из тех 

вещей, которые их пугают. Плохая копия", переписываемая и изменяемая ИИ, 

несомненно, сможет закодировать различные последствия для действий выбранных 



 

 

 

"персонажей" в манере игры виртуальной реальности. В объяснении Хроник Акаши 

говорится, что они содержат "каждую мысль, поступок, слово, чувство и намерение" и 

оказывают "огромное влияние на нашу повседневную жизнь, наши отношения, наши 

чувства, наши системы верований и потенциальные реальности, которые мы 

притягиваем к себе". Что если наша жизнь - это просто программа искусственного 

интеллекта, в которой закодирована вся "карма", если мы не связаны с сознанием за 

пределами симуляции, что позволяет нам отменить программу? Что, если то же самое 

происходит и с цифровыми агентами симуляции, за исключением того, что вся "карма", 

или причина и следствие, записаны? Может ли вставка в программу действительно 

иметь "карму"? Порассуждайте! Является ли манипулятивное выражение расы 

рептилий вставкой в программу? Одержимы ли они технологией или технология - ИИ - 

одержима ими? Я не говорю ни "да", ни "нет" и не являюсь догматиком. Я всегда 

открыт для всех возможностей. Я просто пытаюсь предложить другие возможности для 

объяснения тайн и аномалий человеческой жизни, которые могут быть исследованы и 

расширены. По моему опыту, истина редко бывает черно-белой и почти всегда имеет 

оттенки серого. Это касается и "кармы". Действия и последствия влияют на 

вибрационное состояние наших энергетических полей, которые затем притягивают к 

себе подобные поля ("карма"); но если признать, что этот выбор и последствия 

повлияли на вас психологически и "физически" (как в Новой немецкой медицине), вы 

удалите это влияние и, следовательно, "карму". В технических кругах много говорят о 

так называемой "сингулярности" или "технологической сингулярности", когда 

"сверхинтеллект" ИИ достигнет, а затем намного превзойдет человеческий интеллект. 

Я видел несколько предсказаний, что это может произойти даже к 2050 году. 

Служитель культа от гугла Рэй Курцвейл считает, что это произойдет раньше: 

  

2029 год - это наиболее вероятная дата, которую я предсказываю, когда ИИ пройдет 

действительный тест Тьюринга и, следовательно, достигнет человеческого уровня 

интеллекта. Я установил дату 2045 года для "Сингулярности", когда мы умножим наш 

реальный интеллект в миллиард раз путем слияния с созданным нами интеллектом. 

  

Так неужели мы должны верить, что это уже не произошло в четырехмерном 

пространстве? Является ли "умная сеть", которая сейчас строится вокруг нас, 

действительно средством для этого четырехмерного ИИ? Это тот ИИ, который Курцвейл 

и Культ хотят подключить к человеческому мозгу/разуму? Необходимо постоянно 

задаваться вопросом: диктуются ли наши восприятия и действия ИИ или симуляцией, 

или сознанием вне симуляции? Похоже, что в зависимости от состояния вашего 

сознания ответом будет и то, и другое - оттенок серого: те, кто находится в состоянии 

перцептивного сна, почти полностью управляются симуляцией, а те, кто пробуждается 

ото сна, все больше управляются Бесконечным Осознанием. 

  

Выбор? Нет выбора? Кто выбирает? 

  

Персонаж фильма "Матрица" по имени Меровинг говорит: "Выбор - это иллюзия, 

созданная между теми, у кого есть власть, и теми, у кого ее нет". В этом есть много 

правды, но не совсем. Если ваша реальность исходит только из симуляции, то выбор - 



 

 

 

это иллюзия. Если же вы подключаетесь к своему пятимерному "Я" и выходите за его 

пределы, то выбор не является иллюзией. Понимаете, почему рептилии и ИИ хотят 

поймать вас в ловушку пяти чувств, которые являются симуляцией? Тот же принцип 

применим к эзотерическим искусствам, таким как Таро, нумерология и астрология. Мы 

возвращаемся к двум полям. Одно - это поле бесконечной реальности во всех ее 

формах и гранях - бесконечной возможности. Другое - это технологически созданное 

поле симуляции. Какое из них управляет вашим ощущением реальности? Если первое, 

то ваше собственное энергетическое поле будет отражать это в своем состоянии 

восприятия и частоте. Я уже говорил, что при чтении мы выбираем карту Таро А, а не 

Б, потому что частотное поле, которое символически представляет карта, соединяется 

с аналогичной частотой в нашем собственном поле. Да, но частоты в наших полях 

порождаются нашим восприятием, а оно порождается нашим ощущением реальности и 

себя, которое в свою очередь порождается тем, принадлежим ли мы только к 

симуляции или к расширенным уровням сознания, не затронутым симуляцией. Наше 

поле будет очень разным, если мы ведомы Бесконечностью или ведомы симуляцией. 

Чтение Таро будет сильно отличаться в зависимости от того, какое влияние больше. 

  

Китайская система " годов" дракона, крысы, змеи, обезьяны, тигра, овцы и так далее, с 

моей точки зрения, является еще одним показателем программы симуляции. Личности 

китайских "годов" - это программы, порожденные симуляцией. Когда я разговариваю с 

теми, кто серьезно изучает китайские годы и их черты характера, и называю им годы 

рождения людей, которых я знаю - но они их не знают, - поразительно, насколько 

точно они описывают их личности. Как это может быть, если все это "свободная воля"? 

  

Без связи с расширенным сознанием за пределами симуляции не может быть свободы 

воли. Нумерология считывает цифровой уровень реальности, который 

является симуляцией. Природа этих чисел будет разной, если мы отражаем программу 

симуляции или воздействуем на эту программу через вливание расширенного 

осознания. Нумерология - это чтение цифрового выражения частотных состояний. 

Астрология основана на движении (голографических) планет и звезд внутри 

симуляции, которые отражают программу симуляции. Обратите внимание, как 

астрология/астрономия основана на повторяющихся циклах, повторяющейся 

программе или "Петле времени", и как движения планет влияют на поле симуляции, 

которое влияет на нас. И снова те, кто ориентирован на симуляцию, будут находиться 

под сильным влиянием этих астрологических циклов, порождающих энергетические 

изменения в Поле Симуляции. Те, кто находится под влиянием расширенного 

осознания, могут отменить эти циклы и не подвергаться такому влиянию. 

  

Эзотерические искусства не являются строго тем или иным. У них много уровней, и 

чувствительность практикующего является ключевым фактором. Если кто-то берет в 

руки карты Таро, это еще не значит, что он имеет представление о том, что делает. В 

период, когда я писал эту главу, я в рамках исследования просматривал на ютубе 

чтения карт Таро для моего звездного знака Тельца. Как ни смешно, но многие из них 

отражали историю о том, как Тельцы собираются соединиться со своим "близнецовым 

пламенем". Значит ли это, что мы все такие? Я знаю, что в начале статьи говорится: 



 

 

 

"Это общее толкование, и оно не найдет отражения у каждого", но как тогда это 

поможет вам? Возьмите восемь миллиардов человек в мире и разделите на 12, и вы 

получите среднее количество людей в каждом звездном знаке. Вы смотрите на 

действительно большие цифры, и поэтому (а) подавляющее большинство не будет 

"резонировать" с показаниями; и (б) будут некоторые, для которых они покажутся 

невероятно точными, учитывая их жизненную ситуацию. Другими словами, это 

бессмысленно. Мне предсказали, что кто-то придет из моего прошлого и захочет иметь 

от меня детей. Мне 70, приятель, так что я думаю, что это не совсем так. Особенно мне 

нравились те, где говорилось: "Телец - вот это случится с тобой в ближайшие 48 

часов" или "72 часа". Этого не происходило - ни разу. Вам говорят, что человек может 

быть Водолеем, Львом, Овном или Стрельцом, а карты могут указывать на партнера, 

любовника, друга или коллегу по работе. Это сэкономило бы столько времени и 

сэкономило тасование карт, если бы они просто сказали "может быть любой мудак". 

Видеоролики пестрят заголовками, призванными завлечь вас к просмотру. Кажется, у 

них часто повторяются "мурашки по коже", как, например, "у меня мурашки по коже от 

этого Тельца". Большинство из них разные и противоречивые для одного и того же 

звездного знака за один и тот же период. Очевидно, что это бессмысленно. Здесь нет 

вовлечения поля индивидуума, и это исходит от "читателей" с очень разными уровнями 

чувствительности. Этот опыт подсказал мне, что "общие предсказания" с помощью 

Таро или любой другой формы гадания - это эквивалент однопунктовых "гороскопов" в 

ежедневной газете - пустая трата времени. Это не значит, что эзотерических искусств 

следует избегать. В зависимости от ситуации, мастерства практикующего и источника 

информации, они могут быть блестяще проницательными или бесполезными. Просто 

принимать сказанное без вопросов - значит напрашиваться на неприятности. 

  

Смысл упоминания об этом — различение. Вся система симуляции ИИ разработана 

специально для того, чтобы обманывать вас, и человечеству необходимо серьезно 

подойти к этому и отбросить всю наивность. Сердечный вихрь - это ваша антенна, 

позволяющая отличить правду от обмана, если мы научимся ею пользоваться. Я 

вернусь к этому в финале книги. Через два дня после того, как я закончил эту главу, 

мне приснился еще один яркий сон о "К", в котором "она" была ужасна по отношению 

ко мне - действительно ужасна. Я проснулся с улыбкой. Если я разозлил систему ИИ, 

это меня очень обрадовало. О, и да, когда я проснулся от этого сна, там присутствовал 

"краб-паук".  

 

ГЛАВА ОДИННАДЦАТАЯ 

  

3D и 4D — одна и та же цель 

  

Истина не то, чем кажется, а то, что есть.  

Фрэнк Зонненберг 

  



 

 

 

 Последние несколько глав были, мягко говоря, далеки от "нормальной" перспективы 

"человеческой" реальности и требуют серьезной открытости ума. Тем не менее, 

наблюдать за "миром" увиденного сегодня означает быть свидетелем того, как 

"далекое" становится явным "здесь" с каждым часом. 

  

В этой главе я собираюсь применить симуляцию и ИИ к текущим событиям и поместить 

их в контекст того, что происходит вокруг нас. Сделать это стало как никогда просто 

благодаря "революции" в области высоких технологий, отражающей в 

3D некоторые возможности 4D. У нас есть символы, аналогии и откровенно буквальные 

инструменты и технологии для объяснения этих концепций, а люди становятся все 

более подкованными в вопросах искусственного интеллекта, виртуальной реальности, 

дополненной реальности, голографии, Wi-Fi и компьютеров. Представьте себе попытку 

объяснить, что вы имеете в виду, культурам, существовавшим до появления 

технологий. Тогда духовно пробужденные использовали символизм своей эпохи, чтобы 

донести свою точку зрения, а позже появились историки и антропологи, которые 

восприняли символизм буквально и придали всему этому безумный смысл, хотя на 

самом деле они имели дело с очень глубокой информацией, переданной символически. 

Объяснить эти вещи сегодня - проще простого. Проще говоря, происходит то, что к 

Бесконечному Полю и Полю Симуляции добавляется третье Поле. Это Поле 

потенциально больше, оно является симуляцией внутри симуляции, чтобы еще больше 

блокировать связь сознания между пятичувственным телом-разумом и Бесконечной 

Осознанностью, или 4-D и 5-D. Они стремятся расширить Ловушку. 

  

Здесь уместно сделать некоторый ретроспективный экскурс в предыдущую часть 

книги: 

  

Кажется, что мы "живем" в физическом третьем измерении, тогда как на самом деле 

все происходит в четвертом измерении, в диапазоне частот, где находятся наши умы 

(энергетические поля). Здесь, в царстве, невидимом для "человеческого зрения", 

информация из симуляции передается умам для декодирования в иллюзию мира 

физического, плотного и обособленного. Вся наша реальность является "физической" 

иллюзией и воспроизводится в четырехмерном сознании как 

трехмерное ощущение реальности. Наш "мир" на самом деле является волновой 

формой "компьютерных" кодов, доставленных в наш четырехмерный ум, и существует 

только как декодированная проекция четырехмерного ума. Мы живем в технологически 

индуцированном сне. Когда мы видим сон, это сон внутри сна или продолжение одного 

и того же сна. Разум декодирует сон, а затем воспринимает его как реальность. Сон - 

это сновидец, а сновидец - это сон. Не существует никакого "третьего измерения", есть 

лишь иллюзия такового. Вот почему я говорю, что ум не находится в теле, а тело 

находится в уме. Точно так же мы не находимся в "человеческом мире", "человеческий 

мир" находится в нас. Передача идет в обе стороны. Четырехмерный разум декодирует 

симуляцию, и опыт этой симулированной иллюзии воздействует на четырехмерный 

разум. Точно такой же принцип действует и с гарнитурой виртуальной реальности. 

"Мозг" (как мы его воспринимаем) декодирует виртуальную иллюзию, а иллюзия 

влияет на реальность "мозга". Что если бы вы никогда не снимали гарнитуру, и 



 

 

 

информация постоянно декодировалась бы вашим "мозгом"? Разве это изменило бы и 

повлияло на ваше ощущение реальности? Конечно, да (рис. 144). Еще один момент - 

как может стареть голограмма? 

  

Это программа, которую декодирует разум и которую расширенное сознание в силу 

своих возможностей может отменить. Молодость - это иллюзия. Старость - это иллюзия. 

Все это иллюзия. 

  

 

Фантомное "я". "Я знаю, в чем заключается жизнь" 

Рис. 144. Влияние гарнитуры на мозг отражает влияние симуляции на восприятие 

четырехмерного разума. 

  

Изменение копии 

 

 

Изначально симуляция была "плохой" копией части Первичной Реальности, 

существующей в высших измерениях. Она должна была почти полностью повторять 

Первичную Реальность, чтобы заманить умы/души в Ловушку. Это символизировало 

Адама и Еву ("человечество"), изгнанных из рая, когда благодаря змею они испытали 

"добро и зло" (электрический/волновой дуализм симуляции). Тело тоже должно было 

быть привычным, чтобы вызвать захват. Как только ловушка захлопнулась, начался 

процесс изменения "копии". Когда вас заманили в тюремную камеру, не имеет 

значения, что камера изменилась по сравнению с той формой, которая вас заманила, 

потому что, ну, вы теперь в камере, и дверь заперта. К тому же, по мере того, как 

"камера" меняется с каждой новой группой заключенных, ум забывает то, что было 

раньше, под потоком информации "здесь и сейчас". Пройдет совсем немного времени, 

и в конечном итоге не останется никого, кто помнит реальность, в которой я "родился" 

в 1952 году. Для молодых поколений "мир" - это смартфоны, наблюдение за 

https://servimg.com/view/19692169/2464


 

 

 

происходящим, Wi-Fi, TikTok и твиттер. Все это было чем-то из области фантастики, 

когда я рос в 1950-х годах. Мир, в котором вы "рождаетесь", - это то, каким, по 

вашему мнению, он должен быть. Это ваше представление о "нормальности", какой бы 

ненормальной она ни была. Сейчас мы находимся в той части цикла трансформации 

симуляции, где почти все меняется в результате Великой перезагрузки Культа, и это 

включает в себя природу самого тела, что является основной причиной фальшивых 

вакцин "Ковид" наряду с депопуляцией. По мере того, как меняется тело, меняется и 

реальность разума, который находится под влиянием и, следовательно, ограничен 

"телом", которое, как думает разум, он "занимает". Подавляя реальность тела, вы 

подавляете реальность разума. Измените природу машины, и вы измените реальность 

водителя. 

 

 

С этой точки зрения мы можем по-новому взглянуть на текущие события, но для этого 

нам нужен контекст. Знание или видение происходящего говорит лишь о том, что это 

происходит, или об одной из версий этого. Почему это происходит, обеспечивает 

контекст, который раскрывает картину, скрытую пикселями, которые, казалось бы, не 

имеют никакой связи. Что является точкой, почему - картиной. Мы являемся 

свидетелями создания третьего поля - симуляции внутри симуляции - известного как 

"Умная сеть". Я уже давно предвосхитил ее создание в своих книгах, и с тех пор, как 

она появилась, я очень подробно раскрыл ее природу и цели (см. "Все, что вам нужно 

знать, но о чем вам никогда не говорили"). Умная сеть основана на глобальном 

"облаке" Wi-Fi, генерируемом вышками на земле и еще в большей степени 

низкоорбитальными спутниками, которые сейчас запускает на позиции служитель 

Культа Элон Маск. Он является основным источником через "свою" компанию (культа) 

SpaceX. Есть и другие компании, которые добавляют к запланированным десяткам 

тысяч низкоорбитальных спутников, формирующих сеть, генерирующую облака (рис. 

145). Астрономы уже жалуются, что ночное небо меняется и загрязняется этими 

спутниками, но они еще ничего не видели. Ночное небо скоро кардинально изменится, 

поскольку за тысячами хорошо видимых спутников последуют десятки тысяч. Маск еще 

больше служит целям культа, создавая компанию Нейролинк, соединяющую мозг с 

компьютерами, а возглавляемая Маском компания Тесла производит машины без 

водителя, подключенные к "умной сети", в которой компьютер будет решать, куда вам 

можно ехать, а куда нет. Я смотрел интервью, в котором канадский психиатр Джордан 

Петерсон выразил свое восхищение Маском. Петерсон говорит некоторые важные вещи 

о психологических особенностях, но пока он не освободится от контроля своего 

пятичувственного интеллекта, который видит только точки, он никогда не поймет, как 

все это работает и как люди, которыми он восхищается, являются частью этого. Маск 

купил твиттер в 2022 году, жалуясь на цензуру. Спросите себя, почему человек, 

который так здорово служит целям Культа, создавая спутники SpaceX, электрические 

автомобили без водителя и интерфейсы мозг-компьютер, решил бросить вызов цензуре 

Культа, если только у него нет скрытых мотивов. Я давно предупреждал о грядущем 

Интернете вещей (IoT), который планировался для подключения всего к Интернету для 

централизованного контроля и наблюдения со стороны искусственного интеллекта. IoT 

наступил, и, согласно данным Statista.com, число устройств и технологий, 

подключенных к Интернету, перевалило за 12 миллиардов, а к 2030 году 



 

 

 

прогнозируется более 25 миллиардов, что является ключевым годом для Культа в его 

графике преобразований. Я говорил, что следующим этапом после Интернета вещей 

должен стать Интернет Всего, который соединит человеческий мозг/тело (восприятие 

разумом человеческого мозга/тела) с Интернетом и ИИ (рис. 146 на обороте). Это 

происходит сейчас. Фальшивые вакцины "Ковид" содержат самовоспроизводящиеся 

нанотехнологии, которые наблюдались под микроскопом, создавая свои собственные 

сети внутри тела, чтобы обеспечить Wi-Fi соединение между телом/мозгом и постоянно 

расширяющейся "умной сетью" (нанотехнологии также содержатся в тысячах пищевых 

продуктов и товаров, таких как крем для бритья и косметика). Увидеть такие нано-

"материнские платы" и структуры, похожие на компьютер, в образцах крови фальшиво 

привитых - настоящий шок, даже если вы знали, что это произойдет (рис. 147 на 

обороте). Планируется, что связь "тело - умная сеть" позволит ИИ контролировать все 

ментальные и эмоциональные реакции и иметь "выключатель" на каждом человеческом 

теле - "выключатель", который фактически сообщает разуму, что его "тело" "умерло". 

Все дороги и пути ведут обратно к разуму и его манипулируемому ощущению 

реальности. Часть процесса соединения тела и ИИ с киберпространством заключается 

в том, чтобы тело стало более синтетическим по своей природе (Человек 2.0), поэтому 

мы имеем фальшивые вакцины "Ковида", в которые вводится синтетический 

генетический материал, содержащий синтетическую мРНК, способствующую 

синтетическим изменениям в ДНК. Шведское исследование Лундского университета 

подтвердило, что мРНК в инъекциях Pfizer/BioNTech проникает в клетки и 

транскрибирует свое сообщение в ДНК человека в течение шести часов, изменяя 

природу ДНК. Исследователи также обнаружили, что спайковый белок 

(вырабатываемый фальшивыми вакцинами) "значительно подавляет восстановление 

поврежденной ДНК". Принадлежащие культу мошенники из Центра контроля 

заболеваний США и им подобные по всему миру говорили нам, что этого не может 

быть, и любой, кто так говорит, виновен в "дезинформации". 

  

 

Рис. 145: "Умная сеть", в которой технологически сгенерированное "облако", 

проецируемое со спутников и наземных передатчиков, призвано контролировать все, 

включая человеческое восприятие. (Изображение Нила Хейга.) 

  

https://servimg.com/view/19692169/2465


 

 

 

 

Рис. 146: Интернет Всего, включая человеческое восприятие. (Изображение Нила 

Хейга.) 

  

 

Рис. 147: Удивительный самовоспроизводящийся материал, подобный этому, был 

обнаружен во флаконах с фальшивой вакциной и в крови фальшиво вакцинированных. 

  

Афера с фальшивым "вирусом" и фальшивой "вакциной 

  

Чем больше синтетического генетического дерьма, тем более синтетическим становится 

тело и тем быстрее депопуляция для большинства, которое не может совершить 

переход. Ковид" - это только начало революции синтетических фальшивых вакцин. 

Виртуальная встреча 2022 года Всемирного экономического форума Культа-Шваба в 

рамках Давосской повестки ясно показала это. Генеральный директор компании 

Модерна психопат Стефан Бансель и другие, включая психопата Энтони Фаучи из 

правительства США, занимающегося вопросами "здравоохранения", раскрыли длинный 

список новых синтетических фальшивых вакцин с мРНК. Компании Пфайзер и БиоНтех 

разрабатывают первую мРНК вакцину против опоясывающего лишая, а компания 
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Модерна планирует сделать одну инъекцию против "Ковида", гриппа и 

предполагаемого респираторно-синцитиального "вируса" (RSV). Другие вакцины, 

находящиеся в разработке, предназначены для лечения "вирусов" под названиями 

ВИЧ, Зика, Нипах и Эпштейна-Барр, а также рака и других заболеваний. В феврале 

2022 года компания ГлаксоСмитКляйн (GSK) заявила, что, вероятно, всего несколько 

месяцев отделяют ее от "безопасной и эффективной" (они всегда такие, это сценарий) 

вакцины против "вируса RSV", которую беременным женщинам будут вводить на 

третьей стадии беременности, чтобы "защитить ребенка" при рождении. Афера с 

вакциной против вируса была придумана в Рокфеллеровском институте медицинских 

исследований (ныне Рокфеллеровский университет), созданном Джоном Д. 

Рокфеллером в 1901 году. Институт курировал американский бактериолог и вирусолог 

Томас Милтон Риверс (1888-1962). Риверса прозвали "отцом современной 

вирусологии", он возглавлял Рокфеллеровский институт с 1937 по 1956 год, после чего 

продолжал работать на Фонд Рокфеллера. Риверс был убежденным сторонником 

"вирусной" программы, организованной Рокфеллерами. Это та же семья, которая 

создала картель "Большая Фарма" и Всемирную организацию здравоохранения, 

которой сейчас руководит другой лакей Рокфеллера, Билл Гейтс. Они изобретают все 

новые "вирусы", чтобы оправдать все новые "вакцины". Кто-нибудь считает, что 

ведущие СМИ расскажут вам правду о "Ковиде", "изменении климата" или о чем-либо 

еще, когда Рокфеллеры и Гейтс финансируют СМИ на сумму в сотни миллионов вместе 

с другими культовыми миллиардерами? Би-би-си и лондонская "Гардиан" являются 

бенефициарами. 

Свободный ум спрашивает, откуда кто-то знает, что у него есть "Ковид". 

Существование чего-то не доказывается тем, что все так говорят. Подавляющее 

большинство не может ошибаться? О, да, может, и обычно ошибается, как 

подтверждает "история". Давайте спросим - откуда вы знаете? У меня были симптомы. 

Да, симптомы гриппа, пневмонии и многих других заболеваний. У меня был 

положительный тест. Да, с помощью теста, который для этого не предназначен! Тест 

ПЦР, который в основном и привел ко всем предполагаемым случаям, не может 

проверить инфекционное заболевание и сказать, больны ли вы. Кто это сказал? 

Создатель теста ПЦР, американский биохимик, лауреат Нобелевской премии Кэри 

Маллис, который отметил, что ПЦР просто делает "много чего-то из чего-то". Он 

создает копии генетического материала. Он не идентифицирует инфекционное 

заболевание или "вирус". Безумие "бессимптомных" предполагаемых "случаев" было 

придумано, чтобы объяснить всех совершенно здоровых людей, у которых тест показал 

положительный результат, не проверяя их на "вирус". Это также использовалось для 

оправдания блокировок и изоляции на первое время здоровых людей без симптомов, 

чтобы нанести максимальный экономический ущерб. Лидер Лейбористской партии 

Великобритании Кейр Стармер на момент написания статьи шесть раз сдавал 

положительные анализы и изолировался "с Ковидом", и либо он до сих пор не понял, 

что тест - это мошенничество, либо не хочет, чтобы мы знали. Этот парень настолько 

туп, что все возможно. 

  

Омикрон" (анаграмма слова "идиот - moronic") - фальшивый "вариант", который, как 

говорят, более передаваемый и вызывает больше "случаев". Не совсем так. Для 

положительного результата ПЦР-теста обычно требуется три так называемых 



 

 

 

"праймера". С "Омикроном" они сократили это количество до двух, таким образом, 

сразу же превратив поток ранее отрицательных результатов в положительные и 

"больше случаев". Таков масштаб обмана, с которым мы имеем дело. Точно так же, чем 

больше вы "расширяете" тест ПЦР, тем больше положительных результатов вы 

получаете, потому что он становится более чувствительным к большему количеству 

генетического материала в образце. Не к "вирусу", я должен подчеркнуть, а к 

большему количеству генетического материала. Даже психопат Энтони Фаучи, 

специализирующийся на массовых убийствах, сказал, что более 30 циклов 

амплификации ПЦР делают любые "положительные результаты" бессмысленными. 

Национальная служба здравоохранения (NHS) в Великобритании и странах по всему 

миру использует 45 циклов, в то время как другие используют не менее 40 для 

получения большого числа "случаев". А как насчет теста латерального потока? Он 

настолько бесполезен, что в течение долгого времени любой положительный результат 

должен был быть подтвержден ПЦР-тестом, а не тестом на "вирус". ПЦР тест стал 

настолько дискредитированным и бездоказательным, что такое подтверждение было 

признано ненужным, и пресловутый не имеющий значения тест латерального потока 

может сам по себе определять "случай". Это безумие. Тесты латерального потока 

должны определять антитела, но антитела не являются специфическими. Антитела к 

чему именно? По крайней мере, при 60 других заболеваниях были получены антитела, 

выдаваемые за антитела к "вирусу" ВИЧ, который, как и SARS-CoV-2, никогда не был 

доказан ни в одной научной работе по всему миру. Ни один из них не был очищен и 

выделен из другого генетического материала и не доказал (а) своего существования 

или (б) того, что он вызывает то, о чем они заявляют. Ни один тест на "Ковид" любого 

вида не был подтвержден очищенным и изолированным "вирусом". Это все балаган. 

 

 

Какой ВИЧ? 

  

Кэри Маллис рассказывает в ”Танцах голышом в поле разума” о том, как он обратился 

к целому ряду "экспертов" с просьбой предоставить доказательства того, что "вирус 

ВИЧ" вызывает СПИД. Никто из них не смог представить ни одной научной работы, 

доказывающей существование или причину, и среди них был Люк Монтанье, 

получивший Нобелевскую премию за совместное открытие ВИЧ! Монтанье, сотрудник 

французского Института Пастера, получил премию вместе с Робертом Галло из 

американского Национального института зздравоохранения (NIH), возглавляемого, да-

да, мистером "Ковидом", психопатом-убийцей "доктором" Энтони Фаучи. Маллис 

написал: "Ни Монтанье, ни Галло, ни кто-либо другой не публиковали работ, 

описывающих эксперименты, которые привели к выводу, что ВИЧ, вероятно, вызывает 

СПИД". Фредди Меркьюри, культовый певец группы Queen, сдал положительный тест 

на "ВИЧ" и получил смертельный препарат под названием AZT, который сначала был 

выпущен на рынок как лекарство для химиотерапии, а затем снят с производства из-за 

его токсичности. Что? Вы можете себе представить, насколько токсичным он был по 

сравнению с необычайной токсичностью химиотерапевтических препаратов, которые 

разрешены к применению? AZT, который пропагандировался лжецом Фаучи, как и 

"Ковид" и фальшивые вакцины, печально известен тем, что разрушает костный мозг и, 

следовательно, иммунную систему. Фредди Меркьюри, как утверждают, умер от 



 

 

 

"СПИДа", а что это такое? Разрушенная иммунная система. Великий американский 

баскетболист Мэджик Джонсон также сдал положительный тест на ВИЧ (см. SARS-CoV-

2, та же история) в 1991 году, и благодаря Фаучи ему дали AZT. Он заболел - конечно 

же, заболел - и прекратил прием препарата. На момент написания статьи Мэджик 

Джонсон все еще жив. Доктор Питер Дьюсберг, профессор молекулярной и клеточной 

биологии Калифорнийского университета в Беркли, разоблачил обман с ВИЧ/СПИДом в 

своей книге 1996 года "Изобретая вирус СПИДа". Дьюсберг рассказал об опыте 

Джонсона: 

  

В ноябре 1991 года тест на ВИЧ Мэджика Джонсона показал, положительный 

результат, когда он подал заявление на получение разрешения на брак. Мэджик был 

абсолютно здоров, пока специалист по СПИДу Энтони Фаучи из NIH, Дэвид Хо, ныне 

директор исследовательского центра по СПИДу имени Аарона Даймонда в Нью-Йорке, 

и личный врач Мэджика не посоветовали проводить профилактику СПИДа с помощью 

AZT. Здоровье Мэджика радикально изменилось в течение нескольких дней. Пресса 

писала в декабре 1991 года: "Мэджик видит, как сбывается его худший кошмар - он 

становится все больнее". 

  

Только после того, как он начал принимать AZT, здоровье Мэджика начало 

ухудшаться... но затем внезапно симптомы Мэджика исчезли - как и все новости о его 

симптомах и лечении...Мэджик ответил учителю, что “он некоторое время принимал 

AZT, но прекратил затем это”. СМИ предпочли не упоминать эту новость. 

  

Ложь о ВИЧ/СПИДе была подготовкой к SARS-CoV-2/Covid-19. Дьюсберг показал, что 

нет никаких доказательств того, что ВИЧ существует или что он вызывает синдром 

приобретенного иммунодефицита или СПИД. Он написал об "открытии" ВИЧ: 

  

Объявление было сделано до публикации каких-либо научных данных, 

подтверждающих теорию вируса. Благодаря этому беспрецедентному маневру, 

[открытие] обошло рассмотрение научным сообществом. Научные данные пресс-

конференции были представлены для обычного процесса научного подтверждения, 

который основан на публикациях в профессиональной литературе... 

  

Те, кто якобы умер от “СПИДа”, считаются умершими от “болезни, связанной со 

СПИДом”. К ним относятся кандидоз (молочница); кокцидиоидомикоз; криптококкоз; 

цитомегаловирус; простой герпес; опоясывающий герпес (опоясывающий лишай); 

гистоплазмоз; нейрокогнитивные расстройства; синдром истощения; пневмония; 

сальмонелла; токсоплазмоз и туберкулез. К “связанным со СПИДом” видам рака 

относятся анальный рак, цервикальный рак, саркома Капоши и лимфомы. Вот как 

работает эта афера: если у вас положительный результат на ВИЧ, существование 

которого никогда не было доказано, с тестом, не проверяющим его, и вы умираете от 

какой-либо “болезни, связанной со СПИДом”, говорят, что вы умерли от “СПИДа”. Если 

вы даете отрицательный результат на ВИЧ с тестом, не проверяющим на него, и 

умираете от тех же болезней, говорят, что вы умерли от этой конкретной болезни, а не 

от “СПИДа”. Точно так же, если у вас положительный результат теста на SARS-CoV-2 и 



 

 

 

вы умрете по любой другой причине в течение 28 дней, “Covid-19” будет указан в 

вашем свидетельстве о смерти и добавлен к данным “смерти от Ковида”. Если у вас 

отрицательный результат на SARSCoV-2, то все, от чего вы действительно умерли, 

заносится в свидетельство о смерти. Американский врач Эндрю Кауфман — блестящий 

человек и яростный активист, разоблачающий несуществование “вируса Ковида” и 

фактически разоблачающий бессмыслицу “вирусной” теории в целом. Он прислал мне 

фильм-репортаж, заказанный в 1998 году Channel 4 News в Великобритании, в котором 

подчеркивается отсутствие доказательств существования ВИЧ и то, что (а) его никогда 

не выделяли и не очищали, и (б) “тесты” показывают положительный и отрицательный 

результат у одних и тех же людей. Это прекрасный репортаж, но знаете что? 

Он никогда не был показан в эфире после того, как Channel 4 News снял его. Одна и та 

же старая история продолжает повторяться. Вы можете увидеть этот репортаж сегодня 

на сайте Davidicke.com . 

  

Тестирование чего? 

  

“Ковид-19”— это фальшивая болезнь от фальшивого “вируса”, чтобы оправдать 

фальшивые вакцины, изменяющие тело, разрушающие здоровье и прекращающие 

жизнь фальшивыми вакцинами. “Вирусу” была придана иллюзия существования с 

помощью теста, не проверяющего его наличие, что предоставляет фальшивые “случаи” 

и манипулирование диагнозом для фиксации свидетельств о смерти и количества 

умерших. Таким образом, грипп, казалось, растворился в воздухе по всему миру, когда 

появился "Ковид", потому что грипп был передиагностирован в "Ковид". У британского 

актера Лоуренса Фокса был насморк, он прошел тест на "вирус" (зачем?), и когда он 

показал положительный результат в результате теста, не предназначенного для этого, 

он зашел на твиттер, чтобы сказать, что у него "Ковид". У него была чертова простуда. 

Изобретатель ПЦР Кэри Маллис публично заявил, что его тест не может выявить 

инфекционное заболевание или сказать, больны ли вы, но Кристиан Дростен, ныне 

печально известный "вирусолог" из Германии, вместе с другими создал "протокол" 

ПЦР, чтобы сделать именно это, как раз вовремя, в январе 2020 года, когда была 

разыграна мистификация с "Ковидом". Протокол Дростена не прошел рецензирование 

и, тем не менее, был немедленно рекомендован странам-членам (и в целом всему 

миру) принадлежащей Культу и созданной им Всемирной организацией 

здравоохранения и ее назначенным Гейтсом продажным Генеральным директором 

Тедросом Адханомом Гебрейесусом. Затем коллега Дростена начал раскупать этот тест 

в необычайных количествах. Вот в чем развязка: Банде Дростена пришлось признать, 

что они создали протокол без какого-либо предполагаемого "вируса". Вместо этого у 

них был только компьютерный "муляж", полученный от китайцев. Никакой "живой 

вирус" не был взят у больных пациентов для подтверждения "теста". Это согласуется с 

заявлением на американском телевидении доктора Ву Сун Ю, главного эпидемиолога 

китайского ЦКЗ. Когда его спросили, почему данные о "вирусе Ковида" не были 

переданы миру, он ответил: "Они не выделили вирус - вот в чем проблема". Они не 

выделили и не очистили материал, который, по их утверждению, является "вирусом", 

чтобы показать (а) что он существует и (б) что он вызывает то, о чем они заявляют. 

  

http://www.davidicke.com/
http://www.davidicke.com/


 

 

 

Принадлежащие Культу Центры по контролю и профилактике заболеваний США (CDC) 

и Управление по контролю за продуктами и лекарствами (FDA) говорили нечто 

подобное о создании протоколов ПЦР-тестов без "природного вируса". Альберт Бурла, 

массовый психопат-убийца, генеральный директор компании Пфайзер, сказал в 

интервью, что они тестируют ["фальшивую"] вакцину против [фальшивого] "штамма 

омикрон", используя "псевдовирус" - "Не настоящий вирус, это вирус, который мы 

создали в наших лабораториях, и он идентичен вирусу омикрон". Он имеет в виду 

компьютерную программу, и это то, чем SARS-CoV-2 был с самого первого дня. Это 

компьютерный "геном", созданный для того, чтобы скрыть тот факт, что 

"естественного" генома не существует. Если "оригинальный вирус" никогда не был 

выделен из другого генетического материала - а это не так - как Бурла может 

утверждать, что у него есть "псевдовирус", который "идентичен вирусу омикрон"? Это 

все так безумно, и как подходит то, что "омикрон" - это анаграмма слова "идиот". В 

правительства, органы здравоохранения и лаборатории по всему миру были 

направлены многочисленные запросы о свободе информации с просьбой предоставить 

научные доказательства того, что "вирус Ковида" был выделен и очищен. Ни одно из 

них так и не было получено. Тот факт, что существование "вируса" никогда не было 

доказано, поражает воображение, я знаю, но это тоже правда. 

  

Иголки, стог сена и антибиотики 

  

Многие ли из тех, кто поверил в историю о "вирусах", знают, каким смехотворным 

образом они утверждают, что любой "вирус" существует и вызывает то, о чем они 

говорят? Ответ - практически никто. Мы снова возвращаемся к повторению. Сколько 

раз людям говорили, что вирус существует с конца 2019 года? Сколько раз они 

слышали, что так называемые "вирусы" вызывают болезни? Постоянное повторение 

заставляет разум подчиниться, и "все это знают". Правда? Откуда "все это знают"? Ну, 

все слышали одну и ту же постоянно повторяемую мантру. Когда изобретатель ПЦР 

Кэри Маллис искал доказательства существования ВИЧ, он сказал, что попросил 

у вирусолога - специалиста по вирусам - в лаборатории, где он работал, ссылку на 

доказательство того, что ВИЧ существует и вызывает СПИД. "Вам не нужна ссылка", - 

сказал вирусолог... "Все это знают". Маллису действительно нужна была ссылка, но 

она так и не была найдена. Как только что-то утверждается как факт кем-то, кто 

считается заслуживающим доверия, профессором или титулом, таким как "вирусолог", 

практически вся человеческая иерархия, от коллег-ученых и академиков до СМИ и 

общественности, принимает это как истину без каких-либо дальнейших вопросов. Это 

действительно так просто. Вы не сможете освободить свой ум от перцептивного 

контроля, если это не прекратится СЕЙЧАС! Освобождение разума невозможно, пока 

это не произойдет. Некоторые из нас ничего не принимают на веру. Сначала мы хотим 

получить доказательства, и если их нет, то я не буду верить в то, что утверждается, 

пока они не появятся. Если бы эти критерии были применены к "Ковиду", "пандемия" 

закончилась бы через 24 часа после того, как Всемирная организация 

здравоохранения, принадлежащая культу, изменила бы свое определение "пандемии", 

чтобы оно соответствовало обстоятельствам. 



 

 

 

  

Так как же они решают, что существует такая вещь, как вирус, и что он вызывает то, о 

чем они заявляют? Пристегнитесь. Я собираюсь описать процесс, с помощью которого 

они утверждают, что Sars-CoV-2 существует и вызывает "Ковид-19". Это метод, 

используемый для "идентификации" каждого "вируса" с тех пор, как этот процесс стал 

нормой в 1954 году благодаря американскому ученому-биомедику Джону Эндерсу 

(1897-1985). Эндерс стал известен как "отец современных вакцин" и работал в тот же 

период, когда Томас Милтон Риверс, "отец современной вирусологии", возглавлял 

Рокфеллеровский институт медицинских исследований. Чтобы доказать, что "вирус" 

существует и вызывает то, о чем вы говорите, вам необходимо очистить то, что вы 

считаете "вирусным" материалом, и изолировать его от всех других генетических 

материалов. Затем его нужно ввести в живого носителя, у которого должно развиться 

то состояние, которое, по вашим словам, вызывает "вирус". Вместо этого процесс 

Эндерса сразу же начинает добавлять генетический материал, а не удалять его. 

Предполагаемый "вирус" выращивается на культуральной среде, включающей бычью 

амниотическую жидкость, экстракт говяжьего эмбриона, лошадиную сыворотку, 

феноловый красный как индикатор клеточного метаболизма и антибиотики. Это 

генетическое варево инокулируется на ткани и клетки почек макаки-резуса. А теперь 

подождите... антибиотик стрептомицин и другие используемые в настоящее время 

антимикробные препараты и лекарства, участвующие в этом процессе, ядовиты для 

почек, а вы прививаете их на ткани почек. Если этого было недостаточно, то они также 

лишают образец ткани необходимых питательных веществ. Глубокий вдох. А вот и 

развязка: Когда это малое количество приводит к гибели и разрушению клеток, эти 

"эксперты по вирусологии" говорят, что это доказательство того, что вирус вызывает 

гибель и разрушение. 

  

Используют ли они контрольный образец без предполагаемого "вируса", чтобы 

посмотреть, умирают ли клетки таким же образом? Нет. Немец Стефан Ланка перестал 

быть вирусологом, когда увидел, что это мошенничество и что индустрия "вирусов" - 

это бессмыслица. Он работал с независимой лабораторией, чтобы пройти через точно 

такой же процесс, который я только что описал, только на этот раз со здоровым 

материалом, не заявленным как "вирус". Что произошло? Клетки погибли точно так же, 

как они погибают, когда в ткани якобы содержится "вирус". Смерть клеток вызвана не 

"вирусом", а самим процессом. Тем не менее, именно так они утверждают, что все 

вирусы существуют, и в данном случае SARS-CoV-2, который, как они утверждают, 

приводит к "Ковид-19". Не нужно иметь степень в области медицины, чтобы понять, 

что вся идея о том, что это доказывает вирусную причину чего-либо, - это мир 

клоунов. Все, что вам нужно, это обмануть разум, и игра окончена. С другой стороны, 

чтобы принять это безумие за достоверное, нужно быть "экспертом". Так называемые 

"вирусные" частицы настолько малы, что их можно увидеть только под электронным 

микроскопом (поэтому маски с большими отверстиями бесполезны, даже если бы 

существовал "вирус"). Чтобы подготовить образец для "просмотра" под микроскопом, в 

него добавляют уран, свинец, парафин или керосин, а также формальдегид, который 

используется для бальзамирования мертвых тел и повреждает генетический материал. 

Затем они смотрят в микроскоп и каким-то образом рассчитывают получить 

представление о том, что происходит внутри живого тела, которое не содержит ничего 



 

 

 

из перечисленного. Как можно воспринимать что-то с таким уровнем загрязнения так 

догматично и так серьезно? Все это фарс. Не существует достоверных доказательств 

того, что вирусы существуют, как утверждается, или вызывают какое-либо 

заболевание. Однако эта реальность приостанавливается, чтобы фальшивые вакцины 

могли "защитить" нас от них. Уже сейчас иммунные системы людей молят о пощаде от 

натиска мРНК-уколов, обоснованных так и не доказанным существованием "вируса 

Ковида". Синтетические уколы являются центральным элементом генной терапии, 

замаскированной под "вакцину", для полного превращения человечества в расу рабов 

с искусственным интеллектом, управляемую нанотехнологиями, в том, что Штефан 

Оэльрих, президент фармацевтического подразделения компании Bayer, назвал 

"биореволюцией". Следите за новыми "пандемиями" и "медицинскими" страхами, чтобы 

навязать фальшивые вакцины. 

  

Старые черные глаза вернулись 

  
Мне было интересно ознакомиться с результатами исследования доктора Вивианы 

Бруне, гинеколога из Монтеррея, Мексика, которая связала уколы "Ковида" с 

генетическими изменениями у детей, в результате которых у них появляются черные 

глаза, подобные тем, что я видел у Эдварда Хита 33 года назад. Брюне входит в состав 

Всемирной коалиции "Здоровье и жизнь", международной ассоциации, объединяющей 

более 4 000 врачей. В видеоинтервью она сказала, что видела младенцев с очень 

большими круглыми глазами. Она рассказала, что это происходит, когда и мать, и отец 

перед зачатием получают фальшивые вакцины с генетически манипулирующей мРНК. 

'Она производит мутации в геноме человека. Это мутаген". Брюне сказала, что 

рождаются трансгуманистические дети, которые отличаются от настоящего человека: 

  

Их глазное яблоко темное. У них нет конъюнктивы - белой части глаза. Они держат 

голову через два часа после рождения. Они ходят, когда им исполняется два месяца. 

Это совершенно иная эволюция, чем у обычного человека. И есть видео, которое мы 

видели повсюду. Оно стало вирусным. И только те, кто не проводит никаких 

исследований, не понимают этого. 

  

Когда я услышал это, мои мысли, естественно, вернулись к моей встрече с 

черноглазым британским премьер-министром Эдвардом Хитом. Брюне считала, что 

генетические изменения произошли из-за мутации, вызванной фальшивыми 

вакцинами: 

  

Мы не знаем, как они будут жить. Мы знаем, что у них разные характеристики. Но мы 

не знаем, как они будут жить. Будут ли они сильнее, умнее, подключенными к 

Интернету вещей… Я имею в виду, мы не знаем. Смогут ли они размножаться? Мы не 

знаем… 

  

… Это трансгенный организм, как виноград, который мы все едим, у которого нет 

косточек. Так что, скорее всего, когда эти малыши достигнут репродуктивного 



 

 

 

возраста, они будут бессемянными. На самом деле, от простой прививке многие 

мужчины теряют фертильность… 

  

… И у женщин сбиваются нормальные циклы. Исследования касаются от 60 до 70 

процентов из них с обильным кровотечением. Вызывающие спазмы. Со судорогами и 

тромбами, которые лишают их возможности вести повседневную жизнь. В дополнение к 

огромному количеству случаев рака эндометрия и молочной железы, наблюдаемых у 

привитых женщин. 

  

В “Ответе" и ”Восприятии отступнического разума” я подробно описал, как Человек 2.0 

не предназначен для продолжения рода между мужчиной и женщиной. Вместо этого 

новые “виды” будут производиться посредством технологического размножения, как 

это описано Олдосом Хаксли в “О дивный новый мир” в 1932 году. Чтобы достичь 

этого, нынешний Человек 1.0 должен быть постепенно устранен, и именно это и 

происходит. Я расскажу об этом позже в этой главе. 

  

Большое число MAС-адресов 

  

Доктор Луис Мигель Де Бенито, врач-диетолог с докторской степенью в области 

молекулярной биологии, не одинок в своих выводах о том, что по крайней мере многие 

из тех, кто прошел фальшивую вакцинацию от "Ковида", теперь носят свой личный 

MAС-адрес, который уникальным образом идентифицирует каждое технологическое 

устройство в любой сети. MAС расшифровывается как Media Access Control. Что же он 

делает сейчас, будучи встроенным в фальшиво вакцинированных людей? Бенито был 

заинтригован глобальным давлением, заставляющим всех делать прививки, когда для 

этого нет веских медицинских оснований. С лета 2021 года он начал проверять своих 

пациентов на предмет наличия MAС адреса. Бенито очищал помещение от всех других 

возможных источников распространения MAС, активируя систему Bluetooth на своем 

мобильном телефоне, чтобы убедиться, что в радиусе действия нет других устройств, 

которые могли бы его обнаружить. Каждый пациент приходил по одному, и Бенито 

сказал, что когда они приближались к его кабинету, на экране появлялось одно или 

два Bluetooth-устройства с их MAС-адресом, а в других случаях - ни одного. В начале 

лечения он спрашивал, были ли пациенты привиты от "Ковида" и есть ли у них с собой 

мобильные телефоны или электронные устройства, такие как беспроводные гарнитуры 

или планшеты. Если они были, он просил выключить их, и в этот момент одно из двух 

устройств, зарегистрированных на Bluetooth, исчезало, но зачастую не другое. Бенито 

опросил 137 пациентов, из которых 112 сказали, что им была сделана фальшивая 

прививка, а 25 - что нет. Никто из тех, кто утверждал, что не делал прививку, не 

регистрировался на мобильном телефоне Бенито в качестве устройства, доступного 

для Bluetooth-соединения, в то время как 96 из 112 пациентов, утверждавших, что им 

была сделана фальшивая прививка, зарегистрировали MAC-код, который оставался на 

экране его мобильного телефона, несмотря на то, что они отключили свои собственные 

устройства: 



 

 

 

  

Я интерпретировал, что это был код, который носил сам пациент, и что, действительно, 

когда он покидал кабинет, выходя из здания, он пропадал с моего мобильного 

телефона. Я смог убедиться, что 100 процентов пациентов, которые говорят, что они 

не привиты, не создают никакой связи с моим мобильным телефоном через Bluetooth. 

Но 86 процентов тех, кто сказал, что они привиты, генерируют MAC-адрес на моем 

мобильном телефоне. 

  

Неужели мое утверждение, что ИИ четвертого измерения отслеживает каждого 

человека в каждой "жизни", теперь звучит так безумно? Бенито задался вопросом, как, 

если MAC-адрес является чем-то личным, индивидуальным и неповторяющимся, пять 

человек, которым ввели содержимое одного и того же флакона из одной и той же 

партии, могут иметь пять разных MAC-адресов? Он сказал, что консультировался с 

компьютерными техниками, робототехниками и коллегами-биологами и инженерами, 

экспертами в области информатики и наноробототехники, и они предположили 

возможность того, что код генерируется в результате взаимодействия того, что 

вводится, и генетического материала пациента. Очевидно, что необходимо провести 

дополнительные исследования, и Бенито передал свои выводы группе международных 

исследователей. Прежде чем его выводы будут отброшены взмахом руки скептика, 

следует рассмотреть некоторые моменты. Во-первых, он далеко не единственный в 

мире, кто определил MAC-код в фальшивых вакцинах, а во-вторых, я уже несколько 

десятилетий предупреждаю, что электронные метки являются частью плана. Мы 

получили это из первых уст "лошади", или, скорее, из уст психопата, от служителя 

культа Клауса Шваба. Его Всемирный экономический форум (ВЭФ) продвигал и 

готовится навязать Швабовскую (Культа) "Великую перезагрузку", которая 

представляет собой полную трансформацию человеческого общества. За четыре года 

до появления ложного "Ковида" Шваб заявил на швейцарском канале RTS, что люди 

будут чипированы и слиты с киберцифровым миром. Отвечая на вопрос о том, будут ли 

чипированы люди, бондовский злодей сказал: 

  

Определенно, в ближайшие десять лет, сначала мы будем носить их в одежде, а затем 

можно представить, что мы будем вживлять их в мозг или на кожу, и в конце концов... 

будет прямая связь между нашим мозгом и цифровым миром". 

  

Он сказал это в 2016 году, что увеличивает десятилетний прогноз до 2026 года. 

Мошенник из народа Элон Маск, заявивший, что ИИ может стать концом человечества, 

прилагает все усилия, чтобы осуществить мечту Шваба со своей компанией Нейролинк, 

соединяющей мозги с компьютерами и убивающей множество обезьян в ходе 

экспериментов. Не факт, что ему приходится разрабатывать технологию, которая уже 

находится на подземных базах и в секретных проектах, ожидающих своего часа, чтобы 

стать достоянием общественности. Впрочем, хорошая история для прикрытия. Тот же 

Клаус Шваб заявил, что (сфабрикованный) кризис "Ковид" - это "редкая, но узкая 

возможность переосмыслить, изобрести, перезагрузить наш мир". При этом он 

рассказал, почему обман с "Ковидом" был развязан на весь мир. Вспомните, как 

компания Модерна, производитель поддельной вакцины с мРНК, содержащей 



 

 

 

синтетический генетический материал, говорит в своих собственных документах, что 

"вакцины" сродни компьютерной "операционной системе". Внутреннее ядро Культа и 

те, кто должен знать, прекрасно понимают, что наша реальность - это симуляция, 

основанная на сверхпродвинутом эквиваленте компьютерных кодов, и они работают, 

исходя из этого понимания, в то время как основные люди идут по иллюзорному пути 

биологических физических тел, скальпеля и лекарственной "медицины". Культ исходит 

из одного уровня знаний и работает над тем, чтобы целевое население никогда не 

вышло из своего расчетливого невежества в отношении того, что знает Культ. 

  

Свобода? Что такое свобода? 

  

Умная сеть - это действительно проявление технологии четырехмерного 

симулирования, которая внедряется в трехмерную проекцию, чтобы еще больше 

вовлечь сознание в более глубокие слои иллюзии. Планируется, что "умная сеть" будет 

технологически помечать каждого человека - все восемь миллиардов - и отслеживать и 

записывать с помощью искусственного интеллекта каждую мысль и действие. Затем эта 

информация будет храниться в глобальной базе данных. Что я только что описал? 

Именно то, о чем я говорю, происходит на четырехмерном уровне: все человеческие 

"воплощения" отслеживаются и записываются - каждая мысль, разговор и действие. 

Планируемое и разворачивающееся соединение человеческого мозга (разума) с ИИ 

завершит работу по полному поглощению ИИ "человеческого" восприятия и 

предотвратит пробуждение любого разума от его участи раба симуляции. Мы 

возвращаемся к цитате руководителя Гугл и "футуриста" Рэя Курцвейла о том, что 

подключение человека к ИИ произойдет к 2030 году: 

  

Наше мышление… будет гибридом биологического и небиологического мышления… 

люди смогут расширить свои ограничения и “мыслить в облаке”… Мы установим шлюзы 

в облако в нашем мозгу… Мы будем постепенно сливаться и улучшать себя... На мой 

взгляд, такова природа человека - мы выходим за рамки своих ограничений. 

  

По мере того, как технология становится намного лучше, чем мы есть, небольшая 

часть, которая все еще остается человеком, становится все меньше и меньше, пока не 

станет совсем ничтожной. 

  

Это то, что я десятилетиями называл "Ассимиляцией", когда "человеческое" сознание 

(четырехмерный разум) будет поглощено ИИ через коллективную сеть, в которой 

каждый разум и все разумы вместе будут централизованно контролировать и диктовать 

свое восприятие. Будет создана петля обратной связи, в которой голографическая 

проекция четырехмерного разума (симуляция) будет поддерживать обратную связь с 

иллюзией полного контроля ИИ, чтобы стать реальностью четырехмерного разума. 

Контроль не будет реальным, потому что проекция является лишь 

декодированной иллюзией. Для разума, однако, он будет восприниматься как 

реальный. Представьте себя в тюремной камере и ведите себя так, как будто вы там 

находитесь, даже если на самом деле это не так. Смогли бы вы пройти сквозь решетку? 

Нет. Вы бы поверили, что это невозможно. Вы можете преодолеть круг "не переступи" 



 

 

 

только тогда, когда вы верите - знаете, - что его на самом деле нет. Вы достигли 

такого уровня осознания и частоты, на котором "барьер", столь "реальный" для более 

низких частот, просто не существует. Нео вернулся из Матрицы (отключившись от 

источника информации) и обнаружил, что у него во рту кровь после драки в Матрице, 

которой на его теле вне Матрицы никогда не было. "Я думал, это не реально?" - 

говорит он Морфеусу, который отвечает: "Твой разум делает это реальным". 

  

Смысл симуляции не в том, чтобы заманить тело/мозг в ловушку и отключить его от 

разума. Тело/мозг уже являются частью симуляции и неотъемлемой частью ее 

контроля. Симуляция существует для того, чтобы захватить восприятие 

четырехмерного разума и спровоцировать его отключение от пятимерного сознания 

(рис. 148). Чтобы достичь этого, разум должен иметь чувство разделения и изоляции 

во всех отношениях. Почему симуляция за пределами Земли кажется такой пустой и 

лишенной жизни? Теперь мы можем понять. Чтобы подчеркнуть одиночество и 

обособленность - разделение. Технология ИИ в четвертом измерении может быть 

способна проецировать источник информации симуляции, но для того, чтобы 

декодировать его в голографическую "физическую" реальность, нужен четырехмерный 

разум. Как только разум осознает, что его ощущение реальности - это симуляция, и 

вспомнит свою истинную сущность, сила иллюзии будет уничтожена. Как мы это 

делаем? Мы возвращаем контроль над своим восприятием, выходим из симуляционного 

транса и воссоединяемся с нашим пятимерным состоянием осознания за пределами 

симуляции. ”Пробуждение" - это не пробуждение от трехмерной иллюзии к 

четырехмерному осознанию. Это пробуждение от четырехмерной иллюзии к 

пятимерному осознанию. Об "астральных планах" (4-мерности) говорят, что они 

являются "ангельским" [см. также "падший ангел"] существованием между Землей и 

Небом". Я думаю, было бы точнее сказать, что четвертое измерение или "астрал" - это 

существование между Землей (симуляцией) и Небом (пятимерной реальностью). Это 

местонахождение состояния осознания, которое мы называем умом, и оно было 

заманено в ловушку иллюзии в нижнем четвертом или нижнем астральном измерении. 

То, во что вы верите, вы воспринимаете, и то, что вы воспринимаете, вы испытываете, 

то же происходит и в обратном направлении: То, что вы переживаете, вы 

воспринимаете, а в то, что вы воспринимаете, вы верите. 
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Рис. 148: Симуляция разработана таким образом, чтобы настолько сфокусировать 

внимание на пяти чувствах, что влияние расширенного осознания теряется. 

  

Параллели между четырехмерной системой ИИ, проецирующей симуляцию, и 

симуляцией Умной сети внутри симуляции очевидны. Четырехмерная версия - это 

фальшивая реальность ИИ, управляющая восприятием разума, в то время как "умная 

сеть" и подключение ИИ к человеческому мозгу планируется диктовать реальность 

разума с другой стороны. Это двойной удар с контролем ИИ на обоих концах петли 

обратной связи. Теперь у нас есть зарождающаяся "Метавселенная", продвигаемая 

служителем культа Марком Цукербергом, чтобы еще больше сфокусировать понятие 

разума на все больших и больших масштабах иллюзии, чтобы увести восприятие все 

дальше и дальше от пятимерного осознания. Метавселенная, где "зеркально 

отражаются" офисные помещения, собственность и события человеческой реальности, 

описывается как "цифровой аналог" человеческого мира, где каждый человек 

представлен "аватаром" или цифровым суррогатом, чтобы создать "продолжение чего-

то похожего на реальный мир". Но, подождите. "Реальный мир" не реален, а у разума 

уже есть "аватар". Он называется человеческим телом. Наша реальность сама по себе 

является Метавселенная, а метавселенная Цукерберга - это метавселенная внутри 

метавселенной, иллюзия внутри иллюзии. У разума есть аватар, который сам является 

аватаром. Вы можете видеть, к чему ведет все более детальное запутывание. 

Организации культа, включая Фэйсбук и Microso, принимают эту концепцию, и поэтому 

вы знаете, что это часть плана. Так и есть, и это очевидно. В статье на сайте 

Quytech.com говорится: 

  

Представьте себе, что вы учитесь, работаете, общаетесь, посещаете концерты, 

зарабатываете деньги и играете в игры в интернет-пространстве, которое 

одновременно является продолжением и слиянием реального мира. 

  

Кроме того, встречи с клиентами, цифровые развлечения, обучение работе и даже 

обучение онлайн - все это, как ожидается, будет доступно в Интернете в будущем 

благодаря Метавселенной. Вот почему так много компаний инвестируют в 

метавселенную: способность сети изменить мир неоспорима. 

  

Да, это, безусловно, может изменить ваше восприятие, и учитывая, что коллективное 

человеческое восприятие — это то, что мы называем “миром”, то Метавселенная таким 

образом действительно может изменить мир, для чего она и создается. 

  

”Вы" Аватар 

  

Я увидел газетный заголовок, который до недавнего времени считался бы нелепой 

выдуманной шуткой: "Мать говорит, что ее виртуально лапали три мужских персонажа 

в течение нескольких секунд после входа в онлайновый мир Метавселенной 

фэйсбука". Ее тело не подвергалось нападению, нападению подвергся ее разум, 



 

 

 

ассоциируя ее тело с ее суррогатом или аватаром в Метавселенной. В статье 

рассказывалось, как она "с ужасом наблюдала и слушала через гарнитуру виртуальной 

реальности, как ее аватар - движущуюся, говорящую, сгенерированную компьютером 

версию ее самой - агрессивно лапали три реалистичных мужских персонажа". В 

сообщениях говорится, что ей пришлось снять гарнитуру, которая закрывает глаза и 

позволяет видеть Метавселенную так, как видит ее аватар, чтобы положить конец 

этому мучению. Хотя она не чувствовала рук аватаров, "она страдает от тревоги после 

нападения и боится за безопасность своих трех девочек-подростков и других женщин в 

этом беззаконном виртуальном мире", который может стать прибежищем для 

сексуальных насильников и педофилов. Конечно, так и будет. Сексуальные 

насильники и педофилы не перестанут ими становиться, когда попадут в виртуальный 

мир для самореализации. Старший юрист сказал, что нападение не является 

преступлением, и предположил, что правительству, возможно, придется подумать о 

том, как защитить тех, кто попадает в Метавселенную. Ник Бретт из лондонской 

юридической фирмы Brett Wilson сказал: "Если женщина подверглась сексуальному 

нападению виртуально, это само по себе, возможно, должно быть противозаконным, но 

в настоящее время это не так". Вы можете видеть, как в самом начале своего 

существования Метавселенная захватывает восприятие и объединяет симулированную 

реальность с "реальным" (симулированным) миром. 

  

Женщина, пострадавшая в Метавселенной, сказала, что друзья и коллеги сталкивались 

с расизмом, сексизмом и другими формами нападения в Метавселенной, и "я слышала 

много неприятных случаев от женщин, когда их аватары подвергались сексуальному и 

словесному насилию". Мне кажется, я вижу ответ на этот вопрос. Не пользуйтесь 

чертовой Метавселенной, которая является продуманной ловушкой для дальнейшего 

контроля над вашим сознанием. Вы знаете, что люди так и сделают и станут 

зависимыми от этого. Эта технология будет преобладать в будущем наших детей, 

поэтому моя задача - создать безопасный и надежный опыт виртуальной реальности", - 

сказала женщина, подвергшаяся нападению. Принятие технологического поглощения 

таково, что "не пользуйся этим" считается каменным веком. Сделать свою ловушку для 

разума более безопасной - вот единственный ответ. Вместо часовой зависимости от 

смартфона у нас будет такая же зависимость от метавселенной, которая является 

более глубоким уровнем перцептивного рабства. Они проводят систематическую 

кампанию по вовлечению людей в логово с помощью смартфонов, которые вы держите 

в руках, затем устройств на теле, устройств в теле, чтобы Метавселенная полностью 

захватила реальность. Не заблуждайтесь, что технологическая зависимость 

достигается не только через фокусирование на том, что она визуально доставляет. От 

этих устройств исходят частоты, которые обучают мозг требовать свою дозу этих 

частот, как и от любого наркотика. Я уже много лет предупреждаю об "электронной 

татуировке" на коже для взаимодействия с Интернетом на пути к технологиям внутри 

тела, которые уже поставляются фальшивыми вакцинами. В марте 2020 года я видел 

статью, в которой говорилось, что Гейтс "предсказывает", что эта технология заменит 

смартфоны. Предсказывал? Почему же я знал об этом много лет назад? Гейтс не 

предсказывает. Он читает сценарий, описывающий намерения Культа. 

  

Подразделение близоруких 



 

 

 

  

Все это может показаться сложным и запутанным. На самом деле это не так. Если 

разложить все по полочкам, то все окажется очень просто. Все, от самой симуляции до 

Метавселенной, направлено на захват контроля над восприятием разумом реальности, 

чтобы обеспечить маргинализацию его внесимуляционного "я", вечного "я", и 

лишения его влияния. Мы рассматриваем разум, перцептивно пойманный в ловушку 

Метавселенной в рамках виртуальной реальности ИИ Умной Сети в рамках виртуальной 

реальности симуляции ИИ. В конечном итоге планируется полностью поглотить разум в 

бестелесном киберпространстве и запереть его в оцепенении Матрицы внутри Матрицы 

внутри Матрицы внутри Матрицы. Все это будет сделано для того, чтобы заблокировать 

доступ разума к его истинной личности, которая позволит выбраться из цифрового 

лабиринта. Вернее, лабиринтов - множество, с множеством циклов и временных линий. 

Тот же процесс подавления самоидентификации можно наблюдать и в "человеческом" 

мире. Когда-то мы идентифицировали себя как мужчин или женщин, обладающих 

разумом и, возможно, религией, расой, работой и уровнем дохода. В принципе, это 

было все. Сегодня у нас есть цепочки слов, указывающих на мелкие особенности 

идентичности. В одном из университетов есть такие слова, как LGBTTTQQFAGPBDSM 

или лесбиянки, геи, бисексуалы, трансгендеры, транссексуалы, педики, 

сомневающиеся, флексуалы, асексуалы, многогендерные, полиамуры, ролевики 

“бондаж/дисциплины”, доминанты/подчиняющиеся и садисты/мазохисты. Старые 

человеческие ярлыки подразделяются и детализируются, и с каждым таким 

подразделением личность Истинного "Я" - Бесконечного Осознания - все больше 

отдаляется и уменьшается. Я есть Все, что есть, было и когда-либо может быть, 

становится "я человек", становится "я - мужчина или женщина", становится "я 

лесбиянка, гей, бисексуал, трансгендер, транссексуал, педик, сомневающийся, 

флексуал, асексуал, многогендерный, полиамур, ролевик “бондаж/дисциплины”, 

доминант/подчиняющийся и садист/мазохист. Это не "я". Человек - это не "Я". Разум - 

это не "я". Это иллюзорные ярлыки фантомного "Я" (рис. 149). Все, что есть, было и 

может быть, - это "Я". Подразделения ярлыков являются продолжением "падения" из 

рая в "материю" или в наши дни "падения" из рая в "нахрен гендерность". 
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Постоянное подразделение фантомного “я” 

Рис. 149: Подразделяющееся подразделение. 

  

Тот же самый процесс проявляется в принуждении подчиняться групповому мышлению, 

а также в цензуре и преследовании любого с другим восприятием. Это 

коллективный роевой разум, конструируемый на уровне “человеческого общества”, 

который является лишь выражением собирательного контроля ИИ над восприятием, 

которое в конечном итоге планируется диктовать такое же восприятие каждому 

человеку — каждому разуму. Индивидуальные мысли, взгляды и мнения будут 

удалены, или, говоря словами Курцвейла: “По мере того, как технология будет 

значительно превосходить то, чем мы являемся, та небольшая часть, которая все еще 

остается человеком, будет становиться все меньше, меньше и меньше, пока не станет 

совсем ничтожной”. Гейм, сет и матч, как говорят в теннисе. Это было бы 

технологически диктуемое единое групповое мышление, и мы наблюдаем шаг за шагом 

к этому, когда нас заставляют думать и говорить только то, что приемлемо для 

авторитета (Культа) и его Woke пехотинцев, которые давно уступили свою 

индивидуальность и право на уникальность. Юваль Ной Харари, израильский 

"футурист" (как и Курцвейл), профессор исторического факультета Еврейского 

университета в Иерусалиме, известен как "философ для элит". В 2018 году на 

заседании Всемирного экономического форума Шваба он заявил, что тела, мозги и умы 

будут "конструироваться", а людей можно будет "взломать". Будущие хозяева планеты 

будут определяться тем, кто владеет данными. Они будут контролировать будущее не 

только человечества, но и будущее самой жизни: 

  

Контроль над данными может позволить человеческим элитам сделать что-то еще 

более радикальное, чем просто создание цифровых диктатур. Взламывая тела, элиты 

могут получить возможность заново сконструировать будущее самой жизни, потому 

что, взломав что-то, вы, как правило, также можете это спроектировать. И если нам 

действительно удастся взломать и спроектировать жизнь, это будет не просто 

величайшая революция в истории человечества, это будет величайшая революция в 

биологии с самого начала жизни. 

  

Наука заменяет эволюцию путем естественного отбора эволюцией путем разумного 

замысла. Не разумным замыслом какого-то Бога над облаками, а нашим разумным 

замыслом. 

  

Давайте обсудим. Введение синтетического генетического материала через фальшивые 

вакцины "Ковида" и многие другие синтетические фальшивые вакцины под другими 

предлогами буквально взламывает организм, чтобы перестроить его генетику так, как 

описывает Юваль Ной Харари. Он использует "если", представляя эту взламывающую 

реальность в "будущем", в то время как она происходит уже сейчас. 

  



 

 

 

Почему так античеловечно? Угадайте 

Центральным элементом этого процесса перцептивного контроля умной сети ИИ 

является изменение природы человеческого тела из биологического состояния в 

гораздо более синтетическое. В конечном счете, в полностью синтетическое, пока тело 

не будет полностью отброшено, и здесь программы "Woke" и "Человек 2.0" сливаются 

воедино. Оригинальное симулированное тело было основано на тех, кто существует в 

гораздо более эфирном состоянии в высших измерениях первичной реальности, на 

основе которых симуляция была создана в цифровом виде как "плохая копия". Как 

только "копия" была создана, начался процесс изменения ее природы, который сейчас 

идет все быстрее, поскольку системы, служившие человеческим нуждам, 

трансформируются. Мое многолетнее утверждение, что человеческим обществом 

манипулируют нечеловеческие силы, кажется людям все менее фантастичным, 

поскольку они видят, что вокруг них разворачивается откровенно античеловеческая 

программа. Состав атмосферы изменяется, в том числе и за счет направленного 

воздействия на газ жизни, углекислый газ, с помощью ложной теории "глобального 

потепления" (рис. 150). Принадлежащий культу Билл Гейтс финансирует усилия по 

блокированию солнечного света путем выброса в атмосферу пылеобразного карбоната 

кальция для отражения солнечной энергии и предотвращения ее попадания на 

поверхность Земли. Гейтс, конечно, сумасшедший, но очень опасный, отвечающий еще 

более экстремальным сумасшедшим из внутреннего круга Культа. Те, кто вовлечен в 

это безумие, говорят, что влияние на такие вещи, как рост урожая, неизвестно, но во 

внутреннем ядре они точно знают, каким должен быть эффект. Здесь мы имеем еще 

один двойной удар по человеческому производству продуктов питания - воздействие 

на газ жизни и солнечный свет. 

  

 

Рис. 150: Без углекислого газа мы все были бы мертвы из-за сокращения запасов 

продовольствия. Земля стала более зеленой в индустриальную эпоху по той же 

причине, по которой производители добавляют углекислый газ в воздух теплиц. 

  

Частотная конструкция симуляционного поля, с которым мы взаимодействуем, 

меняется от совместимой с информационными кодами человеческого тела к 
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несовместимой. Отчасти причина создания более синтетического человека заключается 

в том, чтобы справиться с этой инопланетной технологической частотной 

бомбардировкой с 5G, за которой последуют 6G и 7G. С 1950-х годов технологическое 

излучение увеличилось в миллионы раз, и сейчас оно переходит в режим повышенной 

активности благодаря низкоорбитальным спутникам Маска, передающим на землю 

сигналы 5G и Wi-Fi. Вышки 5G распространяются по всему миру с пугающей скоростью, 

увеличивая разрушительную частотную среду, которая заставляет все большее число 

людей страдать от электрочувствительности, или "ЭЧ", непереносимости 

электромагнитного излучения, которое продолжает увеличивать свое воздействие 

через Wi-Fi, 5G, мобильные телефоны, блютуз, антенны и вышки, умные счетчики и 

линии электропередач. Тело представляет собой электромагнитное информационное 

поле, и другие электромагнитные источники, несовместимые с полем тела, могут 

вызвать хаос - и вызывают. Синтетические фальшивые вакцины содержат такие 

элементы, как графен - который проводит электричество - и другие нановещества для 

соединения тела и мозга с "облаком". Было показано, что графен и остальные 

вещества способны самовоспроизводиться в организме и создавать синтетические 

операционные системы, которые могут изменять коммуникационную сеть и 

потенциально взаимодействовать с технологически генерируемыми частотами "умной 

сети". На самом деле, больше чем "потенциально" - это то, для чего они 

предназначены. 

  

Ранее я упоминал видеоролики о том, как графен формирует самособирающиеся сети 

при стимуляции электричество/электромагнетизм. Попав в тело, это можно 

активировать с помощью полей Wi-Fi и 5G, которое, как и все “G”, представляют 

собой систему доставки частоты и информации — отсюда и влияние на тело и 

психологию. Все взаимосвязано. В Международном журнале теории, практики и 

исследований вакцин было опубликовано исследование о том, как технология мРНК 

используется для доставки материала для генетического вмешательства. В нем 

описывается, как графен поддается самосборке полупроводников; как эти 

наноструктуры достаточно малы для введения; и как они способны взаимодействовать 

с электронами, светом и магнетизмом. Они настолько крошечные, что могут проникать 

в мозг тысячами, а электроны, свет и магнетизм - это все аспекты "умной сети". 

Канадский врач Чарльз Хоффе сообщает, что одна доза фальшивой вакцины компании 

Модерна доставляет 40 триллионов крошечных пакетов синтетических молекул РНК, 

причем 22,5 триллиона попадают в лимфатическую систему, а тесты показывают, что 

по меньшей мере у 62 процентов людей, вакцинированных фальшивыми мРНК, 

образуются микроскопические тромбы. Мы также должны знать о том, на что я так 

долго обращал внимание в книгах, и это - завлечение. Это явление, при котором 

слабые частоты завлекаются или синхронизируются с самой сильной частотой. Если вы 

дергаете струны трех скрипок на одной и той же ноте, а затем добавляете еще одну 

скрипку, резонирующую на другой ноте или вообще без ноты, она вскоре начнет 

вибрировать на коллективной частоте трех других, которые доминируют в частотном 

поле. Соотнесите это с человеческой психикой, подвергающейся круглосуточной 

бомбардировке частотами низкоорбитальных спутников и интеллектуальной сети во 

всех ее формах. Частоты несут информацию и представляют ментальные и 

эмоциональные состояния, что открывает путь для управления массовым восприятием 



 

 

 

из этих источников. Я давно заметил, что глобальный заговор не может быть 

осуществлен только группами людей, собравшихся за столом, чтобы согласовать свои 

дальнейшие действия. Манипуляция человеческим восприятием и, следовательно, 

поведением идет гораздо глубже. То же самое относится и к биологическому 

"естественному миру" (плохой копии естественного мира), который не может выжить в 

условиях собирающейся радиационной трансформации. Действительно ли совпадение, 

что 5G был включен в Ухане, Китай, непосредственно перед началом "Ковида", и что 

"горячие точки Ковида" совпали с включением 5G? Или что предполагаемые симптомы 

"Ковида" зеркально отражают симптомы электромагнитного отравления? Так много 

болезней разного рода - включая психологические - порождает 5G, за которым 

последуют 6G и 7G. 

  

Оглянитесь вокруг, и вы увидите, что все пропитано синтетическими материалами. 

Урожай и продовольствие синтетически модифицируются. У нас есть синтетически 

модифицированные деревья и насекомые, синтетические лекарства, витамины и 

добавки, кровь и генетика с органами, "напечатанными" на 3-D принтере. В статье на 

Techrepublic.com описывается, как новый 3-D принтер обладает оборудованием и 

материалами для создания синтетического сердца, такого же "эластичного, как 

настоящее". Цифровой анатомический 3D-принтер J750 "создает сердца, настолько 

близкие к настоящему органу, насколько это возможно с помощью принтера". Ско 

Дрикакис, руководитель медицинского сегмента в компании Stratasys, сказал: "Если в 

сердце есть дефект, структурная аномалия, с помощью этого решения мы можем 

напечатать 3-D синтетический цифровой дубликат этого пациента". По его словам, 3D-

сердце имеет те же физические свойства, что и человеческий орган, а также те же 

биомеханические характеристики. Синтетическая биология ("SynBio") - это быстро 

развивающаяся область науки, поскольку эта повестка дня быстро расширяется. Вот 

несколько определений: "Междисциплинарная область исследований, направленная на 

создание новых биологических частей, устройств и систем или на перепроектирование 

систем, уже существующих в природе"; "Использование смеси физической инженерии 

и генной инженерии для создания новых (и, следовательно, синтетических) форм 

жизни"; "Развивающаяся область исследований, направленная на объединение знаний 

и методов биологии, инженерии и смежных дисциплин при проектировании химически 

синтезированной ДНК для создания организмов с новыми или улучшенными 

характеристиками и признаками". 

  

Конец родителей 

  

Количество сперматозоидов катастрофически падает под воздействием химических и 

радиационных источников. Это является ключом к постепенному отказу от Человека 

1.0 в пользу 2.0. По одной из оценок, при нынешних тенденциях способность человека 

к деторождению исчезнет к 2045 году. Врачи и ученые предупреждают, что 

фальшивые вакцины "Ковид" угрожают фертильности как мужчин, так и женщин. Все 

это укладывается в общую картину. Какое совпадение, что я уже несколько 

десятилетий предупреждаю о плане создания нового человека, не способного к 



 

 

 

деторождению, цитируя при этом Олдоса Хаксли и его "О дивный новый мир" в 

качестве образца. Хаксли описывает "мировые государственные инкубаторы", в 

которых человек, не способный к деторождению, будет технологически 

воспроизводится в различных "кастах", чтобы служить мировому государству. С 

прекращением деторождения приходит конец родительству и контролю государства 

над воспитанием детей. Ускоряющаяся ликвидация родительских прав в пользу школ и 

правительства является частью этой же программы, как и ошеломляющее количество 

детей, украденных государством у любящих родителей по надуманным причинам, 

придуманным социальными службами по всему миру, и принудительно переданных в 

тайные суды, о которых СМИ не имеют права сообщать. Эта секретность якобы 

защищает детей, в то время как на самом деле она защищает государственных 

похитителей детей от разоблачения. Я, конечно, за то, чтобы избавить детей от 

родительского насилия, но в данном случае речь идет не об этом. Речь идет о любящих 

родителях, у которых государство украло детей, а многие из них были изъяты "на 

заказ" педофилами и сатанистами, проникшими в социальные службы. Я встречал 

много таких родителей, и это душераздирающее зрелище. Хаксли писал: 

  

С естественным воспроизводством покончено, дети создаются, "отбраковываются" и 

выращиваются в инкубаторах и центрах кондиционирования. С самого рождения люди 

генетически предназначены для вхождения в одну из пяти каст, которые далее 

подразделяются на "плюсовых" и "минусовых" членов и предназначены для 

выполнения заранее определенных позиций в социальных и экономических слоях 

мирового государства. 

  

Джордж Оруэлл, еще один, кто получил доступ к частям плана, подхватил ту же тему в 

своей пророческой книге “1984”, цитируя агентов государства Большого Брата: 

  

“Уже сейчас мы разрушаем привычки мышления, сохранившиеся с дореволюционных 

времен. Мы разрушили связи между детьми и родителями, между мужчиной и 

мужчиной, между мужчиной и женщиной. Никто больше не смеет доверять ни жене, ни 

ребенку, ни другу. Но в будущем не будет ни жен, ни друзей... Не будет любви, кроме 

любви к Большому Брату". 

  

Понаблюдайте за тем, как в эпоху "Ковида" людей разъединяют, отделяя индивида от 

индивида и группу от группы. Обратите внимание на непрекращающуюся тему 

целенаправленного воздействия на восприятие разума, или, как выразился Оруэлл: 

"...уже сейчас мы ломаем привычки мышления". Хаксли написал свою книгу в начале 

1930-х годов, а Оруэлл - в конце 1940-х. 

Откуда они могли знать так много? Как я уже говорил ранее, Культ не живет в том же 

"мире" с той же базой знаний, что и население. "Временная линия" и технологическая 

осведомленность внутреннего ядра Культа намного опережает то, что разрешено на 

публичной арене. Технологические "чрева", появляющиеся сейчас в сети, можно 

сравнить с теми, что были описаны почти сто лет назад Хаксли. Как же так? Мы 

переживаем симуляцию, и она осуществляется с помощью программы. Если вы знаете, 

какой должна быть эта программа, то, пока не пробудится разум, чтобы вмешаться, 



 

 

 

программа будет выполняться и станет воспринимаемым "будущим" в рамках 

Бесконечного СЕЙЧАС. Люди спрашивают меня, как я смог так точно предсказать 

будущее в том, что, как я говорил на протяжении более чем 30 лет, было 

запланировано. Я не предсказывал заложенное в камне "будущее". Симуляция 

интерактивна и может быть изменена. Я раскрыл план Культа на “будущее”, 

программу симуляции "будущего", и идея заключалась в том, чтобы вдохновить к 

вмешательству умы, пробуждающиеся к реальности, которая была скрыта от нас. Я 

был так точен в предсказании "будущего", потому что человечество еще не вмешалось, 

чтобы изменить его. Но теперь мы должны это сделать. 

  

Трансгендер означает отсутствие пола 

  

Перспектива нового человека, не создающего потомства, показывает истинное 

значение трансгендерной истерии, а истерия - это то, чем это является. Если когда-

либо существовало безумие 2 + 2 = 5, то это утверждение, что в человеческом теле, 

как оно закодировано в настоящее время, не существует такой вещи, как 

биологический пол, то есть мужского и женского. Представлял ли кто-нибудь за 

последние десять лет, что прочтет такой заголовок: "Бывшая военнослужащая 

выставила свой пенис и использовала мусорное ведро в качестве секс-игрушки на 

публике". Выставила напоказ свой пенис? Безумие должно быть нормой, когда вы 

переходите от одного статус-кво к совершенно другой реальности, которая требует 

избытка 2 + 2 = 5, чтобы облегчить переход. 2 + 2 = 4 никогда не должно быть 

позволено встать на пути на том неуместном основании, что это, оказывается, правда. 

При чем здесь правда? Трансгендерные активисты рассматривают отрицание мужского 

и женского биологических полов как средство продвижения своего движения, в то 

время как на самом деле их разыгрывают. Играет музыка. Устранение мужского и 

женского не является продвижением трансгендеризма; оно является продвижением 

отсутствия гендеризма. Мы просто наблюдаем этап на пути трансгендерного активизма 

между биологическими полами и отсутствием полов вообще. Перед слиянием полов 

должно произойти запутанность с полом. Молодые люди являются самой большой 

мишенью, так как они будут взрослыми, когда это должно достигнуть полного 

завершения. Каким-то образом в разных странах мира в одно и то же время возникла 

идея пригласить трансвеститов в школы и библиотеки, чтобы они читали сказки и 

занимались с маленькими детьми. Трансвеститы могут жить так, как считают нужным - 

это не мое дело, но когда их используют для манипулирования гендерным восприятием 

детей младшего возраста, это становится нашим делом. Если вы хотите запутать 

половые различия в сознании детей, то мало что может быть хуже, чем представить 

перед ними мужчин с бородами, носящих женскую одежду и ведущих себя как 

женщины. Вот почему это происходит. 

  

Гендерная путаница привела к тому, что все большее число детей и подростков 

начинают сомневаться в своей половой принадлежности, хотя раньше они этого не 

делали. Многих из них направляют на путь психологической и телесной катастрофы с 

помощью препаратов и операций по смене пола. Ставить под сомнение это увечье тела 



 

 

 

и психики - значит быть заклейменным как трансфоб, так же как стремление устранить 

смехотворные разногласия между расовыми группами называют "расизмом". Если кто-

то искренне чувствует, что находится в неправильном теле, к нему следует относиться 

с любовью и пониманием и поддерживать в его стремлении найти решение, каким бы 

оно ни было. Я говорю не об этом. Я не оспариваю право трансгендерных людей жить 

в соответствии со своим ощущением реальности. Я оспариваю систематическую 

глобальную кампанию, направленную на то, чтобы запутать молодежь и побудить их 

сомневаться в своем поле, когда в противном случае они бы этого не сделали. Я 

выступаю против психологического фашизма, который говорит мне, что я должен 

обращаться к человеку как "они" и "оно", чего из уважения к английскому языку и 

уважения к себе я никогда не сделаю. Подлинные трансгендеры - нет проблем, но 

увеличение их числа с помощью пропаганды и манипуляций со стороны государства, 

организаций и школ, поддерживаемых государством? Это мерзко. Если людям это не 

нравится, тогда сделайте что-нибудь другое. Это очевидная правда, и о ней нужно 

говорить при каждом удобном случае. 

  

Женский спорт превращают в фарс, позволяя людям с мужским телом, выдающим себя 

за женщин, соревноваться с женщинами с женским телом. Это не соревнование с 

преимуществом большей силы, мышечной массы и плотности костей. Нам все равно, 

что женские соревнования будут уничтожены, говорит Культ, в конце концов, в этом и 

заключается сама идея. Мы хотим избавиться от женщин, как мы хотим избавиться от 

мужчин, и отсюда война против мужчин с ярлыком "токсичная мужественность". Когда 

началась травля мужчин, я сказал, что в следующий раз они придут за женщинами. Я 

знал о человеке без пола и о том, что потребуется для этого. И мужчины, и женщины - 

производители потомства - всегда будут под прицелом. Так оно и оказалось, поскольку 

женщины опустились в порядке политической корректности и защиты, чтобы быть 

вытесненными в иерархической важности трансгендерным активизмом. Это правда, что 

вы знаете, кто контролирует вас (и повестку дня тех, кто контролирует вас) по тому, 

кого и что вы не можете критиковать. Составьте список, и вы поймете, что я имею в 

виду. Смешно слышать, как сторонники трансгендерности утверждают, что они 

маргинальное и угнетенное меньшинство, в то время как любая критика их позиции, 

какой бы мягкой она ни была, может привести к увольнению, издевательствам и стуку 

полиции в дверь. Правительства меняют законы в угоду своим интересам и в ущерб 

интересам других, например, женщин. Поддержка со стороны системы Культа исходит 

из того простого факта, что яростные и агрессивные трансгендерные активисты служат 

повестке дня системы Культа. Они слишком далеко залезли в свои собственные 

задницы, чтобы понять, за каких дураков их держат. Джордж Сорос и другие 

миллиардеры Культа и корпорации, финансирующие трансгендерные группы, 

заботятся о трансгендерных людях? Это смешно до коликов в животе. Apple 

представила новый эмодзи беременного мужчины, и нам предлагают использовать 

словосочетание "беременные люди". У "маргинального меньшинства" есть такая 

власть? Неужели они думают, что миллиардерам из Apple есть дело до того, чего хотят 

трансгендеры? Они делают это, потому что этого хотят их хозяева, и все это связано с 

бесполым человеком. Нелепая и бесстыдная газета USA Today назвала Рейчел Левин 

(Rachel Levine), мужского пола, отцеубийцу, с болтающимся членом, чиновника 

"здравоохранения" правительства США, выдающего себя за женщину, одной из 



 

 

 

"Женщин года" в 2022 году. Кто-нибудь думает, что USA Today может меньше 

волновать вопрос прав трансгендеров? 

  

Она просто продвигала псиоперацию Культа 2 + 2 = 5. Сатирический сайт Babylon Bee 

был забанен твиттером, принадлежащим Культу, за то, что в ответ назвал 

Левина Мужчиной года. Говорить глупости - хорошо, но пародировать глупости - 

нельзя. Боже мой, как же трудно сегодня пародировать перед лицом повседневной 

реальности! 

  

Химическая кастрация 

  

Изменение сексуальности также осуществляется химическим путем, и вы можете 

увидеть этот процесс в действии на рыбах, сменивших пол после плавания в 

химически загрязненных реках и ручьях. Человеческая мужественность подвергается 

такому же нападению. Согласно исследованиям, число людей, идентифицирующих 

себя как геи или ЛГБТК, стремительно растет, и, как гласил один заголовок: 

"Миллениалы - самое гейское поколение". Опрос Gallup в начале 2022 года утверждал, 

что число американцев, идентифицирующих себя как ЛГБТК, более чем удвоилось за 

десятилетие благодаря "поколению Z", родившимся между серединой и концом 1990-х 

и началом 2010-х годов. Хотя есть и другие причины, окружающая среда, насыщенная 

химикатами, изменяющими пол, не играет в этом никакой роли? Правда? Почему нет? 

Мне все равно, какая у вас сексуальная ориентация. Это не мое дело, и я не хочу, 

чтобы это было так. Моя жизненная философия такова: делай то, что тебе нравится, 

если ты не пытаешься навязать это кому-то еще. Если население бомбардируют 

химическими веществами, изменяющими пол, то очевидно, что это форма 

навязывания. Доктор Мелоди Милам Поер, американский клинический психолог 30 лет, 

изучала этот эффект. Она пишет о снижении числа детей мужского пола и связывает 

это с синтетическими веществами, называемыми химическими веществами, 

разрушающими эндокринную систему (EDC). Эндокринная система - это ряд желез, 

включающих шишковидную железу или "третий глаз". EDC содержатся в пластмассе, 

пищевых контейнерах и упаковке, консервированных продуктах и напитках, 

электричестве, растворителях, чистящих средствах, моющих средствах, пестицидах, 

косметике, мыле, автомобильных выхлопах, полировке, красках, лаках, зубных 

пломбах (ртуть) и многих видах рыбы, включая рыбу-меч. Особое внимание уделяется 

гормональному разрушителю бисфенолу А или BPA, используемому в жестяных банках, 

бочках, пластиковых контейнерах для еды и чеках кассовых аппаратов. Поэр 

описывает, как синтетические EDC могут действовать как "тихие переключатели", 

подавляющие развитие мужского тела: 

  

EDC, с которыми мы сталкиваемся каждый день, могут изменить баланс половых 

гормонов, препятствуя нормальному росту мужских гениталий. Подавляя тестостерон 

или усиливая или имитируя женский половой гормон, эстроген, они могут подорвать 

естественные сигналы тестостерона, поступающие к растущему плоду. 



 

 

 

  

Например, эстроген имитирует … диоксин, широко распространенный загрязнитель и 

мощный эндокринный разрушитель, [который] может перехватывать и преодолевать 

гормональное сообщение от мужского гена. Диоксин также действует как подавитель 

тестостерона, снижая концентрацию мужских гормонов настолько, что мужские 

действия могут не стимулироваться должным образом. 

  

Подавители тестостерона, такие как ДДТ, могут блокировать положение тестостерона 

на рецепторе. Гормональные стимуляторы могут настолько усилить действие 

естественного гормона, что система отключается и отказывается принимать мужской 

сигнал “вперед”… Фактически, исследования подтверждают, что воздействие EDC в 

критический момент может нарушить всю последовательность действий гениталий. 

  

Снижение уровня тестостерона - теперь это хорошо задокументировано - приводит к 

тому, что мужчины становятся слабее и не готовы встать на борьбу с тиранией. Доктор 

Девра Дэвис - всемирно известный американский эпидемиолог, президент Фонда 

экологического здоровья и директор Центра экологической онкологии при 

Университете Питсбурга. Она говорит, что быстро делящиеся клетки, производящие 

половые органы, очень открыты для "включения и воспроизведения ошибок", которые 

могут привести к превращению когда-то нормально развивавшихся мальчиков в 

девочек. Когда речь идет о биохимических процессах, любое химическое нарушение 

становится значительным и может привести к феминизации даже тех людей, которые 

еще в утробе матери становятся мужчинами. 

  

Туннельное зрение 

  

То, что я описываю, - это то, как мир "видимого" трансформируется с помощью 

искусственного интеллекта и умных сетей, делая тело и "естественный мир" все более 

синтетическими. В этом и заключается истинный смысл всего этого: Дальнейшее 

вовлечение четырехмерного разума во все более глубокую иллюзию через 

дополнительные слои симулированной подделки. Манипулируя генетической 

(информационной) системой тела, вы манипулируете тем, что она может декодировать 

в ощущение реальности, чтобы разум поверил в реальность. Чем дальше вы можете 

погрузить реальность ума в трясину и лабиринт перцептивной подделки, тем сильнее 

его обескураживающая иллюзия и частотное отключение от Истинного и Бесконечного 

"Я". Восприятие = частота, и если разум попадает в низкочастотное состояние, как он 

может соединиться с высокочастотным 5-D? ДНК - это приемник-передатчик 

информации, который связывает органы чувств тела с другими частотами и 

реальностями. Если вы изменяете ДНК, вы изменяете частоты, на которых она 

принимает и передает информацию, и реальности, с которыми она может соединяться. 

Вы подавляете ее в дальнейшем ограничении, подобно тому, как смехотворно узкая 

полоса видимого света является ограничением восприятия - туннельным зрением - для 

разума. Синтетическая трансформация и манипуляция ДНК с помощью фальшивых 



 

 

 

вакцин "Ковида" - все это часть этого. Диапазон частотного потенциала ДНК, который 

включает в себя "внешние" реальности благодаря шишковидной железе или "шестому 

чувству", перепрограммируется на связь только с симуляцией умной сети внутри 

симуляции. Без пятимерного входа разум становится полностью потерянным. Говоря об 

этом, так называемые "потерянные души" - это фрагменты (отделение) разума, 

настолько сбитые с толку симуляцией и телесно-ориентированным 

программированием, что они не знают, кто они, где они и что происходит. Именно 

поэтому они "потеряны". 

  

Если свести все это к основам и фундаменту, то весь итог того, что я говорю, сводится 

к двум состояниям бытия. Некоторые называют их любовью и злом, и это верно в том 

смысле, какой заложен в этих словах. Чтобы не нарушать тему этой главы и всей книги 

в целом, я использую два других: разделение и единство. Они могут быть выражены 

как фрагментация и Единое. Мы видим это на каждом уровне симулированной 

реальности - от отделения четырехмерного разума от пятимерного расширенного 

сознания до нашей обособленной испытываемой реальности, разделенной по расам, 

религиям, политическим взглядам, сексуальности, уровню доходов, кажущейся 

безжизненной вселенной - список можно продолжать и продолжать. Аспекты 

Бесконечного Осознания, все еще связанные со своим источником, вошли в симуляцию 

в это "время", чтобы буквально взломать систему и освободить умы от иллюзии. 

Однако, несомненно, многие из них сами попали в иллюзию, настолько она обманчива 

в восприятии. Это жизненно важная причина для того, чтобы поменять 

самоидентификацию с телом на самоидентификацию с Бесконечным Осознанием, 

чтобы позволить длинам волн разума и духа - 4-D и 5-D - слиться и воссоединиться. 

Чем больше мы ассоциируем "Я" с телом, тем дальше отдаляются эти длины волн. 

Симуляция является расколом в ткани Бесконечной Реальности точно так же, как 

Ветико, Иалдабаоф и Сатана/Дьявол/Люцифер, Иблис, Шайтан и Самаэль являются 

символическими именами для раскола в Бесконечном Осознании. Один раскол 

является лишь отражением другого. Это может быть очень незначительный раскол в 

Бесконечной Целостности, но не в том случае, если вы непосредственно переживаете 

его последствия. Как вам такое описание человеческого общества, которым руководит 

и манипулирует Культ, работающий на раскол? 

  

Итак, все потеряно? Конечно, невозможно победить с такими шансами в такой 

подтасованной игре. Мы обречены - обречены, говорю я! Или, скорее, нет. Ответ 

проще, чем вы думаете. На самом деле, ответ заключается в том, как вы думаете. А 

еще точнее… в том, что вы знаете.  

 

ГЛАВА ДВЕНАДЦАТАЯ  

  

Всевидящее “Я”  

  

Любовь нельзя объяснить - но она объясняет все 



 

 

 

Элиф Шафак 

  

Я не предлагаю решений того, что я здесь описал. Люди просят "решений" проблем, 

которые неизменно приводят к еще большим проблемам, нуждающимся в "решениях". 

Есть и другой путь. 

  

Когда я вижу проблему, я ищу ее причину. Проблема - это лишь следствие, симптом 

чего-то другого. Что же это за нечто другое? Что является причиной? Если причина 

удалена, то и проблема должна быть устранена. Поэтому мы должны задать вопрос, в 

чем причина состояния человечества, описанного в этой книге? Она заключается в 

том, что "люди" потеряли свой разум. Или, точнее говоря, потеряли контроль над 

своим разумом. Более того, разум потерял контроль над собой. Следствием этого 

является отключение от влияния и мудрости расширенного пятимерного сознания, 

которое исследует Бесконечность за пределами перцептивных лап симуляции. Потеряв 

свой разум, вы потеряете себя. Ваше истинное и бесконечное "Я" - вечное "Я". Это 

причина, которую мы должны исправить, а все остальное последует за этим, когда 

тирания закончится. Это должно закончиться. Когда причина устранена, тирания 

должна уйти вместе с ней. 

  

ОСВОБОДИТЕ свой разум 

  

Центр мишени - это восприятие разума, который существует в четырехмерной 

реальности "между" симулированной "трехмерной" проекцией (включая человеческое 

тело) и пятимерной (и далее) Бесконечной Осознанностью. Все есть одно и то же 

сознание в различных состояниях восприятия и частоты. Ранее я говорил о том, что 

свободный и текучий океан (Бесконечное Осознание) сделан из того же вещества, что 

и глыба льда (четырехмерный разум), в то время как их проявления очень сильно 

отличаются. Когда восприятия разделяются между 5-D и 4-D, их частоты тоже 

разделяются. При этом влияние на ум расширенного осознания и мудрости 

рассеивается через вибрационное расстояние. Симуляция была создана для того, 

чтобы вызвать это разделение, сосредоточив внимание ума на ментальном и 

эмоциональном беспорядке и чувстве ограниченности иллюзорной трехмерной 

реальности, которую ум неосознанно декодирует и проецирует (рис. 151). Да, 

декодирует и проецирует свою собственную перцептивную тюремную камеру, считая 

ее внешней и физически реальной. Если вы живете в гарнитуре виртуальной 

реальности круглосуточно, то информация, которую она доставляет, становится вашим 

ощущением реальности. Разум был заворожен, что означает "зацикликленность 

внимания, словно под действием заклинания, зачарованность, загипнотизированность, 

завороженность, околдованность, зафиксированность". Разум действительно 

заворожен, а заклинание - это симуляция, которая действует на всех уровнях 

"человеческой" реальности. Существует симуляция во всей полноте, вплоть до 

мельчайших деталей веры и восприятия. Если вам каждый день твердят из 

многочисленных источников, что "вирус Ковида" существует, очень трудно освободить 



 

 

 

свой разум от этой программы, чтобы в достаточной степени очистить его от лжи и 

обмана. Принцип тот же. Даже те, кто освободил свой разум от некоторых иллюзий - 

например, увидел, что "Ковид" был заговором для оправдания глобальной 

трансформации - все равно попадают под свет встречного поезда в других областях 

через повторение и программирование. Подавляющее большинство скептиков "Ковида" 

действует в сфере "вирус есть, но он не так опасен, как о нем говорят". Мысль о том, 

что "вируса" никогда не было - слишком большой скачок для их разума. Пропасть 

между ложью и правдой слишком велика, чтобы ее преодолеть, и в результате 

получается "остановка на полпути". 

  

 

5D - РАСШИРЕННОЕ ОСОЗНАНИЕ 

4D - СИМУЛЯЦИЯ, ДОСТАВЛЯЕМАЯ В УМ 

3D - ДЕКОДИРОВАННАЯ СИМУЛЯЦИ 

Рис. 151: Стоит еще раз напомнить: симуляция проецируется в виде информации 

волнового поля в человеческий коллективный разум в реальности четвертого 

измерения, и разум декодирует ее в голографическую иллюзорную трехмерную 

“физическую” реальность, которую мы считаем человеческим “миром”. Сосредоточение 

внимания разума на симулированной проекции отключает его ощущение реальности 

(и, следовательно, частоту) от пятимерного сознания вне симуляции. (Изображение 

Гарета Айка.) 

  

  

Сначала я воспользуюсь примером "Ковида", чтобы показать, как сознанием 

манипулируют на микроуровне (и как мы можем перестать быть обманутыми), а затем 

перейду к общей картине и расскажу, как мы можем полностью освободиться от 

Ловушки. Я получил много электронных писем в том же духе с тех пор, как я сказал в 
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начале апреля 2020 года, что не существует "вируса" SARSCoV-2, который якобы 

вызывает "Ковид-19". Они говорят: "Люди умирают от симптомов Ковида, и если вы 

будете продолжать говорить, что что его не существует, это повредит вашему 

авторитету". В подавляющем большинстве это приятные люди, которые разглядели 

элементы обмана, и письма в основном уважительные. Я говорю следующее не в 

качестве критики, а только как наблюдение. Давайте сначала разберемся с 

"авторитетом". Я не стремлюсь к убедительности. Я ищу правду. Это редко бывает одно 

и то же. Как часто люди, чьи взгляды воспринимаются как "заслуживающими доверия" 

подавляющим большинством общественности, оказывались абсолютным дерьмом? 

Мартин Лютер Кинг сказал: 

  

Наступает время, когда человек должен занять позицию, которая не является ни 

безопасной, ни политической, ни популярной, но он должен принять ее, потому что 

совесть говорит ему, что это правильно. 

  

Стремление к правдоподобию, а не к истине - один из величайших обманов разума. 

Отсюда происходит глобальная тюремная камера, называемая страхом перед тем, что 

думают другие люди. Попадитесь на это, и ваш разум будет принадлежать другим 

рабам, попавшим в симуляцию, не говоря уже о самой симуляции. Поиск фактов и 

доказательств во всех их многочисленных формах должен быть целью в любое время и 

любой ценой, и нужно говорить правду так, как вы считаете, исходя из этих фактов и 

доказательств. Если вы этого не делаете и вместо этого в первую очередь думаете о 

том, что другие подумают о вашей правде, то Матрица заполучила вас. Страх перед 

тем, что подумают другие, и стремление завоевать доверие к себе - это разные 

способы сказать одно и то же. Когда вы корректируете себя, чтобы соответствовать 

убеждениям других, вы перестанете быть собой — вы станете ими. Самоцензура стала 

настоящей пандемией, поскольку осуждение, оскорбления, враждебность и насмешки 

обрушиваются на любого, чье мнение отличается от запрограммированных норм 

созданного культом группового мышления вокерства (Wokery). Вы можете потерять 

работу и карьеру за самые незначительные отклонения от нормы Большого Брата и 

быть изгнанным из "сада" фальшивыми "либералами" с их вокерским шулерством - 

"сутяжничеством, уловками и хитростью". Движение "Черная пантера" говорило: 

"Поскреби либерала - найдешь фашиста". С сегодняшними фальшивыми либералами 

это, безусловно, так. Подтасовка даже не инспирирована менталитетом Woke, который 

является лишь симуляционной программой культа, финансируемой и продвигаемой в 

массовую реальность через контролируемые культом школы, университеты, 

корпорации и правительства, контролируемые глобальными гигантами управления 

активами, такими как BlackRock и его "королем Wokeindustrial Complex" Ларри Финком. 

  

Армия психологических фашистов вокеров- это контролируемое и захваченное 

сознание, военизированная рука Культа, навязывающего глобальное групповое 

мышление и состояние восприятия единого мира. Они играют свою решающую роль в 

плане создания технологического коллективного разума через подключение ИИ к 

человеческому мозгу, что положит конец всем человеческим мыслям и эмоциям в том 

виде, в котором мы их знаем. "Ненавидьте антиваксеров", - кричат их хозяева Культа. 



 

 

 

“Да, НЕНАВИДИТЕ их, ЗАСТАВЬТЕ УМОЛКНУТЬ”, — кричат вокеры. “Ненавидьте 

русских”, — кричат их хозяева Культа. “Да, НЕНАВИДИТЕ их, ЗАСТАВЬТЕ УМОЛКНУТЬ”, 

— кричат вокеры. Вокерство - это еще одна религия, в которой вы должны ненавидеть 

и уничтожать богохульников! Какой уровень безумия необходим, чтобы видеть, как 

тиранический российский лидер вторгается в другую страну, а затем за их действия 

запрещает российских дирижеров оркестра, писателей, участников выставок кошек и 

команды в спортивных играх виртуальной реальности? Какое безумие нужно, чтобы 

запретить "русскую" водку, которая даже не производится в России? Или 

переименовать коктейли с "русским"? Я все равно выпью Белую русскую, спасибо, 

если это можно, и даже если нет. Но потом они переименовали картофель фри в 

"картофель свободы", когда французское правительство отказалось участвовать во 

вторжении в Ирак в 2003 году, в результате которого погибло несметное количество 

людей, на Ближний Восток обрушилась непрекращающаяся катастрофа, и все это было 

основано на лжи об оружии массового уничтожения, которого не существовало (см. 

"Ковид"). Большая часть человеческой популяции всегда была детьми. Просто сейчас 

это более очевидно и экстремально. 

  

Это равно ЧЕТЫРЕ! 

  

Большинство людей редко говорят о том, во что они верят, если это отличается от 

группового мышления, если только они не находятся среди тех, кого они считают 

“безопасными”. В противном случае каждое слово отслеживается и анализируется на 

предмет непреднамеренного и до смешного интерпретируемого подтекста, что вы 

расист, сексист, нью-эйджер или трансфоб. Вскоре, пытаясь спасти хоть какое-то 

самоуважение от этого бесхребетного подчинения тирании, люди убеждают себя, что 

они вовсе не подчиняются тирании. Они делают только то, что считают правильным. В 

этот момент ваше сознательное подчинение 2 + 2 = 5 становится верой в 2 + 2 = 5. 

Теперь вы находитесь в железной хватке безумия вокерства, которое является лишь 

проекцией безумия Культа и безумия Матрицы. Другая часть вашего разума - не ваша. 

Культовый контроль над глобальной сетью правительств, корпораций, СМИ и 

институтов общества означает, что они ходят и говорят как единое целое в своем 

навязывании "ценностей". Эти "ценности" - не более чем оружие контроля, 

используемое теми, кто настолько лишен "ценностей", что они не узнали бы их, если 

бы они их укусили за задницу. Антирасизм" - это крик расистов, "антисексизм" - крик 

сексистов, а "равенство" - крик тех, кто презирает равенство прав и возможностей. 

"Равенство" не означает "уравнивания" в смысле равенства возможностей. Оно 

означает навязанную законом расовую и сексуальную предвзятость, которая является 

покровительственным оскорблением меньшинств и женщин. Это выражение того, что я 

слышал, называется "косметическим разнообразием". Это когда у вас есть 

разнообразие только по цвету кожи и сексуальности, но при этом гарантируется, что 

все ваши назначенцы, будь то черные, коричневые, геи или натуралы, 

имеют одинаковые мнения. Это все мошенничество, чтобы продвигать повестку дня 

через косметическое разнообразие, уничтожая реальное разнообразие - разнообразие 

взглядов и мнений. 

  



 

 

 

"Критическая расовая теория" вокерства - это чистый расизм, который настаивает на 

том, чтобы мы приняли следующую предпосылку: белые люди = расисты; черные люди 

= жертвы. Одно из этих положений является расизмом, в то время как другое 

покровительствует черным людям, лишает их прав и говорит им, что они должны 

определять свою жизнь тем, что делают, говорят и думают белые люди. Нам 

предлагают поверить, что это поведение "антирасистов", которые "заботятся о черных 

людях" (рис. 152). 

  

Ветико/Иалдабаоф - это состояние инверсии сознания, а значит, и симуляция, которая 

навязывает свою волю. Все перевернуто вверх ногами, задом наперед, опрокинуто, 

поставлено на голову и обращено вспять. Мы не пытаемся разобраться с этим, 

подчиняясь ему. Мы делаем это, отказываясь играть роль в его интеграции в 

нормальность. Кто-нибудь собирается говорить мне, во что верить, что я могу 

говорить, а что нет, и каким должно быть мое восприятие всего? Кучка психопатов и 

придурков собирается навязать мне это, и я им позволю? 

  

 

Что такое раса? Одно и то же сознание – разный цвет носителя. 

ЭТО ВСЕ, ЧЕМ ОНО ЯВЛЯЕТСЯ 

Рис. 152: Что происходит, когда вы отбрасываете Фантомное Я и понимаете, что все 

мы Одно 

  

Ни единого шанса! Никогда. Во всей вечности. 

  

Избавление от страха перед тем, что другие думают о том, что мы говорим, делаем и во 

что верим, - это первая основа для того, чтобы вернуть свой разум обратно из-под 

власти симуляции и ее архитекторов и агентов. Без этого первого шага не может быть 

других шагов. На всех уровнях сознания ответ сводится к самоуважению. Есть ли у нас 

самоуважение, чтобы настаивать на собственных выводах и ощущении реальности, или 

мы настолько потеряли уважение к себе, что позволяем другим указывать нам, что 
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думать и думать ли вообще? Как только мы отказываемся от самоуважения, подчиняясь 

тирании и безумию, остается только подчинение. Махатма Ганди сказал: "Я не могу 

представить себе большей потери, чем потеря самоуважения". Но, как он также 

сказал, и в этом вся суть: "Они не могут отнять у нас самоуважение, если только мы 

сами не отдадим его им". Здесь кроется ключ к свободе. Самоуважение никогда не 

склонится перед тиранией. Каждая тирания во всей "истории" является результатом 

того, что массы уступили самоуважение, и каждая тирания была свергнута теми, кто 

отказался его отдать. Фашизм не навязывается фашистами. Он навязывается 

населением, уступающим свое самоуважение фашистам, которые не уважают свободу 

и разнообразие взглядов. Вы не можете иметь самоуважение, если безропотно 

принимаете неуважение. 

  

Немногие всегда контролировали многих по простой и постоянно повторяющейся 

причине. Многие отдают свою власть немногим через молчаливое согласие, которое 

является результатом утраты самоуважения. Вся система контроля сверху вниз 

основана на навязывании власти немногими и попустительстве со стороны многих. На 

вершине национальных и глобальных пирамид находится внутреннее ядро Культа, и 

вы получите их число в одной комнате. Они навязывают свою волю, свою программу 

действий следующему уровню, который подчиняется этой воле и навязывает то же 

самое нижестоящему уровню. И так продолжается по всей пирамиде: навязывание-

уступчивость-навязывание-уступчивость. На несколько уровней ниже внутреннего 

ядра Культа вы уже имеете дело с людьми, которые даже не подозревают о 

существовании Культа или программы действий. Последовательность продолжается на 

основе выполнения того, что говорит вам ваше предполагаемое "начальство", без 

вопросов и сопротивления. В конце концов, вы достигаете массы людей у подножия 

пирамиды, и если они соглашаются с теми уровнями, которые им навязывают - 

правительством и правоохранительными органами, - завершается цепь навязывания-

согласия, которая позволяет воле внутреннего ядра Культа господствовать на 

национальном и глобальном уровнях (рис. 153). Таким и только таким образом горстка 

людей на самом верху диктует мелкие детали миллиардов людей и направление 

развития человеческого общества. Именно это и произошло в годы "Ковида". Если 

когда-либо существовал пример устранения причины, чтобы устранить проблему, то 

это именно он, и противоядием является самоуважение. Безоговорочное 

попустительство является причиной, и именно это должно быть прекращено, чтобы 

устранить проблему. 

  



 

 

 

 

УСТУПЧИВОСТЬ-НАВЯЗЫВАНИЕ 

Рис. 153: Простая последовательность, которая позволяла немногим контролировать 

многих на протяжении всей известной человеческой “истории”. (Изображение Гарета 

Айка.) 

  

Вопросы, вопросы, всегда вопросы 

 

Если мы вернемся к тем письмам о моем утверждении, что "вируса Ковида" не 

существует, то сможем глубже изучить, как настойчивая и повторяющаяся пропаганда 

может отвлечь даже пробуждающиеся умы. В письме от одного человека говорится, что 

он слышал, как люди говорили, что их "друг или отец, или шурин, или кто бы то ни 

было, был очень, очень, очень болен или даже умер". Он сказал, что основное, о чем 

упоминали люди, у которых "был Ковид", это то, что они "ужасно устали, потеряли 

обоняние и вкус, чувствовали себя ужасно". Хорошо, но здесь в дело вступает 

психология пропаганды. Разум должен быть очищен от этого, без предвзятых идей, с 

помощью которых повторение может программировать сознательное и подсознательное 

восприятие. Ум должен открыться для Всевозможностям и изгнать - изгнать - 

программирование (рис. 154 и 155). Это мой метод чистого листа бумаги, о котором я 

писал в других книгах. Ничто не попадает на этот лист бумаги в буквальном или 

символическом смысле, пока не заслужит свое место. В этом примере люди, 

утверждавшие, что у них был "Ковид", говорили, что они чувствовали страшную 

усталость, потеряли обоняние и вкус и чувствовали себя ужасно. Откуда они знают, что 

это вызвано "Ковидом"? Черт, сколько времени понадобилось бы нормальному врачу, 

чтобы перечислить все заболевания с такими симптомами? Если бы "Ковид" не 

упоминался, они бы сказали, что симптомы вызваны "новым" заболеванием? Нет, они 

бы объяснили их другими привычными причинами, включая грипп, который исчез во 

всем мире, как только был разыгран обман с "Ковидом". Как может заболевание 

исчезнуть практически в одночасье? Я видел, как идиотские "журналисты" говорили, 

что грипп мгновенно исчез из-за изоляции, социального дистанцирования и масок. 

Почему это остановило грипп с его гриппоподобными симптомами, а не "Ковид" с его 

"гриппоподобными" симптомами? Грипп не исчез. Он был переименован в "Ковид-19", 

чтобы создать иллюзию существования "нового вируса", хотя его не было. Как такое 

может быть? Конечно, слишком много людей должно быть "в заговоре". Нет, нет. 

Несколько человек на вершине медицинских пирамид получают приказы от Культа; эти 

несколько человек говорят остальным представителям медицинской профессии, что 



 

 

 

делать; и медики делают то, что им говорят, не в последнюю очередь для того, чтобы 

защитить свою карьеру и зарплату. Свидетельство тому - количество врачей и 

медсестер, которые выступили против и перестали быть врачами и медсестрами за то, 

что сделали это. Вся система основана на лжи и обмане, а люди соглашаются на эту 

ложь и обман. Как удивительно, что когда появились разрушительные последствия 

фальшивых вакцин "Ковида" для здоровья, включая воспаление сердца - миокардит, 

это вдруг стало симптомом "Ковида"? Забавно, что они никогда не упоминали об этом 

раньше. Сколько врачей знают, что это ложь, но молчат? Почти все. "Ковид" ясно и 

недвусмысленно показал нам, что если вы не хотите иметь какого-нибудь 

бесхребетника, то, за несколькими почетными исключениями, найдите себе другого 

врача. 
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Рис. 154: Программа. (Изображение Гарета Айка.) 
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ВОСПРИЯТИЕ - ОПЫТ 

 

 

Рис. 155: Прерывание программы. (Изображение Гарета Айка.) 

  

Я помню, как давным-давно болел гриппом и другими заболеваниями, которые 

вызывали у меня страшную усталость, потерю обоняния и вкуса и ужасное 

самочувствие. "Ковид" - это "вирус" разума. Если вам говорят, что циркулирует 

потенциально смертельная болезнь с симптомами, похожими на грипп, которая убивает 

множество людей, ваше воображение начинает буйствовать. Это плацебо наоборот. 

Скажите кому-нибудь, что напиток, который вы только что дали ему, отравлен, или что 

вы поняли, что еда, которую он только что съел, просрочена на пять недель, и 

посмотрите, что произойдет. Они начнут реагировать так, как будто на их организм 

оказывается воздействие, хотя напиток не был отравлен, а продукты вы купили 

свежими в то утро. Разум управляет всем этим шоу, и то, во что верит разум, то и 

проявится. Снова Ганди: "Человек - всего лишь продукт своих мыслей. О чем он 

думает, тем он и становится". Это верно на каждом уровне с любым восприятием и 

является основой симуляционного способа действия. Доза гриппа становится "худшим, 

что я когда-либо чувствовал - этот Ковид настолько ужасен". Я говорю, что тело 

находится в уме, и то, во что ум верит и что чувствует, тело будет отражать. Культ 

знает это и постоянно говорит вам бояться этой или той угрозы здоровью и жизни. В 

наши дни они появляются как пулеметный огонь. За "Ковидом" немедленно и плавно 

следует вторжение в Украину выпускника школы Клауса Шваба Путина и угроза 

ядерной войны. Это не совпадения. Это ходы на шахматной доске культа. Мы видели на 

примере "Ковида" силу внушения, позволяющую заманить восприятие в частоту страха 

и увлечь разум в фантастическую реальность, веря в угрозу, которой нет. То, во что вы 

верите, вы воспринимаете, и то, что вы воспринимаете, вы испытываете, даже если 

воспринимаемое - полный бред. Подвергайте сомнению все, включая то, что я говорю, 

и делайте собственные выводы. Это и есть истинная свобода, истинный суверенитет, 

который освобождает разум от запрограммированной реальности. 

  

Почему? Почему? Почему? 

  

Если кто-то все еще верит, что "вирус" существует, вот несколько "почему?", над 

которыми стоит задуматься: 

  

•   Почему, если существует реальный инфекционный агент, они должны проверять его 

с помощью теста, который не проверяет его? Зачем им нужно подправлять тест, чтобы 

создать иллюзию случаев, которые таковыми не являются? Как может инфекционный 

агент не вызывать никаких симптомов у большого количества людей - так называемых 

"бессимптомных" - которые "бессимптомны", потому что с ними все в порядке? 

Настоящий "смертельный вирус" сделал бы свое дело без помощи пропагандистов". 

Компания Roche добавляет это предупреждение к ПЦР-тестам, которые она 

распространяет: "Не предназначен для использования в качестве вспомогательного 

средства при диагностике коронавирусной инфекции... Только для исследовательского 

использования. Не для использования в диагностических процедурах". Другая 

компания, Creative Diagnostics, говорит о своих ПЦР-тестах: "Только для 



 

 

 

исследовательских целей, не для использования в диагностических процедурах". 

Именно этот "тест" на "инфекцию Ковида" дал подавляющее большинство 

предполагаемых "случаев" по всему миру. ПЦР дала положительный результат на 

"Ковид" в образцах фрукта папайя, козы, воды из лужи и колы. Затем проводится тест 

латерального потока. Они тестируют на антитела. Да, но какие антитела? Они 

неспецифичны. Я упоминал, что по крайней мере при 60 других заболеваниях 

вырабатываются антитела, предположительно к ВИЧ. То же самое, когда вы слышите, 

что "вакцина" вызвала "иммунный ответ". Поместите в организм любое старое дерьмо, и 

вы получите "иммунный ответ". Вот что делает иммунная система, когда сталкивается с 

дерьмом. Она "реагирует". Положительный результат латерального потока был признан 

настолько потенциально неточным даже властями, что его пришлось подтверждать 

тестом ПЦР, не тестируя на "вирус". 

  

•   Почему, если у вас есть настоящий патоген, настоящий “вирус”, вы должны вводить 

безумную политику, согласно которой, если у людей будет положительный результат 

теста без тестирования на вирус, и они умрут в течение 28 дней по любой другой 

причине, огнестрельным ранениям, падению лестница, сбитый автобусом, авария на 

мотоцикле, а затем в свидетельстве о смерти стоит “Ковид-19”. Если бы у вас был 

настоящий патоген, он бы просто делал то, что делает. Смертельный вирус убьет 

людей. Зачем нужно массово подделывать свидетельства о смерти, чтобы создать 

впечатление, что люди умирают от “Ковид-19”, хотя это не так? Врач NHS в 

Великобритании сказал, что примерно с марта 2020 года все другие врачи, которых он 

знал, ставили “Ковид-19” в свидетельствах о смерти независимо от того, от чего люди 

действительно умерли (что это говорит о бесхребетной уступчивости врачей?). СМИ 

объявляют, что мы достигли новых рубежей смертей от “Ковида”, хотя все это ложь. 

 

 

•   Почему, если у вас есть настоящий патоген, американские больницы должны 

получать большие финансовые стимулы для постановки диагноза "Ковид-19"? С начала 

фальшивой "пандемии" им платили 4600 долларов за диагностику обычной пневмонии; 

13 000 долларов за диагностику пневмонии с теми же симптомами, что и у "Ковид-19"; 

и 39 000 долларов за помещение пациента с диагнозом "Ковид" на аппарат 

искусственной вентиляции легких, который почти наверняка убьет его. Если у вас есть 

настоящий "вирус" и настоящий "Ковид-19", зачем вам это нужно? 

Почему весной 2020 года британское правительство и его министр здравоохранения Ма 

Хэнкок произвели "первую волну" "Ковида" с помощью препарата мидазолама, 

используемого в некоторых американских штатах при казни? Хэнкок заказала 

фантастическое количество мидазолама, который затем в беспрецедентных 

количествах вместе с морфием давали старикам в домах престарелых. Это происходило 

в то время, когда правила "Ковида" запрещали их близким видеться с ними, а приказы 

о запрете реанимации (DNR) навязывались им как конфетти. Приказы DNR также 

накладывались на умственно и физически неполноценных людей в старой доброй 

нацистской манере. В результате этого массового убийства погибли многие тысячи 

пожилых людей. Хэнкок и его коллеги-психопаты назвали это первой волной "Ковида", 

чтобы запугать население и заставить его подчиняться правилам изоляции. Смотрите 

документальный фильм "Хорошая смерть?", в котором раскрывается этот скандал. 

Известным побочным эффектом мидазолама является нарушение дыхания, и когда 

старые люди умирали, потому что не могли дышать, в свидетельстве о смерти 



 

 

 

указывали "Ковид-19". Зачем нужно было делать это для производства первой волны 

"Ковида", если у вас был настоящий патоген? 

 

 

•   Зачем массовому убийце Энтони Фаучи и американским властям понадобилось 

создавать иллюзию первой волны "Ковида" в США с помощью лекарства под названием 

"Ремдезивир", навязанного медицинским работникам для лечения всех, кто находится в 

больнице с положительным результатом теста, не проверяющего наличие "вируса"? 

После введения Ремдезивира вы становитесь ходячим мертвецом, если вообще могли 

ходить. Ремдезивир вызывает отказ многих органов, особенно почек, что приводит к 

заполнению брюшной полости и легких водой. Фаучи хорошо знал об этом. Были 

проведены исследования, подтверждающие эти последствия. Что его волновало? Он 

психопат, и ему нужна была иллюзорная первая волна для своих хозяев. Десять тысяч 

стариков были убиты Фаучи и государством, принадлежащим культу, с "Ковид-19" в 

качестве фальшивой причины смерти. 

  

Зачем все это нужно, если существует настоящий "вирус"? Те, кто говорит, что он есть, 

должны ответить на этот вопрос, а те, кто хочет освободить свой разум, должны 

постоянно задавать вопросы, чтобы заставить все нарративы оправдать себя. Главный 

вопрос каждый раз - Cui bono? - "Кому это выгодно?" Кому выгодно, чтобы я верил в то, 

во что мне велят верить власти? Если ответ таков, что это выгодно властям и повестке 

дня культа, то это говорит само за себя. Кому выгоден "Ковид"? Кому выгодны война, 

хаос, страх и потрясения? Понимаете, о чем я? 

 

Старики умерли. Да - но от чего? 

  

“Ковид-19" - это грандиозная глобальная афера, основанная на фальшивом тесте и 

фальшивых свидетельствах о смерти, полученных путем передиагностики других 

заболеваний, таких как грипп и пневмония, как "Ковид". Вот почему так много 

пожилых людей "умерло от Ковида". Старые люди умирают. Это следствие старости. 

Молодые люди не умирают с такой же скоростью. Со стариками у вас есть 

безграничный потенциал для переименования того, от чего они действительно умерли, 

в "Ковид-19". Средний возраст смерти в Англии составляет около 80 лет для мужчин и 

83 года для женщин, а средний возраст смерти от предполагаемого "Ковида" - от 82 до 

83 лет. Молодые люди начали умирать в большом количестве только после того, как 

появилась фальшивая вакцина. До этого почти не не утверждалось, что кто-то из 

молодых людей или детей "умер от Ковида". Просто не было достаточного количества 

людей, умирающих от чего-либо, для передиагностики в "Ковид", поэтому старики 

были "первой волной", которой помогли мидазолам и ремдезивир. У подавляющего 

большинства людей, умерших от "Ковида", было 1, 2, 3, 4. 5, или более, так 

называемых сопутствующих заболеваний - причин для смерти. Вы помните кризис 

"Ковида" в Италии, который был спровоцирован для того, чтобы запугать Запад и 

заставить его подчиниться тирании? Когда пропаганда сделала свое психологическое 

дело, профессор Вальтер Риччарди, научный советник министра здравоохранения 

Италии, заявил, что уровень смертности от "Ковида" объясняется тем, что Италия 

занимает второе место в мире по возрасту населения, а также тем, как 

в больницах регистрируют смерти. Способ, которым мы регистрируем смерти в нашей 



 

 

 

стране, очень щедрый в том смысле, что все люди, умершие в больницах с 

коронавирусом, считаются умершими от "коронавируса". Риччарди сказал, что в 

результате пересмотра Национальными институтами здравоохранения 

только двенадцать процентов свидетельств о смерти подтвердили прямую причинную 

связь с коронавирусом. Как они узнали, что даже двенадцать процентов были верны? 

Они получили положительный результат с помощью теста, не проверяющего наличие 

"вируса". Итальянские власти обнаружили, что 99 процентов тех, кто "умер от Ковида", 

имели как минимум одно сопутствующее заболевание. 

  

Та же тема прослеживается по всему миру. Даже ведущие СМИ в конце концов 

вынуждены были признать разницу между смертью "от Ковида" и смертью "с Ковидом" 

(смерть от другого заболевания при положительном результате теста, не 

проверяющего наличие "вируса"). В любом случае - от "Ковида" или с "Ковидом" - оба 

случая были добавлены к числу смертей от "Ковида". Манипуляции и коррупция в 

отношении случаев "Ковида" и смертей просто захватывают дух, и все, кто вовлечен в 

это, начиная с внутреннего ядра Культа и заканчивая составлением данных, виновны в 

преступлениях против человечества за последствия того, что они сделали. Добавьте к 

этому всех врачей, медсестер, руководство "здравоохранения", главных врачей, 

политиков и СМИ, которые шли на поводу у нарратива, который, как они должны были 

знать, был фальшивым. Если они утверждают, что не знали, то им не хватает 

элементарного интеллекта, необходимого для компетентного выполнения любой из 

этих работ. Они все еще занимались этим в 2022 году, когда властям пришлось 

признать, что те, кто, по их данным, находился в больнице "с Ковидом", были 

госпитализированы с другими проблемами, включая переломы ног, рак, что угодно, и 

получили положительный результат теста, не проверявшего "вирус", когда они 

прибыли. Боже мой, эти люди просто больны. Не пациенты - психопаты и 

бесхарактерные люди, которые сыграли свою важную роль в обмане. 

  

Манипуляции проектировщиков 

  

У нас была продуманная отвлекающая история о том, что "вирус" был выпущен из 

биолаборатории высшего уровня в Ухане либо случайно, либо специально. Первая 

теория появилась в основных СМИ, а вторая была охвачена почти всеми 

альтернативными. Теория "случайности" может быть отклонена сразу же на том 

основании, что доказательства того, что инсценировка "Ковида" была спланирована по 

меньшей мере десятилетиями, поступают из многих источников и направлений. 

Всемирный экономический форум Культа и Фонд Билла и Мелинды Гейтс провели 

симуляцию под названием "Событие 201" "пандемии коронавируса" всего за несколько 

недель до начала "реальных событий" в принадлежащем Культу Китае. Сценарий, 

смоделированный Швабом-Гейтсом, разыгрывался по всему миру с начала 2020 года, 

вплоть до массовой цензуры любых возражений против нарратива Всемирной 

организации здравоохранения, принадлежащей культу. 

  



 

 

 

В 2010 году Фонд Рокфеллера опубликовал документ под названием "Сценарии 

будущего технологий и международного развития", который включал "воображаемую" 

эпидемию вирулентного и смертельного штамма гриппа, заразившего 20 процентов 

населения планеты. Сценарий Рокфеллера предсказывал разрушенную экономику, 

закрытые магазины, офисы и другие предприятия, а также строгие правила, 

навязанные авторитарными правительствами с обязательными масками и проверкой 

температуры тела. Подробно об обоих упреждающих сценариях вы можете прочитать в 

книгах "Ответ" и "Восприятие отступнического разума". Таким образом, история с 

"несчастным случаем" в лаборатории Уханя заставляет нас поверить, что, хотя обман 

был давно спланирован, они забыли о "вирусе" и вынуждены были ждать, пока в 

какой-то момент он не был случайно выпущен. Да, звучит правдоподобно. 

  

Это оставляет нам только теорию "высвобождения по расчету". Операция Энтони 

Фаучи в Америке признает, что частично финансирует так называемые исследования 

"усиления функции" в лаборатории в Ухане, чтобы сделать "вирус" более эффективным 

против людей. Кажется, что это открытая и закрытая "ловушка". Ну, подождите 

секунду. Фаучи - психопат, но он также не самый умный человек, когда-либо 

ходивший по земле, и вся мировая индустрия "вирусологии" основана на недоказанной 

чепухе. Давайте не будем забывать, что "отцом современной вирусологии" был Томас 

Милтон Риверс, нанятый культовыми Рокфеллерами для руководства Рокфеллеровский 

институт медицинских исследований (ныне Рокфеллеровский Университет) в период с 

1937 по 1956 год. Это включало период 1950-х годов, когда Джон Эндерс 

разрабатывал свою смехотворную методику установления существования и 

воздействия "вируса" на клетки. Та же семья Рокфеллеров основала "медицину" 

Большой Фармы, которая сегодня основана на "вирусах" и "вакцинах" для борьбы с 

"вирусами". Сегодня все является "вирусом" - вы заметили? Все это - мошенничество, 

разрабатывавшееся десятилетиями. Рокфеллеры также создали Всемирную 

организацию здравоохранения в 1948 году как часть Организации Объединенных 

Наций, штаб-квартира которой находится в Нью-Йорке, построенном на земле, 

бесплатно предоставленной Рокфеллерами. Роль ВОЗ заключалась в том, чтобы 

контролировать глобальную политику в области здравоохранения под одной крышей 

(завершенной планируемым новым "договором"), и в настоящее время эта 

деятельность контролируется для Рокфеллеров их козлом Биллом Гейтсом, который 

контролирует политику через финансирование. Гейтс назначил на пост Генерального 

директора шокирующе коррумпированного Тедроса, который работал в организациях, 

финансируемых Гейтсом, чтобы доказать, что он достаточно коррумпирован, чтобы 

претендовать на эту должность. Рокфеллеры также владеют Фаучи. 

  

Весь сценарий "вируса" был разработан, но это не означает, что лаборатории и 

вирусологи знают об этом. Для начала, они достаточно невежественны, чтобы 

поверить, что их процесс идентификации "вируса" достоверен и не является 

чудовищно безумным. Вполне возможно, что они работают над созданием более 

зловещих образований, которые они называют "вирусами". Это не значит, что им 

удалось это сделать, и не значит, что в итоге получился "SARS-CoV-2". Я также не 

утверждаю, что эти лаборатории не пытаются разработать патогены, способные 

нанести вред человеку. Я уверен, что это так. Я говорю о "вирусах". Нас также просят 



 

 

 

поверить, что китайцы планировали выпустить "вирус" и не хотели, чтобы об этом 

узнал весь мир. Тем не менее, они приняли деньги от операции Фаучи с бумажным 

следом, который кто-то обязательно обнаружит, и, чтобы скрыть, откуда взялся 

"вирус", они выпустили его на соседней улице от лаборатории в Ухане! Я видел 

интервью с психопатом, генеральным директором компании Модерна, который 

допускает возможность того, что "вирус" мог быть случайно просочиться из 

лаборатории в Ухане. Какое еще подтверждение того, что весь этот предполагаемый 

сценарий является дымовой завесой и отвлекающим маневром, чтобы скрыть 

настоящую правду - никакого "вируса" не существует? 

  

Тогда возникает самый главный вопрос. Если они выпустили смертельный "вирус", 

то где он, черт возьми? Фальшивые тесты, фальшивые свидетельства о смерти, 

фальшивые данные, мидазолам, ремдезивир, финансовые стимулы для диагностики. 

  

Где он??? Общий знаменатель между историями о "несчастном случае" и 

"преднамеренном" таков: Вирус существует. Культ не слишком беспокоит, почему вы 

верите в существование "вируса", естественного, случайного или специально 

созданного, лишь бы вы верили, что он существует. Когда вы в это поверили, все 

соглашаются с тем, что есть нечто, с чем нужно бороться и на что нужно реагировать. 

Люди могут расходиться во мнениях относительно средств и опасностей, но они 

единодушно соглашаются с тем, что существует некая проблема. Как только вы 

поймете, что "вируса" никогда не было, карточный домик рухнет. Я бы сказал всем, и 

особенно альтернативным СМИ в данном случае, быть очень осторожными, когда вам 

говорят то, что вы хотите услышать. У Культа есть техника, которую я называю " 

манипуляцией проектировщиков". Они знают, что, хотя большинство людей поверит их 

лживому нарративу, определенное количество людей не поверит. Они ищут другие 

объяснения. Культ говорит: хорошо, они ищут заговор, и мы дадим им его. Мы просто 

сделаем это ложным заговором. 

  

Наивность – болезнь человека 

  

Я выделил обман "Ковида" в этой последней главе об освобождении разума по 

уважительной причине. Она включает в себя все элементы и техники контроля над 

разумом на макроуровне. У нас есть "вирус", существование которого никогда не было 

доказано, и который изменил мир, причем многие эффекты, которые он вызвал, еще не 

известны. Для начала - массовый психологический эффект на младенцах и детях, 

репродуктивные последствия фальшивых вакцин для них и взрослых. Пока что мы 

видим только верхушку того, что годы "Ковида" сделали с человеческим разумом и 

миром. Мы уже видим влияние на свободу и финансы, а ведь мы еще ничего не 

видели. Все это стало возможным не благодаря "вирусу", а благодаря вере в "вирус". 

Это само по себе потрясающе. Освобождение разума означает понимание методологии 

удержания его в рабстве. Почти все купились на глобальную ложь о "вирусе" в той или 

иной форме, а затем миллиарды засучили рукава, чтобы принять то, для чего этот 

фальшивый "вирус" был на самом деле - фальшивую вакцину. Эта мерзость 



 

 

 

производится принадлежащим культу и созданным культом картелем "Большая Фарма" 

с его ужасающим послужным списком бездушного пренебрежения к здоровью и 

благополучию человека, что привело к рекордным штрафам, исчисляемым 

миллиардами долларов (рис. 156). Производитель фальшивой вакцины "Ковид" 

компания Пфайзер находится в одном ряду с худшими. Только с 2000 года компания 

Пфайзер была оштрафована на общую сумму не менее 7,5 миллиардов фунтов 

стерлингов. Эта цифра включает 331,5 миллионов фунтов стерлингов за откаты и 

взяточничество, 1,1 миллиарда фунтов стерлингов за ложные заявления, а в 2009 году 

- рекордные 1,7 миллиардов фунтов стерлингов за мошенническое продвижение 

обезболивающего препарата, который уже отозван. Та же компания Пфайзер вместе со 

своими приспешниками из Культа в Управлении по контролю за продуктами и 

лекарствами (FDA) пыталась добиться согласия суда на задержку полного 

обнародования данных о "испытаниях" своих фальшивых вакцин на 75 лет. Когда это 

не удалось сделать, последовали чрезвычайные разоблачения смертей и травм от 

фальшивых вакцин, о чем я рассказывал ранее. В то же время компания Пфайзер 

является крупным спонсором основных телевизионных шоу, включая "новости и 

текущие события", и они собираются разоблачить своих хозяев за то зло, которое они 

творят? Производитель "вакцин" компания "Джонсон и Джонсон" сталкивается с 

тысячами судебных исков в Америке из-за детского порошка, вызывающего рак и 

содержащего асбест. Компания "Джонсон и Джонсон" знала о происходящем и 

скрывала правду от регулирующих органов. Психопаты даже рассматривали 

возможность создания дочерней компании, чтобы принять на себя финансовый удар, 

которого они затем планировали избежать путем банкротства этой компании. Кто-

нибудь знает о "вакцине" "Джонсон и Джонсон"? Вы знаете, что им можно доверять. 

Все эти психопатические машины для убийства имеют иммунитет от судебного 

преследования за все массовые смерти и разрушения жизни, которые вызывают их 

поддельные вакцины. Но, эй, "антиваксеры" просто эгоисты и параноики за то, что не 

принимают фальшивую вакцину, произведенную психопатическими проявлениями 

чистого зла. 

  

 

ТЕ, КТО ДЕЛАЕТ СВОИ СОСТОЯНИЯ 

https://servimg.com/view/19692169/2476


 

 

 

НА ТОМ, ЧТО ВЫ БОЛЬНЫ, 

ЭТО ТЕ ЖЕ ЛЮДИ, КОТОРЫЕ ГОВОРЯТ ВАМ ТО, ЧТО ПОМОЖЕТ ВАМ ВЫЗДОРОВЕТЬ 

Рис. 156. Свободный ум сразу увидит это вопиющее противоречие. 

  

Даже с учетом их гротескного манипулирования данными и подтасовки фактов, 

значительно больше фальшиво вакцинированных людей "заболели Ковидом", чем не 

фальшиво вакцинированных. Общественное здравоохранение Шотландии перестало 

публиковать данные о смертности от фальшивых вакцин, чтобы не допустить 

использования правды "антиваксерами". Вы можете понять почему, когда за четыре 

недели по 4 февраля 2022 года в Шотландии было зарегистрировано 478 

предполагаемых смертей с "Ковидом" или от него, а 417 - 87 процентов - были 

полностью фальшиво вакцинированы. Конечно, это не имеет значения в любом случае. 

Получили ли вы "Ковид" или нет, не имеет никакого отношения к заражению болезнью. 

Важно только то, положительный ли у вас тест, не проверяющий наличие болезни. 

Дело в том, что даже по их собственным лживым критериям фальшивые вакцины не 

работают, а миллиарды людей бессознательно и беспрекословно делают 

многочисленные прививки только на основании слов психопатических и лживых 

авторитетов. В чем истинная причина фальшивых вакцин? Я уже говорил об этом - 

депопуляция и генетическая трансформация для тех, кто выживет. Как они это 

провернули? Человеческая наивность, которая в конечном итоге всегда является 

смертным приговором. Понимание техники манипуляции восприятием жизненно важно 

для подготовки к следующей созданной "пандемии", которая не за горами. За 

скоординированным ослаблением ограничений на "Ковид" во многих странах с 

февраля 2022 года сразу же последовало еще большее нагнетание страха с 

российским вторжением в Украину. Фашизм во имя "здоровья" не исчез и планируется 

вернуться в другой форме, когда все "паспорта" снова начнут действовать. К тому 

времени они хотят еще больше уничтожить свободу слова, чтобы не допустить 

разоблачения следующей "пандемии", как это произошло с теми, кто смог закрыть 

глаза от мейнстримных источников. Ковид" во многих отношениях был 

предшественником чего-то еще более экстремального, не в последнюю очередь для 

того, чтобы скрыть смерти от самовоспроизводящегося материала в фальшивых 

вакцинах, распространяющегося в телах фальшивых вакцинированных, которым не 

посчастливилось получить ампулы с физраствором. Психопат Билл Гейтс заявил на 

Мюнхенской конференции по безопасности в феврале 2022 года: "У нас будет еще 

одна пандемия. В следующий раз это будет другой возбудитель". Вы поняли суть. 

  

Я повторяю, следовательно, я существую 

  

Обман с "Ковидом" дал очень много уроков по освобождению разума от программ 

Культа. Человечество должно перестать благоговеть перед "экспертами" в медицине, 

"науке", академических кругах и других областях. Большинство из них вовсе не 

являются "экспертами". Они запрограммированы верить в то, что все происходит 



 

 

 

определенным образом, и существуют финансовые стимулы и карьерные императивы 

думать то, что им говорят думать, верить в то, во что им говорят верить, и говорить 

публике то, что им велят говорить. Если мы не научились этому у "Ковида", то 

научимся ли когда-нибудь? Профессия "медик" была абсолютным позором, она убила и 

искалечила невообразимое количество людей, делая то, что им приказывают их 

немногочисленные "начальники" на вершине иерархии, контролируемой Культом. Даже 

многие врачи, обладающие достаточным количеством мозговых клеток, чтобы увидеть 

ложь, заявили, что не могут высказаться, иначе их карьера будет закончена. Такая 

бессердечная трусость и зацикленность на себе просто позорны. Сколько детей и 

взрослых умерло в результате этого и будет умирать дальше? Сколько жизней было 

разрушено? Настоящие врачи, медсестры и ученые (как мало их, похоже, осталось) 

были в ужасе от того, чему они стали свидетелями, и потеряли свою карьеру за то, что 

сказали об этом. По крайней мере, они могут смотреть на себя в зеркало каждое утро, 

не отводя глаз. 

  

Я встречал много врачей задолго до "Ковида", которым я бы не доверил диагностику 

прыщей. На ум сразу же приходят два "телевизионных доктора" на британском 

телевидении по имени "доктор" Хилари Джонс и "доктор" Амир Хан. Если зайти в 

хирургический кабинет и увидеть там любого из них, это должно вызвать давку на 

выходе. Эти шокирующие неинформированные клоуны, читающие сценарии, и им 

подобные рассказывают мировой общественности, что то, что говорят правительства и 

медицинские иерархии - правда. Огромное количество несчастных людей должно 

верить в то, что говорят авторитеты, как в непреложный факт. Как сказала 

принадлежащая культу Джасинда Ардерн, превращая Новую Зеландию в фашистскую 

страну: "Пока вы не услышите это от нас, это будет неправдой". Любой, кто имеет 

другую точку зрения, подвергает жизнь опасности. Какая ирония. Кровь на их руках не 

терпит размышлений. Я мог бы написать книгу про идиотизм "доктора" Амира Хана. Он 

сказал обеспокоенной женщине, что фальшивая вакцина "не влияет на вашу 

фертильность". Сказать так было "дезинформацией". Он понятия не имел, какое 

влияние оказывают фальшивые вакцины на что-либо. Не было проведено никаких 

надлежащих испытаний, и вообще никаких долгосрочных испытаний, а резкое 

увеличение числа проблем с фертильным циклом и выкидышей - это просто очередное 

совпадение, не так ли? Этот человек - идиот. И очень опасный. 

  

Спросите себя: Допустили бы кого-нибудь из этих "врачей", "ученых" и "академиков" 

на телевидение и цитировали бы их в ведущих СМИ, если бы они не повторяли 

официальную историю? Посмотрите на почти невообразимый уровень цензуры в 

отношении медицинских и научных специалистов с иным мнением, включая доктора 

Роберта Мэлоуна, который был удален из социальных сетей за предупреждение об 

опасности технологии мРНК, которую он помог создать. Любой "эксперт" по любому 

вопросу, которого вы видите сегодня в основных СМИ, является ретранслятором 

официального нарратива, иначе их бы там не было. Они будут говорить вам то, во что 

Культ и его иерархия власти хотят, чтобы вы поверили, и не более того. Они 

представляют собой смесь коррумпированных, запрограммированных, невежественных 

и откровенно психопатических людей. То же самое можно сказать и о постоянно 

собирающейся толпе "знаменитостей", добродетельно сигнализирующих о своем 



 

 

 

самодовольном, лишенном целостности невежестве и поддерживающих любую 

партийную линию Культа, независимо от предмета. Они знают, что их карьера будет 

разрушена или уничтожена, если они этого не сделают. То, что "знаменитости" говорят 

вам, за жалким исключением, это то, во что их хозяева Культа хотят, чтобы вы 

поверили. Что бы случилось с Элтоном Джоном и лижущим задницу знаменитостям из 

Культа, если бы они сказали "не делайте прививку", вместо того, чтобы призывать к 

соблюдению фальшивой вакцины со всеми вытекающими последствиями для многих, 

которых они убедили? Мы знаем ответ из опыта ничтожного числа знаменитостей, 

которые бросили вызов или даже поставили под сомнение эту смертоносную 

ортодоксию. Основные средства массовой информации с их падающей аудиторией все 

больше полагаются на финансируемую правительством рекламу (пропаганду) и 

выплаты под залог, чтобы выжить. Запросы по Закону о свободе информации 

показали, что почти весь американский мейнстрим получил деньги от администрации 

Байдена на продвижение фальшивых вакцин. Среди них были и "консервативные" 

издания, аудитория которых инстинктивно относилась к ним с подозрением. 

  

Люди, которые искренне ищут правду, должны обращаться к другим источникам, не 

относящимся к мейнстриму. Почему бы кому-то не подумать, что эти источники так 

целенаправленно удаляются мейнстримом? Даже тогда мы как личности должны 

решить, что является нашей истиной, независимо от источника. Помните, что метод 

Культа - это перевертывание. Переверните все, что говорят эти люди, с ног на голову, 

и вы будете гораздо ближе к тому, что происходит на самом деле. Посмотрите на годы 

"Ковида" с этой точки зрения, и вы увидите, что переворачивание - это именно то, что 

произошло. Меры, маски и уколы для "защиты вашего здоровья" систематически 

разрушали здоровье как телесное, так и психологическое. Если копнуть поглубже, все 

это действительно психологическое. Вот почему политика "Ковида" проводилась 

поведенческими психологами, что наиболее очевидно в Великобритании, через 

частично принадлежащую правительству Команду поведенческих исследований и 

таких холодных людей, как профессор Сьюзан Мичи, которая, когда не консультирует 

правительство по вопросам манипулирования общественной психологией, является 

одним из лидеров Британской коммунистической партии. 

 

Кем вы, как вы думаете, вы являетесь? 

  

Теперь мы переходим к освобождению разума на макроуровне, то есть к освобождению 

от самой симуляции. Здесь применим тот же подход: мы должны перестать оставлять 

большие вопросы этим запрограммированным, невежественным и психопатичным 

"экспертам". Я имею в виду такие вопросы: Кто мы? Где мы находимся? Что такое эта 

реальность, которую мы называем миром? Хитрость ума, связывающая "образование" с 

интеллектом, означает, что люди снова передают ответственность за эти большие 

вопросы тем, кого они считают "экспертами" и "умными". Что это значит? Что такое 

"эксперт"? В общественном сознании это означает, что они были академически 

успешны в школе и университете и теперь имеют модный титул "профессор" или 

"главный научный сотрудник". Хорошо, так что же на самом деле включает в себя 

успешная учеба в школе и университете? Сказать в экзаменационной работе то, что 

система заставила вас поверить в реальность. Это и есть образование "эксперта" в 



 

 

 

одном предложении, и тот же процесс продолжается, когда они поступают в 

выбранную ими специальность, где они должны соответствовать ортодоксальному 

мнению, иначе им укажут на дверь. Моему сыну Джейми посоветовали не задавать 

вопрос о "глобальном потеплении" на школьном экзамене, иначе он его не сдаст, хотя 

его учитель в частном порядке сказал, что он симпатизирует этой точке зрения. 

Система Культа лжет вам и использует свою армию "экспертов", чтобы лгать и 

обманывать от ее имени. Это не значит, что нет умных людей, называемых 

"профессор" или "главный научный сотрудник". Они есть, и их неизменно можно 

назвать инакомыслящими. Дело в том, что они не обязаны быть умными и уж тем более 

мудрыми. Большинство, да, большинство, таковыми не являются. Мое сердце замирает 

в годы "Ковида", когда кого-то представляют как "профессора". Вы просто знаете, что 

сейчас будет извергаться полный мусор (и официальная линия), и почему мы 

оставляем таких людей решать, кто мы и где мы? Это безумие и главная опора в 

ГУЛАГе разума. Другой момент заключается в том, что академический менталитет 

одержим сложностью. Его перцептивное программирование не может представить, что 

большие ответы на большие вопросы могут быть какими-то иными, кроме как 

сложными. Если обратиться к основам реальности и не завораживаться внешним видом 

сложности, то все будет наоборот (больше инверсии). Истинная гениальность 

заключается не в понимании сложности. Она заключается в том, чтобы увидеть 

простое, скрытое иллюзией сложности. Если все сложно, то это не истина. 

Это затемнение истины, которая всегда проста в своей основе. 

  

На макроуровне порабощения сознания в основном преобладают те же "эксперты". 

Культовая и финансируемая "наука" продает нам чепуху о "физическом" мире и веру в 

то, что "я" - это тело, мозг и "человек". Мошеннические и запрограммированные на 

восприятие мейнстримные ученые постоянно говорят нам то, во что Культ хочет, чтобы 

мы верили, чтобы заманить нас в симуляцию. Мы - это только наши пять чувств, и это 

все. То, что вы видите, осязаете, обоняете, чувствуете на вкус и слышите, - это не 

только "мир", это ВЫ. Все вы. Я уже подчеркивал, что основная задача состоит в том, 

чтобы сфокусировать ум в симуляции до такой степени, чтобы произошло отключение 

от 5-мерного сознания. Когда это произойдет, для четырехмерного ума останется 

только симуляция во всех ее формах, будь то иллюзорная физичность или цикл 

реинкарнации. Рабство или свобода сводятся к самоидентификации и восприятию, и 

мы снова приходим к центральной точке поиска причины, чтобы устранить следствие. 

Причиной порабощения и ограничения ума является порабощение и ограничение 

самоидентификации. Кем вы себя считаете? Кем вы живете, что вы есть? Ваше тело, 

имя, раса, религия, пол, сексуальность, уровень дохода и политика? Тогда Матрица 

владеет вами, и вы - ее вассал и носитель. Вы будете оставаться в ее тисках, пока не 

освободите свое восприятие от того, что является просто перцептивной ловушкой. Это 

все, чем является симуляция. Ловушка - это ловушка восприятия, и кто контролирует 

наше восприятие, если мы делаем такой выбор? МЫ. Пришло время осознать это и 

сделать этот выбор. Кто вы - иллюзорная "плоть" или уникальное выражение 

Бесконечного Осознания, в конечном счете, Бесконечного Осознания в его вечной 

полноте? 

  



 

 

 

Главным символом Культа Ветико является единственный глаз или всевидящее око, 

которое вы видите на долларовой купюре и на обороте Большой печати созданных 

Культом Соединенных Штатов (рис. 157). Ответом на всевидящее око является 

Всевидящее "Я". Вспомнить то, что нас заставили забыть: Кто мы есть на самом деле - 

это сама Бесконечность. Символ Культа "глаз" должен изображать всемогущую силу 

его хозяина Ветико/Иалдабаофа/Сатаны. Для меня этот символ означает, что "в 

царстве слепых одноглазый человек - король". Ветико не всемогущ. Он слабак. Его 

сила исходит от манипулирования людьми, заставляя их отдавать свою силу. Ветико 

действует в крошечной коробке воспринимаемой реальности. Сознание в его 

отключенном, перевернутом и хаотичном состоянии всегда должно это делать. До сих 

пор оно преобладало только благодаря тому, что заманивало человечество в еще более 

тесную коробку. По сравнению с двуглазым, обладающим третьим глазом 

человечеством, связанным со своей истинной сущностью, "всемогущий" Ветико - всего 

лишь муха на спине слона. 

  

 
 

Рис. 157: Символ Культа - всевидящее око. Что является противоядием? Всевидящее 

"Я". 

  

Причина 

 

Человеческий разум когда-то был пятимерным сознанием и не только. Он 

отождествлял себя с Бесконечной Свободой, вечностью, которая есть любовь. Страх и 

дуальность были неизвестными эмоциями и концепциями. Что такое страх, что такое 

дуальность, когда все есть Одно? Из этой пятимерной самоидентификации и осознания 
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возникло высокочастотное состояние, обеспечивающее место в высокочастотной 

реальности. Ваша вибрация отражает то, кем вы являетесь и кем себя считаете. 

Человечество, как теперь известно, жило в библейском саду или раю. Затем произошел 

раскол, направленный на гармонию и втягивающий аспекты этого сознания в 

дуальность "добра и зла" - симулированную "плохую копию" Первичной Реальности 

Земли. Эта "копия" изначально отражала Первичную Землю в цифровом виде, что 

способствовало обману и завлечению. Аспекты пятимерного сознания опустились вниз 

по октавам в состояние, которое мы называем разумом, и это символизируют Адам и 

Ева и их опыт со змеем. Сознание покинуло сад пятимерности и стало четырехмерным, 

а затем и более низким четырехмерным умом, который питался симулированной 

реальностью, становившейся все меньше и меньше копией Первичной Земли и все 

больше выражением раскольнической инверсии, заманивающей умы все глубже в свое 

логово. Частота продолжала падать в большую плотность, и умы стали настолько 

зависимы от ощущений пяти органов чувств, что возвращение в "физическое" царство 

снова и снова было эквивалентом кокаина для ума. Тело было декодированной 

голографической проекцией иллюзорного носителя, в котором, по мнению разума, он 

находился, в то время как все было декодированием разумом симуляции в каждом 

аспекте, включая тело. Симуляция является гарнитурой для ума и диктует реальность 

и самоидентификацию разумам, которые поддаются этим иллюзиям. 

Гностический апокриф Иоанна Наг-Хаммади говорит: 

  

И ввергли они последовавших за ними людей в великие беды, введя их в заблуждение 

многими обманами. Они [люди] старели, не имея наслаждения. Они умирали, не обретя 

истины и не познав Бога истины. 

 

  

И таким образом все творение порабощено навеки, от создания мира доныне. И взяли 

они женщин и родили детей из тьмы по подобию духа своего. И закрыли они сердца 

свои, и ожесточились от черствости поддельного духа до сего дня. 

  

Отделение от влияния, даже осознания, пятимерного "дома" делало умы все более 

заблуждающимися и глупыми. Они поклонялись богам, которые были не более чем их 

поработители, и верили, что только "физический" мир, который они воспринимали, 

существует в каждом новом "воплощении". Целые армии умов, называемых учеными и 

академиками, были запрограммированы на подтверждение реальности иллюзии, как 

узники в пещере Платона становятся экспертами по теням, отбрасываемым на стену. 

Ощущение разделенности в пятичувственной реальности создавало линии разлома, 

через которые сознание можно было отделить и устроить войну с самим собой, в то 

время как симуляция и симуляторы контролировали все стороны. Внетелесные разумы 

верили, что попадают в послежизнь или "рай", из которого они должны вернуться в 

"физическую", чтобы усвоить уроки, развиться и выйти из цикла. У симуляторов не 

было намерения позволить такой побег, и каждый разум, который возвращается домой 

в 5-D, считается неудачником и катастрофой. В чем разница между 5-мерным 

сознанием до "Падения" и 4-мерным сознанием после него? В самоидентификации. Вот 

и все - в двух словах, кратко, коротко, в сумме, компактно, сжато, лаконично, четко, 

бегло, содержательно, лаконично: самоидентификация. Как мы попали в этот балаган? 



 

 

 

Самоидентификация. Как нам выбраться из нее? Самоидентификация. Мы перестаем 

отождествлять себя с телом, умом или даже душой, а отождествляем себя с 

духом Всего Сущего. Истинным и бесконечным "Я". Сделайте это, и мы соединимся с 

ним, и все изменится. 

 

Устранение причины 

  

Разумом манипулируют для самоидентификации с телом и даже с "душой", которая 

является воспринимаемым носителем разума в состоянии внетелесной симуляции. 

Душа - это еще одна иллюзия. Существует только точка внимания в рамках 

Бесконечной Осознанности, которая может быть чем угодно - от самой Бесконечности 

до старушки на ходунках, бредущей в магазин и ожидающей смерти. Душа 

воспринимает Круг "Не Переступи". Бесконечность знает, что его там нет. Каждая 

точка внимания - это самоидентификация, а каждая самоидентификация - это частота, 

пока вы не будете настолько поглощены Бесконечной Идентификацией, что царство 

частоты перестанет существовать. Человеческое" сознание пошло другим путем и 

упало вниз по частотам в симулированную иллюзию. Наша задача - вернуться назад, 

обратив назад то, что привело нас сюда - самоидентификацию. Гностики справедливо 

говорили, что тело - это тюрьма, и так оно и есть: тюрьма восприятия, тюрьма 

самоидентификации. Телесное ощущение ограниченности, душа тоже становится 

частотой ограниченности, которая превращается в изоляцию от Истинного "Я". Отсюда 

"потерянная душа". Одержимость вокеров мелочами самоидентификации, в которой 

раса и выбранные сексуальные предпочтения диктуют чувство "я", - это все 

манипуляции, чтобы заманить "Я" во все более плотную перцептивную близорукость, 

за которой последует поглощение в ИИ, который будет диктовать идентичность с этого 

момента. Самоидентификация - это не концепция или интеллектуальный разговор. 

Чтобы идентичность повлияла на частоту, ее нужно прожить. Она должна быть. Это не 

мышление и даже не вера, это бытие, знание. Каждая волна, каждая частица живет и 

дышит истинным "Я". 

  

Мы можем осознать свое тело и мир наших чувств как опыт, при этом все 

время быть и знать, что мы есть Бесконечное Осознание, имеющее опыт в царстве 

иллюзии, заблуждения и обмана. Мы можем находиться в этом “мире”, но мы никогда 

не должны принадлежать ему. Принадлежать ему — значит быть под контролем его 

фантазий и сказок. Я рассказал об опыте с "К", что он очистил меня от 

самоидентификации с 15-летним мальчиком, который был просто сознанием, 

переживающим фрагмент бесконечности: Я - Бесконечное Вечное Осознание - Дэвид 

Айк - это лишь краткий опыт в Бесконечной Вечности (рис. 158). Мы должны перестать 

благоговеть перед "экспертами" и вместо этого благоговеть перед самими собой и тем, 

кто мы есть на самом деле. Сама мысль об этой революции самоидентификации 

приводит Ветико в неистовую панику. Это состояние бытия, самоидентификации, это 

то, на предотвращение чего он потратил каждую иллюзорную секунду своей 

иллюзорной симуляции. Ветико знает, что когда эти воды прорываются в сознании, 

судья объявляет конец игры. Толпа покидает стадион, и Ветико уходит вместе с ней. 



 

 

 

Гаснет свет. Двигаемся дальше к Бесконечному Исследованию. Здесь больше нечего 

смотреть. 

  

 
МЫ ЕСТЬ ОСОЗНАННОСТЬ 

СОСТОЯНИЕ ОСОЗНАННОГО СУЩЕСТВА 

Рис. 158: За пределами всех форм, личностей и иллюзий - вот кто мы есть. 

  

Чтобы преодолеть иллюзии и влияние симуляции, мы должны всегда признавать, что 

это симуляция. Это так важно для свободы восприятия. Подсознательные вставки в 

рекламе, кино и телевидении обращаются к подсознанию. Симуляция делает то же 

самое. Подсознательное означает "ниже порога" - ниже порога восприятия 

сознательного уровня ума. Сознательный уровень не видит вставки, в то время как 

подсознание впитывает все. Подсознательные сообщения запускают реакции в 

подсознании, которые проникают в сознание в виде того, что люди считают своими 

собственными мыслями, мнениями и озарениями. В других книгах я показал, как 

только сознание осознает подсознательную вставку, ее воздействие сводится на нет. 

Вы можете смотреть на фотографию и не видеть подсознательного сообщения, но 

когда на него указывают, вставка становится первым, что вы видите каждый раз, когда 

смотрите на фотографию. Бессознательное стало сознательным и перестало оказывать 

подсознательное влияние. Чем больше мы осознаем в сознании и подсознании, что 

переживаем симуляцию, тем меньше и меньше она будет влиять на наше восприятие и 

ощущение реальности. 

  

Я знаю, что многие люди любят бывать на "природе", и я тоже. Дело в том, что это не 

"мир природы". Это его цифровая копия. Мы все еще можем наслаждаться его 

красотой, как наслаждаемся удивительным произведением искусства, размышляя о 
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том, насколько более прекрасным и волшебным оно должно быть в своем 

первозданном виде в 5-D реальности. "Мир природы" общается способами, которые 

следуют технологиям симуляции, и это неизбежно, когда животные, насекомые, птицы, 

деревья и "природа" в целом являются частью симуляции так же, как и человеческое 

тело. Они используют электричество, электромагнетизм и звуковые волны для 

общения, определения местонахождения и идентификации. Пчелы жужжат, чтобы 

запустить частоту, которая заставляет растения выпускать пыльцу в процессе, 

называемом "опыление жужжанием". Доктор Сюзанна Симард из канадского 

Университета Британской Колумбии обнаружила, что деревья передают 

предупреждения с помощью химических электрических сигналов через грибковые сети 

под почвой. Мили этих сетей были обнаружены лишь в небольшом количестве лесной 

почвы, и они работают как оптоволоконные интернет-кабели в системе, известной как 

"древесная паутина". Майкл Поллан, автор и исследователь, специализирующийся на 

этих вопросах, сказал о деревьях и растениях следующее: 

  

У них есть способы принимать все сенсорные данные, которые они собирают в своей 

повседневной жизни… интегрировать их, а затем вести себя соответствующим образом 

в ответ. И они делают это без мозга, что, в некотором роде, невероятно, потому что мы 

автоматически предполагаем, что мозг нужен для обработки информации. 

  

Все, что вам нужно, - это система приемника-передатчика, которая встроена во все 

аспекты симуляции и ее электрическую коммуникационную сеть. Вы можете 

наслаждаться фильмом, зная, что это фильм, и вы можете наслаждаться симуляцией и 

ее "миром природы", зная, что это голографический фильм. Я пережил моменты, когда, 

гуляя по лесам и другим местам, я видел голограмму, когда все превращалось в 

экстремальное трехмерное изображение, как при просмотре через старые трехмерные 

"ViewMasters", когда они представляли одно и то же изображение для каждого глаза, 

чтобы создать эффект. Это очень красивое зрелище. Я все еще могу оценить красоту 

сцены, зная, что это симулированная голографическая иллюзия. Если держать 

симуляцию буквально "в уме", то вместе с осознанием того, что вы являетесь 

выражением Бесконечного Сознания, Матрица перестает контролировать ваше 

самоощущение и реальность. Подсознание становится сознательным и теряет свое 

влияние. 

  

Преобразование поля симуляции 

Вибрационное воздействие на энергетическую ткань симуляции неисчислимо, когда 

достаточное количество умов вспомнит свою истинную сущность и будет жить 

ею, знать ее. Частоты, которые они спроецируют в поле симуляции, станут пинком под 

зад Ветико. Он не может существовать среди такой вибрации, вот почему он проводит 

круглые сутки, удерживая человечество в своей вибрации. Любой, кто видел марши 

свободы и митинги по всему миру, поймет, что я имею в виду, говоря о вибрации и 

частоте. Это не столько протесты, сколько излияние любви, радости, единства, 

взаимного уважения и поддержки. Это расширенное осознание, демонстрируемое на 

всеобщее обозрение и так резко контрастирующее с грубым и страшным в своем лице 



 

 

 

подчинением, которое разносит темное облако, куда бы они ни пошли, или оно 

разносит их. Я чувствую эту пробуждающуюся энергию с каждым новым событием, и 

она становится все сильнее. Я слышу других людей, которые ощущают эти вибрации 

свободы по всему миру - от улиц Лондона до улиц Оттавы, Вены, Парижа, Сиднея, 

Веллингтона, Берлина, Амстердама и Рима (рис. 159). Исследователи из Орхусского 

университета в Дании обнаружили, что люди, прошедшие фальшивую вакцинацию, 

"презирают" тех, кто отказывается делать прививку, и делают "стереотипные выводы о 

том, что люди, не прошедшие фальшивую вакцинацию, не заслуживают доверия и не 

обладают интеллектом, что делает их антипатию похожей на предрассудки в 

отношении других девиантных групп". Исследование, в ходе которого было опрошено 

10 000 человек из 21 страны, не выявило таких же умозаключений 

невакцинированных о фальшиво вакцинированных. Они в значительной степени 

представляют собой очень разные состояния сознания и частоты, а значит, и очень 

разное отношение. 

  

 
 

Рис. 159: Послание от пробуждающегося сознания за маршами свободы. 

  

Фанатики "ковида" теперь стали ревностными фанатиками, постоянно находящимися в 

поисках нового повода. Они уступили свое право на свободу мысли. Простите их, ибо 

они не ведают, что творят. У других открываются сердца, откуда любовь может 

вырваться из сердечного вихря, чтобы преодолеть заблуждения мозга и живота. Перед 

лицом страха Ветико мы должны смеяться и мы должны любить. Ветико в своей 

исторической неуверенности требует, чтобы его воспринимали всерьез, а мы должны 

смеяться над его нелепостью. Способ выжить в выражениях Ветико - это знать, что вы 

имеете дело с контролируемым разумом идиотом, и смеяться над смехотворностью 

всего этого. Серьезное отношение к этому и к ним втягивает вас в безумие. Я нахожу 

все менее и менее возможным воспринимать все это дерьмо всерьез. Симуляция - это 

психушка, потому что именно для этого она и была создана; но пребывание в 

психушке не означает, что вы должны быть сумасшедшим. Это может произойти только 

тогда, когда вы воспринимаете это всерьез и верите, что это реально. Я уже много лет 

говорю, что будь вы в психушке, стали бы вы принимать близко к сердцу, если бы 

https://servimg.com/view/19692169/2479


 

 

 

заключенные бросали в вас оскорбления, когда вы прогуливаетесь вокруг? Нет, вы бы 

сказали, что этого следовало ожидать, поскольку они не контролируют свой разум. 

Именно так. То же самое с "Планетой Земля". Ничто так не обезоруживает и не 

обескураживает Ветико, как не восприятие его всерьез, не запуганность, а наоборот - 

нахождение его глупостей уморительными. Ветико должен поработить нас страхом, 

чтобы выжить, а мы должны дать ему взамен свою любовь без страха. Когда мы это 

сделаем, мы перестанем кормить зверя и поддерживать его перевернутое 

заблуждение. Любовь для Ветико - это как чеснок для вампира. Ветико боится 

неопределенности и любой последовательности с результатом, который он не может 

контролировать. Вот почему он стремится контролировать все стороны в любой 

ситуации. Ему отчаянно нужна уверенность в исходе. Обратите внимание, как люди 

Ветико - как и менталитет вокеров - отражают это. Они боятся неопределенности и 

стремятся к уверенности в предполагаемой "безопасности", что означает уход в 

защищенный от риска кокон, охраняемый государством в обмен на свободу. 

Неуверенность Ветико проистекает из страха осознания того, что его могут раскрыть в 

любой момент, и его игра будет окончена. Фашистские действия слуги Ветико Трюдо в 

Канаде не были выражением силы. Это была слабость, отчаянно пытающаяся выжить. 

Это была неуверенность в себе, вырывающаяся наружу в страхе. Ветико - это страх. 

Вот почему страх является его энергетической подпиткой. По сравнению с любовью он 

бессилен. Уберите любовь - будет зло. Впустите любовь - нет зла. Откройте свое 

сердце - будет рай. Закройте его - наступит ад. 

  

Все, что вам нужно, это любовь, любовь, любовь - это все, что вам нужно 

Любовь, превосходящая все варианты этого слова, которые только может представить 

себе человеческий разум, ожидает в пятимерном пространстве и Бесконечности. Она 

все это время терпеливо ждала, пока разум пробудится от своей искусственной комы. 

Открытие сердца, о котором я так долго говорил, что оно придет, о котором мне 

говорили во время моего собственного пробуждения в 1990 году, теперь пришло к 

беспрецедентному числу людей в эпоху симуляции (рис. 160). Именно по этой причине 

эти люди становятся мишенью для сил раскола и инверсии. Они стремятся закрыть 

наши сердца страхом. Мы не должны позволить им это сделать, и если мы не 

поддадимся, то победим. В цитате из Наг Хаммади говорится о влиянии архонтов на 

человечество: "... они закрыли свои сердца". Исследователь Пол Леви говорит о 

Ветико как о "фригидном, ледяном сердце, лишенном милосердия". Посмотрите на 

Шваба, Гейтса, Фаучи, Уи, Трюдо, Фриланд, Байдена, Джонсона, Макрона, Драги, 

Ардерн, Моррисона, и так до бесконечности. Что вы видите? Холодные, ледяные 

сердца, лишенные милосердия". Леви добавляет, что способ "победить" зло состоит не 

в том, чтобы пытаться уничтожить его, играя в игру Ветико. Скорее, нужно найти 

неуязвимое место внутри себя, где зло не сможет победить нас. Это "место" - любовь и 

пятимерное осознание. Мы никогда не должны забывать, что Ветико и его формы 

проявления нуждаются в нас. Мы не нуждаемся в них. 

  

Ветико/Иалдабаоф/Сатана/Шайтан/Иблис и его Культ зависят от нас, чтобы выжить. 

  



 

 

 

 
 

СВЯЗЬ С ЕДИНЫМ 

Рис. 160: Дорога домой. 

  

Леви пишет: 

  

Вампир не имеет внутреннего, независимого, самостоятельного существования сам по 

себе; оно существует только по отношению к нам. Патогенный вампирический паразит 

разума, именуемый ветико, сам по себе ничто, он не может существовать 

самостоятельно, но у него есть “виртуальная реальность”, так что он потенциально 

может уничтожить наш вид… 

 

 

 …Тот факт, что вампир не отражается в зеркале, может также означать, что нам нужно 

увидеть, что нет ничего, ничего, что можно было бы увидеть, кроме нас самих. 

  

Тот факт, что ветико является выражением чего-то внутри нас, означает, что лекарство 

от ветико также находится с нами. Критическая проблема заключается в том, чтобы 

найти это лекарство внутри нас, а затем применить его. 

 

  

Персонаж "Матрицы", известный как Меровинг, говорит: "Примечательно, насколько 

картина любви похожа на картину безумия". Меровинг - это символический агент 

Матрицы, и поэтому он так думает. Не испытав любви Бесконечного рода, и того, что 
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любовь заставляет вас делать и отстаивать, Ветико это покажется безумием. Но эта 

любовь - то, что удерживает бесконечность вместе; это основа, первая и последняя, 

всего (рис. 161). Как только вы прикоснетесь к ней и получите доступ к ее мудрости и 

знанию, вы уже никогда не будете прежним. Я знаю, что это правда. Она коснулась 

меня на холме в Перу в 1990 году. Мы говорим о человеческом духе, но на самом деле 

мы говорим о расширенном сознании за пределами "человеческого". Мы способны на 

удивительное творчество и поступки, связанные с мужеством, решимостью, добротой и 

любовью. Мы видим это постоянно среди безумия и саморазрушения. Все это 

выражения нашего естественного состояния, нашей позиции по умолчанию - любви в 

ее Бесконечном Чувстве. Ветико не может оставаться там, где царит любовь, и вся 

основа его фокусировки заключается в том, чтобы блокировать проявление любви в 

сердцах и умах его мишеней. Осознание того, что мы не "люди", а состояние 

расширенного сознания, запертого в иллюзии "человека", приведет в действие нашу 

сознательную связь с тем, кем мы являемся на самом деле - любовью. Простой 

любовью. Нами манипулировали, чтобы мы забыли об этом, и пришло время 

вспомнить. От этого зависит, что произойдет дальше. Любовь не ограничивается 

влечением. В своем истинном смысле она не требует влечения. Любовь также не 

является словом, которое так легко слетает с губ, независимо от того, имеешь ли ты 

его в виду или не понимаешь. Люди, которые чаще всего говорили мне о том, как 

сильно они меня любят и поддерживают мою работу, создавали одни из самых больших 

проблем для меня и моей работы, и я видел тех, кто говорит о любви с такой 

ненавистью, что они стремятся уничтожить других. Говорить о любви легко. Любовь в 

ее чистом виде не так легко выразить в мире, который стремится к ее уничтожению. Но 

мы должны стремиться быть этой любовью, ибо она - это то, кем мы являемся на самом 

деле. 

  

 
 

Рис. 161: Дорога домой. 
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Эта любовь 

Эта любовь - не "я люблю тебя". Это "Я люблю". Эта любовь - не человеческая любовь 

простого влечения. Она исходит не из паха, а из сердца, которое является нашей 

связью с Бесконечной Любовью, которой мы являемся. Эта любовь не испытывает 

страха, ибо знает, что бояться нечего. Мы - Бесконечная Вечность и остаемся ею 

независимо от того, каков наш текущий опыт (рис. 162). Эта любовь всегда будет 

делать то, что она считает правильным, и ее никогда не поколеблет страх перед 

последствиями. Задуматься о последствиях - значит отказаться от того, что вы считаете 

правильным, а такая любовь никогда так не поступит. Эту любовь не нужно 

чувствовать. Она должна присутствовать. Это не чувство, это бытие, состояние. Эта 

любовь приходит из трансформации самоидентификации. Знайте, что тело и мир 

"человека" - это иллюзия. Сохраняйте это осознание всегда. Знайте, что вы - 

Бесконечное Сознание, и вы воссоединитесь с истинным "Я" - любовью. Энергия 

всемирных маршей свободы и событий так отличается из-за этого. Любовь - это та 

энергия, то существо, то восприятие, та сущность, которая изменит нашу реальность и 

вернет нас в рай. Нам нужно только открыть свои сердца и жить так, как они говорят 

нам жить. 

  

 
 

МЫ - БЕСКОНЕЧНАЯ ОСОЗНАННОСТЬ 

ИСПЫТЫВАНИЕ СЕБЯ 

Рис. 162. За пеленой забвения это то, что вы — Мэри в супере и Билл за рулем 

автобуса. 

  

Кто Я? Я есть все, что есть, было и когда-либо может быть, имея краткий опыт, 

называемый “человеческим”. 

  

Кто Вы? 
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То же самое. 

  

Живите этим, будьте этим, и все изменится. 

  

Это не было ни ложем из роз, ни увеселительным круизом. 

 

 Я считаю это вызовом всему человечеству, и я не собираюсь проигрывать. 

 

 И мы собираемся идти дальше, и дальше, и дальше, и дальше… Мы чемпионы, друзья 

мои. 

 

 Фредди Меркури 

  

КОНЕЦ 


